Amor…

¡Me rindo!

Isabel Sánchez Listán

Los personajes y hechos retratados en este libro son completamente ficticios. Cualquier parecido con personas reales (vivas o muertas) o con hechos reales es pura coincidencia.

Título del libro: Amor… ¡Me rindo!

Primera Edición: Septiembre 2023

© del Texto:

Isabel Sánchez Listán

© de la imagen del cubierta:

Isabel Sánchez Listán

© del diseño de edición:

Isabel Sánchez Listán

Quedan prohibidos, dentro de los límites establecidos en la ley y bajo los apercibimientos legalmente previstos, la reproducción total o parcial de esta obra por cualquier medio o procedimiento, ya sea electrónico o mecánico, el tratamiento informático, el alquiler o cualquier otra forma de cesión de la obra sin la autorización previa y por escrito del titular del copyright.

Para mi nene, el amor de mi vida.

INDICE

1.INICIO.

2.VUELTA A LONDRES.

3.COMO NOS HICIMOS AMIGOS MATT Y YO.

4.COMO ACABE EN LONDRES.

5.MARI.

6.NAVIDADES.

7.RUPTURA.

8.MI NUEVO ESTILO DE VIDA.

9.CURSOS DE VERANO.

10.SEGUNDO DE BACHILLERATO.

11.VACACIONES DE INVIERNO.

12.VUELVO A SER LIBRE.

13.CONSEGUÍ LO QUE QUERÍA, PERO A QUÉ PRECIO.

14.RECONCILIACIÓN.

15.SEMANA SANTA.

16.INICIACIÓN.

17.CURSOS DE VERANO.

18.UNIVERSIDAD.

19.DISCUTIMOS.

20.RUTINA.

21.RESIDENCIA.

22.CONVIVIMOS.

23.PROBLEMAS.

24.UN PEQUEÑO SUSTO.

25.OPERACIÓN.

26.MADRID.

27.INQUIETUDES.

28.PAREJA.

29.EL PRESENTE.

30.REGRESO A LONDRES.

31.DOS AÑOS DESPUES.

1. INICIO.

Iván. Es sábado. He salido de marcha con mi amigo Fernando. Vamos a la casa de mi hermano a bañarnos en su piscina, acompañados de dos chicas que hemos conocido está noche. Parecen algo tímidas, pero creo que conseguiremos divertirnos con ellas. Aparco en su garaje.

—¿Está casa es tuya?

—Sí —le respondo.

—¡Dios!, ¿en qué trabajas? —me pregunta mi acompañante.

—En inversiones —le digo besándole su mano mientras la ayudo a bajar del coche.

Entramos en la casa. La guio a la piscina, seguidos de mi amigo y la otra chica.

—No tenemos bañadores —nos dicen las chicas.

—¿Qué problema hay? No lo necesito. Voy por champan, copas y toallas.

—Te ayudo —me dice mi amigo y la dejamos solas.

—Qué bien nos viene la casa de tu hermano.

—Mientras no esté, puedo usarla —le digo dirigiéndome a la cocina. Él va al baño por las toallas. Abro el frigorífico. ¡Qué raro! Hay comida envasada y un resto de pizza en ella. Tengo que hablar con la asistenta, solo tiene que limpiar la casa, no hacer uso de ella.

—Ya tengo las toallas. ¿Qué te falta?

—Nada —le digo cogiendo la botella de champan y cerrando la puerta.

Agarro las cuatro copas y nos reunimos con ellas. Pongo música en mi móvil y, lo tiro en la tumbona. Descorcho la botella, lleno las copas y las distribuyo. Después de dos copas de champan y bailado algunas canciones, me desnudo y me tiro a la piscina ante la atenta mirada de ellos.

—Al agua —dice mi amigo haciendo lo mismo. Ellas se miran un poco cortadas, pero al final se quitan sus vestidos y saltan al agua en ropa interior. «¡Dios, hermano. Qué te quiero! Me has enseñado muchas cosas, pero entre ellas a bailar y disfrutar de la vida con cabeza», pienso.

Me acerco a ella y, la beso con suavidad. Mi amigo y su acompañante hacen lo mismo. Un rato después, nos salimos del agua y, nos envolvemos en las toallas. Mi amigo se va con ella a mi habitación, que uso algunas veces, cuando mi hermano está en su casa. Yo subo a la última planta de arriba, a la habitación de él.

Nos vamos besando por el camino. Cuando llegamos a ella ya le he quitado el sujetador. La tumbo con lentitud en la cama, mientras la sigo besando. Empiezo a bajar por su…

Escuchamos gritos, pego un bote de la cama y, ella conmigo. En ese momento se enciende la luz.

—¡Buaaa! ¡buaaa! ¡buaaa! …

—¿Qué haces aquí? —le pregunto a mi hermano. Hay dos niños aferrados a sus brazos en la cama con él. Ella coge la toalla del suelo y se tapa.

—¡Óscar!, ya está. Es mi hermano. No pasa nada. Deja de llorar —le dice intentando tranquilizarlo en vano. En ese momento, la niña se pone a llorar también—. Vístete y deshazte de todos los que haya en la casa. Ahora hablamos. Tengo que tranquilizar a los niños primero —me grita mi hermano.

—¿Esos niños? —le pregunto.

—Vístete. Ahora hablamos —me repite.

—¿Quién es ese? —me pregunta ella, mientras la estoy cogiendo del brazo y empujándola.

—Mi hermano, el dueño de la casa.

—¿No era tuya?

—No. —«¿Qué hace mi hermano aquí y no en Londres? ¿Quiénes son esos dos niños?», pienso mientras me visto. Le corto el royo entero a mi amigo que había avanzado más que yo. Le doy la llave de mi coche a él para que las acerque a sus casas. En el momento que están saliendo por la puerta, mi hermano baja con él niño pequeño tomado en brazos y la niña de la mano.

—No pasa nada. Dejad de llorar. No tenéis que tener miedo. Vamos a tomar un poco de leche caliente con galletas y a tranquilizarnos.

—¿Quiénes son? —le pregunto.

—Luego. Claudia y Óscar, os presento a mi hermano pequeño Iván. No os hará nada. Podéis confiar en él.

Lo sigo a la cocina. Veo como le calienta leche. Le echa cacao y, la prueba él antes de ponérsela a los niños. Le pone unas galletas y habla con ellos, hasta que los tranquiliza. Ellos, me miran a mí, tan extrañados, como yo a ellos. El niño tiene el brazo vendado. Ambos tienen hematomas y arañazos visibles. Observo como mi hermano les ayuda a comérselas, con mucha paciencia. Se los lleva a arriba y vuelve a bajar un rato después.

—¿Vas a contármelo? —le pregunto gritándole un poco.

—Baja el volumen y no lo despiertes otra vez. Me cuesta la misma vida dejarlos dormidos. Soy su tutor; de momento… Son los hijos de Mari.

—¿La profesora?

—Sí.

—¿Ha dejado a su marido y estáis juntos? No puedes hacerle eso a Matt ahora.

—Está muerta…, y su marido también. Si te callas, podre contártelo. —Me siento en el sofá, él lo hace enfrente de mí.

-- Miércoles anterior en el hospital de Londres. --

JC. Salgo de mi despacho camino a prepararme para una operación cuando un señor me pregunta en español:

—¿Doctor Torres? ¿El doctor Juan Carlos Torres Bueno? —Me fijo en él. Lleva un traje y maletín. «Será algún comerciante de farmacéutica, para hablarme de lo maravilloso que es lo que sea que quiera que me ofrezca, pero es raro que me hable en español», pienso.

—Nadie, me llama así. Hace mucho que deje de ser Juan Carlos. Si me disculpa, tengo una operación.

-- Ocho horas después. --

JC. Me he duchado después de la operación. Vuelvo a mi despacho. Estoy de guardia, así que aún me quedan cuatro horas de trabajo, pero con un poco de suerte, podré tumbarme en el sofá lo que me queda.

—¡Buenas noches! —me saluda el señor del traje.

—¿Qué hace usted aquí?

—Me informaron de que podría esperarlo aquí. Espero que no le haya molestado.

—Estoy cansado. Lo que me vaya a ofrecer ahora mismo no me interesa. Si en verdad piensa que su producto es bueno, vuelva en otro momento, sino cuando terminemos de hablar la respuesta será no.

—No soy ningún representante. Soy abogado. Será mejor que se siente usted —me dice tendiéndome su tarjeta. Abro, me dirijo a mi sillón y así lo hago—. Soy el abogado de la señora María Cruz Galán. Lamento comunicarle que ha fallecido junto a su esposo.

—¿Cómo?

—Tuvieron un accidente de tráfico. El marido falleció en el acto y, ella el lunes. Le ha nomb…

—Deme un momento, por favor —le pido. «Ha fallecido la que fue el amor de mi vida. La única mujer a la que he amado, además de Matt», pienso.

—Lo siento. Mi más sincero pésame. Le acompaño en el sentimiento. Parece usted muy afectado. Ella, me dijo que eran muy buenos amigos, pero que habían perdido el contacto hacia quince años, que…

—¿Sufrió?

—No, al menos no dolor físico, solo el de dejar a sus hijos solos.

—¿Hijos? —«Ella siempre quiso tener hijos, y tú con ella. Porque te dejará no iba a cambiar de idea, solo cambio con quien tenerlos. Se casó. Te lo dijo Fred y tú mismo la viste con él», pienso.

—Sí dos. Una niña, que se llama Claudia. Tiene seis años y, un niño que se llama Óscar. Tiene tres años recién cumplidos —«Esos podrían haber sido nuestros hijos, si ella no me hubiera dejado. ¿Por qué todo tuvo que ser tan complicado? ¿Por qué rompió la promesa que me hizo? No le des vuelta. No merece la pena, sino nunca hubieras conocido a Matt», pienso.

—¿Qué pinto en todo eso?

—Le ha nombrado tutor de sus hijos.

—¡¿Qué?!

—No sé qué clase de relación tuvieron ustedes, pero ella estaba segura que usted se haría cargo de ellos. No tienen a nadie más. —«Estuvimos juntos algo más de dos años, nada más. No lo entiendo», pienso.

—Ese no es mi problema. Ni quiero, ni tengo tiempo para cuidar a nadie.

—Si renuncia usted a ellos, llamaré a asuntos sociales. Con suerte quizás alguien los adopte a los dos y no lo separen, sino se pasarán toda su vida en un orfanato o de familia de acogida en acogida.

—Sigue sin ser mi problema.

—Si va a renunciar tiene usted que firmar la documentación correspondiente.

—Deme los papeles. Terminemos de una vez con esto.

—No los tengo aquí. Tiene que viajar usted a Madrid conmigo. Tengo que prepararla y, se tiene que hacer usted cargo del entierro de los padres, no económicamente, pero si firmar la documentación correspondiente.

-- Jueves. --

JC. Seis horas después, estamos en el hospital de Madrid. Solo llame a Matt para comunicarle que tenía que marcharme a un entierro de alguien de mi pasado, que no se preocupará que no era un familiar, que volvería a Londres en cuanto pudiera y entonces hablaríamos.

El abogado me acompaño en todo momento. Quise ver el cadáver de ella. Tan guapa como siempre, a pesar de los años, dos embarazos y el accidente. A su marido no lo vi. A los niños, me los tuve que llevar a mi casa, por insistencia de él. No se podían quedar más tiempo en el hospital. Después de pasar por su piso a recogerles algo de ropa. Seguía viviendo en el mismo sitio, dónde tantos momentos felices pasé con ella.

-- JC. Presente --

—Ayer fue el entierro. Los incinere y estoy esperando a que la documentación este lista para firmarla.

—¿Por qué no me llamaste? —Me encojo de hombros— Papá y mamá, no querías que se inmiscuyeran otra vez. Si me hubieras llamado, habría estado contigo todo el tiempo. No habrías estado solo.

—Lo sé.

—¿Matt?

—Solo sabe que estoy aquí por un entierro, prefiero contárselo en persona.

—¿Qué vas a hacer?

—¿Qué hago con niños con el ritmo de vida que llevo? No los conozco de nada.

—Sabes que eres la única opción que tienen. No eres como papá, por fortuna. Puedes contar conmigo. Son sus hijos.

—No voy a quedármelos y menos después de todo lo que le he hecho pasar a Matt.

—Estás cansado. Piénsatelo bien. No has tenido un momento para ti. Me quedo con ellos. Sal, date una vuelta, despéjate, duerme y después decídelo con sangre fría. Tú me enseñaste a no tomar las decisiones en caliente y, a ser posible despejado.

—No voy a cambiar de idea, pero me vendrá bien tener un rato de paz y tranquilidad. Gracias —le digo.

Me cambio de ropa. Cojo mi cartera, el móvil y las llaves. Deambulo sin rumbo fijo dejándome guiar por mis pensamientos y, reviviendo todo lo que ha cambiado mi vida desde los catorce años, pero cuando me doy cuenta estoy en la calle de su piso.

Estuve con el abogado para coger algo de ropa de los niños. Quizás tenga la llave conmigo. Me reviso los bolsillos. Si las he cogido, estaban junto con las de mi casa. Subo, entro y, cierro, pero me quedo en la puerta, no me atrevo a avanzar. Empiezo a mirar con timidez. No me atreví a hacerlo antes, la verdad, es que no quería ver la felicidad de ella con otro. Algo muy egoísta por mi parte. Escalofríos de recuerdo recorren mi cuerpo. Reúno el valor suficiente para dar los primeros pasos.

Veo la foto de su boda. Se casó con él. Parecen felices. Voy mirando las demás fotos. Me paro en la estantería. Hay muchos libros. Veo lo que parecen álbumes. Creo que son fotos. Cojo uno. Lo ojeo. Me desgarro con cada foto que veo de ellos. Lo suelto. Cojo el último. Será donde estén los niños.

Para mi sorpresa, observo que es mío. Paso las primeras páginas. Están las fotos que nos hicimos en su piso, que felices y sonrientes estábamos los dos. Falso por su parte. Me voy al sofá con él. Sigo revisándolo. Hay fotos de muchos años después, descargadas e impresas de redes sociales, además de mis logros. Casi todas las ha colgado Matt o Iván, yo apenas las uso, ni me gustan, ni tengo tiempo. Al final, encuentro un folio manuscrito por ella, parece una carta dirigida a mí.

Mi querido Carlos:

Te hecho muchísimo de menos. Me agrado mucho que te escaparas para poderte despedir. Te esperaré siempre, aunque no hubieras venido a pedírmelo.

No sé con que más te habrán castigado tus padres, ya no te quedaba mucho que te puedan quitar.

Los días se me hacen larguísimos sin verte, pero sé que puedo soportarlo. Cada vez que llega la noche significa que es un día menos para que podamos estar juntos.

 Después de todo, lo que están consiguiendo es que nuestro amor sea más fuerte.

Te quiero. Siempre tuya. Tu Mari.

Tiro el álbum a la mesa enfadado. Eso me ha hecho más daño, hubiera preferido no leerlo. Promesas incumplidas. ¿Por qué se ha molestado en seguir mi vida? ¿Qué sentido tiene? Aún así la leo otra vez. Paso la página y hay otra carta.

Mi querido Carlos:

Me encanto que me llamaras. Escuchar tu voz de nuevo fue maravilloso. Oír de tu boca otra vez: Te quiero. Te echo mucho de menos. Sigue esperándome. Estoy bien. Deseando cumplir dieciocho años para poder estar juntos. Tengo que dejarte. Te llamo del teléfono de un buen amigo. Te quiero Mari.

Yo, también te echo mucho de menos, y te sigo queriendo. Esa llamada me dio fuerzas, aunque no la necesitará.

He alquilado una de las habitaciones del piso, a un compañero del instituto, para ganar un dinero extra. Estoy ahorrando para tu carrera de médico. No creo que puedas cumplir tu sueño de ser cirujano, pero si al menos llegar a ser médico Espero que eso sea suficiente para ti, además de estar juntos.

Estoy intentando que no tengas que trabajar por las tardes o los fines de semana, si tus padres no quieren pagarte la carrera, para que te centres solo en los estudios. Ser médico, requiere muchas horas de dedicación. Eres muy inteligente y guapo también. Lo conseguirás, no tengo la menor duda, pero quiero facilitarte la vida.

Te quiero. Siempre tuya. Tu Mari.

¿Cómo que alquilo una de las habitaciones? No tiene sentido, si pensaba dejarme. No entiendo esta carta. Te casaste con él. ¿Por qué me hiciste eso? Paso la página para ver si hay alguna más, con algo de desesperación.

Mi querido Carlos:

Hoy, he hecho lo más duro de mi vida. Mirarte a los ojos y decirte: no te quiero. Se me ha desgarrado el corazón; se me ha partido en dos, pero por fortuna me has creído, ya que por teléfono no lo hiciste. Creo que fue decisivo que Claudio te mintiera diciéndote que estábamos juntos, que éramos pareja.

Tu madre estuvo a visitarme la semana pasada. Me pidió que te dejara libre, que eras totalmente apático con ellos, que quería recuperarte. Me dijo algo que los dos sabemos que es cierto, la diferencia de edad entre ambos; si seguimos juntos voy a forzarte a vivir diez años adelantado a tu correspondiente tiempo, por muy maduro que seas.

Estás renunciando a todo por mí. Es hora de que yo lo haga por ti. He aceptado renunciar a ti, a cambio ella se encargará de que seas cirujano. Solo espero que cumplas la promesa que me hiciste, esforzarte siempre al máximo, superarte e intentar llegar a ser uno de los mejores cirujanos del mundo.

Siempre tuya. Nunca voy a dejar de quererte. Tu Mari.

Paso la página con impaciencia buscando otra carta, no hay más. Mi madre también se alió con mi padre y Fred. Ellos me estropearon la relación con la mujer de mi vida. Siempre me pareció raro que me mandará el móvil y dinero de buenas a primera, según ella porque había discutido con mi padre y lo hizo para fastidiarlo. Nunca ha dejado de amarme. Leo las cartas otra vez. Termino llorando antes de terminar la tercera.

Cuando me sereno un poco, busco algo donde guardar más ropa de los niños y algunos juguetes. Salgo del piso con una maleta y los álbumes de fotos. Estoy llegando a mi casa cuando me suena el móvil. Es Iván.

—    ¿Dime?

—Lo siento, pero no consigo tranquilizarlos. No dejan de llorar y preguntar por ti. Tienes que volver —me grita mientras escucho a los niños llorar—. Ya lo estoy llamando. Enseguida viene. Dejad de llorar —escucho que les dice.

—¿Han desayunado? —le pregunto abriendo la puerta de la entrada.

—No, en cuanto se han dado cuenta que no estabas en casa se han puesto a llorar y gritar tu nombre. Les he puesto dibujos, pero ni por esa. Dejad de llorar. Ya viene. Mirad los dibujos. ¿Vas a tardar mucho?

—Estoy detrás de ti —le digo. Ni siquiera se ha dado cuenta que ya he llegado. Los niños salen corriendo y se enganchan a mis piernas.

—¡Gracias a Dios, que has vuelto! —me dice desesperado— ¿Qué traes? ¿Dónde has estado?

—Vamos a lavarnos la cara, las manos y a desayunar —le digo a los niños soltando lo que traigo y cogiéndolos a ellos de sus manos.

Iván. Observo como han dejado de llorar en cuanto lo han visto. Se marchan con él al baño. Cojo la maleta y la carpeta que trae. La coloco en un rincón del salón para que no estorbe. Miro el contenido de la carpeta. Es un álbum de fotos. Ha estado en su piso. Son fotos de ellos… Regresa con los niños. Se queda mirándome.

—Lo siento, no pretendía c…

—Puedes seguir mirándolo —me dice.

Los sigo a la cocina, pero me llevo el álbum conmigo. Hay fotos de él con Matt y conmigo. Sus logros. «¡Eh!, esto parecen cartas», pienso. Lo miro. Él sigue con el desayuno y hablando con los niños. Las leo.

—¡JC!

—Lo sé, ahora no es el momento. Terminemos de desayunar. —«¡Dios, parece que lleva haciendo esto toda su vida!», pienso. Me fijo en sus ojos parece que los tiene algo rojos e hinchados. Cojo mi móvil y llamo a mis padres.

—¿A quién llamas? —me pregunta.

—A mamá.

—Por favor, no les hables de…

—¡Mamá!, me ha salido un plan; no sé a qué hora voy a volver. Adiós. —Cuelgo sin que le dé lugar a decir nada.

—Gracias. ¿Pasas el día con nosotros?

—Por supuesto, no voy a dejarte solo. Cuando Fernando me devuelva el coche voy a casa por algo de ropa para trabajar, aquí solo tengo la de salir. ¿Cómo te las apañas con ellos?

—El jueves por la noche bien, dormimos los tres, pero el viernes fue un desastre…

-- El viernes pasado. --

La asistenta. Vengo a darle un repaso a la casa por si el señor Iván decide pasar el fin de semana acompañado, meterle champan en el frigorífico y poner toallas en los baños. Empiezo a limpiar, cuando me giro veo a unos niños en el salón asustados.

—¿Dónde está JC? —«He visto muchas cosas en esta casa. Al doctor con un hombre y con mujeres. A Iván con mujeres, pero niños nunca, por ahí sí que no estoy dispuesta a pasar», pienso.

—¿El doctor está aquí?

—¡JC! ¿Dónde está JC? —me vuelve a preguntar la niña. El niño está escondido detrás de ella, aunque también me está mirando.

—No os preocupéis. Voy a despertarlo. Esperad aquí. No os mováis —les digo. «¿Dónde se van a ir? Qué cosas tienes», pienso. Subo las escaleras. Llamo levemente a la puerta de la habitación. No responde nadie. La abro despacio. Ahí está dormido.

—Señor, señor. —Ni se mueve. «Quizás funcione con doctor», pienso— Doctor, doctor —lo llamo un poco más fuerte.

—Sí, ¿qué pasa?

—Perdone, hay unos niños en el salón que…

—¡Ostras! Los niños —me dice de golpe pegando un bote de la cama—. Puede prepararles el desayuno, por favor. Sé que no es su trabajo, pero…

—Señor, en esta casa nunca hay comida, bebida la que quiera, pero si usted llama comida a unos snacks de patatas, algo de frutos secos y poco más.

Abre el armario se pone lo primero que pilla y baja las escaleras corriendo. «Qué bueno está, pero es un putón, le da igual hombre o mujer», pienso. Le suena el móvil.

—¿Dígame?... Lo siento nos hemos quedado dormidos… Nos arreglamos. Busco dónde desayunar y vamos… Vale desayunamos con usted… Niños, arreglaros que nos vamos.

JC. Me ha despertado la asistenta. Después de una jornada intensa de trabajo, un viaje y tantas emociones, me quedé dormido con dificultad, pero lo conseguí. No me acordaba de los niños y que hoy es el entierro.

—Niños, arreglaros que nos vamos. —La asistenta nos mira con los ojos desencajados, pero no pregunta nada.

—¿Qué ropa nos ponemos? —me pregunta Claudia. «Yo qué sé», pienso.

—Caca —me dice Óscar. Lo llevo al baño y me salgo.

—Mi hermano aún no sabe limpiarse solo, tienes que hacerlo tú.

—¿Yo? —La miro descolocado, ella también me mira. Vuelvo al baño— ¿Qué haces que no estás en el inodoro?

—No llego bien —Levanto la tapa del inodoro. Lo cojo y lo siento en ella. Me doy cuenta que no se ha bajado el pijama. Lo pongo en el suelo. Se lo bajo con la ropa interior y lo vuelvo a poner. Me giro para darle algo de intimidad. Apoyo mis manos en el lavabo y me miro al espejo. ¡Qué ojeras tengo!— Ya he terminado. —«No hacía falta que me lo dijeras, es obvio», pienso. Le limpio el culo. Le subo el pijama. Tiro de la cisterna y salimos los dos.

—Voy al baño —me dice Claudia.

—¿Tú también necesitas ayuda? —le pregunto.

—No, ya soy mayor. Se hacerlo sola.

—Vale —le digo respirando y con las manos en los costados. Poco después me llama—: ¡JC!

—¿Qué? —le pregunto del salón.

—Ven. —Me asomo al baño— No hay toallitas.

—¿Toallitas? —Entonces caigo. Esos pedazos de bolsos que llevan todas las madres cargadas de cosas para los niños— Tendrás que apañártelas con papel.

—Quiero toallitas.

—No hay. Solo hay papel.

—Quiero toallitas.

—¿Te limpias el culo con papel o te lo limpio yo?

—Toallitas —me grita. Termino de entrar y cojo papel. Estoy apunto cuando me dice—: No he hecho caca. Es pipi. Dame. —Se lo doy. Se seca y, lo tira a la papelera. Se sube el pijama y se va. Ya he aprendido algo hoy, se secan cuando hacen pis— ¿Qué ropa nos ponemos? —me dijo el abogado que cogió algo de ropa un poco más elegante para el entierro. La busco. Le saco la ropa suya y la de su hermano.

—¿Esto?

—Doctor, ¿si quiere le doy un planchado rápido? —me pregunta la asistenta.

—Sí, gracias. Podría vigilarlos mientras me afeito, me doy una ducha rápida y me visto, por favor. Se lo agradecería.

—Descuide —Me dice. Subo y en menos de diez minutos bajo con un traje puesto. Ellos también están vestidos ya.

—Vamos —les digo.

—Doctor, debería lavarles la cara y peinarlos primero. —Entonces me fijo en sus caras— ¿Quiere que lo haga yo y le enseño cómo?

—Sí, por favor. —«Qué pensará esta señora ahora mismo, bueno, solo son unos días. Después volveré a la normalidad. A mí que más me da lo que piense», pienso. Coge la esponja. Le lava la cara y las manos. Después lo seca. Me enseña como peinar a la niña sin pegarle tirones.

—Si le recogemos el pelo se le enredará menos.

—¿Con qué? —le pregunto.

—En mi bolso seguro que llevo algo. —Ella sale y vuelve con una gomilla. Me explica como cogerle una cola alta.

—Gracias.

Salimos los tres de mi casa y la dejamos a ella.

Nos acerca el abogado a comprar al supermercado. Me orienta sobre que coger para los niños. Nos acerca a mi casa y se marcha. El entierro ha sido más doloroso y traumático de lo que espera. Estamos los tres destrozados. Esto es más agotador que las operaciones largas. Les pongo la merienda.

—¡Quema! ¡Quema! Me he quemado —me protesta Claudia. Le quito la leche antes de que Óscar la pruebe y se queme también. Las cambio de vasos, le añado algo de leche fría y la pruebo.

—Ya no quema —les digo. Le ayudo a él a tomársela— ¿Queréis ver TV?

—Tenemos que bañarnos ayer no lo hicimos —me dice ella.

—¿Cómo?

—Mamá… —«No otra vez a llorar no. Tarde», pienso. Los abrazo y los dejo llorar hasta que paran solos.

—¿Ducharos o bañaros?

—Según el día de la semana que es hacemos una cosa u otra —me explica ella.

—¿Qué queréis hacer hoy?

—Bañarnos.

—¿Sabéis hacerlo solos?

—Sí, pero el pelo tienes que lavárnoslo tú.

—Vale.

Les lleno la bañera de uno de los baños de abajo. Le hecho el jabón que hemos comprado para niños al agua. Le ayudo a ella a desabrocharse el vestido. «Se ve que la asistenta se lo abrocho», pienso. Óscar, se desviste solo, echa la ropa en el cesto a lavar y se mete en la bañera.

—¡Está caliente!

—Quema, lo siento —le digo abriendo el grifo del agua fría.

—No. Cierra. Está caliente. Me gusta. —Ella termina de desvestirse. Hecha la ropa en la cesta también y se mete. Se lavan el uno al otro. Me siento en la taza del inodoro. No me fio de dejarlos solos, por si les pasa algo.

—Ya estamos. El pelo. —Me pongo a lavárselo. Óscar empieza a jugar en el agua y a salpicarme.

—Estate quieto, Óscar —le digo.

—No —me dice echándome agua.

—Eso no se hace —le regaño.

Los dos me miran serios. «Que no se pongan a llorar otra vez. Están a punto los dos», pienso. Dejo de lavarle el pelo a la hermana. Meto mis manos en el agua. Manoteo un par de veces echándole agua a Óscar. Los dos se ríen, eso hace que me ría también.

Los dos se miran y se ponen a echarme agua. Termino desnudándome y metiéndome en la bañera con ellos. Será más fácil para todos. Me miran algo sorprendidos unos segundos, pero después siguen jugando. Termino de lavarle el pelo a los dos— ¡Auuuu! —me quejo, aunque no me estén haciendo daño. Ambos me están clavando sus dedos en mis músculos.

—¡Está duro! —me dice ella sorprendida.

—Sí, se llaman músculos.

—Papá, está blando —me dice él.

—Y tiene pelo —me dice ella.

—Poneros de pie que os enjuago. Nos salimos y a vestirnos.

Ellos se secan solos. Aprovecho para hacerlo yo. Me envuelvo una toalla en mi cintura. Les seco el pelo. Le quito la venda a Óscar. Los peino. Ellos se van a ponerse el pijama y yo subo a ponerme ropa cómoda.

Le vendo el brazo a Óscar, después de revisárselo. Les pongo la TV. Los dejo viendo dibujos. Recojo el baño y seco el suelo del estropicio que hemos liado, pero sonrió. Me siento con ellos hasta la hora de cenar. Me los dejo acostado. Hablo con Matt, pero no le cuento nada, cómo le explico la situación después de todo lo que me lleva soportado.

No llevo media hora arriba cuando tengo que bajar. Están llorando otra vez. Consigo tranquilizarlos. Una hora después vuelvo a la cama. Una hora y media después estoy abajo otra vez, quieren agua. Los vuelvo a quedar dormido. Esta vez no llega a la hora cuando tengo que bajar. Óscar se ha hecho pis. Lo meto en la ducha. Lo lavo. Le cambio el pijama. Cojo agua, un vaso y me los llevo a mi cama, así no tendré que levantarme al menos.

-- JC. Presente. --

—¿Se ha meado en mi cama? —me pregunta Iván.

—Sí.

—¿Ahora dónde duermo?

—Ahí, no pienso comprar otro colchón. Solo es un poco de pis. Ya estará seco. No calo tanto.

—¡Qué asco! —Los niños se ríen ante su expresión— ¿Qué hicisteis ayer?

—Más de lo mismo.

—Pues hoy no. Ahora nos vamos a ir los cuatro al parque —nos dice Iván

—Estoy que me caigo —le digo.

—Y yo, no hemos dormido nada, pero si lo agotamos quizás duerman del tirón.

—Vale —le digo resignado.

Nos vamos al parque. Pasamos un buen rato columpiando a los niños. Después nos vamos al tobogán. Yo lo subo e Iván los va recogiendo abajo. Ellos no se cansan y nosotros estamos para el arrastre.

De vuelta Iván compra un pollo asado, croquetas, patatas fritas, aceitunas, mayonesa y kétchup para almorzar.

Por la tarde, echamos la siesta con ellos; todos en los sofás. Merendamos. Iván va por su ropa. Nos duchamos. Jugamos con ellos un rato. Vemos TV. Cenamos. Estoy quedándolos dormidos cuando mi hermano aparare en mi habitación.

—¿Pasa algo?

—Hacedme hueco. Paso de dormir en una cama meada —me dice metiéndose en ella con nosotros.

—Ya estás un poco grande para dormir con tu hermano —le digo.

—Bien, que me pediste que durmiera contigo la noche de Año Nuevo.

—No lo recuerdo.

—Yo sí. ¿Vas a visitar a nuestro sobrino?

—No. No quiero que sepan que estoy aquí. No tengo que quitarle ningún clavo.

—¿Volverá a andar?

—Sí, quizás pueda empezar a hacerlo para Navidad.

—Lleva un año en el hospital.

—Ya os dije cual era el precio por no perder la pierna.

—Lo sé. Pero gracias a ti, no se la cortaron y podrá caminar.

—Siempre tendrá que cuidarse. No puedo engordar. Debe hacer natación el resto de su vida y la bicicleta mejor que no la toque.

—Sí, pero no estará atado a una silla de ruedas.

—Hay prótesis. Cállate ya, para que ellos puedan quedarse dormidos.

—¿Has probado a leerles un cuento?

—No.

—Sí, un cuento —nos pide Óscar.

—Dormiros ya —les ordeno.

—¡Qué poco tacto! Le lees a nuestro sobrino y a ellos no.

—Es diferente.

—Claro, estos pueden ser tuyos y de Matt. Piénsatelo bien.

—No es tan fácil —le digo.

—El cuento —nos pide Oscar.

-- Iván. --

—Ya os cuento uno —les digo— Había una vez, una pobre viuda que vivía en una pequeña cabaña, sola con su hijo. Tenían como único bien una vaca lechera. Era la mejor vaca de toda la comarca. Daba siempre buena leche fresca para ella y el muchacho.

»Pero ocurrió que la viuda enfermó y no pudo trabajar en su huerta, ni cuidar su casa por mucho tiempo. Entonces, ella y Periquín, pues así se llamaba el joven hijo,…

—El niño se llamaba Jack, el titulo es: Jack y las habichuelas mágicas —me dice.

—¡Qué te calles! El cuento se lo estoy contando yo, y se lo cuento como me da la gana.

—No hables así delante de ellos. Lo que pasa es que no te acuerdas bien.

—Por eso, es mi cuento y se lo cuento como quiero. Como iba diciendo: Periquín, pues así se llamaba el joven hijo, empezaron a pasar hambre y decidieron vender la vaca para sobrevivir. Un día en que había feria en el… —Sigo contándolo, hasta que me parecen que se han dormido— ¡JC!, ¡JC! —«Mi hermano parece que también se ha dormido. Nuestra conversación sobre las cartas y si se los va a quedar tendrá que esperar. Tengo que insistirle para que lo haga, sino con los años se arrepentirá. Apago la luz y me pongo a dormir», pienso.

2. VUELTA A LONDRES.

Es sábado. Regreso a Londres. Llame a Matt en cuanto llegue para que volviera al ático. Tengo mucho que contarle. Luego avise al hospital de que ya he vuelto y que me reincorporaría en unos días. Estamos a punto de cenar cuando escucho la llave en la puerta. Me levanto y me acerco a ella.

—¡Hola! —le digo en cuento abre.

—Te he echado de menos —me dice cerrándola. Me besa con ímpetu y me aprieta contra él. Intento soltarme, pero más me agarra él.

—¡Suéltalo! ¡No le hagas daño! —le grita Claudia.

—¡Suéltalo! —escucho también a Óscar.

Matt me suelta de golpe. Le están pegando ambos. Él los mira incrédulo.

—Dejad de pegarle. No pasa nada. Él es el amigo del que tanto os he hablado. Matt ellos son mis hijos: Claudia y Óscar.

—¡¿Cómo?!

—Es largo de contar.

—¡Siempre usas condones! Son dos errores. ¿Misma madre? ¿Diferente madre? —me pregunta en inglés sobresaltado.

—Matt, no son biológicos. Son de la misma madre. De momento soy su tutor —le respondo en inglés. Se relaja un poco. Le hablo en español—: Íbamos a cenar. Hazlo con nosotros, por favor. Déjame acostarlos y luego te lo cuento todo. No es algo para hacerlo por teléfono. Claudia, Óscar, él es Matt, es el amigo con quien comparto mi vida. Matt, ellos van a ser mis hijos.

Cenamos. Los acuesto mientras él recoge, friega y me espera paciente.

—Gracias, por tener paciencia. Necesito hacer algo antes de contártelo. —Lo beso. Me corresponde— Te he echado muchos de menos. Te quiero. Quería contártelo en persona. Ellos son los hijos de Mari. Ella ha fallecido y su esposo también en un… —le cuento lo que ha sido para mí estos últimos seis días— … eso es todo.

—¡Jamás dejo de quererte! —me dice triste y sorprendido.

—Nunca entendí por qué me dejo, así si encaja todo.

—¿Tu madre también se….

—No hablemos de eso. Es pasado.

—Me lo tenías que haber contado. Hubiera ido para estar contigo.

—¡Matt!, como te pido… Con lo que te he hecho pasar. Hace nada que…

—¿Te los quedas? —me pregunta ilusionado.

—Sí. Le he pedido al abogado que inicie la adopción; no quiero ser solo su tutor. Quiero que tú formes parte de sus vidas también. No puedo hacer esto sin ti. Te necesito más que nunca. No me dejes solo con esto. Sé que es pedirte mu…

—¡Eres padre! —me dice alterado y un poco alto.

—No grites, por favor, vas a despertarlos. Aún estoy asumiéndolo. No termino de creérmelo.

—De verdad, ¿quieres que forme parte de ello?

—Sí —le digo desesperado.

—Vale.

—Matt…, eso no es todo. Cuando termine el verano y vayan a empezar las clases, me marcho a Madrid a vivir y trabajar allí. Lo voy a hacer en el hospital dónde está ingresado mi sobrino.

—Abandonas Londres. No te gusta Madrid.

—No me gusta tener a mi familia cerca. Solo a mi hermano Iván y a mis abuelos.

—En el momento, que te compraste una casa allí sabía que terminarías marchándote, después de tantos años.

—Nunca la compré con esa intención, solo para los años de estar pendiente de mi sobrino, como inversión. Ya te lo expliqué, pero…, ya es bastante cambio para ellos perder a sus padres como para meterlo en otra cultura, otro idioma y otro colegio. Lo siento Matt. No sabes cuánto. No quiero perderte.

—Lo entiendo, me duele, pero pienso que también es lo mejor —me dice triste.

—Mi dulce y tierno Matt, siempre tan comprensivo conmigo.

—Te dejo para que descanses. Vuelvo con mis padres.

—Comprendo que necesites tiempo para pensártelo. Te estaremos esperando —le digo triste. «Es demasiado de golpe para que lo aceptara sin más, yo he necesitado varios días», pienso.

—No es eso JC, es que…

—Es demasiado pedirte que te quedes, que no te marches. No me tomo a mal que quieras irte, que necesites tiempo.

—Están durmiendo en tu cama. Tú dormirás en la de Iván. No hay más sitio.

—¿Desde cuándo te importa dormir apretado? Si es por eso, quédate conmigo, por favor. —Lo beso— Me ayudaras a buscar a una chica para que se encargue de cuidarlos mientras trabajo y de la comida de ellos hasta que vuelva a Madrid.

—Puedo hacerlo yo. Estoy de vacaciones. Déjame estar con ellos.

—No Matt, es mucho trabajo. Estoy más agotado de cuidar de ellos que de trabajar. Te quiero con ellos, pero no que cargues con todo. Necesitamos ayuda.

—Déjame, por favor.

—Sigamos hablándolo mañana, ahora me gustaría hacer otra cosa contigo —le digo sonriendo y apretando mis labios.

—Están acostados en tu cama.

—Hay otra.

—Pueden oírnos.

—No empieces Matt. Después nos vamos a dormir con ellos.

—¿Yo también?

—Sí, es más cómodo dormir con ellos los primeros días mientas se habitúan.

—¿Me vas a dejar cuidarlos por ti?

—Matt, ahora mismo encárgate de mí. Mañana seguimos.

-- Domingo. --

Matt. Me despierto. Ellos siguen dormidos. El niño está durmiendo casi encima de JC. Salgo de la cama con cuidado para no despertarlos. Voy a comprar el desayuno. En esta casa es raro que haya comida sino la he traído yo. Lo de anoche fue una sorpresa.

Estoy a punto de salir cuando me llama la atención un bote de cacao. Me vuelvo. Miro el frigorífico. Hay comida. Reviso los armarios y también hay. Decido volverme a la cama, pero en ese momento aparece la niña en el salón.

—¡Buenos días, Claudia!

—¡Buenos días! —me dice tímida.

—Papá, sigue durmiendo. ¿Quieres que te prepare el desayuno?

—¡Papá! —exclama Óscar.

—Sí, JC es vuestro papá ahora. ¿Nadie os lo ha dicho?

—Me lo dijo el abogado y mi mamá también, que debía llamarlo papá.

—JC, ¿es nuestro papá? —le pregunta el hermano.

—Sí, es nuestro nuevo papá —le responde la hermana.

—¿Queréis desayunar? —Óscar vuelve a la habitación.

—¡JC!, ¡JC!, despierta, ¡papááááááá! —le grita moviéndolo fuerte. Su hermana y yo nos acercamos a la habitación.

—¿Qué pasa? —le pregunta JC.

—¡Papá! Quiero desayunar. Tengo hambre y caca.

—¡¿Papa?! —le dice él.

—Él me ha dicho que eres mi nuevo papá —le explica señalándome.

—Él, se llama Matt y, va a vivir con nosotros. Va a cuidar de vosotros cundo yo esté trabajando. —JC lo abraza.

—¿Cómo el tito Iván? —le pregunta él.

—Sí, pero dormirá conmigo.

—¡Papá! Caca.

—Sí, perdona —le dice JC—. Vamos corriendo. Caca. Gracias Matt ¡Buenos días! —Pasa con él en brazos. Vuelven del baño. Estamos todos en el salón. Le da un beso a ella en la cabeza. Se acerca a mí e intenta besarme, pero me aparto— Matt, no cambia nada porque estén ellos presentes. Tienen que acostumbrarse y tú también. —Me agarra con sus dos manos mi cabeza y me besa. Nada escandaloso, pero me pongo rojo— Vamos a desayunar.

Desayunamos juntos. Me embobo mirando cómo les presta atención, pero de vez en cuando me mira y me serie a mí. Los dejo y me marcho a contárselo a mis padres como he acordado con JC.

-- Matt. Casa de sus padres. --

—¡Buenas tardes!

—Vienes solo. ¿Dónde está JC? Estoy preparando el almuerzo, pensé que lo haríais con nosotros.

—No podemos, mamá. No está solo.

—También ha venido Iván. ¡Qué venga!

—No, mamá. Vendremos a almorzar en unos días, pero tienes que preparar comida para niños. Ha venido con sus dos hijos.

—¿Cómo?

—Son preciosos. Una niña y un niño, ella niña tiene seis años, el niño tiene tres años recién cumplidos.

—Mathew tranquilízate y siéntate a contárnoslos. Deja de dar vueltas por el salón. ¿Cómo que tiene dos niños, no decias…

—Papá, no es eso. Os lo cuento todo. Son los hijos de la profesora, de Mari. Ella ha mue… eso es todo.

—¡Hijo, hace nada que ha admitido que sois pareja! Los niños de ella, no creo que os ayuden.

—Mamá, ha empezado los trámites para adoptarlos. No solo ser su tutor.

—Te vas a encariñar con ellos y se marcharán cuando termine el verano. Dejándote solo. ¡Para que has luchado tanto por él! A la primera oportunidad te ha cambiado por unos niños.

—Hubiera hecho lo mismo. No se los habría dejado al estado. De todas formas, ya lo he decidido. Voy a pedir una excedencia y solicitar trabajo en las universidades de Madrid. La excedencia sé que me la concederán, sino consigo trabajo, él gana suficiente dinero para todos.

—Matt, piénsalo bien.

—Ya lo he pensado. Por eso no me despido, solo voy a pedir una excedencia. Quiere que forme parte de su vida con ellos, prefiero una familia a una catedra.

—¿Estás seguro Matt? Has estudiado mucho para llegar a ser catedrático.

—Para que él, estuviera orgulloso de mí. Nunca pensé en llegar tan alto, pero puedo ser padre con él. ¡Vosotros sabéis lo que es eso! Lo intenté con una chica porque quería tener hijos, pero no podía ni besarla, menos tocarla y, renuncie a ello. Pero ahora puedo tenerlo todo. A él e hijos, mamá…, hijos con él. Él ya es padre. El niño pequeño lo ha llamado papá por primera vez hoy. No habéis visto su cara. Tenía un brillo especial en sus ojos, solo se lo he visto cuando hablaba de Mari.

—Matt, ¿y si te hace más daño? No lo has pasado nada bien.

—Es mi oportunidad de tener una familia. No la voy a dejar escapar. Voy a luchar por ella. Desde que formalizamos la relación, no ha dejado de esforzarse por ella. Ya no solo me colma de regalos y de tiempo, sino también de cariño.

—Tiene treinta años. Charlotte, ya es mayor para saber lo que se hace —le dice mi padre a mi madre.

—En cuanto podamos, vendremos a almorzar. JC quiere que os conozca. No sé lo he pedido. Es él quien me ha pregunto si os parecería bien. Sus padres no lo saben aún. No piensa contárselo. Solo lo sabe Iván. Antes de contárselo a sus abuelos quería contármelo a mí.

—¿Querías ser padre? —me pregunta mi padre.

—Sí, pero me era…

—Un niño y una niña. Serías padre de un niño y una niña. Nosotros tendríamos dos nietos tuyos —me dice mi madre ilusionada.

—Sí, con él, mamá. Les he sacado fotos. Mirad que guapos son —les digo mostrándoselas en mi móvil. Al final, me marcho con el almuerzo para nosotros y para los niños.

Llego al ático. JC se sorprende cuando me ve con el almuerzo.

—¿Cómo se lo han tomado tus padres?

—Bien, al principio desconcertados, pero luego fascinados. Quieren conocerlos, mañana.

—¡Mañana! ¡Tan pronto!

—Sí. ¿Estás bien?

—Sí, es que esto cada vez es más real —me dice resoplando.

Por la noche, estamos todos juntos en la cama otra vez. Los niños ya están dormidos.

—JC, ¿no quiero meter a nadie? Quiero cuidarlos yo.

—Matt, si tienes ayuda para limpiar el ático, cocinar, ir a comprar y cosas así, podrás disfrutar de ellos más tiempo y yo de vosotros. Además, quiero seguir saliendo a correr contigo, ir a nadar, tener momentos solos, ir al cine, cenar o lo que nos apetezca. Lo de anoche fue rarísimo. No nos interrumpieron, aún no me lo creo.

—Siempre exagerando. Me las puedo apañar.

—Vamos a meter a alguien. Está decidido.

—Vale —le digo molesto. No lo voy a conseguir.

—¡Buenas noches! —me dice dándome un beso. Se engancha. Los niños siguen dormidos— ¿Nos vamos a la otra habitación?

—Sí —le digo. En cuanto estamos saliendo de la habitación le pregunta Óscar.

—Papá, ¿dónde vas?

—A por agua —le dice volviéndose.

—¿Y Matt?

—Al baño —le dice.

—¿Por qué estáis levantados? —nos pregunta Claudia que también se ha despertado.

 —Iba por agua y Matt al baño. Me traes agua, por favor, ya que vas al baño —me dice volviéndose a la cama. Cuando están dormidos otra vez le digo a JC.

—Contratamos a alguien, pero, ¿por qué tiene que ser una mujer?

—Qué sea hombre, me da igual, pero que sepa cocinar, inglés y español. Los niños apenas saben inglés.

—¿Lo estás enseñando?

—Sí, pero es muy pronto para que entienda algo. Tenemos que hablarles la mayor parte del tiempo en inglés.

—A ellos al menos no te pasas el día diciéndoles: No te entiendo.

—Matt, otra vez con lo mismo.

—Te pasabas el día diciéndomelo. Te gustaba fastidiarme. Aún no me lo has reconocido.

—Voy a dormir, ya que no me dejan hacer otra cosa. Si tú quieres seguir hablando, hazlo solo ¡Buenas noches!

—¿No me has dado un beso?

—Si lo hago ahora mismo no creo que sea capaz de soltarte y, entonces sí que se van a escandalizar los niños. No fue suficiente para mi ayer.

—¡Buenas noches! —le digo resoplando.

3. COMO NOS HICIMOS AMIGOS MATT Y YO.

JC. Ayer, llegamos a Londres. Han venido a despedirme mi madre y mi hermano pequeño. Hoy empiezo en el nuevo internado. Cuando llegamos a mi habitación, mi compañero ya está instalado en ella.

—¡Buenas tardes! —nos saluda.

—¡Buenas tardes! —le devolvemos.

—Me llamo Mathew Bennett. —Mi madre se presenta formalmente. Suelto mis cosas en la otra cama libre. Él ya ha elegido.

—Mi hijo se llama Juan Carlos Torres. Lo llamamos Juan —le dice ella.

—Jouan —dice Mathew con un poco de dificultad—. ¿Tú español?

—Sí —le respondo en español.

—¿Sabes español? —le pregunta mi madre.

—Es obligatorio asignatura a partir de cuarta —le responde—. ¿Tú nuevo? Yo antes no visto.

—Sí —le respondo en inglés—. ¡Mamá! Será mejor que os marchéis ya. No vayáis a perder el vuelo.

—Aún tenemos tiempo. Te ayudo a instalarte.

—No es necesario. Prefiero hacerlo solo. Iván, ven aquí —llamo a mi hermano. Lo abrazo fuerte—. Cuídate. Se fuerte. Estudia mucho. Es muy importante. Más de lo que te puedes imaginar y, pasa de Fred —le digo dándole un beso en su frente. Está a punto de llorar—. Por mucha distancia que haya o por mucho tiempo que pasemos sin vernos, siempre seré tu hermano. Te quiero.

—Lo sé —me dice. Lo vuelvo a abrazar. Le doy dos besos rápidos a mi madre.

—¿Sabes a entrada llegar? —me pregunta Mathew.

—Me las apañaré —le respondo.

—Un momento, hijo —me dice mi madre. Saca de su bolso algo envuelto. Es un portarretratos familiar y lo pone en la mesita de noche—. Así nos tienes contigo.

—Gracias. Vamos —le digo.

—Os acompaño —me dice.

Se viene con nosotros. Vuelvo a abrazar a mi hermano fuerte. Otra vez, dos besos a mi madre. Ella me abraza. No le correspondo. Volvemos a la habitación. Él me va explicando cada sitio por dónde vamos pasando. En cuanto entro en ella, meto el portarretrato bocabajo en el último cajón de la mesita de noche y, me pongo a deshacer las maletas.

—Jouan…

—No me llames Juan, por favor, llámame JC o John Carl. Menos Juan lo que te resulte más cómodo.

—Gota Ce —me dice.

—Jota es Jei y Ce es Si:

—¿Jota Ce o Jei Si:?

—Cómo prefieras.

—Jeisi:, más cómodo para mí. Llámame Matt. ¿Querer qué te ayude?

—No es necesario, pero gracias.

—¿Ya elegir a que clubs unirte?

—¿Cómo clubs?

—Es obligatorio. Si eliges tú, solo dos, si elegir ellos son tres. Mejor elegir.

—Creo que es mejor que me hables en inglés.

—¿Entender bien, si hablo inglés?

—Sí —No estoy de humor para aguantar su español— ¿Qué es eso de los clubs?

—Es obligatorio. Si lo eliges tú, solo son dos, si lo tienen que hacer ellos son tres. Mejor elegir. Estoy en remo de regata y en el de matemáticas. No te has leído el tríptico y el folleto del instituto.

—No sabía que tuviera. —Me mira extrañado.

—Se lo mandan a todas las familias cuando les notifican que sus hijos han sido aceptados, hayan sido alumnos antes o no. La fecha límite de solicitud de plaza son tres meses antes de que acabe el curso y cuando va a terminar se les comunican a las familias si sus hijos son aceptados. Porque hayas estado un año aquí, no te da derecho a estar el siguiente. —«Cuando me mando al internado de Madrid, con independencia de que me fugara o no, ya tenía pensamiento de mandarme aquí. No lo hizo porque no admiten con el curso empezado», pienso.

—¿Cuántos años llevas aquí?

—Con esté cinco.

—¿Tú primer internado?

—No, he estado el último trimestre del curso anterior en uno. —He terminado de colocar mis cosas— ¿Me puedes decir dónde puedo pedir cinta adhesiva?

—Puedo dejarte la mía —me dice abriendo el primer cajón de su escritorio y acercándomela.

—Gracias —le digo. Pego la foto de Mari e Iván justo debajo de la balda encima de mi cama dónde pueda verlos antes de dormir y cuando me despierte.

—¿Quiénes son? —me pregunta metiendo la cabeza debajo para mirar.

—A mi hermano lo acabas de ver y, mi novia.

—¡Es mayor que tú! ¿Lleváis mucho tiempo juntos? —«¡Qué preguntón!», pienso.

—Casi dos años y si es mayor. ¿Algún problema con ello?

—Ninguno. Tienes muy buen nivel de inglés. Eres igual que yo, el hermano mayor, yo tengo una hermana pequeña.

—No soy el mayor. Soy el medio. Tengo otro hermano. —Suena una alarma. Lo miro.

—Eso es para nosotros. Ahora tenemos una reunión, y luego a recoger los uniformes —me dice abriendo la puerta de la habitación—. ¡Eres alto!

—Tú también.

-- Matt con sus padres. Primer fin de semana. Viernes noche en la cena. --

—¿Qué tal tu compañero de este año?

—Se llama JC y es raro, mamá.

—¿JC?

—Si son sus iníciales. En verdad, se llama John Carl, pero nos ha pedido que lo llamemos así. Algunos lo llaman también: Español.

—¿Cómo es eso de que es raro?

—No sabe nada del internado. Dice que no ha visto el tríptico, ni el folleto.

—Un poco raro sí que es. Será que ha pasado de mirarlo. ¿Es la primera vez que está internado? —«A mi no me dio esa sensación», pienso.

—No, ha estado los últimos tres meses del curso anterior.

—¿Solo tres meses? ¿Lo internaron con el curso empezado? Eso sí que es raro.

—Sí papá, pero no solo por eso. Tenemos a disposición un gimnasio super equipado, canchas y demás, pues sale a correr por el patio. Lo único que usa es la piscina y además se pasea sin ropa.

—¿Desnudo?

—¡No, mamá! Todos nos llevamos la ropa a la ducha. Nos cambiamos allí. Él se despelota en la habitación y, va en albornoz. Se ducha. Se seca. Se pone otra vez su albornoz y se viste en la habitación, sino es ducharse de clase de educación física. No tiene pelos ahí abajo. En ningún sitio. Algunos tenemos más pelos que otros, pero el ninguno. Nos ha chocado a todos. —Veo como mis padres se miran entre ellos.

—Cultura y costumbres diferentes —me dice mi padre.

—Tan diferentes. Duerme en bóxer, ni me ha preguntado si me molesta o no, que no duerme solo en la habitación. Que la comparte. Lo mínimo es preguntar, digo yo.

—¿Tú como llevas eso, hijo? —me pregunta mi madre.

—Bien, mamá. No debéis preocuparos, sigue sin interesarme ninguno. JC tiene novia, mayor que él, pero mayor, llevan casi dos años saliendo. Lo más raro que le he visto hacer fue el primer día, su madre le dejo una foto familiar en la mesilla de noche, en cuanto volvió la metió boca abajo en el último cajón. Luego pego una foto de su novia y otra del hermano pequeño en la balda que esta encima de la cama.

—Estará enfadado con los padres por internarlo. Se le pasará —me dice mi padre.

—Será eso. De su hermano pequeño se despidió cariñosamente. De la madre me pareció que lo hacía por cortesía. Tiene otro hermano mayor también.

—¿Qué tal estudiante es?

—Muy bueno. Está estudiando desde el primer día. Pensé que era porque no tenía nivel, pero no es así. Los profesores le han felicitado por las notas de los exámenes de nivel.

—¿Y su inglés?

—Alto. Lo lleva estudiando desde los cinco años y francés desde los seis. El profesor de español le ha pedido que me ayude a mejorar mi conversación y entendimiento, sino le importa, ya que él no tendrá problema para aprobar su asignatura.

—¿Qué le ha respondido?

—Que sin problema, que después de todo es conmigo con quien más tiempo va a pasar ya que somos compañeros de clase y de habitación.

—Eso te vendrá bien, hijo. ¿A qué club se ha apuntado?

—Dice que, a ninguno, que elijan los profesores por él, que no está interesado en ninguno, ya que no hay nada enfocado a medicina, pero no lo entiendo. Era jugador de waterpolo.

—Entones, ¿está en forma?

—Sí, más o menos como yo. Es alto también.

—¿Por qué no le convences para que se apunte a remo? El curso anterior se graduó uno de vosotros.

—Lo intentaré, pero creo que no le interesa. También estudia con tapones, aunque estemos en silencio.

—¿Quiere ser médico?

—Cirujano, mamá. JC dice que…

-- Matt. Domingo en el internado por la tarde. --

Me acompañan mis padres a dejarme y, de paso conocer a JC, pero no está en nuestra habitación.

—¡Qué raro! No está. Papá, ¿qué haces?

—¡Si qué es mayor!

—¿A ver? —Mi madre va a mirar la foto— Sí, tendrá veintidós años como pocos, pero es guapa. ¡Si que le gustan mayores!

—¿Cómo la consiguió? —pregunta mi padre.

—Dejad de mirar. Puede pillaros. Vamos a buscarlo.

—Sí, vamos a conocer al famoso JC —me dice mi padre sacudiendo sus medio a medio levantar.

—¿Famoso? —le pregunto algo molesto.

—Te has pasado el fin semana hablando de él. JC esto, JC lo otro, JC…

—Lo mismo como de cualquier otro compañero —les digo.

—No hijo, le has desgastado el nombre.

—¿Tú también, mamá?

—Vamos a conocerlo de una vez.

Salimos y voy preguntando si saben dónde está. Me dice un compañero que en la sala este jugando al ajedrez. Los llevo allí. Hay un círculo de personas. Me abro paso seguido por mi familia.

—¿Qué pasa? —les pregunto.

—El Español lleva más de cuarenta minutos jugando con Andrew —me responde un compañero.

—Se llama JC, no Español —le digo. Mis padres se miran y se sonríen.

—¿Quién es JC y quien es Andrew? —me pregunta mi padre.

—Es obvio, papá —le digo desganado. Me ha preguntado para fastidiarme a Andrew lo conocen.

—Jaque mate —escucho decirle a Andrew poniéndose de pie—. Gracias, ha sido interesante y estimulante —le dice él tendiéndole la mano. JC se la estrecha.

—No es tan alto —me dice mi padre. Creo que me está tomando el pelo, pero aun así le respondo.

—Sí lo es —le digo. Veo como mis padres se sonríen otra vez y me miran. Mi hermana ni pestañea.

—¿Por qué no me ganaste cuando pudiste? —le pregunta JC.

—Porque quería probarte. ¿Te gusta jugar?

—No particularmente. Solo lo práctico porque a mi hermano pequeño si le gusta.

—Ya me parecía que no tenías ni idea de estrategia, que solo era instinto. ¿Te interesaría unirte al Club? Puedo enseñarte.

—Gracias, no me interesa.

—¡JC! Ven que te presento a mi familia —lo llamo.

—¡Hola, Matt! Me has mentido. Me has dicho que tenías una hermana no dos. ¿Tú madre no ha podido acompañaros? —nos dice sonriéndonos.

—¿Que estás diciendo? Ella, es mi madre —le digo un poco exaltado señalándola.

—Sí tú lo dices. Pensé que era tu hermana mayor. —Mi madre se pone a sonreír tontamente y, mi hermana con ella.

—¿Qué hacías jugando con el capitán de ajedrez? No ha perdido una competición o una partida desde…, nunca. Nadie juega con él, porque no nos da lugar a calentar la silla.

—Es un compañero de clase y estaba sentado solo. Yo que sé. ¡Hola preciosa! Tú debes ser Adela. Eres muy guapa. —Mi hermana se enciende como las bombillas.

—Ella es mi madre Charlotte y, él mi padre George. Querían conocerte.

—Encantados de conocerlos. Tienen un hijo estupendo. Me está enseñando todo lo que debo saber de este lugar. Es un buen compañero y, espero que sea también un buen amigo —les dice. Noto como me pongo sonrojo. Charlamos un rato más con él. Nos acompaña a la entrada a despedir a mi familia.

—¿Qué has estado haciendo estos días? —le pregunto.

—No te entiendo —me responde en español, pero no he entendido que me ha dicho.

—¿Por qué me hablas en español?

—No te entiendo —me repite lo mismo de antes.

—¡JC!, no sé lo que me estás diciendo.

—¡Matt!, no voy a volver a hablarte en inglés, a no ser que sea imprescindible, así que si quieres mantener una conversación conmigo empieza hablando español. Es lo último que te digo en inglés.

-- Los padres de Matt solos en su casa. --

—Es muy guapo, está en forma, es alto y simpático. No me extraña que nuestro hijo se haya pasado el fin de semana hablando de él. Tiene una sonrisa preciosa.

—La niña, no le quitaba ojo tampoco.

—Pobre Matt, los otros compañeros no eran muy agraciados.

—Sí, Charlotte tengo que reconocer que es guapo. Hasta a mi me lo ha parecido.

—El primero que le gusta a nuestro hijo y su primer desengaño. Le van las chicas y mayores, además.

—Charlotte, mientras solo le guste y, no se enamore de él.

—Esperemos que no ocurra, que le guste es normal. Tendría que estar ciego para que no fuera así.

-- Matt. Casa de su familia. Segundo fin de semana en el internado. --

—¿Cómo te ha ido la semana? —me pregunta mi madre.

—Mal, estúpido español. Se ha pasado toda la semana diciéndome: No te entiendo, no te entiendo y, no te entiendo.

—¿Por qué? —me pregunta mi padre.

—Porque le da la gana. Cada vez que le hablo en inglés, me responde eso. Si le hablo en español, me entiende a la primera, pero es que me lo hace en todas las clases, no solo en la de español. —Mis padres se ríen.

—¿Por qué os estáis riendo?

—Por nada, hijo —me dice mi madre.

—Solo lo hace conmigo. A los demás compañeros no se lo hace, pero me he vengado de él.

—¿Cómo? —me pregunta mi padre.

—Cuando le preguntaron que a que club iba a unirse, antes de que él respondiera dije que a Remo y justo después Andrew dijo que al de ajedrez. Así que hemos elegido por él. Nos aliamos antes los dos.

—¿Qué hizo él?

—Reírse a carcajadas en plena clase. Eso hizo que nos riéramos todos, incluido el profesor. Es listo, se dio cuenta que se la habíamos jugado, pero no nos ha dicho nada. —Sigo hablando con ellos y contándole más cosas de la semana.

-- Matt. Casa de sus padres. Un mes de clase. --

—¿Cómo vas en las clases?

—Mamá, me ha dicho el profesor de español que he mejorado un 50% en un mes en hablar y escuchar.

—Entonces, ¿funciona lo de No te entiendo?

—Sí, pero me falta llevarme el diccionario de español al baño, porque a los demás sitios voy con él.

—¿Cómo le va a JC?

—Bien —le digo un poco con desgana.

—¿Qué le ha pasado? ¿Algún problema con las notas?

—Ninguno, papá, pero… Le llega una carta semanalmente de su familia. Yo la leería en el primer hueco que tuviera. Hay veces que no la abre ni en el mismo día. Esta semana le han obligado a que responda. No tardo ni un minuto en escribirla, doblarla, guardarla en el sobre, poner la dirección y dársela para que la envíen.

—¿Sigue enfadado con la familia?

—Me habla de su hermano pequeño, de sus abuelos y de su novia, pero del resto no. Le pregunte que había escrito y me respondió: Hola familia. Estoy bien. Iván te echo de menos. Un saludo JC.

—Necesitará más tiempo.

-- Viernes, 12 de octubre. --

JC. Ayer, todos los del equipo de remo se quedaron a dormir, aunque hoy sea festivo, ya que tenemos una competición. Cuando acabe se marchan a pasar el fin de semana.

Participo a pesar de ser el novato por decisión de Matt, creo que, por ser su amigo. A algunos no le ha gustado, pero es el capitán toca obedecer. Están eufóricos. Hemos ganado.

—¡JC! —me llama Norris, un compañero de remo.

—¿Dime? —le digo girándome.

—Te has portado. ¿Cómo se siente ganar la primera ronda?

—No soy… —Me cae agua por la cabeza. Me giro. Ha sido Matt. Me ha echado un cubo de agua.

—Ya estás bautizado. Eres uno más del equipo —me dice sonriente aún con el cubo en la mano. Los demás se están riendo, incluido los profesores que nos acompañan y los familiares que han venido a vernos. Él me pregunta—: ¿Tienes frio?

—Esto no es frio —le respondo sonriente. Le doy un abrazo tipo oso. Intenta liberarse, pero no puede. Me protesta. Me tiro al agua con él.

—¿Por qué has hecho eso? —me pregunta a gritos, aunque estemos cerca.

—Esto, sí es un bautizo —le digo impulsándome con mis piernas. Saco medio cuerpo del agua con mis brazos levantados. Le pongo mis manos en su cabeza y lo sumerjo.

—Verás cuando te agarre —me dice en cuento sale a la superficie.

—Para eso tendrás que pillarme —le digo empezando a nadar y alejándome de él. Todos se están riendo y tomando fotos. Matt está rojo y algo molesto. Se pone a nadar para pillarme. Me paro para que me alcance. Cuando está a punto, me sumerjo y, aparezco detrás de él—. Estoy detrás de ti.

—Vosotros dos salid del agua —nos grita el entrenador. Matt lo mira.

—¿A qué esperas para pillarme? —le pregunto ignorando al entrenador. Manotea un par de veces en el agua. Viene hacía mí. Le vuelvo a hacer lo mismo.

—Salid de una vez del agua —vuelve a gritarnos el entrenador.

—No decías que me pillabas. Te estoy esperando —le digo. Matt manotea más fuerte. Está vez lo espero y le dejo que me sumerja. Cuando estoy debajo de su mano en el agua, tiro de él y lo sumerjo. Cuando reaparece está riéndose.

—Matt y JC, venid aquí ahora mismo —nos grita más fuerte el entrenador.

—Ya vamos —le grito.

Nos ponemos a nadar los dos juntos para salir. Dos compañeros nos tienden la mano para ayudarnos a salir. Miro a Matt. Está agarrándose al filo del embarcadero para salir. Hago fuerza con la mano que tengo apoyada para salir y tiro de mi compañero echándolo al agua. Agarro el brazo que está tirando de Matt y los echo a los dos al agua. Los compañeros vuelven a reírse. Los familiares también y, el entrenador después de sonreír, vuelve a chillarnos.

—Así es como los ingleses celebráis una victoria. Si que sois aburridos —les digo a mis compañeros.

—Lo siento, entrenador —le dice Norris y salta al agua. Le siguen tres más.

—Sois del equipo o no, saltad de una vez —le dice otro compañero. Saltan los que quedan menos uno.

—Eres un miedica —le dice un compañero.

—Es que está fría y seguro que hay de todo en el agua. —Al final es el entrenador el que lo empuja al agua.

—Estáis todos castigados. No vamos a celebrarlo y os quedáis sin ver a vuestros familiares. Todos al internado —nos dice el entrenador riéndose.

—¿Por qué? —le protesta el que no quería tirarse al agua.

—Tú, por falta de compañerismo y los demás por desobediencia.

—Porque tenemos que quedarnos los demás. Ha empezado JC. Cómo él tiene que quedarse interno de todas formas. Le da igual.

—Si sigues replicando, te quedas castigado tú otro fin de semana más —le dice el entrenador.

Aun así, la mayoría salimos riéndonos del agua. Ahora sí que hace frio. Algunos familiares nos piden hacernos fotos antes de cambiarnos de ropa, entre ellos los padres de Matt. Después de todo, la mayoría se están riendo.

Se despiden de sus familiares. Volvemos al internado. Nuestros compañeros se sorprenden por vernos regresar a todos. En el almuerzo, le cuentan lo sucedido.

—Por culpa de JC, nos hemos quedado sin salir y sin fiesta.

—Cállate ya, pesado —le dice Norris.

—¿Quién nos impide celebrarlo? Además sin padres o adultos —les pregunto.

—¿Cómo? —me pregunta Matt.

—Adueñémonos de una de las salas. Quien quiera que se una a celebrarlo con nosotros y quien no, que se vaya a otra sala.

—No tenemos de nada—me dice un compañero.

—Hay refrescos a nuestra disposición —les digo.

—Yo tengo patatas.

—Yo también.

—Yo frutos secos.

—Chicos, sacando cada cual lo que pueda y a compartir —nos dice Norris.

—Lo siento. No tengo nada —les digo. Me miran extrañados.

—Qué esperáis. Lleva más de un mes aquí sin salir. No esperaréis que las existencias le duraran tanto —les dice Matt.

—¿Qué hacemos en la fiesta?

—Improvisemos sobre la marcha —les digo.

-- Matt. Casa de sus padres. Fin de semana después del castigo. --

—¿Cómo os fue con el castigo? —me pregunta mi padre.

—Solo fue quedarnos internos, no hicieron nada más, pero me lo he pasado muy bien. Me divertí mucho.

—¿Cómo? —me pregunta mi madre asombrada mirando a mi padre.

—A JC se le ocurrió que lo celebráramos después de almorzar. Cada cual puso lo que pudo. Al principio solo estábamos nosotros, pero se nos fue uniendo los demás cuando se corrió la voz.

—¿Qué hicisteis? —me pregunta mi hermana.

—Jugamos a adivinar que teníamos pegados en la frente. No tuve forma de averiguarlo. Solo a JC se le podría ocurrir ponerme una caca en la cabeza. Quien perdía tenía que comer algo que estaba asqueroso. —Mis padres se ríen— En esa ocasión, comí cereales con zumo. Eso no estuvo mal. Lo segundo lo vomité.

—¿Cómo que vomitaste? —me pregunta mi madre preocupada.

—No fui el único.

-- Celebración de la fiesta. --

Matt. Se nos han unido la mayoría. Cada cual ha puesto lo que ha podido. También hemos cogido cosas de las salas para merendar. Estamos repartidos. Unos jugando a cartas, al billar y otras cosas, otros charlando como yo. JC está bailando con algunos. Lo hace bastante bien. Lo estoy mirando con disimulo. Se está divirtiendo mucho. De pronto para y, se dirige a los que están jugando al billar.

—¿Me enseñáis, por favor?

—No sabes jugar.

—No —le responde.

—Ok.

—Podéis enseñarme a mí también —les digo.

Un rato después nos sugiere que juguemos a averiguar que tenemos pegado en la frente. Perdí y me tuve que comer un bol de cereales con zumo. No fui el único que perdió y tuvo que comerse algo asqueroso. Luego un rato a las cartas. Después a colar una moneda en un vaso y, por último, a verdad o reto. Me pregunta Norris:

—¿Verdad o reto?

—Verdad —le respondo.

—¿Cuéntanos algo que no sabemos de ti? —me pregunta Norris.

—Me gustan las plantas y las flores. —Todos se ríen.

Le toca a JC elije también verdad.

—¿Alguna vez te ha gustado una profesora? ¿Quién? —le pregunta Norris.

—Sí. Estaba en tercero de la ESO. Se llama Mari —le responde tranquilamente. Muchos se ríen. Él permanece serio. «¡La novia es su profesora! Me dijo que se llama Mari», pienso. Cruzo una mirada con él. Me sonríe. Pasa otra ronda. Me vuelve a tocar. Elijo verdad.

—¿Tus padres te han pillado dándote auto-placer?

—¡No! ¿Qué dices? —le respondo avergonzado.

Todos se ríen. Le toca a JC. Vuelve a elegir verdad.

—¿Qué es lo más loco que has hecho por amor? —le pregunta Andrew.

—Sabiendo que el castigo de mis padres sería ejemplar, fugarme del internado para despedirme de mi novia y, pedirle que me esperé.

—¿Cuál fue el castigo? —le preguntan.

—Estoy en otro país.

—¿Tienes novia?

—Sí, desde hace dos años. Creo que el juego consiste en una pregunta sola y lleváis tres. «No me apetece seguir dando más explicaciones. Tendré que cambiar a reto», piensa JC.

Otra ronda vuelve a tocarme.

—Si tuvieras que irte a vivir con una persona de aquí, ¿con quién te irías?

—Con JC —respondo sin pensármelo. Me pongo otra vez rojo. Más risas.

Le toca a él, pero está vez elige reto. Se come un par de rodajas de una manzana con pimienta y sal. Me toca a mí. Elijo reto. Me preparan un sándwich de crema de cacao y mostaza. En el cuarto bocado no puedo más y lo vomito con los cereales de antes. Todos se están riendo menos JC, que me está aguantando la papelera. Cuando termino me pasa una servilleta.

—¿Cómo te encuentras?

—Bien —le respondo.

—Enjuágate la boca con agua un par de veces y escúpela —me dice. Así lo hago. Después me da un vaso de agua, para que me lo beba.

—¿Mejor?

—Sí, gracias.

—¿JC?, te toca —le dice Norris.

—Reto.

—Comete el resto del sándwich de Matt. —Él coge el sándwich y se lo termina, ante la cara de repugnancia de la mayoría e incluso algunos le dan arcadas.

—Chicos, se acabó la fiesta. A ducharos los que falten y, a cenar —nos dicen varios de los profesores.

-- Matt. Vuelta a su casa. --

—¿Se comió tu sándwich? —me pregunta mi madre con asco.

—Sin pestañear. Después hasta ceno.

—Tiene que tener estomago si quiere ser cirujano —nos dice mi padre.

—¿La novia es la profesora? —me pregunta mi madre.

—Creo que sí. No se lo he preguntado.

—No me extraña que los padres los hayan separado. Ahora se entiende que él este enfadado con ellos.

—Sí se quieren, ¿por qué se han tenido que meter? —les pregunto a mis padres. Me miran pasmados.

—Porque es su profesora y él está bajo su cuidado cuando está en el instituto. Los padres confiamos en que ellos, van a cuidar de vosotros, no enamorarse de vosotros.

—Cariño, pero se han pasado, mandarlo al extranjero —le dice mi padre.

—Sus padres sabrán. De todas formas, dentro de poco tiene que bajar a verlos.

-- JC. Vacaciones de invierno. --

Hoy es 30 de octubre. Aquí es festivo. Voy dirección al aeropuerto. Anoche dormí allí. Hoy me dispongo a hacer lo mismo. Mañana que están los centros comerciales abiertos, cambiaré de lugar.

Ayer tarde-noche los padres de Matt me acercaron al aeropuerto. Debía recoger el billete, embarcarme en un vuelo a Madrid, pasar doce días en familia y regresar el domingo, pero no recogí el billete, pasé la noche durmiendo como pude allí.

He cogido del internado dos bolsas de cereales, magdalenas, galletas, una botella de agua y fruta para poder sobrevivir. También llevo en la mochila otro pantalón, dos camisetas, cinco boxes y cinco pares de calcetines. Me pesa muchísimo, pero creo que con eso aguantaré.

-- Madre de JC. Martes de madrugada aeropuerto de Madrid. --

—Mamá, ¿por qué no sale? —me pregunta Iván.

—No sé, hijo. Estará esperando la maleta. Habrá tenido un problema con ella o habrá ido al baño. —Vemos como cierra la puerta— Perdone, señorita, ¿ya han bajado todos los del vuelo de Londres?

—Sí, señora. Ya han desembarcado. No queda ningún pasajero.

—Gracias.

—¿Dónde está? —me pregunta Iván desesperado.

—Seguro que se las ha apañado para esquivarnos y se ha ido a verla —me dice mi marido.

—Ella estará durmiendo, sin dinero no ha podido avisarle de que venía.

—Le habrá pedido dinero a algún compañero y la habrá llamado. Vámonos —nos dice él.

—Quiero esperar un poco más por si sale —les digo.

—Sabe dónde vivimos, que nos busque. Su hermano tiene mañana clase y nosotros que trabajar. Volvamos a casa. Ya aparecerá cuando la haya visto.

Pasa el día entero. No aparece. Lo mismo el miércoles, ya si me parece raro, que no haya venido a visitar a Iván, o haya visitado a sus abuelos o llamado. Mis padres me hubieran llamado si estuviera con ellos.

Hoy es jueves por la tarde. Voy al piso de la profesora.

—¿Quién es? —me pregunta ella.

—Soy la madre de Juan. Podría abrirme, por favor. Se trata de él. —Tarda un poco, pero termina haciéndolo. Subo a su piso.

—¿Usted dirá?

—¡Juan!, sal y vamos a casa —lo llamo alto.

—¿Qué hace, señora?

—Dígale a mi hijo, que salga. Me lo llevo a su casa. Sigue siendo menor de edad. Si no la voy a denunciar.

—Su hijo no está aquí. ¿Qué le ha pasado? ¿Por qué lo está buscando? ¿Se ha fugado otra vez? —«La veo preocupada. Parece sincera», pienso.

—¿No está contigo?

—Ya le ha dicho que no señora. ¿Qué pasa? ¿Por qué lo está buscando?

—Nada que a ti te deba importar —le digo y me marcho. Llego a casa y se lo comento a mi marido—. He estado en el piso de esa. Me ha dicho que no está.

—¿Te ha dejado entrar? —me pregunta mi marido.

—No.

—Ahí lo tienes. Está con ella.

—Me ha parecido preocupada. Creo que está vez no está allí.

—No le des más vuelta. Tiene que venir por el billete. Sino la denunciaremos por estar con un menor. La amenazaremos, no voy a permitirme un escándalo, quiero llegar a ser concejal.

Vuelvo el viernes por la tarde. Me abre también.

—Por favor, ¿solo dígame si Carlos está bien? —me pregunta en cuanto me abre la puerta. Parece muy preocupada.

—Se llama Juan. Déjame comprobar que no está contigo o llamaré a la policía y la denunciaremos por estar con un menor. —Ella se aparta. Reviso el piso. Parece que hay alguien viviendo con ella, pero no es él.

—No vivo sola, comparto piso —me dice cuando abro otra habitación que no es la suya. «Por fortuna, Claudio no está. No creo que ella entendiera que comparto piso con un hombre», piensa Mari—. ¿Dónde está Carlos? ¿Qué pasa?

—Nada que tú debas saber —le digo saliendo por la puerta.

El sábado nos acercamos a la policía. Le explicamos la situación, que pensábamos que estaba con la novia. Nos dicen que se ponen a ello, pero que probablemente este con un amigo, que van a averiguar primero si ha cogido el vuelo que en cuanto sepan algo se ponen en contacto con nosotros.

-- Londres. Sábado por la tarde. Un centro comercial. --

Matt. He quedado con los compañeros del internado en el centro comercial para tomarnos algo, cenar y luego ir al cine. Ya he llegado. Voy a reunirme con ellos cuando veo a JC dormido en uno de los sillones de la zona de descanso. «¿Qué hace aquí? Debería estar en Madrid. Nosotros lo acercamos al aeropuerto», pienso.

—¡JC! —lo llamo despertándolo.

—¡Matt! —me mira pasmado. Parece avergonzado. Está algo demacrado. Tiene ojeras.

—¿Qué haces aquí?

—No me he ido a Madrid.

—¿Perdiste el vuelo?

—Lo perdí a conciencia. No creo que pueda soportar estar con mi familia y no ir a verla, sino estoy allí me resulta más fácil. Sé que ella me está esperando. No quiero fastidiarlo todo y, además no quiero ver a mi familia.

—No tienes dinero. ¿Dónde has estado durmiendo? ¿Qué has comido?

—Durmiendo ya me has visto. Cogí comida del internado. Duermo de día en centros comerciales. Voy cambiando para que no sea sospechoso y camino de noche. Es más seguro dormir de día.

—¿Dónde te has estado duchando?

—No lo hago desde el lunes —Se pone algo rojo. «¡Está avergonzado!», pienso.

—Vamos.

—¿Dónde?

—A mi casa.

—No, Matt.

—¡JC!, es peligroso que estés solo y deambulando por la noche.

—No voy a ir a tu casa. Tus padres me van a enviar a la mía y no quiero ir. Aún falta una semana entera.

—Tus padres estarán preocupados JC.

—¡Qué se fastidien!

—Vamos a mi casa. Llámalos o al menos a tu hermano Iván. Estará preocupado por ti. Mis padres no están en casa ahora mismo, han salido a comprar. Dúchate, come algo y, luego si quieres vuelves a la calle. Te ayudaré. Cuando mis padres estén trabajando, vienes a casa, comes algo, te duchas y duermes al menos en una cama o incluso por la noche puedo abrirte y duermes en el coche. Mejor que estar en la calle será. Sal antes de que mis padres se marchen a trabajar.

—¿Vas a hacer eso por mí?

—Somos amigos. Vamos que te de lugar antes de que vuelvan. Incluso iban a cenar fuera, así que tardarán un buen rato. —Nos vamos a mi casa. Se ducha. Le prestó ropa mía, aunque me proteste. Le preparo dos sándwiches y, se lo pongo con zumo. Se los come— Mientras recojo llama a tu hermano.

JC. Llamo a Mari. Tengo el corazón acelerado. Espero que este en su piso y no haya salido. No sé cuándo tendré otra oportunidad.

—¿Dígame?

—¡Hola, Marí! Te echo mucho de menos. Te quiero.

—¡Carlos! ¿Estás bien?

—Sí, preciosa.

—¿Dónde estás?

—En la casa de un amigo.

—Tus padres están preocupados. Deberías llamarlos. Tu madre ha venido dos veces a buscarte. Siguen siendo tus padres. ¿Por qué no has venido?

—No quería fastidiarlo. No sé si podría aguantar sin verte. Son casi dos semanas en Madrid. Aquí tienen vacaciones en mitad del primer trimestre. Te prometí que no volvería a fugarme del internado y no lo he hecho. Te quiero.

—Y yo a ti. Te echo mucho de menos. Te seguiré esperando.

—Cada día que pasa es uno menos.

—Sí, cariño. Debemos seguir teniendo paciencia.

—Tengo que dejarte. La llamada la estoy haciendo desde su casa.

—Lo entiendo. No vuelvas a preocuparme. Cuídate mucho, Carlos.

—Sí, por ti lo que sea. Tengo que dejarte.

—Te quiero, Carlos. Adiós.

—Y yo a ti. Adiós.

—¿No has llamado a tu hermano? —me pregunta Matt.

—No. La he llamado a ella.

—Mari, ¿era profesora tuya?

—Sí.

—Llama a tu hermano.

—¿Dos llamadas es mucho?

—Llama a tu hermano. No te preocupes.

—Si llamas tú y preguntas por mi hermano. No quiero hablar con mis padres —le pido.

—¿Qué tengo que decir?

—¡Hola! ¿Está Iván? —Lo practica un par de veces. Cuando lo tiene controlado, llamamos. Cuando se pone mi hermano me pasa el teléfono.

—¡Hola, Iván!, qué papá y mamá no noten que estás hablando conmigo.

—Vale.

—Estoy bien. No debes preocuparte. Siento no haberte podido llamar antes. Estoy alojado en la casa de Matt. Te quiero y te echo de menos.

—Yo también.

—Sigue estudiando. Esfuérzate al máximo. Yo lo estoy haciendo. Estoy en el club de remo y en el de ajedrez, para poder jugar contigo, así que tú sigue practicando. También estoy aprendiendo a jugar al billar. Tengo que dejarte. Te quiero. Cuando cuelgues diles a nuestros padres que has hablado conmigo, que estoy alojado en la casa de mi compañero de habitación.

—Vale

—Adiós, Iván. —Cuelgo.

-- Matt --

—Ahora échate un rato. Te despierto antes de que lleguen mis padres, para que te marches.

—Gracias —me dice.

Nos vamos a mi habitación. Se echa encima de la cama. Me acomodo a su lado.

—¡JC! Tengo algo que decirte.

—¿Dime?

—Os mentí, el día de verdad o reto.

—Como la mayoría —me responde.

—Pero a ti quiero contarte la verdad.

—¿Dime? —me pregunta levantándose y sentándose en plan buda en frente de mí, para mirarme a la cara.

—Cuando me preguntaron: ¿Cuéntanos algo que no sabemos de ti? —me quedo callado. Él espera paciente— Soy gay.

—Entones, ¿no te gusta las plantas y las flores?

—Sí, eso también.

—Gay y flores, es bueno saberlo. Despiértame antes de que vuelvan tus padres —me dice bostezando.

Se vuelve a tender en la cama y se pone a dormir. Me quedo con dos palmos de narices ante su actitud. Yo nervioso y preocupado por contárselo, cómo se lo tomaría y va y se pone a dormir sin darle importancia. Cuando está dormido, me levanto y, lo tapo con el propio edredón. Enciendo la lámpara de la mesita de noche. Cojo el libro de lectura del nuevo mes y me acomodo a su lado.

—Sé que no tengo posibilidades contigo, pero me he enamorado de ti —le digo mirándolo. Abro el libro que me traje para leérmelo en estos días y sigo leyéndolo. Cuando escucho volver a mis padres, me levanto, apago la luz y bajo las escaleras. Están haciendo ruido—. ¡Shhhhhhhhhh! No hagáis ruidos. Vais a despertarlo.

—¿Despertar a quién? —me pregunta mi hermana.

—A JC.

—¡Que dices! Está en Madrid.

—No, mamá. Está dormido en mi cama. —Mis padres me miran.

—¿Qué hace ahí? —me pregunta mi padre.

—No cogió el vuelo. No tenía pensamiento de marcharse. Ha estado durmiendo en la calle, desde el lunes.

—¿Cómo? —me pregunta mi madre sin dar crédito.

—Cuando lo acercamos al aeropuerto, sencillamente no se subió al avión. Se quedó a dormir allí. Estuvo paseando el martes y, volvió a dormir allí. El resto de la semana ha estado durmiendo de día en diferentes centros comerciales para que no fuera el mismo y paseando de noche. Mañana tenía pensado volver a dormir en unos de los aeropuertos. Según él, es más seguro dormir de día y estar despierto de noche.

—¿Por qué ha hecho eso? —me pregunta mi padre.

—¿Por qué no se ha alojado en un hotel? —me pregunta mi madre.

—Papá, porque no quería ir a visitar a su familia y tener a la novia cerca, ya que tiene prohibido ir a visitarla. Por ese motivo está internado aquí, para mantenerlo alejado de ella. Mamá, no puede alojarse en ningún sitio porque también lo tienen sin dinero. Cogió comida del internado y con eso se ha apañado.

—¡Sin dinero! —me dice mi madre extrañada.

—¿Cómo ha llegado a tu cama? —me pregunta mi padre.

—Lo he pillado durmiendo en el centro comercial antes de reunirme con los otros. Le he dicho que vinera a ducharse, a comer algo y que lo despertaría antes de que regresarais. No quería que supierais que está aquí. Cree que lo vais a mandar a Madrid.

—Sí, hijo, su familia debe estar preocupada.

—Ha hecho dos llamadas. Una a la novia y otra a su hermano. Su familia sabe que está conmigo. No le ha contado nada de lo anterior. Le dije que le ayudaría y que lo despertaría antes de que llegarais. Le mentí diciendo que cenabais fuera, para que se durmiera. Lleva algo más de una hora haciéndolo. No quiero que vuelva a la calle. Es peligroso.

—Has hecho bien —me dice mi padre.

—También le he contado lo mío.

—¿Por qué? —me pregunta mi madre. Me encojo de hombros.

—Te has expuesto. Ya lo habíamos hablando. Cuando llegues a la universidad será otra cosa, pero ahora mismo estás internado. No a todos tus compañeros le parecerá bien —me dice mi padre.

—Lo sé, por eso nunca he traído a nadie a dormir o he aceptado la invitación de dormir en la casa de algunos para no causar posibles mal entendido, pero con él… —me quedo callado.

—¿Qué te dijo? —me pregunta mi madre.

—No le dio importancia, que lo despertará antes de llegarais. Mamá, ¿podrías lavarle su ropa? La lleva toda en la mochila con la comida.

—Matt, esto no puede quedar así, es un menor —me dice mi padre.

—Si lo volvéis a llevar al aeropuerto, hará lo mismo no se va a ir —les digo.

—Mañana, hablaremos con él y luego decidiremos. Vamos a cenar.

—Gracias, por entenderlo —les digo. Me ha costado convencer a mis padres para que no se preocupen por dejarme dormir con él.

-- Domingo por la mañana. --

JC. Me despierto. Matt está dormido a mi lado. Se ha quedado dormido. Salgo de la cama sin despertarlo, aún no ha amanecido. Me quito la parte de arriba para ponerme mi ropa, pero mi mochila está vacía. Me vuelvo a poner lo que me he quitado. Abro la puerta con cuidado. Presto atención, no escucho ruido. Cojo mis zapatos deportivos y mi mochila. Los llevo en las manos. Cogeré algo de comida y me marcho. Esperaré a que Matt me avise para volver y preguntarle que ha hecho con mis cosas.

—¡Buenos días! —me dice su padre en cuanto bajo la escalera.

—¡Buenos días! —le respondo cortado.

—¡Buenos días! ¿Has dormido bien? —me pregunta su madre.

—Sí, gracias. Ya me marcho. No quiero molestar —le digo dirigiéndome hacia la puerta.

—¡JC!, tenemos que hablar —me dice su padre.

—¿Quieres desayunar ahora o esperar a Matt? Porque irte no te vas a ir —me dice su madre.

—Ir al baño, por favor —les digo.

—La puerta del fondo, al lado de la cocina, es un aseo —me dice su padre.

—Gracias. —Cierro la puerta. Respiro varias veces. Reviso la ventana. Por aquí no puedo marcharme. Me miro al espejo. Tengo algo de ojeras. Hago pis. Me lavo las manos y la cara. Me peino. Vuelvo a respirar varias veces más. Tendré que dar la cara por Matt, no quiero meterlo en más lio del que ya está o que los padres piensen lo que no es. Salgo.

—¿Desayunas o esperas? —me pregunta su madre.

—Espero, sino les importa.

—Así desayunamos todos juntos. El domingo nos gusta hacerlo en familia —me dice su padre.

—Voy a terminar de prepararlo. ¿Un té mientras? —me pregunta su madre.

—No, gracias. —Desaparece ella.

—Siéntate, por favor —me dice su padre.

—Gracias.

—Ten, tomate esto mientras —me dice su madre dejándome un vaso de zumo en la mesa.

—¡JC! ¡JC! ¡JC! —escucho a Matt gritando mientras baja las escaleras ligero.

—Estoy aquí. ¡Buenos días!

—Pensé que te habrías marchado —me dice preocupado.

—Tus padres no me lo han permitido.

—Lo siento. Vi conveniente contárselo.

—No pasa nada. Lo entiendo.

—Ve a despertar a tu hermana para que desayunemos —le pide su padre.

Matt vuelve a subir. Poco después bajan su hermana y él. Nos sentamos todos en la mesa a desayunar. Su madre me pone por delante un típico desayuno inglés. Lo miro desconcertado. Matt se levanta y, regresa con un plato vacío. Me aparta el que me ha puesto su madre, me pone el que me ha traído él y el otro delante.

—Solo comete lo que quieras. No tienes por qué acabártelo todo.

—Gracias. —Cojo un poco de huevo revuelto, otro frito, alubias, champiñones, tomate y una tostada. Me dejo la panceta frita, las salchichas, la morcilla y el pan frito.

—Matt, nos ha contado un poco tu situación. ¿Nos gustaría saber que te ha llevado a no coger el vuelo, preferir estar en la calle que en tu casa y qué esperas conseguir con ello sino te importa? —me pregunta su padre.

—Dejar de estropearle la vida a mi pareja, para que no pierda su puesto de trabajo a causa de mi familia. Me costó mucho convencerla para que estuviera conmigo por la diferencia de edad. No voy a causarle más pesares. Con no vernos es más que suficiente. Solo son dos años. Volveremos a estar juntos cuando sea mayor de edad.

—¿Cómo has llegado a eso?

4. COMO ACABE EN LONDRES.

—El único culpable soy yo. Sabiendo como es mi hermano mayor nunca debí darle pie. Tendría que haberme contenido y no fastidiarlo.

—¿Cómo?

—Mi padre es de los que piensa que la rivalidad entre hermanos es buena y sana. Nunca he entrado en ese juego, aunque me haya visto envuelto en él, pero mi hermano Fred lo lleva a raja tabla. Además, mis padres son de los que te tienen planeada toda tu vida, sea lo que deseas o no, no te preguntan qué es lo que tú quieres.

»Lo importante es el nombre de la familia, la imagen, cuidar el qué dirán y destacar de los demás. Lo primero que hice mal fue reírme de Fred con sus amigos presentes. Estaba con algunos compañeros en el recreo cuando mi hermano vino a buscarme.

-- Conversación con mis compañeros, mi hermano y sus amigos. --

—¿Dónde te has metido últimamente? —me pregunta uno de mis compañeros.

—En los mismos lugares de siempre.

—He ido tres días a la biblioteca seguidos y no te he visto.

—Eso es que tiene novia y no quiere decírnoslo —nos dice otro de ellos.

—¡Juan! —me llama mi hermano.

—Tanto trabajo te cuesta llamarlo JC, ya sabes que no le gusta que lo llamen Juan —le dice uno de mis compañeros.

—Paso de vosotros. ¿Qué es eso de que tienes novia?

—¿Qué quieres Fred?

—Respóndame.

—Nada que a ti te incumba —le respondo.

—¡¿Qué?! Otra vez celoso de tu hermano, porque tiene novia y tú no —le dice uno de mis compañeros de clase.

—¡Qué va a tener éste novia! Más quisiera él —les dice Fred.

—Mejor percha que tú tiene. Seréis hermanos, pero lo único que tenéis en común es que sois morenos. Destaca en todo, es más alto, guapo y más listo que tú —le dice uno de mis compañeros.

—Se le acerca las chicas que da gusto, a ti te dan de lado —le dice otro de mis compañeros. Sus amigos se ríen.

—Vosotros, dejad de reíros —le dice él a sus amigos.

—No os metáis con él. ¿Qué vas a pedirme Fred?

—Déjame dinero.

—¡¿Otra vez?! Debes mirar por él. Siempre te falta.

—El dinero es para gastarlo y disfrutarlo. No como tú, que eres un rácano que no gasta apenas. Siempre ahorrando. Si nuestros padres tienen de sobra.

—¿Para qué lo quieres?

—Para comprar el desayuno. No todos somos tan sanos como tú, que se come fruta o algunos frutos secos.

—Ten, con esto tienes —le digo dándole diez euros. Me pega un tirón de la cartera. Coge el billete de cincuenta euros y me deja con los diez euros en la mano.

—Fred, eso es…

—Luego te le da mamá, como cada vez que me dejas dinero. No te quejes. Siempre igual de tacaño.

—Lárgate ya, Fred.

—¿En dónde te metes?

—He estado yendo a una biblioteca diferente algunas veces.

—Si haces eso debes decírselo a papá y a mamá.

—Fred, olvídame. Encárgate de tu vida y no de la mía.

—Tienes libertad de moverte siempre que ellos sepan dónde estás —me dice Fred.

—No te creo. ¿Con cuál de ellas estás saliendo? —me pregunta uno de mis compañeros. Sonrió.

—Esa sonrisa. Cuéntanos. ¿Cuál de ellas es la afortunada?

—Tú hermano pequeño tiene novia y tú no —le dice burlándose uno de sus amigos.

—Dejadme en paz. Vosotros tampoco tenéis —les dice Fred.

—No hay nadie, de verdad.

—Vale. Si tú lo dices, te lo dejaremos pasar —me dice otro de mis compañeros.

-- JC. Sigo conversando con los padres de Matt --

—Por lo visto estuvo preguntándole a mis compañeros de clase, a los del waterpolo, incluso a los del consejo estudiantil…

—¿Estabas en el consejo estudiantil? —me pregunta Matt. 

—Sí, por obligación. Impuesto por mis padres, no porque quisiera formar parte de él. Menos problemas con ellos, y mi madre forma parte del AMPA. Le pregunto a todos los que más o menos se relacionaban conmigo si tenía novia. Nadie lo sabía, así que la respuesta de todos fue que no, pero no se dio por vencido. Pensé que con eso sería suficiente, pero me equivoque. Lo subestime.

—¿Cuánto tiempo llevabais ya juntos? —me pregunta su madre.

—Cuando sucedió eso, llevábamos más de un año. Seguía saliendo los fines de semana con compañeros o con los del waterpolo, para que todo siguiera igual. Ese fin de semana era el día de los enamorados. Dije en casa que estaba con los de waterpolo, pero estaba celebrándolo con ella. Por lo visto mi hermano se encontró con los del equipo y les pregunto que dónde estaba yo. Ellos le respondieron que estaba con mis compañeros de clase.

—Te podías haber confundido, si varias con quien salías —me dice Matt.

—No es lo normal en mí. Más o menos mis padres siempre sabían dónde estaba y con quien. Entre delegado, el consejo, el waterpolo, las horas que pasaba en la biblioteca y en la piscina, era fácil localizarme. Tenía un horario bastante estricto.

»Me pregunto mi hermano en el almuerzo familiar que dónde había estado, que con los de waterpolo no. Tuvo que improvisar sobre la marcha y les conté que me había encontrado con mis compañeros de clase y me fui con ellos dejando colgados a los de waterpolo. Algo que no va con mi forma de ser.

»Esa misma semana pille a mi hermano hablando con sus amigos. Segundo error por mi parte por no controlarme. Les estaba contando que se masturbaba pensando en mi novia. No debí, pero lo hice, le pegue. Entonces no lo supe, pero eso hizo que se enfadará conmigo más. Me cogió más celos y envidia.

—¿Es normal que os pegarais los hermanos? —me pregunta su padre.

—Cuando éramos pequeños, mi hermano se pasaba el tiempo fastidiándome, pegándome o compitiendo, pero llegó un momento en que lo alcance de estatura y tenía más corpulencia que él así que dejo de molestarme, a pesar de que nunca me defendí. Mi padre lo animaba a él y a mí me llamaba cobarde. Nos decía que debíamos aprender a defendernos en la vida. Mi madre decía que eso no estaba bien, pero no hacía nada en verdad por remediar la situación. Cuando dejo de pagarme, eso paso al olvido.

—¿Qué hizo tu hermano? —me pregunta Matt.

—No me di cuenta, pero empezó a seguirme. Las horas que debía estar en la biblioteca las pasaba con ella en su piso. Mientras ella hacia las labores del hogar, preparaba las clases o corregía exámenes yo estudiaba. Me conformaba con eso. Era feliz entre esas cuatro paredes, al menos estábamos juntos. Algún fin de semana esporádico me eludía de todos y lo pasaba con ella.

—¿Nunca os mostrasteis en público? —me pregunta su madre.

—No, eso complicaría las cosas. Si coincidíamos en la calle nos limitábamos a saludarnos y listo, fuéramos acompañados o no. Cuando Fred se dio cuenta con quien estaba. Se lo conto a mis padres. Ellos me prohibieron verla. No se molestaron en preguntarme que quería o deseaba, ni en charlar conmigo o con ambos. Me quitaron todo el dinero que tenía, mi tarjeta, el acceso a mi cuenta de becas y, ahorros. Todo lo que les parecieron bien. A ella, la tienen amenazada con hacerlo público para fastidiarle su carrera de profesora.

»A mí me internaron el último trimestre del curso anterior en Madrid. Me fugue para despedirme de ella y pedirle que me espere. La consecuencia, o eso creí, fue mandarme internado a Londres, pero cuando Matt me explico cómo funciona la reserva de plaza, me di cuenta que ya tenía pensado enviarme aquí, que no fue por fugarme.

»No solo es que no quiera ver a mi familia, sino que no la veo a ella desde el 10 de mayo. No sé si soy capaz de permanecer tanto tiempo en Madrid sin intentar ir a verla. Creo que aún no estoy preparado para soportar eso. Así que si no estoy allí, es seguro que no tengo tentaciones.

—¿Te quitaron del waterpolo? —me pregunta Adele.

—Nunca me ha gustado. Me quitaron de todo. Perdí el contacto con todo el mundo. Los fines de semana que pasaba en casa, tenía que estar acompañado en todo momento por uno de mis padres o mi hermano mayor. Nunca podía salir.

—¿Dónde te enviaron en verano? —me pregunta su madre.

—A ningún sitio. Tenía que acompañar a mi madre todos los días a su trabajo. Entre mi padre y ella, preferí a mi madre.

—¿Nunca se lo contaste a nadie, ni siquiera a tus amigos para que te cubrieran? —me pregunta Matt.

—No, es algo que solo nos incumbía a nosotros dos. Era consciente del riesgo que corría ella por estar conmigo.

—¿Ser cirujano es impuesto? —me pregunta su padre.

—No, es algo que he elegido. Mis padres no lo saben aún. En España solo lo sabe ella. Según ellos tengo que elegir una carrera que sea útil para el sector de la construcción. Mi hermano Fred está estudiando arquitectura. Intentaba ser lo más perfecto posible. Complacerlos en todo lo que podía, para cuándo llegará el momento de decírselo.

»Llegado el momento. Si ellos no aceptaban, contaba con mis ahorros, mis becas para pagarme la carrera y la ayuda de ella. Está ahorrando para ello, además de ponerme a trabajar por las tardes o los fines de semana.

»Porque lo que tenemos muy claro, es que cuando cumpla los dieciocho años, estaremos juntos con su consentimiento o sin él. La diferencia va a ser que formen parte de mi vida o no; que ellos decidan. Prefiero pasar mi vida trabajando en lo que sea a renunciar a ella. Así que escogí la calle a pasarme casi dos semanas acompañando a mi madre a su trabajo.

—Y estar vigilado por tu hermano—me dice Matt.

—No, mi hermano está en Toledo. No tuvo nota suficiente para entrar en las universidades de Madrid. Mi padre cogió un buen enfado con él, tanto que se negó a pagarle una universidad privada, para entrar sin nota de corte. Solo tendría que aguantarlo los fines de semana. En segundo, podrá optar por cualquier universidad de Madrid si tienen plazas libres.

—¿Se le dan mal los estudios? —me pregunta su madre.

—No, simplemente pierde demasiado tiempo en buscar la atención de los demás, en intentar ser el centro. No sé lo que estará haciendo ahora, pero desde que era pequeño mi madre se tenía que sentar con él para que hiciera los ejercicios o estudiará y así hasta el curso anterior.

—¿Y tú? —me pregunta Matt.

—La mayoría de las veces los hacía en el colegio o en cuanto llegaba a casa. Quería tiempo libre para jugar o pasarlo con mi hermano Iván desde que nació.

—Sigues haciendo lo mismo. Enseguida haces los ejercicios de clase —me dice Matt con una sonrisa.

—Ahora, apenas tengo obligaciones. Soy libre para hacer lo que quiera. Dispongo de mucho tiempo, así que lo gasto leyendo libros de medicina sin tener que esconderme, corriendo o nadando que si me gusta hacerlo.

—Sino te gusta el waterpolo. ¿Cómo te has tirado ocho años practicándolo y compitiendo? —me pregunta Matt. Respiro profundamente antes de responderle.

—Para ganar puntos y tenerlos complacidos.

—¿Cómo llegaste a ser jugador?

—Aún no había cumplido ocho años. Mi hermano quería hacer las pruebas de waterpolo. Tuve que acompañarlo con mi madre e Iván. Ella me dejo al cargo de mi hermano pequeño, para tenerlo entretenido cogí una pelota y varios hula hoop que estaban por allí. Los repartí por el suelo y, nos pusimos a jugar. Eso llamo la atención de los que realizaban las pruebas.

»Me pidieron que las hiciera. Les dije que no me interesa, que solo me gustaba nadar. Me vi obligados a hacerlas por mi madre. A mí me seleccionaron y a mi hermano no. Me negué a entrar. Me escude en que no lo habían seleccionado a él y, lo incluyeron en el equipo, obligándome a mí a participar.

»Mis padres estaban muy contentos porque habíamos entrado los dos. Mi hermano no mejoro nada con el tiempo. Fui ascendiendo en el equipo y dos años después él lo dejo. Pedí dejarlo también, pero mis padres no me lo permitieron. A cambio conseguí poder ir a nadar para desestresarme de todo. Muchas gracias, por todo, el desayuno exquisito.

—No tienes por qué darlas —me dice su madre.

—Gracias, por responder a nuestras preguntas —me dice su padre.

—Entiendo que las tuvieran. Después de todo, su hijo, ha metido a un desconocido en su casa. Por favor, no tomen ninguna represalia contra Matt. Es un buen chico. Pueden estar muy orgullosos de él. Ahora, si me lo permiten, me gustaría recuperar mis cosas y marcharme. Ya he molestado bastante. Matt, nos vemos el domingo —le digo poniéndome de pie.

—¡No vas a volver a la calle!

—Matt, no te preocupe estaré bien —le digo.

—¿Vais a permitirle volver a la calle? —les pregunta a sus padres exaltado. Los padres lo miran extrañados.

—Matt, lo que no voy es a volver a Madrid. Soy menor. Tus padres no tienen que cargar conmigo. No soy su responsabilidad. No les pidas eso. Pueden tener problemas por ello. Así que deja las cosas como están —le digo en español.

—¿Qué te ha dicho? —le pregunta su padre.

—Que se va, que no va a volver a Madrid, que no quiere causar problemas y que no quiere ser una carga para nadie. Creo. No lo he entendido todo. ¿No vais a permitir que se marche? Es peligro que este solo. Le puede pasar algo.

—No te vamos a dejar en la calle —me dice su madre.

—No tienen que hacerse cargo de mí. Ya han hecho suficiente —les digo.

—Vas a pasar la semana con nosotros, pero me gustaría habar con tus padres primero. ¿Ellos saben inglés? —me pregunta su padre.

—No es necesario. No se molesten. Me marcho —les respondo.

—Si saben. No a su nivel, pero se defienden. Según me ha contado él —les dice Matt— Por favor, ¿quédate? —me suplica.

—Matt…

—Por favor, ¿tú me dejarías en la calle?

—No.

—No me pidas que lo haga yo. Te lo estoy suplicando —me dice.

Sus padres parecen desconcertados y conmovidos por su hijo. Cierro mis ojos unos segundos y respiro en profundidad.

—Está bien, Matt —llamo a mis padres. Responde mi padre.

—¿Dígame?

—Papá.

—¿Para qué llamas ahora? No voy a enviarte dinero, ni otro billete. Búscate la vida. No estás en la casa de tu amigo. No…

—El señor Bennett quiere hablar con usted —le digo en inglés soltando el teléfono en la mesa mientras lo dejo gritándome.

—¡Buenos días! Soy Bennett, George Bennett, el padre de Mathew, el amigo de su hijo —le dice—. Mucho gusto… Siento haber tardado tanto tiempo en ponerme en contacto con usted… Solo quería preguntarle: ¿si le parece bien que su hijo este alojado con nosotros?... Gracias… Si quiere le facilito el número de teléfono para que pueda llamarlo… 0044- 0798- 7654- 321… Gracias, por dedicarme su tiempo… Ha sido un placer… ¿Quiere hablar con su hijo?... ¡Adiós!

—Gracias. ¿Seguro que no les importa y no soy una carga para ustedes? —les pregunto.

—No, para nada —me dice su padre.

—Ya os ha respondido a vuestras dudas ¿Qué quieres hacer?

—No sé, Matt.

—Enséñale Londres —nos dice su madre.

—Vamos a cambiarnos de ropa.

—¿Mi ropa, por favor?

—No está lista aún, lo siento —me dice su madre.

—Te presto —me dice Matt.

—Adele, ¿te vienes con nosotros? —le pregunto. Matt me mira pasmado —¿No me digas que eres de los que no sales con tu hermana?

—No, pero…

—¿Ustedes, se animan y vienen también? —les pregunto a sus padres. Ellos se miran.

—Vamos todos —dicen. Nos subimos a su habitación para cambiarnos.

—Lo siento, no pensé que te harían tantas preguntas.

—Es normal, ponte en el lugar de ellos. No hace tanto que nos conocemos.

—Pero somos amigos. Debería haber sido suficiente con eso.

—Matt, ¿has traído muchos amigos a casa?

—A ninguno… No me sentía cómodo con ellos para eso.

—¿No crees que tienen motivo para lo que han hecho?

—Sí, gracias por respondérselas.

—Gracias a ti y, a ellos por acogerme.

—¿Qué quieres ponerte? —me pregunta algo ruborizado abriendo las puertas de su armario.

—Es tu ropa, elige tu primero. ¿Seguro que no te importa que la use?

—No —Elije él. Cuando empieza a cambiarse de ropa, reviso y cojo lo que me parece bien. Bajamos vestidos. Esperamos a que terminen de arreglarse ellas.

—¡Qué guapa estáis! —les digo. Ellas se ríen sonrojándose.

—Vosotros también —me responde la madre.

JC. Me llevan a ver el Museo Nacional de Historia. Es impresionante tanto el interior como el exterior. Los padres nos van haciendo fotos.

—Poneros los tres juntos delante del dinosaurio que os voy a hacer una foto —nos pide su madre.

—Hijo, sonríe al menos.

—Mamá, sabes que no se me da bien posar en las fotos.

—¡Qué poco arte tienes! Relájate y, sácate ese palo que tienes metido por… Dejémoslo ahí. No estás en el internado. No tienes que representar ningún papel. Se tú mismo, dentro de la habitación lo eres. Gírate un poco, mira de lado y, metete las manos en los bolsillos. Adele, ponte delante de nosotros. Matt, ahora sonríele a la cámara como si fuera al chico más guapo que has visto en tu vida.

—¿Qué? —me grita rompiendo el cuadro.

—Hazlo. Vuelve a tomar posición y hazlo —le digo. Apoyo mi espalda en la suya y tomo la misma postura que él.

—¡Eso es una foto! —nos grita el padre riendo. Cuando me separo me fijo que Matt está sonrojado.

—No vuelves a hacerme eso. Nos estaban mirando —Me dice.

—Matt, tienes demasiado sentido del ridículo.

—Y tú ninguno.

—No sé lo que es eso —le digo riéndome. Su familia se ríe y el se pone más rojo.

En la siguiente foto, pongo a la hermana otra vez en medio, pero esta vez nos ponemos delante. Le agarro las manos a Matt, con sus brazos y los míos formo un corazón con la hermana dentro. Consigo que los hermanos se pongan a imitar al Tyrannosaurus rex conmigo, poco a poco se va soltando y riéndose más, disfrutando de lo que hace.

Nos pasamos el día en la calle. Comimos en el Camden Town. Visitamos dos museos más, el Museo de Ciencia y el museo de Victoria and Albert. Después nos volvimos su casa. Cuando terminamos de ducharnos le pregunto a Matt:

—¿Tienes algún libro en español?

—Sí, ven. Estos —me dice señalando algunos de la estantería. Reviso los títulos. Encuentro al ilustre Don Quijote de la Mancha—. ¿Has cogido el más gordo?

—Sí.

—¿Por qué me hablas en español? —me pregunta en inglés.

—Lo siento Matt, pero no te entiendo —le digo en español.

—No vayas a empezar con el no te entiendo —me dice un poco alto en inglés. Eso llama la atención de sus padres y de su hermana.

—No te exaltes, sigo sin entenderte. Así que relájate y, vas a leer.

—¿No entiendo lo que me dices? —me dice en inglés.

—Sígueme. —Me lo llevo a la mesa. Nos sentamos los dos. Abro el libro. Se lo pongo delante— Lee.

—Estamos de vacaciones. Paso —me dice en inglés empezando a levantarse. Le pongo mi mano en su hombro y lo empujo para obligarlo a sentarse otra vez.

—Lee.

—No tienes que hacer esto. No estás obligado.

—Es tu castigo por no dejarme en la calle —le digo en inglés—. Lee. Deja de perder el tiempo —le digo en español.

—En un…, lugar de la…, Ma…, Ma…

—Mancha —le digo.

—De cuyo nombre…, no quiero…

Media hora después.

—¿Ahora cuéntame que has leído?

—Eso es muy difícil. No puedo entender si leo en voz alta —me protesta en inglés apurado.

—Tienes que entender que es difícil comprender un texto leyéndolo en voz alta —me dice su padre.

—Tiene usted razón. No tiene nivel suficiente ahora mismo, pero solo es cuestión de práctica. ¿Me permite un momento su periódico?

—Sí. —Lo cojo. Lo abro al azar. Leo lo primero que pillo. Lo cierro y le explico que es lo que he leído— Debe esforzarse y practicar nada más. Ahora Matt, cuéntame que has entendido. No importa que estés en lo correcto o no. Solo práctica, aunque solo recuerdes palabras. —Él me lo cuenta en español— Ahora léelo para ti y, comprueba en que cosas has acertado y en cuáles no. —La segunda vez me cuanta bastante más de la historia— Ahora préstame atención. Voy a leerlo yo. —Le resumo lo que he leído en español y luego en inglés.

Cenamos. Vemos un rato TV y llega la hora de irnos a la cama.

—JC, ten. Lo siento, no tenemos otra habitación. Te tocará dormir en el sofá. ¿Prefieres hacerlo en la sala de arriba o en el salón? —me pregunta Charlotte.

—Dónde menos moleste. A mí me da igual.

—¿Por qué? Puede dormir conmigo —les pregunta a sus padres. Ellos los miran impresionados.

—Matt, no es apro… —le dice la madre, pero Matt la corta.

—La cama es grande. No entiendo porq…

—Matt, déjalo. Estaré mejor que durmiendo fuera. No te preocupes.

—¿No quieres dormir conmigo por lo que te conté ayer? Anoche, no…

—Matt, no quería decírtelo. Porque es un tema delicado. Puede afectar a nuestra amistad. Te lo diga cómo te lo diga, sé que te va a molestar, pero tú lo has querido. —Sus padres nos miran sobrecogidos.

—Creía que no te…

—Mira, como compañero eres estupendo, pero te huelen los pies, roncas y te tiras muchos pedos. No quería decírtelo, pero me he visto obligado. —Sus padres me miran desconcertado. Estoy aguantando reírme.

—¡Qué!, a mí no me huelen los pies.

—Si te cambiaras de calcetines, supongo que no, pero te pasas la semana sin cambiártelos. Lo mismo con el bóxer. Tengo que reconocer que me causan pesadillas. Sueño que una noche van a gatear, solos hasta mi cama y me van a estrangular porque tienen vida propia. Entonces me…

—Eso no es cierto. Eso es mentira. Me cambio a diario. ¿A qué si mamá? ¿A qué los traigo todas las semanas para que tú los laves? —Su madre nos está mirando pasmada. No la dejo responderle.

—Qué va a decirte ella, eres su hijo, pero si con eso no fuera suficiente roncas.

—No ronco.

—¡Tú qué sabes! ¿Te has grabado alguna vez para averiguarlo? Cuando no me causa pesadillas tus pies apestosos, son tus ronquidos. Me recuerdas a la niña del exorcista. Tengo miedo de que una noche me saces el corazón cuando me quedo dormido.

—¿Me estás tomando el pelo?

—No —le digo todo lo serio que puedo.

—No ronco.

—Porque tú lo digas. Tampoco me vas a admitir que te tiras pedos. Estás dormido y no te enteras, pero la mayoría de las noches saldo al pasillo a respirar un poco de aire fresco. Entre tus pies y tus pedos vas a conseguir matarme, o arrancarme el corazón, porque si no roncas estás poseído.

—No ronco, ni me tiro pedos.

—Esto es peor de lo que pensaba. Me acabas de confesar que no te tiras pedos. ¡Qué no eres humano! Porque toda la humanidad se los tira, hasta los animales. Eso significa que eres un extraterrestre. Yo no sobrevivo al año escolar. Tengo un compañero que es un extraterrestre poseído que le huelen los pies y se tira pedos.

—Vale, me tiro pedos, pero lo demás no es cierto.

—Has admitido que te tiras pedos —le dice Adela riéndose a carcajadas. Él hermano termina de ponerse rojo.

—¡Mira, la princesita! Que te crees que por ser princesa no te los tiras —le digo riéndome. Los padres no pueden más y se ríen también—. Vamos a dormir, tira pedos. ¡Buenas noches! —le digo a los demás. Matt, también las da y su familia a nosotros.

—Tú también te los tiras —me dice Matt camino de la escalera.

—Por supuesto. Vas a ver esta noche con las alubias que me ha puesto tu madre para desayunar, pero ya tardé. Te he dado la oportunidad de dormir solo y tener intimidad por una semana. Ahora te fastidias y aguantas mis ronquidos.

—Tú no roncas tampoco.

—Me he estado conteniendo. Veras esta noche. —Cuando llegamos a su habitación.

—Tengo algo para ti —me dice tendiéndome una bolsa. La abro. Son dos libros: Anatomía para estudiantes y Atlas de anatomía humana.

—Matt, ¿por qué…

—Para darte las gracias por las clases. Te los iba a dar cuando volviera, pero...

—Son car…

—Los compre en una librería de segunda mano. Tengo que llevarte un día. Tiene muchos libros de medicina, las otras no tienen tantos. Si compras cinco te regalan uno.

—No creo que pueda agradecerte todo lo que estás haciendo por mí y a tus padres tampoco, pero gracias —le digo abrazándolo.

—Vamos a dormir —me dice incómodo y ruborizado.

-- Habitación de los padres de Matt. --

—¿Dónde vas? —le pregunto a George.

—No estoy tranquilo. Voy a darles una vuelta a los chicos.

—¡Espera! Que te acompaño —Abrimos la puerta con mucho cuidado.

—Ya podemos irnos a dormir tranquilos. Ellos ya lo están.

—Parece que sí es cierto, que no le importa.

—Sí, pero hasta qué punto nuestro hijo lo soportará. Creo que está enamorado de él.

—Hasta que se desengañe. Con suerte pueden que sigan siendo amigos si nuestro hijo nunca le dice nada. Parece un buen amigo. Después de todo, hemos disfrutado mucho hoy con él, nos hemos reído mucho. Matt, se ha relajado y soltado con él.

—Creo que lo está espabilando. Le vendrá bien que se abra más y le está enseñando a divertirse también.

-- Charlotte. Lunes --

—¿Qué habéis hecho hoy? —le pregunto a Adele. Veo a JC leyendo en castellano. Creo que han vuelto a hacer lo de ayer.

—Hemos salido a pasear y enseñarle algo más de Londres a JC. Después Matt y yo nos hemos puesto a ver TV, pero JC se puso a estudiar. Un buen rato después se le unió Matt, creo que se sentía culpable y yo me puse a jugar.

—Voy a preparar la cena.

—¿Echamos una partida?

—Vale, papá.

Estoy en la cocina terminado de preparar la cena, cuando escucho mucho ruido. Salgo. Está mi marido compitiendo con JC y cada uno de mis hijos animando a uno de ellos. Me rio y vuelvo a terminar de prepararla.

JC. Después de cenar, me los dejo a todos sentado en el sofá. Subo y me pongo el chándal que me presto Matt el primer día.

—¿Dónde vas? —me pregunta él.

—Voy a correr un rato.

—¿No vas a ver el futbol?

—No me gusta. —Me miran los cuatro sorprendidos, ante eso respondo— Prefiero practicar deporte a verlo. Además, el futbol me resulta de lo más aburrido. No me va ver a unos hombres en pantalones cortos corriendo detrás de una pelota.

—Ven —me dice Matt. Me lleva a una habitación donde hay una cinta, una elíptica y algunos accesorios para hacer yoga.

—Prefiero la calle. Gracias, de todas formas —le digo.

—Espera. Me cambio y voy contigo.

—¿Con lo que te gusta el futbol, vas a salir? —le pregunta Charlotte.

—Me apetece salir a correr.

—No se va a perder. Ya sabe dónde vivimos. Es mayorcito. No tienes que acompañarlo siempre —le dice George.

—No es necesario que vengas conmigo. Normalmente no sueles correr.

—Lo hago en cinta.

—No mucho, hijo —le dice George. Veo como su esposa le da un codazo.

—No es lo mismo que en la calle. El suelo es más duro que la cinta.

—Voy a cambiarme. Espérame.

—¡Matt!, no es…

—Espérame. No salgas sin mí.

—Tened cuidado. —Nos dice la madre sonriente cuando estamos saliendo por la puerta.

Volvemos cuarenta y cinco minutos después. Él se tira al sofá.

—Matt, a la ducha. Estás sudando mucho para que no lo hagas ahora mismo. Puedes coger frio.

—Dúchate tu primero —me dice con falta de aliento.

—Voy a hacer abdominales, sentadillas, tijeras y flexiones. Ve a ducharte antes de que pilles un catarro. Vamos —le digo levantándolo del sofá.

—¿Aún te quedas fuerzas para hacer más?

—Sí.

-- Matt. Salón mientras JC se ducha --

—Hijo, ¿estás bien?

—Muerto, mamá. Me duelen los pies. Es más duro correr en la calle y cuesta seguirle el ritmo, porque no corre siempre a la misma velocidad, hace sprint. Pensé que correríamos unos pocos kilómetros, que en quince o veinte minutos estaríamos de vuelta, no en cuarenta y cinco. Creo que se ha apiadado de mí y hemos vuelto antes. —Mi familia se está riendo de mí— Empieza la segunda parte. Me da lugar a verla.

JC. Una vez me ducho. Me bajo con uno de los libros de medicina y el estuche de Matt, para estar con ellos.

—¿Vas a estudiar más? —me pregunta Adele.

—No está vez voy a disfrutar —le digo enseñándole la portada del libro.

—¡Medicina! —me dice Charlotte.

—Sí. Llevo algunos años leyendo libros sobre ello, pero en la biblioteca, para que no me pillaran en casa. Este me lo ha regalado Matt, así que puedo tomar anotaciones en él o remarcar lo que me interesa —le respondo. Sus padres lo miran. Él se sonroja—. Lo siento, pensé que lo sabían.

—¿Quieres chocolate? —me pregunta.

—No me gusta el chocolate blanco, tampoco el chocolate con leche. Me resultan empalagosos. Solo me como el negro y no con mucha frecuencia.

—¿Por eso en la fiesta apenas comiste o bebiste nada? Pensé que era porque no podías poner nada.

—Con el waterpolo llevaba una dieta bastante estricta. Estoy acostumbrada a ella. Nada de snack, chuches, dulces, bebidas carbonizadas y cosas así. Todo lo que no sea alimentación, me limito a bebidas light sin gas, a ser posible sin edulcorantes y frutos secos naturales.

—¡Sí que te cuidas!

—No solo era para el waterpolo. Lo usaba como excusa. Necesito estar en forma para aguantar las guardias del MIR, son muchas horas seguidas.

-- Sábado, por la mañana. --

JC. La semana se ha pasado muy rápido. Me he divertido mucho con ellos. Nos estamos preparando todos para salir juntos. No sé dónde vamos.

—¿Sabes patinar? —me pregunta Matt cuando estamos entrando.

—No —le digo abriendo los ojos. Todos se ríen.

—Te enseño. Ponte estos guantes —me dice mientras me abriga el cuello con una de sus bufandas futboleras. Ahora entiendo porque llevaba dos.

Llegamos. Nos ponemos los patines y entramos en la pista. Su familia se ha puesto a patinar

—Lo primero es alinear los pies con las caderas. Flexionar un poco las rodillas. Pon la punta de tus pies hacia dentro, pero solo un poco. Ahora dame tus manos. Mírame a la cara y desliza el pie contario al que mueva cuando tire de ti.

—Vale. —Él va tirando de mí despacio. Por ahora lo voy controlando.

—Así se hace —me dice Adela pasándonos rápido. La miro, pierdo el equilibrio y, me caigo de culo arrastrando a Matt conmigo. Termino con la espalda en la pista y Matt encima de mí.

—¿Estáis bien? —nos pregunta Charlotte, que se han acercado a ver cómo estamos.

—¿Te has hecho daño? ¿Dónde te has dado? —me pregunta él muy preocupado quitándose de encima y sonrojado. Eso me da risa y empiezo a reírme ante el desconcierto de ellos.

—Sí, tendré un buen dolor de culo acompañado de un hematoma. Volvamos a intentarlo. —Me ayudan a ponerme de pie entre todos.

—Sabes bailar, bastante bien, así que esto no debe resultarte difícil —me dice Matt.

—Yo aprendo a patinar y tú a bailar.

—¿Por qué tengo que aprender a bailar?

—Para hacerlo conmigo y disfrutar.

—No me gusta que me miren.

—Pues te acostumbras. Tú pasa de los demás, al igual que estoy yo haciendo ahora. —Termino cogiéndole el tranquillo, después de dos caídas más, ayuda saber esquiar —Matt, creo que ya puedo solo. Disfruta tú.

—No voy a dejarte solo.

—Si vas a hacerlo. Vas a enseñarme que sabes hacer sobre hielo. Lúcete —le digo. Se le ilumina la cara, a pesar de haberse puesto algo rojo. Lo hace muy bien. Le gusta. Lo disfruta. Me apoyo para poderlo mirar bien, no perderme nada y no molestar a los demás.

—¿Por qué te has quedado parado? —me pregunta en cuando se ha dado cuenta.

—Lo haces muy bien, pero que muy bien. Ya sabes bailar solo tienes que aplicarlo a suelo, no a hielo.

—Vamos los dos juntos —me dice tendiéndome su mano. Se la agarro.

-- JC. Sábado, por la noche. Hemos salido con los demás. --

—¡Matt! ¿Por qué no nos has dicho que JC iba a venir? —le dice Norris.

—Porque no lo sabía. Me llamo ayer diciendo que se alojaba está noche en un hotel, si podía salir con nosotros. —Eso me sorprende. Les ha mentido sin sonrojarse.

—¿Por qué lo has llamado a él? Si me hubieras llamado a mi te habrías ahorrado el hotel.

—Me lo he ahorrado. Estoy en su casa y porque no solo es mi compañero de habitación sino mi mejor amigo.

—Vamos a divertirnos. El español está con nosotros —dice otro compañero de remo.

—¡Español! Yo también. ¿De dónde? —me pregunta en español, un chico mayor que va camino de la barra en ese momento.

—De Madrid.

—De Valladolid. Me llamo Diego. ¿Estudiante?

—Sí. Me llamo Juan Carlos, pero todos me llaman JC.

—Yo ya terminé. Estoy trabajando. Acompáñame a la barra. Iba a pedir algo. Te invito y charlemos un poco. Es agradable encontrarse a uno de los tuyos.

—Ahora vuelvo chicos —le digo en inglés.

Me voy con él. Me compra una bebida con alcohol sin preguntarme. Lo acompaño a dónde está su grupo. Charlo con todos un rato y vuelvo con los míos. Después de darle las gracias por la bebida y, por invitarme a salir de fiesta con ellos cuando quiera.

—¿Qué quería? —me pregunta Matt algo molesto.

—Charlar un rato con un paisano. Me ha invitado a esto y a irme con ellos a la discoteca luego.

—¿Qué le has dicho?

—Que prefiero quedarme con vosotros. Esto tiene alcohol. No lo quiero. Si a alguno le apetece —les digo soltándolo en la mesa. Solo le ha dado algunos sorbos pequeños mientras estaba con ellos, para que no se sintiera mal.

—De verdad, ¿no la quieres? —me pregunta uno de ellos.

—No, toda vuestra.

—Vamos a pedir algo nosotros —me dice Matt. Volvemos a la mesa. Los demás se están pasando la bebida para probarla todos.

—Matt, te hemos dejado.

—No gracias. No quiero.

Ya hemos vuelto a su casa. Estamos en la cama cuando Matt me pregunta:

—De verdad, soy tu mejor amigo. ¿No lo has dicho por decir?

—Sí.

—Tienes tus amigos de España. Los conoces desde hace más tiempo.

—El problema con ellos, es que no se en quien puedo o no puedo confiar.

—¿Cómo?

—Mis padres son de clase alta. No sé quien se ha unido a mí por amistad o por mis apellidos. En el colegio dónde estaba somos todos de clase alta. A algunos los conozco desde antes de llegar al instituto, pero aun así no me fio de ellos. Tendré buenos amigos, pero no sé quiénes son. Nunca he tenido tiempo para intimar tanto con tantas obligaciones.

—Es triste.

—Sí lo es.

—Pensaba que mis padres tienen dinero por ser de clase media alta y, mira tú por donde tus padres…

—Por eso sé que puedo confiar en ti. Simplemente me has aceptado como soy. Me contaste algo que no le has dicho a nadie. Si no lo hubieras hecho, no habría respondido a las preguntas de tus padres, aunque después sentí alivio de poderlo contar al fin, sabiendo que no tendría represalia para ninguno de los dos.

—¿También tienes a los del waterpolo?

—Sí, pero ahí aún es peor. La mayoría son de clase baja alta o media. Creo que ahí tengo más amigos que en clase, pero me pasa lo mismo.

—Por eso no sales con todos a la vez.

—La mayoría de los de waterpolo no pueden pagar donde voy con los de clase.

—Entiendo lo que me dices, pero hay algo que me choca. ¿Cómo puedes sentirte libre estando en el internado?

—Muy sencillo. Soy yo. No lo que mis padres quieren que sea. Siempre tengo que medir mis palabras y cuidar mis actos, constantemente presionado. También tenía que ser un ejemplo para mi hermano Iván. Empecé a sentirme libre en el otro internado, además de cuando estaba con ella. Aquí a nadie le importa lo que diga o haga —«A mi si me importa y mucho», piensa Matt.

—Para mí eres un amigo muy especial.

—Matt, pienso que no deberías contar en el internado lo que me has dicho, si además, no tienen en cuenta que llevas años yendo, no sé hasta qué punto les parecerá bien a los que dirigen aquello, incluso muchos compañeros se pueden sentir incómodos o no entenderlo.

—Eso me lo llevan diciendo mis padres toda mi vida. Según ellos, mejor me espero a que este en la universidad.

—Son inteligentes y te quieren mucho.

—Lo sé.

—¿Por qué no les has contado que llevo una semana en tu casa esta noche?

—Como tú dices, a ninguno de ellos le incumbe lo que tú hagas con tu vida. Lo vi mejor así. No tienen por qué saber que problemas tienes. No voy a contarles a ninguno que tu novia es una profesora, aunque lo deduje antes de que se lo contaras a mis padres.

—Eso si lo hice para probarte. Quería saber si podía confiar en ti.

—Me alegro mucho de que lo hayas hecho.

—Gracias, por sacarme de la calle. Ha sido una semana muy especial para mí. Tu familia es un encanto y tú el mejor de todos. Te aprecio mucho.

—¡Buenas noches!

—¡Buenas noches. Matt! Gracias, por todo.

-- Domingo por la mañana. --

JC. Estamos desayunando cuando me pregunta Charlotte:

—¿Te importaría responderme a algo?

—¿Dígame?

—¿Cómo pudiste conseguir a una mujer adulta siendo… —Se queda callada.

—Un adolescente.

—Sí. Eres maduro, pero aun así….

—Mamá, eso es su vida privada. Ya le hicisteis bastante pregunta.

—No importa, Matt. Con mucha constancia y esfuerzo. Él, me la recuerda mucho. Se parecen bastante en personalidad. Ella es dulce y tierna, como él. También tímida, retraída e introvertida una vez la saca de su entorno de confort o de lo que sabe hacer como él. —Matt se sonroja y sus padres nos sonríen a ambos— A Mari, la conocí el primer día de…

5. MARI.

—A Mari, la conocí el primer día de tercero de la ESO. Cuando aún tenía trece años.

—¿Cuándo nos conocimos no tenías dieciséis años? —me pregunta Matt.

— No. Los cumplí el 7 de octubre.

—¿Por qué no me dijiste nada? Lo hubiéramos celebrado —me dice algo molesto.

—Matt, era domingo. Estabas con tu familia y no tiene importancia.

—Hijo, calla. Deja que nos cuente —le pide Charlotte. Matt, se molesta algo más. Eso hace que me ría.

—Estaba distraído hablando con mis compañeros cuando ella entro. Saludo al entrar. Puso orden. Nos mandó callar y, en ese momento le preste atención. No sé explicar, lo que sentí en cuando la mire por primera vez, pero tenía algo que me…, atraía, me cautivaba. Note como se me aceleraba el pulso. Ella empezó a repartir las fichas de los alumnados.

-- Primer día de clase de tercero de la ESO para JC. --

JC. No entiendo que me pasa. ¿Por qué no puedo dejar de mirarla? Se me ha acelerado el pulso. Ella reparte las fichas de los alumnos. Luego se pone a pasar lista. Dice mi nombre y, me encanta como suena en su boca.

—¿Juan Carlos Torres Bueno?

—Aquí.

—¿Prefieres que te llame Juan o Carlos?

—JC, por favor. ¿Es usted nueva en este centro?

—Sí.

—Intentaremos que se sienta lo más integrada posible y facilitarle su trabajo. —Ella me mira sorprendida con su rostro ligeramente enrojecido y mis compañeros también. Le sonrió e ignoro a los demás.

—Tomo nota JC, para llamarte JC —me dice devolviéndome la sonrisa algo nerviosa.

-- JC. Casa de los padres de Matt. --

—¿Te devolvió la sonrisa? —me pregunta Matt.

—Supongo que por cumplir. Pero me lo tome en ese momento que me devolvió la sonrisa, que se había fijado en mí. Cuando termino la clase le dije: Si necesita ayuda para algo puede contar conmigo. Los años anteriores he sido delegado de clase y presidente del consejo estudiantil. Tienes un aliado si lo necesita.

—¿Eras el presidente? —Me pregunta Adele.

—Sí, mis padres no se conformaban con que solo formará parte de él. El sábado me la encontré en la piscina…

-- Sábado. Piscina pública. --

Mari. Voy a la piscina temprano y luego a hacer la compra. Mi primera semana de clase ha sido bastante estresante. Es un instituto con un nivel muy alto y exigente. Estoy mirando donde hay una calle libre cuando un hombre me llama la atención. Está calentado antes de saltar. Está muy bien. Me quedo mirándolo. No debería tener esos pensamientos. Tengo que controlarlos. Salta al agua. «¡Dios!, nada como si le fuera la vida en ello», pienso. Cuando se quita el gorro y las gafas de natación. Me doy cuenta que es JC, uno de mis alumnos.

JC. Tengo que sacarme a la profesora de la cabeza. Es mayor. Ya tengo bastantes complicaciones. Nadar me vendrá bien. Necesito despejarme. Tengo que aguantar a Don Abuelo este fin de semana, como la llamo cuando me refiero a él. Es mi abuelo paterno, que le gusta que lo llamemos Don Juan y le hable de usted. Empiezo fuerte no quiero pensar. Me voy a la ducha, cuando estoy saliendo de ella, veo a Mari entrando en las duchas de las chicas. Me espero fuera a que salga.

—¡Buenos días, señorita Cruz!

—¡JC!... ¡Buenos días! ¿También vienes a nadar? —me pregunta algo sonrojada.

—Solo cuando puedo. Me gusta más que hacerlo en casa. ¿Dónde vas?

—A hacer la compra.

—Si le pilla de camino, me podría acercar a la biblioteca, por favor.

—¿No estudias en casa?

—Normalmente no, prefiero la biblioteca. —Allí puedo leer libros sobre medicina, en casa no. Me suena el móvil— Discúlpeme un momento, es mi madre. ¿Sí, mamá?... Prefiero ir a la biblioteca… Mamá, es mejor así… ¿Quieres que tengamos una velada tranquila?… Pues entonces es mejor que este el mínimo tiempo posible en casa…

»No voy a llamarlo don Juan. Me parece estúpido llamarlo así. Es mi abuelo. No necesita un don delante para darse importancia, ni que lo llame por su nombre… Llegaré para almorzar… No te preocupes desayunaré cerca de la biblioteca… Adiós.

—¿Estás bien? —me pregunta preocupada. «Está es mi oportunidad. Deja de luchar en contra de lo que sientes. Lánzate. Quizás sea lo que necesitas. Deja de hacer todo lo que los demás te piden o esperan. Empieza a vivir para ti. Se tú mismo», pienso.

—Estoy muy cansado de todo, Mari —le digo mirándola a los ojos. Se sonroja, pero no me aparta la mirada. Le sonrió con dulzura—. Así he escuchado que la llaman los otros profesores.

—Creo que necesitas hablar con alguien, tampoco he desayunado. ¿Te parece bien si lo hacemos juntos? —«Me ha preocupado. Nunca pensé que alguien como él, pudiera estar hastiado de la vida, tanto como para no querer ir a su casa. Pensé que estos niños pijos, no tendrían problemas de ningún tipo. Solo en que se van a gastar el dinero que tienen», piensa ella.

—Vale, pero te invito. —La acompaño al coche. Le abro la puerta, después de ella abrirla, rodeo el coche y me subo. Vamos a un lugar donde pueda apartar, pido lo mismo que ella.

—¿Cuéntame porque estás tan cansado? —me pregunta sería.

—No acerté a la hora de usar mis palabras. No estoy cansado, estoy aburrido de todo.

—¿Cómo alguien como tú puede estarlo? Vosotros tenéis todos lo que deseáis.

—Ese es el concepto que tienes de nosotros, que somos todos unos niños pijos ricos, mimados por papá y mamá.

—Habéis crecido con más de lo que necesitáis. De lo que la mayoría tendrá en su vida. ¿Qué problema puede tener alguien como tú, que lo tiene todo?

—Ninguno; nuestras vidas son perfectas. No tenemos ningún problema, ni estamos sometidos a presión. El dinero lo arregla todo.

—Lo siento, no pretendí molestarte.

—¿Eres de Madrid?

—Sí, igual que tú.

—No lo soy de nacimiento. Soy almeriense. No se puede conocer a una persona sin hablar con ella. Al igual que tú, no eres la típica profesora a la que estamos acostumbrados en nuestro instituto. La mayoría están detrás de nosotros haciéndonos la pelota para conseguir algo de nuestras familias. Se piensan que somos tontos y manipulables.

—Quizás sea porque mi madre era una monja.

—¡¿Una monja?!

—Soy huérfana. Me criaron unas monjas. Una de ellas me acogió como su hija. Me saco de allí y me llevo a vivir con sus padres. Todas pensaban que seguiría sus pasos, hasta lo sopese, pero cuando fui a la universidad cambie de idea.

—Eso explica muchas cosas de cómo eres.

—¿Vas a contarme de qué estás tan aburrido?

—De mi vida, en general.

—¿A qué te refieres cuando dices que estás sometido a presión?

—Seré delegado y presidente del consejo estudiantil sin presentarme si quiera, como cada año me tocará aceptarlo sin desearlo, por ejemplo.

—Pero eso es algo bueno.

—Si es lo que quieres supongo que sí.

—No pude remediar oírte: ¿Por qué tienes que llamar a tu abuelo de don?

—No solo de don, sino también por su nombre y de usted, porque así se cree más importante. Nunca he entendido porque mi abuelo materno es abuelo y a mi abuelo paterno hay que llamarlo don Juan, sino ni te responde. Así que empecé a llamarlo abuelo solo y dejar de hablarle de usted.

—¿Por eso no quieres ir a tu casa?

—Siempre terminamos discutiendo, porque normalmente le refuto lo que dice ya que no lo comparto. Eso enfada a mi padre y, es un enfrentamiento con ellos. Son de las pocas veces que no soy el hijo perfecto que ellos quieren.

—Empiezas a tener tus propias ideas y, buscar tu lugar en este mundo. No es bueno siempre darles la razón a los padres.

—Podrías decírselo a ellos —le digo riéndome—. ¿Qué ha sido de tus familiares?

—Ya murieron, solo quedo yo. Algunas monjas con las que mantengo relación y, un par de amigas de la facultad.

—¿No creo que alguien tan guapa como tú no haya tenido novio? —Ella se sonroja y mira unos segundos al suelo.

—Hubo alguien en la universidad, pero no funciono. —Eso me alegra. No que no tenga a ningún familiar, sino que este libre.

—Él se lo pierde, por no apreciar a alguien como tú.

-- JC. Casa de Matt. --

—Al final, ni ella se fue a comprar ni yo a la biblioteca. Seguimos charlando toda la mañana en aquella cafetería, hasta que mi madre me llamo porque llegaba tarde para almorzar. Las dos semanas siguientes hablamos algunos recreos, cuando su clase era antes de él y ratos entre clases, ya fuera de cosas personales o banales.

—¿Quién buscaba a quién?

—Muchas veces coincidíamos, y otras procuraba buscarla. Forzar el encuentro. Solo tenía que tener cuidado de no tutearla en clase.

—¿Tenías móvil? —me pregunta Adele.

—Sí.

—¿No volvisteis a coincidir en la piscina? —me pregunta Matt.

—No, tuve entrenamiento de waterpolo. La siguiente oportunidad no fue hasta el miércoles. Estaba yendo a la biblioteca cuando la vi. Tenía puesto los cuatro intermitentes. Me acerqué a preguntarle…

-- Miércoles. Dos semanas después. --

—¡Hola! ¿Puedo ayudarte?

—¿Sabes cambiar una rueda?

—No, pero creo que tú sí. Yo tengo la fuerza y tú los conocimientos. Dime que tengo que hacer. —Cuando termino de cambiarla, tengo las manos manchadas.

—Te has puesto perdido.

—No te preocupes, ahora me lavo en la biblioteca.

—No vivo lejos. Ven a lavarte las manos, y luego te acerco a la biblioteca.

—Vale. —Una vez en su piso y con las manos limpias— ¿Me podrías dar un vaso de agua, por favor?

—Si tienes tiempo, te invito a merendar en agradecimiento por tú ayuda.

—Acepto.

—¿Qué prefieres?

—Lo mismo que tomes tú.

—¿Café?

—Mejor zumo —le respondo sonriente. Me siento en el sofá, mientas ella la prepara.

-- JC. Casa de Matt. --

—Aproveché que estaba sentado en el sofá, mientras ella prepara la merienda y me dejo mi cartera debajo de él, para tener una excusa para poder volver. Alargué la merienda todo lo que pude.

—Muy listo —me dice George.

—Lo intentaba. Tenía que buscar la forma de seguir hablando con ella, pero sin la presión de quien pudiera escucharnos. El día siguiente le dije que había perdido la cartera, que probablemente se me debió de caer en su coche o en el piso. A la hora del recreo fue a su coche y me dijo que ahí no estaba, que la buscaría en su piso y si la encontraba me la traería mañana.

»Me presente por la tarde en su piso. Me las apañe para quedarme allí. El viernes volví a ir. Compré algo para merendar para agradecerle que me devolviera la cartera. Me contó que saldría el sábado con unas amigas. Cuando llego la hora de volver a mi casa, me pase por su piso, aunque nunca me pillaba de paso. Me pasé una hora y media esperando en su portal.

-- Sábado. --

—¡Hola, Mari!

—¿Qué haces aquí, JC? Me has asustado.

—Solo asegurarme, que alguien tan bella y guapa como tú, llegaba sana y salva a su piso. Ya me puedo ir a dormir tranquilo. ¡Buenas noches! ¡Qué tengas dulces sueños! —le digo sonriéndole. Ella se sonroja. Lo aprecio a pesar de ser de noche.

—Espera, que te acerco a tu casa.

—No es necesario.

—Puede pasarte algo.

—Crees que alguien se va a meter conmigo. ¡Buenas noches, Mari! Nos vemos en clase el lunes —le digo marchándome. La llamo cuando me he alejado un poco— ¡Mari!

—¿Sí? —me pregunta saliendo del portal.

—Solo quería verte una vez más. ¡Buenas noches!

-- Casa de Matt. --

—¿Fuiste con toda la cara dura? —me pregunta Adele.

—Sí.

—¿Después qué? —me pregunta Charlotte

—Salí elegido delegado y presidente del consejo. Ella se sorprendió ya que no me presente. Tuve una semana bastante complicada haciéndome cargo de mis obligaciones y apenas pudimos hablar. Me presente en su piso el viernes con algo para merendar, diciéndole que necesitaba hablar con alguien. Ella pensó que se trataba de lo que había pasado en clase y me lance.

-- Viernes piso de Mari. --

—Te estaba esperando. Pensé que necesitarías hablar de ello. Tenías razón. Te eligieron sin hacer nada.

—No vengo por eso.

—¿Dime?

—Ya no puedo más.

—¿Qué te pasa?

—Me gustas mucho. Me he enamorado de ti. —Ella se queda callada unos segundos.

—Pero que dices JC. Eso no es posible. Soy tu tutora. Que te haya prestado algo de atención extra te ha confundido.

—No estoy confundido. Sé lo que siento por ti.

—Soy muy mayor para ti. Busca alguien de tu edad. Sé te pasará. Solo es cuestión de tiempo. Te aclararas.

—Tengo las ideas muy claras y sé lo que quiero —le digo. Me acerco a ella y la beso.

-- JC. Casa de Matt. --

—¿Qué hizo ella? —me pregunta Adele expectante.

—Me dio un bofetón. Mi primer beso fue acompañado de un buen bofetón. Discutimos y me echo de su piso. El lunes asistí a su clase, no lo pase nada bien, así que deje de ir a ellas.

—¿Cómo lo solucionaste sino ibas a sus clases? —me pregunta George.

—El miércoles de la semana siguiente tenía una reunión del consejo estudiantil. Ella estaba esperándome cuando terminamos para que habláramos.

-- Miércoles hablando con la profesora. --

—¿Dígame?

—¿Esa es forma de comportarte? No puedes dejar de asistir a mis clases. Estás llamando la atención. No es propio de ti.

—¿Qué sabe lo que os propio de mí? Según usted, soy un mimado, inmaduro y caprichoso que coge lo que le parece bien.

—Es lo que eres. Solo me lo estás demostrando, porque no es la forma correcta de comportarse, si eres maduro.

—¿También me va a decir como tengo que comportarme o que tengo que decir?

—Si sigues faltando a mis clases, voy a tener que empezar a anotarlo. Te llamarán la atención y si sigues haciéndolo te expulsarán.

—Ese es mi problema. Usted haga lo que tenga que hacer —le digo marchándome.

—Espera —me dice cogiéndome de mi brazo.

—¿Qué?

—No entiendes, que es imposible que estés enamorado de mí.

—La que no lo entiende es usted. Sé lo que siento y necesito tiempo para que deje de dolerme. No puedo verla, sin sentir dolor, porque me rechazo. Ni siquiera me dio la oportunidad. Si no le gusto. Lo entiendo. Es un amor no correspondido. Pero, en ningún momento me dijo eso. Solo me dijo que era muy mayor para mí y que soy un caprichoso.

—JC. yo…

—Creo que hemos terminado. Me presentaré a sus exámenes. Si ve oportuno avisar de mi ausencia a sus clases notifíqueselo a dirección.

—¿Si acepto estar contigo volverás a clase?

—Sí. Déjame demostrarte que estoy enamorado, que no es un capricho, que no me estoy riendo de ti, que no eres un pasatiempo para mí.

—Ya vuelves al tú.

—Me es más fácil mantenerme alejado, si te vuelvo a hablar de usted.

—Tengo condiciones.

—¿Cuáles?

—No puedes bajar las notas. Nadie puede saberlo. Seguirás haciendo todo lo que haces. No modificaras tu rutina. Dejaras de venir a mi piso y no vuelvas a besarme.

—¿Alguna más?

—No.

—Yo tengo una. Quiero seguir charlando contigo. Pasar tiempo juntos. ¿Qué sentido tiene si ni siquiera podemos vernos?

—Vale. Vendrás a mi piso una vez a la semana.

—No acepto. No es suficiente para mí. Quiero verte más veces.

—Dos días.

—Tres y, los elijo yo. No tengo mucho tiempo libre.

—Siempre en mi piso. Nunca en público.

—¡Buenas tardes, señorita Cruz! Nos vemos el viernes por la tarde, Mari —le digo feliz.

-- JC. Casa de Matt. --

—¿Te conformaste con eso? —me pregunta Matt.

—Menos tenía antes.

—¿Qué fue lo siguiente que hiciste? —me pregunta Adele.

—El jueves me pase por su piso, aunque no entre, conseguí que me abriera una vecina. Le deje un oso grande, con un corazón que tenía bordado te quiero, y una nota que decía: Siento, haberte besado sin tú permiso, perdóname, pero no me arrepiento.

»Aunque me había prohibido ir a su piso cuando quisiera, siempre que podía me pasaba por él. Le dejaba una nota en su buzón, con un: Te echo de menos, Te quiero, ¡Qué tengas un buen día, mañana!, y cosas así o simplemente le dejaba una rosa en la puerta de su piso. Cuando me comentaba que salida. Volvía a hacer lo del sábado. Esperarla hasta que llegaba. Estuve así hasta que me dejo ir a su piso cuando me apeteciera sin tener que avisarla.

—Gracias, por contárnoslo. Se nos ha ido la mañana. Preparar lo que os falte —me dice Charlotte sonriéndome.

-- Los padres de Matt después de dejar a los chicos en el internado. --

—Ha pasado la semana y su familia no lo ha llamado ni una vez.

—Él tampoco ha querido llamarla.

—Ni a ella tampoco.

—Sí, pero eso ha sido por no hacernos más gastos. No porque no lo deseará.

—Está muy enamorado.

—Se la ha ganado a pulso, por lo que nos ha contado. Al menos ella no estaba por la labor al principio.

—Pero la consiguió.

6. NAVIDADES.

Les dije a mis padres que no bajaba para el puente de diciembre que tenía mucho que estudiar. Lo usé como excusa para no tener que ir a visitarlos. Algo que no hizo mucha gracia al internado, pues di pie a que se quedaran algunos alumnos más, para no hacerles gastos a los padres de dos vuelos seguidos.

Estoy ingresado en un hospital de Londres. Salí a correr con ropa corta unos días antes de las vacaciones, aproveché que llovía muchísimo. Me regañaron mis compañeros, profesores y sobre todo Matt, pero conseguí lo que prendía. El día de regresar a Madrid tenía bastante fiebre.

No me he tomado toda la medicación que me han dado para no recuperarme pronto. Necesito pasar once días ingresado. Si me dan el alta, se me acabo la excusa. Llaman a la puerta y abren lentamente

—¡JC! —me llama Matt.

—Pasa —le digo.

—¡Hola! ¿Cómo estás? —me saludan todos. Han venido a visitarme unos pocos.

—Sigo con fiebre, pero no os preocupéis en unos días estoy bien. ¿Qué hacéis aquí?

—Venir a ver como sigues. Solo a ti se te ocurre salir a correr con lo que llovía.

—Ya se sabe, los españoles estamos locos. —Ellos se ríen. Me hacen compañía un rato. Se marchan todos menos Matt. Me han dejado un montón de tarjetas, unas deseándome que me recupere y otras felicitándome la Navidad.

—Me tenías que haber hecho caso. Mira que te lo dije, pero tú tenías que salir a correr con lo que llovía —me dice algo enfadado.

—Déjalo, Matt.

—¡Buenas tardes! Te dejo la medicación, pero tómatela cuando te traigan la merienda —me dice una enfermera.

—Gracias.

—Hay veces que no te entiendo. Me esfuerzo, pero no te entiendo.

—¡Buenas tardes! La merienda —me dice dejándomela.

—Gracias. ¿Quieres Matt?

—No. Comételo todo. Necesitas recuperarte. —Resoplo. No quiero discutir con él. Me como la merienda a pesar de no tener muchas ganas.

—Tomate las pastillas —me dice acercándomelas con agua.

—No voy a tomármelas.

—¿Estás tonto o qué? Claro que te las vas a tomar —me dice enfadado y ofreciéndomelas otra vez.

—No lo voy a hacer.

—¿Qué clase de médico vas a ser sino haces lo que te piden ellos? ¿Tú mejor que nadie debería entender que son necesarias? Tómatelas —me ordena.

—¡Matt!, respira. No voy a tomármelas. Me salto algunas para permanecer más días ingresado. No quiero estar con mi familia.

—¿Por qué no me lo dijiste?

—Porque no me hubieras dejado hacerlo.

—Puedes estar seguro de ello. —Veo como se está aguantando para no seguir chillándome.

—Lo siento, no se me ocurrió nada mejor.

—¿Por qué no le dices que no quieres ir?

—No lo entenderían y, empeoraría las cosas aun más. No me apetece pasarme las Navidades haciendo lo que me pidan y, siendo el de antes. No pienso volver a serlo.

—¿Qué tendrías que hacer?

—He cumplido dieciséis años. Tendría que acompañarlos a galas y actos sociales, para que me exhiban y empezar a conocer oficialmente a las personas influyentes.

—Lo has hecho antes.

—En algunas ocasiones. Me las apañabas para escaquearme, pero ya me avisaron que cuando cumpliera los dieciséis años, me apeteciera o no, tendría que ir con ellos.

—Alguna vez tendrás que ir a verlos, sobre todo a tu hermano Iván. Me llama para saber de ti, cuando tus padres y tu hermano Fred no están en casa.

—Lo sé. Lo echo mucho de menos y a ella también.

—Has arriesgado tu vida.

—Solo un poco. Soy fuerte. Sobreviviere a esto.

—No me des estos sustos. Estoy preocupado por ti. Sigo enfadado.

—Vale, mi dulce y tierno Matt. —Se sonroja— Gracias, por quedarte conmigo; aunque estés enfadado.

—Me he traído El Quijote para seguir leyéndolo.

—Empieza.

Se han estado pasando varias veces a visitarme, menos Matt, que ha venido todos los días, incluso el de Navidad. Su familia también se pasó con él. Me ha regalado seis libros de medicina de segunda mano. Le regañe por ello. Me siento mal por no poder corresponderles con nada, ni a él, ni a su familia. Al final me sentí mal por aceptarlo y regañarle. Le pedí disculpas.

Hoy es día 27 de diciembre. Están hablando de darme el alta mañana. He calculado mal los días. Tengo que averiguar si se lo han comunicado a mis padres, supongo que sí, pues mi tutor también ha venido a controlar mi evolución, ya que sigo bajo su responsabilidad del internado al enfermar y, no poder coger el vuelo.

Unos pocos compañeros están en la habitación ahora mismo cuando abren la puerta sin llamar. Es peor de lo que pensé. Es mi madre.

—¡Juan! —me llama seria. Se sorprende. Creo que pensaba que estaría solo. La miro sin decirle nada. Justo en ese momento entra mi hermano.

—¡Iván! —le grito de alegría pegando un bote de la cama. Me acerco a él y lo abrazo— Te echo de menos. Te quiero. ¿Cómo estás? ¿Cuéntame que has hecho estos meses? ¡Hola, mamá! —les digo en castellano dándole dos besos sin soltar a mi hermano.

—Nos vamos —me dicen en inglés mis compañeros.

—Gracias, por venir —les digo en inglés.

—Me voy con ellos —me dice en inglés Matt, después de saludar a mi madre y mi hermano.

—Quédate, por favor —le pido en ingles.

—Tenemos que hablar —me dice mi madre más sería aún.

—Lo que tengas que decirme puedes hacerlo delante de él —le digo en castellano—. Matt, por favor, quédate conmigo —le suplico en inglés.

—¿Cómo se te ocurre ponerte a correr lloviendo? —me pregunta en castellano.

—No pensé que me resfriaría. Me paso el día encerrado. De vez en cuanto necesito salir, aunque sea a correr en un recinto cerrado, desde donde se vea el cielo.

—Tendrías que haber venido a casa para el puente, si necesitabas salir.

—Ya os dije que tenía mucho que estudiar. Queréis que tenga buenas notas. No se consigue sin estudiar. Además pasaría de estar encerrado aquí a estarlo allí. Tampoco es que fuera a variar mucho. —Mi madre mira incomoda a Matt— Sabe por lo que estoy aquí.

—Mañana, te dan el alta. Me acercaré a cambiar el vuelo y nos vamos los tres juntos. Así podrás asistir a algunas fiestas de sociedad. Además, les comunique al instituto que te incorporarías después de Reyes.

—No, mamá. Tengo clase el día dos. Pienso asistir. Sois vosotros los que me habéis metido en esta cultura y costumbre, así que a respetarlas. No voy a volver a Madrid para unos días.

—Son cuatro días. Con suerte podrás ir al evento del sábado —me dice.

—Suponiendo que mañana haya billetes disponibles y, tengo que volver el día uno. ¿Crees qué me compensa? Porque no lo veo así. Solo veo, que me queréis allí para que os acompañe, no porque queráis que este con vosotros. Además, he crecido, no me va a estar bueno el esmoquin.

—¿Por qué no me lo has dicho cuando hablamos?

—Para que quiero ropa. En el internado siempre tengo que llevar el uniforme. Para el fin de semana que puedo ponerme algo diferente, Matt me ha dado ropa suya. Hemos crecido los dos.

—¿Por qué estás usando ropa de otro?

—Porque no tengo dinero, ni libertad para salir y poderla comprar. —Mi madre mira molesta a Matt.

—Me lo tenías que haber dicho. Te hubiera mandado ropa. Es más te traigo ropa para que luzcas otra, pero te estará pequeña. ¿Qué has hecho con la que tenías aquí?

—La madre de Matt, me hizo el favor de llevársela. No sé lo que ha hecho con ella. No le he preguntado.

—¿Ese libro de medicina? —me pregunta mi madre.

—De mi —le responde rápido Matt cogiéndolo. «Pensaba que apena se estaba enterando de la conversación», pienso.

—¿Vas a ser médico? JC, va a estudiar alguna carrera de ingeniería.

—Sí —le responde Matt.

—¿Estás leyendo El Quijote otra vez? —me pregunta mi hermano cogiéndolo.

—Sí. Me lo ha prestado Matt para estos días en el hospital.

—¿Ya leído antes? —me pregunta Matt.

—Sí, me lo leía cuando era pequeño —le responde Iván.

—¿Cuéntame que has estado haciendo?

—Me he apuntado a un club de ajedrez. No voy a permitir que sepas jugar mejor que yo. —Me rio— También a uno de natación. Tus compañeros de waterpolo querían que me apuntara con ellos. He tenido que apuntarme a baloncesto para complacer a papá y mamá. Todos me preguntan por ti; tus amigos y compañeros de clase también.

—Tienes que hacer lo que te guste a ti. No a los demás.

—Estoy estudiando mucho, como me has pedido.

Matt se marcha llevándose los seis libros de medicina, para que mi madre no vea los demás. Me cuesta mucho, pero la convenzo para que deje a mi hermano durmiendo conmigo, así podemos hablar sin que ella esté presente. Le explico cuál es mi principal motivo para no ir. Me dice que lo entiende algo triste. Casi nos amanece charlando.

Me dan el alta el día 28 de diciembre. Lo paso con mi familia. Mi madre se empeña en comprarme ropa. No pienso dejar de usar la de Matt. Me parece estúpido. Me la han dado con la mejor intención. Duermo en el hotel con mi hermano.

El día 29 de diciembre. Matt, me acompaña al aeropuerto a despedir a mi hermano y a mi madre. Me quedo libre, sin dinero, a pesar de que me ha dicho que el que me han dado mis abuelos me lo ha ingresado en la cuenta, más lo que ellos me iban a regalar este año, ya que no pueden regalarme nada porque no voy a estar allí El Día de Reyes.

 Salimos de noche. Vuelvo a encontrarme a Diego con sus amigos. Charlo con ellos un rato. Me invitan a pasar el treinta y uno con ellos. Van a hacer un poco de celebración de cada cultura. Les digo que no, que prefiero estar con mis amigos.

El día 31 de diciembre. Despierto a Matt, como me pidió él anoche. Hoy vamos a almorzar con la familia de su madre.

—¡Buenos días!

—¡Buenos días!

—Arriba dormilón —le digo levantándome.

—Ve tú ahora, me levanto —me dice avergonzado.

—¿Estás bien? —Se pone más rojo y se tapa más con la ropa de cama— ¿Qué te pasa?

—Me da vergüenza decírtelo. No sé cómo te lo vas a tomar.

—¡Oh!, ya entiendo. Me visto y te dejo. No te preocupes, es normal que suceda por las mañanas. No me molesto. —«Me pongo más rojo, cuando me doy cuenta que lo ha entendido sin llegar a decírselo. Se viste con rapidez, pero lo disfruto igualmente», piensa Matt— Tomate tu tiempo. Te espero para desayunar.

—Gracias. —«Qué guapo está con cualquier cosa que se ponga. No es que es guapo. Da igual lo que lleve puesto» piensa Matt.

En la casa de los padres de Charlotte. Ya me ha presentado a todos, menos su abuelo que es el último.

—JC, el es mi abuelo, Mathew Peirce. Abuelo, él es mi amigo JC. Él es mi compañero de habitación y también está conmigo en remo. Gracias a él estamos ganando. Es mi mejor amigo.

—¡Qué estás diciendo! Los ingleses somos superiores en todo. Solo tienes que comprobar la historia Matt.

—Don Peirce, que yo sepa, los españoles hemos sido superiores siempre a los ingleses en todo.

—Abuelo, no empieces —le dice Matt.

—¿Qué? No le he dicho nada. Ha sido él. Solo dejo caer que paliza le dimos a vuestra Armada Invencible.

—Pero que está diciendo usted, si no fuera por las condiciones climatologías adversas, seríais españoles —le respondo sonriente.

—Eso os hubiera gustado —me responde su abuelo.

—Sino llega a ser por eso, no tenga la menor duda. Ya llevábamos siglos dándoos candela con Las Tres Guerras de Contención. Después conseguimos echaros de América con la Guerra de Independencia, de las trece colonias, que en vez de celebrar el día de la independencia con un pavo relleno, debería comerse una tortilla de patatas en nuestro honor por librarlo de los ingleses.

—Tita, no me eches coles de Bruselas, no me gusta —le dice Matt.

—Lo siento, no me acordaba. Déjalas en un lado —le dice ella poniéndole el plato.

—Donde este un buen pavo relleno que se quite la tortilla española —me dice su abuelo.

—Espera, Matt —le digo cogiendo su plato. Le quito las coles y le añado de mis patatas.

—Gracias, JC.

—No me las des. Eres tú quien va a aguantarme durmiendo contigo esta noche —le digo sonriéndole.

—No empieces otra vez con lo mismo —me dice él.

—Para nada.

—La paliza que os dimos con La Contra Armaga Inglesa —me dice su abuelo.

—Don Peirce, siempre habéis querido ser españoles desde que Enrique VIII se caso con Catalina de Aragón. Lo que pasó, es que no fue firme en sus convenciones y se dejó manipular y cautivar por Ana Bolena, pero le salió mal y fue decapitada. Lleváis siglos deseando lo que tenemos los españoles y aún no lo habéis conseguido.

—Españoles para que, si allí sois todos unos flojos, vagos que solo es gusta divertiros, la fiesta, el flamenco y la siesta —me dice su abuelo.

—Mucha envidia, es lo que hay. Lo que pasa es que los ingleses sois unos aburridos en general, que solo sabéis divertiros cuando estáis bebidos y, nosotros no necesitamos eso, con nada montamos una fiesta.

—Abuelo, eso lo he vivido con él —le dice Matt riéndose.

—Calla, Matt. Esto es entre el español y yo.

—Nos gusta trabajar como a los demás. Las cosas no se pangan solas, pero no sois conscientes de la diferencia climatológicas que hay, mientras aquí estáis como las lagartijas desesperados por unos rayos de sol, para poneros rojos como las gambas de Huelva.

»En España tenemos tantas horas de sol que en pleno agosto literalmente ves como sale vapor del asfalto. Hasta vosotros cuando estáis de vacaciones en Benidorm, os echáis la siesta porque no hay quien aguante en la calle y, estáis deseando jubilaros para iros a vivir allí.

—En eso tiene razón, papá —le dice Charlotte.

—No todos nos vamos —nos dice el abuelo.

—No está solo eso. Aquí te excedes de las nueve de la mañana y, se acabó el desayuno. En España empiezas a desayunar a las seis y sigues haciéndolo hasta las doce, mientras otros empiezan a almorzar, Te dan las cuatro de la tarde y, aún puedes almorzar. Estamos con la merienda cuando estáis cenando vosotros, y ya estáis acostados cuando nosotros estamos cenando.

—Por qué nos recogemos pronto.

—Pues cuando estáis en España bien que no os quejáis cuando llamáis a la una de la madrugada al servicio de habitaciones para que os suba algo de comida. Intenta eso aquí, que lo más bonito que te van a decir es: me estoy acordando de toda tu familia.

—Unos flojos —me dice el abuelo.

—Sí, efectivamente. Un día cualquiera puedes estar trabajando hasta las cuatro de la mañana y, salir de trabajar e, ir a divertirte con tus amigos en tu día de descanso y, desayunar a la hora que deberías estar trabajando para irte a dormir, pero los vagos somos nosotros. No aquí, que a las seis de la tarde, se acabó la vida.

—Tenemos los pubs —me dice uno de sus primos.

—Si, por eso vais a correros las juergas a Ibiza.

—Nuestra comida es mejor.

—No, tenemos más variedad alimentaria que vosotros. Todos envidian la dieta mediterránea, es la más saludable del mundo, además reconocida. Don Pierce, le tengo que dar la razón, en que sois independentistas, estoy totalmente de acuerdo con usted. El resto de los países de la Unión Europea se están adaptando al euro, ustedes siguen con la libra.

—No vamos a dejarla.

—Cada cual, con sus convenciones y creencias. De todos tenemos que haber en este mundo.

—La paliza que os dimos en futbol el día 28 de febrero, ese tres a cero. Somos mejores en fútbol.

—No, señor. Entre amistosos, copa del mundo y Eurocopa os hemos ganado once veces frente a ocho victorias vuestras, somos mejores. Si me dice que en Cricket sois mejores no pienso rebatírselo, pero en futbol, rugby, golf, tenis, automovilismos, motociclismo, ciclismo e hípica, tenemos mucho que debatir.

—JC, sino te gusta el futbol —me dice George.

—No y los otros deportes tampoco, pero una cosa es que no te guste algo y otra es tener conocimientos sobre ello.

—¿Sois amigos? —me pregunta una de sus titas.

—Sí —le responde Matt.

—Es mi mejor amigo. Alguien muy especial para mí —le digo. Matt, se sonroja.

—Tiene novia en España —les dice Charlotte. «Creo que la pregunta tenía otras connotaciones», pienso.

—¿Vais en serio? —me pregunta una de sus primas.

—Sí.

—¿En plan casaros y tener hijos?

—Sí.

—¿Quieres algo más de comida? —me pregunta Charlotte.

—No, muchas gracias. Estaba todo delicioso. —«Creo que ha sido para cortar las preguntas», pienso.

—Ahora toca el postre —me dice sonriéndome.

—¿Más comida? —le pregunto enarcando mis cejas.

—No tienes porque comer nada más —me dice Matt.

—Gracias, ya me ha costado terminarme este plato. —La mayoría se ríen. Sirven el postre.

—¿Seguro que no quieres ninguno? Aunque sea para probarlo —me pregunta su abuela.

—No, muchas gracias.

—Ahora le doy un poco del mío —le dice Matt—. Esto se llama Mince pies, pruébala. —La cojo con las manos y le doy un bocado pequeño.

—En España es: Una tartaleta de fruta. —Él repite el nombre varias veces hasta que lo controla.

—Ahora el Christmas Pudding. —Cojo su propio tenedor y lo pruebo.

—Esto resucita a un muerto. Es una bomba para engordar. —Todos se ríen— Un poco seco.

—Pruébalo así mejor. —Veo que le echa una especie de natillas por encima.

—Tienes razón así está más bueno.

—Creo que este es lo que más te va a gustar. Comes mucha fruta. Se llama: Christmas Trifle —me dice ofreciéndome su cuchara rellena. Es una especie de tiramisú con frutos rojos, fresas y cerezas, láminas de bizcocho y un chorro muy ligero de licor— Esto es u…

—Una galleta de jengibre. Ya las he comido antes —le digo. Él repite el nombre.

—Prueba el último. Se llama Jam Roly-Poly —me dice dándome un poco con su tenedor.

—En España se llama: Brazo gitano, pero normalmente lo comemos relleno de crema, no de mermelada.

Cuando nos levantamos, los más jóvenes me llevan con ellos. Se ponen a cantar en karaoke. Matt se viene conmigo. Unas pocas canciones después me dicen:

—Te toca.

—Vamos, Matt —le digo poniéndome de pie.

—No, paso —me dice.

—Él no canta. Le da mucha vergüenza —me dice uno de sus primos riéndose de él.

—Pues ya va siendo hora —le digo cogiéndolo de sus manos y tirando de él.

—JC, no quie…

—Estoy contigo. No estás solo. Juntos podemos —le digo sonriéndole. Empieza a sonar Wonderwall de Oasis. Empiezo a contarla solo—. Matt, mírame a mí. Pasa de ellos —le digo girándolo para que les dé la espalda a todos, mientras sigue sonando. Comienza a cantarla conmigo muy bajito. Bajo mi volumen para que se dé cuenta que apenas se le oye. Conforme voy subiendo mi volumen lo va haciendo él. Aparecen sus padres, y algunos adultos más. Ellos me sonríen.

—Bravo, Matt —le dice su padre cuando termina la canción.

—Voy al baño —nos dice él rojo. Vuelven a irse los adultos y nos dejan solos. Me siento y se pone a cantar una de las primas.

—¿Sabes que mi primo es gay? ¿Te lo ha contado? —me pregunta uno de sus primos sonriente.

—Sí. Es algo que tú nunca deberías haberme dicho. No te incumbe si lo había hecho o no, Es su vida privada.

—No. Era porque…

—Porque eres un homófobo, envidioso de tu primo, que es capaz de reconocer lo que le gusta. No encuentro otra razón. ¿Tienes algún problema con eso?

—Te ha calado a la primera —le dice otro primo riéndose.

—Solo quería aclararle que…

—¡JC! —me llama don Peirce— Ven, sigamos charlando. Cuéntame cómo celebráis el treinta y uno en tu España. —Me marcho con él.

—Matt, estoy aquí —lo llamo para que no vaya con los jóvenes. Cuando terminamos nos vamos a ver los fuegos artificiales, todos juntos. Después nos separamos y cada cual vuelve a su casa.

-- JC. En la puerta de la casa de Matt. --

—Pasa tú primero —me dice su madre.

—¿Por qué? Primero las mujeres, por cortesía y educación.

—Entra, JC —me dice Matt. Una vez dentro me explica—: Hay una tradición inglesa que dice que si el primer día del año entra en tu casa un hombre que no es familia tienes suerte todo el año, si es una mujer o un hombre de pelo largo tienes mala suerte.

—Me alegro de traeros buena suerte. Al fin estoy haciendo algo por vosotros —le digo sonriente.

—También si dejas una moneda en la puerta y cuando te levantes sigue ahí, pues lo mismo —me explica Adele—. Me debes un beso.

—¿Por qué?

—Porque estás debajo del muérdago —le doy un beso en la frente.

—No, en los labios. —El resto de la familia nos miran pasmados.

—Sabes que tengo novia.

—No haberte parado debajo del muérdago —me dice poniendo sus labios hacia delante. Le doy un leve roce en ellos, y me quito del muérdago.

—Voy a poner la moneda en la calle —nos dice feliz. Nos vamos a dormir.

Me dice Matt, ya en la cama:

—Gracias, por lo de mi hermana y, aguantar a mi abuelo.

—Gracias, a vosotros por acogerme otra vez en vuestra casa. Por tu abuelo, no tienes que preocuparte; solo quería estar entretenido y lo de tu hermana ha sido algo inocente. Tienes que tener cuidado con algunos de tus primos.

—Lo sé.

—Matt, tienes una voz preciosa, así que no te de vergüenza cantar, y aunque, no fuera así tampoco deberías. Me ha gustado escucharte. —Se sonroja.

—¿Entonces no estarías acostado aún, sino de fiesta?

—No. A esta hora me las habría apañado ya para escaquearme de mis amigos y estaría con ella, celebrando la entrada de Año Nuevo los dos solos en su piso.

—Levanta —me dice saliendo de la cama.

—¿Qué haces Matt?

—Vas a llamarla. Ya que no puedes estar con ella al menos si podrás felicitarla.

—Es más gasto.

—JC, es Año Nuevo. Es un día especial —me levanto.

Bajamos los dos. La llamo. Él me hace compañía mientras hablo con ella y volvemos a la cama.

7. RUPTURA.

Hoy es 5 de febrero. Del día 8 al 17 son las vacaciones de la mitad del segundo trimestre. Tampoco voy a ir a casa. Estoy comiendo comida en mal estado, sino la vomito con suerte, cogeré una intoxicación alimenticia y otra vez al hospital.

—¿Qué haces? —me grita Matt quitándome la comida y tirándola en cuanto ha entrado en la habitación.

—No me la quites. La necesito.

—¿Sabes lo peligroso que es?

—¿Qué quieres que haga? No quiero ir. Es el día de los enamorados. Crees que me resultará fácil estar allí. No intentar ir a visitarla siendo el día que es. Los profesores me tienen prohibido salir a correr si está lloviendo. No se me ha ocurrido nada mejor. Crees que quiero hacerlo, pero no me ha quedado otra.

—Tienes que dejar de maltratar tu cuerpo —me dice. Me encojo de hombros. Él coge la papelera y abre la puerta.

—¿Dónde vas?

—A vaciar la papelera. No me fio de ti —me dice marchándose.

El miércoles, tengo unas pocas ronchas. No digo nada. El jueves más. Para el viernes tengo todo el tronco, los antebrazos y algunas en las piernas. Hora de ir a la enfermería.

De ahí, derechito al hospital, a hacerme pruebas por si es contagioso. Para el lunes descartan que lo sea y permiten que vengan a visitarme. Por la mañana, solo está Matt y, por la tarde, vienen algunos compañeros con sus tarjetas, pero no son los únicos. Mi madre también ha aparecido. Está vez solo ha venido ella, mi hermano tiene clase.

El jueves, Matt insistió en invitar a mi madre a merendar para dejarme un rato de libertad.  Me ha dado algunas monedas para que pudiera llamar a Mari, era el día de los enamorados.

Hoy viernes tengo el alta. Debo seguir tomando medicación. Como siempre me acompaña al aeropuerto para dejar a mi madre. Nos vamos a su casa. Hemos quedado con los amigos para ir al cine, a pesar de que no quería porque sigo sin dinero.

Nos encontramos allí a Diego y, a su grupo. Vamos todos a ver la misma película. Me siento en medio de los dos grupos. Diego a un lado y Matt al otro. La película que hemos visto es: The Ring. Luego vamos todos a tomar algo juntos. Los del internado encantados, ya que les compran bebidas alcohólicas.

—¿Puedo hablar contigo? —me pregunta Diego.

—¿Dime?

—En privado. Salgamos un momento fuera.

—Vale. —Salimos. Sus amigos se nos quedan mirando y Matt también— ¿Tú dirás?

—Me atraes. Eres muy guapo. Me gustaría acostarme contigo.

—Diego, tengo novia. No me van los hombres.

—Si supieras las veces que he escuchado eso. Como siempre te he visto con tu amigo.

—¿Con Matt?

—Sí. A él le gusta los chicos, más bien, le gustas tú.

—¿Qué?

—¡JC! ¿No me digas que no te has dado cuenta? Es gay.

—Lo sé. Me lo conto él, pero solo somos muy buenos amigos. Los demás no lo saben. No digas nada, por favor.

—No te digo que no seáis buenos amigos, pero a él le gustas y, mucho, aunque solo tengáis una relación de amistad. Supongo que prefiere tener eso contigo a perderte.

—¿Cómo te has dado cuenta?

—Por cómo te mira. Tiene mucho cuidado, pero aún así, si sabes que buscar se le nota. Por eso pensé que erais algo más, que aunque tuvieras novia, mientras estabas divirtiéndote.

—No es así.

—¿Podemos seguir siendo amigos?

—Sí claro. Como si no hubiera pasado nada. —Volvemos dentro.

Los demás siguen hablando. Le doy vuelta a lo que me ha dicho Diego: «No pensé que él pudiera sentir algo por mí. Por eso se sonroja tantas veces cuando está conmigo, con los demás no lo hace. Lo siento por él. Me cae muy bien. No quiero hacerle daño, ni quiero perderlo como amigo, pero… ¿Qué quiere él de mí? ¿Qué espera? ¿Qué…», pienso.

—¿Estás bien? ¿Estás muy callado? —me pregunta Matt.

—Sí, solo me estaba acordando de ella.

Volvemos a su casa. Estamos en la cama cuando me despierta.

—Matt, ¿estás bien?

—No puedo dormir. No me gustan las películas de miedo. Sé que no son reales, pero…

—¿Por qué no me has dicho nada, hubiéramos visto otra película? —le pregunto encendiendo la luz.

—Porque no quería que pensarás que soy…

—Ven aquí, Matt. —Él me abraza y apoya su cabeza en mi pecho— No tienes que impresionarme, ni a mí, ni a nadie. Se tú mismo. Cuando te pido cosas, es porque quiero ayudarte a ser un poco más lanzado. Quieres ser profesor. No puedes dejar que tus alumnos se impongan. Tienes que controlarlos tú; no ellos a ti.

»Tienes que buscar tu lugar en este mundo. Dejar de hacer lo que los demás quieren, sean tus profesores, amigos o familiares. —He notado como se le ha acelerado su corazón cuando me ha abrazado, pero conforme le he ido hablando se ha tranquilizado— No voy a permitir que nadie te haga daño estando conmigo, por algo somos los mejores amigos.

—Hasta que te vuelvas a España —me dice triste—. ¿Qué quería Diego hablar contigo?

—Preguntarme porque no salgo todos los fines de semana.

—Eso se lo respondí yo. Le dije que estabas internado, que no tienes permiso para salir. ¿Qué te ha preguntado? —Levanta su cabeza sin despegarla de mi pecho y me mira esperando mi respuesta.

—Me ha pedido que me acueste con él. —Se despega de mí y se sienta mirándome.

—¿Sabe que tienes novia?

—Eso mismo le he recordado. Matt… —Me quedo callado. Él espera paciente— Él sabe que eres gay. No le he…

—Se que no se lo has contado.

—¿Entonces como ha podido saber…

—De la misma forma que yo sé que él lo es.

—Intentemos dormir, sino puedes agárrame hasta que lo consigas —le digo apagando la luz. Me gusta cuidar de él. Es como hacerlo de Iván.

—Gracias, por contármelo —me dice agarrándose.

—¡Buenas noches!

—¡Buenas noches, JC!

El sábado fuimos a patinar por la mañana en familia, y por la noche volvimos a salir todos juntos.

Ha pasado casi un mes y aún tengo algunas marcas de ronchas. He vuelto a coger comida para comérmela en mal estado, pero no creo que pueda aguantar los dieciséis días que necesito, quizás una vez esté en el hospital pueda coger un catarro también, por la noche, cuando apenas vienen a darme vueltas.

Estamos los dos en la habitación.

—Quiero hablar contigo —me dice Matt.

—¿Dime?

—¿Qué vas a hacerte para estás vacaciones?

—Nada.

—No me mientas. He visto la comida que tienes…

—¿Por qué has registrado mis cosas? —le pregunto enfadado.

—Que sepas que la he tirado.

—No puedes impedirme hacer lo…

—Ten. —Me deja en la mesa un bote. Me da unas palmadas en mi hombro y vuelve a su escritorio. Leo las instrucciones es un laxante.

—Matt…

—Al menos eso no te durará un mes.

—Gracias.

El viernes antes de irme a dormir, me tomo la dosis que recomienda el bote. Me despierto por la mañana y no noto nada, así que directamente le doy un buen trago.

—¡JC! —me regaña Matt.

—No noto nada. Solo tengo unas horas o todo se habrá fastidiado. —Me quita el bote y bebe de él— ¿Qué haces?

—Acompañarte. Va a ser muy sospechoso que seas el único que se pone enfermo otra vez. —Guardo el bote en el fondo de mi mochila que la tengo preparada para irme a coger el vuelo o al hospital según proceda.

En la tercera clase, tengo que salir corriendo sin pedir permiso ante las protestas del profesor, sin darle explicaciones o me lo hago encima. Aparecen a buscarme. Avisan a enfermería, ya que no puedo quitar mi culo del inodoro.

Me están interrogando preguntándome que he hecho esta vez, que es muy raro que cada vez que tengo que irme a España estoy enfermo, cuando aparece Matt con la misma dolencia que yo. Entonces dejan de hacerlo.

—¡Cómo duele! ¿Cómo estás tú? —me pregunta agarrándose el estómago.

—Lacio. Me he pasado. No puedo sostenerme de pie solo —le digo.

—¿No te duele?

—Prefiero eso a estar con mi familia.

Nos llevan a los dos al hospital. Tenemos suerte y nos ingresan en la misma habitación.

Matt, para el lunes está bien, pero bebe otro sorbo. Esta vez más pequeño. Yo sigo recuperándome aún. El miércoles, soy yo el que vuelve a beber. Aparece mi madre con mi hermano Iván. Se ha saltado los tres últimos días de clase. El viernes acabamos el bote. El lunes nos repiten pruebas. Todo sale normal sino empeoramos mañana nos darán el alta.

El martes, en el hotel, antes de irnos a coger el vuelo, tengo una fuerte discusión con mi madre donde le digo que prefiero estar ingresado en el hospital, que confinado en su casa y, que menos me voy a ir a Almería a pasar los días que quedan con don abuelo.

Consigo que me deje en Londres, pero sin dinero como siempre. Voy caminando del aeropuerto a la casa Matt. Los acompañe para despedir a mi hermano. Ya es tarde, no sé si estarán acostados. Llamó al timbre:

—¡Hola! ¿Qué haces aquí? ¿No deberías estar ya en España? —me pregunta Charlotte mirando su reloj.

—¿Puedo quedarme con vosotros lo que queda de semana?

—Pasa —me dice compasiva.

—¡JC! —me grita Matt poniéndose de pie en cuanto me ve— ¿Pero…

Les cuento que he discutido con mi madre, que estoy otra vez en la calle, sin dinero y sin comida, que me he venido del aeropuerto andando.

—Vamos, que te des una ducha —me dice Matt.

—Mientras te preparo algo para cenar —me dice Charlotte.

—Gracias —les digo.

El miércoles los acompaño a comprar ropa para Matt. Estamos en la tienda cuando me pregunta su madre:

—¿Qué te parece?

—¿Para qué es la ropa?

—Para salir y días normales. Ha vuelto a crecer.

—Entonces no. Creía que era para un funeral o un evento oficial y serio. Para su marido está bien, es formal para su trabajo, pero para él no, es joven.

—Me veo bien —me dice Matt.

—Esperadme —les digo. Me doy una vuelta por la tienda y voy cogiendo ropa para él—. Pruébate esto. —Mientras lo hace le busco más ropa.

—Ya estoy —me dice.

—Te veo raro, pero JC tiene razón, estás más guapo y juvenil. Te favorece —le dice su madre.

—¡Qué guapo! —le dice Adela.

—También convendría cambiarte el corte de pelo. Pruébate esto ahora. —Vuelve al probador.

—Esto me está muy pegado. Me siento incómodo —me dice cuando sele.

—Con un poco de suerte te ligas a Diego. Le pareces guapo —le digo. Él se sonroja.

—¿Quién es Diego? —nos pregunta su madre.

—Un chico con el que nos encontramos algunas veces cuando salimos. Es algo mayor que nosotros.

—¿Por qué has hablado con él de mí?

—¿Por qué no iba a hacerlo?

—Porque no me interesa. —«No, ni tú a él tampoco. Le gustas, pero dice que estás pillado por mi y, que eres de los que para estar con alguien tienes que sentir algo por él. Tengo que intentar que veas otras opciones. Así se te acercaran más chicos y chicas, pero esas no te interesan», pienso.

—Matt, eres guapo y estás en forma. Lúcete mientras puedas. Si me dices que te sientes incómodo por movilidad lo entiendo, pero si es porque te van a mirar y no estás acostumbrado, tendrás que irlo haciendo. Tienes que buscarte novio. ¿No querrás quedarte soltero?

—No, quiero pareja.

—Entonces te la quedas. Te van a comer con los ojos este fin de semana. No te preocupes siempre voy a estar contigo. Llegará un momento en que no le prestaras atención, no le darás importancia, pero los demás sí.

—¿Te parezco guapo? —me pregunta ilusionado.

—Matt, no me lo parece, lo eres. A por los chicos —Seguimos comprándole ropa.

Por la tarde se cambia el corte de pelo. Pasamos el resto de la semana divirtiéndonos, estudiando y practicando español, hasta que tenemos que volver al internado. Empieza el tercer trimestre.

Dos semanas y media después de haberse ido mi madre, cuando volvemos a la habitación después de clase, tengo un paquete encima de la cama. Miro la dirección es de mi madre. No lo abro. Será ropa. Nos vamos a almorzar. Volvemos después. Lo aparto.

—¿No vas a abrirlo? —me pregunta Matt.

—Será más ropa —le digo sentándome en mi escritorio para ponerme a estudiar.

—Ábrelo —me dice poniéndomelo en mi mesa. Se queda parado a mi lado para que lo haga.

La abro. No me va a dejar tranquilo hasta que lo haga. No es ropa. Contiene: Un móvil nuevo, con una tarjeta adaptada para llamadas internacionales. Reviso el número, es el mío antiguo, así que tendrá todos mis contactos también. Me leo el nuevo contrato incluye las llamadas internacionales para que sean más económicas, que pagan mis padres, así siguen contralando a quien llamo.

—Un móvil —me dice Matt cogiendo la caja para mirarlo.

También está mi antiguo reproductor de música. Debajo de la caja hay un sobre. Lo cojo. Respiro. Lo abro. Saco quinientas libras, mi tarjeta visa oro, mi cuenta bancaria. La reviso, contiene uno mil quinientos euros más. Por último, una carta de mi madre. La leo:

Querido Juan:

Estoy cansada de la actitud que tenemos los dos. Me gustaría que vinieras a tu casa, porque sigue siendo tuya también. Pienso que te pones enfermo a conciencia para no venir. Quiero acabar con eso.

He discutido con tu padre a raíz de eso, pero me da igual. Te mando tus cosas. He llamado al internado, ya no estás confinados los fines de semana. Te levanto el castigo, aunque tu padre no esté de acuerdo.

También les he comentado que te mando un móvil, pero tienes permiso para llamar a tu hermano Iván, antes de entregarlo. Te lo devolverán para el fin de semana. Hay que cumplir las normas hijo. Le he comprado el mismo modelo a él. Su número es 658 74 89 52.

Tienes razón, con todo lo que me dijiste el último día que nos vimos, pero también tienes que entendernos a nosotros. Tenemos actos sociales a los que acudir y tú como hijo nuestro, ya tienes que empezar a acompañarnos. Te he comprado más ropa y por supuesto la de gala. Vas a estar guapísimo, más de lo que ya lo eres.

Sino es suficiente dinero, pídemelo. Te he preparado tu tarjeta y cuenta para que puedas usarla ahí. Te iré ingresando más para tus cosas, ya que no puedo dártelo en persona como antes. Cuando estés preparado para visitarnos te compro un pasaje. No tardes mucho. Te echamos de menos. Quiero recuperar a mi hijo, al de antes.

El resto de la familia te da recuerdos, incluso tu padre y tu hermano Fred, aunque no me creas. Estamos deseando que termine los dos años de internado y vuelvas aquí con nosotros a estudiar tu carrera. Ven pronto a visitarnos te echamos de menos. Te llamaré los fines de semana a tu nuevo móvil.

Tu madre, que te quiere.

La leo dos veces. Se me han puesto los vellos de punta. Esto no me gusta nada.

—¿Estás bien? ¿Qué dice la carta? ¿Qué significa todo esto?

—Ten, léela —le digo. Él la coge. Me mira un poco cortado, pero al final se arranca y la lee.

—Has recuperado tu libertad.

—Tuvimos una discusión fuerte, pero no como para conseguir todo esto. Ha pasado algo y, no sé lo que es. Puedes vigilar mientras llamo a mi hermano. Ahora hablamos.

Él sale al pasillo. Llamo a mi hermano Iván. Después de saludarlo, le pregunto si sabe algo, me dice que no, quedo en que lo llamaré en el fin de semana con más tranquilidad. Respiro en profundidad y, llamo a Mari.

—¿Dígame? —Es la voz de un hombre. «¡Qué extraño!», pienso.

—¡Hola! Me gustaría hablar con María Cruz.

—Ahora mismo se pone.

—¿Sí?

—Hola, preciosa. Te echo de menos. Te quiero. ¿Cómo estás?

—¡Carlos! —me dice con alegría.

—Te quiero. No tengo mucho tiempo. Te llamaré este fin de semana, y podremos hablar más tiempo. ¡Adiós, preciosa!

—Espera, no cuelgues —me grita cuando estoy a punto de cortar la llamada.

—¿Dime?

—Carlos, lo he estado pensando. Soy demasiado mayor para ti. Pensé que podría soportar la distancia, pero no es así. No vuelvas a llamarme. Lo nuestro llego a su fin.

—Mari, sigo siendo… —me cuelga. Vuelvo a llamar varias veces, pero no me responde. Entra Matt.

—Ya viene. Supongo que a llevarse tu móvil. ¿Estás bien?

—Espero que ya te haya dado lugar a llamar. Sea así o no tengo que llevármelo. Las normas —me dice mi tutor.

—Tenga —le digo dándoselo. Se fija en el dinero encima de la mesa—. Eso es mucho dinero. Si quieres podemos guardártelo y, lo vas pidiendo conforme lo necesites.

—No es necesario. No se preocupe.

—Si cambias de idea búscame —me dice. Se gira para marcharse.

—¡Señor!, por favor, un momento.

—¿Sí, JC?

—¿Estoy aún a tiempo para inscribirme en los cursos de los que me hablo de medicina en Oxford para este verano?

—Sí, pero necesitas el consentimiento de uno de tus padres, tienen que llamarme. Por cierto, felicidades ya puedes salir los fines de semana.

—¿Es necesario que ellos lo llamen, aunque lo pague yo?

—Sí, sigues siendo menor. Necesitamos su consentimiento. Disfruta de tu libertad.

—Gracias, señor. ¡Buenas tardes!

—¡Buenas tardes!

—¿Vas a pasar el verano aquí? —me pregunta ilusionado.

—Lo voy a intentar al menos. ¿Crees que podre irme este fin de semana a tu casa?

—Sí y todos los que quieras —me dice entusiasmado.

—Tengo que comprar un billete de avión. Voy a bajar a verla. A contarle a mi familia que quiero ser cirujano y, que me quedo todo el verano aquí. —«Tengo que averiguar qué ha pasado y recuperarla. En cuanto me vea. Sea lo sea, que hayan hecho mis padres lo podré arreglar o lo que le pese a ella», pienso.

—¿Quieres que vaya contigo?

—No, esto debo hacerlo solo.

—¿Vas a contarle que bajas?

—No, sino no me dejaran ir a verla.

—¿Qué te paso antes? Tenías mala cara.

—Lo que ha hecho mi madre es muy raro. Me tiene preocupado. No sé lo que he perdido o voy a tener que ceder.

—¿Por qué no puede ser que lo han entendido?

—Porque no. Ellos no… No Matt, eso es seguro que no. Estudiemos.

—Debemos iros a entrenar —me dice. Miro el reloj.

—Vamos.

JC. Anoche me vine con Matt cuando lo recogieron sus padres. Me he levantado temprano. Están todos durmiendo aún. No quiero que ninguno de ellos me acompañe. Le he dejado una nota a él para que no se preocupe.

-- Matt cuando se despierta. --

Se ha vuelto a levantar antes que yo. Me visto. Veo una nota en el escritorio. La leo:

¡Buenos días!

He salido. Hay cosas que necesito hacer solo. Dile a tu familia que desayuno fuera. Intentaré estar de vuelta para almorzar, sino no me esperéis. Vuelvo lo antes que pueda. Estaré bien. No te preocupes.

JC.

—¡JC! ¡JC! —Bajo con la nota llamándolo por si ha cambiado de idea o mis padres lo han pillado y, no lo han dejado salir solo.

—¡Buenos días! ¿No está contigo? —me pregunta mi padre.

—No. Se ha levantado temprano y se ha ido.

—¿Qué traes en la mano? —me pregunta mi madre.

—El mensaje que me ha dejado. Anoche no me dijo nada. Voy a llamarlo para ver si está bien y me marcho a buscarlo. —Mi madre me quita la nota de mis manos.

—No, Matt. Te vas a sentar a desayunar. Ya volverá. Déjalo. Sabe cuidarse solo.

—Pero es que…

—No, Matt. Creo que vino a casa para Semana Santa porque no tenía comida, sino creo que hubiera hecho lo de las vacaciones de invierno. Piensa por un momento como se siente él. No en cómo te sientes tú. Además, ¿crees que lo vas a pasar bien acompañándolo a comprar el billete para ir a visitarla a ella?

—Sí.

—Matt, JC te gusta. Nos hemos dado cuenta —me dice mi padre. Me sonrojo.

—¿Creéis que él se ha dado cuenta?

—Eso no lo sé, hijo. Lo disimulas bastante bien para quien no te conoce. No sé hasta qué punto te conoce él, pero lo que sí es cierto, es que si se ha dado cuenta, no ha afectado a su comportamiento contigo —me dice mi madre.

—¿Pero puede pensar que le ayudo por eso?

—Creo que sabe que por encima de todo sois buenos amigos —me dice mi padre.

—Sea como sea. Después de todo se tiene que sentir incómodo, aunque, no nos importe, ocasiona gastos. No debe ser agradable para él.

JC. No me ha dado lugar a volver para almorzar, pero si a hacer todo lo que quería. Espero que no se lo tomen a mal. Llamo al timbre.

—¿Sí?

—¡Hola! Soy JC. Siento la hora. —Me abre George. Entro.

—Vienes cargado —me dice Charlotte en cuanto aparezco en el salón.

—¿Por qué no me has despertado para ir contigo? —me pregunta Matt.

—Tenía que hacer esto solo. Además no creo que me hubieras dejado hacerlo.

—¿Quieres merendar? —me pregunta Charlotte.

—No, gracias. Ya lo he hecho.

—¿Has comprado el billete? —me pregunta Matt.

—Sí.

—¿Para cuándo? —me pregunta él.

—El viernes que viene. Más bien la madrugada del sábado y, estaré de vuelta con el tiempo un poco justo para llegar al internado, pero es suficiente, sino hay ningún tipo de problema, aún así lo comunicaré por si acaso.

—Seguro que no quieres que te acompañe para hablarlo con tus padres.

—Es mejor que no estés. No les va a hacer ninguna gracia. Os he comprado algunas cosas para agradeceros todo lo que estáis haciendo por mí. Espero que no os moleste.

Saco de las bolsas los regalos. Se los pongo delante de cada uno en la mesa.

—No era necesario que compraras nada —me dice George.

—Solo es un detalle para daros las gracias. Lo que estáis haciendo, no se paga con dinero.

—¿Podemos abrirlos? —les pregunta Adele a sus padres.

—Sí —le responde Charlotte.

Cada cual coge lo suyo. A ellas les he comprado un juego de joyas de pendientes y colgantes. A George un reloj y, a Matt un móvil como el mío, con una carcasa, creo que le gustará es de su equipo de futbol favorito.

—Gracias, son preciosos —me dice Charlotte.

—Gracias, a vosotros por todo.

—¡Me has comprado un móvil igual que el tuyo!

—Sí, te gusta mucho. Es de tarjeta para que controles el gasto. Cuando se te acabe el saldo tendrás que comprar más o solo podrás recibir llamadas.

—¿Me enseñaras a manejarlo?

—Sí.

—¿Esto otro que es? —me pregunta Matt.

—Si no te gusta, tendrás que comprarte otra.

—Gracias, me gusta mucho —me dice Adele dándome un beso en la mejilla.

—El reloj es precioso —me dice Charlotte, que se lo ha quitado a George para verlo.

—Gracias —me dice George.

—Charlotte, espero que no tengas planes para el sábado que viene. Vendrán a recogeros el sábado a ti y, a Adele. Deja el desayuno, y el almuerzo preparado para ellos. No lo hacéis en casa. Cenareis los cuatro fuera. Tendréis que arreglaros un poco. No podrás salir con nuestros amigos el sábado Matt.

—Vale —me dice.

—¿Dónde vamos? —me pregunta Adele.

—Eso es una sorpresa. En este sobre está todo lo que necesitáis. Os lo daré el viernes, cuando vayáis a recoger a Matt.

—¿Qué son los otros sobres? —me pregunta Adele.

—Este es para George y Matt —le respondo entregándoselo George— Y este mis billetes de avión.

—¡Dios!, son entradas de futbol —exclama George.

—Déjamelas, papá —le pide Matt.

—JC, esto es…

—Matt, abre lo que te falta.

—Gracias —me dice él abrazándome—. Hemos ido a algún partido de futbol, pero nunca tan importante como este.

—Con vuestro permiso, voy a ducharme.

—Sí, claro —me dice George mirando el reloj otra vez. Cuando estoy apunto de subir las escaleras.

—¿Cómo se cambia la funda? —me grita Matt.

—Cuando me duche, te la cambio.

También le he comprado un juego de joyas para ella. Algo para mis abuelos e Iván. Me ducho. Voy a la habitación a vestirme. Está Matt, esperándome.

—No necesitabas comprarnos nada —me dice.

—Lo sé. Solo ha sido por agradecimiento.

—Les ha gustado mucho.

—Me visto y, te enseño cómo funciona el móvil.

Al fin llego el viernes. Estoy algo nervioso. Me han acercado los padres de Matt al aeropuerto. Les he dado el sobre para mañana.

—Llámame cuando llegues —me pide Matt.

—Te mandaré un mensaje. Estarás durmiendo.

—¿Vas a volver?

—Sí, Matt, aún no he terminado el curso. No sé si podre quedarme en verano, pero el año académico lo terminaré aquí. Segundo de bachillerato está en el aire, sobre todo con la noticia que voy a darles. Tampoco ayudará cuando se den cuenta que he ido a verla. Con probabilidad vuelva a perder mis ahorros y salir del internado o lo que ellos vean bien. Sigo siendo menor de edad. —Me deje el fin de semana pasado cuatrocientas cincuenta libras en la habitación de Matt por lo que pueda pasar.

—Puedes aguantarte sin ir a verla. —Lo miro— Lo siento, es estúpido.

—Estaré bien, Matt. No te preocupes. Nos vemos el domingo. —Él me abraza.

Me despido de los demás. Le doy las gracias por traerme y, paso a la sala de embarque.

Llego a Madrid pasada las cuatro de la mañana. Le mando un mensaje a Matt como le prometí. Me quedo en el aeropuerto hasta las siete. Me marcho a su piso en metro. Compro algo para desayunar juntos. Tengo suerte y justo cuando llego está saliendo una señora, así le podre dar una mayor sorpresa. Llamo al timbre de la puerta del piso.

—¡Mari! —le digo abrazándola en cuanto abre— Te he echado mucho de menos. Estás preciosa como siempre. Te quiero. —Suelto la bolsa para el desayuno en el suelo y la beso.

—¡Buenos días! —escucho que dice un hombre. Me separo de ella. Ambos están en pijama.

—¿Qué haces aquí? —me pregunta.

—Venir a verte.

—Hemos terminado Juan. Te lo dije cuando me llamaste la última vez.

—No me llames Juan. Sabes que no me gusta. No te creo. ¿Con qué te ha amenazado está vez mi padre?

—No han tenido nada que ver. Soy demasiado mayor para ti. Ya te…

—Eso a mí no me importa. Nunca me ha importado. Sigue esperándome. Solo falta un año y medio y podremos estar juntos. Te quiero y, sé que tú a mí.

—No, eso no es así. Ha sido…

—Mari, mírame a los ojos y dime que no me quieres. —Hasta ahora no ha dejado de esquivar mirarme.

—No podemos estar juntos. Debes disfrutar de la vida.

—Mari, mírame, y, dímelo. Te sigo queriendo. Lo eres todo para mí.

—Carlos, yo no…

—Déjala, tranquila —me dice el señor que está en su piso.

—Esto no le incumbe —le digo—. ¡Mari! Mírame. Sé que sigues queriéndome. No sé lo que ha pasado mientras no estaba, pero podemos hablarlo, y solucionarlo. ¡Mari, mírame! —le grito un poco. Está llorosa. Me acerco para abrazarla.

—No, Carlos, no —me dice poniendo su mano para frenarme, pero sigo acercándome. Levanta su cabeza y me mira. Me quedo parado—. No te quiero. He dejado de quererte.

—Mari…

—Vete, Carlos.

—No te creo. ¿Qué ha pasado? Cuéntamelo. Hablamos el día de Los Enamorados. Me lo dijiste y que seguirías esperándome.

—¡Qué estamos juntos! Eso es lo que ha pasado. Así que chaval, será mejor que te vayas como ella te ha pedido —me dice el hombre acercándose a ella y agarrándola por su cintura.

—Mari, cariño…

—Carlos, márchate. ¿Qué más necesitas?

Veo la bolsa para desayunar en la entrada. La dejo ahí y, me marcho. Bajo las escaleras con lentitud. Intentando asimilar lo que ha pasado. Me siento en los últimos escalones. Respiro en profundidad varias veces. Está con otro. Eso no puedo solucionarlo. Ha estado jugando conmigo. Al final mi padre tenía razón. Solo soy un chiquillo con él que ha estado jugando. Quería el nombre de mi familia y su dinero. Me levanto. Saco el regalo que le he comprado y, se lo dejo en el buzón, así lo empecé todo y, así lo acabo.

Deambulo por las calles, hasta que reúno suficiente fuerza para ir a ver mis abuelos.

—¡Buenas tardes! —les digo abrazándolos.

—JC, tu madre no me ha dicho que venías —me dice mi abuelo.

—No lo saben. No se lo he dicho.

—¿Te has vuelto a escapar para ir a verla? —me pregunta mi abuela.

—No me he escapado. Tengo permiso para salir del internado, pero si he ido a verla, para eso no lo tengo.

—¿Te quedas con nosotros para que tus padres no se enteren? —me pregunta mi abuela. Ellos no aprueban mi relación, pero no se meten tampoco.

—No. Tengo que ir a verlos. Necesito su permiso para pasar el verano estudiando medicina en Oxford.

—JC, ¿sabes lo que estás haciendo?

—Ya no abuelo. Antes sí, pero ya no —le digo decaído.

—¿Qué te pasa JC? —me pregunta mi abuela.

—Qué mi padre tenía razón. Me ha dejado.

—Lo siento —me dice ella abrazándome.

—¿Medicina? —me pregunta mi abuelo.

—Sí, abuelo. Quiero ser cirujano, no ingeniero.

—Pero tus padres dicen…

—Eso es lo que ellos quieren, no yo.

—¿Sabes qué no te va a resultar fácil? —me pregunta mi abuelo.

—Necesito vuestra ayuda, por eso estoy aquí. No sé si mis padres me volverán a congelar mi cuenta o que represalias van a tomar esta vez. Quiero ser cirujano. No tengo para pagarme toda la carrera. ¿Me podríais ayudar? Os lo devuelvo cuando empiece a trabajar.

—¿Estás seguro JC? —me pregunta mi abuela.

—No sé si conseguiré ser cirujano, pero médico sí. Es eso o nada.

—Cuenta con nosotros —me dice mi abuelo.

—Vas a almorzar con nosotros, serenarte y, despejarte. Después habla con tus padres.

—Gracias, abuela. Voy a mandarle un mensaje a Iván. Quiero pasar tiempo con él.

—Uno más para almorzar.

—Os he traído algo —les digo sacándolo de la mochila.

Mi hermano Iván no tardo más de una hora en reunirse conmigo. Me pasó el día hablando con ellos. Contándole que ha sido para mí estos últimos siete meses. Cómo lo he vivido. He omitiendo lo que he hecho para no tener que venir cuando tenía vacaciones. Les hablo de Matt, de su familia y algunos compañeros más. Me despido de mis abuelos, ya que no creo que mañana me dejen salir.

—Intenta venir más veces —me pide mi abuela.

—No puedo prometeros eso.

—Ten —me dice mi abuelo dándome un sobre. Lo abro. Contiene mil quinientos euros—. No lo quiero. No he venido por esto. Necesitaba hablar con alguien que no fuera ellos. Que sencillamente me escuchará sin juzgarme y, me dé su apoyo en un momento dado si lo necesito.

—Por eso mismo, porque siempre has venido a visitarnos y, nunca a pedirnos nada. Es la primera vez que nos pides algo. Llévatelo. No queremos que estés otra vez sin dinero. No sabes si te van a dejar otra vez sin él —me dice mi abuelo.

—Matt, me está guardando cuatrocientas cincuenta libras.

—Llévatelo —me dice mi abuela.

—Es demasiado.

—JC, si ellos no te dejan hacer el curso. No vuelvas a casa. Tírate el verano viajando hasta que te pillen. Regresa a casa para empezar el curso académico, pero llámanos para saber que estás bien e iremos a visitarte donde estés para darte más dinero. Si no te dan el permiso de primera hora, intentemos que te lo den dándoles un buen susto —me dice mi abuelo.

—Os llamaré cada semana. Si me quitan el móvil, puedo comprarme uno allí y os facilito el número nuevo.

—A mí también —me dice Iván.

—De lo que estamos hablando nada a tus padres Iván —le ordena mi abuelo serio.

—No, yo no sé nada —les dice él.

—Gracias. —Los abrazo una última vez, y nos vamos.

Llegamos. Abre mi hermano Iván con su llave.

—¡Buenas tardes! —saludamos entrando.

—El hijo prodigo ha vuelto —me dice mi padre.

—¡Juan! ¿Por qué no me has avisado que venías? Te hubiera recogido en el aeropuerto —me dice mi madre levantándose y abrazándome.

—¿No tendré que quedarme sin salir porque ha venido él? —les pregunta mi hermano Fred.

—Me he pasado el día con los abuelos, por si no me dejabais ir a visitarlos.

—Sí, ya, con los abuelos —me dice mi padre con desprecio.

—Ha estado con los abuelos y yo también —le dice Iván a mi padre.

—Iván, no. Déjalo estar —le pido.

—Ya te dije que no sigues castigado, puedes salir con tus amigos. ¿Por qué no nos has dicho nada? —le pregunta mi madre a Iván.

—Porque se lo he pedido yo. No voy a salir está noche.

—Ve a ducharte. Ponte guapo. Veras cuanta ropa nueva tienes y, cenamos. Tendrás muchas cosas que contarnos.

—Solo una.

—Fred, sigue usando tu ropa.

—No importa, Iván.

—Es que le está grande y se la pone. Es tu ropa nueva.

—No importa, Iván. ¿Quieres que juguemos después de cenar?

—Sí. ¿Puedo dormir contigo?

—Sí. Con vuestro permiso voy a ducharme.

—¿Permiso? —me pregunta Fred riéndose.

—No estás en el internado. No tienes que pedir permiso. Ve a ducharte —me dice mi madre. «En el internado no tengo que pedir permiso para eso tampoco», pienso.

No tardo en ducharme. Me pongo ropa deportiva y, vuelvo al salón.

—¿Qué haces vestido así? —me pregunta mi madre.

—No voy a salir. Me he puesto ropa cómoda.

—Vamos al comedor y, sentémonos a cenar. ¿Cuéntame cosas de allí? ¿En cuántas regatas has participado? ¿Cómo vas en el club de ajedrez? —me pregunta mi madre.

—Me gustaría pasarme el verano en Oxford estudiando medicina. Quiero ser cirujano —les digo en cuanto nos han servido la cena y nos han dejado solos.

—¿Qué? —pregunta gritando Fred —No vais a permitírselo.

—Los estudios te los pagamos nosotros. Vas a estudiar ingie…

—Está bien. Serás cirujano y, te la vamos a pagar nosotros —me dice mi madre cortando a mi padre. Él la mira recriminándola. «Me sorprendo. Así de fácil. No puede ser cierto. ¿Qué me he perdido? ¿Ha llamado mi abuelo para hablar con su hija mientras llegábamos? No eso no tiene sentido, sino no me hubiera dicho que me fugara este verano», pienso.

—¿Por qué el puede estudiar lo que quiera?

—¡Cállate, Fred! —le grita un poco mi madre.

—No. Mamá. ¿Por qué se lo permitís?

—Después de todo, tú estás estudiando lo que te gusta. Desde pequeño has dicho que querías ser arquitecto como tu padre. Es Juan, quien nunca se ha prenunciado. Se ha mantenido callado cuando le decíamos que tenía que estudiar una carrera de ingeniería. Por eso, pensábamos que también es lo que quería. Nosotros hubiéramos preferido que fuera ingeniero, pero vamos a apoyarlo, en lo que ha decidido.

—Gracias —les digo asimilando lo que está pasando, pero cada vez más extrañado y escamado. «¿Desde cuándo ellos son tolerantes con lo que quieres estudiar o hacer?», pienso.

—Hay una condición para que estudies medicina —me dice mi madre.

—¿Cuál?

—Pasarás todas las vacaciones que tengas con nosotros. Se acabó ponerte enfermo. Asistirás a los eventos y, serás el de antes —me dice mi madre.

—Muy bien, vendré en vacaciones e iré a los eventos con vosotros.

—Se acabó la rebeldía —me dice mi padre

—¿En cuántas regatas has participado? —me pregunta mi madre.

—No las cuento —le respondo.

—¿Partidas de ajedrez?

—No compito. Solo aprendo. —«Me han pedido competir, pero me he negado», pienso.

—¿Desde cuándo quieres ser cirujano? —me pregunta mi madre.

—Desde siempre.

—Me pareció ver un gorro de cirujano cuando te marchaste al internado entre tu ropa —me dice mi madre.

—Lo era.

—¿Quién te lo regalo? —me pregunta Fred.

—Mari.

—¿Has ido a verla? —me pregunta mi padre.

—No —les miento.

—No nos mientas—me grita mi padre. Me fijo como Fred sonríe y él también.

—Me gustaría levantarme de la mesa e irme a mi habitación. ¿Me dais permiso?

—¡Qué dices Juan! Apenas has cenado, ni hemos hablado. Deja de pedir permiso —me dice mi madre.

—No tengo más ganas. Me gustaría retirarme.

—¿No tienes nada más que contarnos? —me pregunta mi padre.

—No. ¿Puedo retirarme?

—¿Por qué no confiesas que has ido a verla a esa? —me exige mi padre.

—Ya te he dicho que no he ido a verla.

—¿Qué te ha dicho? —me grita mi padre.

—Nada, porque no he ido a verla. ¿Me gustaría retirarme, por favor?

—Quédate sentado. No hemos terminado de hablar. ¿Qué te ha dicho?

—Nada —le grito levantándome. Me marcho a mi habitación y, doy un portazo. «Sabía que había tenido algo que ver. ¿Qué ha hecho? Tampoco importa… Ella no ha tardado mucho en estar con otro. ¿Pero que ha hecho mi padre?... No pensé que ella fuera de esas de las que se buscan a otro con facilidad… Me tenía bien engañado de todas formas. Tan fácil le resulta…

—¡JC! —me llama Iván entrando en mi habitación.

—Hola. ¿Preparado para que juguemos?

—¿Tampoco pasas el verano conmigo?

—Lo siento, no me gusta estar en esta casa. No lo soporto.

—¿Por eso siempre estudiabas en la biblioteca y preferías nadar en la piscina pública?

—Si, pero no solo era por eso. Allí podía leer libros de medicina, aquí no.

—¡Vas a ser médico!

—Me gustaría mucho. No sé si podre llegar a ser cirujano, pero voy a esforzarme para conseguirlo.

—¿Has ido a verla?

—Sí, Iván.

—¿Pero no estás feliz?

—Me ha dejado. —Él me abraza— No te preocupes. Juguemos. Distráeme.

—Vale.

Nos dan casi las tres de la mañana cuando nos vamos a dormir.

Me levanto. Apenas desayuno. No tengo ganas. Mi madre me da quinientas libras. Han venido a despedirme al aeropuerto, todos menos Fred, está durmiendo. Mi padre está demasiado feliz. Estoy deseando marcharme. Antes de embarcar le mando un mensaje a Matt.

8. MI NUEVO ESTILO DE VIDA.

-- Cena del sábado de la familia de Matt. --

Matt. Estamos esperando a que lleguen las chicas. Nos hemos puesto traje según las instrucciones que nos ha dejado JC.

—Estáis guapísimas las dos —les dice mi padre en cuanto las ve.

—Mamá, no te reconozco —le digo.

—Cuando ustedes digan partimos para el restaurante.

—Un momento, por favor —le dice mi madre—. Vamos, Adele. —Vuelven las dos con el juego de joyas que les regalo JC puestos— Ya podemos irnos.

Vamos todos callado. Estamos cohibidos. Nos dejan en unos de los mejores restaurantes de Londres.

—Señora Bennett, sino me llaman antes; vendré a recogerles dentro de tres horas. Que tengan una estupenda velada —nos dice el chofer.

—Muchas gracias —le dice mi madre.

Nosotros estamos algo cortados. Entramos en el restaurante. En cuanto decimos que somos la familia Bennett, nos llevan a la mesa reservada. Tiene nuestro nombre puesto. Nos retiran la silla a los cuatro para que nos sentemos.

—Tendrá mucha fama el restaurante, pero no tienen ni carta para pedir —nos dice mi padre bajo.

—¡Buenas tardes! Soy uno de los camareros a su servicio está noche.

—Podría traernos la carta, por favor —le pide mi padre.

—Está todo planificado. El señor Torres lo dejo todo preparado. No deben preocuparse por nada. Solo necesito saber que va a tomar la señorita.

—Agua, por favor —le dice mi hermana.

—¿Si les parece podemos empezar a servirles?

—Sí, gracias —le dice mi padre.

—Qué disfruten de todo.

—Matt, deja el móvil —me pide mi madre.

—Estoy mirando si JC me ha enviado un mensaje.

—¿Qué habéis estado haciendo todo el día? —le pregunta mi padre.

—Nos llevaron a un spa donde nos hicieron un circuito de agua.

—¿Eso qué es? —le pregunta mi padre.

—Te pasan por diferentes chorros de agua a diferentes temperaturas. Sirven para hidratar la piel y, para relajar todo el cuerpo.

—¿Funciona? —le pregunta mi padre.

—Sí, me ha encantado.

—A mi me ha gustado más lo de después de desayunar —nos dice mi hermana.

—¿Desayuno incluido? —les pregunto mirando el móvil.

—Sonara si te llega un mensaje. Deja de mirarlo —me dice mi padre.

—Sí. De ahí nos llevaron a las aguas termales. Son una serie de piscinas que se encuentran a diferentes temperaturas y enriquecidas con minerales beneficiosos para el organismo.

—Parece muy relajante —le dice mi padre.

—Si lo es, pero lo que me relajo más fueron los masajes, creo que llegue a dormirme unos segundos. Nos lo dieron de cara y cuerpo, seguido de una especie de piedras calientes en la espalda. Luego nos llevaron a almorzar.

—La sauna estuvo bien —dice mi hermana.

—Si, recién terminados de almorzar, nos llevaron a la sauna. De ahí empezaron con los tratamientos de belleza, para las arrugas, dar luminosidad al rostro y elasticidad, desde mascarillas con barro, flores, cremas y vitaminas. Siempre acompañado de champan para mi y zumo para ella.

—Mamá, me lo ha dado a probar y hemos merendado dulces —nos dice mi hermana.

—Matt, el mov…

—Estoy preocupado. Es muy importante para él. Estaba intranquilo, aunque no me dijera nada, lo sé —les digo guardándome el móvil.

—Nos recogió el chofer. Nos llevó a un salón de belleza. Nos han arreglado el pelo, maquillado, hecho la manicura y la pedicura. Nos dijeron dónde cambiarnos de ropa y listo.

—Habéis tenido un día muy ocupado mientras nosotros estamos comiendo comida recalentada —le dice mi padre. Ellas se ríen.

—Tememos que ir juntos cariño. Merece la pena. Cuando organicemos las vacaciones tenemos que incluirlo y buscar algo para que estén mientras los niños ocupados.

—Me apunto. Me gustaría probarlo.

—Y a mí. Sobre todo después de una regata —les digo. Ellos se ríen.

Nos han estado sirviendo mientras conversábamos. Estaba todo delicioso. Nos traen el postre. Sigo sin mensaje.

—Perdone, ¿podría decirme cuanto ha costado la cena?

—No estoy autorizado —le dice el camarero.

—Póngase en nuestro lugar. Es un compromiso que tendremos que devolver. No me gustaría quedar mal, por favor. Él no se va a enterar. Se lo prometo.

—El menú degustación sale por cabeza ciento cincuenta y cinco libras por persona.

—Muchas gracias —le dice mi padre que se ha puesto blanco, mientras mi madre casi se atraganta con el postre.

—Estoy bien —nos dice rápido. Él camarero se va y nos deja—. ¿Cuánto se ha gastado hoy?

—Pues a groso modo sobre las mil doscientas libras, quizás más —le dice mi padre.

—Pobrecillo se habrá pulido sus ahorros por agradarnos. Hay que intentar que nos acepte algo de lo que se ha gastado. Es demasiado —nos dice mi madre.

—Mamá, no te preocupes. Está bien. No hagáis eso. Se va a sentir mal —les digo.

—Es demasiado, Matt —me dice mi padre serio.

—Dejadlo pasar —les pido.

—No puede…

—Mamá, puede pagarlo sin problema.

—Pero…

—Puede costearse los cursos de verano de medicina. Así que dejadlo tranquilo. No hagáis que se sienta mal por agasajarnos un día —les digo molesto.

—Vale, hijo —me dice mi padre.

A las tres horas exactas, vino el chofer a llevarnos a casa. Reviso el móvil antes de irme a dormir, pero nada aún.

Matt. Anoche estuvimos en familia cenando. Me pasé todo el tiempo mirando el móvil, mientras mi madre y mi hermana no dejaban de contarnos lo fabuloso que había sido su día, deseoso de tener noticias suyas. No quise mandarle nada por si estaba con la familia o con ella. No quería interrumpirlo o molestarlo, pero no tuve noticias suyas. ¿Lo habrá conseguido? Me levanto y lo primero que hago es mirarlo.

Tengo un mensaje suyo. Lo leo: Ya estoy en el aeropuerto. Me permiten ser cirujano. Nos vemos en el internado.

—¡Lo consiguió! ¡Lo consiguió! —bajo gritando.

—Matt, tranquilízate. ¡Buenos días! —me dice mi madre.

—Le dejan ser cirujano.

—Ves cómo sus padres no son para tanto —me dice mi padre.

—Si todo le hubiera ido bien, pienso que me hubiera llamado no mandado un mensaje antes.

—Habrá estado muy ocupado entre ella y su familia —me dice mi madre.

JC. Ya he llegado. He cogido el bus para que me deje en Londres. Después el metro y llego un poco tarde de la hora de entrada, pero como avise no tengo problemas.

—¡Hola, Matt! —le digo entrando en la habitación.

—¡Felicidades, lo lograste!

—Gracias.

—¿Estás bien?

—Sí, no he dormido mucho.

—Lo normal, entre darles la noticia, estar con ella y, que te habrás pasado la noche de juerga con tus amigos. Hacía demasiado que no los veías —me dice entusiasmado.

—Coloco las cosas y nos vamos a cenar.

Me hacen muchas preguntas mientras cenamos, aunque no como mucho. Se ríen de mí diciéndome que me he pasado el fin de semana de fiesta, que tengo ojeras. Llegamos a la habitación. Matt quiere seguir charlando.

—Me voy a dormir. Estoy cansado. Seguimos mañana.

—¡JC! ¿Estás bien?

—Sí, Matt.

—No me lo pareces. Pensé que estarías más feliz. Has conseguido que te dejen ser cirujano.

—Solo es cansancio. ¡Buenas noches!

—¡Buenas noches!

Me paso el lunes medio zombi en clase, estoy distraído. Me han llamado la atención varias veces. Me pase a hablar con mi tutor para comunicarle que tenía permiso para realizar los cursos de medicina y me dijo que ya había hablado con mi madre.

Matt ha querido hablar conmigo, pero me las he apañado para escaquearme. Estamos durmiendo o al menos lo intento. Anoche pude, supongo que por el cansancio, pero hoy me está costando bastante. Llevo todo el día dándole vueltas a lo que me ha pasado. Sigo sin entenderlo por mucho que… No puedo remedirlo y, me pongo a llorar.

-- Matt --

Estoy adormilado cuando escucho un ruido. Presto atención. No puede ser. Enciendo la luz. Me levanto. Veo como JC se tapa casi por completo.

—¡JC!

—Déjame en paz —me dice.

—Ven aquí idiota. Ves como no estabas bien —le digo metiéndome en su cama. Me siento y lo obligo a que se gire para abrazarlo—. Estoy aquí.

—Matt, no pue…

—¡Shhhhhhhhhh! —Me abraza al fin mientras sigue llorando.

Un buen rato después.

—Voy a apagar la luz, antes de que pasen a revisar, la vean encendida y entren. Es mejor que no te vean así.

—Vuelve a…, tu…, cama —me dice sollozando.

—Cuando estés listo cuéntamelo, sino quieres estoy aquí también, aunque no lo hagas —le digo metiéndome en su cama y abrazándolo.

—Vuelve…

—Te imaginas, que ahora que te dejan ser cirujano, nos pillan durmiendo juntos y nos echan a los dos. La que íbamos a liar. —Se le escapa una risa entre sollozos— Al menos ha servido para que te rías.

—Mari… Mari… Ella me ha dejado.

—Lo siento mucho —le digo abrazándolo más fuerte.

Un buen rato después, cuando se serena, me cuenta todo entre algunas lágrimas más.

Suena la alarma. Me levanto. Él sigue dormido. Lo dejo. Apenas hemos dormido los dos. Me voy a desayunar. Les comento que JC no se encuentra muy bien, que se ha quedado en cama. A los profesores les doy la misma explicación. Insisten en notificarlo a enfermería y, que vayan a visitarlo. Consigo convencerlo de que no, que es mejor dejarlo solo descansar que se ha excedido en Madrid.

-- JC --

Me despierto. Miro la hora. Ha empezado la tercera clase. Es la primera vez en mi vida que me quedo dormido. Pego un bote de la cama. Me visto ligero. Voy al baño con la mochila. Me miro al espejo. Tengo ojeras, los ojos rojos e hinchados.

 Me paso por la sala de merienda. Cojo una manzana y una botella de agua. Me la como camino a clase. Tiro el cascabullo en una de las papeleras del pasillo. Bebo agua. Llamo a la puerta, aunque la clase este empezada. 

—¡Pase!

—¡Buenos días! ¿Puedo pasar? Me he quedado dormido. Lo siento.

—Dice su compañero que no se encuentra muy bien desde que volvió de Madrid. ¿Necesita ir a la enfermería?

—No, señor.

—¿Seguro? No tiene muy buena cara.

—Sí, señor. Solo necesitaba dormir un poco.

—Siéntese, que no vuelva a pasar. No le toca vacaciones para ponerse enfermo —me dice mi tutor.

—Eso no volverá a pasar, señor. Gracias, por permitirme entrar. —Me dirijo a mi asiento.

—Esperemos que estés hoy, más atento que ayer en clase.

—Lo siento, señor. Intentaré que no vuelva a pasar.

—Sí necesitas hablar ya sabe dónde encontrarme.

—Gracias, señor. Ya lo hice anoche —le digo. Matt agacha su cabeza.

—Madrid, no le sienta bien.

—Eso parece, señor —le digo. Los demás se ríen.

-- Viernes. --

JC. Matt está muy pesado, para que me vaya con él, a pasar el fin de semana a su casa, pero no tengo ganas. Me apetece estar solo.

—Por favor, ven conmigo. No salimos ni nada.

—No empieces otra vez. Prefiero estar solo. Estudiar. Esta semana no ha sido la mejor para mí, tengo que ponerme al día.

—Pero…

—Estaré bien. Te lo prometo.

—¡Buenas tardes! ¿Listo para marcharnos? —le pregunta George entrando.

—Sí.

—¡Felicidades JC! —me dice George ofreciéndome su mano para que se la estreche.

—Gracias —le digo haciéndolo.

—No a ti, por un fantástico sábado —me dice Charlotte— ¿Estás bien?

—Sí, algo cansado. Me alegro de que lo disfrutaran.

—La cena fabulosa. Coge tus cosas, te vienes con nosotros. He comprado los ingredientes para preparar mi primera tortilla española. Quién mejor que un español para que me la critique. Te hemos preparado una fiesta para celebrar que te dejan ser cirujano.

—Se lo agradezco mucho. No tendrían que haberse molestado, pero no puedo. Tengo un poco de retraso en los estudios en otra ocasión.

—¿Puedes estudiar en casa? —me dice Adele.

—Otro fin de semana, preciosa. Matt, puedes guardarme esto con lo demás, no quiero tenerlo más tiempo aquí —le digo dándole los sobres con el dinero que me dieron mis familiares, más el que he sacado.

—Claro —me dice guardándolo en su mochila— ¿Por qué no te vienes?

—No empieces otra vez.

—Vale, pero respóndeme a los mensajes.

—Sí, pesado.

--Matt. --

En el coche camino a mi casa.

—¿Está bien JC?

—Sí, papá.

—¿Por qué no ha querido venirse con nosotros ya puede salir? —me pregunta mi madre.

—Está cansado del viaje.

—Ha perdido peso y, está algo ojeroso. ¿Seguro que está bien?

—Sí, mamá.

—Pensábamos celebrar que al fin sus padres le dejan ser cirujano. Habíamos planeado una pequeña celebración en casa —me dice mi madre.

—Ha sido una victoria amarga —término diciéndoles. No van a dejar el tema.

—¿Cómo? —me pregunta mi padre.

—La ha perdido a ella. Está convencido de que sus padres están detrás. Tiene que ir todas las vacaciones y, hacer lo que ellos quieran. —Mis padres se miran. No voy a decirles que la ha pillado ya con otro. Eso es demasiado privado y personal.

—¿Cómo van a estar los padres detrás de eso? —me pregunta padre.

—Pensé lo mismo, pero todo empezó cuando le mandaron sus cosas y, le devolvieron la libertad. No quería creerlo cuando él me lo explico, sin embargo, ha tenido razón.

—Eso será sino se enferma, porque lleva una racha mala —me dice mi madre.

—Lo ha hecho a conciencia para no tener que ir con ellos.

—¿Pero tú estuviste enfermo la última vez también? —me pregunta mi madre.

—No me lo pidió él pero, lo hice para darle credibilidad. Se le estaban echando los profesores encima y, mejor una diarrea controlada, que no otra intoxicación o resfriado.

—Matt, sabes lo peligroso que…

—No me regañéis, por favor. Lo que vayáis a decirme ya lo sé y él también. A eso ha llegado para no estar con ellos.

—¿Qué te ha dado? —me pregunta mi padre.

—No lo sé. Supongo que más dinero. Ya le estoy guardando cuatrocientas cincuenta libras. No quiere verse otra vez sin dinero. No se lo va a poner fácil a sus padres. Si ellos no le pagan los estudios, lo van a hacer sus abuelos maternos. Él se lo devolverá cuando esté trabajando. —Saco los sobres que me ha dado. Lo cuento— ¡Dios!

—¿Qué pasa Matt?

—Aquí hay cuatro mil quinientos euros y quinientas libras.

—¿Podemos ver los euros? No sabemos cómo son —me pregunta mi padre.

—Cuando llegamos a casa. Ahora vas conduciendo.

JC. Está semana es festivo el día 1 y 2. Matt, sigue insistiendo que me vaya con él, pero me quedo, por mucho que me insisten su familia y él. Me he volcado en los estudios más que antes. Apenas me relaciono con los otros internos los fines de semana, aunque vengan a buscarme a mi habitación.

Hoy, es 17 de mayo. No solo está Matt intentando convencerme para que salga, sino varios compañeros más.

—Por favor, es mi cumpleaños. Sal a celebrarlo con nosotros está noche.

—Contigo es más divertido. Siempre se te ocurren cosas para pasarlo bien.

—Prefiero estudiar, solo quedan cinco semanas de clases.

—Si estás más puesto que nosotros y, te pasas el fin de semana estudiando medicina.

—Van a haber chicas. La novia de Andrew y mi novia vienen acompañadas de sus amigas.

—Sí. Aunque algunos tengáis novia, la mayoría no tenemos.

—Si vas tú, seguro que Diego y su grupo se nos une. Podremos tomar alcohol. Las chicas cuentan con ello.

—¡Buenas tardes! —nos dicen la familia de Matt.

—¡Cuántos chicos ahí aquí! —nos dice Charlotte.

—¿Qué pasa? —nos pregunta George.

—Que es el cumpleaños de Norris y JC no quiere salir a celebrarlo con nosotros —le explica Matt.

—Tengo que estudiar.

—Te vas a pasar el verano estudiando también —me dice Andrew.

—JC, vamos —me dice Charlotte cogiendo los libros que tengo en el escritorio, más algunos de la estantería y, metiéndolo en mi mochila—. Matt, ve a comunicar que JC se viene con nosotros.

—Sí, mamá —le dice saliendo de la habitación.

—Coge la ropa que te vayas a poner o usas la de Matt, lo que tú prefieras. Te vienes con nosotros. Necesitas salir a despejarte. —Saco mi maleta pequeña. Guardo ropa para estar con ellos y me cambio ya que aún tengo el uniforme puesto.

—¡Bien, está noche a divertirnos! —grita Norris.

Me marcho con ellos. Una vez fuera les pido.

—Por favor, ¿pueden acercarme a algún centro comercial o donde allá tiendas?

—¿Para qué? —me pregunta Matt.

—Voy a comprarle algo a Norris, no voy a ir con las manos vacías.

—Podemos decir que mi regalo es de los dos.

—Quiero pasarme también por la librería de segunda mano que me dices.

—Voy contigo.

—Vale.

Antes de bajarme del coche, saco los libros de mi mochila y los dejo en él. Le compro a Norris algo de ropa. Luego nos pasamos por la librería de segunda mano. Pregunto si tiene todos los libros de primero de medicina y los compro.

Llegamos a su casa. Me han dejado mis cosas en la habitación de Matt y, la ropa colocada en el armario. Cenamos. Me ducho. Estoy revisando los libros cuando llama a la puerta el padre.

—¡JC!, me gustaría hablar contigo.

—Por supuesto.

—No sé si sabes que trabajo en un banco.

—Sí, me lo ha dicho Matt.

—¿Sí quieres puedo abrirte una cuenta? Sabemos que Matt te está guardando dinero para tus estudios por si lo necesitas.

—Soy menor de edad y no resido aquí. No sé puede.

—Puedo sacártela.

—¿También una tarjeta?

—Sí. ¿Cuánto importe quieres sacar cómo máximo?

—Mil quinientas libras por cajero y, dos mil quinientas libras para gastar por día. —Veo como pestañea varias veces seguidas.

—Necesito tu pasaporte. Te pondré que resides con nosotros. Te llegarán las cartas aquí.

—Si a vosotros no os importa, sin problema.

—Tienes que poner a alguien contigo en la cuenta, por si te pasa algo.

—A mi hermano Iván.

—Alguien que sea mayor de edad. Tiene que mandarme una fotocopia del pasaporte.

—Llamo a mi abuelo y me lo pasa por fax. Cuando lo tenga te lo doy.

—Esta es mi tarjeta y este el fax del banco. Que lo mande allí a mi nombre.

—Gracias. Podrías sacar de está cuenta mil euros semanales, cambiarlo a libras e ingresarlas en la nueva cuenta —le digo sacando mi cartilla bancaria española de mi mochila.

—¿Semanalmente?

—Sí. Hasta que quede menos de mil quinientos euros.

—Vale.

—¿Va todo bien? —nos pregunta Matt, que ya se ha duchado.

—¿Dónde tienes mi dinero?

—Aquí —me dice sacándolo y dándomelo. Reviso los sobres y le doy los de euros, las libras me las guardo. Así mis padres no contralan lo que me gasto sino pago con tarjeta como esta tarde.

—Puedes ingresar esto en cuanto la abras. Gracias, por lo que va a hacer por mí.

—De nada. No me gusta que haya tanto dinero en casa. La semana que viene tendrás que salir del internado para firmarme toda la documentación. Sobre todo las de sacar dinero de la cuenta española y pasarla a la inglesa. ¿Por qué no lo haces todo de golpe?

—Si lo hago así, tendría que contárselo a mis padres o inventarme algo que fuera creíble, de la otra forma puedo decir que me lo he gastado. Gracias, de nuevo.

—Gracias, papá, por hacerlo. —Él le sonríe y se va.

Matt empieza a vestirse. Sigo con mis libros.

—Deja de estudiar. Vamos a llegar tarde a la fiesta. Cámbiate de ropa.

—Un momento, quiero terminar de mirar los libros.

-- Los padres de Matt sin los hijos. --

—¿Qué te ha dicho?

—Le parece bien que le abra la cuenta. Mira Charlotte.

—¡Tiene más de cuarenta y ocho mil euros!

—¡Shhhhhh!, que te puede oír. También me ha dado el sobre de los cuatro mil quinientos euros para que se lo ingrese, pero las libras se las ha quedado. Son casi mil libras.

—Cuando Matt, nos dijo que tenía dinero, no pensé que fuera tanto.

—Son de sus becas y ahorros a lo largo de su vida.

—Pago por el spa…

—Charlotte, no mires eso. Fue un regalo. Eso no está bien.

—Lo siento —le digo cerrando la libreta, y devolviéndosela.

JC. Salimos para reunirnos dónde Norris va a celebrar su cumpleaños. Llegamos algo tarde por mi culpa.

—Al fin llegáis —nos dicen en cuanto entramos.

—Lo siento. Culpa mía.

—Venid que os presentamos a las chicas —nos dice Norris. Lo seguimos.

—¡JC! —me llama Diego en cuanto entra con su grupo— ¿Cómo estás? Hace mucho que no nos vemos.

—Bien. He estado algo liado. ¿Qué tal tú?

—¡Hola, Matt!

—¡Hola, Diego!

—Matt, vamos con las chicas, que el que tiene novia es JC. Nosotros estamos libres —le dice un compañero de remos tirando de él.

—¿Aún no lo saben? —me pregunta Diego al oído.

—No. Tampoco saben que tú lo eres. Como siempre estás más rodeado de chicas que de chicos —le digo en su oído.

—¡Diego! Les prometí una ronda de chupitos. ¿Puedes comprármela, por favor? —nos dice Norris.

—Sí. ¿Me acompañas a por ellos? —me pregunta cogiéndole el dinero a Norris.

—Vale.

—Estás más delgado. ¿Todo bien?

—Centrado en los estudios.

—Tienes que divertirte, no solo estudiar. —Volvemos con los chupitos.

—Hoy, os lo tomáis. Es mi cumpleaños —nos dice Norris dándonoslos a nosotros—. ¿Haces tú el brindis?, por favor —me pide—. Callaros que JC, va a hablar.

—Norris, honrado me siento al tener que interpretar los sentimientos de todos los aquí presentes, en este día tan especial para ti. Solo se cumple diecisiete años una vez.  No está de más recordar que los años pasan y no pasan en vano.

»Pues, cada año nos deja una huella imborrable, muy sutilmente. Algunas veces ni nos damos cuenta de ella, pero nos da un toque de distinción que es lo que da paso a nuestro sello personal. Nuestra forma de ser.

»Te deseamos de corazón, que no encuentres obstáculos insalvables y, si lo encuentras pongas a prueba esa constantica, inteligencia y animo que en ti es característico para superarlos.

»Por último, querido, Norris. Déjame desearte que tengas éxitos en tus andanzas. Que la dicha y la felicidad acompañe siempre tu existencia. Que te rodee el bienestar y lo disfrutes con quienes te rodean y bien te quieren. Por ti, Norris. ¡Salud! —La mayoría nos bebemos el chupito de un tirón. Matt, le ha dado un pequeño sorbo. Se lo quito y, me lo bebo de golpe.

—¡Tú no bebes! —me dice Matt.

—Hoy, sí. ¡Diego! ¿Puedes pedirme lo mismo que vayas a beber? Te invito.

—Vale, pero te invito yo. —Él vuelve con algo para beber los dos. Charlamos todos. Me pavoneó con las chicas, pero me aburro como me pasa siempre con las de mi edad. Termino yéndome con el grupo de Diego, son más mayores. Me sigue Matt y dos más del club de remo— ¿Saldrás mañana?

—Sí.

—¿Estaréis por aquí?

—No lo sé.

—Me gustaría verte más a menudo.

—¡Diego! Tiene novia —le dice Erika.

—Ya no —les digo.

—¿Habéis roto? —me pregunta Erika.

—Sí. ¡Diego! ¿Sigue en pie lo que me propusiste?

—¡¿Qué?! —Lo beso— ¿Nos vamos?

—Sí —me dice cogiéndome de mi mano y empezando a caminar.

—¿Qué haces? —me pregunta Matt cogiéndome por mi otro antebrazo.

—Divertirme. Empezar a vivir. He perdido casi tres años de mi vida. Voy a disfrutar de mi libertad mientras no tenga que estar con mis padres. Te busco luego. Vámonos, Diego.

—¿Estás seguro? —me pregunta él. Vuelvo a besarlo.

-- Matt y los demás. --

—Diego, lleva mucho tiempo esperando esto. No deja de hablar de JC. Creo que es la primera vez que alguien le interesa de verdad —nos dice una de las amigas de él.

—No sé lo voy a poner fácil, a mí también me gusta. Me he mantenido al margen porque tenía novia y estaba enamorada de ella —nos dice Erika.

—Diego, ¿es gay? —le pregunta uno de mis compañeros.

—Sí. ¿No lo sabíais?

—No, no se le nota nada. ¿Desde cuándo no está con la novia? —me pregunta un compañero de remo.

—Desde que fue a Madrid.

—¿Es seguro que tenía novia, no nos estaba tomado el pelo? —me pregunta el otro compañero de remo.

—¿Qué estás insinuando? —le pregunto molesto. «Estoy enfadado porque se ha tenido que ir con Diego. Me tiene a mí», pienso.

—Nada, Matt. No te enfades. ¿Es qué si le gustan las chicas como se ha ido con un gay?

—¿A ti por qué te molesta que se haya ido con otro chico? —le grito.

—Matt, tranquilízate —me dice mi otro compañero—. Él sabrá que es lo que se hace. Es su vida. Volvamos con el del cumpleaños antes de que se moleste porque no estamos con él.

En este grupo es peor. No dejan de hablar de lo que ha hecho. Lo están cuestionando. Otros están sorprendidos por lo que acaban de descubrir y, algunos lo defienden. Ya saben todos que lo ha dejado con su novia.

Cuando vuelve al grupo todos cambian de tema de conversación. Él actúa como si no hubiera pasado nada. Volvemos a casa sin hablar. Me da las buenas noches y se pone a dormir.

-- Sábado. --

Matt. Me levanto antes que él. No he dormido apenas. Mis padres quieren ir a patinar, pero le decimos que tenemos que estudiar. Él se va al salón de arriba y, yo lo hago en mi habitación. Discuto con él porque no me apetece practicar español. Él me ignora y termino haciéndolo como estoy enfadado me cuesta mucho más.

Volvemos a salir. Diego, lo llama para saber dónde estamos. En cuanto él llega, se marchan los dos. Hoy ni ha bebido. Tardan más en volver que ayer. Diego, tiene un chupetón visible.

-- Lunes. --

Matt. Se ha corrido la voz en el instituto. Todos son cuchicheos. Él pasa y los ignora. Solo unos pocos estamos con él. Se nos acerca un grupo de chicos y, uno de ellos le pregunta:

—¿Eres gay?

—No —le responde JC.

—Entonces, ¿no es cierto que te has acostado con un chico?

—Sí lo es. —Todos prestamos atención.

—¿Tienes novia?

—Tenía, y mi vida, es mía.

—¿Por qué lo has hecho?

—Porque quería probarlo. —Han venido más chicos.

—¿No vas a volver a hacerlo?

—¿Por qué no?

—¿Entonces, eres gay?

—No.

—No lo entiendo. ¿Si no eres gay por qué te acuestas con chicos?

—¿Eres virgen? —le pregunta JC.

—¡Claro qué no! —le dice el chico sonrojándose.

—Entonces, no entiendo tú pregunta. Sino fueras virgen, no me preguntarías porque lo he hecho. —Algunos chicos se ríen.

—¿Qué tiene que ver una cosa con la otra?

—Porque sabrías la respuesta sin tener que preguntarla.

—No es lo mismo, una chica siempre está preparada, pero un chico…, con un chico. ¡Qué asco!

—Una persona, es una persona. Sea de tu mismo sexo o no. Compadezco a la chica con la que termines, como no sea ella quien se masturbe antes de estar contigo, porque no tienes ni idea de lo que estás hablando.

—Tío, a una chica hay que prepararla antes de estar con ella, sino está lo suficientemente húmeda puedes hacerle mucho daño, sobre todo si es su primera vez —le explica Andrew. Él chico se pone más rojo.

—Si, pero un chico no tiene esa humedad —dice otro chico.

—¿Sabéis lo que es el sexo anal? —les pregunta Norris. Nadie responde.

—Pues los mismos preparativos necesitas para hacerlo con una chica o con un chico —les comenta JC.

—¿Eres activo o pasivo? —le pregunta Andrew.

—Activo —le responde JC.

—¿Eso qué es? —le pregunta otro chico.

—Si das o recibes —le explica JC. La mayoría pone los ojos como platos.

—¿Hay diferencia entre estar con un chico y una chica?

—Algunas. Es diferente, pero en el fondo no tanto. Me ha gustado ambas experiencias. Pienso seguir haciéndolo.

—Unos labios son unos labios y, un buen culo, es eso, un culo —dice otro chico. La mayoría se ríen.

—¿Tienes preferencias entre ambos? —le pregunta Andrew.

—Sigue siendo las chicas, pero no soporto a las de nuestra edad. Me parecen aniñadas, las prefiero mayores y a ellos también. Me voy a estudiar. Matt, cuando te venga bien para practicar español —nos dice. Se marcha.

—Son muy pocos los que son capaces de hacer lo que él —nos dice Andrew.

—¿Entonces, qué es? —pregunta un chico.

—Es JC. El mismo de antes. Bueno no. Algo ha cambiado en él, pero es JC —les dice Norris.

—Está despechado. Solo está probando y, divirtiéndose. Se cansará y, volverá con las chicas, cuando supere la ruptura que ha tenido —nos dice Andrew.

—Me marcho a estudiar —les digo.

-- El fin de semana siguiente --

JC. A Matt parece que se le ha pasado el enfado que tenía conmigo. Debe desengañarse. Sobre todo porque el amor no existe. Solo es una ilusión pasajera.

Nos marchamos otra vez los dos con su familia. Tengo que firmar la documentación que me ha preparado el padre para mi cuenta inglesa.

Me devuelve la libreta española y, me da la inglesa. Le digo que se la quede para que le pueda actualizar cada semana, que con que me la enseñe es suficiente.

Salimos el viernes con los chicos. Esta vez los de siempre. El fin de semana pasado estaba toda la clase por ser el cumpleaños de Norris. Me vuelvo a marchar con Diego. Cuando volvemos, no se despega de mi Erika. Termino besándome varias veces con ella.

Estoy a punto de acostarme cuando me pregunta Matt.

—¿Cómo es estar con un chico?

—¿No creo que quieras saber lo que hago con Diego?

—¿Tengo curiosidad? No he estado con nadie ¿No sé lo que hay que hacer?

—¿Has visto alguna escena de sexo?

—Si.

—Pues lo mismo.

—Pero, es de chica con chico. No es lo mismo. Por favor, ¿cómo sabes que eres activo?

—Con M…

—Mari —me dice él. Me duele escuchar su nombre.

—Con ella era activo. No importa la postura, porque siempre se es activo cuando das. Con él he ido probando. La verdad, es que sabe lo que hace. Ha tenido mucha paciencia conmigo.

—¿Has probado a ser pasivo?

—Esta noche. Prefiero ser activo.

—¿El primer día ya llegasteis al final?

—No, Matt. Nos besamos. Él me hizo una mamada. Después se desahogó solo mientras lo miraba. La segunda vez si llegamos a todo. Él fue el pasivo. Hoy, hemos sido los dos ambas cosas. Ninguno de los dos, éramos vírgenes, que es tu caso. Ya sabíamos que teníamos que hacer. Tú tienes que ir a tu ritmo con la persona apropiada. No tengas prisa. Intenta que sea especial. Aunque ella no me haya querido, tengo bellos recuerdos de mis primeras veces. Eso no me lo puede quitar nadie.

—¿Sigues prefiriendo las chicas?

—Sí, Matt.

—Te has besado con Erika, después de estar con él.

—Solo es sexo. Nada más.

—Gracias, por contármelo.

—Intentemos dormir.

El sábado en vez de marcharme con Diego, me fui con Erika. Se me hizo tarde. Matt, me espero paciente. No lo merezco como amigo después de todo.

Volví a causar revuelo en el internado porque me fue el viernes con Diego y el sábado con Erika, pero esta vez me negué a explicar nada. El siguiente fin de semana volví a hacer lo mismo, pero no deje a Matt esperando, volví antes.

-- Último fin de semana que salimos antes de los exámenes. --

JC. Me tiro un ratillo con los chicos antes de irme con el grupo de Diego. Cuando me acerco están discutiendo él y Erika.

—¿Con quién te vas a ir está noche? —me pregunta Erika.

—¿Cómo?

—¿Qué elijas entre los dos? Ambos queremos estar contigo esta noche —me pregunta Diego.

—¿Estáis discutiendo por eso?

—Sí. Supongo que conmigo —me dice Erika.

—Sois amigos de antes de conocerme y, estáis discutiendo con quien me voy a liar esta noche. Pensaba que erais de otra forma de ser, más abiertos. Me vuelvo con mis amigos. No quiero complicaciones. Solo divertirme. ¡Adiós! —les digo a los dos. Vuelvo con los chicos.

—¿Todo bien? —me pregunta Matt.

—Sí, me quedo con vosotros. —Me miran raro y no me preguntan nada— No os entiendo. Queréis conocer chicas y casi siempre vais al mismo pub, al cine o cosas así. Os quedáis estancados toda la noche por los mismos sitios. Eso no funciona. No van a venir a buscaros. Debéis moveros vosotros.

—No es fácil —me dice uno de los chicos.

—Los del grupo de Remo lo tenéis más fácil, pero los de ajedrez o matemáticas tenemos menos opciones —nos dice otro.

—Pues currároslo. A ver si os pensáis que no nos gustaría estar tirados en el sofá, pero el que quiere algo, algo le cuesta —les digo.

—Para rematar, vosotros dos sois altos y guapos.

—Eso es genética. Contra eso no podéis hacer nada, pero si os gustan los músculos currároslo, porque no solo hay que hacer ejercicio sino cuidar lo que comes.

—Cualquier chica, os va a elegir a vosotros, antes que a nosotros.

—Ya os he dicho, que las de vuestra edad, todas para vosotros —les digo.

—Sí, pero está Matt. No veas cómo se le pegaron en el cumpleaños de Norris.

—A mí, tampoco me interesan —les dice él.

—Con razón no te despegas de él. Otro que le gustan las chicas mayores. ¿Por qué tienes que ir todos los fines de semana a su casa? Te he invitado a la mía.

—Y yo.

—Ya os he explicado que tengo permiso para salir, pero solo si duermo en la casa de él. Una norma de mis padres. Quieren saber por dónde estoy. —Matt me mira sorprendido.

—Pero no se iban a enterar. No están aquí contigo.

—Me llaman al teléfono fijo de la casa de Matt para verificarlo. ¿Nos marchamos a ligar o no? —Matt, me vuelve a mirar.

—No todos somos como tú, tan liberales, Somos más tímidos —me dice otro.

—Desde luego, pero sentado esperando seguro que no va a ocurrir.

—¿Qué propones?

—Salir a la calle. Ir a los barrios donde hay bullicio en las calles. Donde haya música, se baile y, a hablar con ellas. Algunas se quedarán a hablar, otras no. Dependerá de vosotros. No veniros abajo. No os rindáis. La casa no se empieza por el tejado, se puede construir en una noche, pero no se empieza por el tejado, antes hay que trabajárselo algo. Según el interés que tengáis en ella, iniciáis una relación o solo os divertís.

—¿Dónde vamos?

—¿Dónde van los gais? —les pregunto. Matt se sonroja y agacha su cabeza.

—Ahí, no suele haber chicas —responde uno de ellos.

—¿Cómo lo sabes, has estado? —le pregunta otro para fastidiarlo.

—No, solo lo supongo —nos dice avergonzado.

—Si hay chicas. Suelen ser lesbianas. Solo vamos a darnos una vuelta. Quiero ver que hay. Luego nos vamos donde haya chicas. —Empezamos a prepararnos para irnos cuando se acerca Diego y Erika

—¿Os vais? —nos pregunta Diego.

—Sí —les respondo.

—¿Podemos hablar contigo? —me dice Diego.

—¿Dime?

—En privado —me dice Erika.

—Tenemos prisa. Nos marchamos ya. Me lo contáis otro día.

—Perdónanos. Tenías razón. Solo queríamos pedirte disculpas —me dice Diego.

—Lo sentimos —me dice Erika.

—Aceptadas, gracias, pero el problema lo tenías entre vosotros, no conmigo.

—Solucionado también —me dice Diego.

—¿Te vas? —me pregunta Erika.

—Si.

—¿Por qué no te marchas con uno de los dos? No nos vamos a volver a enfadar o discutir por ello —me dice Diego.

—Porque ahora mismo no tengo ganas. No me apetece.

—¿Te veremos mañana? —me pregunta Erika.

—Vale. Mañana, nos vamos los tres juntos. Ahora, me marcho con ellos a ligar. —Me miran todos. Diego y Erika cruzan su mirada por uso segundos— ¿Nos vamos, chicos?

—Si —me dice Matt. Nos vamos y dejamos a los mayores allí.

—¿Te vas a ir con los dos a la vez? —me pregunta uno de los chicos en cuanto salimos fuera.

—Sí, ¿por qué no? —le pregunto.

—¿Por dónde empezamos? —pregunta Matt.

—Por dónde se pueda ligar con chicos primero y, luego con chicas —le respondo.

—¿Iba enserio lo de los gais?

—Sí, vais a empezar a espabilaros.

Se ponen a hablar entre ellos. Dejándonos a Matt y a mí detrás.

—¿Qué te ha pasado con ellos? —me pregunta Matt.

—Que estaban discutiendo por mí. Les he dejado claro que solo es sexo, que no hay nada más.

—De verdad, ¿te vas a marchar con los dos?

—Con un poco de suerte no aparecerá ninguno de los dos o lo harán por separado, sino, a apechugar con lo que he dicho.

—¿Por qué vamos dónde los gais? —me pregunta Matt bajito.

—Porque también tienes derecho a recrearte la vista. Quizás te fijes en alguno o veas como algunos se meten mano y vayas aprendiendo.

Llegamos al lugar dónde se suelen reunir. Estos van apilados. Algunos van mirando a todos lados y, otros agachan su cabeza, mientras nos demos una vuelta por él.

—¡Guapo! —me llaman.

—¿Dime, preciosa?

—¿Dónde van dos chicos tan guapos cómo vosotros?

Matt se pone rojo. Los otros no dejan de mirarnos.

—A dar una vuelta y, quizás con suerte liguemos.

—Para que vais a seguir buscando. Tengo una amiga. La llamo y, nos vamos los cuatro.

Matt me mira con los ojos que se le van a salir de las orbitas.

—Quizás otro día, a otra hora y en otro momento.

—¿Me vas a dejar colgada? ¿Te parezco poca mujer? —me pregunta poniendo sus manos en su cintura.

—Todo lo contrario. Demasiada mujer para mí.

—Te haría un hombre. ¡No tengas duda!

—No tengo ninguna, pero sigo siendo un chiquillo. Cuando sea un hombre y, este a tú altura, volveré. Alguien como tú, se merece a alguien que sepa darle lo que necesita, no a un novato como yo.

—¡Amor!, eres guapo, inteligente y con labia, eso no se ve todos los días —me dice dándome un piquito y otro a Matt—. ¡Adiós, ricuras!

—¡Adiós, preciosa! Vamos, Matt —Se ha quedado pillado.

—Eso era un tío, ¿verdad?  —me pregunta uno en cuanto nos alejamos algo.

—Sí —le respondo.

—¿Pero tenía pechos?

—Sí, puede que este operado de todo o solo se haya puesto pechos. No voy a averiguarlo —les digo—. Sigamos andando.

—Matt, tío espabila que pensabas que era una chica —le dicen riéndose de él.

De ahí, nos vamos a un sitio más clásico. En cuanto llego, me meto a bailar en un grupo de chicas, mientras los demás me miran. Conforme voy haciendo ligas con ellas se van uniendo los otros chicos. Me salgo del grupo en cuanto puedo. Se me une Matt, que se había quedado apartado con algunos. Me lo llevo conmigo, a charlar con algunas chicas algo más mayores.

-- Sábado. --

Matt. Me despierto. ¡Qué raro! JC sigue dormido. Me gusta mirarlo cuando no puede darse cuenta. Se gira sin despertarse. Está medio destapado. Voy bajando, poco a poco, recreándome en cada musculo de su cuerpo. Levanto la sabana. Tiene un empalme matutino. Es la primera vez que lo veo así. Me quedo mirándolo. Aprieto mis labios. Me empalme pensando en cómo será.

—¡Buenos días! —me dice desperezándose. Me enciendo como las bombillas de golpe y, suelto la sabana.

—¡Buenos días! —le digo tapándome, para que no se dé cuenta.

—¿Qué te pareció dónde fuimos anoche?

—Interesante y emocionante.

—¿Viste algo que te gusto o a alguien?

—Desde luego la que me beso no. Se parece demasiado a una chica. Ya lo intenté con una y, no me gustó nada —le digo estremeciéndome.

—¿Lo has intentado con una chica? —me pregunta sorprendido.

—Sí.

—No tienes que avergonzarte de lo que eres.

—Lo sé —le digo encogiéndome de hombros.

—¿Te van con más aspecto de chicos?

—Sí. Fue muy estimulante, ver que hay más como yo.

—No eres el único en el mundo. No te pasa nada malo. Eso tenlo muy claro y presente siempre. Se quedarán a tu lado tus verdaderos amigos. Las personas a las que en verdad les importas, cuando llegue el momento y lo cuentes. Sigo pensando que es mejor que sigas esperando, pero la elección es tuya.

—¿A ti te ha dado igual que sepan que te acuestas con chicos?

—Yo, soy yo, y tú, eres tú. Yo me revuelvo y me defiendo. Tú te callas y lo pasas mal. Además, también me acuesto con chicas. Es diferente.

—En eso tienes razón. ¿Pero me has dicho que te callabas y aguantabas?

—Siempre me he defendido, si veía que la situación lo requería. De mi hermano Fred pasaba. No merecía la pena, pero si es cierto que para conseguir la aprobación de mis padres me callaba y hacía todo lo que me pedían. Tenía un objetivo que alcanzar. Que me dejarán estudiar medicina. La mejor forma era tenerlos contento o eso creía, estaba equivocado. Ahora estoy siendo yo, a quien no le guste que no se acerque.

—Enjaulado en tu propia vida.

—No soy el único. Llegará el momento en que los dos seamos libres. Nos dará igual todo lo que piense el mundo. Vamos a volver a ir todos más veces. Cuando estés preparado vamos los dos solos, para que estés más suelto sin los demás. Si te gusta algún chico y no te atreves a hablarle, me lo dices, ya me encargo de que os conozcáis.

—¿Harías eso por mí?

—Lo haría todo por ti, al igual que tú por mí. No necesito que me lo digas. ¿Vienes conmigo?

—¿Dónde?

—Tengo depilación esta mañana.

—¿Cómo?

—Qué voy a hacerme un integral.

—¿Eso qué es?

—Me voy a quitar el vello de todos los sitios. —Pongo los ojos como platos— No es la primera vez que lo hago. Lo hacía todos los meses cuando estaba en waterpolo. Es más cómodo que la cuchilla. También más doloroso, pero te acostumbras. Dejé de hacerlo cuando me castigaron sin salir y me internaron.

—¿Cuándo has pedido la cita?

—Me la pidió tu madre. Le pregunte y, me dijo que se encargaba ella, que dónde va, había visto algunos chicos.

—¿Por eso llevas un tiempo que no te rasuras?

—Sí.

—Voy contigo.

—Voy al baño —me dice saliendo en bóxer de la habitación. Cojo la almohada y me tapo para ahogar un grito, no sonoro. «No necesito buscar a nadie. Ya tengo a quien me gusta durmiendo conmigo. Estoy colado por sus huesos y lo que no son sus huesos», pienso.

Además de depilarse, hemos tenido que ir a comprar algunas cosas. Me parece mentira que hayamos vuelto a casa. Creía que no iba a llegar.

—¿Cómo puedes moverte como si nada? A mí solo me falta el caballo —le pregunto entrando.

—Te avise que dolía. No es mi primera vez. La piel y el cuerpo se acostumbran.

—¿También teníamos que ir a comprar cosas? Quería venirme a casa.

—Te dije que ya volvería solo, que necesitaba comprar algunas cosas.

—¡Hijo! ¡Estás muy rojo! ¿Qué te pasa?

—Mamá, ¿cómo puedes ir a depilarte? Es un suplicio.

—¿Qué te has hecho, Matt?

—Se ha depilado —le responde JC.

—¿Cómo lo has pagado? —me pregunta mi madre.

—Lo ha pagado él. No me ha dejado usar mi tarjeta.

—¿Por qué has hecho eso? —me pregunta mi padre, aguantando reírse.

—Quería probar. Él estaba como si nada.

—Te dije que dolía.

—Sí, pero no tanto. Tú estabas normal.

—¿Has entrado con él? —me pregunta mi madre.

—Sí, le pregunte que me explicará en qué consistía un integral y, cómo era eso de depilarse. Él les pregunto si podía pasar con él que nunca me había depilado y, tenía curiosidad por saber cómo era.

—De todas formas, para probar, con una zona era suficiente y, no hacerte el integral. Aun así, no tenías por qué seguir después del primer tirón —me dice JC.

—¡Si tú puedes, yo también!

—Matt, eres más sensible que yo. No puedes compararme conmigo. Me he llevado golpes con el waterpolo. Más las veces que me ha pegado mi hermano y, me he negado a llorar. Te dije que no lo hicieras todo de golpe, que fueras probando zonas diferentes o añadiéndolas en las siguientes sesiones.

—¡Mamá!, tu eres mujer. ¿Cómo lo soporta? —Mi familia se ríe. JC me mira compasivo y, está aguantando reírse.

—No lo tienen fácil. Se depilan, se maquillan, pierden muchas horas arreglándose, sufren para estar guapas y, si con eso no fuera suficiente, además, se ponen tacones para estilizar su cuerpo. Todo para conseguir que nos fijemos en ellas y, con mucha suerte algunas de ellas escuchan un: ¡Qué guapa estás! Así que no seas quejica. 

—Eso es cierto, hijo.

—Ve a ducharte.

—Tú primero. No quiero moverme más.

—No he terminado de depilarme. Voy a tardar.

—¡Pero, si te has quitado los vellos de todas las partes!

—De todas no. Así que levanta. Hazlo con agua fría.

—¿De ahí también te los vas a quitar?

—Sí, Matt.

—¡Tú estás loco!

—Hazlo con el agua más fría que aguantes. Nada de darte esas duchas de agua casi hirviendo que te gustan. Ahora mismo no es bueno —me dice JC algo molesto. Se pone a sacar cosas de la bolsa de la compra.  

—Sí me resfrió, será por tu culpa.

—¡Quejica! Usa está esponja, con este jabón, una vez a la semana. Hoy sin la esponja. Después, échate esta crema hidratante por todo tu cuerpo. Intenta hacerlo a diario o varias veces por semana. Por último, está crema en la cara, sobre todo dónde te han aplicado cera y cuando te afeites —«Ahora entiendo porque se ha guardado la caja de condones en la mochila y, no la ha dejado en la bolsa, para que mis padres no la vean», pienso.

—No necesito afeitarme aún.

—Vas a seguir quitándote esas pelusas que tienes como bigote y, el entrecejo, mantenlo como te lo han dejado y, las cejas también. Te he comprado un set de cuidado. Que tu vello sea claro no quiere decir que no se vea. Además, no tardará mucho en que empiece a salirte la barba.

—No pienso depilarme la barba como tú.

—Nadie te lo ha pedido.

—¿Te has depilado la barba? —le pregunta mi padre.

—Solo la parte del cuello y, el principio de los mofletes. A la ducha de una vez.

—Vale.

—De verdad, ¿qué se ha depilado? —le pregunta mi madre cuando llego a las escaleras.

—Sí, todo.

—¿Todo? —le pregunta mi padre.

—Sí, incluido inglés, culo, monte, entrecejo y cejas.

—¿Lo ha aguantado? —le pregunta mi padre.

—Entre alguna lagrima, ahogo de algunos gritos, bastantes y, no sé si podré hacer los exámenes o coger los cubiertos para comer. Se agarró a mi mano. Pensé que me quedaba sin ella. —Escucho como mis padres se ríen.

—Pobrecillo —le dice mi madre.

—Le dije que no lo hiciera, pero a pesar de ser tímido, cuando decide hacer algo es difícil persuadirlo.

—Ese es nuestro, hijo. —Dejo de escuchar y me subo a ducharme.

JC. Salimos a divertirnos. Cuando llego me están esperando Diego y Erika. Nos marchamos los tres, con eso me despido de ellos, tengo que decirles que no vuelvo a verlos, que el fin de semana que viene no salimos, nos quedamos estudiando y tengo una reserva para ir a cenar con la familia de Matt.

Además, el siguiente viernes, tenemos la fiesta de fin de curso. El sábado vamos a ir los que quedamos a un parque de atracciones, todos los que no se hayan marchado aún para pasar un último día juntos y, el domingo tengo que instalarme en Oxford.

Hemos conseguido los dos becas. La diferencia entre Matt y yo, es que sus padres se han enterado, y los míos no. Convencí a administración para que el ingreso me lo realizaran en la cuenta inglesa con la escusa de que no tendrían que cambiar el importe a euros, que mis padres me la habían abierto para lo mismo.

-- Sábado. Parque de atracciones. --

JC. Nos levantamos temprano para estar a primera hora en el parque de atracciones. Vamos más de treinta. Le pago la entrada a Matt, no le doy opciones. Nos vamos subiendo en las atracciones. Las acaparamos. En algunas no cabemos todos en el mismo pase. Nos dirigimos a unas de las montañas rusas. Me encantan. Nos sentamos en la misma línea Norris, Andrew, Matt y yo.

Me bajo eufórico. Lleno de adrenalina. Voy a recoger mis cosas. Me estoy poniendo los zapatos y, no veo a Matt.

—¡Matt! —lo llamo. «¿Dónde se ha quedado?», pienso. Me giro para buscarlo. Lo veo rodeado de dos de los organizadores— ¡Matt!, ¡Matt! —Me pongo el otro zapato ligero. No me lo abrocho. Voy corriendo a buscarlo. Eso llama la atención de los demás y, se acercan algunos— ¿Estás bien? —No puede hablarme. Está muy pálido.

—Vamos a avisar a enfermería para que se lo lleven —me dicen.

—Vale, lo acompaño.

—Y nosotros —dicen algunos.

—No es necesario —me dice agarrándose a mí.

—¿Estás seguro?

—Sí, solo necesito sentarme un rato —me dice él. Aún no me ha soltado.

—Podéis coger sus cosas y, acercarme sus zapatos. —Ellos lo hacen— Sostenedlo, por favor. —Lo agarran Norris y Andrew. Me agacho. Le pongo sus zapatos. Me abrocho el mío. Me cambio con Andrew. Nos vamos a un sitio donde pueda tumbarse. Saco mi botella de agua de mi mochila. La pongo debajo de sus piernas con su mochila. Me quito mi camiseta. La empapo de agua y, se la pongo debajo de su nuca.

—¿Qué te ha pasado? —le pregunta un compañero.

—No lo sé.

—Dejadlo descansar. No le preguntéis ahora. Seguid vosotros. Os alcanzamos en un ratillo —les digo.

—Nos quedamos con vosotros —nos dicen unos pocos.

—Seguid. Si os necesito os llamo. Es una tontería que todos nos quedemos con él. —me protestan, pero les sigo insistiendo hasta que se marchan todos.

Le levanto la cabeza con cuidado. Me siento y, me la pongo en mi pierna. Le coloco la camiseta en la frente.

—Gracias, por quedarte conmigo —me dice inclinando su cabeza hacia atrás para mirarme.

—No inclines la cabeza. Cállate y descansa —le digo colocándole la cabeza bien con mis manos. Él me agarra una de ellas, y se la lleva a su pecho, sin soltármela.

—No me gusta las alturas —me dice.

—¿Cómo se te ocurre subirte en una de esas? —le grito soltando mi mano de la suya.

—A ti te gustan. Quería acompañarte —me dice inclinando otra vez la cabeza.

—Deja de inclinar la cabeza. A mí me encantan, pero no tienes que hacerlo por mí. No tienes que pasar un mal rato.

—He leído que puede curarse.

—No se puede curar. Se puede aprender a vivir con ello. Superando el miedo poco a poco, pero siempre lo tendrás. Solo aprendes a controlarlo.

—Ayúdame. Quiero hacer las cosas que a ti te gustan. Tú vienes a patinar conmigo, aunque no te guste.

—¿Cómo sabes que no me gusta? —Vuelve a inclinar su cabeza— Deja de inclinarla —le digo un poco exasperado—. Vale. No está entre mis cosas favoritas, pero tampoco me lo paso mal. Me gusta ver como lo disfrutas.

—¿Dame tu mano?

—No.

—Por favor, eso me tranquiliza —Me mira compungido. Se la doy.

Consulto el mapa para saber en qué atracciones podemos subirnos, que sean más suaves que esta. Cuando se repone, nos movemos. Me pongo la camiseta mojada. Se me queda pegada al cuerpo. Por donde vamos, nos van mirando.

Nos reunimos con los demás para almorzar. Pasamos la tarde con ellos. Le prohíbo a Matt, subirse conmigo, cuando lo considero oportuno. Unos pocos más se quedan con él, lo usan como excusa. Ellos tampoco tenían muy buena cara.

Regresamos todos juntos. Nos despedimos y, quedamos los de siempre para salir. Volvemos a darnos un paseo por dónde suelen ir los gais. Luego vamos donde hay chicas.

9. CURSOS DE VERANO.

Me han acercado los padres de Matt a Oxford. No han consentido que pida en taxi, al igual que no me permitieron hacerlo del internado.

Llevo tres semanas de curso. Me encanta. Me paso estudiando de lunes a viernes y ejercitándome. Por la noche, salgo de fiesta. Me recojo cuando me apetece. El sábado, en cuanto desayunado o almorzado, me pongo a estudiar hasta que vuelvo a salir. El domingo, me pongo la alarma a las diez y, me levanto tenga el sueño que tenga. Desayuno y, me pongo a estudiar. Antes de que anochezca, salto a correr.

Me suena el móvil. Es Kara, una compañera de clase y, de residencia de alojamiento. «¿Qué quiere? Les tengo dicho que no me molesten el domingo. Ya estudio con ellos el sábado», pienso.

—¡Kara! Ya te tengo dicho, que no me molestes, cuando estoy estudiando.

-- Matt. --

No pude convencer a mis padres para que me dejaran venir a visitarlo solo o con ellos, decían que solo había pasado dos semanas, pero este fin de semana si pude. Hace tres semanas, que no nos vemos. Hoy es domingo. Estamos en la residencia de JC, delante de la puerta de su habitación. Estamos llamando, pero no nos abre.             

—¿Les ha avisado que veníamos? —me pregunta mi madre.

—No, quería darle una sorpresa, pero él me ha dicho que no sale los domingos, solo para las comidas. —Vuelvo a llamar, pero más fuerte.

—¡Hola! —Nos saluda una chica mayor. Lleva algo en una de sus manos. Parece un trabajo. Su nota es la máxima que se puede obtener.

—¿Conoces a JC, el estudiante español? —le pregunto.

—Sí.

—¿Está es su habitación?

—Sí.

—No está —me dice Adele triste.

—Seguro que está, permiso —nos dice la chica poniéndose delante de mí. Intenta abrir la puerta, pero nada. Pega su oído a la puerta—. No está recitando. Eso significa que tiene los tapones puestos y, nos está ignorando a todos. Nos lo hace cada domingo para que lo dejemos estudiar. La única forma es mandarle un mensaje o llamarlo al móvil.

—Voy a llamarlo —le digo sacando mi móvil.

—Ya lo hago yo —me dice. Le manda un mensaje.

—¡Kara! Ya te tengo dicho, que no me molestes, cuando estoy estudiando —le grita malhumorado abriendo la puerta—. ¡Matt! —me llama en cuanto me ve. La esquiva a ella y me abraza. También abraza a Adele y, saluda a mis padres. Está en chándal, sin afeitar y sin peinar —¿Qué hacéis aquí? Pasad. —Entramos.

—A ellos si que no les gritas por molestarte. Ten. Gracias, por dejármelo. Lo han fotocopiado algunos más —le dice la chica con retintín.

—De nada —le dice cerrando la puerta.

Entra. Levanta una piedra y, pone el trabajo debajo de ella, dónde parece que hay más. Tiene cartulinas, folios y notas por toda la habitación pegados. También folios distribuidos por la cama, algunos incluso en el suelo y, aun así, todo está ordenado. Estamos los cuatro mirando a todos lados. No nos atrevemos a movernos y, menos tocarle nada. En el escritorio, se ve los tapones.

—Sentimos molestarte, pero es que Matt lleva tres semanas muy pesado diciendo que quería verte —le dice mi padre riéndose. Me pongo aún más rojo de lo que lo había hecho por su abrazo.

—Yo también quería venir —le dice Adele.

—Discúlpanos, pensábamos que Matt te había avisado. Nos marchamos y te dejamos estudiar —le dice mi madre.

—No, por favor, quedaros. Me doy una ducha rápida. Me cambio de ropa y salimos. Os invito a almorzar. Me gusta mucho que hayáis venido a verme. No me lo esperaba. Sentaros. Un momento —nos dice.

Revisa los folios que tiene distribuidos por el suelo y la cama. Los recoge en un orden que él sabrá, pero los va poniendo en horizontal y vertical para no mezclarlos. Los coloca encima del escritorio

—Ya podéis sentaros.

—Gracias —le decimos. Seguimos algo cortados. Mi familia se sienta en su cama y yo en la silla del escritorio.

—Voy a ducharme. Gracias, por venir. No tardo. No os marchéis —nos dice saliendo con el neceser, un bóxer y dos toallas en sus manos. «Ha tenido la decencia de coger un bóxer, no despelotarse delante de mis padres y, vestirse delante de ellos. Como hace en el internado desde el primer día», pienso.

—No sé si ha sido buena idea que vengamos. Creo que lo hemos molestado —me dice mi madre.

—Ya os dije que estudia con tapones en el internado —les digo.

—En casa no lo hace.

—Por educación y respeto.

Me pongo a revisar lo que tiene en el escritorio. Mi padre se levanta y, va donde JC puso el trabajo.

—Es suyo. ¡Tiene la máxima nota! — nos dice con él en su mano.

—¡Papá! —le grito.

—¡¿Qué?! Solo quería comprobarlo. El de abajo tampoco está mal —nos dice colocándolo en su sitio.

—No le toquéis sus cosas —les digo.

Mi madre se levanta y se pone a mirar lo que tiene pegado por la habitación.

—¡Os va a pillar! Podéis sentaros, por favor.

—Si claro como tú ya has mirado lo que tiene en el escritorio —me dice mi padre. Me sonrojo otra vez.

—Sí qué se lo toma enserio.

—Mamá, lleva varios años mirándose cosas a escondidas. Ahora no tiene que hacerlo.

—Siento haberos hecho esperar. Me visto, y nos vamos —nos dice JC entrando mientras se seca el pelo.

—No queremos molestarte —le dice mi madre.

—Todo lo contario. Os agradezco mucho que hayáis venido a visitarme. No pensé que lo haríais. Es una muy grata sorpresa. Me ha hecho mucha ilusión. Me hubiera justado organizaros el día, pero no importa, sobre la marcha —le die JC mientras se viste.

Nos pasamos el día juntos, visitando diferentes lugares. No nos deja pagar el almuerzo. JC y yo estamos entusiasmados. Nos ha acompañado al coche para despedirnos.

—Muchísimas gracias, por pasar el día conmigo.

—Solo esperamos no haberte interrumpido —le dice mi madre.

—Para nada, pero la próxima vez me avisáis y organizo el día. Podéis venir a visitarme todas las veces que queráis. Matt, la próxima vez, si tus padres te dejan, te vienes el viernes, y te vas con ellos el domingo. Así pasamos el fin de semana juntos y, no pierdes de practicar español.

—Seguro que solo vais a practicar —nos dice mi padre riéndose.

—No, también vamos a salir. Cuido de él —les dice.

—Tendremos que mirarlo con tiempo. Hay que buscar donde se va a alojar —le dice mi madre.

—¿Por qué? Qué duerma conmigo.

—¡JC!, esa cama es pequeña para dos.

—Como mucho, que uno de los dos, termine cayéndose al suelo —les dice riéndose. Mis padres se ríen también.

Se despide de ellos. Abraza a mi hermana y luego a mí.

—Mándame un mensaje cuando hayáis llegado.

—Sí —le digo.

—Te espero el viernes que puedas venir.

—Lo intentaré, no sé si me dejaran.

Nos volvemos a abrazar.

JC. Matt, vino dos semanas más tarde. El viernes salimos por dónde se concentran los gais. El sábado fuimos a un parque de atracciones. Creía que iba a perder mis manos, pero no fue así, poco a poco lo lleva mejor. Tampoco nos subimos en las más extremas. Por la noche volvimos con los gais y, el domingo estuvimos con su familia. Como él, no ha querido ligar con nadie, no he querido dejarlo solo, así que fin de semana sin sexo.

Una semana después, se fueron de vacaciones. Mis padres han aprovechado para visitarme unos días antes de irse de vacaciones, al menos, así veré a mi hermano Iván.

He quedado el sábado con ellos en la entrada de la residencia. Es la primera noche que no duermo en ella. Lo he hecho a conciencia. Me marche anoche con una pareja. Llego tarde queriendo. Ya me han llamado dos veces. Les he dicho que voy en camino, que en cinco minutos, abre llegado.

Me bajo del coche y, ella conmigo. Nos besamos con ganas para despedirnos, mientras estoy haciendo eso, su novio, me agarra por detrás, y me besa el cuello. Me giro. Me beso con él. Quedamos en llamarnos.

Voy a reunirme con mi familia, cuando me doy cuenta que la familia de Matt también está con ellos. Mis padres están muy enfadados y, los de Matt pasmados, incluido él.

—¡Iván! —grito corriendo hacia él. Él lo hace hacia mí. Nos abrazamos— ¡Estás más alto y guapo! Te echo mucho de menos. ¿Cómo estás?

—Yo también te echo de menos. —Nos volvemos a abrazar. Lo suelto.

—¡Matt! ¿Qué tal las vacaciones? —le pregunto abrazándolo.

—Bien —me dice algo cortado.

Abrazo a Adele y, saludo a sus padres.

—Hola, mamá —le digo dándole un abrazo por cumplir.

—Pap…

—¿Cómo te has atrevido a avergonzarnos así delante de desconocidos? —me grita mi padre en español dándome una bofetada.

—Es la primera, y la última que me das. Por el bien de los dos —le digo en inglés con los dientes apretados y conteniéndome.

La familia de Matt está cohibida y sobrecogida. Mi madre está blanca. A mi hermano Fred se le escapa una sonrisa.

—Fred, no me toques las narices. No estoy de humor —le digo sin dejar de mirar a mi padre.

—¿Para eso querías pasar el verano aquí? Ya te puedes olvidar de cursar segundo de bachillerato en Londres. Te voy a mandar con tu abuelo a Almería. Verás cómo se te quita todas las tonterías —me dice en castellano.

Fred vuelve a sonreír.

—Es lo mejor que puedes hacer para tener un hijo vago, que solo se dedique a divertirse —le digo en inglés.

—No me vaciles. Deja de hablarme en inglés. A ti te doblego yo. Empezando por mandarte con tu abuelo —me dice en español.

—Ponme a prueba. No pienso abrir los libros ni en clase y, hacer cosas peores que lo que acabas de ver. ¿Seguro que quieres esa fama para el buen nombre de la familia? —le pregunto en inglés.

—No serás capaz. Sin dinero, no puedes hacer nada —me dice en español.

—No sería la primera vez que me dejas sin él. Tantéame a ver que tal —le digo en inglés.

—Vas a terminar tus estudios en España. Te guste o no. Como sigas poniéndote chulo te prohíbo ser cirujano. Vas a iniciar una relación formal con una chica. Se acabaron las tonterías. ¿Me estás entendiendo? —me grita en español.

—Ya la tuve. Te encargaste de fastidiármela. —Es la primera vez que lo admito delante de ellos. A mi padre se le escapa una leve sonrisa y, Fred sonríe más— Lo que no sabías, es que al romperla, has perdido lo único que tenías para controlarme. Mándame dónde veas bien, para estudiar y, me dejaré la piel en ello, pero, como me lleves a cualquier lugar de España a estudiar, pienso echar a perder el buen nombre de la familia por completo. Los medios estarán encantados —le digo en inglés.

—Te he dicho que no…

—Vosotros dos. ¡Basta ya! No estamos solos. Tú, ve a ducharte y, cámbiate de ropa. Así no estás presentable —me dice mi madre—. Es la primera vez, y la última, que le pegas a algunos de nuestros hijos.

»Va a ser cirujano. Eso ya quedo claro. Seguirá cursando segundo de bachillerato en Inglaterra. Si quiere estudiar medicina aquí que la haga o donde le plazca. Deja que se divierta. Mejor que lo haga fuera de España. Aquí nadie sabe lo que hace.

»Allí volverá a ser el hijo prudente, sensato, obediente que todo el mundo conoce. Fue en lo que quedamos. Dentro de unos años empezará una relación formal con una chica de nuestra clase y con nuestra aprobación.

—Eso, sino se ha vuelto mariposon —nos dice Fred.

—Fred, no me tientes. Te he dejado pasar muchas, pero se acabó —le digo en español.

—¡Ve a ducharte! —me manda mi madre otra vez.

—¡Iván! Vamos.

—Sí —me dice acercándose a mí. Le pongo mi brazo por encima de su cuello.

—¡Matt! Vamos. —Él me mira un momento. Luego a sus padres. Está indeciso—¡Matt! —lo llamo un poco más elevado. Mira a sus padres. El padre asiente.

—Sí, JC—me dice. Le echo mi otro brazo por encima.

—Seguro que su amigo, también es un maricón, por eso tienen tan buena relación y, lo llama Jeisi, como si fuera una chica —dice Fred en español.

Suelto a los dos. Me voy hacia él. Le doy un puñetazo que cae al suelo.

—Yo, al menos no pago por sexo —le grito en español.

Matt, me tiene agarrado desde atrás, por debajo de mis asilas, con mis brazos en alto y sus manos apoyas en mi nuca haciendo fuerza.

—¡Seras… —Se lleva su mano a la boca que es dónde le he golpeado.

Mis padres lo miran con asco, desprecio y sorprendidos.

—Mejor te quedas callado —le dice un poco alto mi madre.

—Ya hablaremos —le dice mi padre amenazante.

—No iba a permitir que él no fuera virgen y yo sí. Me ha partido el labio —le dice siseando a mis padres. Es cuando se fija que, en su mano manchada de sangre, tiene un trozo de diente.

—Te lo tienes merecido. Lleva muchos años aguantando tus tonterías. Madura, que tu hermano te da vueltas —le dice mi madre en un tono normal. Ya recupero la compostura— Ve a ducharte, Juan.

—Deja de llamarme Juan de una vez. Soy JC —le grito.

Abre los ojos mirándome.

—Ve a ducharte, por favor. Dejemos el espectáculo JC —me pide.

—¡Matt! ¡Suéltame! —le pido algo exaltado.

—No. Tranquilízate —me dice.

Respiro un par de veces en profundidad.

—Suéltame, por favor. No quiero hacerte daño forcejeando contigo —le pido.

—Vale. Vamos a que te duches.

—Lo llama Jei-si:, porque JC en inglés, se pronuncia así —le explica Iván a Fred en inglés.

—Iván, déjalo. Charlotte, George, Adele siento mucho que hayáis tenido que presenciar esto. No sabía que estarías presente, sino no lo hubiera hecho. Me hubiera aguantado —les digo en inglés.

Ellos me sonríen por cumplir.

—Perdonen, esto ha sido algo puntual. Nunca ha pasado antes. Le pido disculpas en nombre de todos. Me siento avergonzada por el comportamiento de mi familia —les dice mi madre en inglés a los padres de Matt.

—Ahora cuando vuelva Matt, será mejor que nos marchemos. Creo que ustedes tienen que hablar y aclararse —le dice Charlotte.

—No, por favor. No dejemos que esto enturbie el día tan bonito que podemos tener para conocernos. Hagámoslo por la buena relación que tienen nuestros hijos. Esto ha sido algo puntual —les dice mi madre.

—Sigamos con lo que teníamos planeados. No volverá a pasar —le dice mi padre.

—¡Juan! Ve a ducharte. No nos hagas esperar más. Tenemos invitados.

—Sí, mamá.

-- JC. En su habitación. --

—Lo siento mucho, Matt. Nunca hemos llegado a ese extremo —le digo. Él me mira. Me sonríe y asiente—. Iván, nunca hagas lo que me has visto hacer.

—¿Pegarle a Fred? Se lo tiene merecido. —Eso hace que sonría.

—No, Iván. Todo lo demás. Bueno, eso tampoco.

—¿De verdad, Fred, ha pagado por sexo?

—Sí, pero tú, no lo hagas. Las primeras veces en tu vida, hazlo con alguien por quien sientas algo. No por hacerlo. No te ponga una fecha. Ocurrirá sin más. Puedes tener un mal recuerdo o uno bello, si lo haces bien y sin prisas. Procura que sea especial. Quizás con un poco de suerte, te vaya mejor que a Fred y a mí. ¿Lo entiendes?

—Sí, JC. No soy el tonto de Fred —Matt y yo sonreímos—. ¿Por qué has hecho eso?

—Para asegurarme que nuestros padres, no me llevan a estudiar a Madrid.

—Pero estaríamos juntos.

—Lo sé, pero no pue…

—Ya me lo has explicado otras veces, lo entiendo. Me quiero venir contigo a estudiar aquí cuando termine la ESO.

—El instituto de Madrid, tiene más nivel que el internado dónde estoy. Sigue allí. Termina el bachillerato. Sácate la selectividad. Sigue estudiando mucho. Ten muy buenas notas, cont…

—Pero, y…

—Continúa comportándote como ellos quieren. Cuando llegue el momento de ir a la universidad, estudia lo que quieras, no lo que te impongan. Si ellos no quieren pagártelo, lo haré yo, estoy ahorrando para ello. Vente conmigo si quieres estudiar aquí. Cuidaré de ti, sino te lo pagaré donde decidas hacerlo. Mientras, aguanta. Después de todo, es duro estar sin padres, aunque sean ellos.

—Yo también estoy ahorrando como me has pedido y, he terminado el mejor de la clase.

—Así me gusta —le digo dándole un beso en la cabeza—. Voy a ducharme, antes de que se impacienten más.

—¿Qué significa maricón? —nos pregunta Matt.

—Gay, que te gusta los hombres, pero de forma ofensiva —le responde Iván.

—¿Cuál es su equivalente en inglés? —me pregunta.

—No merece la pena. Fred, es estúpido.

—¡JC!, por favor.

—Fag, Faggot. —Pone mala cara.

—    Ve a ducharte —me dice Matt.

-- JC. En el restaurante para el almuerzo. --

—¡Matt! ¿También vas a estudiar medicina?

—No, mamá. El libro era mío, él solo se lo llevo.

—¿Qué quieres estudiar?

—Matemáticas.

—¿Para investigar?

—No, para impartir clases de matemáticas en la universidad.

—¿Qué tal, te ha ido el año, con mi hijo? —le pregunta mi madre.  

—Muy bien, es un compañero estupendo. Con suerte volveremos a estar juntos el año que viene.

—¿No os dejan juntos?

—No. Llevo cinco años y tres compañeros.

—¿Por qué hacen eso?

—No lo sé muy bien. Algunas veces los compañeros piden cambios porque han tenido algún problema entre ellos. Tienen que solicitarlo los dos para que se lo concedan. Otras veces porque quieren estar con alguien en concreto, que sepa, quien ha solicitado eso, nunca se lo han concedido. El alumno ha cambiado de centro, se ha graduado o sencillamente no lo han vuelto a admitir en el internado. Son bastante estrictos con las admisiones.

—¿Te han concedido la beca? Mi Juan no la necesita, pero siempre se la hemos dejado a nuestros hijos para que se la gasten en lo que quieran. —Toda la familia de Matt, me mira. «Si ella no soltaba, la coletilla no la necesita, no se quedaba a gusto», pienso.

—¡Mamá! Deja de hacerle preguntas.

—Solo estamos hablando —me dice mi madre.

—Sí, he tenido beca.

—¿Es qué no entiendo que te ha pasado? Siempre has destacado.

—¡Mamá!, me cambiasteis en el último trimestre de instituto para mandarme internado. Luego, me mandasteis a otro país para seguir estudiando. Mientras le cogí el ritmo, al curso seguía avanzando y, no es que haya tenido un final de curso maravilloso.

—Pero has tenido unas notas inmejorables.

—Aquí, no solo importan las notas. Tienen en cuenta otras cosas. Aunque no lo creas, hay muy buenos estudiantes, entre ellos, Matt. Me esforzaré más el curso siguiente —le digo. La familia de Matt vuelve a mirarse entre ellos.

—Tendrás que reducir tus gastos. Llevas unos meses gastándote mil euros por semana —me dice mi madre.

—Solo me estoy divirtiendo. Son mis ahorros.

—¿Tú nunca has sido así? —me dice ella.

—Me he comportado como queríais todos, ahora estoy siendo yo. No he bajado mis notas. ¿No entiendo qué problema hay en que me divierta? No soy el primero de la familia.

—Cuando se te acabe el dinero; no vamos a ingresarte más del que te tenemos asignado —me dice mi padre.

—Me parece bien. Será mi problema.

—No vayas a pedirnos más —me dice mi padre.

—Para eso tendría que haberte pedido dinero alguna vez.

—Juan, diviértete todo lo que quieras. Ten cuido con lo que haces, pero cuando bajes para las vacaciones de invierno, que se te acabo ponerte enfermo, porque nunca has sido un niño enfermizo, te comportas. Nos acompañas a los eventos y, volverás a ser el de antes.

—Bajaré —le digo resignado. «Fue lo que acorde, pero en ningún momento me comprometí a volver a ser el de antes», pienso.

—Así me gusta, como antes, siempre dispuesto. En los eventos ve mirando alguna chica, sin compromiso, para que vayas seleccionando. Cuando tengas veinte o veintiún años, formalizamos la relación y, te dejas de lo que sea que estés haciendo aquí. —Introduzco comida en mi boca para tener excusa y no responderle— ¡Juan! ¿Me estás escuchando? —me pregunta mi madre.

—Iré a los eventos —le respondo.

—Lo de esta mañana, sea aquí o allí; te vas olvidando de ello. ¿Querías probar? Ya lo has hecho. Deja de hacer tonterías, no te voy a permitir ninguna más, ya hiciste una estando con esa y, ahora estás haciendo otra más gorda y estúpida. Céntrate en las chicas y, olvídate de los chicos. Si llega a España algo, al menos que sea fama de mujeriego —me dice mi padre.

— Esa, se llama Mari. Lo de ella, no ha sido ninguna tontería —le digo desafiante. Me mira autoritario. Va a hablar, pero lo hace mi madre.

—Lo de esta mañana, que no se repita. Va por todos. —La miro— Cariño, puede haber estado los dos con la misma chica, no entre ellos. Solo está experimentando —le dice a mi padre —. Juan, se discreto. Ten más tacto —me dice.

—Eso no es seguro. No se sabe —dice mi hermano siseando.

Se ríe mi hermano Iván. Eso hace que nos riamos los demás a pesar de la conversación. Me quedo callado. Lo que ellos toman como si me hubiera comprometido a hacerlo.

—¡Matt! Ya mismo estáis otra vez en el internado. Divertiros con chicas, después de todo eres guapo y alto. ¿Tendrás también un montón de pretendientas? —le dice mi madre.

—Si, no le faltan chicas —le digo. «De todas formas, es cierto, otra cosa es que él pasa de ellas», pienso.

—Fred, mejor sigues callado, hasta que te arreglen ese diente —le dice mi madre.

—La culpa es suya —le protesta.

—No, es tuya. Llevas toda su vida fastidiándolo, ya era hora que se defendiera —le dice mi padre.

—Íbamos a decírtelo cuando estuvieras en Madrid, pero estamos mirando dónde vamos a construir tu clínica. La hará tu padre. Trabajaras unos años en el sector privado para coger experiencia y fama. Luego montaras la tuya. No vamos a permitir que estés en el sector público. Eso es rebajarse, por ahí sí que no pasamos.

»Ya hemos contado que te vas a hacer cirujano plástico. Están todas deseando ponerse en tus manos y, eso que les he dicho que aún ni has acabado el bachillerato —me dice mi madre sonriente.

Por fortuna llevo años manteniendo el tipo y me ha ayudado a controlarme.

—¿Puede quedarse Iván a dormir en la residencia conmigo?

—¿Es la cama grande? No resultará incómodo —me pregunta mi madre.

—Suficiente para los dos, por favor —les pido.

—La reserva del hotel la hicimos con tres camas, ya contábamos con que te vinieras a dormir con tus hermanos —me dice mi madre.

—Prefiero dormir en la residencia —le digo serio.

—Quiero dormir con él. No con Fred. Tengo muchas cosas que contarle, por favor —les pide Iván.

—Está bien —nos dice mi madre pensando que contendámonos puede controlarnos a los dos.

Seguimos charlando. Pasamos parte de la tarde juntos. Nos despedimos a la familia de Matt, yo tengo que seguir con ellos y mañana también. Se me hará larguísimo.

-- Conversación de los padres de Matt en el coche. --

Matt. Me hubiera gustado quedarme con JC. Estoy preocupado por él, después de lo que ha pasado hoy, pero entiendo que quiera estar solo con su hermano hace mucho que no se ven.

—¡Matt! ¿Dónde estás? Estás en las nubes. Te estamos preguntando —me llama mi padre.

—Perdonad. ¿Qué pasa?

—¿Desde cuando JC se está comportando así? —me pregunta mi padre.

—¿Así cómo?

—¿No has estado escuchándonos? —me pregunta mi madre.

—No. Estaba en mis pensamientos. Estoy preocupado por él. No sé cómo va llevar pasar unos días con sus padres.

—JC, se está acostando con chicos y chicas, es rebelde y desobediente. Le ha pegado al hermano. Se ha encarado con los padres. Les miente. Les oculta cosas. Tendrás que empezar a alejarte de él. No nos parece bien. Quizás, con suerte, no os toque ser compañeros —me dice mi padre.

—Eso no es cierto. Es la primera vez que ha hecho eso, para garantizarse que los padres lo dejen aquí. Sabía que no lo había conseguido del todo, pero no espera que el padre le pegara. Eso le ha sorprendido. Cuando salimos no hace nada de eso. Está con nosotros —les miento.

—Hijo, se veía muy suelto, para ser la primera vez —me dice mi madre.

—Pues lo era. Además, la culpa la tienen los padres por romper la relación que tenía con Mari. Cuando él me dijo que su padre estaba detrás, no lo creí, pero después de lo de hoy, es seguro que si lo está.

—Eso no es seguro —me dice mi padre.

—Eso mismo le dije yo. Le ha dicho a Iván, que ni se le ocurra hacer lo que le ha visto hacer hoy. Que busque a una persona especial. Que no tenga prisas .Que ocurrirá sin más. Que solo ha sido para que los padres lo dejaran estudiando aquí.

—Le ha pegado a su hermano. Eso no está bien —me dice mi padre.

—Eso ha sido porque me ha insultado a mí.

—¿Cómo? —me pregunta mi madre.

—Me ha llamado maricón. Ya habéis escuchado a su madre. Se lo tiene más que merecido. Lleva años fastidiándolo.

—¿Se ha enfrentado al padre? —me dice mi madre.

—No os habéis dado cuanta, que le tienen toda su vida planificada. Le permitían ser cirujano a cambio de volver a ser el de antes. Incluso, el padre, se lo ha vuelto a prohibir hoy, para chantajearlo para que haga lo que ellos quieren. De buenas a primera, le están diciendo que tiene que ser cirujano plástico. Sin preguntarle, están buscando dónde montarle una clínica.

—Nos ha sorprendido que quiera ser cirujano plástico —me dice mi padre.

—No sabe que especialidad va a elegir. De momento, le llaman todas le atención por igual. A lo mejor se queda en cirugía general, no lo sabe. No creo que se haga cirujano plástico. Él quiere ayudar a las personas. Mejorar sus vidas, no dedicarse a poner tetas y labios falsos.

—Les miente a sus padres con descaro. Ha conseguido la beca y, está gastando mucho —me dice mi madre.

—Porque está ahorrando. No solo para pagarse sus estudios si sus padres no lo hacen. También le ha dicho a Iván, que si ellos no le permiten estudiar lo que él quiera, que ya se encarga de pagárselo él.

—Charlotte, la beca la ha ingresado en la cuenta inglesa. Soy quien le saca mil euros semanalmente y, se lo ingreso en la cuenta de aquí. No la ha tocado aún. No ha gastado nada de ella. No gasta lo que los padres le ingresan cada semana. En lo que más lo hace, es en invitarnos a nosotros y, en lo que les compra a nuestros hijos. Apenas compra nada para él.

—Veis lo que os digo.

—Si estuviera en su lugar, creo que también les ocultaría a mis padres que tengo otra cuenta a la que no tienen acceso. Le ha dicho delante de nosotros que lo deja otra vez sin dinero —le dice mi padre.

—Él nunca se lo ha pedido, porque los padres se han quedado callado cuando JC se lo ha dicho —les digo.

—Lo hemos escuchado. Al igual que le han dicho que se divierta. ¿Qué clase de padres son? ¿Quién le da libertad a su hijo para que se acueste con todas las chicas que vea bien? —nos pregunta mi madre.

—Ellos por lo visto, mientras no cruce el charco —le dice mi padre.

—No me parece justo. Le rompen la relación con Mari y, le dicen que se tiene que buscar una novia formal cuando tengo veinte años. No tiene sentido, bueno sí, que sea de su clase social y, que ellos la aprueben —les digo algo exaltado.

—¡Matt! No te sobresaltes —me dice mi madre.

—¿Por qué no puede ser un chico? Lo ha probado; y, si le ha gustado. —Mis padres se miran.

—¿Te ha dicho algo? —me pregunta mi padre.

—Sí, que le siguen gustando las chicas —les digo encogiéndome de hombros. Ellos se sonríen amargamente.

—Lo sentimos —me dice mi madre.

—Sí, ya. No le sirve con que tenga muy buenas notas. Hemos quedado entre los diez mejores del internado. No, tiene que ser el hijo perfecto. Complaciente, que haga todo lo que ellos quieran, le apetezca o no, y, no pueden llamarlo JC, tienen que llamarlo Juan; no le gusta. Lo odia. No quiere tener el mismo nombre que su padre y su abuelo. No aguanta a ninguno de los dos.

»Está sometido a mucha presión, ya que va a acudir a lo que ellos quieren y, a comportarse, podrían al menos tomarse la molesta de llamarlo JC; es lo mínimo —les digo.

Mis padres se miran unos segundos y después se ríen. Eso hace que me enfade más.

—Creo que en eso tienes razón. Tampoco cuesta tanto llamarlo JC —me dice mi padre.

—Me da igual lo que me digáis. Este año he mejorado mis notas gracias a él. El profesor de español está muy sorprendido con mi progreso. Pienso seguir siendo su mejor amigo.

»Se va a dejar la piel estudiando mientras sus padres le dejen ser cirujano. Voy a estudiar tanto como él. No voy a quedarme atrás. Así que no me pidáis que me distancie de él, no pienso hacerlo. No es una mala influencia para mí. Es mi mejor amigo y, yo para él; mientras esté aquí no me voy a separar de él.

—Matt, eso…

—No han ido ni a visitar su habitación. Ni le han preguntado si está bien o necesita algo, solo imponerle cosas. Después de todo los echa de menos, es su familia, aunque él no me lo haya dicho; sobre todo a su hermano Iván, lo adora.

—Si parece que tienen muy buena relación —me dice mi padre.

—También es guapo, no tanto como JC. De los tres, JC, es el más guapo, pero Iván promete. Fred, es el menos agraciado, son hermanos, pero no le encuentro parecido —me dice mi madre.

—Supongo que dos han salido a su madre, que es guapa y el mayor a su padre —me dice mi padre.

—De aspecto físico, Fred, se parece a su padre y, su abuelo paterno, y los otros dos a su madre y a su abuelo materno, pero de forma de ser, por lo visto Fred intenta tener el mal carácter de ellos, pero no llega. En el fondo es más noble, ingenuo e influenciable.

»Iván, es una mezcla de los dos, tirando más a su abuelo materno, y JC, es igual a su abuelo materno, menos cuando se enfada, que ocurre con poca frecuencia, tiene la maldad de su padre y abuelo paterno, pero por lo visto lleva toda su vida controlándola. No quiere parecerse en nada a ellos —les digo.

-- Cumpleaños de Matt. --

JC. Me he subido en el primer autobús con destino a Londres que he pillado en cuanto han terminado mis clases hoy. Matt celebra este fin de semana su cumpleaños. No le he dicho nada para darle la sorpresa. Espero que no le importe después de lo que paso con mis padres. No he reservado hotel, sino me iré al aeropuerto y cogeré un bus allí. Se pasan las veinticuatro horas haciendo el trayecto. Llamo al timbre.

—¿Quién es?

—¡Hola, preciosa!

—¡Matt!, JC ha venido —le grita su hermana abriéndome.

—¡Felicidades! —le digo abrazándole en cuento entro.

—¿Por qué no me has avisado que venías? —me pregunta emocionado.

—Porque entonces no sería una sorpresa. ¡Felicidades! Un año más y, eres mayor de edad —le digo abrazándolo otra vez. Lo suelto. Abrazo a la hermana y, saludo a los padres—. ¿Espero no molestar?

—No. Estamos preparando mi fiesta de cumpleaños.

—¿Cómo lo celebráis vosotros? —me pregunta Adele.

—En España tus familiares o amigos o juntos, te preparan la fiesta de cumpleaños. A ser posible que tú ni te enteres, para que sea una sorpresa, cuando ya tenemos está edad. En primaria, eres tú quien invita a tus compañeros de clase, mayoritariamente porque son los padres quienes tienen que llevar a sus hijos y, unirse para comprar los regalos.

—¿Qué más hacéis? —me pregunta Adele.

—Se celebra con una tarta dónde hay tantas velas como años cumples o en su defecto velas indicando cuantos años cumples. Se canta cumpleaños feliz. Se sopla las velas pidiendo un deseo. Se continúa con la fiesta. A esta edad, pasamos de los adultos, si la celebras en casa tienen la decencia de desaparecer o terminas yéndote de marcha con tus amigos, depende del caso. O haces dos fiestas, una con la familia y otra con los de tu edad. No es tan diferente de la vuestra.

—La semana que viene tienes los exámenes. No deberías haber venido.

—¡Matt!, eres más importante que los exámenes. No te preocupes por ellos. ¿En qué puedo ayudar?

Celebramos la fiesta con los compañeros que han podido venir y no están de vacaciones, además de sus familiares. Está abriendo mi regalo.

—¡Un Ipod! —nos grita entusiasmado.

—Así dejaras de usar el suyo —le dice Norris. Todos nos reímos.

—No es el único —le dice Andrew. Aún nos reímos más.

—Es el último modelo —le dice el primo de las Navidades que me dijo que, si sabía que era gay, quitándoselo de sus manos para mirarlo y, está toqueteándolo.

—Dame, vaya ser que me lo rompas —le pide.

—Solo lo estaba mirando —le dice su primo devolviéndoselo.

—¿Cómo se carga de música? Enséñame —me pide.

—Mañana.

—Pero…

—Mañana, sigue abriendo los regalos que te faltan.

Termina de abrirlos.

Estoy hablando con Norris, Andrew y algunos más cuando Matt me abraza.

—¿Qué pasa?

—Gracias, me ha gustado mucho. Además de la música que tienes en el tuyo, le has cargado la que a mí me gusta.

—De nada —le digo dándole un beso en la cabeza. Matt me mira sorprendido ante el pasmo de los otros—. Perdón, la costumbre de hacérselo a mi hermano Iván.

Él sábado salimos solo los amigos. Cuando llega la hora de recogernos nos vamos a dar una vuelta por donde los gais, pero sigue sin interesarle ninguno, aunque se nos peguen a los dos.

Sus padres se empeñan y me acercan a Oxford a cambio les invito a almorzar allí.

—¿Preparado para la semana de exámenes?

—Sí. No tanto para volver al internado —les digo.

—Así nos veremos todos los días —me dice Matt ilusionado.

—No lo digo por eso, es por volver a estudiar asignaturas que no son de medicina, al igual que tú que no son de matemáticas.

—Eso sí.

—¿Vas a ser cirujano plástico? —me pregunta George.

—No, y, menos para lo que quieren que lo sea mis padres. No tendría inconveniente si me dedicará a injertos de piel, a arreglar deformaciones o tratar quemados y cosas así, pero dedicarme a poner tetas me niego.

»Otra cosa, es si esa persona ha perdido el pecho por cáncer o se le han quedado los pechos caídos o secos después de amamantar a su hijo, pero por aumentar el busto, me niego. Menos a pasarme la vida poniendo bótox, pómulos, pectorales, culos o quitar arrugas.

—¿Dónde vas a alojarte los cuatro días que tienes libre? —me pregunta Charlotte.

—En un hotel —les respondo. «No voy a contarles que Diego me ha invitado a su piso, aunque tenga compañeros. No voy a dormir con él. Se ha ofrecido a recogerme y llevarme a Londres», pienso.

—¿Por qué? —me pregunta Matt.

—Porque lo que voy a hacer es pasarme el día durmiendo y, divirtiéndome cuando no esté haciéndolo, antes de volver a estudiar.

—Pásalo conmigo en casa. Estás ahorrando por lo que pueda pasar y salimos juntos —«No es la idea que tengo de divertirme» pienso.

—Matt…

—Ahorrar el máximo posible —me dice.

—Vendremos a recogerte el sábado —me dice George.

—Gracias.

—¿Tienes que bajar en vacaciones? —me pregunta Matt.

—Sí.

—Puedes ponerte enfermo otra vez.

—Eso se acabó, si quiero pasarme el verano que viene estudiando medicina.

—Sino vamos a estar juntos en vacaciones, tienes que venirte todos los fines de semana a casa, nada de quedarte en el internado.

—¡Matt!, no puedo irm…

—Por favor, así estudiamos juntos. ¿Tan mal te lo pasaste el curso anterior?

—No, pero son…

—No acepto tus peros, te vienes y punto. Tienes que seguir enseñándome español. Volver al: No te entiendo —me dice.

—Pero, ¿no dices que me odias cuando te lo digo?

—He dicho que nada de peros —me dice. Me rio a carcajadas.

—Vale, no sé si serán todos, según lleve los estudios.

—Todos, estudiamos juntos en casa.

—Cuando se te mete algo en el entrecejo, no hay forma de que…

—Por eso, para que discutir. Te vienes. —Voy a hablar— Ni te atrevas sino es para decir que sí.

—¿Desde cuando eres tan mandón?

—No soy mandón. Solo me estoy imponiendo, como tú bien me has aconsejado. Tengo que hacerme respetar por mis alumnos. Estoy practicando. —Vuelvo a reírme.

Salimos todas las noches. Ligue la primera con una chica. Me marche con ella dejando a mis compañeros solos. Se llama Bianca. La he visto los demás días. He pasado de los chicos. Diego me ha tenido ocupado en Oxford. Vuelvo con ellos cuando he acabado. Después, si a Matt le apetece, nos damos una vuelta por dónde se mueven los gais. También hemos ido a patinar, al cine, a museos y, a almorzar una vez con sus padres.

10. SEGUNDO DE BACHILLERATO.

Hoy, es miércoles 4 de septiembre. Primer día de internado, por fortuna compartimos otra vez habitación y, nos ha tocado el mismo tutor. Matt y yo, seguimos en los mismos clubs.

El viernes me marcho con la familia de Matt. Por la noche, salimos con los demás. Es el reencuentro. Somos un montón. Les convenzo para que vayamos a un Karaoke. No escucho cantar a Matt desde las Navidades. Me apetece volver a hacerlo.

Algunos se animan y, están cantando, pero él está cortado y no se atreve. Lo obligo a salir conmigo. Cantamos un par de canciones juntos. Luego me aparto. Están todos sorprendidos por la voz que tiene.

Empieza a sonar: It must have been love de Roxette. Aguanto hasta que termina de cantarla, para no estropeársela. Soy yo quien le he dicho que me quedaría con él, pero esta canción me supera. En cuanto termina salgo andando ligero pero, cuando estoy llegando a la puerta, literalmente salgo corriendo.

-- Matt. --

Termino de cantar. Estoy abrumado. Me rodean. Me están alagando. Me sonrojo, pero me siento bien. Me gusta. Busco con la mirada a JC. Necesito ver su sonrisa. No lo veo.

—¿Dónde está JC?

—No lo sé. Ha salido —me dicen.

—¡Matt!, vamos le he visto casi literalmente salir corriendo —me dice Andrew. «Parece preocupado», pienso.

—Voy con vosotros —nos dice Norris.

Salimos los tres. Tardamos un poco en localizarlo. Tiene la frente apoyada en la pared. Está dando golpes en ella con el dorsal de su mano cerrada.

—¿Qué le pasa? —nos pregunta Norris.

—No lo sé —les digo.

—Tenía las lágrimas saltadas cuando has terminado de cantar. Creo que se ha quedado hasta el final para no estropearte la canción —me dice Andrew.

—¿Creéis que será por ella? Aún sigue enganchado —nos pregunta Norris.

—Creo que si —le dice Andrew.

—Si se acuesta con quien le apetece —nos dice Norris.

—Eso no quiere decir que la haya olvidado —les digo.

Me acerco a él. Le cojo el puño para que deje de dar golpes. Lo intento girar, pero se resiste. Insisto un poco más. Deja de resistirse. Me mira una milésima de segundo. Tiene las mejillas llamas de lágrimas. Apoya su cabeza en mi hombro.

—Estoy aquí.

—Sigo sin entenderlo —me dice.

Los otros dos se acercan. Le ponen cada uno una mano suya en su hombro.

—No lo vas a conseguir por muchas vueltas que le des —le digo.

—Debería odiarla. No seguir amándola —me dice.

—Necesitas más tiempo. No creo que seas capaz de odiarla nunca, sino no serias tú.

—Fue la primera película que vi con ella —me dice. «¿Entonces, le gusta las comedias románticas o solo las veía por ella? Dice que no le gustan. No sé si me ha mentido», pienso.

—Tomate el tiempo que necesites. Cuando estés listo volvemos o nos vamos. Lo que te apetezca —le digo.

Casi media hora después volvemos los cuatro. Ya venían algunos a buscarnos. Le hemos dicho que su hermano Iván lo estaba llamando y, ha salido para hablar cómodo con él. El resto del tiempo nos quedamos con todos.

Volvemos a su casa sin pasar por donde los gais. No estamos de humor ninguno de los dos. Una vez acostados, Matt me abraza.

—¿Qué haces?

—Acomodarme para dormir. ¡Buenas noches!

—Siento lo de antes.

—Duérmete. Tengo sueño.

—Me gusta mucho escucharte cantar. ¡Buenas noches!

El sábado nos encontramos con Diego y su grupo. Nos unimos todos, ya que le dije que ayer celebrábamos el reencuentro que no podía estar con él. Saludamos y charlamos con ellos un rato.

Erika, me propone marcharnos. La rechazo. Le dejo claro que eso no va a volver a suceder, que no me volveré a interponer entre ellos. No le hizo mucha gracia. Le di un pico a Diego y con eso quedó zanjado todo.

Me llama Bianca para saber por dónde estoy. Viene a recogerme y me marcho con ella, ante la mirada de Diego, Erika, y de todos los demás.

-- Matt. --

—¿Quién es esa? —me pregunta Diego.

—Bianca —le respondo.

—¿Desde cuándo está con ella?

—Desde la semana pasada.

Dos fines de semana después. Diego ha empezado a venirse con nosotros todos los fines de semana. Le he dicho que salga con sus amigos, pero dice que prefiere estar con nosotros. Eso nos está cortando el rollo a Matt y a mí de irnos por dónde salen los gais.

Hoy es viernes. Estamos en uno de los pubs hablando de irnos a dar un paseo para ligar con chicas cuando me suena el móvil. Me aparto y respondo.

—¿Quién te ha llamado? —me pregunta Diego cuando vuelvo.

—Pronto lo sabrás —le respondo y, sigo charlando con los demás. Unos veinte minutos después aparece Paulo.

—¡JC! —me llama en cuanto entra.

—¡Hola! ¿Qué haces por aq… —Se me hecha encima, haciendo que me doble. Me besa sin dejarme hablar.

—Creo que eso responde a tu pregunta. Te echaba de menos.

—No vuelvas a hacer eso.

—¿Por qué?

—Porque es vulgar, ordinario, de mala educación e incómodo para los demás —le digo. Se lo presento a todos.

—¿Desde cuándo os conocéis? —le pregunta Diego.

—Desde el verano. Coincidimos en unos de los cursos de medicina. 

—¿Habéis pasado todo el verano juntos? —le pregunta.

—No, solo hice el primer tramo de curso. Después fui a Brasil a visitar a mi familia. Ya me han dicho que bordaste todos los exámenes —me dice. Me rio—. Lo que más echo de menos de ti es esa sonrisa que tienes.

—¿Qué tal los demás?

—Echándote de menos. Kara, quería venir, pero no me apetecía compartirte con los demás. La próxima vez vendremos todos.

—Avísame para irme de Londres —le digo riéndome.

—Da igual, te buscará en los confines de la tierra, es Kara. —Vuelvo a reírme— Dice que no ha tenido una buena conversación con nadie desde que has vuelto a Londres, ni un buen compañero de baile. ¿Qué haces en un pub? Creía que estarías en la discoteca.

—Se te olvida que tengo dieciséis años. Una cosa es ir con un grupo mayor, donde doy el pego y, otra es colarme con ellos en la discoteca.

Él les da un repaso a mis amigos.

—Tienes razón.

—¿Ya has ido a la discoteca? —me pregunta uno de ellos sorprendido.

—Sí —le respondo sin darle importancia.

Seguimos un buen rato con todos, hasta que nos marchamos los dos.

-- Cumpleaños de JC. --

JC. Hemos celebrado mi cumpleaños con la familia de Matt. Me han regalado ropa y complementos, a pesar de que les dije que no necesitaba nada, que era suficiente con pasar los fines de semana en su casa.

De ahí nos vamos a celebrarlo con los demás. Por lo visto han quedado en un sitio nuevo. Es Matt quien me guía. Reconozco la calle a la que acabamos de llegar.

—¿Vamos al piso de Diego?

—Sí. Se empeñó en montarte una fiesta sorpresa. Ya están todos esperándonos.

—¡Felicidades! —me gritan todos en cuanto entramos.

—¡Gracias! —les digo con entusiasmo.

Me relaciono con todos. Le voy dando las gracias personalmente por asistir. Pido como deseo: Despertar mañana con dieciocho años, para poderme independizar y, no tener que aguantar más a mis padres. Nos comemos la tarta y, empiezo a abrir regalos. Tengo de todo, ropa, complementos, libros y algunas cosas más. Me dejo para el final el de Diego y Matt.

—¿Te gusta? —me pregunta Diego nervioso en cuanto lo he abierto.

—Sí, mucho. Gracias —le digo.

Se acerca a mí y, me da un piquito. Abro el de Matt.

—¡Matt!, muchas gracias —le digo soltándolo y yendo a abrazarlo. Lo hago con tal ímpetu que lo levanto del suelo.

—¿Qué le ha regalado? —escucho que preguntan mientras estoy estrujando a Matt. Lo suelto y, le doy un beso en la cabeza.

—Manual de Suturas y Nudos Quirúrgicos. —Lee Norris el título del libro.

—Kit quirúrgico completo de suturas —Lee Andrew.

La mayoría, cuando empiezan a irse, están entonados. Algunos incluso diría que algo más. Han bebido lo que han querido. Había de todo en el piso. Aunque Diego nos proteste, Matt y yo le ayudamos a recoger. Una vez hemos terminado.

—Gracias, por todo —le digo.

—Me conformo con que hayas disfrutado.

—Sí, mucho. Ten. No puedo aceptarlo —le digo devolviéndole el reloj que me ha regalado.

—¿Por qué? Te ha gustado. Quédatelo.

—Porque no es un regalo de amigo.

—Lo sé. Quiero que seamos algo más.

—Creía que lo teníamos los dos claro desde el principio. No hay más. Solo somos amigos que disfrutamos juntos. No voy a aceptarlo. Es demasiado. La fiesta ha sido más que suficiente.

—Pero yo…

—Diego, no, de primera hora ya sabías lo que era.

—Al menos quédate conmigo. Pasemos la noche juntos. Quédate a dormir. Acercamos a Matt a su casa y, mañana te llevo a la hora que me digas —me pide poniendo su mano en mi cuello, haciendo que me agache y, apoyando su frente en la mía.

—Me gusta dormir solo, ya te lo he dicho. —Matt se queda mirándome desconcertado.

—No me has dejado dormir contigo, ni siquiera cuando he ido a visitarte a Oxford. Pasa la noche conmigo. No es tanto.

—Sí lo es. No hay más de lo hacemos. Solo es sexo, Diego.

—¿Por qué con él, no? Siempre estás para él. Si Matt, iba a visitarte, me pedias que no fuera, que no tenías tiempo para mí, que se lo dedicabas solo a él, pero si bajaba yo estábamos con tus compañeros. Luego, tienes a Paulo y a Bianca, además de a mí.

—Solo me estoy divirtiendo.

—¿Soy para ti lo mismo que Paulo y Bianca?

—No, somos amigos.

—¡Pero no tan especial como él!

—No me hagas elegir entre tú y Matt. Siempre va a ser él. Es mi mejor amigo. Él es muy importante para mí.

—¿Más que yo? ¡Te doy todo! No te acuestas con él.

—Diego… —lo llamo separándome de él.

—Sí, solo es sexo.

—No puedo darte más de la amistad que te brindo. Decide que quieres hacer. Ahora nos vamos. No quiero que regañen a Matt por mi culpa.

—¡Feliz cumpleaños! —me dice besándome. Me dejo por si es un adiós.

-- JC. Fuera del piso de Diego. --

—Siento que hayas tenido que presenciar eso.

—¿Él ha ido a verte? —me pregunta algo decaído.

—Sí.

—Nosotros también hemos estado con tus compañeros. ¿Por qué no se lo has dicho?

—No hubiera solucionado nada.

—Si sigues haciendo lo que hasta ahora, probablemente te pase eso más de una vez.

—Por eso, suelo cambiarlos con frecuencia e intento que unos sepan de otros si es posible, para dejárselo claro. No quiero perder a Diego. A mi manera, es especial para mí, pero no como él quiere, solo por ser mi primer chico y, es un buen…, compañero de sexo.

—Solo sexo.

—Le tengo aprecio. Me cae bien. Me gustaría que siguiera en mi vida cuando dejemos de acostarnos, pero eso dependerá de él. Gracias, por tu regalo. Me encanta.

—¿Qué deseo has pedido?

—Un imposible: Despertar mañana con dieciocho años, para poderme independizar y, no tener que aguantar más a mis padres.

—¿Por qué me lo has contado? Así no se te cumple. —Me rio. Él lo hace conmigo— Da igual, es un imposible como bien dices.

—¿Y tú que pediste? ¿Se te ha cumplido? —le pregunto. Se sonroja.

—Aún no y, no pienso contártelo. Quiero que se me cumpla —me dice más rojo.

—Mi dulce y tierno Matt —le digo feliz y sonriente. «Él siempre me anima o me consuela, según necesito», pienso— ¿Quieres que demos una vuelta por dónde los gais?

—¿Cargados con tus regalos?

—¿Por qué no? —le digo encogiéndome de hombros.

—No. Vámonos a dormir.

—Como quieras, aburrido —le digo echándole mi brazo por encima de su hombro. Lo pego a mí y, le doy un beso en la cabeza.

—No hagas eso en la calle —me dice avergonzado apartándose.

—Aburrido —le digo haciéndole lo mismo, pero dándole varios besos seguidos.

—Y tú demasiado liberal —me dice forcejeando para que lo suerte. Lo hago. Me rio a carcajadas—. Estás llamado la atención.

—Pasa del mundo. Divierte y disfruta —le digo.

—Sigue andando —me dice. «Pedí: Que me besará y lo hizo el mismo día de mi cumpleaños, pero no en la cabeza, precisamente», piensa Matt.

Aunque llegáramos algo tarde, colocamos mi ropa en la parte que me ha cedido de su armario.

-- Sábado por la mañana. --

JC. Me despierto temprano. Dejo durmiendo a Matt. Cojo mi Ipod y, el regalo que él me hizo. Están todos durmiendo. Me quedo en el salón de arriba. Me estudio cómo va la primera sutura. Me pongo mi Ipod. Cojo el kit y a practicarla.

-- Los padres de Matt --

—Hay luz en el salón. Es raro.

—Los chicos entrarían anoche a algo y se la olvidarían encendida —me dice George.

Entramos los dos. Está JC concentrado y enfrascado. No se ha dado cuenta que hemos entrado. Está radiante. Tiene la misma alegría que cuando nos hablaba de ella. Esos ojos vivos y alegres.

—¡Buenos días! —le dice George.

—¡Buenos días! Perdón no me he dado cuenta que estabais aquí —nos dice quitándose los auriculares. Está feliz.

—¿Cuándo te has levantado? —le pregunto.

—No sé. No mire la hora, pero no había amanecido.

—¿Os divertisteis anoche?

—Sí, mucho.

—¿Quién te ha regalado eso? —le pregunta George.

—Matt.

Miro a George, ninguno de los dos sabíamos nada. Vino con nosotros a comprar la ropa y, nos dijo que era suficiente.

—¿Desayunas o esperas a Matt?

—Lo espero.

JC. Cuando se levanta nos bajamos a desayunar. Luego nos ponemos a estudiar. Él del internado y yo sigo con el Kit. Nos avisa el padre para almorzar.

—Aún sigues con eso.

—Sí.

Después de almorzar, nos sentamos a ver una película todos juntos. Lo hago con el libro de suturas.

Matt. JC se ha quedado dormido en el sofá. Me levanto. Le quito el libro. Lo tapo y, le acomodo la cabeza.

—¡Mari, déjame dormir! No quiero irme a casa —dice en español.

—¿Qué ha dicho de Mari? —me pregunta mi madre en ingles.

—Aún la sigue queriendo y la echa de menos —les digo.

Todos nos quedamos mirándolo unos segundos. Me siento en el sofá con cuidado para no despertarlo.

-- Lunes. --

JC. Ya he terminado en el club de ajedrez, no sé si Matt también habrá terminado en el de matemáticas o tendré que esperarlo para salir a correr juntos. Entro en la habitación no está. Tengo una caja encima de la cama. Miro la dirección. Es de mis abuelos. La abro con impaciencia.

Hay dos tarjetas. Me siento en la cama. Las leo. Una de es de mis abuelos, y la otra de Iván, deseándome feliz cumpleaños. Abro el regalo de Iván, son dos gorros de cirujano. Sonrió. Hago lo mismo con las de mis abuelos. Salgo corriendo de la habitación con él en las manos, aunque no está permitido.

—¿Estás bien? —me pregunta Andrew.

—Sí —le grito mientras sigo corriendo.

—No está permitido correr, ni gritar.

—¡Matt! ¡Matt! —lo llamo alto abriendo la puerta del club de matemáticas, sin haber llamado antes.

—¡JC! —me llama preocupado poniéndose de pie. Me voy hacía él y, lo abrazo.

—Mira —le digo. Está avergonzado, pero en cuanto lo ve, se sobreexcita.

—¿Quién?

—Mis abuelos. —Ahora es él, quien me abraza— Iván, me ha enviado dos gorros.

—Así no se debe entrar en los sitios, JC —me llama la atención el profesor de matemáticas, que es quien los vigila y les enseña.

—Perdón. Lo siento —le digo.

—Tu primer endoscopio.

—No, señor. Es un fonendoscopio.

—Parece bueno. A cuidarlo y disfrutarlo —me dice sonriente

—Gracias, señor. Perdón, de nuevo. Siento haber interrumpido. —Me marcho. Me cambio de ropa y, espero a que llegue Matt.

-- Matt. --

—¡Hola! —le digo entrando.

—¡Hola! —Ya está estudiando. No pierde el tiempo. Aprovecha cada segundo que tiene, para poder dedicarse el fin de semana a medicina.

—Me cambio, y salimos a correr.

—Vale.

Me dejo sin poner la parte de arriba. Estoy nervioso. No sé si va a aceptar o si le hará ilusión. Me acerco a su mesa.

—¡JC! —lo llamo. Me mira al fin. 

—¿Sí?

—Quiero que pruebes el fonendoscopio conmigo.

Estoy muerto de vergüenza y muy rojo. Se queda mirándome sin decirme nada. «En mi cabeza sonaba mejor y, me había imaginado la escena de otra forma», pienso.

—Me hace ilusión que el primer corazón que escuches sea el mío.

—De acuerdo.

Se levanta. Saca la caja del armario. La pone en la cama. La abre con cuidado. Lo extrae. Se acerca a mí. Se me acelera más el corazón. Va a tocarme. Me tenso. Me pongo aún más rojo. Observo cómo lo frota para quitarle el frio. Se lo coloca en los oídos. Vuelve a frotarlo. Al fin lo pone en mi corazón. Ni siquiera me ha rozado con sus dedos. Pasamos unos segundos mirándonos a los ojos. Poco a poco, va apareciendo una sonrisa en su cara. Esa sonrisa por la que todo el mundo se derrite.

—¿Quieres escucharte? —me pregunta sin dejar de mirarme y sonreír.

—Sí —le digo en un susurro.

Me lo quita del corazón. Se lo extrae de sus oídos. Me lo coloca en los míos. Vuelve a poner la otra punta en el mismo sitio. Sigue sin tocarme.

—¿Qué te parece?

—Es fantástico —le digo devolviéndole la sonrisa, aún puedo notar que sigo rojo.

—Salgamos a correr —me dice soltándolo.

Va a quitármelo de mis oídos, pero le pregunto:

—¿Puedo escuchar el tuyo?

—Sí, claro —me dice.

Se levanta la parte de arriba y se lo posiciona. Suena tan diferente del mío. Él está tranquilo, relajado.

—Nota la diferencia —me dice respirando en profundidad. Se lo pone en el lateral y vuelve a respirar con la misma profundidad. Por último, se gira y me dice—: Ponlo en la parte media alta de la espalda en diferentes sitios y escucha.

Aprovecho y, apoyo la punta de mis otros dedos en ella. Unos segundos después apoyo mi otra mano en su espalda, con la excusa de sujetarle la ropa.

—Suena diferente al mío —le digo sonriente.

—Presta atención ahora y cuentas las pulsaciones —me dice girándose y poniéndoselo en la cara interna de su muñeca izquierda.

—¡Se escuchan! Gracias —le digo devolviéndoselo.

—Los latidos del corazón, se pueden escuchar si pones uno de los oídos pegados al pecho de la persona, sin necesidad de esto. No es lo mismo, pero se escuchan —me dice.

Le levanto la ropa. Pego mi oído a su pecho. Le pongo mi otra mano en su cadera e intento escuchar, pero solo escucho como retumba el mío dentro de mi caja torácica.

—¿Nos vamos a correr? —me pregunta unos segundos después.

—Sí, solo quería comprobarlo —le digo soltándolo.

Lo recoge, con el mismo cuidado con el que lo ha sacado. Se arregla la ropa. Termino de vestirme y, dejamos la habitación.

No he vuelto a ver a Diego. Tampoco he querido llamarlo para darle tiempo y espacio. No sé si hago bien. Me he estado viendo solo con Bianca. No he querido buscar a nadie más de momento, pero quizás debería haberlo hecho.

Llegaron las vacaciones de invierno. Me llevo como equipaje los libros del internado y medicina. Tengo que pasar quince días en familia. Al menos tengo a Iván y a mis abuelos.

11. VACACIONES DE INVIERNO.

JC. Viernes 25 de octubre. Llego de madrugada. Le mando un mensaje a Matt antes de salir de la sala de embarque. Me esperaban mi madre y mi hermano Iván. Mi padre y Fred están acostados cuando llego. Fred está cursando segundo de arquitectura en Madrid. Me paso casi toda la noche hablando con Iván y, dormimos juntos.

Cuando me despierto es casi la hora de almorzar. Él ya no está. Cojo ropa y, me voy a la ducha. Me visto cómodo. Salgo de la habitación. Llego la hora de estar todos juntos.

—¡Buenas tardes! —saludo. Están mis padres y mi hermano en el comedor— ¡Hola, papá! ¡Fred! —mi padre me da dos besos. Fred levanta su mano a modo de saludo. Mi madre me sonríe e Iván también.

—¿Cómo estás? ¿Has dormido bien?

—Bien, gracias. Descansado. ¿Puedo sentarme?

—¿Por qué pides permiso? Siéntate sin más —me dice mi madre.

—Gracias.

—He pedido que te hagan tus comidas favoritas. Llevas demasiado comiendo comida inglesa.

—Gracias, mamá.

—Empecemos a almorzar —nos dice mi padre.

—¿Cómo llevas las clases? —me pregunta mi madre.

—Bien.

—¿Las regatas?

—Bien.

—¿El ajedrez?

—Bien.

—¿Cómo está Matt?

—Bien.

—Deje de responder así, hijo —me dice mi madre.

—Vale.

—¿Algo que contarnos?

—No.

—¡Hijo! —me dice mi madre algo exasperada.

—¿Sí, mamá?

—¿Quedamos en que te comportarías? —me dice mi padre.

—Y lo estoy haciendo. Estoy aquí como me habéis pedido.

—Está noche tenemos una gala. Estarán allí tus compañeros y amigos.

—Ya no son ni mis compañeros, ni mis amigos. Hace más de un año y medio que no tengo contacto con ellos. Mi vida ya no está aquí.

—¿No los has llamado? —me pregunta mi madre sorprendida.

—No. —«No me apetecía estar dando explicaciones o tener que estar mintiéndoles. Tampoco he respondidos sus mensajes», pienso.

—Vas a ir esta noche. Te guste o no —me dice mi padre.

—A la hora que me digáis que esté listo lo estaré. ¿Cuándo puedo ir a visitar a los abuelos?

—Puedes salir cuando quieras, Juan ¿Qué te pasa? —me pregunta mi madre.

—Por favor, me gustaría almorzar con ellos mañana y, volver para cenar, sino necesitáis que este en otro sitio.

—Puedes ir, pero…

—¿Puedo levantarme, por favor?

—A penas has comido —me dice mi madre.

—No tengo ganas. Me gustaría irme a estudiar, por favor.

—Quédate sentado, no hemos terminado de comer —me ordena mi padre.

—¿Tan inglés te has vuelto que ya no quieres la comida de aquí? —me pregunta Fred burlón.

—Sencillamente, es que no tengo hambre. Tengo mucho que estudiar. Por favor, ¿podría irme a hacerlo?

—Ve —me dice mi madre.

—Gracias —les digo levantándome.

Cuando termina de almorzar se viene Iván conmigo. Pasamos la tarde en mi habitación estudiando y jugando. Me arreglo. Me marcho con mis padres y Fred.

-- Gala. --

JC. Estamos sentados en la misma mesa con dos familias más. A mi hermano Fred y a mí, nos han emparejado con sus respectivas hijas. Las conozco a ambas.

—Fred, está estudiando segundo de arquitectura y Juan, su equivalente a segundo de bachillerato en Londres —les explica mi madre.

—Juan, se empeñó en que quería estudiar en el extranjero —les comenta mi padre. «Mira que bien, y yo sin saberlo», pienso.

—Va a ser cirujano plástico —les dice mi madre.

—¿Es eso cierto? —me pregunta la madre de mi acompañante.

—Paso a paso, primero debo terminar segundo de bachillerato y pasar las pruebas.

—¿Qué pruebas? —me pregunta mi madre.

—Mas o menos algo parecido a selectividad.

—Va a ser un cirujano plástico estupendo. Ya estuvo el verano pasado realizando cursos de medicina. Termino entre los mejores siendo el más joven, y sus primeros cursos. Tendrá su propia clínica —les explica mi madre.

—¿Es eso cierto? —me pregunta mi acompañante.

—Si, estuve estudiando medicina en verano.

—Afortunada la mujer que se case contigo, siempre estará bella —me dice la madre de Cintia.

—La mujer, mientras más natural, más hermosa —le digo. Todos se ríen, menos Fred y yo.

Siguen hablando de lo maravillosos que somos todos sus hijos y, de lo afortunado que serán los chicos que se casen con sus hijas. A no ser que me pregunten algo no interactúo.

—Sonríe Juan, que se te está pegando el humor inglés —me dice mi madre.

—Va a ser que está pensando en una chica inglesa —me dice la madre de Cintia.

—Sí, eso será —les digo mostrando por primera vez una sonrisa. Estaba pensando en lo que estaría haciendo con Matt y los demás. Esperando a que llegará Bianca para irme con ella.

—Juan, ¿estás bien? Apenas has cenado.

—Estoy algo desganado, mamá. —Tengo el estomago cerrado desde que me baje del avión. Si me excedo comiendo terminaré vomitando.

Terminamos de cenar. Pasamos a la sala de copas y bailes. Se acercan mis amigos a saludarme.

—¡JC! ¿Cuánto tiempo? —me dicen algunos abrazándome.

—Deberías habernos avisado y, hubiéramos organizado una fiesta.

—No lo pensé. Lo siento.

—¿Sigues castigado sin móvil?

—No.

—¿Por qué no nos has llamado?

—Estoy acostumbrado a no usarlo. En el internado no me lo permiten y, como me paso allí las semanas completas.

—¿No sales?

—No mucho. Estoy para estudiar. A mis padres no les gusta que salga por si me ocurriera algo. Después de todo estoy en un país extranjero. Algún fin de semana consigo permiso para salir, y me alojo en la casa de mi amigo Matt, pero poco más.

—¿Qué fue lo que hiciste? —me peguntan uno de mis amigos.

—Fue tan de repente que te enviaran interno al final del curso —me dice otro amigo.

—Un simulacro para saber si me gustaría irme a Londres. Lo pedí yo.

—Tenemos que vernos y, hablar tranquilo —me dice uno de mis amigos.

—Estoy ocupado. Tengo mucho que estudiar. Tienen un nivel muy alto.

—Luego sigues con ellos. Sácame a bailar —me pide mi acompañante.

—¡Al fin!, sin padres —me dice en la pista.

—Sí —me limito a decirle. Me posiciono para bailar con ella.

—Podemos quedar sin ellos. ¿Qué te parece vernos mañana?

—Gracias, pero estoy centrado en los estudios. No me interesa empezar una relación ahora mismo. Además, ya tengo planes para mañana. —En cuanto terminamos de bailar, me deja libre.

Me voy a un rincón. Se me acerca mis antiguos compañeros y amigos. Seguimos charlando.

—¿Estás muy raro? —me dice uno de mis amigos.

—Cuéntanos el verdadero motivo por el que estás en Londres.

—Te castigaron y te quitaron de todo. No nos dejaban ir a visitarte los fines de semana, ni en verano tampoco. No lo elegiste tú.

—Todo fue porque les dije que no quiera estudiar ingeniería, sino ser cirujano.

—Nunca nos dijiste que quieres ser cirujano —me dicen algo recriminatorio.

—No lo vi oportuno, hasta que llegará el momento de revelarlo. Ya conocéis a mis padres, me tenían toda mi vida planeada. Se lo comenté. No se lo tomaron bien al principio. Me aislaron de todo. Me mandaron unos meses interno, como castigo, más el verano, pero como no cambie de idea, me concedieron enviarme a Londres. No hay nada más. Quiero estudiar en Oxford. Solo me estoy garantizando la entrada.

—Lo estáis acaparando. Sácame a bailar —me dice Cintia, cogiéndome de la mano y tirando de mí.

—Cintia, no me apetece.

—Me da igual —me dice.

—Sigues sin interesarme. No ha cambiado nada que me haya ido fuera —le digo en la pista.

—Pero tú a mi sí. ¿Por qué no desaparecemos un rato y nos divertimos?

—No cuentes con ello —le digo.

Termino la canción con ella y me marcho dónde puedo sentarme. Mis amigos y algunos compañeros se reúnen otra vez conmigo. Me cuentan que cosas le has ido pasando. Les hablo de cómo es estar internado y de mis nuevos amigos. Observo como Cintia acapara a Fred. No va a servirle de nada si cree que con eso va a despertar mi interés.

-- Domingo. --

JC. No desayuno. Me voy directamente a la casa de mis abuelos. Iván se viene conmigo. Allí si como algo más. Me animo contándotele cosas. Les hablo de todo. Le vuelvo a dar las gracias por el fonendoscopio, queda claro la ilusión que me hizo.

De allí llamo a Matt para poder hablar tranquilo con él, está preocupado por mí espero haberlo tranquilizado. Volvemos a casa.

—¡Buenas tardes!

—¿Qué tal están los abuelos? —me pregunta mi madre.

—Bien. ¿Puedo salir a correr?

—No tienes que pedir permiso, Juan. Haz lo que quieras. Recuerda que tienes el gimnasio y la piscina. Te gusta nadar.

—Prefiero salir a correr. ¿Puedo?

—Sí, hijo, sí. Han estado tus amigos a visitarte. Han dicho que volverán mañana.

—Gracias. Voy a cambiarme.

Me preparo para salir. Me acompaña Iván. Regresamos. Pido permiso para ducharme. Me dicen que en cuanto termine cenamos. Directamente me acuesto cuando salgo de la ducha.

-- Lunes. --

JC. Cuando aparece Iván en mi habitación, llevo tres horas levantado estudiando. Me pide que lo acompañe al instituto. Le explico que no puedo, que no quiero verla. Ella sigue enseñando allí. Él me sonríe con tristeza y me deja estudiando.

—¡Juan! A desayunar.

—Me gustaría terminar de estudiar esto, por favor, mamá. Ahora cuando termine lo hago, pero si ves conveniente que os acompañe, voy ahora mismo.

—No, hijo, no. Termina de estudiar.

—Gracias, que tengáis un buen día en el trabajo.

Casi dos horas después. Llaman a la puerta de mi habitación.

—¿Sí?

—Con permiso —me dice la cocinera.

—¿Qué pasa, Ana?

—Anoche no ceno. Me lo ha dicho, Iván. No ha desayunado tampoco. Van a dar las doce, aún no ha comido nada. Le traigo algo, señorito Juan —me dice dejándome la bandeja en el escritorio.

—Nunca me ha gustado que me llames así.

—Ni que le hable de usted, pero es lo que hay. Debe comer. Va a enfermar.

—No tengo ganas.

—Me voy a quedar aquí hasta que te lo comas —me dice sentándose en mi cama.

—¿Cómo están tus hijos?

—Mejor que tú. Tienes cara de pepino amargo, JC.

—Quizás no solo sea la cara, quizás lo esté.

—Come. Te he dado de comer, así que no me obligues a volver a hacerlo. Mi hijo mayor, está trabajando en…

—Gracias —le digo cuando he terminado.

—Vuelvo a mis labores, mi niño. Todo pasa. No hay mal que cien años duré.

—Ni cuerpo que lo resista.

—Ni cuerpo, pero tú eres fuerte. Volverás a enamorarte —me dice dándome unas palmadas en mi hombro. Coge la bandeja y se marcha.

Sigo estudiando hasta la hora del almuerzo. Lo hago en familia, mejor dicho, los acompaño. Iván, se viene a estudiar a mi habitación. Me deja solo cuando aparecen los amigos que vi anoche y, algunos más. Charlamos un rato. Se van. Me preparo para salir a correr. Pido permiso. Voy al gimnasio me ejercito otro rato. Me ducho. Me voy a la sauna y, de ahí a la cama.

Me paso así la semana hasta el viernes. Lo acompaño a otro evento, más de lo mismo. El sábado otro más. Mis amigos insisten en que me vaya con ellos de marcha cuando ha terminado el evento, pero me marcho con mis padres. Ya no me siento cómodo e integrado con ellos. Me parece que estoy fuera de lugar. El domingo vuelvo a ir con mis abuelos, acompañado de Iván. Solo falta otra semana más.

La siguiente semana, aún estudio más horas. Me ejercito todavía más. Necesito desestresarme con algo y no me sirve solo pasar tiempo con Iván. Echo mucho de menos a Matt.

12. VUELVO A SER LIBRE.

Matt. Estoy deseando llegar al internado. Quiero ver como está. Siempre me ha dicho que se encontraba bien, pero tengo mis reservas.

—Ya veras como estás preocupado por nada. Os ha venido bien estar separados estos días —me dice mi padre bajándonos del coche.

—No puede seguir así. Te estás haciendo daño y engañándote tú mismo —me dice mi madre.

—No empecéis otra vez con lo mismo. Estoy bien. Lo tengo controlado.

—Si tú lo dices, hijo —me dice mi padre.

—Solo estoy preocupado. No hay nada más. Ya sé que nunca llegaremos a tener nada, pero es un buen amigo.

—Vamos a ver cómo está —me dicen.

Entramos. Noto como se me acelera el pulso. Llegamos a la habitación. Está su mochila y, su ropa tirada por la cama, eso sí que es raro, siempre es ordenado. Salimos fuera. Pregunto por él.

—¿Habéis visto a JC?

—Está corriendo.

Nos marchamos al patio. Me da un vuelco el corazón en cuanto lo veo.

—Al fin llegas. Se va a hacer daño. Le hemos dicho que pare, pero no nos hace caso —me dice Andrew.

—Lleva así diez minutos —me dice Norris. Está corriendo a todo lo que da.

—Llego. Nos saludó. Se fue a la habitación. Se cambió y, se puso a correr. Tiene ojeras y, está más delgado. No ha querido contarnos nada, aunque le hemos preguntado —me dice Andrew.

—Ya lo veo —les digo mirándolo.

—¿Sabes qué le ha pasado en Madrid?

—¡Qué no le sienta bien! —les digo mirando a mis padres.

Me salgo al patio. Me pongo dónde se que me va a ver, aunque este corriendo.

—¡Matt! —me grita en cuanto me ve. Viene hacia mí. Me abraza. Me da un beso en la cabeza. Me sonrojo— Ya he vuelto.

—Ves como no estabas bien —le grito.

—Ahora sí, estoy aquí.

—Estás ojeroso y más delgado —le digo molesto.

—Vamos, que tengo que ducharme —me dice echándome su brazo por encima y tirando de mí.

—¿Por qué has salido a correr?

—Para sentirme libre y, abrirme el apetito antes de que me regañes por no cenar —me dice soltándome. Abre la puerta y entramos dónde están todos.

—¡Hola! —le dice saludando a mis padres y abrazando a mi hermana.

Nos despedimos. Le acompaño a ducharse. Tiene los músculos más marcados que antes. Cenamos. Nos vamos a nuestra habitación y charlamos.

JC. Han pasado casi cuatro semanas desde lo de Madrid. Sigo sin ver a Diego, creo que lo perdí como…, todo. Nos centramos en estudiar. Matt no ha querido volver por dónde los gais. Me he centrado en Bianca nada más.

Estamos en el puente de diciembre. Esta noche quiera Matt o no, vamos a ir, con suerte liguemos los dos.

—No quiero ir —me dice Matt.

—¿Por qué no?

—Porque… —se queda callado. «Si vamos, puede que se lie con un chico, de momento solo está con Bianca», piensa Matt.

—Por eso mismo vamos a ir. Tú tienes que ligar y yo también —me lo llevo casi a la fuerza. Allí nos encontramos a Diego y a Paulo.

—¡Hola! ¿Cómo estáis? —les pregunto con alegría.

—Cuanto tiempo. Me alegro de verte —me dice Paulo.

—Y yo.

—Creíamos que estarías en Madrid, como es puente —me dice Paulo.

—No, les dije que tengo que estudiar. Bajo para Navidad.

—¿No sabía que veníais por aquí? —me dice Diego.

—Algunas veces.

—Os invito. Tomemos algo los cuatro juntos —me dice Paulo, tirando de mí. Nos adelantamos dejando atrás a Diego y Matt—. ¿Has venido a buscar una nueva pareja?

—Más o menos. ¿Tú no deberías estar en Oxford?

—Me gusta Diego. Quiero empezar una relación seria con él. —Eso me sorprende.

—Me alegro mucho por los dos. Diego, es estupendo, pero necesitaras que le des tiempo está pasando por un mal momento.

—Sí, tú. Me lo contó. Vine a verte, pero me comentaron que estabas en Madrid. Nos encontramos por casualidad, estuvimos hablando y, desde entonces intento venir todos los fines de semana o, que él vaya a verme. ¿Espero que no te moleste?

—Para nada. No voy a poder darle lo que él quiere.

—Son muy pocos, los que no terminan enganchado de alguien, cuando se acuestan con asiduidad. No todos entienden que para algunos como nosotros, solo es sexo. Hasta que alguien te llama la atención, como es el caso de ahora, por eso, con él, me lo estoy tomando con tranquilidad. 

—No te arrepentirás, merece la pena.

—¿En qué sentido? —me pregunta con picardía.

—En todos. Él ha sido mi maestro, y no lo he superado —le digo sonriente.

—Eso promete —me dice riéndose y, mirando hacia detrás. Van Diego y Matt charlando. Eso hace que me ría a carcajadas.

-- Matt. Conversación con Diego. --

—¿Cómo estás?

—Bien —le respondo. Estoy incómodo.

—¿Habéis venido muchas veces por aquí?

—Algunas.

—Sigues pillado por él. Solo hay que mirarte. Es mejor que lo intentes con alguien.

—Eso a ti…

—¿Ha estado con alguien desde que lo dejo conmigo?

—Solo con Bianca. Te echa de menos. —Me mira incrédulo— Te tiene aprecio como amigo. Le gustaría que siguieras formando parte de su vida.

—No lo creo.

—Me lo ha dicho él.

—¿De qué se estarán riendo?

—Es JC, de cualquier cosa.

—Eso es cierto. No necesita mucho. ¿Cómo lleváis los estudios?

—Bien.

Pasamos una velada agradable, después de todo, los cuatro juntos. Me podría acostumbrar a eso. Sería maravilloso que fuéramos pareja. Volvemos a casa. Ninguno de los dos hemos ligado. JC, parece contento por haber vuelto a ver a Diego.

Ese fin de semana volvemos a vernos los cuatro en el mismo sitio. JC, tenía razón con Diego, me cae bien ahora, que no se acuesta con él.

-- Vuelta a Madrid para las vacaciones de Navidad. --

JC. Vuelve a recogerme mi madre con Iván. Además de aguantar a mi familia, también están esta vez, mis abuelos paternos en casa. Voy de gala el sábado y el domingo. Me volvieron a sentar con alguien para conocernos. Me quedé de piedra cuando, me enteré que Fred tiene una relación formal con Cintia.

Si la vez anterior salía poco de la habitación, ahora como están mis abuelos, intento que ni nos veamos. Me avisan de que va a empezar la cena de Noche Buena. Están mis cuatro abuelos, nosotros y Cintia, por lo visto hay cenan con nosotros y, mañana Fred, va con su familia. Soy él último en incorporarme a la mesa.

—Nos has hecho esperar —me recrimina don Juan.

—Perdón, lo siento. No volverá a pasar. ¿Puedo sentarme, por favor?

—A merecido la pena mandarte a Londres. Vienes con modales más refinados —me dice riéndose.

—Siéntate, Juan —me dice mi madre.

—Gracias.

—Fred, ¿cómo llevas los estudios?

—Muy bien, don Juan.

—¿Y tú? —me pregunta a mí.

—Bien, abuelo.

—Muéstrale respeto —me reprime mi padre.

—¿Qué he dicho mal? ¿Dónde está la falta de educación o respeto hacia él? —le pregunto.

—En no llamarlo: don Juan.

—Es mi abuelo. Sigo sin entender porque tengo que llamarlo don Juan. Puedo hablarle de usted por respeto, pero llamarlo: don Juan, en vez de abuelo, sigo sin comprenderlo. Me niego a hacerlo.

—A tu habitación —me grita mi padre enojado poniéndose de pie y, arrojando la servilleta a la mesa.

—Ahora mismo. Ha sido un placer. Una velada encantadora ¡Buenas noches! —le digo doblando la servilleta y, depositándola a un lado de la mesa. No abre cenado, pero al menos no tengo que aguantar a don Juan. Es que sencillamente no lo trago. Me retiro a mi habitación. Me pongo los tapones y a estudiar.

—¡Hola! —me dice Iván en cuento me quito los tapones —Te traigo el postre. No has comido nada.

—Gracias —le digo cogiéndoselo.

—¿Tanto te cuesta llamarlo don Juan?

—Sí, Iván, me supera. Me saca de quicio. No le encuentro ningún sentido. No voy a entrar en su juego. Hago lo que papá y mamá me piden, pero eso sí que no.

—Se que tienes razón, pero no es para tanto. Así evitarías discutir cada vez que estáis juntos y, enfadar a papá.

—Soy un estúpido, que no predica con el ejemplo. Te pido que tú aguantes y, te comportes cuando yo no lo hago.

—A mí me da igual, lo llamo don Juan, le saco dinero y, luego que le den. No le tengo cariño.

—Ya somos dos —Ambos nos reímos.

—Iván, nos dejas hablar con tu hermano —les pide mis abuelos maternos.

—Me llevo esto —me dice cogiendo de mis manos el recipiente del postre vacío.

—¡Feliz Navidad! —les digo dándoles dos besos y abrazándolos.

—¿Estás estudiado? —me pregunta mi abuela.

—Sí. Me ayuda a no pensar.

—Nos vamos ya. Hemos venido a despedirnos —me dice mi abuelo.

—¡Tan pronto!

—Debes comportarte mejor —me dice mi abuela.

—Es que no lo soporto —les digo.

—Ni yo, JC, ni yo —me dice mi abuelo riéndose.

—No lo alientes —le regaña mi abuela.

—Es que no aguanto sus aires de grandeza, sus estupideces y, sus excentricidades —le dice.

Empiezo a reírme a carcajadas, y mis abuelos se ríen también.

—Tiene a quien salir —le dice mi abuelo. Eso hace que nos riamos otra vez.

—Debes aguantar.

—Lo sé, abuela.

—Ten ¡Feliz Navidad! —me dice entregándome un sobre.

—No necesito dinero. Está bien con veros.

—Si lo necesitas. Tienes planes —me dice ella dándome un beso en la mejilla.

—¡Buenas noches!

—¡Buenas noches, abuelos! —cierran la puerta de la habitación.

Me vuelvo a quedar solo y, retomo estudiar.

—¡Ten! —me dice mi madre poniéndome un plato con algo de comida en el escritorio. Me quito los tapones. Voy a protestarle, pero no me deja— ¡No me digas que no tienes hambre porque no es cierto!

—Iván, me ha traído el poste.

—¡Come algo, hijo! Debes complacer a tu padre. No cuesta tanto llamarlo don Juan.

—¿Cuántas veces vamos a tener está conversación, mamá? —«Tanto como a mí llamarme JC y, no Juan. Sabiendo que no lo soporto», pienso.

—Tienes razón. En el fondo es que no tiene por donde cogerlo. —La miro sorprendido— Debe ser que me he tomado unas copas de champan.

—Eso será —le digo sonriente.

—¿Cuándo volverás a ser el de antes? Lo echo mucho de menos. Quiero a mi hijo alegre y complaciente.

—¿Y si ya no puedo ser ese, mamá?

—Solo tienes que esforzarte. Sé que puedes conseguirlo.

—Has pensado que algo se ha roto dentro de mí y ya no hay forma de unirlo.

—Solo es una mala experiencia. Se te pasará. Están todos encantados de que estés viniendo otra vez. De verte en las fiestas. Se habla de tu carrera de cirujano. De lo guapo y alto que estás. Solo algunas se quejan que te has vuelto retraído y, poco comunicativo, que te aíslas en cuanto puedes. 

—¿Y si esa es mi forma de ser, de verdad?

—Sé que no es así. Te conozco mejor que nadie. En cuanto encuentres a la chica apropiada, volverás a ser el perfecto. Mira a tu hermano Fred, ya ha acallado los rumores de lo que hizo, ahora está con Cintia, es una chica encantadora.

—No lo quiere, mamá.

—Eso, me lo esperaba de Fred, no de ti Juan. Los celos son cosa de tu hermano, no tuya.

—Está con él, por el nombre de la familia, no porque lo quiera.

—Déjalo, Juan —me dice enfadada.

—¡Feliz Navidad a ti también, mamá! —le digo poniéndome los tapones para volver a estudiar. Ella se marcha.

Alguien me agarra por detrás. Se inclina encima de mí y empieza a besarme el cuello.

—¿Qué haces? —le grito poniéndome de pie y quitándome los tapones.

—Desearte. ¡Feliz Navidad!

—Cintia, déjame en paz. No me interesas. Además, estás con mi hermano.

—Es un aburrido, el divertido y guapo eres tú.

—¿Cuánto has bebido?

—Poco. Sabes que me gustas mucho. ¿Por qué te resistes? —me dice rodeándome mi cuello son sus brazos.

—Olvídame —le digo quitándomela de encima.

La agarro de sus brazos. La saco de mi habitación y, cierro la puerta. Entre esto y, lo de mi madre no voy a poder seguir estudiando. Me pongo ropa para salir a correr.

—¿Dónde vas? —me pregunta mi padre en cuento me ve.

—A correr.

—No son horas y, no nos has pedido permiso.

—En qué quedamos. ¿Os pido permiso o no? —le digo algo exasperado.

—Vete a correr. Ten cuidado —me dice mi madre.

—Ese hijo vuestro no está bien. ¿A quién se le ocurre salir a correr a estas horas? Son más de las tres de la madrugada —escucho que le dice don Juan.

Corro más de media hora sin rumbo. Se me quedan mirando todos los que van bien arreglados por la calle. Cuando consigo algo de serenidad y tranquilidad llamo a Matt. No me responde. Pruebo un par de veces más. Voy a desistir cuando contesta.

—¿Estás bien? —me pregunta preocupado y soñoliento.

—¡Feliz Navidad! Quería ser el primero en felicitarte. Te echo de menos.

—¿Seguro que estás bien?

—Sí, me he tomado un respiro de la reunión familiar para llamarte. Siento despertarte. Me apetecía felicitarte.

—No importa. ¡Feliz Navidad, a ti también!

—¿Cuéntame cómo va tu reunión familiar?

—Aquí esta noche no es nada. Es mañana en la casa de mis abuelos paternos.

—Sí, lo olvide. Lo siento. Te dejo dormir ¡Buenas noches!

—Espera no cuelgues —me grita.

—¿Dime?

—Gracias, por llamarme.

—De nada. Duérmete, mi dulce y tierno Matt.

—También te echo de menos.

—¡Buenas noches! —le digo y cuelgo.

Vuelvo a casa paseando. Me ducho. Me meto en la sauna. Lloro hasta que me desahogo. Me voy a dormir cuando está amaneciendo.

-- Día de Navidad. --

Me despierto pasadas las cuatro de la tarde. Voy al salón.

—¿Estás que horas son de levantarte? —me pregunta don Juan, en cuanto aparezco en el salón.

—¡Feliz Navidad, hijo! —me dice mi madre dándome un beso en la mejilla.

—¡Feliz Navidad, a todos! —les digo.

—Abre tus regalos —me dice señalando el árbol. Lo hago. Tengo ropa, complementos, libros, un nuevo móvil con pantalla a color, que permite fotos y, un nuevo Ipod.

—Gracias —les digo.

—Vamos, que te preparo algo de comer —me dice.

—Ya me preparo algo con las sobras que haya —le digo.

Hoy es de los pocos días que el servicio no está por casa. Al menos no son tan tiranos. Se lo dan libre para que lo pasen con sus familiares.

—Te acompaño —me dice Iván.

—Quédate. Tengo que hablar con tu hermano —le dice mi madre. «¿Ahora qué es lo que he hecho?», me pregunto.

Nos vamos los dos a la cocina. Me siento. Ella calienta comida. Me pone todo lo que necesito.

—¿Por qué me dejaste salir a correr anoche?

—¿Por qué me preguntas eso?

—¿Por qué no me has despertado para el almuerzo?

—Escuche lo que paso con Cintia.

—¿Y?

—Tienes que romper su compromiso.

—¿Por qué yo?

—Porque si tu hermano no lo ve con sus propios ojos, no va a creerme.

—Si hago eso, va a pensar que es por venganza, por lo que me ha hecho.

—Si no lo haces, no va a querer romper el compromiso.

—Me va a odiar el resto de mi vida.

—Ya me encargaré de hacérselo entender.

—A cambio quiero algo.

—¿El qué?

—Irme.

—¿A dónde?

—Volver a Londres. Terminar las vacaciones allí. Quiero pasar un día con los abuelos y después marcharme en el primer vuelo que consiga.

—¿Por qué?

—¿Crees que Fred querrá seguir viéndome? Porque yo no tenía ningunas ganas después de lo que me hizo.

—Sí, será mejor poner distancia entre vosotros, mientras se le pasa —«Entonces no hay bastante en este mundo. Yo aún no se lo he perdonado», pienso.

—¿Tienes el número de Cintia?

—Sí.

—Déjame tú móvil.

Busco Cintia en la lista de contactos y, la llamo en manos libres.

—¡Hola, Reyes! —me dice ella.

—Soy JC. No tengo tu número. Le he cogido el móvil a mi madre.

—¿Es mi madre? —escucho que le pregunta Fred.

—No, es una amiga que se llama igual. Amor, déjame hablar con ella en privado —escucho que le pide ella— ¿Cómo qué me llamas?

—He cambiado de idea. Me gustaría verte.

—Ya sabía que salir con tu hermano funcionaria.

—Eso parece. Lo has conseguido.

—Mañana.

—Mañana, está bien.

Mi madre me niega con la cabeza y me indica que mejor el viernes.

—Perdona, mañana no puedo. He recordado que tengo que estar con mis abuelos, mejor el viernes sobre las… —Mi madre me pone cuatro dedos— …sobre las cuatro, en mi casa.

—Tenéis un almuerzo familiar en un restaurante.

—Me las apañare para estar en casa a esa hora, pero seguro que ellos siguen liados. Ponte guapa y sexy para mí. Nos lo pasaremos bien.

—De eso no tengas la menor duda. Me gustas mucho.

—No veo la hora de que llegue. ¡Hasta el viernes!

Cuelgo y le devuelvo el móvil a mi madre.

—Estarás enfermo y no vendrás al almuerzo. Para esa hora estaremos de vuelta, ya me encargo yo.

-- Viernes. --

JC. Conseguí cambiar mi billete de vuelo para el domingo. No había hueco antes. Pasé el día de ayer con mis abuelos. La mañana de hoy me la he pasado estudiando. Ellos se marchan a almorzar fuera.

Cintia llega unos diez minutos antes. Le mando un mensaje a mi madre diciéndole que ya ha llegado. Enseguida quiere ir al tema.

—¡Espera! Disfrutémoslo. No hay prisa —le digo. Pongo música—. Bailemos primero. —Me besa y me acaricia mientras bailamos. Dos canciones después me siento a horcajadas en la silla de mi escritorio— Hazme un estrictic, sin prisa, quiero disfrutarlo —le digo mordiéndome el labio. Me mira fascinada—. Seguro que ya lo has hecho antes, ¿o estoy equivocado?

—Para nada. Cuando digo que eres más divertido que tu hermano, no me equivocaba.

—Sin prisa, por favor —le digo sonriéndole y volviendo a morderme el labio.

Le voy mandando mensajes a mi madre, tapado con el respaldo de la silla. Aprovecho cuando no me está mirando. Espero que no se demore demasiado. No quiero llegar con ella a mayores. Justo cuando se está quitando el tanga aparece mi madre con Fred y el resto de mi familia.

—Serás cabrón —me grita Fred.

Se viene hacia mí y me da un puñetazo en el pómulo. Giro la cara. No me defiendo.

—Me ha obligado él. No quería —les dice ella tapándose.

—No vuelvas a pegarle a tu hermano. Tú mejor serás que te vistas. El compromiso está roto y, cuidado con lo que vas contando. Da una explicación, en la que ninguno de mis hijos salga perjudicado, sino todo el mundo sabrá que clase de chica eres y, no creo que te resulte fácil encontrar marido en el mundo que nos movemos.

—¡Mamá! la culpa es de Juan. No de ella —le grita Fred.

—Eres más inocente e ingenuo de lo que creo —le dice mi madre—. Todos al salón, ahora os lo explico. Voy a por frio para que te lo pongas en la cara.

Salen todos de mi habitación. Ella vuelve con la bolsa refrigerante.

—Siento lo del golpe.

—No es el primero que me da.

—Será el último. Ya está bien de que te golpee. Gracias, por lo que has hecho.

—Mientras me sigas permitiendo marcharme el domingo, todo está bien.

—Teníamos un acuerdo —me dice marchándose.

Sobre dos horas después entra Iván en mi habitación.

—¿Cómo está el ambiente?

—Caldeado. Fred al principio no quería creerlo. Ha tenido que mostrarle mamá todos los mensajes que le has ido mandando para creerlo. ¿Por qué lo has hecho? Es nuestro hermano, después de todo. De él espero cualquier cosa, pero de ti no. Pensé que eras mejor.

—Me lo pidió, mamá.

—Si, eso lo ha dicho ella, pero, aun así...

—Peor es que se hubiera casado con él, y lo engañara, o incluso que sus hijos no fueran ni suyos. Ella no lo quiere.

—En el fondo te importa la felicidad de Fred, aunque él se cargará la tuya. ¿Por qué no te has defendido?

—No somos iguales. Me marcho el domingo.

—¿Por qué?

—Ya conoces la respuesta. Es lo que he conseguido a cambio de hacerlo.

—Me vuelves a dejar solo.

—Lo siento.

Me paso el sábado con Iván en mi habitación, incluso hago las comidas aquí. Fred no quiere verme, así nos evitamos más complicaciones.

El domingo cojo mi vuelo que sale con retraso por las fechas en la que estamos. En vez de llegar para almorzar lo haré después. Además he tenido que facturar una maleta. Mi madre se ha empeñado en que me lleve más ropa. Como sigua así, me quedo con el armario de Matt, con esto le ocupo más de la mitad. Para mi sorpresa mi padre ha venido a despedirme también. No he avisado a la familia de Matt, quería darle una sorpresa a él.

-- Londres. --

Llamo a la puerta de la casa de Matt, parece que han salido. Le mando un mensaje:

—«!Hola! ¿Qué estás haciendo?»

—«Hemos ido a dar un paseo. Estamos merendando fuera.»

—«Te dejo para que disfrutes con ellos. Luego hablamos.»

—«¿Estás bien?»

—«Estupendamente. No debes preocuparte.»

—«Te aviso cuando haya vuelto a casa.»

—«No es necesario. Creo que puedo intuirlo. Hasta pronto, Matt.»

Me coloco el reproductor de música. Saco un chaquetón tres cuartos de la maleta sin estrenar. Me acomodo en el portal de su casa. Me tapo con él, a esperar a que regresen. Poco tiempo después se pone a lloviznar.

-- Matt. --

JC, me ha dejado más preocupado de lo que estaba. Qué quería contarme. Le habrá pasado algo. Se…

—¡Papá! Hay un bulto en la entrada de nuestra casa —le dice mi hermana.

—¡Qué dices… ¡Ah!, pue sí.

Aligeramos el paso. Conforme nos acercamos. Se distingue: una maleta grande, una pequeña, la punta de unos zapatos y, un chaquetón que está tapando…

—¡JC! —grito llamándolo.

Se destapa. Se pone de pie dejando el chaquetón encima de la maleta y, se quita los auriculares. Salgo corriendo a taparlo.

—¡Idiota! 

—También me alegro de verte —me dice con esa sonrisa que tiene.

—¿Por qué no me has dicho que…

—No te alteres…

—Como no voy a hacerlo. Estás empapado. Vas a resfriarte.

Se desabrocha con tranquilidad la chaqueta que lleva puesta. Coge mi mano y, se la pone en diferentes sitios de su pecho. Se me acelera el corazón con cada roce.

—Ves como no estoy mojado. Deja de preocuparte —me dice soltándome mi mano.

—¡¿Tu cara?! —le digo tocándosela.

—Estoy bien.

—¿Fred?

—Por una vez, me lo merecía.

—Entremos —nos dicen mis padres.

Él coge la maleta grande y su chaquetón. Le cojo la pequeña.

—¿Esa maleta grande? —le pregunta mi padre.

—Mi madre, se ha empeñado en que me traiga más ropa. No es necesario colgarla en el armario. Si no les molesta, con dejar la maleta aquí para no tener que llevármela al internado es suficiente.

—Dame —le dice mi madre pidiéndole el chaquetón.

—No es necesario. Mañana, lo llevo a la tintorería.

—No digas tonterías. Ahora mismo lo meto en la secadora para que no se estropee. Aún no lo has estrenado.

Él se lo da. Mi madre mira la etiqueta. Se le agrandas los ojos. Le pregunta:

—¿Tienes hambre?

—Sí.

—¿Qué haces aquí? —le pregunta mi padre.

—Estoy libre hasta las vacaciones del segundo trimestre.

—¿Iván? —le pregunto.

—Se ha conformado.

—¿Cómo que esta vez te ha pegado Fred con razón? —le pregunto.

—Le he demostrado que su novia no lo quería por petición de mi madre. Así he conseguido regresar antes.

—Pasa a la cocina. Te he dejado la comida allí —le dice mi madre.

—Gracias —le dice dirigiéndose a la cocina.

Lo sigo. Antes de entrar, miro a mis padres, están ambos negando. Creo que no son capaces de aceptar como unos padres dejan a su hijo marcharse sin más en estos días tan especiales. Me encojo de hombros. Les sonrió y entro.

Salimos de la cocina. Él coge la maleta grande, la abre y, empieza a sacar nuestros regalos.

—Lo siento, vienen con un poco de retraso. Charlotte, este es de parte de tus hijos y mío. —Todos nos miramos, sonreímos y no le decimos nada— George, este igualmente. Adele, este es de tu hermano y mío. Matt, este es de parte de Iván y mío —me dice dándomelo.

Leo la tarjeta y dice:

Hola Matt:

¡Feliz Navidad! Gracias, por ser un buen amigo para mi hermano. Sigue cuidando de él. Hasta que volvamos a vernos. Tengo muchas ganas, no solo de que hablemos por el móvil. Felicita a tu familia de mi parte.

Iván.

—De verdad, ¿es de tu hermano y tuyo?

—Sí. ¿Por qué te extraña?

—No, por nada.

—¿Qué te ha escrito?

—¿No lo has leído?

—No, es cosa suya.

Se la doy. La lee y sonríe.

Le ha regalado a mi madre un bolso de marca con los zapatos a juego. A mi padre una cartera con cinturón y zapatos a juego. A mi hermana una Ipod y un juego de pendientes. Estoy abriendo el mío cuando le suena el móvil.

—Perdón —nos dice apartándose. Habla en español— ¡Hola, Iván!... ¿No lo sé?... Aún no lo ha abierto… Se ha quedado embobado con la tarjeta que le has escrito… Ya te dije que ellos son de muchas tarjetas… A la mínima, te la están regalando… He recibido más, en el tiempo que llevo en Londres, que a lo largo de mi vida en Madrid… Espera que parece…

—¡Ahhhhhhhhhh! Una cámara. Mi, primera cámara y es digital —grito.

—Ya lo has escuchado. No le ha gustado nada.

—Gracias, Iván —le digo quitándole el móvil a JC—. No tenías por qué hacerlo.

—Me alegro de que te haya gustado. Mi hermano es quien la ha elegido. No se la de tiendas que visitamos antes de que se decidiera cual le parecía mejor para ti.

—Chivato —le grita JC. Ambos se ríen.

Me despido y le devuelvo el móvil para que siga con su hermano. Mientras lo hace enciendo la cámara. Le hago fotos. Me va poniendo algunas poses.

—Gracias —les dice mi familia.

—¿Móvil nuevo? —le pregunta mi padre.

—Sí, regalo de mis padres —le dice dándoselo para que él lo vea.

—Con pantalla a color y cámara.

—Eso parece.

—Ven. Quiero enseñarte que nos han regalado mis padres a mi hermana y a mí. Tú regalo está en nuestra habitación —le digo empujándolo hacía las escaleras.

—¡Espera! Déjame subir las maletas.

—Luego.

Nos vamos al salón de arriba y, le enseño el ordenador de sobremesa.

—¡Gualaaaaaaaa! Es estupendo.

—Tiene Windows XP. Los del internado tienen Windows 98. Te enseño a manejarlo.

—Vale —me dice entusiasmado.

Le doy para que arranque. Mi madre sale y vuelve con la caja de su regalo.

—Ten, JC —le dice ella.

Él lo abre espesante.

—¡Ostras!

Vemos como ha abierto los ojos y se le ilumina la cara

—Muchas gracias. —Le hemos regalado un modelo anatómico de torso.

—No te vayas a quedar levantado toda la noche —le digo.

—No tengas la menor duda —me dice sonriente sin dejar de mirarlo.

—Deja eso que te enseño el ordenador.

—Vale —me dice soltando la caja en la mesa, mientas tiro de él para irnos al ordenador. Sigue mirando la caja, aunque solo se haya separado unos pasos de ella. Se sienta a mi lado—. Explícame Windows XP.

-- JC. Día 31 de diciembre casa de los abuelos maternos de Matt. --

—¡El Español! —me grita el abuelo en cuanto me ve.

—¡Don Peirce! —le digo.

—¿Qué te ha pasado?

—Solo a mí se me ocurre ver en Madrid a un grupo de ingleses y gritarles: Gibraltar español.

—Es que Gibraltar es inglés. Es nuestra por derecho.

—De eso ni hablar. Os la cedidos en el Tratado de Utrecht en 1713. Ya es hora de que nos la devolváis.

—Nos la cedisteis en PERPETUIDAD. Ahora os aguantáis sino haber seguido peleando por ella, que hubiéramos seguido dando caña.

—Hay una cláusula que dice que si deja de ser británico, volverá a ser español.

—Es que no va a dejar de ser británico.

—Eso está por ver. Llevan años reclamando que son gibraltareños, no británicos. Quieren que le deis la independencia. Los españoles estamos deseándolo, así recuperamos El Peñón.

—Eso no va a pasar.

—Don Peirce, el tiempo lo dirá.

—Llámame Mathew. El Peñón se queda británico.

—El Peñón nos lo quedamos. Como favor, os podéis llevar todos los monos que hay, que ya tenemos bastantes en España.

—¿Por qué no tenemos que llevar a los monos?

—¿Por qué nos lo vamos a quedar? Si lo único que hacen es robar y comer.

—Por eso os lo quedáis vosotros.

—De eso ni hablar. Los monos los trajisteis vosotros, os lo lleváis.

—Se van a quedar allí. —Ambos se ríen.

-- Matt. --

—¡Dios!, ya se engancharon estos dos otra vez —le digo a mi madre resoplando.

—Hijo, es peor, le ha pedido que lo llame Mathew —me dice ella.

—¡Claro! A mí me tuvo llamándolo don Peirce hasta que nos casamos —protesta mi padre. Nos reinamos todos.

—Eso bolso es nuevo. ¡Qué buena imitación! ¿Dónde lo has comprado? —le dice mi tita.

—De imitación nada y con los zapatos a juego —le dice mi madre. Mi tita lo revisa a fondo.

—No lo es. Te has lucido —le dice a mi padre.

—Han sido mis tres niños.

—¡¿Tres?!

—Sí. Le han regalado a su padre una cartera, un cinturón con sus zapatos a juegos —le dice mi madre. Mi padre lo luce ancho.

—Tita, a mí estos pendientes y un Ipod. Además del ordenador con mi hermano —le dice Adele.

—Mi George, no se ha quedado atrás. Tenemos una reserva para ir al spa —le dice mi madre.

—¿A ti qué? —me pregunta.

—Una cámara digital —le digo enseñándosela.

—Con pantalla y todo —me dice mi tita—. Cariño, a ver si vas tomando nota que viene el día de los enamorados. Niños, eso va por vosotros también, que el año es muy largo —les dice a sus hijos.

—Me voy a rescatar a JC.

—¡Suerte! —me dice mi madre riéndose.

Tenemos una comida tan divertida y amena como el año pasado gracias a él. Después, nos apartamos otra vez los jóvenes. Canto sin que me lo pida mientras lo miro. Él no deja de sonreírme y, mi familia tampoco.

Nos vamos a ver los fuegos todos juntos. Nos separamos. Cuando regresamos, este año, entra el primero en casa sin que se lo pidamos.

—A por el año de buena suerte ¡Feliz Año Nuevo! —nos dice sonriente y entrando.

13. CONSEGUÍ LO QUE QUERÍA, PERO A QUÉ PRECIO.

JC. Ha pasado un mes desde que volví de Madrid. Es viernes, me he visto con Bianca. Luego me he reunido con Matt. Nos hemos despedido de los demás ya que hemos quedado con Diego y Paulo. Cuando llegamos los pillamos besándose.

—¡Espero qué no te importe! —me dice Diego.

—Para nada. Me alegro de que estéis juntos. ¡Felicidades! —les digo de corazón.

—Estamos intentándolo. ¿Vosotros qué, cuándo arrancáis? —me pregunta Paulo. Le sonrió. Matt, se sonroja.

—Solo somos buenos amigos. Voy a por algo de beber. ¿Qué te apetece? —le pregunto a Matt.

—Lo mismo que tú te pidas. Te acompaño.

—Te invito. Guárdame el sitio y, ve echando un ojo. —Me acerco a la barra.

-- Matt. --

—¿Cómo lo llevas? —me pregunta Diego.

—Bien.

—Deja de engañarte. No vas a conseguirlo —me dice.

—Te lo decimos por tu bien. Él es de chicas. Solo está momentáneamente en este lado —me dice Paulo.

—Ya no está. No ha vuelto a estar con un chico desde que lo dejo con vosotros —les digo.

No dejo de mirar a JC. Es un alivio poderlo hacer sin los demás presente.

—¿Sigue con Bianca? —me pregunta Diego.

—Sí, pero ya no en exclusividad. Tiene a una tal Irish. Más las que son de paso.

—¿De paso? —me pregunta Paulo.

Me fijo que se le ha acercado un chico.

—Sí, una noche solo.

—Antes no hacía eso —me dice Diego.

—Cada vez que baja vuelve peor. Más encerrado en sí mismo y, más dolorido.

—¿Qué problemas tiene allí?

—No está preparado para volver aún. Sigue sin olvidarla. —Ellos se miran.

Veo como el chico le acaricia sutilmente sus pectorales y se acerca a su oído. Él le sonríe. Me enciendo por dentro. «¿Por qué se fija en otros? ¿Qué tengo que no le atraiga? Vuelve con dos chicos. No podía venir solo con uno», pienso.

Nos lo presenta. Se pasan con nosotros el tiempo que estamos allí. Decido probar otra táctica. Me pongo a tontear con el que no lo hace con JC. No dejo de prestarle atención, aunque sea de reojo. Le ríe las gracias al otro, pero al mismo tiempo le va parando los pies. Se marcha a bailar solo. Poco después está acompañado del otro chico, mientas sigo con este, que no deja de reclamar mi atención.

—¡Guapo! Deja a tu amigo. No debes preocuparte por él. Mi amigo es de fiar.

—Sí…

—Déjalo. Tiene pinta de que sabe cuidarse solo.

—No estoy tan seguro.

—¿Regatas? Me has dicho. Se nota —me dice pasándome sus manos por mis brazos.

Miro a JC. Me sonríe de tal forma que se que le parece bien mi acompañante, que aunque este lejos está pendiente. Intento prestarle más atención, después de todo es simpático y guapo.

JC. Hoy es el día de los enamorados y, el día que empiezan las vacaciones del segundo semestre. Sigo sin olvidarme de ella. ¿Por qué no soy capaz? Soy un estúpido que aún alberga esperanza. Un iluso que se engaña a sí mismo. Da igual que mi padre esté implicado. Ella estaba con otro y, no hacía tanto tiempo que me decía que me quería.

—¿Preparado para salir? —me pregunta Matt.

—Sí, vamos —le digo con una sonrisa— ¿Preparado para viajar, mañana?

—Sí.

—No tienes que hacerlo. Ya te he dicho que mi madre te ha invitado como técnica de manipulación.

—Quiero acompañarte. Ya me lo has explicado todo, que me comporte como soy y no te imite, que no voy a reconocerte, que no sales cuando estás allí, que no haces nada de lo que haces aquí y, lo más importante, no vas a dejarme solo. —«Quizás así vuelva mejor», piensa Matt.

—¿Preparado para volver a verlo? —le pregunto sonriente. Él se sonroja.

—No te rías de mí.

—¡Matt!, como no te pongas en plan borde está noche termina besándote. Ya se quedo con las ganas el fin de semana pasado.

—Sí, es la tercera vez que nos vemos. —Lo miro aguantando no reírme— No te contengas —me dice. Me rio.

—Como te descuides no solo te mete la lengua hasta las amígdalas.

—¿Le vas a seguir dando larga al otro?

—Sí. No me interesa. Ya sé lo he dicho.

—¿Algún otro?

—No.

—¿Otra?

—Tampoco, solo es…

—Sexo.

Salimos de la habitación. El recuerdo de ella vuelve a mi mente, ese coqueteo previo mientras me sonreía diciéndome: Te quiero.

Nos vemos con los del internado primero. No he quedado con ninguna de ellas hoy. No es un buen día para mí, ni para quedar con quien no quieres tener nada serio, con lo bien que me hubiera venido desestresarme.

Luego nos vamos donde están Diego y Paulo, que se han empeñado en vernos, aunque sea el día que es, dicen que lo celebran mañana, ya que vamos a pasarnos una semana fuera.

-- Madrid. --

JC. Llegamos después de almorzar. Nos están esperando mis padres, solo falta Fred. Como se nota que vengo acompañado. Hay que causar buena impresión y, guardar las apariencias. Llegamos a casa.

—¿Aquí vives? —me pregunta Matt pasmado.

—Vivía —le respondo.

—Vives. Hijo. Sigue siendo tu casa.

—Vivo en un internado, mamá. Ese es mi hogar ahora.

—No empieces, hijo. Pasad, ahora vienen por las maletas.

—La llevamos nosotros —le digo cogiendo cada uno lo nuestro.

—¡Sorpresa! —nos gritan en cuanto entramos. Están mis excompañeros de clase, amigos y los chicos del waterpolo.

—¡Hola! —les digo por cumplir.

—Te hemos montado una fiesta para que te pongas al día con todos —me dice mi madre.

—Señorito Juan, deje ya la llevamos nosotros —me dice el servicio.

—Han preparado la habitación del fondo para Matt —me dice mi madre.

—No se preocupe ya nos encargamos nosotros de ellas. Si les agradecería que montaran una cama extra en mi habitación.

—¿Una cama, para qué? —me pregunta mi madre.

—Vamos a compartir habitación.

—Juan, hay habitaciones de sobra.

—Montad la cama, por favor. Compartimos habitación o nos vamos a un hotel. ¿Lo que prefieres, mamá? —Me mira por unas milésimas de segundo y, luego mira a todos los invitados.

—No quiero moles… —nos dice Matt, pero lo corta mi madre.

—Lo que tú prefieras, Juan.

—Nos instalamos y, volvemos con vosotros —les digo a los invitados—. Matt, sígueme. ¡Iván!

—Voy —me dice mi hermano.

Llegamos a la habitación. Le indico a Matt, dónde está el baño y, dónde puede colocar sus cosas.

—¿Sabías algo de esto? —le pregunto.

—Sí, pensé que te agradaría, pero me he equivocado.

—Los de waterpolo sabían que tenía dinero, pero no a qué nivel, los compañeros los toleraba. Esos que son mis amigos, no sé si lo son en verdad, y no me apetece tener que ser el de antes.

—Pues no lo seas —me dice Iván.

—¡Matt! Te prometí que no te dejaría solo, pero tengo…

—Ve. No te preocupes —me dice colocando sus cosas.

Llaman a la puerta.

—¿Sí?

—Cuando le venga bien para montar la cama.

—Gracias, en cuanto él termine de instalarse. Iván, por favor, avísales, cuida de Matt y, acompáñalo hasta que se reúna conmigo.

—Sí.

Me reúno con ellos. Saludo a todo el mundo e intento ir respondiendo a sus preguntas.

Matt. Me quedo impresionado de lo inmensa que es su casa, incluso la entrada impresiona. Tiene jardín delantero y, un aparcamiento extenso. Entramos dentro.

—¡Sorpresa! —le gritan.

Parece que no le ha agradado mucho que lo esté esperando. Me quedo de piedra cuando veo el servicio, con uniforme y todo. Después de una pequeña conversación lo sigo a su habitación. Es más del doble de grande de la mía. Tiene vestidor y, baño propio. Coloco mis cosas dónde me ha dicho. Se marcha para atender a sus invitados y me deja con Iván.

—¿Quieres que te enseñe la casa? —me pregunta Iván.

—La habitación de tu hermano es muy grande.

—No era la suya. Era de Fred, pero la tercera vez que le hizo mudarse dijo que yo no lo hacía más.

—¿Cómo?

—Primero Fred dijo que necesitaba una habitación con baño propio, que era mayor y necesitaba intimidad. Así que mi padre unió dos habitaciones y un baño para él. Creando está tan grande, mientras JC y yo compartíamos el baño. No necesitábamos uno propio. Además así podíamos pasar de una habitación a la otra sin salir al pasillo, pero Fred, se empeño en que la habitación de JC, era mejor, si tenía más luz, si se estudia mejor y, cosas así. Se la cambio a petición suya. Luego volvió a cambiar de idea. JC y yo, volvimos a estar junto, pero...

—Pidió volver a cambiar.

—Sí, JC se mudo otra vez y cuando lo pidió una vez más, mi hermano se plantó y dijo que no, que volvieran a hacerle una habitación especial para él, pero que no se mudaba más. Pidió que montaran una cama extra para mí pero, mis padres no estaban de acuerdo, así que nosotros compartimos cama cuando queremos charlar o jugar hasta tarde. Cuando JC no está, uso este baño para no tener que aguantar a Fred. —Me rio.

Salgo del vestidor. He terminado de colocar mis cosas. Iván me ha indicado dónde colocar la maleta.

—¿Puedo mirar la habitación?

—Lo que quieras, sino mi hermano no te hubiera instalado con él.

—¿Tiene portátil?

—Sí, tenemos los tres. ¿Tú no?

—No. Mis padres nos han comprado estás Navidades un equipo a los dos. ¿Qué Windows tiene?

—Xp.

Sigo mirando. Hay un panel con lo que parece que era su horario. Tiene razón era muy difícil no saber por dónde estaba. También puedo ver fotografías.

—¿Sabe esquiar?

—Sí.

—No me ha dicho nada —le digo.

Sigo mirando. Veo que también escalaba en vertical artificial y al natural. Fotos con algunos amigos y, del waterpolo. Ahora miro los trofeos, placas y reconocimientos que tiene. Hay de todo.

—¿Era el capitán del waterpolo?

—Sí. ¿Eso tampoco te lo ha contado?

—Que jugaba al waterpolo, no que era el capitán.

Continúo mirando sus cosas, pero ya no pregunto nada. He averiguado más de él en este rato que desde que lo conozco. Cojo mi cámara y, salimos de la habitación.

Iván me hace un recorrido por la casa, con la misma, les dice que ya pueden montar la cama. Tiene dos piscianas, una interior y otra exterior, sauna, gimnasio, jacuzzi, patio delantero y trasero, terraza, en el garaje hay diez bicicletas. Creo que me perdería en ella sino fuera por él.

—¿Todas estás bicicletas?

—Una de montaña y otra de carretera, para mi padre, JC y mía. Las otras cuatro son de Fred —Me explica.

Le he ido haciendo foto a lo que me ha parecido bien con su permiso.

—¿Vamos dónde está JC?

—Vale.

Pensaba que había visto toda la casa, pero entramos en una gran sala, dónde hay consolas, karaoke, billar, dardos, cartas, domino, ajedrez, póker, una barra de bar dónde un camarero está sirviendo y, una mesa gigantesca llena de comida. Hay está JC rodeado de chicas. En cuanto me ve, me llama. Me presenta a todo el mundo. Creo que le he venido bien para librarse de ellas.

—¿Qué quieres tomar?

—Lo mismo que tú. ¡Tienes una casa preciosa!

—No es mía. Es de mis padres.

—¿Te has instalado?

—Sí. No sé si podre encontrar tu habitación, pero ya he colocado mis cosas. —Él me sonríe. Desde entonces no me deja solo. Me lleva a todos los sitios con él.

Sobre la hora de cenar aparecen con pizza para todos. Se presentaron los amigos de Fred, pero se fueron pronto, después de discutir con él, diciéndoles los amigos de JC, que era una fiesta suya, no de él, que se marcharan.

Los últimos invitados se fueron cerca de las tres de la mañana. JC no ha dejado de sonreír, atender y ser agradables con todos. En cuanto los pierde de vista, respira en profundidad. Volvemos dentro. Está la madre y el padre esperándonos.

—¿Cómo te lo has pasado? —le pregunta su madre.

—Es la última vez, qué me comporto así. Si vuelves a montarme una fiesta en cuanto ponga los pies en esta casa me marcho dejándolos a todos colgados. Ya te he dicho que no soy el de antes.

—Está noche lo has sido. No es para tanto.

—¿Según para quién? —le grita.

—Le he dejado un esmoquin a Matt para que nos acompañe en el almuerzo social que tenemos.

—No vamos a ir a nada en toda la semana que estamos aquí. Si queríais que os acompañara, no haberlo invitado. Mañana, he quedado para almorzar con los abuelos, ya que he tenido que aplazar la cena de esta noche que tenía con ellos.

—Pero…

—¿Pero qué, mamá? —le grita otra vez.

—No te alteres, Juan.

—Me gustaría irme a ducharme y, retirarme a dormir. ¿Puedo? —le pregunta normal.

—No empieces a pedir permiso —le grita la madre.

—¿Puedo o no?

—Ve.

—¡Buenas noches! ¡Matt! —me llama una vez ha empezado a caminar.

—¡Buenas noches! —les digo y aligero el paso, que no se ir a la habitación.

—¡Buenas noches!

—Creo que te has equivocado. Que invitar a Matt, no ha funcionado —escucho que le dice su padre a su madre.

—Vámonos a dormir —le responde ella.

JC enciende la luz de su habitación y tal como lo ha hecho la apaga. Entra a oscuras y, enciende la del baño entrecerrando la puerta. Lo miro. Se lleva su dedo índice a sus labios y me indica silencio.

—Habla bajo. Iván, está dormido. Voy a ducharme. ¿Tú quieres ducharte también? —Miro su cama. Duerme plácidamente.

—Me gustaría, pero es tarde.

—No te preocupes por eso. Coge lo que necesites para ducharte.

Veo como él coge dos albornoces, las zapatillas y un bóxer. Agarro mi pijama, mis zapatillas y un bóxer. Nos marchamos de la habitación a otro baño. Es el que está junto a la sauna.

—Aquí, no molestaremos a nadie.

—Te espero fuera, mientras terminas.

—Pasa. No es la primera vez, que estamos en un baño juntos —me dice. Aún así me sonrojo. Se despelota—. Si quieres te duchas conmigo o lo haces luego solo, como prefieras —me dice metiéndose en la ducha. Al principio me quedo fuera, pero cuando está empezando a enjabonarse entro—. Siento lo de la fiesta.

—No ha estado mal.

—No me apetecía verlos.

—¿A ninguno? ¿No te ha alegrado verlos?

—Bueno…, a algunos sí.

—No me dijiste que eras el capitán de waterpolo.

—¿Importa?

—No. Tienes un montón de trofeos, placas y reconocimientos académicos.

—Para agradar a mis padres.

—Tampoco me has dicho que sabías esquiar y que te gusta la escalada.

—¿Algo más Watson?

—Sí, muchas más, cómo que tienes portátil, espera… Me acabo de dar cuenta que es estúpido, preguntarte por ellas. Me podías haber dicho que sabías manejar Windows XP. Me ha molestado saberlo.

—Te hacía mucha ilusión enseñarme, para que quitártela —me dice encogiéndose de hombros.

—Teniendo todo esto. ¿Cómo es que huyes de ello? —le pregunto incrédulo mientras se sale de la ducha para secarse. Me enjabono.

—A principio era feliz a pesar de que Fred me estuviera fastidiando todo el día. Él reclamaba la atención constante de mis padres. Yo me la ganaba haciendo méritos propios. No conocía otra cosa, sin embargo… No terminaba de encajar con ellos. Es como si me faltará algo, pero no sabía lo que era. Cuando hice las pruebas para waterpolo, empecé a conocer, poco a poco, a sus familias y, son tan diferentes.

—¿En qué sentido?

—Todas las familias discuten y tienen problemas.

—Sí, lo normal —le digo saliendo de la ducha. «Voy a tener sueños con él por lo que acabamos de hacer. Una cosa es con todos y otra en privado. Eso no está bien por mi parte. Él abriéndose y, yo pensando en cómo sería estar con él», pienso.

—He visto como hermanos se ayudan unos a otros. Se cuidan. Sus padres se desviven por ellos, sin mimarlos, sin casi medios algunos, pero todos a una ahorrando para los estudios de sus hijos y cosas así. Nosotros podemos comprarlo todo, menos cariño. Para rematar, os conocí a vosotros. Tu familia es…, estupenda, fantástica.

—Tenemos nuestros problemas.

Me da el albornoz para que me lo ponga encima del pijama.

—Sí como tu tita y tu madre. Se envidian algo, pero están una para la otra, apoyándose. Eso es lo que quería para mi familia. Como no lo iba a conseguir, me volqué con Iván, intentando inculcarle eso de pequeño. Otra forma de vida y cariño.

—Te entiendo.

—Luego están mis abuelos tan diferentes los dos.

Volvemos a la habitación, pero permanecemos en silencio hasta que llegamos.

—¿Tus padres han hecho su fortuna o vienen de familia adinerada?

—Mi padre será…, un padre muy especial, pero es bueno haciendo negocios, muy bueno. Si le interesa un proyecto de arquitectura, es muy raro que no lo consiga. Ha sabido mantener la buena fama que tenía mi abuelo. Él le ha enseñado mucho.

—¿Su padre también es arquitecto? —Seguimos hablando bajito para no molestar a Iván.

—No, mi abuelo materno. Mi madre es hija única. Nos mudamos a Madrid para quedarse con el negocio de ellos. Mi padre con el de arquitectura y, cuadrillas de albañiles y, mi madre con el de materiales de construcción, electricidad, fontanero y alquiler de pisos.

»Los padres de mis abuelos eran de clase media, pero ellos han sabido ir invirtiendo, abriéndose paso en diferentes sectores, consiguiendo su propia plantilla de albañiles, fontaneros, electricistas, montando un almacén de materiales de construcción, quedándose con viviendas para alquilar y, mi padre ha seguido expandiéndola. Mañana, vas a conocerlos. Son estupendos. Son mi apoyo cuando los necesito.

—¿A qué se dedica entonces tu abuelo paterno?

—Además de ser un… Es un terrateniente de Almería, que explota a sus empleados. Que se cree que tiene mucha clase y dinero. Que hay que llamarlo don Juan en vez de abuelo y, no le llega a los de aquí ni a la suela de los zapatos. En ningún sentido, pero se cree más que nadie.

—Muy especial tu abuelo.

—Bastante. De pequeño celebra dos fiestas de cumpleaños. Uno con los de waterpolo, en un sitio normal, sin demasiados lujos, para que no se sintieran incómodos. Me avergonzaba de lo que tenían mis padres. Hoy ha sido un jarro de agua fría para ellos. Siempre les pedía que me regalaran libros, entre varios, así no se sentían mal. Nunca he querido mezclarlos con los otros y, mi madre lo ha hecho hoy. Conforme iba creciendo seguí manteniéndolos distanciados.

—Para que no se sintieran mal.

—Sí. Para rematar conocí a Ma… La conocí a ella; tan sencilla, tan humilde, tan cariñosa. No se dejó impresionar por un monto de niños pijos. Sabía mantenernos bajo control. La criaron las mojas. Nunca ha tenido demasiadas cosas materiales. Vive un piso de renta baja, propiedad de las monjas.

»Estaba radiante y feliz con lo que tenía. Se vio con dinero cuando su madre y sus abuelos murieron dejándole la herencia. No era mucho, pero una fortuna para ella. Dispuesta a ayudarme a ser cirujano y, yo dispuesto a renunciar a todo por ella. Hasta que me desengañé. —«Siempre terminamos hablando de ella. Sigue sin superarlo», piensa Matt.

—¿Cuándo decidiste ser cirujano?

—Cuando tenía diez años más o menos. Después de conocer poco a poco a los familiares del waterpolo. Me di cuenta que quería ayudar de alguna forma a las personas, económicamente no puedo. Así que decidí hacerme médico. Nunca he sido un niño que gasté mucho, pero empecé a ahorrar más aún para conseguir mi objetivo. Una vez investigue sobre el tema. Me llamo la atención ser cirujano. ¡Matt!, es tarde deberíamos dormir.

—Gracias, por contármelo.

—Gracias a ti, por estar siempre conmigo.

—¡Buenas noches!

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

En cuanto nos levantamos nos fuimos con ellos. Volvimos después de cenar. Por lo visto habían venido sus amigos para pasar el día con él. JC tenía razón, sus abuelos son encantadores, excepcionales. Me ha gustado conocerlos.

La mañana del lunes, estuvimos visitando lugares de Madrid, los dos solos. Por la tarde, salimos a correr mientras Iván estaba en baloncesto. Luego a estudiar los tres. Han preparado sillas para nosotros. Pero aparecieron tres amigos y, el equipo de waterpolo. Estamos todos en la habitación repartidos entre las camas y el suelo.

—¿Por qué nos has ocultado tu posición? —le pregunta el que es ahora el capitán del equipo.

—Nunca lo hice con mala intención. No quería molestar a nadie.

—Eso podemos entenderlo. Estamos aún perdonándotelo. Nunca nos has menospreciado, reído de nosotros o fardado de lo que tienes, pero dejar de golpe el waterpolo siendo nuestro capitán no, eso no te lo perdonamos. ¿Qué paso?

—Sí, por favor. Somos tus amigos cuéntanos la verdad. Sabemos que nos has mentido cuando dijiste que fue porque comunicaste que querías ser cirujano —le dice uno de sus amigos.

—Es complicado.

—¿Tus padres no quieren que lo cuentes? —le dice otro de sus amigos.

Él se encoje de hombros.

—Ya no estás aquí, que importa —le dice el tercero.

—Mucho. Aún esa persona puede salir perjudicada —les dice.

—Te enamoraste de quien no debías. Por eso Fred estuvo preguntándonos a todos si tenías novia —le dice uno del waterpolo.

—Estudiemos. A todos nos hace falta —les dice.

—Eso nos encaja más, siendo tus padres como son. No tiene nuestra clase social. Podías habérnoslo contado —le dice uno de sus amigos.

—Estudiemos —les vuelve a decir.

—¿Es guapa? —le pregunta otro.

—¡Claro! Como no va a serlo. Con las de chicas que siempre tiene a su alrededor. Tiene donde elegir.

—Mucho, y mayor que yo. Estudiemos, por favor —les dice.

—Entonces, ¿no la conocemos? —le pregunta otro amigo.

—¿Cirujano? —le pregunta otro del waterpolo.

—Sí.

—JC Torres Bueno el cirujano. —Todos se ríen— El miércoles tenemos un partido amistoso. ¿Vas a participar por los viejos tiempo Capi? —le pregunta el nuevo capitán.

—No.

—Por favor —le piden casi todos los miembros.

—Hace dos años que no lo práctico, pero iremos a veros. Estudiemos.

—A sus órdenes, Capi.

—¿Qué significa Capi? —le pregunto.

—Abreviatura de capitán.

Llaman a la puerta de la habitación.

—¿Sí?

—JC, tu madre a ordenado que os pongamos la merienda. Venía a preguntarle que dónde quiere que la sirvamos —le pregunta alguien del servicio.

—Por nosotros, no se preocupe, estamos servidos —le dice los de waterpolo sacando sus bocadillos de las mochilas.

—Por favor, traiga tres cacaos, un té, un café solo, un zumo de naranja y algo para acompañarlos a la habitación.

—El café con leche, por favor, que ya es el tercero del día, quiero dormir esta noche —le dice uno de sus amigos sonriente a la criada.

—Sustituya unos de los cacaos por un zumo de naranja, gracias —le dice otro amigo.

—¿Qué queréis para acompañar? —vuelve a preguntar la sirvienta.

—Nos apañamos con lo que traiga. Muchas gracias.

—Gracias —le dice JC.

Ella se marcha. Entra Fred sin llamar.

 —¿Qué quieres, Fred?

—¿Qué estáis haciendo?

—Estudiar. Lo que deberías estar haciendo tú.

—Se os escucha charlando, Juan—le dice él.

—¡A ti que te importa! ¡Qué te largues! Deja a tu hermano en paz —le dice uno de los amigos.

—Eso, márchate —le dice otro.

—¡Adiós, Fred! —le dice el tercero tirándole un cojín.

—Bien pensado —le dice el primero tirándole la almohada. Automáticamente los tres empiezan a tirarle lo que tienen a mano que no es rompible.

—Parad —les pide JC sonriente.

Fred se va sin decir nada. Ellos se ríen victoriosos. JC, empieza a recoger lo que le han tirado, con la ayuda de ellos.

Aparece con la merienda. Es el propio JC, con la ayuda de Iván, quien retira lo que hemos manchado de la habitación. Nos pasamos el resto de la tarde charlando. Nos ha sido imposible estudiar con ellos.

El martes lo mismo. Por la mañana hacemos turismo y, la tarde nos la pasamos acompañados de sus amigos y los de waterpolo. Siguen trayéndose su merienda.

-- Miércoles por la tarde. --

Matt. Iván, sus amigos y yo le hemos acompañado al partido de waterpolo. Nos marchamos todos a comer pizza para celebrar la victoria. Estamos en la calle dirección al establecimiento cuando:

—¡Señorita Cruz y señor Prieto! —les saluda uno de los amigos.

JC está charlando de la victoria con los de waterpolo.

—¡Hola, chicos! ¿Dónde vais? —le pregunta ella.

—A comer pizza. Le agradará volver a ver a JC. A nuestro antiguo delegado de clase. ¡JC! —lo llama.

—¿Sí? —pregunta él mirando hacía quien lo llama. Se le cambia el gesto de la cara una milésima de segundo.

—¡JC! —le dice ella soltándole la mano de su acompañante y, dejando caer la bolsa que lleva al suelo. Se ha puesto blanca.

—¡Hola, señorita Cruz! Debe tener más cuidado. Se le ha caído la bolsa —le dice él recogiéndola del suelo y, ofreciéndosela.

—¿Cómo estás? —le pregunta sonrojándose.

—Bien. Estudiando. Tenemos prisa, señorita Cruz. En otra ocasión hablaremos. ¡Felicidades por su relación! —les dice dándole un repaso rápido a él— ¡Qué tengan una buena tarde! ¡Iván! ¡Matt!, sigamos —nos llama mientras empieza a caminar sin esperar a nadie. Él hermano se acerca ligero a él y, empieza a darle conversación.

«Es ella. La he reconocido de la foto. Es guapa, pero no le veo físicamente nada extraordinario. Más bien corriente y, cambiarlo por él. Eso sí que no lo entiendo», pienso. Me doy prisa y, me pongo en su otro lado.

—Mañana, ¿qué vamos a ir a visitar? —le pregunto. Seguimos charlando. «También es mala suerte habernos encontrado con ellos», pienso.

JC es quien paga la cuenta, aunque le protesten los de waterpolo, pero luego le dan las gracias. Cuando regresamos a su casa. Él no quiere hablar de lo sucedido, así que solo le pregunto una vez. Se marcha a correr solo, aunque ya lo hayamos hecho antes.

-- Jueves. --

Matt. Hemos hecho lo mismo que los demás días. Estamos a punto de irnos a dormir cuando llaman a la puerta.

—¿Sí? —Entra su padre.

—Juan, quiero hablar contigo.

—¿Dime?

—¡Matt!, ¿puedes dejarnos solos?

—Sí, claro —les digo abandonando la habitación.

En cuanto salgo, el padre cierra la puerta. JC tiene mala cara cuando he vuelto. En el escritorio hay una cámara fotográfica. Se niega a contarme nada. Nos vamos a dormir.

-- Viernes. --

Matt. Nuestro último día. Mañana, volvemos a Londres. Todo ha marchado bien. Parándoles los pies a sus padres y a Fred. Menos por el encuentro ocasional que tuvo con ella. Estoy preocupado por la conversación que mantuvo con su padre. No durmió muy bien anoche.

Hoy no ha venido ninguno de visita. Hemos quedado en vernos para salir esta noche. Nos preparamos para marcharnos. Observo como JC se guarda la cámara en el bolsillo de la cazadora.

Primero estamos con los de waterpolo y sus amigos, pero luego, nos marchamos los demás. Vamos a una discoteca. Por lo visto, uno de los hermanos mayores de sus amigos nos ha invitado a la fiesta que hay. Están algunos de los que conocí en su casa, pero la mayoría son mayores que su hermano.

—¿Qué hacéis vosotros aquí? —nos pregunta Fred en cuanto nos ve molesto.

—Los he invitado yo. Que tú no tengas una buena relación con tu hermano no quiere decir que yo no la tenga con el mío ¿Qué queréis tomar? —nos pregunta él.

Nos acomodamos con ellos. Estamos charlando todos juntos. Es diferente. He estado con JC en discotecas, pero no tiene nada que ver con esta.

—Mira ya han llegado Las Fresa y Nata —dice uno de los mayores.

—Se me resisten. Llevo un mes trabajándomelas, pero no las consigo —le dice el que nos ha invitado a la fiesta.

—¿Vas a intentarlo esta noche? —le pregunta otro.

—No lo sé. Me estoy aburriendo de no conseguirlo. Me lo pensaré.

—¡Matt!, lo siento, perdóname, por favor. Cuidar de él mientras no estoy —nos dice JC cogiendo su cazadora y, subiéndose para salir encima de la mesa. Agarra la bebida alcohólica que tiene Fred. Eso llama la atención.

—¿Qué haces, imbécil? —le pregunta.

—Olvídame Fred. Pasa de una vez de mí. Cuidad de Matt, por favor —nos dice alejándose.

Vemos como va hacía las chicas que han llamado Fresa y Nata. Simula un tropiezo y, le echa la bebida encima de una de ellas. Le vemos suplicando disculpas ante el enfado de ellas. Incluso ponerse de rodillas. Se marcha con ellas. Vemos como uno de seguridad quita el cordón y los deja subir las escaleras.

—¿Dónde va? —les pregunto. Ellos empiezan a reírse.

—Ha conseguido más en diez minutos, que tú en un mes —dice uno de ellos. Él se ríe.

—Esa es la zona vip —me explica uno de sus amigos.

—No todos tenemos acceso a ella —me dice otro de sus amigos.

—¿Qué se hace ahí? —le pregunto.

—De todo —me dice uno de los mayores.

—¡¿De todo?!

—Hay reservados. Se pueden usar para hacer negocios y…

—Ya entiendo —les digo.

—Habrá ido a colocarse —suelta Fred seco y serio.

—¿Qué? ¿Desde cuándo se droga tu hermano? —le pregunta uno de los mayores.

—¿Por qué creéis que está internado?

—Eres imbécil. Tu hermano no hace nada de eso —le dice uno de sus amigos.

—Vosotros que sabéis, si ni siquiera sabíais que quería ser cirujano.

—Tú, tampoco —le dice otro.

—No sabéis nada de él. Se acuesta con chicos y chicas. ¡No estoy mintiendo! ¿A qué si Matt?

—Eres un celoso y envidioso. Déjalo en paz de una vez. Cómo puedes decir que es drogadicto, cuando ni siquiera toma alcohol. La culpa de que este internado la tienes tú. Si le tuvieras un poco de cariño, no estaría pasando por un infierno. Vergüenza te debería de dar, de levantarle calumnias. Después de todo, lo que le has hecho, le has destrozado su vida, aún no se ha recuperado.

—¡Mentira! ¿Me vas a decir que no apareció mareándose con un chico y una chica cuando fuimos a visitarlo?

—¿Cómo puedes ser tan odioso y tan mal hermano? —le pregunto levantándolo del cuello de su ropa.

—Déjalo, Matt. Salgamos a tomar un poco de aire —me dicen los amigos de JC.

—No es ningún drogadicto —le digo soltándolo y empujándolo. Cae en mala posición en el sillón. Encima de otros dos.

—¿Qué le has hecho a tu hermano? —le pregunta uno de los mayores.

—Nada —le responde Fred acomodándose.

—Chivarse, de que su hermano, mantenía una relación con una chica mayor que él, mientras él seguía siendo virgen. Se quería casar con ella. Tener hijos. Formar una familia. Qué es lo que no tiene. Con razón, prefiere ponerse enfermo o, dormir en la calle, antes de venir a visitaros.

—¡Te has pasado! ¿Le has fastidiado una relación sería a tu hermano? —le pregunta el que nos ha invitado.

—Salgamos un rato, Matt —me dicen sus amigos empujándome.

Una vez fuera.

—¿Estás bien?

—Sí —le respondo.

«No lo estoy. Estoy muy enfadado. ¿Por qué se ha tenido que marchar con ellas? Me decía que aquí no hacía nada de eso. Qué ni salía. No saldría con los amigos, para que no sepan que es lo que hace. Se marcharía de fiesta solo. No necesita a nadie. Sabe montarla solo», pienso.

—No es drogadicto —les digo.

—No lo hemos creído —me dice uno de sus amigos.

—Se cuida mucho —me dice otro.

—¿De verdad, Fred, ha hecho eso? —me pregunta el otro.

—¿El qué?

—Romperle la relación con ella.

—Sí.

—¿Por qué no nos lo ha contado? —me preguntan.

—No lo sé. Vosotros lo conocéis antes que yo.

—Con razón no quiere estar con ninguno de nosotros. ¿Para qué?

—No hemos sabido ver lo que le pasaba.

—Ni siquiera nos dimos cuenta que tenía novia.

—Lo llevaban en secreto por ser ella mayor. No porque no tenga vuestro dinero. No querían tener problemas legalmente —les explico.

—¿Por qué no siguen juntos?

—Su familia —le respondo.

—¿Han estado mucho tiempo juntos?

—Más de dos años.

—¿Qué es eso de enfermar o dormir en la calle?

—Lo que queráis saber deberías preguntárselo a él. Yo no debería estar contándolo.

—Voy a ver si ha vuelto. Por si nos está buscando —me dice uno de ellos.

Vuelve, pero nada. Un rato después entramos. Nos volvemos a sentar juntos. Fred mantiene la distancia.

Han pasado casi dos horas cuando él vuelve.

—Te has lucido. No se van con cualquiera —le dice uno de los mayores.

—No sé, de lo que me estáis hablando. ¡Matt!, ¿estás bien?

—Sí —le respondo.

—¿Cuéntanos es cierto todo lo que hablan de ellas? —le pregunta otro.

—No ha pasado nada. No sé lo que cuentan de ellas. No estoy aquí.

—Por favor, no nos dejes en ascuas —le pide otro.

—¡JC! —lo llaman ellas. Él está de espaldas.

—¿Sí? —dice volteándose.

—Gracias, por todo. Ha sido un placer. Mañana, ¿estás por aquí?

—Estaré en Londres.

—Una pena. Llámanos cuando vuelvas —le dicen dándole cada una un beso en sus mejillas. Él solo se limita a sonreírles. Se gira cuando se han alejado.

—Para no haber ocurrido nada. Quieren repetir.

—No ha pasado nada relevante —les dice.

—¿Podemos marcharnos? —le pregunto poniéndome de pie.

—Sí —me dice.

Nos marchamo los cinco. Me adelanto andando. Se queda JC rezagado charlando con uno de ellos. Mis acompañantes van hablando entre ellos. Permanezco en silencio.

Una vez en su habitación.

—¡Matt!

—¿Por qué te has tenido que ir? —le pregunto.

—Es complica…

—No es nada de eso. ¿Es qué no puedes estar sin sexo? La semana pasada no lo tuviste. ¿Dos semanas es mucho para ti? Me prometiste que no me dejarías solo y, te marchas con dos desconocidas. ¿Tanto te cuesta mantener una promesa?

—He tenido…

—Es nada. ¿Por qué has visto a Mari, has tenido que ir corriendo a acostarte con otras?, ¿Qué clase de persona eres?

—No pued…

—No hay explicación posible para lo que has hecho. Me has defraudado. Estoy deseando marcharme. La pena es que tenemos que seguir viéndonos en el internado.

—Matt, por favor.

—No eres mejor que el resto de tu familia. De eso que tanto intentas huir. Al final, no creo que hicieras feliz a Mari. Por eso te dejo. En el fondo supo ver cómo eres. ¡Me das asco!

Sale corriendo. Lo escucho vomitar. Me asomo.

—Lárgate —me grita.

—¿Estás bien? —le pregunto.

—Ya me lo has dicho todo —me dice empujándome para sacarme de la entrada del baño. Cierra la puerta. Lo escucho echar el cerrojo. Vuelve a vomitar.

—¡JC! —lo llamo a través de la puerta.

—Acuéstate, Matt. Mañana, terminará todo. No te haré sufrir más —escucho la ducha.

—¡JC!, ¡JC! —lo llamo, pero ya no me responde.

Tarda más del doble de tiempo en ducharse de lo habitual. Sale envuelto en una toalla. Se va al vestidor. Observo cómo se viste. Saca la cámara de su chaqueta y, coge el portátil.

—¡JC!

—Mañana, acabará todo Matt. Dejaré de hacerte daño. Intenta dormir ¡Buenas noches! —me dice marchándose.

JC. Cuando vuelvo a la habitación, Matt está dormido encima de la cama. Lo tapo. Me siento a su lado.

—¡Matt!, lo siento mucho. Nunca he querido hacerte daño. Voy a ser el amigo que necesitas. Me voy a alejar de ti. Debí hacerlo cuando Diego me dijo que te gustaba. Eso hace los buenos amigos. No te merezco. A todos los que me importan les termino haciendo daño. Me recuerdas tanto a ella. Os parecéis tanto. No puedo contarte lo que he hecho. Me doy asco de mí mismo. Es normal que te lo de a ti. Ya no sufrirás más por mi culpa.

Me pongo a recoger lo que nos queda de equipaje.

Matt. Me despierto de golpe. JC no está en la habitación. Parece que no ha dormido en ella. El portátil si está de vuelta y, las maletas terminadas. Llaman a la puerta.

—¿Sí?

—¡Buenos días, señorito Mathew! JC nos ha pedido que le traigamos el desayuno a la habitación.

—¡Buenos días! Gracias. ¿Dónde está él?

—En el comedor con su familia. Es mejor que no baje ahora. Déjelo.

—¿Qué pasa?

—No lo sé. Solo nos ha pedido que le diga que no baje ahora. Que desayune en la habitación.

—Gracias —le vuelvo a decir mientras abandona la habitación.

-- Comedor de casa. --

JC. Están mis padres y mis hermanos sentados en la mesa, además de dos sirvientas, cuando entro.

—¡Juan!, tienes mala cara. ¿Has dormido bien?

—¡Buenos días! Por favor, podrían dejarnos solos. Que no nos moleste nadie y, súbanle el desayuno a Mathew, si sigue dormido déjenlo en la habitación. Gracias —les pido mientras cierro una de las puertas del comedor.

—Como pida, señorito Juan.

—¿Qué pasa, Juan? Me estás preocupando —me pregunta mi madre.

—Gracias —le digo cerrando la otra puerta cuando sale la última.

—Ayer, JC, se acostó con dos chicas a la vez delante de todos —les dice Fred.

—Dijiste que no harías nada de eso aquí —me grita mi madre.

—¡Papá!, lo que me encargaste el jueves —le digo calmado dándole la cámara sin sentarme e ignorando a mi madre. Él sonríe.

—¿Qué significa eso? —pregunta mi madre.

—Explícale porque no voy a volver a dormir en esta casa —le pido a mi padre.

—¿Qué? —grita Iván.

—¿Qué locura estás diciendo, Juan? —me pregunta mi madre.

—¿Cómo que no vas a volver a dormir en esta casa? —me pregunta mi padre.

—Explícaselo —le grito exigente.

—Le he pedido a nuestro hijo, que se acueste con la hija del alcalde y, con la hija del comisario de la jefatura. Para garantizarme que apoyaran mi carrera política y, si sale algún escándalo el comisario pueda taparlo.

—¿Cómo te has atrevido? —le grita mi madre.

—¿Por qué no me lo has pedido a mí? —le pregunta Fred.

—No me hagas reír —le dice mi padre con desprecio.

—Termina de contárselo —le digo.

—¿Qué le has obligado a hacer más? —le pregunta mi madre.

—A cambio de eso, él vendrá a visitarnos cuando quiera. No cuando se lo pidamos. No volverá a ir a nada social sino le apetece. Será cirujano, pero no plástico y, no le montaremos una clínica privada, a no ser que él nos lo pida.

—Sigue —le exijo.

—Le pagaremos todos sus estudios. Le permitiremos a Iván estudiar lo que quiera y, no volveremos a imponerle nada a ninguno. Los tres se casarán con quien quieran. Serán de su elección.

—Iván, ya puedes dejar el baloncesto —le digo.

—No hablamos nada, de qué no vendrías a dormir a esta casa —me dice mi padre.

—Vendré, cuando yo quiera. En ningún momento implica volver a dormir en ella. No os presentéis a visitarme, sin avisarme, sino lo queréis hacer en vano. Fred, ayer levanto el rumor de que soy un drogadicto. Os lo comento por si llega a vuestros oídos.

—¡Tú eres, tonto! —le grita mi padre.

—Así, que me vi obligado, a revelar, que estoy internado, porque no me dejasteis estar con la persona que amaba, que ella es mayor que yo, e inferior de clase social. También conto lo que hago en Londres. Matt, intento desmentirlo todo. No sé hasta qué punto se habrá quedado tapado, o habrá sido lo suficientemente convincente. Cuando mi propio hermano dice lo contrario.

—Tú, no piensas antes de hablar —le grita mi madre.

—Vas a estar castigado dos meses sin salir, por lo que le has hecho a tu hermano. De casa a la universidad y viceversa. Te vamos a dejar sin dinero, hasta que termine el verano para que sepas por donde ha pasado él. ¿Cómo se te ocurre ser tan estúpido de levantarle rumores falsos a tu hermano? Dame la tarjeta.

—Pero, papá.

—Ni papá, ni nada. Dame la tarjeta. El lunes te congelo la cuenta. Como vuelvas a hacer otra estupidez, te mando internado también.

—Una última cosa. Como ella… Como Mari salga perjudicada, Iván tenga que hacer algo que no quiere, o salga a la luz alguna foto de las que hay en esa cámara seré yo quien vaya a la prensa amarilla. Hablaré de qué clase de familia somos. Mostrando fotos y videos dónde se me ve con ellas. Contaré que obligaste a prostituirse a tu propio hijo, siendo menor, a cambio de pagarme los estudios para ser cirujano y, abrirte pasó en tu carrera política. ¡Buen provecho! —les digo saliendo por la puerta. Me los dejo discutiendo.

-- Vuelvo a la habitación. --

JC. Llamo antes de entrar, aunque abro antes de recibir respuesta.

—¡Buenos días! ¿Cuándo estés listo para marcharte comunícamelo?

Me fijo en la bandeja del desayuno. No ha comido nada, pero al menos se ha tomado el zumo.

—¡JC, hablemos!

—Ya tuve bastante anoche.

—Yo no.

—Yo sí. Voy a facilitarte la vida.

Cojo la bandeja y, me marcho con ella. Me despido de la cocinara. Vuelvo a la habitación.

—No te va a quedar otra que escucharme, viajamos juntos, nuestros asientos están seguidos.

—Muy bien, Mathew.

—¿Por qué me llamas Mathew?

—¡Juan! ¿Podemos hablar? —me pregunta mi madre entrando en mi habitación sin llamar.

—No. Ya ha quedado todo claro en el comedor.

—No sabía nada, No se lo hubiera permitido.

—¿Eso importa?

—Sí, Juan, mucho.

—¿Qué diferencia hay entre lo que tú me pides y lo que me ha pedido él?

—Mucha, hijo.

—No la veo.

—No lo compares.

—Ambas son formas de prostituirme, desde mi punto de vista. No dejas de pedirme que me comporte como tú quieres que sea. No como soy. ¿Cómo llamas a eso, mamá? Ya no puedo comportarme como me pides.

Mi madre se marcha llorando.

—¿Qué ha pasado JC?

—Nada de lo que tengas que preocuparte.

—Cuéntamelo —me pide cogiéndome por el brazo.

—¿Por qué lo has hecho? A mi no me importa seguir yendo a baloncesto, aunque no me guste —me pregunta Iván lloroso entrando. Él me suelta.

—Para que seamos libres. No llores. Estoy bien. No tiene importancia.

—No vas a volver. Sino regresas, ¿cuándo nos vemos?, si tampoco les dejas ir a verte.

—¿Cómo que no regresas? —me pregunta Mathew, pero lo ignoro.

—¿Qué te parece pasar la Semana Santa juntos? —le pregunto a Iván.

—¿Podemos?

—Sí, ¿dónde te gustaría que fuéramos?

—A esquiar. Hace dos años que no vas. Te gusta.

—Iremos a esquiar. Voy a decírselo a nuestros padres para que lo organicen —le digo dándole un beso en la cabeza. Me marcho.

-- Matt. --

—Tú estabas con él. Eres su mejor amigo. ¿Por qué se lo has permitido?

—¿Permitido el qué? ¿Qué pasa, Iván?

—Podías haberlo parado.

—¿Parar el qué? ¿Iván cuéntamelo?

—Mi hermano anoche se acostó con dos chicas para no tener que volver a esta casa nunca más. Que estudiemos lo que queramos. Nos casemos con quien nos de la gana, incluso a incluido a Fred.

—¿Con lo que dijo Fred de él anoche?

—Sí.

—Anoche discutimos tu hermano y yo por eso, pero no sabía nada. Pensé que fue por voluntad propia. Le dije cosas horribles.

Lo abrazo y permanecemos en silencio. «No me ha mentido. Aquí no hace nada de eso. Soy un estúpido. Necesitaba un amigo anoche y le falle. ¿Cómo ha podido hacerle eso?», pienso.

—¡Listo, Iván! Pasamos Semana Santa juntos. ¿Estáis bien?

—Sí, solo nos estábamos despidiendo —le digo soltando al hermano.

—Te sigo llamando.

—Esperaré tú llamada —le digo sonriéndole forzosamente.

—¿Estás listo? —me pregunta.

—Sí.

Coge su móvil y, llama a un taxi.

—¿No nos llevan tus padres? —le pregunto.

—No.

Permaneces en silencio, hasta que nos avisan de que está el taxi abajo. Me despido de sus padres. Su hermano Fred ni está. Él solo se despide de Iván. Su madre intenta abrazarlo, pero él se aparta con cara de asco.

Hay dos coches esperándonos. No entiendo nada. Hasta que veo que sus cosas son metidas en uno y las mías en otro. Él paga mi taxi.

—¿No vamos juntos?

—No. ¡Buen viaje, Mathew! —me dice subiéndose en el coche— Arranque, por favor —le pide poniéndose los auriculares.

Me subo al taxi. Lo pierdo por la carretera. Cuando estoy entrando. Lo veo a él en el mostrador. Voy a hablarle, pero me contengo. Observo cómo se dirige a la zona vip del aeropuerto. Eso significa, que no vamos a poder hablar hasta que nos subamos al avión.

Cuando nos subimos. Él va delante. Ahora podremos hablar. No le va a quedar otra que oírme. Hasta que lo veo entrar en primera clase. En cuanto despegamos intento acceder donde está él, pero no me dejan. Les pido que le pregunten si puedo entrar o salir él, que es importante. Me dicen que él ha solicitado que no se le moleste. Me vuelvo a mi asiento.

«¿Dónde va a dormir? Pasará la noche en el aeropuerto. No seas estúpido. Ya tiene dinero, Se irá a un hotel. Por mucho que quiera evitarme nos tenemos que ver en el internado, compartimos habitación, clases y club. Se que le dije cosas muy feas, pero sino me deja disculparme no podemos arreglarnos. Debería habérmelo contado. ¿Cómo se cuenta algo así Matt? ¿Cómo?...», pienso.

Lo veo marcharse cuando llegamos. Mi familia nos está esperando.

—¡Hola, hijo! —me dice mi madre feliz abrazándome. Lo mismo hace mi padre y mi hermana.

—¿Y JC? —me pregunta ella.

—No viene.

—¿Cómo? ¿Ha pasado algo? —me pregunta mi madre.

—Ha pasado de todo. Marchémonos, por favor —les pido.

—¿Estás bien? —me pregunta mi padre.

—Sí. Solo quiero llegar a casa.

—Muy bien, hijo —me dice mirando a mi madre.

Salimos del aeropuerto. Vamos al parking. Nos subimos al coche y nos marchamos. Justo cuando pasamos por la zona de autobuses, vemos a JC subiéndose en uno de ellos.

—¡JC! —lo llama mi hermana bajando la ventanilla— No me ha oído. Tiene los auriculares puestos —nos dice ella triste.

—¡No se ha quedado en Madrid! Ha venido —me dice mi madre.

—Sí, hemos discutido —les digo.

—¿Qué os ha pasado?

—No quiero hablar de ello, por favor. Respetad mi intimidad —les pido.

Realizamos el resto del trayecto en silencio.

Llegamos a casa. No tengo ganas de comer. Me subo a mi habitación. Deshago la maleta. Me tiro en la cama. Me pongo a escuchar música. ¿Cómo he podido ser tan estúpido? Unas horas después.

—A cenar.

—No tengo ganas. Podéis hacerlo sin mí.

Mi madre se va con mala cara, pero me deja solo. Vuelven a visitarme antes de irse a dormir.

—Te dejo aquí algo de comida por si luego tienes hambre.

—Gracias, mamá.

—¿Quieres que hablemos?

—No.

—¿Estás bien?

—Sí, no debéis preocuparos. Mañana, os enseño las fotos en el ordenador. Estoy cargando la cámara.

—Vale. ¡Buenas noches!

—¡Buenas noches!

Cuando creo que están dormidos me pongo a llorar. Intento parar. Controlarlo, pero no puedo.

—¡Hijo! —me llama mi madre encendiendo la luz.

Se viene a la cama. Se sienta. Me abraza, seguida de mi padre. Poco después aparece mi hermana y, se mete en la cama conmigo. Dónde debería estar JC.

—Soy un estúpido… Lo he perdido —le digo abrazándola fuerte y, llorando más.

—¡Ya está, hijo!

—¡Shhhhhhhh!

Ellos intentan consolarme, hasta que se quedan en silencio haciéndome compañía. No se cuanto tiempo ha pasado. Me calmo un poco. Mi hermana se ha quedado dormida.

—Todo iba bien cuando hablamos contigo el viernes por la tarde. ¿Qué es lo que ha podido pasar para que estés tan mal? —me pregunta mi madre.

Le cuento lo inmensa que es la casa de JC, bueno, de sus padres. La de cosas que tiene. Les hablo del servicio con uniforme. La fiesta sorpresa. Lo bien que me han acogido sus amigos. Lo agradable que son los de waterpolo, que no sabían que era tan rico. De los encantadores que son sus abuelos. De lo que hemos estado haciendo. Que ha visto a Mari. De lo bien que me lo he pasado con él y, todo lo que le dije anoche desconociendo lo que él ha sacrificado para conseguir ser libre al fin.

-- Domingo. --

No sé, a qué hora me quede dormido, ni cuando mis padres se marcharon de mi habitación. Son más de las doce del mediodía. Bajo. Están en el salón.

—¿Cómo estás?

—Mejor.

—Cuando os veáis está noche en el internado ya veras como se arregla todo —me dice mi madre sonriente.

—Hay cosas que necesitan tiempo Matt. Dáselo. Está muy dolido. Ya es gordo el sacrificio que ha hecho —me dice mi padre.

—Ya. Lo que le dije no le ayuda tampoco.

—Tiempo, hijo, sois amigos. Recuerda darle el espacio que necesita ahora. No lo agobies —me vuelve a decir mi padre.

—Aún queda cuatro meses de internado. Es mucho tiempo para que no os arregléis. Voy a prepararte algo de comida. Te la vas a comer tengas ganas o no.

—Vale, mamá.

14. RECONCILIACIÓN.

-- Internado. --

Matt. Vamos los cuatro a la habitación. Reviso el armario de JC, aún no ha llegado, porque su mochila no está. Ellos se marchan. Me doy una vuelta por el recinto. Todos me preguntan cómo nos ha ido el viaje y por dónde está él. Eso significa que tampoco lo han visto. Que esperaban vernos anoche para que les contáramos. Les comento que llegamos cansados del viaje. Más que mis padres nos pidieron que nos quedáramos con ellos.

Llega, justo unos minutos antes del tiempo límite. Se sienta a cenar con nosotros. Sigue llamando Mathew. No encuentro un momento a solas para poder hablar con él, hasta que llegamos a la habitación.

—¡JC!, lo sient…

Tiene los auriculares puestos. Está escuchando música. Se desviste. Se mete en la cama sin quitárselos. Coge un libro y, se pone a leerlo. Cuando le parece apaga la luz de su lado. Hago lo mismo. Me recuerdo a mi mismo lo que me ha dicho mi padre: dale tiempo y espacio, lo necesita, no lo atosigues.

Nos hablamos lo justo. Nunca está en la habitación. La mitad de las veces, nadie sabe por dónde anda, así pasamos el lunes y el martes. El miércoles, nos preguntan si estamos bien. Les respondo que sí, pero JC les dice que hemos discutido, que nuestros problemas son nuestros y, de nadie más, pero que no afectará a nuestro rendimiento, ni en clase, ni en las regatas.

Llega el viernes me marcho con mis padres. Me preguntan por él. Les digo que falto a última hora a clase por lo visto tenía permiso para hacer unas gestiones. Salgo el viernes, con la esperanza de que él lo haga con nosotros, sin embargo, no aparece.

El sábado lo mismo, incluso lo llaman al móvil, pero no responde a sus llamadas. Me paso por dónde los gais. No está. Esquivo al chico con el que lo estoy intentando y, a Diego. No me apetece dar explicaciones.

La segunda semana lo mismo. Les pido consejo a mis padres. Me dicen que siga esperando, que tenga paciencia. Salgo el viernes. No aparece. Nos vamos a buscarlo. Pasamos por todos los sitios que hemos estado con él, pero nada. Me encuentro a Bianca y le pregunto. Me dice que no sabe nada de él desde que bajamos a Madrid.

El sábado, los dejo solos. Me muevo por donde vamos los dos. Me encuentro a Diego y Paulo. Les cuento que hemos discutido. Lo llama Diego, a él sí que le responde. Le dice que no está solo, que no es un buen momento. «Para estar tan mal ya ha vuelto al lio. Estará con Irish o con otra u otro. No tiene problemas para ligar», pienso. Diego y Paulo insisten en que me quede con ellos. Aparecen nuestros acompañantes. Rompo con él, sea lo que sea que teníamos.

La tercera semana sigue igual. El jueves, cuando estamos en la habitación ya durmiendo, no aguanto más. Me levanto y enciendo la luz general. Le quito los auriculares de sus oídos, ya que aún está escuchando música. Eso pensaba, porque no suena nada.

—Vamos a hablar te guste o no —le digo sentándome en su cama.

—¿Dime?

—No estabas escuchando música.

—¿Eso es relevante?

—No. Lo siento. No debí comportarme así. Ni decirte nada de lo que te dije. No lo pienso. Me arrepiento.

—No acepto tus disculpas.

—¿Por qué no?

—Es mejor que dejemos de ser amigos, por el bien de los dos. Cuando termine el internado no tendremos porque tratarnos. La universidad de Oxford es inmensa. Vamos a estudiar en diferentes sitios y, alojarnos por separado. Con suerte ni nos veremos y, si ocurre con ignorarnos es suficiente. ¡Buenas noches, Mathew! —me dice girándose y, dándome la espalda.

Me marcho de la habitación dando un portazo. Cuando vuelvo ha apagado la luz y, está durmiendo o eso creo. Quizás lo esté fingiendo, como lo de escuchar música.

El viernes me voy al sitio donde los gais. Me invitan a beber. Acepto. Me enrollo con uno. Nos metemos manos. En el último momento me echo atrás. Me llama todo lo que le parece bien y, me marcho a mi casa.

El sábado vuelvo a ir. Hago lo mismo. En la mitad me encuentro a Diego y Paulo. Los saludo afectuosamente.

—¿Cuándo has bebido?

—No mucho —les digo.

—Ven a sentarte con nosotros —me dicen cogiéndome los dos.

—No. Me estoy divirtiendo. Me voy con mi acompañante.

Los dejo solos y vuelvo con él. Seguimos bailando. Me invita a unas copas más. Empieza a besarme. Noto como me pegan un tirón y me separan de él.

—¿Qué haces? —le pregunta mi acompañante.

—¡JC! —le digo.

Está en chándal y zapatillas deportivas. Está algo sudado. Creo que ha venido corriendo.

—Quítales tus manos de encima —le ordena poniéndose delante de mí.

—¿Se puede saber quién eres tú? —le pregunta.

—Alguien a quien usted no le importa —le responde.

—Él se viene conmigo —le dice cogiéndome por la mano.

Me pongo a su lado y, le doy un beso en la mejilla.

—¡Matt!, con él no.

—¿Por qué no? Estoy cansado de ser virgen. De esperarte. No voy a tenerte. Tú te acuestas con quien quieres. ¿Por qué no puedo hacer lo mismo?

—Con él no, Matt. Hazme caso. No es apropiado para ti.

—¿Por qué debo hacerte caso? Ya no somos ni amigos.

—Hazlo con alguien especial. Con quien te importe. No por despecho.

—Aplícate tú consejo. Vámonos —le digo besando a mi acompañante.

—¡Matt! —me llama cogiéndome por el brazo.

—Quieres que sea con alguien especial. Dime que serás tú y, no me marcho con él —le digo.

—¿Por qué, Matt? No eres así.

—Márchate. No te metas dónde no te llaman —le dice mi acompañante.

—Está bien, lo haré —me dice.

—Suéltalo de una vez. Se viene conmigo. No vas a fastidiármelo —le dice empujándolo. Cae de culo.

—No lo toques —le digo soltándome y dándole un golpe—. No vuelvas a ponerle tus manos encima —le digo dándole otro golpe. Voy a darle un tercero, pero JC intenta separarme. Le doy con mi codo en uno de sus labios—. Lo siento, lo siento —le digo mirándole el labio. Le está sangrando.

—Ten —le dice Diego dándole un pañuelo. No me había dado cuenta de que estaban con él.

—Lárguese. Aquí no tiene nada que hacer ya —le dice Paulo.

—Sentémonos un momento —le dice Diego a JC, llevándoselo.

Paulo me coge a mí. Me deja sentado a su lado y, se va a la barra. Vuelve con unos hielos, envuelto en un paño.

—Ten, póntelo. Evitará que se te hinche —le dice.

—Gracias —le dice poniéndoselo.

—Lo siento mucho. ¿Te duele? —le pregunto cogiéndole la cara. Me mira a los ojos— Tienes unos ojos verdes preciosos.

—¡Cállate, Matt! —me grita.

—No vuelvas a enfadarte conmigo, aunque tenga toda la culpa —le digo pegándome a él y, poniendo mi cabeza en su hombro. Diego y Paulo se ríen.

—Gracias, por llamarme —les dice él.

—De nada.

—¿Quién es ese? —les pregunta.

—Alguien que le gusta el sexo duro y reventar a jóvenes —le responde Diego—. ¿Cómo estás?

—He tenido días mejores.

—Estás desaparecido en combate —le dice Paulo.

—Necesitaba tiempo. Sigo necesitándolo.

—¿Qué os ha pasado? —le pregunta Diego.

—Hemos discutido.

—Pero ya estamos bien. Vuelve a llamarme Matt —les digo dándole un beso en la mejilla a JC—. Sabes salado.

—¡Matt! Cállate y, estate quieto, si no quieres terminar más bollado que yo.

—Vale —le digo poniendo mi cabeza otra vez en su hombro.

—Podéis comprarme una botella de agua fría, por favor —les pide dándoles dinero. Entonces es cuando me fijo que se ha traído la mochila de clase con él. Paulo, se levanta y, se va.

Charlan un rato más. Sigo con mi cabeza en su hombro. Él vuelve a darles las gracias y, se despide de ellos abrazándolos.

—Seguro que no quieres que os acerquemos a su casa.

—No. Será mejor que los padres no lo vean borracho. Si vomita que lo haga en la calle. Andando se le pasará o al menos lo suficiente.

—Mantén el contacto —les dicen.

—Sí. ¡Buenas noches! Vamos, Matt.

—¡Buenas noches!

—Bébete la botella de agua.

—Vaaale.

Empezamos a caminar.

—Sí alguien puede conseguir que JC se quede con un chico es él —escuchamos que Diego le dice a Paulo.

—Marchemos nosotros también —le dice Paulo.

—¡JC!

—¡Matt! Cállate y no me hables en todo el trayecto. Solo bébete el agua.

—Vale.

Llegamos a mi casa.

—¿Tienes la llave?

—Sí —le digo enseñándosela.

—¡Adiós! —me dice girándose.

—¿Dónde vas?

—Me marcho. Ya has llegado a tu casa.

Me acerco para besarlo, pero me pone su mano abierta en mi cara, para frenarme y, me empuja.

—¿Por qué? Has dicho que sería contigo.

—No me acuesto con borrachos —me dice.

—Por favor, no te vayas. Ayúdame a subir las escaleras. No sé si voy a ser capaz.

Me quita la llave. Abre él. Me va empujando escalera arriba.

—Ya estás en tu habitación. ¡Adiós!

Lo abrazo.

—Quédate hasta que me quede dormido. Eres médico y, si me pasa algo. No me encuentro bien.

—Estás bebido, eso es lo que tienes —me dice separándose.

Empiezo a desvestirme, pero no puedo desabrochar los botones de la camisa. Lo hace él. Me ayuda a ponerme el pijama. Me empalmo.

—No estás tan borracho como pareces.

—Lo siento. Me estás tocando —le digo.

—Metete en la cama de una vez, para que pueda irme.

—¡No! Duerme conmigo. Duerme con tu amigo.

—No.

—Sino te metes en la cama, me voy contigo. Te sigo a dónde vayas.

—Quiero estar solo.

—Me da igual.

—¡Arrrrggggggg! Me desesperas —me dice desvistiéndose.

Se mete en la cama. Yo detrás. Apoyo mi cabeza en su pecho. Lo rodeo con mi brazo y le pongo una de mis piernas encima

—¿Qué haces?

—Garantizarme que no te marchas, cuando me quede dormido.

—Es incómodo. Sigues empalmado.

—¡Buenas noche, JC! —le digo sin moverme cerrando mis ojos.

-- Matt. --

Cuando me despierto sigo encima de JC. Él también está despierto. Lo sé porque noto como me está mirando. Está tenso. Todo lo contario a mí. Estoy relajado y, feliz. Ha dormido conmigo. Se mueve un poco para que me aparte, pero no lo hago. Solo levanto la cabeza. Lo miro y le digo:

—¡Buenos días! No te has ido.

—No puedo moverme. Estás encima. ¡Quítate! —me dice moviéndose.

Me aparto y, me levanto.

—¿Sigues enfadado?

—Más que antes. Cómo se te ocurre beber e irte con un desconocido —me dice levantándose.

Me apoyo en el armario.

—Tú, te vas constantemente con desconocidos. No me grites. Me duele la cabeza.

—No tienes que hacer lo que yo haga. Para que quieres tu instinto. Ese de anoche no te convenia. ¿De cuándo te gustan tan mayores?

—No era tan mayor.

Ya se ha puesto el chándal. Se queda mirándome fijamente.

—Vale. Si lo era —le reconozco.

Se sienta en la cama para ponerse las zapatillas deportivas.

—¿Te vas?

—Sí.

—No vamos a hablar.

—¿Hablar de qué? —me dice soltando las zapatillas en el suelo.

—De lo de anoche.

—De que eres un estúpido. Que bebiste y, perdiste el control. Que ibas a fastidiarte la vida. ¿De eso quieres hablar?

—No. Eso ya lo sé sin necesidad de que me lo digas.

—¿Entonces, de qué quieres hablar?

—¿Qué va a pasar con nosotros?

—No hay un nosotros.

—Me dijiste que mi iniciarías.

—Lo hice para impedirte cometer una estupidez. La próxima vez no acudiré en tú rescate.

—Siempre dices que lo haga con alguien que me guste. Que me importe. Ese eres tú.

—No te convengo. Busca a alguien que te aprecie. Que sepa darte lo que necesitas. Que no te haga daño.

—Ya lo he encontrado.

—¡Matt! —me llama mi madre entrando sin llamar a la puerta.

Los dos la miramos.

—¡JC! —lo llama ella alegre.

—¡Mamá! Déjanos solos.

—Pero…

—Mamá, ahora no.

Ella se va cerrando la puerta.

—¿Qué es lo que tengo que no te gusta de mí?

—¡Desnúdate!

—¡¿Qué?!

—¡Qué te desnudes!

—Están mis padres abajo —Me mira sin decir nada.

Me ruborizo. Me quito el pijama, cuando voy a quitarme el bóxer.

—Es suficiente.

Se levanta. Se pone delante del espejo. Sigue sin ponerse las zapatillas.

—Ven aquí. Mírate.

—¿No sé qué quieres decirme? No te entiendo.

—¡Matt! Tienes un cuerpo hermoso. Eres guapo. Unos ojos azules preciosos. Los músculos se pierden sino se cuidan, pero no dejes que nadie te destroce lo que tienes aquí y aquí —me dice poniendo su dedo índice en mi corazón y, luego en mi frente—. Eso es lo mejor que tienes. Lo más valioso. Yo ya no lo tengo. Lo abrí una vez. No volverá a pasar.

—¿Entonces, por qué no quieres estar conmigo?

—Ya, no me acuesto con hombres. Hace meses que no me atrae ninguno. Solo mujeres. Además, te pareces mucho a Mari. Me la recuerdas constantemente, en tu forma de ser, incluso en algunos gestos. Nunca voy a poder corresponderte. Me tenía que haber alejado cuando Diego me lo dijo, pero soy un egoísta —me dice volviendo a sentarse en la cama. Se pone las zapatillas.

—¿De cuándo lo sabes?

—Eso no es relevante. Lo importante es que no he sido un buen amigo. Sabiéndolo, me he quedado a tu lado. Si seguimos juntos, no podrás avanzar. Es así de sencillo.

—Me gustas mucho —le digo sentándome en el suelo, poniéndole mi cabeza en sus piernas, rodeándole las suyas con las mías y, agarrándome con mis manos a su cintura.

—¡Matt!...

—No quiero perder tu amistad, para mí es muy importante. La valoro demasiado. Pase lo que pase siempre seremos amigos. No pienso dejarte marchar tan fácilmente. Me has dicho que serías mi primero. Voy a esperarte. Sé que es egoísta por mi parte pedírtelo, después, de lo que paso en Madrid. Es exigirte lo mismo. Sé que te estoy obligando, pero no quiero que sea otra persona. No afectará a nuestra amistad.

—En Madrid, no tuvimos una discusión de amigos. Tuviste un arrebato de celos. Eso es de parejas.

—Lo sé. No volverá a pasar —le digo levantando la cabeza de su regazo para mirarlo, pero sin soltarlo—. Te lo prometo. ¿Solo chicas?

—No he estado con nadie, desde lo de Madrid. No me apetece. Me doy asco de mí mismo. No estabas desencaminado cuando me lo dijiste.

Le quito mis manos de su cintura para mirarlo mejor.

—La semana pasada cuando te llamo Diego, dijiste que estabas con alguien.

—Estaba solo. No me apetecía hablar con él, pero tampoco quería que pensará que le daba de lado, por eso respondí. No he salido estos fines de semana. He estado solo.

—Vas a estar conmigo. Me vas a iniciar. Cumplirás lo que me has dicho. Vas a sentir el contacto, de alguien, a quien le importas, aunque solo te apetezca estar con chicas. Déjame ser, quien te demuestre, que no das asco. Sin compromiso por parte de ninguno de los dos.

—Eso no va a funcionar.

—Haremos que funcione. No quiero perder tu amistad y tú necesitas la mía. Seguiremos siendo los mejores amigos, por encima de todo, hasta que uno de los dos encuentre otra persona. Después solo amigos. Lo has conseguido con Diego. Te prometo que voy a intentar buscar a alguien, pero no voy a renunciar a ti fácilmente. Tiene que gustarme más que tú.

—¡Matt! No…

—No voy a aceptar tu negación. Tú mismo dices que soy testarudo. Sabes que voy a seguir insistiendo. Que cuando quiero algo no paro. Eres mi persona especial.

—Debo irme. Tengo que recoger mis cosas.

—¿Dónde estás durmiendo?

—En un hotel.

—¿Por qué no te has quedado en el internado?

—Quiera estar solo. No respondiéndoles preguntas o, pasando tiempo con ellos. Necesito recomponerme.

—Te ayudaré —le digo poniéndome de pie—. Desayuna con nosotros y te acerco.

—No voy a subirme, con un conductor novato, que además bebe. Me marcho ya. No quiero que sepas dónde estoy alojado.

—¿Por qué?

—Porque no quiero que me busques. Londres tiene muchos hoteles. Si decidieras hacerlo, te llevaría tiempo y, no me he alojado en el mismo, he elegido uno diferente cada fin se semana.

—No me lo pones fácil.

—Tú, a mí tampoco —me dice cogiendo algunos libros de medicina y guardándolos en su mochila— ¿Qué saben tus padres de lo de Madrid?

—Todo. —Me mira con recriminación.

—Lo siento. Me desahogue con ellos.

—¿Te dejan seguir viéndome?

—Sí. Mi padre después de todo dice que has sido muy valiente, que has luchado por lo que querrías y, lo has conseguido. Solo que el precio ha sido elevado.

—¿Y tú madre?

—Te tiene pena, por lo que te ha pasado. Todos te echamos de menos. No solo yo.

Abro la puerta de la habitación y bajamos los dos.

—¡JC! —lo llama Adele en cuanto lo ve.

—¡Hola, preciosa!

—¡Buenos días! —nos dicen mis padres.

—¡Tu labio! —le dice Adele.

—Debo marcharme —nos dice dirigiéndose hacía la puerta de la salida.

—¡JC!

—¿Sí? —me pregunta sin volverse.

—Nos vemos en el internado.

—Sí. ¡Adiós! —nos dice abriendo la puerta y marchándose. Respiro aliviado.

—¿Qué ha pasado? Teníais mala cara antes —me pregunta mi madre. Están ansiosos.

—¿Ya volvéis a ser amigos? —me pregunta Adele.

—No lo sé, pero hemos avanzado. Ya vuelve a llamarme Matt. Hemos estado hablando. Creo que hemos aclarado todos nuestros problemas.

—¿Qué le ha pasado en el labio? —me pregunta mi padre.

—Se lo he hecho yo.

—¿Cómo? ¿Os habéis pegado? ¿Dónde te ha dado a ti?

—No, mamá, no es nada de eso. Anoche bebi más de la cuenta.

—¿Qué? —me grita ella.

—No grites. Me duele la cabeza. Todo lo que me podáis decir y, regañarme lo ha hecho él ya, así que solo os queda castigarme. Saltaros los otros pasos.

—¿Por qué está en chándal?

—Anoche fui por la zona donde los gais. —Me miran pasmados— No es la primera vez. Me llevo JC para que viera que no soy el único y, de paso buscar pareja. Llevamos un tiempo yendo. No debéis preocuparos, vamos solos. Nadie sospecha nada, como él se acuesta con chicos. Se acostaba, ya no lo hace. Los demás han pensado que era para él. —Ambos se miran— Además, nos vemos con Diego y Paulo.

—¿Quiénes son esos? —me pregunta mi padre.

—Una pareja, se han conocido gracias a JC. Se ha acostado con ambos.

—¿Con los dos a la vez?

—No, mamá —le respondo sorprendido—. Dejad de preguntarme, sino no voy a poder terminar de contároslo.

—Perdón, hijo.

—Como seguimos enfadados, fui por mi cuanta. Conocí a alguien. Me invito a beber. Tome varias copas. Llegaron Diego y Paulo e, intentaron que me fuera con ellos, pero seguí con quien estaba. Bebí más. Apareció JC en chándal y, algo sudado. Por lo visto lo llamaron ellos e, impidió que me fuera con alguien mayor y cometiera la estupidez de acostarme con él. Este señor no quería dejarme ir y, en el forcejeo, le di un codazo en el labio por accidente a JC. Me trajo a casa. Le roge que no se fuera y, hemos estado hablando está mañana.

—No puedes beber. No tienes edad.

—Mamá, no me prohíbas lo que vosotros hacíais a mi edad, incluso papá llego a fumar y ha probado los porros, así que pienso que tú también, aunque digas que no. Ya os he dicho que no tenéis que preocuparos. A JC no le gustan los borrachos. Él no bebe. Los demás si tomamos algo. En Semana Santa, me voy a esquiar. Me lo pago yo.

—¿Cómo?

—JC e Iván, van a algún sitio a esquiar para estar juntos. Me marcho con ellos, aunque no me hayan invitado. Voy a llamarlo para preguntarle y, a explicarle lo que me pasa con el hermano. Voy a recuperar a mi amigo.

—Vas a volver a sufrir.

—Mamá, ya me lo ha dejado él claro, solo le interesan las chicas. Está acostumbrado a ser un robot sin sentimientos. A complacer a sus padres y, agradar a todo el mundo. Encerrándose en sí mismo. Anteponiendo los deseos de ellos a los suyos propios. Cualquier otro, no le hubiera hablado a Mari, o le habría montado un espectáculo. Él se comportó correctísimamente.

»He comprendido, que necesita adrenalina, para sentirse vivo. De ahí que quiera ser cirujano. Emociones en cada operación y, sexo para desestresarse. Por eso, le gusta las montañas rusas, escalar y esquiar.

»Correr lo usa para sentirse libre. Supongo que nadar, es lo único que hace por disfrute. No lo sé la verdad o eso pienso. Voy a derretir ese corazón de acero que tiene. Tengo suficiente calor para darle. No hay metal, que aguate las altas temperaturas sin fundirse. Lo conseguiré. Le demostraré que puede volver a sentir amor —les digo subiendo a por mí móvil.

-- Los padres de Matt, cuando él se ha marchado. --

—No vamos a permitirle marcharse. ¿Cómo lo castigamos? —me dice Charlotte.

—Se va a ir a esquiar. Va a luchar por lo que quiere y, se queda sin castigo. Ya se ha encargado JC, de hacérselo entender. No le gustan los borrachos.

—Hace tres semanas estaba deshecho, lloraba a moco tendido por él. No vamos a permitirle pasar por lo mismo. Le ha dicho que solo le interesan las chicas.

—Charlotte, es su vida. Debes ir dejando que tomes sus propias decisiones sean acertadas o no. Ya sabemos lo testarudo que es cuando ha decidido algo, siempre ha sido así. Estaremos aquí para aconsejarlo, o cuando nos necesite. Debes ir aceptando que va a empezar a ocultarnos cosas.

—¿Tú crees?

—No seas ingenua. No nos lo ha contado todo, sino no tendría esperanzas. Estaría deshecho, otra vez. ¿Cuándo empezaste tú a no contarles todo a tus padres?

—No hacía eso.

—Charlotte.

—Vale, a los catorce años, no a los trece.

—Fuiste más adelantada que yo.

—Yo ya lo hago —Nos dice Adele, dejándonos solos. Nos miramos pasmados y luego nos reímos.

Cuando llegamos al internado está sentado en la mesa de su escritorio, enfrascado estudiando. No nos ha escuchado llegar. Mi madre se acerca a él y, le da un beso en la cabeza.

—¡¿Qué… —pregunta al mismo tiempo que se gira y se quita los tapones, pero se queda callado cuando ve a mi madre.

—Gracias, por cuidar de nuestro hijo —le dice mi madre.

—¡Hola! —nos dice.

—¿Vas a venir el fin de semana que viene a casa? —le pregunta Adele.

—No.

—¿Por qué? Ya os habéis arreglado —le dice ella. Él me mira.

Me encojo de hombros y le sonrió.

—¡JC!, sigo traspasándote dinero de una cuenta a la otra, pero no se si sabes que ha incrementado de golpe en cuatro mil euros, además de lo que te ingresan semanalmente. —Nos quedamos mirándolo, esperando su reacción.

—Por favor, deja en la cuenta cuatro mil euros solo y, transfiere todo lo demás de golpe. Cada vez que esa cantidad supere mil euros, vuelve a hacer un traspaso.

—¿Estás seguro?

—Sí, ya no tengo que darles explicaciones de lo que hago.

—Tienes que firmarme más resguardos. Como no has estado en casa hay algunos sin firmar ya.

—¿Puedes dárselo a Matt y los firmo la semana que viene?

—También puedes venir y firmarlos allí.

—Pediré libre la última hora de clase del viernes y, me pasaré por el banco.

—Te los envió con Matt. No faltes a clase.

—Gracias.

—Vámonos a llevar a Adele. Gracias, otra vez por cuidar de Matt. —Él se limita a sonreír.

Cuando vuelvo de despedir a mi familia.

—¿También le has contado lo de anoche? —me pregunta serio.

—Sí.

—¿Y la conversación de esta mañana?

Me encojo de hombros. Pone lo ojos como platos.

—No todo, solo algo. No voy a decirles que...

—Debes empezar a ocultarles cosas, algunas al menos. Ir independizándote.

—Lo he hecho. No le he contado todo, pero quería que te estuvieran agradecidos por cuidarme, nada más.

—Sigo estudiando —me dice girándose y, poniéndose los tapones.

Me acerco por detrás. Lo rodeo con mis brazos y, le doy un beso en su cuello. Noto como se tensa.

—¿Qué haces? —me grita quitándose los tapones.

—Darte las gracias también. No lo hice esta mañana.

—No vuelvas a hacer eso y, menos en el internado puede entrar alguien —me dice.

Se pone los tapones otra vez. Unos segundos después observo como se toca en el lugar exacto que le he dado el beso, parece pensativo.

«Eso me lo hacía Mari algunas veces cuando estaba estudiando en su piso, para que descansará un poco, pero la única forma que tenía de conseguirlo era besándome», pienso.

Cojo la silla de mi escritorio. Me la llevo al suyo sentándome a su lado.

—¿Qué haces? —me pregunta quitándose otra vez los tapones.

—Llevo tres semanas sin clase de español extras.

Me pongo a leer en alto. Resopla resignado. Cruza sus brazos y, se pone a escucharme.

La semana ha pasado rápido. Todos están más relajados viendo que estamos mejor. Le preguntan si va a salir con nosotros, les dice que no. Todos les protestan, pero aun así él se sigue negando. Tampoco acepta que lo acerquemos al hotel cuando lo vemos caminando por la calle.

La siguiente semana lo mismo. Consigo pasar más tiempo con él estudiando español, pero poco más. Me firma los papeles que mi padre me ha dado. Solo faltan dos semanas más y llegará Semana Santa. Iván ha conseguido que los padres cambien la reserva a una habitación triple. Me ha informado que sus abuelos viajan con él, que quieren ver a JC y hablar con él en persona, que él lo sabe, lo de los abuelos, no lo mío.

-- El sábado antes de Semana Santa. --

JC. Estoy en la puerta de la casa de Matt. Necesito una maleta y recoger ropa para los días que voy a pasar en Polonia. No quiero gastar dinero tontamente en ropa y una maleta teniendo varias en su casa. Llamo al timbre.

—¿Sí? —me pregunta Adele.

—Soy JC, puedes abrirme.

—Sí —me dice. Cuando llego a la entrada están todos en ella.

—¿Estás bien? ¿Te ha pasado algo?

—Mamá, no lo atosigues —le dice.

—Sólo quiero coger una de mis maletas y ropa. Intento molestar lo mínimo posible.

—¿Para Polonia? —me pregunta Charlotte.

Los miro extrañados. No he querido decirle a Matt dónde iba.

—Me lo ha contado Iván. —Se da prisa en explicarme mirando a su madre. Ella se encoje de hombros. «Me alegra saber que siguen en contacto», pienso.

—Pasa. Ya que estás aquí te quedas a almorzar —me dice Charlotte.

—No es necesario. No voy a tardar.

—¿Vas a despreciar mi comida?

—No. Es que tengo que…

—Eso mismo quedarte a almorzar. Matt, llévalo al desván y que coja la maleta que necesita.

—Gracias.

Cojo lo que necesito. Nos vamos a la habitación. La hermana está esperándonos. La madre aparece con un trapo. Limpia la maleta a pesar de que no la necesita.

—Adele, ven a ayudarme en la cocina.

—¿Por qué? Quiero estar con JC.

—¡Adele!

—Voy —le dice con mala cara.

Cuando sale su madre cierra la puerta de la habitación. Matt, se sienta en su cama. Me pongo a meter ropa en ella, ante su atenta mirada.

—Me estás poniendo nervioso.

—Me gusta mirarte. Ya no tengo que ocultarme. Sabes lo que siento por ti.

—Prefería cuando disimulabas. —Él se encoje de hombros.

No tardo ni veinte minutos en hacerla. Meto también un libro de medicina.

—¿También vas a estudiar allí?

—Es mientras estoy en el aeropuerto y el avión. Tengo que estar allí dos horas antes al llevar equipaje.

Saco la funda del abrigo largo y, meto una muda de ropa en ella— Listo.

—No te ha quedado marca en el labio. Me alegro. Lo siento, no quise golpearte.

—Fue un accidente.

—Te hice daño. ¿Me perdonas? —me pregunta agachando su cabeza.

—Olvídalo. No tiene importancia.

—Si me has perdonado quédate a almorzar con nosotros.

—Es mejor que mantengamos la distancia. No quiero hacerte más daño.

—Ese es mi problema. No el tuyo. Sigo esperándote.

—¡Matt!...

—Por favor, volvamos a intentarlo. Echo de menos a mi mejor amigo. ¿Reconoces que tú también me echas de menos?

—Me marcho —le digo cogiendo la maleta y la funda.

Bajo las escaleras con ambas cosas. Están los demás en el salón.

—Gracias, por todo.

—¿Dónde vas cargado? Te acerco —me pregunta George.

—No es necesario, gracias.

—¡Claro que no!, porque te quedas a almorzar. La maleta te la llevamos la semana que viene al internado, cuando vayamos a recoger a Matt, para que la quieres allí antes. No te preocupes, no sé nos olvidará. Ve a sentarte —me dice Charlotte.

Matt, me quita la maleta y la pone donde no moleste.

—Vamos a jugar —me dice Adele cogiendo una de mis manos con las dos suyas y tirando de mí. Matt apoya sus manos en mi espalda y me empuja.

—Me debes la revancha. He estado practicando. Voy a ganarte esta vez —me dice George.

No estoy concentrado, y ni me apetece. Esta vez pierdo. George está radiante, celebrando su victoria. Creo que es para no darle importancia a mi estado. No estoy a gusto en su casa ahora mismo, aunque se están esforzando mucho en hacerme sentir bien, acogido, pero es difícil cuando saben lo que he hecho. Ni yo mismo me lo perdono habiendo pasado seis semanas.

Almorzamos. Intento irme, pero me engancha Matt para practicar español, también con algunas dudas de clase, para los exámenes, que sé que no tiene. Entre una cosa y otra, me veo envuelto para ducharme y salir de marcha. Sus padres me van a acercar mañana, la funda del abrigo con la muda.

—¡Hola! —me dicen todos cuando me ven.

—¿Qué has estado haciendo? —me preguntan.

—Estudiando.

—Sí tú lo dices.

—Va a ser cirujano, tiene que conocer bien la anotomía humana. La mejor forma de estudiarla es esa.

Consigo que dejen de preguntarme y, nos centramos en otra cosa. Aparece Bianca. Salgo con ella a la puerta.

—Ves como si está estudiando —escucho que dicen uno de ellos, mientras los demás se ríen.

A ella, le explico que estoy centrado en los estudios. Que por eso llevo tanto tiempo sin salir. Que hoy ha sido la primera vez que lo he hecho desde que volví de Madrid. Que ahora mismo no quiero distracciones. Que cuando termine bachillerato, me marcho a Oxford y ya no volveremos a vernos. Que prefiero terminar ahora con nuestro acuerdo. Nos abrazamos. Ella me da un piquito y, ahí queda todo.

—¿No te vas con ella? —me preguntan.

—Estoy centrado en los estudios. Os lo he dicho.

—¿Estás bien? —me pregunta Matt.

—Sí. —«Me he equivocado. Pensé que se marcharía con ella. Está peor de lo que yo creo», piensa Matt.

-- Matt. --

JC se mantiene un poco al margen de las conversaciones. Vamos a dos sitios más. Lo llama Diego. Le dice que luego se ven. Estamos un rato más con los demás. Después me dice que se va a saludar a Diego. A pesar de que no quiere lo acompaño.

—¡Hola! —Saludamos cuando llegamos.

—Nos alegra veros —nos dicen Diego y Paulo a modo de saludo.

—¿Sigues necesitando tiempo? —le pregunta Diego.

—Sí.

—¿Sabes que puedes hablar con nosotros? —le dice Paulo.

—Lo sé. —Se nos acerca un chico.

—¿Puede invitarte a algo? —le pregunta sonriéndole.

—No, muchas gracias. Solo estoy acompañando a mis amigos.

—Tú, te lo pierdes.

—Yo, me lo pierdo —le dice sonríete, pero cortante.

—¿Quizás en otra ocasión? —le pregunta.

—Avísame cuando te vuelvas mujer —le dice.

—Lo siento, pensé…

—No hay problema. Mi amigo está disponible —le dice.

—Gracias, pero tampoco me interesa —le digo.

—¿Solo chicas? —le pregunta Paulo riéndose.

—No he estado con ninguno, después de vosotros y, con ninguna chica desde que volví de Madrid.

—¡Dios! Eso es mucho tiempo para ti —le dice Paulo riéndose más aún. Diego lo mira preocupado.

—Sí, la verdad —le dice riéndose con sinceridad por primera vez.

Charlamos un rato más. Nos despedimos de ellos. No sé hasta dónde vamos a ir juntos. Le pregunto:

—¿Qué ha pasado está noche con Bianca?

—Lo hemos dejado.

—¿Con Irish?

—Hace tres semanas. Aquí nos separamos.

—¿Puedes venirte a dormir a casa?

—¡Buenas noches, Matt! —me dice dándome un par de palmadas en mi omoplato.

—¡Buenas noches, JC! —le digo viendo cómo se marcha.

15. SEMANA SANTA.

-- Viernes de Dolores. --

Matt. Nos han dado los resultados de las notas. Ahora sí que cree todo el mundo que se ha partido estudiando. Ha quedado el primero este trimestre. Nadie creía que hubiera alguien que pudiera superar al otro. Lleva siendo el mejor todos los cursos anteriores. He quedado el sexto.

Estamos esperando a que lleguen mis padres con el equipaje para los dos. Aún no sé lo he dicho. Estoy muy nervioso. No sé cómo se lo va a tomar. Pensé que estaríamos mejor cuando llegará esté día.

Está guapísimo con ese abrigo que le llega a las rodillas, ese jersey de cuello vuelto, el chaleco acolchado sin abrochar, con ese vaquero algo desteñido y botas. Tiene la bufanda circular y el gorro de lana a juego en su mano, La mochila colgada. Casi todas las madres le dan un repaso. Vestido así parece más mayor. Llama la atención. «Parece intranquilo. ¿Por qué será? Estará impaciente por ver a su hermano. ¿O quizás será otra cosa?», pienso.

—¡Hola! ¿Listos para viajar? —nos preguntan mis padres. Los saludamos.

—¡JC! Estás guapísimo —le dice mi hermana.

—Gracias —le responde. Coge su móvil y, hace una llamada— ¡Buenas tardes! Necesitaría que enviará un taxi a…

—¿Qué haces? —le pregunta mi madre.

—Disculpe un momento, por favor. Llamar a un taxi para que me lleve al…

—Cuelga el móvil. Te llevamos nosotros.

—No es necesario. Ya han hecho bastante.

—¡Matt! ¿Aún no le lo has dicho?

—No he encontrado el momento.

—¿Decirme el qué? —me pregunta.

—Viajo contigo. También voy a Polonia. No sab...

—Perdone las molestias, pero no voy necesitar sus servicios. Discúlpeme de nuevo, por perder su tiempo. Muchas gracias. ¡Buenas tardes!

—No sabía cómo contártelo. Iván y tus abuelos lo saben. Les parece bien. Pensé que para entonces nos habríamos arreglado. Me habrías perdonado. Si quieres no cojo el vuelo. No quiero que estés incómodo por mi culpa. Estás preocupado y nervioso. No quiero ponerte las cosas más difíciles.

—Podemos márchanos ya, por favor —nos pide él.

Nos subimos al coche.

—¡JC!, no te preocupes. No voy.

—Eres libre de viajar dónde quieras. Si quieres ir, ve. No soy nadie para impedírtelo.

Mi madre nos mira unos segundos, pero no dice nada. Se mantienen en silencio. Sé que le está costando.

—Si voy, compartimos habitación con tu hermano. ¿Estás seguro?

—Ya lo hacemos en el internado.

—¿Me cuentas que te preocupa?

—Mis problemas son míos.

—Por favor, así no avanzamos. Quieras admitirlo o no. Necesitas un amigo. Tampoco hablas con Diego, ni Paulo. Con alguien tendrás que desahogarte.

Él respira en profundidad.

—Mis abuelos quieren hablar conmigo. Esperaba que no se enteraran de nada, pero no ha sido así. Después de todo, es a su hija a quien no le cojo el móvil cuando me llama. Tiene que dolerles.

Mis padres se miran, pero siguen en silencio.

—Pase lo que pase, estoy contigo. Siempre estaré si me necesitas. —Él me sonríe. Se la devuelvo.

Nos dejan en el aeropuerto. Mi madre le ha suplicado que cuide de mí. ¡Por Dios!, que tenemos la misma edad. He sentido vergüenza. Él les ha garantizado que sí. Hemos estado juntos esperando a que salga nuestro vuelo, pero en silencio. Se ha puesto a estudiar. Creo que eso le ayuda a no pensar.

Llegamos al hotel pasadas las doce de la noche. Nos instalamos en la habitación y, se pone a estudiar otra vez. Va a esperar que lleguen sus familiares. Ellos llegan a las dos de la mañana. JC abraza a su hermano varias veces. Le da un beso en la cabeza. Luego abraza a sus abuelos a la vez. Ellos, se lo devuelven. Me saludan a mí y nos vamos a dormir, a pesar de que Iván quiere hablar, le dice que mañana que es tarde.

-- Sábado. --

JC. Nos bajamos a desayunar. Las comidas están incluidas. Estamos todos algo dormidos, menos Iván que está locomotora y, hablando por los codos.

—He sacado en todo sobresaliente.

—Estoy muy orgulloso de ti —le digo.

—He ganado la competición de ajedrez.

—Sigue esforzándote pero, ¿qué es eso que no sabes cómo contarme? —le dice.

—No he dejado el baloncesto.

—¿Por?

—No me gusta, pero tengo amigos. No quiero perderlos. Me lo paso bien con ellos.

—Si es por eso, sigue practicándolo hasta que te apetezca.

—Sigo nadando, pero yo en casa. No salgo fuera como tú.

—Vale.

—También…

—¿Suéltalo?

—Fred, ha pasado tiempo conmigo.

—¿No te habrá pedido dinero y se está aprovechando de ti?

—No, nada de eso. Me lo ha pedido, pero no se lo he dado. No soy tonto. Papá y mamá le levantaron el castigo ayer, le faltaba aún una semana pero, se han compadecido de él. Ha mejorado sus notas. Como ha estado sin salir, ha estudiado más.

—¿Qué habéis estado haciendo?

—Hemos jugado juntos a casi todo lo que hay en casa. Dos de sus amigos han estado pasando los fines de semanas con él y, jugando con nosotros. Los demás le han dado de lado.

Iván, mira a mis abuelos.

—No te preocupes por ellos.

—Fui quien se lo conto todo, lo siento. Quería que supieran lo que papá te había pedido y, que cediste a hacerlo para…

—Eso no tiene importancia ya. Iván, olvídalo. Sigue contándome más cosas.

—He ido incluso con Fred al cine y, sus amigos. Mamá, me dio el dinero para pagarle su entrada, para que no gastará nada.

—Eso está bien.

—No te preocupes, por lo que estén diciendo de ti. Nadie ha creído que te drogues. Todos te defienden. Sobre todos tus amigos. Los del waterpolo no han creído nada, ni siquiera que te diviertes. Fred, tuvo que desmentirlo. Le obligaron a hacerlo en la siguiente fiesta social. Me lo han contado, pero…

—Sigue.

—Entre los jóvenes, tienes fama de ligón y caballero, ya que te negaste a contar nada de lo que hiciste con ellas.

—Hay que respetar a las personas. Todos tienen derecho a su intimidad y, en ella a hacer lo que les plazca.

—Sí, me lo has explicado. Mamá y Papá aclararon, que no vas a ser cirujano plástico y, que de momento no quieres una clínica privada.

—Vale.

—También tuvieron que admitir, que te mandaron a estudiar fuera, porque estabas con alguien mayor que tú, para alejarte de ella ya que se estaba aprovechando de tu inocencia, que eres menor de edad. Estaba con Fred cuando sus amigos le preguntaron por eso.

—Para que contar la verdad.

—Les dije que eso no era así. Que te habías enamorado de ella y, que el principal motivo, no era que fuera mayor, sino que no era de nuestra clase social. Debí controlarme y, no contarlo.

—No te preocupes, ya lo había hecho yo antes —le digo mirando a Matt.

Él se sonroja.

—Nadie sabe quién es. —Se da prisa en aclararme. Le sonrió— Mamá, estuvo un tiempo sin hablarle a papá y, durmiendo separados.

—¿Cómo están?

—Te echan de menos. Para ellos, era impensable que les dieras de lado. Cuando se reconciliaron, los escuche hablando. Papá está orgulloso de ti. No te creía capaz de revolverte y tomar el control de la situación, pasando por encima de él. Dice que se la has sabido devolver con creces.

—No está orgulloso, solo sorprendido. Lo que he hecho no está bien. Ni se te ocurra hacer algo así tú.

—No, ya te has sacrificado tú por los tres.

—¡Iván!

—No, nada de eso. Sigo comportándome. Prefiero no correr riesgo y, echar a perder lo que tú has conseguido. Todos me preguntan cuándo vas a volver.

Seguimos hablando de otras cosas. Terminamos de desayunar. Matt e Iván, se van a dar una vuelta para que pueda hablar en privado con mis abuelos. Nos vamos a su habitación. Me siento en la cama. Ellos en las sillas que hay.

—¿De qué queréis hablar? —les pregunto.

—¿Cómo estás? —me pregunta mi abuela.

—Bien.

—¡JC!, somos nosotros —me dice mi abuelo.

Me encojo de hombros. No quiero hablar de ello.

—No vamos a juzgarte. Solo estamos preocupados por ti. No tienes que contarnos nada —me dice ella sentándose a mi lado en la cama.

Me frota la espalda con una de sus manos y, apoya la otra en mi antebrazo.

—Me doy asco de mí mismo.

—No tienes la culpa. Viste la oportunidad de ser libre. Has luchado por tus hermanos y, has ganado —me dice ella abrazándome.

—Sí, pero…

—Acepta lo que has hecho. Perdónate. Disfruta de lo que has conseguido. Libérate de tu pasado. Aprende de él, para no repetir los mismos errores, así tú presente se iluminará, vive en él y, céntrate en tu futuro —me dice él sentándose con nosotros y, dándome unas palmadas en una de mis piernas.

—Vale —le digo conteniendo las lágrimas.

—Ven, a visitar a Iván cuando quieras. Vas a alojarte en nuestra casa. No tienes que volver a la de ellos, ni estar en un hotel —me dice mi abuela.

—Iremos por tus cosas. Nos llevaremos lo que veamos bien, para que no tengas que viajar con equipaje —me dice mi abuelo.

—Gracias.

—No se lo merecen. No se le pide a un hijo eso. Ni se le obliga a ser quien no es —me dice ella.

—¿Pero? —le pregunto.

—Intenta perdonarlos y, hablar con ellos —me pide ella.

—Primero perdónate, tú —me dice él.

—La llamaré cuando vuelva a Londres, para que no estéis preocupados.

—Gracias —me dice ella dándome un beso en mi frente.

—Una cosa más. Las fotos y videos que tienes, ten cuidado de que no caigan en manos de quien no deben. Matt, es muy amigo tuyo, nos cae bien y, es estupendo, pero nunca, se sabe quién puede traicionarte.

—No tengo nada. Borre aquella misma noche, todo lo que pudiera incriminarme. Incluso me lleve los condones. Le mentí a mi padre. No hice copia, pero él no tiene porque saberlo.

—Eres más inteligente de lo que pensamos —me dice él sonriéndome.

—Felicidades, por tus notas —me dice ella.

—Gracias.

—Estamos muy orgullosos de ti. En ningún momento nos has defraudado —me dice él.

—Te seguimos queriendo —me dice ella.

—Y yo a vosotros.

—Volvamos con los otros.

—No debéis preocuparos por Matt, es una buena persona. Mucho mejor que yo. No lo merezco como amigo.

—Eso debe decidirlo él, ¿no crees? —me pregunta mi abuela.

—Supongo que sí.

Bajamos. Los buscamos y, nos preparamos para irnos a esquiar. A Matt, lo dejamos en la clase de aprendizaje.

—No me dejes aquí —me suplica.

—¿Por qué?

—Todo lo que hay son niños. Me da vergüenza.

—Aprende a vivir con ella. No vas a lanzarte a esquiar sin más.

—Yo te enseñe a patinar.

—Y yo a bailar. No compares patinar con esquiar, puedes hacerte mucho daño o romperte algo, así que nada, a aprender primero como todos o, te vas a la habitación a estudiar.

—Ya me pongo con ellos —me dice con desganas.

—Esmérate en aprender, que no te ganen ellos. No me avergüences —le digo. Se sonroja—. Nos vemos luego.

Se pasa el resto de la mañana aprendiendo a esquiar. Nosotros haciéndolo. Nos reunimos con él para almorzar. Por la tarde, hacemos lo mismo, con la salvedad de que nos vamos también a las aguas termales y, luego a la sauna. Cenamos Charlamos un rato y, todo el mundo a dormir.

-- Domingo. --

JC. Mi abuela se empeña en que vayamos a misa, por ser Domingo de Ramos. En cuanto entramos, le hace una cruz en la frente, con agua bendita, a mi hermano Iván.

—¡JC! —me llama.

—Voy, abuela —me hace lo mismo mientras reza algo en silencio.

—Procura encontrar esa paz que necesitas.

—Sí, abuela.

—¡Matt! —lo llama— Agáchate, como ha hecho JC.

—Sí, perdón —le dice dándole acceso a su frente.

—¿No sabía que eras religioso? —me pregunta bajo.

—No mucho.

—¿Pero…

—La acompaño cuando me lo pide. No lo hace a menudo.

—Yo sí. —Lo miro incrédulo. Se encoje de hombros— No voy mucho a misa, pero tengo mis charlas con él.

—Muy bien. Es bueno saber que hablas solo.

—Silencio. Va a empezar la misa.

—Perdona, abuela. —Ella me sonríe.

Almorzamos fuera, ya que hemos bajado. Regresamos al recinto. Matt, sigue aprendiendo. Mis abuelos se van directamente al spa, e Iván y yo, a esquiar.

-- Lunes. --

JC. Ayer Matt, empezó a hacer sus pinitos en las pistas para principiantes. Me he dejado a Iván en las pistas de dificultad media con mis abuelos. Me he ido a las que le sigue. Lo dejamos para descansar y, tomar algo caliente. Mis abuelos se quedan descansando. Regresamos los tres. Me quedo con Iván, para no dejarlo solo esquiando.

Por la tarde volvemos a lo mismo, pero ellos se vienen a la pista conmigo, evitan los saltos y, listo. Mi hermano Iván va detrás de mí para saber cómo son los saltos. Estoy pendiente de él, cuando veo a Matt sobrepasarnos. Me grita:

—¡JC! Mírame. Ya sé.

—¡Iván! —le grito para que deje de saltar.

Salgo todo lo rápido que puedo a alcanzarlo. Me voy acercando a él. Cada vez va más rápido. Lo adelante un poco, hasta que puedo tirarme encima de él para frenarlo.

—¿Estás bien?

—Sí.

—¿Seguro? —le digo ayudándole a levantarse y, sacudiéndole la nieve de su cuerpo.

—Sí.

—¿Y tú?

—Sí

—¿Me has visto? Ya sé.

Llegan Iván y mis abuelos.

—No, no sabes. Debes guardar una distancia prudencial con otros esquiadores e ibas demasiado rápido. ¿No has aprendido nada en las clases? ¿Por qué no has ido frenando? Ibas muy rápido. Sin control —le grito.

—No es para tanto. Sabía lo que estaba haciendo.

—Esta pista no es para ti, aún es pronto. Estás loco. Has sido un imprudente. Deja de hacer tonterías. No siempre voy a estar para protegerte —le sigo gritando.

—Solo quería…

—¡¿Matarte?! ¡Romperte algo o, matarme a mí del susto! ¿En qué estabas pensando?

—¡JC! Ya está no ha sido para tanto —me dice mi abuela.

—Sí lo ha sido. Le prometí a su madre que lo cuidaría. ¿Me dices cómo la miro a la cara si vuelve con algo roto o la cabeza abierta? —sigo gritándole. Me da igual que nos estén mirando.

—Yo…

—¡Tú, nada! Cómo vuelvas a hacer algo imprudente, te dejo encerrado en la habitación y, solo vuelves a salir para coger el avión.

—Yo…

—Tú... ¡Aaaarrrrrgggggg! —grito a pleno pulmón.

Se acercan algunos curiosos.

—No pasa nada. Sigan esquiando —le dicen mis abuelos haciéndoles gestos para que continúen con las manos.

Cojo mis bastones. Me pongo los esquís y, me preparo para seguir. Matt, se queda cohibido mirándome.

—Arréglate, para seguir. Vamos a bajar lento. Cómo aceleres, él que te escalabra soy yo.

—Vaaale.

—¡Iván! ¿Alguna vez lo has visto enfadado así? —le pregunta mi abuela.

—No. Nunca pierde el control —le responde.

—Da miedo —le dice mi abuelo.

—Sí —le dice Iván.

—Os estoy escuchando. Dejad de cuchichear —les digo.

—Vale, pero deja de gritar. No estamos acostumbrados —me dice mi abuelo.

—No estoy gritando.

—Lo que tú digas —me dice mi abuelo.

—Al final tiene el genio del otro lado —le dice mi abuela.

—¿En qué estabas pensando? —Vuelvo a preguntarle a Matt.

—Solo quería impresionarte. Tranquilízate. No lo vuelvo a hacer más.

—Estúpido. No vuelvas a preocuparme. Vamos. Sígueme. ¡Iván!

—Voy con los abuelos. —Se da prisa en decirme.

—Vale.

Cuando regresamos arriba, no dejo que nadie más siga esquiando. Se van a las aguas termales, mientras me voy a nadar. Necesito relajarme. Me reúno con ellos, cuando me siento realmente cansado. Cenamos y, a dormir.

Se han quedado dormidos. No consigo hacerlo esta noche. Son más de las dos. Me levanto. Me pongo el albornoz. Salgo al balcón. Respiro en profundidad, un par de veces. Ellos tienen razón, tengo el genio de mi padre y, mi don abuelo. Lo que más temía desde pequeño, parecerme a ellos.

Matt, solo ha necesitado pasar una semana conmigo en Madrid, para darse cuenta de la clase de persona tan despreciable que soy. Hago bien alejándome de él. Se merece…

—¿Qué haces aquí, sin apenas ropa? Hace frio, para que estés fuera. Vas a resfriarte —me dice Matt abrazándome y, envolviéndome en el edredón con él.

—Respirar —le digo.

—¿Estás bien?

—Sí.

—Deja de mentirme. No lo estás.

—Necesitaba respirar. Me estaba asfixiando dentro.

—¿Cuéntame que te preocupa? No hagas que te lo suplique, por favor.

—Es mejor que sigamos separados. No te convengo. Como bien ha dicho mi abuela, tengo el genio de mi padre y, de mi don abuelo. Tú te diste cuenta cuando estuvimos en Madrid. No soy una buena persona. Doy asco. Soy igual que mis padres. Eso de lo que tanto intento huir, pero ha sido para nada.

Siento como se aprieta más contra mí. Incluso me veo obligado a inclinarme un poco. Saca su mano derecha. Agarra un poco de nieve de la barandilla. Retrocede. Tira de la parte trasera del cuello de mi albornoz y, siento como me cae por la espalda

—¿Qué haces? —le digo girándome para mirarlo.

—Eso por decir que das asco. Nunca pensé que fueras estúpido, pero creo que me he equivocado por lo que acabas de decir. No te pareces en nada a ellos. Puede que tengas su genio, pero llevas toda tu vida controlándolo. Eso es lo que te diferencia. Una cosa es tener su genio y, otra cosa es ser como ellos. No te pareces en nada.

»Llevo casi dos meses intentando pedirte disculpa por ello. Nunca debí decírtelo. No me das asco; ni a mí, ni a nadie. Yo sí, que no soy una buena persona. Te fallé cuando me necesitaste. No soy mejor que él. Te he impuesto que mi inicies. Eso no es de ser un buen amigo. Me gustas mucho, pero no tienes que hacerlo. Te libero de esa carga. No quiero perderte como amigo, para mi eres muy importante.

»Así que deja de atormentarte. Has hecho, lo que tenías que hacer, para ser libre. Has tenido mucho valor que no es lo mismo. No todo el mundo es capaz de hacerlo. Te admiro mucho por ello. Estoy aquí. Siempre, voy a estarlo, pase lo que pase —me dice mirándome a los ojos.

—Me rindo —le digo.

Me paso mi lengua por mis labios, mientras me levanto un poco para llegar bien. Le cojo su cara con mis manos. Se la inclino con cuidado un poco. Observó, como sus ojos, han pasado, de preocupación a deseo, en décimas de segundo. Lo beso. Me llevo una de mis manos a su nuca. La aprieto un poco contra mí. Le introduzco mi lengua. Juego con la suya. Me corresponde. Me llevo mi otra mano a la mitad de su espalda, pegándolo a mí y, sigo besándolo un poco más. Él me pone sus manos en mi cara.

—Volvamos dentro antes de que cojamos frio —le digo.

Está pasmado. Se ha quedado paralizado. Me agacho a recoger el edredón. Está empalmado. «¡Qué poco necesita para estar animado! No le comento nada. Ya tiene bastante», pienso.

—¡Matt!, entremos —le digo cogiéndolo de una de sus manos y, tiro de él.

Entramos. Cierro el balcón. Vuelvo a cogerlo de la mano. Lo llevo a su cama. Lo acuesto. Le echo el edredón. Le doy un beso en la frente.

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

Vuelvo a mi cama y me acuesto.

Matt. Un poco después. Tengo mucho calor. Estoy ardiendo. Me duele él corazón de lo rápido que me late. Me ha besado. ¡JC, me ha besado a mí! ¿Por qué lo ha hecho? Me paso mis dedos por mis labios. Lo saboreo. Lo revivo pasándome mi lengua por ellos. Me los muerdo. Me ha gustado mucho.

¡Dios, me he empalmado! No me he dado cuenta. Lo habrá notado él. Claro que sí. Cuando se agacho por el edredón. Noto como vuelve los colores a mi cara. Más calor aún. Voy a destaparme para respirar. Mejor no. Si me escucha moverme, puede pensar que me estoy desahogando pensando en él con su hermano al lado. ¿Cómo sino lo hubieras hecho antes? Llevas haciéndolo desde que lo conoces.  

-- Martes. --

Matt. JC, está dormido aún. Eso sí que es raro. No sé a qué hora me quede dormido. ¿Por qué lo hizo? Llaman a la puerta.

—Abro yo —me dice Iván.

—¡Buenos días! ¿Cómo habéis dormido? —nos preguntan sus abuelos.

—Bien —le respondemos. Aún estoy flotando.

—JC, está dormido. ¡Arriba! Despierta —le dice ella moviéndolo con cariño.

—¡Buenos días! Me quede dormido. Lo siento, ahora mismo me levanto —les dice desperezándose.

¡Qué guapo está recién despierto! Qué pienso. Está guapo siempre. Hasta cuando me gritaba enfadado ayer. Fue la primera vez que lo hizo. Siempre se calla cuando lo está. Conserva la calma. Respira. Se tranquiliza y, hablamos, aunque yo si le grite.

—Arréglate. Nos vemos abajo para desayunar —le dice su abuelo.

—Vale.

Me marcho con ellos. Preparo mi desayuno y el de JC.

—¡Matt!, te has pasado esta mañana —me dice Iván riéndose, mientras suelto los dos platos en la mesa.

—No es solo para mí. Le he cogido el desayuno a tu hermano.

—No se va a comer todo eso —me dice su abuela.

—Lleva varios días sin comer mucho. Cuando está preocupado o estresado, siempre come menos. No le gusta desperdiciar comida, así le obligo a comer más. —Sus abuelos me sonríen.

Voy por zumo para los dos, té para mí y cacao para él. Me estoy sentando cuando llega.

—Ya estoy —nos dice sonriente.

Le da un beso a Iván y, otro a mí antes de sentarse. Noto como me suben los colores.

—Gracias, por prepararme el desayuno.

—De nada.

—Cómo hoy hagas una…

—No tienes que preocuparte. Das miedo cuando gritas. —Se ríe a carcajadas. Nos reímos los demás.

—Esta noche vamos a bajar a cenar fuera y, luego vamos a un concierto de piano —nos dice.

Nos pasamos el día en las pistas, hasta que llega la hora de bajar. No sabía que también practicaba snowboard, además de esquiar. En la cena le digo:

—No sabía qué hacías snowboard. Se te da bien.

—Watson, de eso no había fotos en mi habitación —me dice sonriente.

—¿Prácticas más deportes?

—Sí.

—¿Cuáles?

—Cuales no —me responde Iván— Waterpolo, natación, tenis, escalada, baloncesto, ajedrez, billar, remo…

—Ciclismo, beisbol, buceo —me dice su abuelo.

—Bolos, bailar, esgrima, equitación —me dice su abuela.

—Me gusta probar cosas diferentes.

—¿Qué más te gustaría probar?

—Paracaidismo, jumping, alpinismo, rappel, parapente, rafting, wingsuiting flying, wakeboard, cablewakeboard, kiting, para sailing, barefoot, hang fliding…

—¡Para! ¡Para! ¿Quieres matarte? —le pregunto gritando.

—No me grites —me dice calmado mirándome a los ojos por primera vez desde anoche. Vuelve a subirme los colores—. Solo quiero sentirme vivo.

—Son deportes peligrosos —le digo.

—Según como los practiques. No se puede hacer a lo loco, como tú.

—Mientras seamos amigos, no voy a dejarte hacer esas locuras.

—Ya veremos. No las haré solo.

—No pienso hacer nada de eso. Sigo con miedo a las alturas. Has dejado de ayudarme.

Él solo me sonríe. Trago saliva y, dejo de comer.

—¿Vas a terminártelo?

—No. He perdido el apetito —le digo.

—Vale —me dice cambiando su plato vacío por lo que queda en el mío.

De ahí nos vamos al concierto de piano. Nos sentamos seguidos. Disfruto del concierto. Me gusta mucho, incluso se me saltan las lágrimas por la emoción. Con disimulo, pega su pierna a la mía. Lo miro. Me sonríe y, sigue prestando atención. Yo, paso de estar disfrutándolo, a tener un pellizco cogido en mi estómago.

—¿Habías estado antes en alguno? —me pregunta su abuela saliendo.

—No.

—¿Te ha gustado? —me pregunta su abuelo.

—Sí, mucho.

—Mañana, volveremos a ir —nos dice JC.

—Es fantástico, verte contento —le dice su abuela. Él le sonríe.

El resto de la semana seguimos disfrutando de la nieve, de guerra de bolas de nieve, de las aguas termales, del spa, subimos a ver el lago e hicimos turismo. JC parece que me ha perdonado. Le ha sentado bien estar con su familia. Creo que lo del lunes fue un momento de debilidad por su parte. Quizás una forma de reconciliación. De perdonarme. Aunque algunas veces pienso que lo soñé y no sucedió; hasta que revivo el momento y, se estremece todo mi cuerpo.

Llega la hora de marcharnos, Nos despedimos de su familia. Cada cual coge su avión. Nos volvemos a sentar en sitios separados, pero estoy feliz al menos he recuperado a mi amigo.

—¡Hola! Perdone mi atrevimiento. ¿Sería tan amable de permitirme una pregunta?, por favor.

—¿Dígame, joven?

—Más que una pregunta, es explicarle algo. Mi mejor amigo y yo, no hemos podido conseguir asientos seguidos. Le agradecería muchísimo que me cambiará el asiento. Nos vamos a pasar el viaje hablando, aunque estemos separados. Probablemente molestemos a todos los pasajeros. Si fuera usted tan amable de cambiarme el sitio. Tengo ventanilla.

Me mira a mí. Estoy sonrojado. Él ha desplegado esa sonrisa que derrite los polos.

—Está bien, también he sido joven —le dice el señor.

—Muchísimas gracias. Perdone todas las molestias que le haya podido ocasionar.

—¿Qué has hecho? —le pregunto bajo cuando se ha alejado el señor, aún sigo rojo.

—¿Prefieres que viajemos separados?

—No, pero me muero de vergüenza —me da un beso en la cabeza.

Noto como me pongo rojo hasta las orejas. Despegamos. Saca su libro y, se pone a estudiar.

Mis padres nos recogen en el aeropuerto. Se sorprenden cuando JC no pone resistencia para marcharse a casa con nosotros. Ellos me miran sonrientes. Eso significa que estamos bien. Vamos contándoles cosas en el coche. Más bien yo. Voy día por día contándole todo lo que hemos ido haciendo.

Llegamos a casa. Le sigo contando más. Mi madre se va a preparar la cena y, subimos a deshacer las maletas.

—¡JC!, echa tu ropa a lavar también —le dice mi madre antes de que subamos las escaleras.

—No se preocupe. No es necesario. La llevo a una tintorería.

—Vamos a ver. Admito que no te traigas el uniforme a lavar los fines de semana, lo pagan tus padres, pero no voy a permitirte que te gastes dinero tontamente en eso.

—Vale, pero a cambio el sábado que viene les invito a almorzar y, al cine, sino no acepto. —Se miran los dos desafiantes— Eso no es gastar el dinero tontamente —le dice. Mi madre le sonríe.

—Está bien. —Subimos las escaleras. Deshacemos las maletas en mi habitación.

—Ten —me dice.

—¿Esto qué es?

—Pon todos los regalos juntos y, diles que son de los dos.

—No es…

—Tienen el nombre puesto, para que sepas cual es para cada uno. No protestes.

—Gracias. —Me sonríe.

Nos duchamos. Bajamos. Seguimos charlando. Abren los regalos antes de que cenemos. Nos los agradecen. La verdad que los suyos son mejores que los míos. Tiene mejor gusto.

—¿Vais a salir? —nos pregunta mi padre.

—Sí —le respondo.

—No —le responde JC a la vez. Nos miramos los dos—. Si quieres salir lo hacemos, pero pensé que preferías pasar la noche con tu familia. Mañana, volvemos al internado.

—Le he dicho a los demás que saldríamos. Además, seguro que Diego y Paulo se alegran de verte. Querrán que le cuentes el viaje. Como los demás.

—Ellos, están pasando el fin de semana en Oxford. He quedado para cenar el sábado por la noche.

—¿Cenar?

—Sí.

—¿Tú, solo, con ellos? —le pregunto poniendo mala cara.

—No, los cuatro, sin los demás. Tenemos que darles lo que le hemos comprado.

—¿Comprado?

—Sí. ¿Quieres salir esta noche o no? —me pregunta.

—No. Tienes razón. Me apetecía estar con mi familia, pero pensé que tú querías salir.

—No salimos —les dice JC.

Después de cenar, jugamos un rato. Gana JC. Vemos una película y, nos vamos a dormir.

JC. Entramos en la habitación después de lavarnos los dientes.

—Mi cama —me dice sentándose en ella. Se deja caer apoyando su espalda.

—¿Tan mal te lo has pasado conmigo?

—No —me responde apoyando sus codos en la cama para incorporarse y, mirarme.

Me siento encima de él.

—¿Qué haces?

—Matt, cállate —le pido.

Me mojo mis labios. Lo beso. Se deja caer en la cama. Sigo besándolo. Dejo caer un poco mi peso. Me pasa, sus manos por mi espalda. Paro. Lo miro a los ojos.

—JC, no tie…

—Voy a iniciarte. Voy a ser el amigo que necesitas. Te he echado mucho de menos estos dos meses. Te he necesitado mucho. No sabes cuánto, pero, tienes que prometerme, que no va a afectar a nuestra amistad y, que vas a buscarte a alguien que te merezca, que te de el amor que tú necesitas. No puedo corresponderte de la misma forma, que tú me ves a mí. Lo que siento por ti es diferente a Iván, pero tampoco es lo que siento por Mari, sentía.

—Sientes. Aún la quieres. Al menos ya eres capaz de nombrarla.

—Vale, sigo sintiendo. No quiero perderte. Hagamos que funcione nuestra amistad. Luchemos por ella.

—No tienes porque hacerlo, por mucho que lo desee. Seguiré siendo tu amigo, pase lo que pase.

—Vas a ser mi último, chico.

—¿De verdad, solo chicas?

—Sí.

—¿Puedo preguntarte por qué?

—Me gustan los pechos y la humedad.

—¿Humedad?

—Sí, cuando ellas están excitadas, la humedad es de forma natural.

—¿Por qué empezaste con los chicos?

—Por despecho la primera vez. No me desagrado y seguí. Diego, es un buen amante. Sabe lo que hace. He aprendido más con él que con Mari.

—Pero, Diego, no ha sido el único chico, también está Paulo y, la pareja de cuando tus padres. Qué yo sepa.

—Con Paulo, fue porque echaba de menos a Diego. Lo que hacía con él. La pareja para fastidiar a mis padres y, que me dejarán aquí. No ha habido ningún chico más.

—¿Por eso, me dijiste me rindo, cuando me besaste el lunes?

—No. Te dije me rindo, porque te echo de menos. He intentado separarme para no hacerte más daño. Sin embargo, te necesito. Te quiero en mi vida, pero…

—No te gusto.

—Mucho, pero no como yo a ti. Estás muy bueno. Me gusta cómo eres. Nunca pensé que estaría con chicos. Creía que me casaría con ella. No creo que sea capaz de volver a enamorarme y, no voy a arrastrarte a ti conmigo.

—Tienes a tus amigos de Madrid; son tus amigos, te lo han demostrado y, al equipo de waterpolo, a Diego y a Paulo, puedes confiar en ellos.

—En el único que confío, es en ti. Te necesito.

—Vale.

—Lo dejamos en cuanto te enseñe.

—Vale.

—¿Dormimos? —le pregunto quitándome de encima.

Él se levanta también.

—¿No vamos a seguir?

—La semana que viene —le digo quedándome en bóxer y, metiéndome en su cama. Él se pone el pijama.

—Gracias —me dice acostándose a mi lado.

—¿Por qué?

—Por perdonarme y, darme lo que tanto deseo.

—¡Buenas noches, Matt!

—¡JC!

—¿Qué?

—¿Puedo besarte? —me pregunta girándose hacia mí.

—Todas las veces que quieras. Siempre que no sea en el internado o, con tus padres delante. No me gustaría que ellos lo supieran. No creo que le parezca bien. Confían en nosotros. No volví a hacerlo por respeto a mis abuelos e Iván.

—No tenemos que hacerlo delante de nadie. Guardémoslo en la intimidad. Un secreto entre nosotros solos.

—Lo que tú prefieras. —Nos volvemos a besar. Le digo cuando me suelta—: Una cosa. Tendrás que quitarte el vello. No me gusta comer pelos y, para llegar al final, es mejor que tampoco los tengas en el culo, sino necesitaremos más lubricación y, será más engorroso para limpiarnos después. No podemos ducharnos de madrugada.

—Mañana, le digo a mi madre que me pida cita para volver a depilarme.

—¿Estás seguro que quieres volver a hacerlo?

—Sí.

—Te la pido yo. Ella te preguntará porque quieres volver a hacerlo, busca una buena respuesta. También sería conveniente que convencieras a tus padres de que monten un pestillo en la habitación. No siempre llaman a la puerta cuando entran y, Adele no lo hace casi nunca.

—Me las apañaré.

—Vamos a dormir.

—¿Puedo besarte otra vez?

—No preguntes. Hazlo. Cuando no me apetezca, te lo haré saber.

-- Domingo. --

Matt. Cuando me despierto, JC ya no está en mi cama. Lo busco en el salón de arriba. Ahí está. Tiene todas las piezas del modelo anatómico repartidos por la mesa. Sostiene en sus manos una de ellas, mientras pasa sus dedos por él con los ojos cerrados.

—¿Qué haces?

—¡Buenos días! —me dice sonriente— Se aprecia cosas diferentes cuando tienes los ojos cerrados. La vista algunas veces puede jugarte malas pasadas. Intento reconocer los órganos con cualquier sentido. El olfato solo podre perfeccionarlo cuando esté con las prácticas reales, al igual que el oído. ¿Has dormido bien?

—Sí —le respondo sonriendo tontamente—. ¿Bajamos a desayunar?

—Voy a recoger esto primero.

Cuando estamos desayunando le digo a mis padres:

—Papá, mamá, Adele, tengo que pediros algo.

—¿Tú dirás? —me pregunta mi madre.

—Me gustaría, que llamarais a la puerta de mi habitación antes de entrar. Tengo necesidades íntimas, que me gustaría dejar de hacer solo en el baño.

Mis padres se quedan callados mirándome. De pronto, JC empieza a toser.

—Lo siento, se me ha ido por dónde no debía —nos dice cuando se recupera.

—JC, me deja solo en el internado cuando lo necesito. Allí hay cerrojo. Él como ya es activo, no tiene ese problema.

—Matt, me apaño también en el baño.

—Quiero un pestillo en la habitación. Adele, rara vez llama.

—Vale, hijo, pero dejemos el tema —me dice mi madre incómoda.

Terminamos de desayunar. Cuando estamos subiendo las escaleras me dice JC:

—La próxima vez que vayas a hablar de sexo con tus padres, ten la delicadeza de avisarme para no estar presente.

—A ti no te da vergüenza. Tú hablas con tranquilidad de eso.

—Sí, pero no cuando lo pides por lo que vamos a hacer —me dice bajito para que nadie nos escuchen.

Llegamos a la habitación. Cierro la puerta.

—Te dije que me las apañaría.

—No me hubiera importado que fuera con otra cosa. No con tanta sinceridad.

—Es mejor, con una verdad incompleta. ¿No crees? —le pregunto.

Él me sonríe. Me acerco. Nos besamos. Abro la puerta y, nos ponemos a estudiar, hasta que nos avisan para almorzar.

Antes de irnos al internado, JC llama a su madre.

—¿Quieres que te deje solo?

—No, por favor. Quédate conmigo.

Su madre responde al primer tono.

—¡Juan! ¡Qué alegría! ¿Cómo estás?

—Bien.

—¿Te has divertido en Polonia?

—Sí. Gracias, por pagarlo todo.

—¿Vas a venir a pasar el puente de mayo?

—No, mamá.

—No tienes porque dormir aquí. Tus abuelos se han llevado tus cosas está mañana. Preferiría que te quedaras con nosotros; daremos más que hablar.

—Mamá, tengo que dejarte. Vamos a salir para el internado ya.

—Vale, hijo. Te llamo la semana que viene.

—No, cuando quiera hablar contigo, ya te llamo yo. Si lo haces voy a seguir sin cogértelo.

—¿Pero Juan…

—Mamá, adiós. Volveré a llamarte —le dice colgando. Creo que la ha dejado con la palabra en su boca.

—¿Estás bien?

—Sí, tenía que hacerlo. Se lo debía a mis abuelos.

—Has hecho bien —le digo abrazándolo.

Antes de salir de la habitación, él me lleva detrás de la puerta abierta y, nos besamos.

16. INICIACIÓN.

-- Viernes. --

Matt. Vienen mis padres a recogernos. JC, les dice que tiene que hacer unas compras, que si pueden dejarnos en el centro. Voy a depilarme. Esta vez me agarro a la camilla en vez de a su mano. No me ha dolido tanto, o quizás sea por lo que implica y deseo. Pago yo. Paramos en un cajero. Él saca una cantidad importante de dinero. Al final, era cierto que JC tiene que comprar. Lo acompaño.

—Esto es un sex-shop —le digo avergonzado y ruborizado.

—Necesitamos algunas cosas. Si prefieres espérame fuera.

—No, entro contigo.

—¡Buenas tardes!

—¡Buenas tardes! ¿Puedo ayudarles en algo?

—Sí, por favor. ¿Me gustaría saber que lubricación tiene de base acuosa?

—¿Algún sabor en concreto? —le pregunta el dependiente.

Él me mira a mí. Me arde la cara. Me encojo de hombros.

—¿Podría enseñárnoslo?

—Sí, por supuesto.

JC vuelve a mirarme. Me avergüenzo más.

—Fresa con champan. ¿Ahora con base de silicona?

Elije el que le parece a él, esta vez sin mirarme.

—¿También un plung anal para principiantes y, un rosario?

—Con vibración.

—¿Puedo ver los dos tipos?

—Ahora mismo se los enseño.

Él mira con tranquilidad. Pregunta algunas dudas. Yo cada vez estoy más rojo. Elije lo que ve conveniente.

—¿Qué tiene en peras?

—Estos tres modelos.

JC, coge cada caja. Las revisa. Se lleva una que es de color negro.

—Necesitaría condones estriados de la talla XL o L sino tiene la primera.

Pongo los ojos como platos, pero no soy el único.

—¿Con sabores?

—No es necesario

Se lleva una caja de 24.

—¿Cuánto es?

—Pago yo —le digo.

—No creo que lleves efectivo suficiente

Saco mi tarjeta.

—De verdad, ¿quieres que tu padre vea en el extracto de tu tarjeta el nombre del establecimiento?

—No.

Voy a sacar el efectivo que tengo.

—Guárdalo. No hemos terminado de comprar. Lo siguiente lo pagas tú.

En cuanto salimos de la tienda, él lo guarda todo en su mochila.

—Por eso has metido tus cosas en la mía.

—Sí. No creo que quieras entrar en tu casa con esto en las manos y, que tus padres preguntes que has comprado.

—No.

—Matt, si por cualquier cosa dejas de ir al baño con regularidad. El día que vayamos a hacerlo tienes que avisarme, para hacerte una lavativa.

—¿Sabes hacerlas? —Me mira levantando las cejas— Te aviso.

De ahí nos vamos a una parafarmacia, que es perfumería-droguería también. Compra aceite para masajes, toallitas húmedas, pañuelos de papel, bolsas con cierre hermético, unas cuchillas de afeitar y un gel especial. Eso lo pago yo. Se lo guarda en su mochila.

—¿Algo más?

—Sí. Compremos algo de ropa para que tus padres nos vean con bolsas cuando volvamos.

—¿Me vas a explicar como tengo que quitarme el vello que me falta?

—Sí.

—¿Y si lo haces tú la primera vez? —me mira con los ojos descolocados. Me encojo de hombros— Así seguro que lo hago bien.

—Vale, a ver como nos la apañamos para que tus padres no se den cuenta que estamos los dos en el baño.

Compra ropa para los dos. Llegamos a casa. Se la enseñamos a la familia. Cenamos. Me han montado el pestillo. Me voy a ducharme. Me rasura él, mientras me explica cómo debo hacerlo. Tengo hasta el cuerpo rojo de vergüenza. Me deja solo para que me desahogue, ya que tocándome, me he vuelto a empalmar. Después se ducha él. Me pongo la ropa que me ha comprado.

Nos vemos con los demás. Estoy impaciente por volver a casa. En cuanto entramos en mi habitación, echo el cerrojo. Me acerco a él. Lo beso. Le saco la ropa. Le meto mi mano por debajo de su pantalón. Le agarro su paquete.

—¡Matt, para!

—¿Por qué? —le pregunto besándolo.

—Porque me estás haciendo daño.

Saco la mano del pantalón.

—Lo siento.

—Hoy, no vamos a hacer nada.

—¿No? —le pregunto decepcionado.

—Es tu primer rasurado. Debes dejar pasar como mínimo doce horas, para que no te irrites con los productos que hemos comprado. Una vez que te acostumbres, no necesitas eso, con un rato es suficiente.

—Pero…

—Mañana, Matt. Voy a ser yo quien lleve la voz cantante al principio. Vamos a tomárnoslo con calma. Avanzando poco a poco. Hasta que sepas que tienes que ir haciendo y, como.

—Vale —me dice triste.

—Ven, aquí —le digo cogiéndolo por el cuello de su camisa y lo beso—. Un poco más de paciencia, mi dulce y tierno Matt. —Vuelvo a besarlo. Quito el pestillo. Nos metemos en la cama. Nos besamos más y, a dormir.

-- Sábado. --

JC. Nos pasamos la mañana estudiando. Salgo a almorzar con Matt y su familia. Luego al cine. Los invito como les dije. Me lo paso muy bien con ellos y, me divierto mucho.

Volvemos. Nos duchamos. Nos arreglamos y salimos a cenar con Diego y Paulo. Les ha gustado lo que le hemos comprado. Lo llevan muy bien juntos. Matt, está bastante nervioso.

—Nos vamos ya —me pregunta cuando estamos en un pub tomando algo después de cenar.

—Respira varias veces en profundidad —le digo. Él lo hace.

—¿Qué le pasa? —me pregunta Paulo.

—Tenemos exámenes importantes la semana que viene. Está nervioso y, preocupado por ellos. Respira Matt. Tienes que relajarte para poder estudiar. Si no estás relajado, no vamos a poder estudiar. Porque no me dejaras concentrarme y, tú no…

—Vale —me dice respirando con profundidad varias veces.

—Nos alegra ver que volvéis a ser amigos —nos dice Paulo.

—No lo he pasado nada bien sin él.

—¿Vas a Madrid, para el puente? —me pregunta Diego.

—No, gracias.

—¿Qué te paso? No me has contado nada. Solo que necesitabas tiempo —me pregunta Diego.

—Ya no lo necesito. Estoy bien. Tenía un dilema interno. Lo resolví en Polonia. —«No me apetecía estar con nadie. Quería estar solo. Me daba asco de mí mismo. No quería seguir haciendo sufrir a Matt. No lo merezco como amigo, sin embargo, por algún motivo, no quiero estar lejos de él. Lo he intentado, pero he sufrido mucho», pienso.

—Me alegro —me dice mirando a Matt.

—¡JC! Ambos te echamos de menos —me dice Paulo.

—Queremos proponerte algo —me dice Diego.

—¿Vosotros diréis?

Ellos se miran un momento. Se sonríen y, se dan la aprobación.

—Nos gustaría incluirte en nuestra relación de vez en cuanto —me dice Paulo tocando mi mano. Miro a Matt. Está blanco y, con los ojos como platos.

—Os echo de menos, mucho y, me siento muy alagado, pero no voy a volver a acostarme con vosotros.

—Lo entendemos —me dice Paulo soltándome la mano. Miro la hora. Creo que sus padres ya estarán dormidos.

—¡Matt! ¿Nos vamos?

—Sí —me responde poniéndose de pie.

—¿Nos vemos la semana que viene? —me pregunta Diego.

—Sí. ¿Qué os parece quedar para cenar juntos otra vez? —les pregunto.

—¡Claro! No ponemos de acuerdo.

Los abrazo a los dos y, nos marchamos.

Me pregunta Matt cuando vamos de regreso:

—¿Te han pedido que te acuestes con ellos?

—Sí.

—Pero son pareja.

—Algunos son abiertos a estar con otras personas o, incluir a otras en su relación.

—Sí, pero…

—¡Matt! Abre tu mente. No te quedes con los prejuicios en los que te has criado. En lo que has visto. Hay muchos más tipos de relaciones. Sino fueras de los que necesitas tener sentimientos para estar con alguien, ellos te lo hubieran propuesto a ti también. A ambos le atraes. Me lo comentaron, en su momento, por separado. Incluso Diego me dijo al principio, que le llamaste tú la atención más que yo.

—¿Sí? —me pregunta sorprendido.

—Sí. No te sorprendas tanto. Estás muy bueno y, eres guapo, solo que eres tímido, sensible y estás cohibido. Vales mucho. Eres muy especial. Mírame a mí. He pasado de pensar que me casaría con Mari y, formar una familia, a acostarme con quien me apetece.

—No todo el mundo es capaz.

—Te lo digo en serio. Sino fuera porque esta noche vamos a estar juntos, creo que me hubiera largado con ellos. Realmente me apetecía cuando me lo han propuesto.

—Me has dicho que eres de chicas. No lo entiendo.

—Me atraen más que los chicos, con creces, pero me he dado cuenta esta noche que no he vuelto a estar con ninguno porque no me ha llamado la atención. Tan sencillo como eso. —«Solo me la has llamado tú, pero prefería que fuéramos amigos a tener sexo contigo. Por su insistencia voy a tener ambas cosas. Aunque, el sexo es por un periodo pequeño de tiempo, tampoco es que este mucho tiempo con otra persona», pienso.

—¿Me estás diciendo que volverás a acostarte con chicos?

—No lo sé. Solo me ha dado cuenta, que soy más exigente eligiendo a chicos que a chicas. Más selectivo. Sino me hubiera pasado todo lo que sabes, no me habría atrevido a estar con Diego y, probablemente solo me habría acostado con Mari en mi vida.

—¿Qué no tengo para ser uno de ellos?

—No es lo que te falta. Es lo que te sobra. Los sentimientos. Eres estupendo. Si no fuéramos amigos, te habría entrado hace tiempo. Me atraes más que Diego y Paulo juntos. Eres…, perfecto. Tienes lo mejor de los dos lados: físico y sentimientos.

—¿Cuál es el problema entonces?

—Te prefiero como amigo. Me he encerrado en banda. Ya no confió en nadie. Solo en ti. Te lo he dicho antes. Voy a volcarme en mi carrera profesional nada más. Envejeceré solo.

—Eso no lo sabes. No es decisión tuya. Puedes volver a enamorarte. No sé elige de quien lo haces. —«Eso significa que tengo posibilidades con él. Si lucho y, juego bien mis cartas, quizás pueda abrirle otra vez el corazón. Que vuelva a sentir. Sigue muy dolido. No se ha negado en banda a los chicos, solo a sentir», piensa Matt.

—Estoy demasiado destrozado por dentro para eso. Para enamorarte, tienes que estar abierto a esa posibilidad. ¿Estás más relajado?

—Sí.

—Sigue respirando en profundidad. Intenta tranquilizarte. Tienes que estar relajado para disfrutar lo que vamos a hacer. Sé que lo deseas mucho, pero relájate para divertirte.

—¿Por qué volvemos tan tarde?

—Porque no quiero que tus padres estén despiertos y, puedan escucharnos.

—No pensé en eso —me dice respirando con profundidad varias veces seguidas.

Seguimos charlando hasta que llegamos.

-- En la habitación de Matt. --

JC. Matt está temblando por la expectación. Lo beso con tranquilidad y con suavidad, unas pocas de veces.

—Hoy, no vamos a tocarnos de cintura para abajo.

—¿No? —me pregunta incrédulo.

—Poco a poco Matt. Vamos a disfrutar de cada paso juntos. Voy al baño un momento. Quítate los zapatos. Solo eso. Quiero desnudarte.

Abro la puerta de la habitación y, salgo. Cuando regreso, está parado en medio con los zapatos fueras. Me hace gracias la escena. Echo el pestillo.

—Vuelve a respirar, Matt.

—Sí.

Pongo una de las toallas que he cogido encima del escritorio. Saco de la mochila, el lubricante acuoso, los pañuelos, las toallitas, las bolsas y los condones. Le quito el precinto o el envoltorio a cada cosa guardándolo en una de las bolsas con cierre. Saco algunos condones de la caja y, los guardo en una de mis chaquetas, para tenerlo más a mano cuando salga.

—Ven, aquí. Déjate llevar y, disfrutémoslo —le digo quitándome mis zapatos.

Le pongo una de mis manos en su nuca. La otra en su espalda. Él hace lo mismo. Lo beso. Me sigue. Jugamos con nuestras lenguas. Me dirijo besándolo a su cuello. Muevo mis manos hacia su pecho acariciándolo con lentitud. Se le corta la respiración un segundo. Sonrió.

—¿Estás bien? —le pregunto sin dejar de besarlo y acariciarlo.

Meto mis manos por sus hombros hacía sus brazos, quitándole la chaqueta. Me suelta y, la dejo caer al suelo.

—Sí —me dice casi en un susurro.

—Recuerda que puedes parar cuando quieras —le digo quitándome mi cazadora y, dejándola caer al suelo también.

—No quiero. Sigue, por favor.

Le sonrió. Vuelvo a besarlo. Le saco su camisa del pantalón. Meto mis manos por debajo. Le acaricio su torso. Le levanto su camisa. Me agacho. Empiezo a besárselo. Le lamo sus pezones. Se los succiono. Se tensa y, arquea su espalda con la cabeza. Dejo caer la camisa. Nos miramos. Lo beso mientras se la desabrocho. Se la quito de la misma forma que su chaqueta. Me paso a su espalda. Se la beso. Le paso la lengua por su columna, por el cuello, mientras sigo acariciándolo. Me lo pego a mi pecho. Le susurro:

—¿Cómo vas?

—Bien —me dice girándose y besándome—. ¿Puedo hacerte lo mismo?

—Sí.

Me quita la camisa con manos temblorosas, mientras me va besando. Me muerdo el labio para ahogar un gemido. La deja caer al suelo. Va besándome y, lamiéndome con suavidad, pasándose a mi espalda. Sube a mi cuello por detrás. Le agarro su cabeza con mi mano.

—¿Lo hago bien?

—Sí. No te preocupes por eso —le digo girándome y besándolo.

Seguimos así un poco más.

—¡JC! Me duele —me dice.

—¿El qué? Paramos un momento —le digo.

Él baja su cabeza mirándose su entrepierna. Se pone muy rojo.

—No creo que aguante mucho más.

—Entiendo —le digo.

Cojo la otra toalla. La pongo en la cama.

—Ponte cómodo y, alíviate.

—¿Contigo aquí?

—Voy a mirarte mientras lo haces y, disfrutar viéndote —le digo dándole el lubricante acuso—. Esto te ayudará. Échate el que necesites.

Me siento en una de las sillas del escritorio. Resbalo mi trasero. Me desabrocho el pantalón, a mi también me molesta. Él se ha quedado parado mirándome. Le ha bajado un poco el empalme. Me levanto. Lo beso con pasión. Se recupera.

— Si te da vergüenza hacer esto delante de mí, como…

—Voy —me dice dirigiéndose a su cama.

Se sienta encima de la toalla. Apoya su espalda en la pared. Pone el lubricante a un lado. Se baja lo justo el pantalón y, el bóxer. Me acerco a él. Lo beso para darle seguridad.

—Recuerda que ya te he visto así. —Vuelvo a besarlo— ¿Sueles hacerlo con tu mano derecha?

—Sí.

—Dámela.

La abro. Le paso mi lengua por ella. Le pongo lubricante. Me bajo de la cama. Me siento en la silla. Me mira fijamente a los ojos. Se lleva su mano a su pene y, empieza. No dejo de mirarlo. Llega un momento, que me muerdo mi labio, disfrutándolo.

—Sigue, Matt. Acaba. Déjate llevar.

Cierra sus ojos. Acelera el ritmo. Se pone la otra mano delante para controlar no manchar todo. Reprime un grito y, convulsiona.

—Ya —me dice avergonzado.

Cojo los pañuelos de papel y, las toallitas. Me acerco a él.

—Bien hecho, mi dulce y tierno Matt.

Me siento a su lado. Lo beso. Le ayudo a limpiarse.

—Me toca.

Me llevo el lubricante, los pañuelos y, las toallitas. Lo pongo todo en el escritorio. Me quito el pantalón y, el bóxer, ante su mirada. Me siento en la silla. Me hecho lubricante en mi mano. Me reclino un poco. Empiezo con lentitud, para disfrutarlo, sin dejar de mirarlo. Su cara pasa de asombro a deseo.

—Ven, por favor —lo llamo. Se acerca—. Bésame —le pido.

—Vale —me dice poniendo sus manos en el respaldo para apoyarse.

Nos besamos con deseo. Le pongo mi otra mano en su nuca para llevarme su cabeza a mi cuello. Pego mi boca a su oído. Empiezo a jadear y, gemir. Siento como él aprieta el respaldo de la silla con ambas manos. Ahogo un grito mordiéndome el labio cuando me voy. Lo suelto. Se levanta. Está empalmado de nuevo.

—Te he manchado, lo siento —le digo mirándole su abdomen.

Cojo papel. Me limpio lo gordo. Agarro una toallita y, le limpio a él.

—Me ha gustado mucho —me dice.

Le sonrió. Nos besamos.

—Pues vuelve a hacerlo —le digo mirando su paquete.

Él sigue mi vista. Creo que no se había dado cuenta. Se quita el pantalón y, el bóxer a la vez. Coge el lubricante. Se pone a ello. Me limpio. Lo miro mientras está haciéndolo de pie en medio de la habitación. No está nada mal, ahora que si puedo ver su tamaño con claridad. Me hecho lubricante en mi mano derecha. Me acerco a él. Lo beso. Le pongo mi mano en su nuca. Le agarro su pene con la otra llena de lubricante.

—Me digis…

—Cállate.

Apoyo su frente con la mía. Aparta su mano. Se lo froto con lentitud, le paso mis dedos por la punta. Gime. Eso me pone mucho. Me excita, y me empalmo. Acelero el ritmo apretando más. Se tensa y arquea. Paro de golpe.

—¿He hecho algo mal? —me dice separándose un poco, sin moverse del sitio.

Le agarro su mano. Me la llevo a mi pene y, la muevo sin soltarla un par de veces. Quito mi mano para que él siga, pero lo suelta y retrocede. Me mira a los ojos. Luego a mi pene. Me acerco a él. Lo beso con deseo. Me llevo mis labios a su oído.

—Cógelo y provoca que me corra. Me apetece mucho que me masturbes —le digo mientras agarro él suyo y, empiezo a mover mi mano.

Movemos nuestras manos a la vez. Imita el cambio de ritmo que hago en el suyo. Esta vez gime cuando va a terminar. Nos besamos. Paro de besarlo de golpe.

—Un poco más rápido, por favor —le pido apoyando mi cabeza en su hombro.

Jadeo en su cuello mientras mi cuerpo se mueve involuntario por los espasmos varias veces.

—Para —le pido pegándome a él.

Cuando me recupero. Vuelvo a besarlo. Después nos sonreímos. Nos soltamos. Nos limpiamos en silencio. Nos ponemos los bóxeres. Recojo todo. Lo meto en una mochila-saco de tela.

—Guarda esto, dónde tus padres no vayan a verlo —le pido.

Lo hace en uno de los cajones del escritorio.

—¿Crees que tu madre no le verá ahí cuando limpie?

—Sí, lo siento ¿Dónde lo pongo?

—En lo alto del armario, dónde tu madre no mirara con facilidad. No llega.

—Vale.

Recogemos la ropa del suelo. Meto los pañuelos y, las toallitas usadas en la bolsa con cierre.

—¿Por qué haces eso?

—Porque no quiero que tus padres vean esto en la papelera. Si lo dejamos, empezaran a sospechar —le respondo guardándolo en mi mochila—. Voy al baño a echar las toallas y, la ropa a lavar —le digo abriendo el pestillo.

Cuando vuelvo me meto en la cama. Él lo hace detrás de mí.

—¿Qué haces?

—Acostarme.

—Ponte el pijama. No puedes hacerlo así. El que duerme en bóxer soy yo.

—Sí, tienes razón —me dice levantándose y, poniéndoselo. Se acuesta—. Me ha gustado mucho.

—Y a mí. Más de lo que pensé —le reconozco besándolo. Él me sonríe.

—No volveré a cohibirme.

—Sé tú mismo. Tomate el tiempo que necesites. No te fuerces. Aunque, tengo que reconocer, que me gusto que te envalentonaras la segunda vez.

—Si a mi me gusto verte de cuerpo entero. Pensé que a ti también.

—Ha valido la pena.

—Me ha gustado escuchar tus gemidos.

—Soy un poco escandaloso. Me ha costado contenerme. Intentemos dormir.

—¡Buenas noches!

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt! —le digo girándome.

Él se pega a mí. Me abraza. Le cojo su mano. Me la llevo de mi abdomen a mi pecho y, no se la suelto.

-- Domingo. --

Charlotte. Nos levantamos. ¡Qué raro! No está JC en el salón de arriba estudiando.

—¿Dónde vas? —me pregunta George.

—A la habitación de Matt.

—Déjalos.

—Te dije que era muy raro que nuestro hijo se ponga a hablar de lo que hace. Eso no es normal en él —le digo.

—Está creciendo. Tiene necesidades. Como vosotras no mancháis como nosotros —se queja, pero me sigue. Abro la puerta con mucho cuidado—. Ves. Está el pestillo sin echar y están los dos dormidos. Ayer, vendrían más tarde por estar con sus amigos mayores.

Entro. Reviso la papelera.

—Está vacía —le digo bajito.

—Te dije que no era por lo que pensabas. Por desgracia, JC no ve a nuestro hijo de esa forma.

—Iván, muévete. Me estás aplastando —escuchamos decir a JC.

Nos quedamos los dos parados mirándolo. No hemos entendido que ha dicho, pero si el nombre de su hermano con claridad. Él se mueve, se gira y, se libra de Matt. Matt, protesta y, vuelve a acomodarse, pero ninguno de los dos se despierta. Nos marchamos. Cierro la puerta con cuidado.

—Te lo dije —me dice George con retintín.

—Vamos a desayunar. Estos no tienen pinta de levantarse.

JC. Me despierto. Miro el reloj. Qué tarde es.

—¡Matt!, despierta. Nos hemos quedado dormidos.

—¡Eh! —me dice restregándose los ojos.

—Es tarde. Levantémonos.

—Vale —me dice aún adormilado.

—¡Buenos días! —le digo besándolo. Eso sí lo despierta.

Nos levantamos. Nos preguntan qué tal ayer, le respondemos que bien, pero que se nos hizo muy tarde. Ellos se miran. Comemos algo ligero, para esperar al almuerzo.

-- Puente de mayo. --

Matt. Salimos el miércoles del internado. Tenemos por delante cuatro días. En cuanto entramos en casa, le pregunto:

—Mamá, ¿me has comprado eso?

—Sí, para mañana —me dice dándomelo.

—Estupendo. ¡JC! —lo llamo. Está empezando a subir para soltar la mochila.

—¿Qué? —me pregunta volviéndose.

—Ten. Espero que te guste —le digo dándole el sobre. Lo abre.

—¿Un rocódromo? ¿Dos entradas?

—Para mañana. Tendrás que enseñarme —le digo ruborizándome.

—Gracias —me dice abrazándome.

—¿Salís está noche? —nos pregunta mi padre.

Los dos nos miramos. JC se encoge de hombros.

—No —les digo.

Él sonríe. Creo que me ha leído el pensamiento.

—Bien, a jugar y, a ver películas —grita Adele.

—A estudiar —le dice JC.

—Siempre estudiando. Si ya sois de los mejores —le protesta ella.

—No se consigue sino se estudia. Después de cenar, jugamos un rato —le dice mirándome.

—Voy —le digo resoplando.

—Merendad primero —nos dice mi madre.

—Suelto la mochila. Me pongo ropa cómoda y, ahora bajo —le dice JC.

—Me cambio también y, echo la ropa a lavar.

Subimos los dos. Entramos en mi habitación. Me pega un tirón. Me lleva detrás de la puerta y, me acorrala contra la pared.

—¿Entonces, no salimos?

—No. Por lo visto tenemos que estudiar y, mucho.

—Tienes mucho que aprender —me dice pasándome sus dedos por mi cara.

—Y tú, mucho que enseñarme.

—Hay que esperar a que estén dormidos —me dice pasándome sus dedos por mis labios.

—¿Vas a besarme?

—Me encantaría, pero nos están esperando para merendar —me dice dándome un piquito y, dejándome con la miel en los labios.

Abre la puerta del armario y, saca un chándal. Disfruto viendo cómo se cambia de ropa.

—Eres malo —le digo cogiendo un chándal también. Me sonríe. Saca su cabeza al pasillo y, se vuelve rápido.

—Te espero abajo —me dice dándome otro piquito y se va.

Echo la ropa a lavar del internado. Merendamos y, nos subimos a estudiar dejando la puerta abierta.

—¿Puedo estudiar con vosotros? —nos pregunta Adele. Miro a JC.

—Tráete la silla de tu escritorio, pero si es para estudiar —le dice.

Así lo hace. Se sienta a mi lado. Me pego a él.

—Así me gusta que estudies —nos dice mi madre asomada a la puerta con la cubeta de la ropa sucia. Los tres le sonreímos. Se va. JC pega una de sus piernas y sus brazos a los míos y, sigue estudiando. Miro a mi hermana sonrojado. Ella está a lo suyo. Lo miro a él, pero él ni se inmuta. Se concentra hasta que nos avisa mi padre para cenar.

Cenamos. Jugamos. Vemos algo de TV. Nos duchamos. Volvemos a estudiar, pero ahora los dos solos. Mis padres se pasan para darnos las buenas noches.

—No os acostéis muy tarde.

—No, mamá.

—Tenéis que descansar para lo de mañana. Vamos a ir con vosotros, sino os importa.

—Claro que no. Luego podemos comer fuera, aunque necesitaremos ducharnos antes —le dice JC.

—Vale, pero esta vez pagamos nosotros —le dice mi padre. Él les sonríe.

—¡Buenas noches! —me dice mi madre dándome un beso. Le da unas palmadas a JC en su hombro. Ellos cierran la puerta.

JC. Sobre una hora después salgo de la habitación. Pego mi oído a la puerta de la habitación de los padres de Matt. No escucho nada. Voy al baño. Cojo una toalla. Vuelvo. Echo el pestillo. La pongo en la cama con el lubricante, los pañuelos y las toallitas.

—¿Estarán dormidos ya? —me pregunta.

—Espero que si —le digo besándolo.

—¿Qué vamos a hacer hoy?

—Déjate llevar —le digo.

Nos damos un buen calentamiento. Al menos hoy tenemos puesto un chándal y, no estamos apretados e incómodos los dos. Nos vamos desnudamos sin prisa. Le voy besando su tórax. Bajo lento y, poniéndome de rodillas. Le meto mis manos por debajo del pantalón del chándal y, el bóxer. Le aprieto el culo. Las deslizo hacia abajo, dejándoselo al aire. Las paso delante, librando su miembro. Le doy unos besos en el monte, mientras lo voy girando con lentitud. Le beso el culo y, termino de desnudarlo. Sigo besándole el cuerpo mientras subo. Se estremece con el paso de mi lengua por su espalda. Lo vuelvo a girar y, nos besamos.

 —Te toca —le digo levantando mis manos.

Me quita la parte de arriba. Me besa y, me acaricia, hasta que me deja desnudo. Le cojo una de sus manos. Me lo llevo a la cama. Me siento en ella apoyando mi espalda para quedarme sentado.

—Siéntate en medio de mí y apoya tu espalda en mi pecho —le digo pegándome mi pene a mi cuerpo para que no me lo espachurre.

—¿Así estoy bien? —me pregunta.

—Pon, tus piernas por encima de las mías. Ábrete —le pido empezando a acariciarle el torso con mis manos y, jugando con sus pezones, mientras le beso el cuello.

Le rozo a conciencia su pene sin tocárselo. Cuando creo que está muy excitado, cojo el lubricante. Me lo hecho en mi mano. Vuelvo a besarle el cuello. Lo sigo acariciando con la mano libre y, con la otra le agarro su pene. Empiezo a jugar con lentitud con él. Le acaricio su escroto. Paso mi otra mano a su lumbago y, lo empujo un poco. Él se mueve lo justo que necesito para permitirme el acceso a su ano. Voy a acariciándole las tres cosas.

—Cuando no aguantes más, avísame —le susurro en su oído.

Él solo asiente. Sigo en ello. Aumento de vez en cuando el ritmo en su pene y, vuelvo a bajarlo. Estoy así hasta que me dice:

—No creo que aguante mucho más.

—Déjate ir —le susurro aumentando el ritmo y, poniendo mi otra mano a modo de barrera.

—¡Aaaaaaaaaaahhhhhhhh! —grita a pleno pulmón, arqueándose hacia delante y dando un manotazo en la cama con sus dos manos. Tengo que sonreír.

—Espero que no hayas despertado a tu familia.

Se gira y, me besa desesperado. Luego nos limpiamos.

—Me toca —me dice empujándome para que me estire a todo lo largo en la cama.

Se sienta encima de mí. Me besa. Va bajando con lentitud. Me echa lubricante en el glande. Me estremezco un poco por el frio. Sonríe. Empieza a masturbarme. Voy jadeando y gimiendo. Cuando estoy a punto de correrme, se lo mete en su boca y sigue. Cojo la almohada. Me tapo la cabeza y, grito de placer cuando me voy.

—¿Lo he hecho bien? —me pregunta sonriente en cuanto me quito la almohada.

—Más que bien —le digo levantándome y besándolo—. Quiero más.

Volvemos a acariciarnos. Cuando estamos listos, es él el que se tiende en la cama. Me siento encima de él. Me echo lubricante. Lo reparto entre mis dos manos y, junto los dos penes. Empiezo a frotarlos y, a jugar con ellos hasta que nos vamos juntos.

Nos besamos. Nos limpiamos. Recogemos todo. Vuelvo a meter lo que hemos usado en mi mochila. Él hecha la toalla a lavar. Programo el móvil para que suene y, no quedarnos dormidos otra vez y, a dormir acurrucados. No creo que tardemos más de diez minutos en estarlo.

-- Jueves. --

JC. Despierto a Matt dándole besitos. Me sonríe adormilado. Cuando voy a salir de la cama, me pega un tirón y, caigo encima de él. Me besa con profundidad.

—¡Para!

—¿Por qué?

—Porque tenemos que levantarnos. Si sigues así, voy a terminar empalmándome. No creo que tus padres me quieran ver así.

—Yo sí.

—¡Arriba, guapo! —le digo besándolo y, levantándome.

—¿Qué nos ponemos?

—Ropa cómoda y, las zapatillas más finas que tengas. Él sábado compraremos unos pies de gatos para esto, si te gusta y, quieres repetir.

—¡Pies de gatos! ¿Eso qué es?

—Zapatillas específicas para escalada.

—Vale. No voy a dejarte solo haciéndolo.

—Vístete. Deja de mirarme y, morderte el labio.

—Lo de anoche fue…

—Fantástico. Esta noche seguimos. —Se ruboriza.

Salgo de la habitación y, me lo dejo sentado en la cama. Me apoyo un momento en la pared del pasillo. Revivo lo que hicimos. Me muerdo mi labio. Es tan receptivo y, abierto a pesar de ser tan tímido, incluso algo lanzado una vez está en ello. Es tan diferente de la última vez que lo hice. Yo diría que…

—¡Buenos días! ¿Qué haces ahí parado? —me pregunta Adele.

—¡Buenos días, preciosa! Nada importante. Bajemos.

Poco después aparece Matt sonriente.

—¡Hijo, estás radiante! —le dice Charlotte.

—Ilusionado por probar el rocódromo.

—Anoche dormisteis del tirón. ¿No os despertó nada? —nos pregunta George.

—No —le respondo.

Me fijo en Matt. Está mirando al suelo.

—A mí me despertó también ¿Qué fue, papá?

—No sé, hija. Miré en la calle, por si habían atropellado a alguien o algún animal, pero no vi nada raro.

—De verdad, ¿qué no os despertasteis? —nos pregunta Charlotte.

—Yo una vez que cojo el sueño, como no ocurra un terremoto y, me tire de la cama o me despierten, no lo hace nada hasta que lo hago por mí mismo.

—No escuche nada. Estaba dormido también —les dice Matt rojo hasta las orejas.

—¡Qué buen sueño tenéis! —nos dice Charlotte.

—También ayuda acostarse tarde estudiando —le digo sonriendo.

Desayunamos. Terminamos de arreglarnos y, nos marchamos.

Antes de entrar me llama Diego. Me dejan hablando con él y, entran los demás. Quiere concretar cuando nos vemos. Le digo que tengo que consultarlo con Matt, que lo llamo luego, que no se que planes tiene para estos días, que de momento vamos a un rocódromo. Me pregunta él nombre. Se lo doy. Nos despedimos y, entro.

Dentro nos preguntan qué experiencia tenemos. Matt ninguna. Le explico que he estado bastantes veces y, que incluso ya escalo en roca natural. Nos dan los cascos, las bolsas con el magnesio y, la cinta para manos. Se las preparo a Matt, ante la mirada atenta del monitor y su familia. Luego me preparo las mías.

Se viene con nosotros uno de los monitores, a pesar de que soy yo, quien ata y, le pone el arnés a Matt. Le explico como tiene que ir haciéndolo y, que no mire abajo nunca. Le enseño los diferentes tipos de agarres en función de los colores y, su dificultad. Que se agarre donde vaya viendo, con seguridad.

Calentamos primero. Empezamos lento. Bajamos cuando consigue subir un metro, para que se acostumbre. Seguimos así subiendo cada vez un poco más, hasta que llegamos arriba.

—Ahora ve tirando del arnés con lentitud y, déjate caer. Te aviso cuando estemos llegando al suelo, pero sigue sin mirar.

—Vale.

Lo hacemos unas cuantas veces más, pero la última, bajamos por los enganches, mirando poco a poco abajo. Se le resbala una de las manos. Se la pido. Se estira para dármela. Se la cojo. Le sonrió. Le hecho magnesio y, se la pongo en unos de los enganches.

—Sigamos. Puedes hacerlo. Estoy orgulloso de ti.

—Vale —me dice recobrándose. Llegamos abajo.

—Ya está bien por hoy.

—¿Lo dejamos ya?

—Tú, sí. Voy a seguir.

Me voy a los que nos son verticales. Los que son para expertos. Me quito la sudadera antes de empezar. Se me resbalan los pies un par de veces.

—¡Ten cuidado! —me grita Matt asustado.

Lo miro. Aseguro el arnés. Me agarro bien con una de mis manos. Me suelto de la otra. Acerco mi pie a mi mano y, me quito la zapatilla.

—¡Cuidado, zapato va! —les digo mirando abajo antes de soltarlo— ¡Hola! ¿Qué hacéis aquí? —Matt y su familia se giran. Ellos están llegando.

—¡Estás como una cabra! —me dice Diego sonriendo a modo de saludo. Me echo magnesio en el calcetín.

—¡Hola! —los saluda Matt.

Se los presentan a su familia mientras me quito el otro zapato.

—Zapato va —les digo otra vez.

Veo como Matt me los recoge. Realizo la misma operación para echarme magnesio en el otro pie. Los engancho a la pared. Suelto el arnés. Me concentro y, sigo escalando.

-- Matt. --

—Está paralelo al suelo. ¿Cómo se sostiene? —pregunta Paulo.

—Por sí mismo —nos responde el monitor.

—Parece una cabra montesa —nos dice mi madre.

—Más bien un gato montés —le dice Diego.

—Ten cuidado, por favor —le grito.

—Estoy bien, Matt, pero no me distraigas —me dice calmado.

Nos quedamos todos mirándolo. Escucho como mi madre le dice bajito a mi padre:

—No sé quien de los tres se lo come más con la vista.

Mi padre se ríe. Vemos como se desengancha y, cae la cuerda al suelo.

—¿Qué haces? —le grito.

—No grites. Te escucho sin necesidad de ello. Me he quedado sin tiro. Necesito soltarla para poder seguir. No te preocupes. La caída es segura.

—¡Bájate, idiota! —le grito enfadado.

—Matt, yo de ti cerraba los ojos.

—¿Por qué? —le pregunto mirándolo.

Veo como se impulsa. Se suelta saltando para engancharse a un saliente más grande que los demás con sus dos manos a la vez.

—¡Bien, chaval! —le grita el monitor aplaudiendo y llamando la atención de los demás.

A mí se me ha salido el corazón por la boca. Él engancha sus pies otra vez y, sigue. Media hora después se baja al fin. Se quita el arnés. Se lo entrega al monitor con el saco de magnesio.

—Gracias —le dice.

El monitor se va y, nos deja solos. Se quita la cinta de las manos.

—¡Estás como una cabra! —le dice Diego dándole un beso en la mejilla, mientras Paulo le da otro en la otra.

—Estoy sudado —les dice sonriente. Mis padres se miran los dos—. ¿Qué hacéis aquí?

—Venir a veros. Pensábamos que estaríais solos —le dice Paulo.

—¿Qué tal esos exámenes que te preocupaban? —me pregunta Diego.

—¿Qué exámenes? No teníais esta semana —me pregunta mi madre.

—No teníamos normales, pero Matt si tenía del club de matemáticas —le responde JC rápido.

—Bien —le respondo.

—Necesito ducharme —nos dice él, poniéndose la sudadera, quitándose los calcetines y, colocándose las zapatillas.

—Vamos antes de que te enfríes —le digo.

—Nosotros nos vamos —nos dice Paulo.

—Te llamo luego para concretar qué día cenamos —le dice Diego.

—Vamos a almorzar fuera. ¿Por qué no os venís? —le pregunta.

Todos nos quedamos mirándonos.

—¿No os importa? —les pregunta Paulo a mis padres.

—No, teníamos ganas de conoceros. Así charlamos —le dice mi padre.

Quedamos en reunirnos en hora y media. Nos vamos a ducharnos.

-- Matt. En casa. En mi habitación. --

—¿Por qué los has invitado?

—¿Por qué no?

—Porque…

—Ve a ducharte. No tienes que preocuparte por ellos. Solo son amigos.

Me voy a ducharme. Cuando vuelvo se va él. Regresa a la habitación.

—¿Qué haces todavía en bóxer?

—No quiero…

—Vístete. Deja de preocuparte por lo que no va a pasar.

—¿Qué me pongo?

Él abre dónde está mi ropa. Se para un momento y, la coge.

—Esto —me dice dándome un beso en la cabeza.

Terminamos de vestirnos los dos. JC coge su mochila. Nos reunimos todos con ellos.

-- Matt. En el restaurante. --

—¿De dónde sois? —le pregunta mi padre.

—De Valladolid.

—Español, igual que JC —le dice mi madre.

—Sí, señora.

—¿Y tú, Paulo? —le pregunta mi padre.

—São Paulo, Brasil.

—¿Estudiáis o trabajáis? —le pregunta mi madre.

—Estoy estudiando medicina.

—¡Médico, como él! —le dice mi madre entusiasmada.

—Nos conocimos el verano pasado en los cursos en Oxford —le explica JC.

—Y tú Diego, ¿también eres estudiante? —le pregunta mi padre.

—Trabajo en banca —le responde.

—Igual que mi marido —le dice mi madre.

—No exactamente. George, trabaja en un banco, y Diego, trabaja en banca, pero dentro de una consultoría —le explica JC.

—¿Cuántos años tienes? —le pregunta mi padre. 

—Veinticuatro.

—¿Y tú? —le pregunta mi madre a Paulo.

—Veintiuno.

—¿Lleváis mucho tiempo juntos? —le pregunta mi madre.

—Desde el primer día del año —le dice Diego.

—Le pedí salir viendo los fuegos artificiales del treinta y uno —le dice Paulo.

—No es mucho —le dice mi padre.

—Suficiente, para cuando acabe este verano los tres años de práctica y, no querer volver a España. Me han ofrecido quedarme trabajando. Lo he aceptado.

Paulo le agarra una de sus manos y, se la besa.

—Esperemos que la relación sobreviva a mis practicas —le dice Paulo sonriente.

—Ya veréis como sí —le dice mi madre dándoles apoyo.

—¿Este verano también haces cursos de medicina? —le pregunta mi padre a Paulo.

—Sí. Por cierto, te he traído algo —le dice Paulo a JC sacando unas tarjetas de su mochila y, poniéndolo en la mesa, en dos grupos separados. Él las coge. Las mira.

—Enfermedades y medicación —le dice JC.

—Sí, son para ti. Seguiré copiándotelas. Hay muchas más. Las estamos elaborando entre todos.

—Gracias, pero las de enfermedades no las necesito. Me estoy haciendo las mías. Te agradecería las de medicación.

—¿Estás seguro?

—Sí —le dice JC cogiendo su mochila. Saca el mismo tipo de tarjetas. Paulo las revisa.

—¿Me explica cómo funcionan?

—Según el color del nombre, pertenece a un grupo de enfermedad. La calificación lo grave que es, como las notas, mientras más alta más graves. Estás las enfermedades que se le parecen. Por detrás los síntomas. En que complicaciones puede derivar. La medicación correspondiente y, sus efectos secundarios. Cuando voy encontrando una enfermedad que se les parece voy añadiéndolas.

—¿Me las dejas para copiarlas? Están más completas que estas.

—No puedo. Son las que me estoy estudiando.

—¿Tienes más? —le pregunta sorprendido.

—Sí, esas no me importa dejártelas, pero no las tengo conmigo ahora mismo. Están en la casa de Matt. Puedo llevártelas cuando quedemos para cenar.

—¿Podemos quedar esta noche? —le pregunta Diego.

—No, está tarde tenemos que estudiar y, no vamos a salir después. Mañana, por la mañana, hemos quedado para patinar. Por la tarde estudiaremos. ¡Matt!, ¿por la noche has quedado con los demás?

—Sí. Vamos al cine.

—Mañana, entonces imposible —le dice.

—De aquí regresamos a casa. ¿Por qué no os acercáis y, qué os la de? —le dice mi madre.

—Si no les importa, por nosotros bien. Así empiezo a copiarlas antes —le dice Paulo mirando a Diego.

—Te ayudo, así terminas antes —le dice Diego.

—Íbamos al cine —le dice Paulo.

—No importa. Esta noche me lo recompensas. —Ambos se sonríen.

—Gracias —le dice Paulo.

—¿Qué os parece, si en vez de una cena, venís a almorzar a mi piso? Preparo una paella ¿Cuánto haces que no te comes una? —le pregunta Diego a JC.

—Bastante. ¿Les parecerá bien a tus compañeros de piso? —le pregunta JC.

—Están visitando a sus familiares. Te traes las tarjetas que te estás estudiando y, así terminamos de copiarlas.

—Vale y, os ayudo —le dice JC.

—Yo también —les digo.

—Mientras más, antes acabamos —le dice Diego.

—No prepares postre. Lo llevamos —le dice JC.

—¿Vas a cocinar? —le pregunto.

—No gracias. Voy a comprarlo. Yo, y la cocina, no nos entendemos. Con una vez que salió ardiendo tuve suficiente.

—Exagerado. ¿Qué estabas haciendo? —le pregunto.

—Prepararle la merienda a Iván.

—Eso no es complicado. ¿Cómo pudo salir ardiendo? —le pregunta mi madre.

—Puse leche a calentar. Se boso. Intente recogerla con un trapo. No apague el fuego. Salió ardiendo. Cogí una fuente e intente apagarlo, pero resulto que era de plástico. Ardió más. Una cosa, llevo a otra y, tuvieron que cambiar los fuegos y la campana.

—¿Te paso algo? ¿Te hiciste daño? —le pregunto preocupado.

—No, tuve suerte, pero no tengo ni idea de cómo no me queme. Apareció la cocinera y, se encargó de todo. Mi madre aprovecho y, le hizo una remodelación a la cocina de paso. Desde entonces me tienen prohibido acercarme a los fogones, incluso al principio tenía vetado hasta ir a la cocina y, no es que yo tenga mucho interés en hacerlo tampoco.

—¿Qué edad tenía? —le pregunta mi madre.

—Siete años. Ya puedes reírte —le dice a Diego.

Él lo hace y le seguimos los demás.

—Por si las moscas no te acerques a la mía —le dice mi madre.

—Ni para hacer palomitas —le responde.

Eso hace que nos riamos más.

Terminamos de almorzar, mientras seguimos charlando. Lo paga JC, por insistencia de haberlos invitado a ellos. Mi padre no protesta, ya lo va conociendo. Nos acompañan a casa.

—Pasad, no os quedéis fuera —les dice mi madre.

—No es necesario esperamos aquí —le dice Paulo.

—Entrad, que no molestáis —les insiste mi madre.

—Una casa muy bonita —le dice Diego.

JC sube por las fichas, mientras ellos esperan en el salón.

—Por favor, no me las mezcles.

—¿Por qué?

—Estas son las que me sé y, estas las que no —le dice un poco desanimado, porque es más del doble de grande que las del otro taco.

—No lo haré —le dice Paulo—. No creo que me haya traído suficientes notas.

—Un momento —le dice JC marchándose otra vez.

—Ten —le dice cuando vuelve dándole un taco sin estrenar.

—No es necesario, ¿y si te faltan a ti?

—Tengo una empezado arriba. No te preocupes.

—Te compro uno el sábado.

—No es necesario vas a seguir copiándome las de medicación así que estamos en paz.

—Gracias.

—¿Y yo preguntándome que era eso? He estado a punto de unírtelas cuando limpio la habitación. Por fortuna, no lo he hecho. La iba a liar bien —le dice ella riéndose.

—Nos vemos el sábado —le dice Diego poniéndose de pie.

—Os acompaño a la puerta —les dice JC.

—Mucho gusto —les dice Paulo a mis padres.

—El gusto ha sido nuestro. Hasta otra —le dice mi madre.

Acompaño a JC a despedirlos. Se suben en el coche y se van.

—Encantadores, un poco mayores para juntarse con vosotros, pero encantadores —nos dice mi madre cuando volvemos.

—¡Mamá! —le protesto.

—Me voy a estudiar —le dice JC subiendo las escaleras.

—Hijo, de verdad, ¿se ha acostado con los dos?

—Sí, mamá, antes de que fueran pareja. Se han conocido gracias a él. Me voy a estudiar también —le respondo molesto.

—Algo si es seguro. Le gustan mayores, así que nuestro hijo tiene poco que hacer —escucho que le dice mi padre cuando estoy subiendo las escaleras.

«JC, tiene razón, debo dejar de contarles las cosas a mis padres», pienso.

—¿Estás bien? —me pregunta cuando entro. Está terminando de cambiarse de ropa.

—Sí.

—¡Matt! —me llama de esa forma especial para sacarme más información sin hacerme ninguna pregunta.

—Lo siento, si mis padres han hecho muchas preguntas.

—No te preocupes por eso. No estés molesto, ni enfadado por ello. Ven aquí.

Me coge de una de mis manos. Nos ponemos detrás de la puerta y, me besa.

—¿Mejor?

—Un poco.

—Habrá que seguir —me dice volviendo a besarme. Le sonrió después—. Eso está mejor. Estudiemos ahora.

Sale de detrás de la puerta. Se sienta en el escritorio. Me cambio de ropa y, me siento con él. Cuando llevamos una hora me quejo.

—¡Ay! —digo poniendo una de mis manos en uno de mis omoplatos y moviendo el hombro.

—¿Te duele?

—Un poco, también la muñeca. No debería. Estoy acostumbrado a remar.

Él se levanta. Sale de la habitación y, vuelve con una toalla. La estira en la cama. Coge de la parte alta del armario, el saco de tela y, saca el aceite de masajes que compramos.

—Quítate la parte de arriba y, échate con las manos a los lados encima de la toalla.

—Pero…

—Hazlo —me ordena. Así lo hago.

—Levanta un poco las caderas —me dice.

Me baja un poco el chándal y el bóxer. Se apoya justo debajo. Siento caer unas gotas de aceite a lo largo de mi espalda. Luego el tacto de sus manos masajeándomela, la presión de sus dedos, de las palmas, como hace círculos presionando lento por ella. De vez en cuando se me escapa un gemido.

-- Charlotte. Los padres de Matt. --

Subo arriba para preguntarles si van a merendar. Escucho gemidos y, me bajo.

—George, ven un momento conmigo —le digo sería.

—¿Qué pasa? —me pregunta arriba.

—Escucha.

—¡Aaahhh!... ¡Mmmm!

—Si te duele, avísame, voy a profundizar un poco más.

—Vale, pero hazlo con cuidado. Es mi primera vez.

—Quejica. No es para tanto. Reconoce que te está gustando.

—Mucho. ¡Aaahhh!

—¿Tú crees que lo están haciendo? ¡Están con la puerta abierta! Puede verlos la hermana —le pregunto a George.

—Ayyy, más suave bruto. Me duele.

—Aguanta un poco. No es para tanto.

—¿Qué estáis haciendo? —le pregunta George entrando.

Lo sigo. JC, nos mira tranquilo siguiendo en lo que está. Nos quedamos petrificados.

—¿Qué pasa? —nos pregunta Matt girando su cabeza para mirarnos— ¡Ayyy!

—No te muevas. Qué quejicas que eres.

—¿Por qué tienes que meter los dedos tanto?

—Porque te duele el omoplato.

—¿Qué hacéis aquí? —nos pregunta Matt.

—¿Vais a merendar? —les pregunto. Estamos mi marido y yo rojos por la vergüenza.

—Cuando termine —nos dice Matt.

—Tienes que quedarte un ratillo sin moverte, así que lo harás más tarde. No tengo ganas, prefiero cenar solo, pero muchas gracias, Charlotte.

—Nos vamos. Os dejamos con lo que estáis haciendo —le dice George.

—Vale. ¡Aaahhh! Así me gusta más.

—¡Qué blandengues que eres!

—No, lo soy. ¡Mmmm!

—Deja de hacer eso ruidos.

—¿Por qué?

—Tus padres te han escuchado y, han pensado que lo estábamos haciendo.

Nos miramos y nos ponemos más rojos aún.

—¡¿Qué?! —grita Matt.

—No te tenses —le grita JC.

Bajamos las escaleras y los dejamos solos.

Media hora después subo con un vaso de zumo, algo de comida y, una pieza de fruta en una bandeja. Llamo a la puerta, aunque está abierta y, este viendo a JC.

—Permiso.

—Pasa —me dice JC sentado en el escritorio estudiando.

Entro. Matt está dormido en la cama, tapado con la otra mitad del edredón.

—Os traigo algo, aunque me has dicho que no tenías ganas.

—Gracias —me dice tomándose el zumo de varios tragos—. Lo demás te lo puedes llevar. No me la voy a comer y, él tampoco.

—Se ha quedado dormido —le digo señalándolo con mi cabeza.

—Sí. Anoche nos acostamos algo tarde estudiando y, para él ha sido demasiado emocionante lo de está mañana. Se ha relajado y, se ha quedado dormido.

—Te dejo estudiar.

—Gracias, de nuevo.

Lo dejo estudiando y me marcho.

JC. Despierto a Matt para cenar. Nos volvemos a la habitación en cuanto termina, ya que apenas ha estudiado quedándose dormido. Se ducha para quitarse el aceite, a pesar de que lo hice antes de almorzar. Lo vuelvo a hacer también por lo que pueda pasar.

Él se pone a estudiar. Me llevo el libro de lectura del mes para el internado. Me acomodo en la cama y, empiezo a leerlo.

-- Matt. --

JC se ha quedado dormido. Le quito el libro. Le acaricio la cara. Lo tapo con el edredón y, me vuelvo a estudiar. Creo que esta noche me quedo sin clase extra.

—Permiso —nos dicen mis padres llamando levemente antes de entrar, aunque la puerta está abierta.

—Se ha quedado dormido —me dice mi madre.

—Con el ejercicio que ha hecho esta mañana no me extraña —nos dice mi padre.

—¡Buenas noches!

—Termino de estudiarme esto y, me acuesto.

Ellos se marchan cerrando la puerta.

Un rato después.

—JC, JC, despierta. Tienes que quitarte el chándal y, taparte bien.

—Me quede dormido. Lo siento —me dice desperezándose.

Se queda mirando fijamente. Llevo mi vista dónde está la suya.

—¿Qué pasa? —le pregunto mirando la puerta.

Se mueve. Me rodea. Empieza a besarme el cuello. Me dejo y, para de pronto.

—Voy a echar el pestillo.

—Estás cansado.

—Ya no.

—Falta la toalla.

—Deje aquí la del masaje.

—No se si mis padres estarán dormidos.

—Esperemos que sí.

Coge lo que necesitamos. Se sienta encima de mí rodeando mi cintura con sus piernas. Me besa. Me va acariciando con suavidad. Nos desnudamos de cintura para arriba. Seguimos besándonos y, acariciándonos. Se baja. Me quita la parte baja de golpe.

—¿Te parece bien si empiezo con tu ano o, quieres seguir esperando?

Noto como me sonrojo de vergüenza, pero también tengo mucha curiosidad y ganas.

—Sí, pero con cuidado.

—Lo único que te voy a introducir, hoy, es esto —me dice enseñándome uno de sus dedos.

Vuelve al armario y, saca el otro lubricante.

—¡Ah!

—¿Has ido al baño hoy?

—Sí.

Lo pone junto al otro lubricante. Se desnuda él. Se vuelve a sentar encima de mí. Nos besamos y, volvemos a acariciarnos.

—Túmbate y, permanece relajado.

Pone los dos lubricantes cerca de él, dónde a mí ya no me resulta tan fácil verlos. Se sienta encima de mí de nuevo. Me besa otra vez. Baja con suavidad besándome. Se entretiene en mi monte. Me tenso sin querer. Empieza a besar y, lamer mi pene. Se lo introduce en su boca. Empieza suave. Succiona de vez en cuanto y, acerera el ritmo. Me agarro con mis dos manos a la cama. Para. Baja besándome mi parte trasera del pene. Pasa por el escroto. Me abre mis piernas con sus manos. Me besa los muslos. Me los lame. Me mete sus manos debajo de mi culo. Va deslizándolas hasta mi muslo. Me las levanta.

—¿Vas bien? —me pregunta.

Levanto mi cabeza para mirarlo a los ojos.

—Sí.

—¿Seguro de que haga esto?

—Sí.

—Vale.

Vuelve a meterse mi pene en su boca. Juega con él, mientras sostiene mis piernas abiertas echadas hacía delante con sus manos. Baja besándome y, lamiéndome otra vez por la parte trasera de mi pene. Sigue con mi escroto. De pronto, noto su lengua en la entrada de mi trasero mojándolo. Me gusta mucho. Me muerdo para no gemir fuerte. Él sigue un rato más.

Se incorpora. Lo miro. Se lubrica su dedo. Desvía una milésima de segundo su mirada a mi ano. Pasa su dedo por ahí mirándome de nuevo. Vuelve a lubricar su dedo. Coge el otro lubricante, me lo rocía en mi pene directamente. Está frio, pero me gusta la sensación. Me sonríe.

—Vamos, allá. Recuerda pararme si lo ves necesario —me seduce su voz.

—Sí —le digo expectante.

Agarra mi pene con su mano y, empieza a hacer movimientos circulares lentos. Noto su dedo jugando con la entada de mi ano, sin llegar a introducirlo. Cierro los ojos. De pronto, noto su boca en mi pene, además de su mano. Me dejo llevar. Disfruto. Aprieto más los pellizco que le tengo cogido, a la ropa de la cama.

Aumenta el ritmo. Estoy gozando mucho. Me muerdo para no gritar. Noto que el dedo esta dentro, entrando y, saliendo. No me he dado cuenta cuando lo ha introducido. Solo sé que me gusta demasiado. Incrementa el ritmo en ambos sitios. Más aprieto la ropa de cama. Me corro en su boca y, justo cuando estoy terminando el clímax, saca su dedo de golpe. Convulsiono tanto, qué me siento y, le agarro su cabeza con mis dos manos para que pare. La levanta tragándose mi semen.

—¿Bien? —me pregunta rápido mirándome. Sigue de rodillas.

—Sí. Demasiado bien.

Me doy prisa en responderle. Lo beso.

—Matt —me llama separándose.

—¿Qué?

—Necesito aliviarme. Me duele. Me he excitado demasiado viéndote y sintiéndote. No puedo más.

Miro su pene. Está muy rojo, incluso algo morado y, diría que más grande que de costumbre. Agacho mi cabeza y, me lo meto en mi boca. Empiezo a moverla, pero él me la agarra con sus dos manos. Lo miro a los ojos, sin sacármelo de mi boca. Se pasa su lengua por los labios deseosos. Sin soltar mi cabeza empieza a mover sus caderas. No tarda mucho en correrse en ella. Lo vuelvo a mirar a los ojos.

—Lo siento, no podía aguantar mucho.

—No importa —le digo relamiéndome.

Me levanto. Nos besamos. Cuando lo suelto está sonriente de una forma especial y, diferente.

—¿Por qué sonríes?

—Ya no eres virgen. Te has estrenado con el ano y la boca el mismo día.

—No has llegado a introducir tu…

—Ya no lo eres, aunque haya sido solo un dedo.

—Me ha gustado mucho —le digo poniéndome muy rojo. Noto como me quema la cara. Él me besa.

—Ya sabemos que eres pasivo.

—¿Pasivo?

—Sí, que te gusta recibir.

—Ya entiendo —le digo sonriente.

—Recojamos esto y durmamos.

Una vez acurrucados.

—JC.

—¿Sí?

—No he notado cuando has introducido el dedo.

—Estabas muy excitado.

—Creía que me daba algo cuando en pleno éxtasis lo sacaste.

—Te he visto más rojo que nunca esta noche. Estaba algo preocupado.

—Me has hecho una felación.

—En toda regla —me dice escapándosele una sonrisa—. Durmamos.

—¡Buenas noches!

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt! —me dice bostezando.

Matt. El viernes vamos a patinar en familia y, pasamos la tarde estudiando. Salimos de noche con los demás. Vamos al cine. Nos tomamos algo todos. Volvemos a casa. Esta vez usa el plung anal.

Matt. El sábado estudiamos un rato antes de salir a comprar las zapatillas de pies de gatos y, unos guantes específicos para escaladas. Me los regala. Compra el postre y, una botella de vino. Aprovecha y, tira las bolsas de lo que hemos estado haciendo.

De ahí, nos vamos al piso de Diego. Copiamos las tarjetas mientras él termina de elaborar la paella. Está muy buena. JC, la elogia bastante y, Paulo también. Entre todos recogemos la mesa.

—Matt, ¿me ayudas a fregar mientras ellos siguen con las tarjetas?

—Sí.

Miro a JC. Él me sonríe antes de salir de la cocina con Paulo.

—¿Cómo lo llevas? —me pregunta.

—¿El qué?

—Estás enamorado de JC.

—No, yo…

—No lo niegues. Lo hemos visto. —Noto como me sonrojo.

—Seguimos solo siendo amigo —le digo resoplando, mientras revivo la escena en mi cabeza de anoche comiéndole su pene. «¿Qué haremos esta noche?», pienso.

—Lo siento, pensé que tú si podrías conseguirlo.

—¿Por qué sigues interesado en JC? Estás con Paulo.

—Es estupendo, lo quiero, pero esa atracción que tenía por JC no es. Sin embargo, por nada del mundo quiero perderlo. Incluso Paulo hecha de menos estar con él. No de la misma forma que yo. Me lo ha reconocido. ¿Sigue sin nadie?

—Sí.

—Me voy a meter donde no me llaman, pero te voy a dar un consejo. No te rindas. Yo lo hice, porque me di cuenta que no tenía ninguna posibilidad contra ti. Me lo dejo él claro. A nosotros, solo nos llama cuando tiene buenas noticias para contárnosla. Nunca cuando está mal. Ni siquiera nos ha contado que problemas tiene en Madrid o, porque discutisteis.

—No…

—No pretendo que me lo cuentes. Solo sé que lo paso muy mal, tanto como para recluirse, aislarse en hoteles y, seguir sin acostarse con nadie. Pero le faltó tiempo para venir corriendo cuando lo necesitabas, aunque estuviera enfadado contigo.

»Lo que intento decirte… Es que, tanto Paulo como yo, os queremos como amigos. No es fácil encontrar verdaderos amigos en nuestro círculo. Hicimos un último intento con él, pero no volverá a pasar. No queremos que desaparezca de nuestras vidas. Te dejamos el camino libre. Si hubiera tenido, las mismas posibilidades que tú, seguiría insistiendo. —Lo Miro— Esa forma tan especial que tiene de tratarte solo la he visto contigo, no con nadie más.

—Yo si la he visto.

—¿Con quién? —me pregunta sorprendido.

—Con Iván.

—¿Su hermano?

—Sí.

Él sonríe un poco burlón.

—Ten paciencia y, no abandones. Yo no lo haría si estuviera en tu lugar.

—No tengo opciones. Volvimos a ser amigos a cambio de buscarme a alguien cuando empiece la universidad. Ahora mismo es complicado estando en el internado. Fue la condición que me puso.

—Lo siento mucho.

Parece sincero. Me encojo de hombros.

—Aun así, tiene algo contigo que nunca ha tenido con Paulo o conmigo.

—Él, no quiere estar con nadie ahora mismo. Está cerrado en banda. No sé si saldrá alguna vez de ahí.

—Ten paciencia. Déjanos ayudarte a conseguirlo, pero, por favor, no lo separes de nosotros. Es una persona abierta, no es fácil encontrarlas.

—Volvamos con ellos.

—Nos caes bien a los dos. Conozcámonos mejor.

—Vale.

—Vayamos con ellos.

Regresamos al salón. Ellos están con las últimas tarjetas. JC, nos mira.

—Matt, ¿estás bien? ¿Ha pasado algo?

—Nada.

—¿Seguro?

—Sí. No debes preocuparte —le digo sonriente—. ¿Cómo lo lleváis?

—Aún nos quedan algunas.

—Os ayudamos —les dice Diego poniendo una de sus manos en mi hombro.

Cuando terminamos nos sentamos a ver una película. JC a mi lado. Cuando lleva un rato la película. Él empieza a bostezar, se acomoda en mi hombro y, se pone a dormir. Ellos me sonríen. Pasado algo de tiempo me dice Diego:

—Lucha por eso Matt. No dejes que se te escape.

Paulo le sonríe y, le da un piquito a él.

—Necesita adrenalina. Busca la forma de dársela siempre. Cuenta con nosotros. Te ayudaremos en lo que podamos —me dice Paulo.

No les digo nada, solo les sonrió levemente.

Lo despierto. Nos despedimos y, nos marchamos a casa. Pensé que JC quería salir con ellos esta noche, pero se ha despedido de ellos. Llegamos a casa para cenar.

—Ten, Adele.

—¿Cuándo se lo has comprado? Hemos estado juntos.

—Cuando fuiste al baño.

—Deja de comprarle cosas —le regaña mi madre. Él solo sonríe.

—Gracias —le dice abrazándolo—. Me gusta mucho.

—Mamá, ¿nos da lugar a ducharnos para salir o vamos a cenar ya?

—¿Vamos a salir esta noche? —me pregunta.

—Sí. ¿No te apetece?

—Llevamos todo el día fuera.

—¿Y qué? Salgamos.

—Vale, pero nada de vernos con los otros y, sentarnos en un pub a tomar algo.

—¿Por qué no?

—Porque es aburrido. Vayamos a la discoteca a bailar.

—No.

—¿Dónde los gais a ver si así ligas? —Lo miro pasmado— Alguna vez tendrás que extremarte.

—Mejor no salimos.

—Entonces a estudiar.

—¡Dios! No puedes hacer otra cosa. ¿Estudiar o ligar?

—No, soy joven. Debo estudiar para poder ganarme la vida después y, quiero divertirme. ¿Qué tiene de malo?

—Todo —le digo sonrojándome—. ¿Cómo puedes hablar de ese tema con mis padres delante?

—¡No fastidies! Me regañas por decir eso y, tú te pones a hablar de privacidad para divertirte tú solo. Yo prefiero divertirme con alguien. —Me enciendo del todo— ¿Al final salimos o no salimos?

—No —le grito enfadado subiendo las escaleras. Lo he dejado en el salón.

—No te enfades. No es para tanto. Algún día tendrás que estrenarte —me dice siguiéndome con las bolsas de lo que hemos comprado.

—¿Por qué has… —le pregunto enfadado aún en cuanto entra.

Suelta las bosas en el suelo y, tira de mí. Me lleva detrás de la puerta. Me besa.

—Llevo todo el día deseando hacer eso —me dice.

Me deja descolocado y, se va a guardar lo que hemos comprado en el armario.

—¿Por qué has dicho eso delante de mis padres sabes que me da vergüenza? —le pregunto calmado.

—Para que no piensen lo que no es. Prefiero que sigan creyendo que aún no has hecho nada, a que estamos haciendo algo, después de lo que paso el jueves.

—Me lo podías haber dicho.

—Improvisar y, mentir no es lo tuyo. ¿Quieres al final salir o no?

—No sé. ¿Qué te apetece a ti?

—Quedarnos. No quiero estar con los demás. No me apetece. Me gustaría terminar con lo que hemos empezado, antes de salir a buscar a otra persona con quien estar —le digo a conciencia. Me pone mala cara. «Se que eso le va a doler, pero debe aceptar que va llegando a su fin. Hoy será nuestra última noche juntos, aunque para mí ha sido muy especial, después de lo de Madrid», piensa JC—Matt —lo llamo.

—Lo sé. Quedémonos en casa. Bajo para cenar —le digo dejándolo solo en la habitación.

Cenamos. Vemos una comedia con la familia y, nos subimos a estudiar. Mis padres nos dan las buenas noches como siempre. Una hora después, él pasa su mano por una de mis piernas y, la sube con lentitud por mi torso. Me acaricia la cara. La lleva a mi nuca. Se acerca y, empieza a besarme. Le digo:

—Para. No me apetece.

—Vale —me dice dejándolo.

—Me voy a dormir ya.

—Enseguida acabo y, voy también. ¡Buenas noches! —me dice.

Me quito el chándal y, me pongo el pijama. Observo que me mira de reojo, pero no dice nada. Me acuesto y, él sigue estudiando.

«Le pongo la espalda. Sigo enfadado con él, por lo que me ha dicho. ¿Se habrá enfadado conmigo por rechazarlo? Me giro. Lo observo. Parece concentrado. Eres idiota. Lo tienes ahí. No ha querido salir para estar contigo y, tú te enfadas por recordarte que va llegando el final. Te dijo que solo te iniciaría. Eres tú quien ha imaginado que era otra cosa y, vas a desperdiciar las veces que puedes estar con él, para que se vaya a buscar lo que no le das fuera antes. Soy estúpido», pienso.

Me levanto. No sé da cuenta. Sigue concentrado. Hecho el pestillo. Me acerco por detrás. Le beso en su cuello y, lo abrazo.

—¿Qué h…

—Cállate —le digo.

Le quito la parte de arriba de golpe. Empiezo a jugar con su pelo. Me entretengo. Me paso a la parte baja de su cabeza, con mis dos manos, rozándole la nuca y el principio de la espalda. Suelta el bolígrafo, abre sus dos manos y, la apoyas en la mesa. Está tenso.

—¿Estás bien? —le pregunto.

—No pares —me dice casi sin aliento.

Me fijo que tiene la piel de gallina. Además de jugar con mis manos, le soplo. Se estremece. Sigo haciéndolo. Lo beso con dulzura. Le paso la punta de mi lengua. Cada vez está más arqueado hacía delante, facilitándome el acceso.

—Por favor, para —me dice con esfuerzo.

—¿Por qué? —le pregunto susurrando en su oído, sin dejar de mover mis manos. Aprieta más sus manos contra la mesa.

—¡Para! —me dice más alto con mucho esfuerzo.

Me levanto y me quedo quieto. Se gira. Nunca le he visto esa cara. Arde en deseo.

—¿He hecho algo mal?

—No.

—¿Entonces?

—Si sigues me lo voy a hacer encima. Tu madre me lava la ropa del fin de semana.

Llevo mi vista a su entrepierna. No me lo pienso. Me pongo de rodillas. Pongo mis manos en su ropa y, tiro de ella. Me facilita bajársela apoyando sus manos en el sillón para levantarse. Lo alivio.

En cuanto termino. Me levanta. Me besa. Termina de desnudarse. Me lleva a la cama. Empieza conmigo. Hoy no hemos cogido la toalla, pero no le digo nada. Me parece que ahora mismo le da igual. Se levanta por los lubricantes y, el rosario anal con vibración. Vuelve conmigo y, seguimos hasta que nos vamos los dos. Esta vez echa lo que hemos usado en la papelera.

—¿Por qué lo tiras ahí? ¡Van a verlo mis padres! —le pregunto.

—Esa es la idea. Mañana, baja unos quince minutos después de mí. Le pediste un pestillo para tener intimidad. Alguna vez tendrá que haber indicios.

—Entiendo —le digo ruborizándome.

Se pone el bóxer y, el albornoz para guardar los juguetes. Va al baño. Vuelve con ellos limpios. Los guarda y, se pone a dormir. Creo que no está por la labor de hablar. Me acurruco a su lado. Me acoge con agrado y, me pongo a dormir.

-- Domingo. --

JC. Me dejo a Matt arriba y, bajo solo.

—¡Buenos días!

—¡Buenos días! —me responde George.

—¿Y Matt? —me pregunta Adele.

—Ahora baja.

—¿Está bien? —me pregunta Charlotte.

—Necesita un rato de intimidad.

Ellos se miran. George sonríe y, Charlotte se pone algo roja.

—No tengo ganas de volver al internado —les digo. «Sin querer me viene a la cabeza varias de las imágenes de lo que hemos estado haciendo. Resoplo. Tengo que cortarlo por el bien de los dos. Me gusto demasiado que me tocara anoche. Nadie me ha tocado así, ni siquiera Mari. Me quede indefenso, pero encantado. Estos cuatro días han sido… No tengo palabras para ellos. ¿Tan malo sería seg…». 

—¿Estás bien? —me pregunta Adele sacándome de mis pensamientos.

—Sí. ¿Por?

—No sé. Te has quedado pensativo.

—Me ha acordado de algunos de los profesores.

—¡Uuuuffff!

—Eso mismo —le digo.

Nos reímos los dos. Seguimos charlando y, esperamos a que baje Matt para desayunar.

—¡Buenos días, hijo! —le dice George risueño.

—¡Buenos días! —nos dice él mirándolo extrañado.

—¿Relajado? —le pregunta su padre aguantando reírse.

Matt, me mira. Me encojo de hombros. Se sonroja. Su madre también. Empiezo a reírme a carcajadas contagiando a los demás.

-- Viernes. --

JC. Se me ha hecho la semana larguísima. No sé si en si por estar encerrado, ahora que estoy libre de mis padres o por tener que cortar lo que hemos estado haciendo, por llegar ese día. Lo haga como lo haga, no va a salir bien. Estamos volviendo a su casa de estar con los demás.

—¿Estás bien? —me pregunta Matt.

—Sí.

—Has estado hoy muy callado —le sonrió.

«Estoy preocupado y, nervioso por la conversación que tenemos que mantener. Puedo dejarla para mañana. No la demores no es justo», pienso.

Llegamos. Él se va directamente al baño. Me voy a su habitación. Me siento en la cama a esperarlo. Él entra con la toalla en la mano y, cierra con pestillo.

—Matt, no.

—Ya decía que estás raro hoy. No pasa nada si no tienes ganas. Lo dejamos, pero cuéntame que te pasa.

—Eso es lo que me pasa. Ya te he enseñado. Fue lo que hablamos. Solo te queda practicar posturas que iras aprendiéndolas con el tiempo.

—No es cierto aún no has… —lo corto.

—Eso me lo he dejado a conciencia. Hazlo con alguien que tenga sentimientos hacía ti. Ya sabes cómo tienes que prepararlo para que todo vaya bien. No me queda más que enseñarte. Lo demás tienes que ir descubriéndolo por ti mismo con la experiencia.

—¿Tan mal te lo has pasado enseñándome?

—No, pero sabíamos que tenía que terminar.

—¿Por qué?

—Porque no…

—¿Te doy asco?

—No. ¡Qué dices!

—¿Te lo has pasado mal conmigo?

—No. Todo lo contrario.

—No veo el problema.

—Si lo hay. No podemos seguir haciéndolo. No es sano.

—¿Para quién?

—Para ninguno de los dos.

—¿Solo vas a estar con chicas?

—Probablemente no.

—¿Entonces, qué tengo de malo?

—Qué no nos estamos divirtiendo solo, qué tienes sentimientos.

—Tú también los tienes.

—Sí, pero no como los tuyos. Son de amigo. Quizás algo más. Ya te lo explique…

—Ese problema es mío. No tuyo.

—Es de los dos.

—Me dijiste que sino fuéramos amigos me habrías entrado —me dice aguantando llorar.

—Sí, pero también te hubier…

—¿Por qué no podemos tener lo mejor de los dos lados?

—Matt, sabes que eso no va a funcionar.

—Quiero que seas tú, en todo, el primero —me dice abrazándome mientras se sienta encima de mi llorando—. Por favor, sigamos. Que más te da, seguir conmigo.

—Mucho. No quiero hacerte sufrir.

—Pues no lo hagas. Sigamos.

—Matt, no…

—Siento que te…, lo hayas pasado…, tan mal conmigo…, que haya sido…, tanto sacrificio…, para ti…, siento no tener…, experiencia…, que no llegue…, a lo que necesitas —me dice entre sollozos.

—No digas eso —le digo abrazándolo y acunándolo.

—Si…, no soy…, suficiente…, para ti…, me he esforzado…, mucho…, pensé que sería…, capaz de…, darte lo…, que los demás…, lo siento…, soy torpe…,

—Deja de llorar, por favor —le pido cortándolo.

—Sigamos…, vienen los…, exámenes…, te prometo…, que en cuento…, estemos en la facultad…, empiezo a buscar…, a alguien…, pero sigamos…, mientras…, no te…, busques a otro…, yo puedo…, servirte…, puedo aprender…, más rápido…, por favor.

—Deja de llorar, por favor. Lo siento, no quiero hacerte daño. Deja de llorar. Lo siento mucho —le digo cogiendo su cabeza entre mis manos y, mirándolo a los ojos.

Tengo un pellizco cogido en el estómago. No me falta mucho para ponerme a llorar también.

—JC… Sigamos…, por favor… No te doy asco… No busques a otro… Sigamos.

—Recuerda lo que me has prometido —le digo besándolo con las lágrimas saltadas.

Se engancha a mi cuello. Seguimos besándonos. Vamos poco a poco llegando a mayores. Voy por las cosas al armario.

—JC, hazlo hoy, por favor.

—Está bien —le digo cogiendo un condón.

—¿Siempre los has usado?

—Sí.

—No lo uses conmigo. Es mi primera vez. Quiero sentirte —me dice suplicándome. Lo miro. Sus ojos me lo suplican a gritos.

—Vale, Matt.

Cuando términos.

—¿Por qué no te has corrido dentro?

—Porque se sale. Te manchará la ropa. No creo que quieras explicarles a tus padres de que es, o ir por la calle y, notar la ropa mojada.

—No sabía que se salía.

—Sí. Da igual el lugar, se sala en ambos.

—Entiendo.

—¿Recogemos y dormimos?

—Sí.

—¿Estamos bien?

—Sí. No olvides tu promesa.

—No.

—¿Vamos a segu…

—Sí.

Me sonríe. Recogemos en silencio y, nos acurrucamos para dormir. «Lo he intentado, pero no soy capaz de dejarlo. No solo porque se haya puesto a llorar. En verdad no quiero hacerlo. Me gusta estar con él y, lo que hacemos», pienso.

-- Sábado. --

Matt. Me despierto. Es temprano. JC no está. Voy al salón de arriba. Nada. Bajo en pijama.

—Te has levantado temprano, y antes que JC. Eso sí que es raro —me dice mi padre.

—¿No está con vosotros? —les pregunto.

—No.

—¿Qué pasa, hijo? —me pregunta mi madre.

—Nada.

Llaman al timbre. Voy a ver si es él.

—¿Sí?

—¡Buenos días! ¿Puedes abrirme?

—¿Dónde estabas? —le pregunto en cuanto aparece.

—He salido a correr.

—¿A qué hora?

—No mire el reloj. Estaba amaneciendo.

Lo abrazo.

—El día es muy largo para que salgas a esas horas —le digo sin soltarlo.

—He salido a correr a horas más intempestuosas.

—¿Peor que amaneciendo? —le pregunto soltándolo.

—Sí

—¿Cómo cuál?

—Las tres y pico de la mañana.

—¿Cuándo?

—En Noche Buena.

—¿El veinticuatro de diciembre, cuándo me llamaste?

—Sí.

—¿Qué paso?

—Reunión para la cena familiar con don abuelo presente. Me negué a llamarlo don Juan. Mi padre me castigo mandándome a mi habitación. Me puse a estudiar para no pensar. Sobre las tres, se metió la novia de Fred en mi habitación. Estaba con los tapones. No la oí. Me metió mano. La saque fuera. Me cambie de ropa y, salí a correr. Luego te llame. El resto ya lo sabes. Cara morada, y vuelta a Londres.

—¿Por qué no me has despertado para ir contigo?

—Porque cuando me estreso o me agobio, necesito estar un tiempo a solas. Me ayuda a desestresarme correr o nadar. A ti te da igual estar siempre acompañado, pero yo he pasado mucho tiempo solo. Me acostumbre a…

—Lo siento, no pretendí agobiarte anoche.

—¿Qué os ha pasado? —nos pregunta mi madre.

—Discutimos anoche —le responde él.

Lo miro con los ojos como platos.

—¿Por qué? —le pregunta mi padre.

—Voy a ir a Madrid. Él quiere venir conmigo y, voy a ir solo. —«No me ha dicho nada. ¿Por qué va a volver? No lo pasa nada bien. ¿Le ha vuelto a pedir algo el padre?», pienso.

—¿Cuándo bajas? —le pregunta mi madre.

—Él último día del mes mayo.

—¿Por qué? —le pregunto.

—Porque le prometí a Iván, que nos veríamos cada mes y medio, a mucho tardar. No debes preocuparte por nada. Estaré bien. Me alojo en la casa de mis abuelos. No voy a salir. Solo voy a estar con ellos e Iván. No puedes acompañarme siempre. Cuando baje solo quedan tres semanas de clase, debes quedarte estudiando para ellos. Por la discusión de anoche, tampoco debes preocuparte. Estamos bien. Solo necesito algunas veces un poco de espacio. Discutiremos más veces, nos pasamos el día juntos, no vamos a dejar de ser amigos por discutir.

—¿Pero?

—Estaré bien. Con un poco de suerte ni los veré. No te preocupes. ¿Quieres que vayamos a patinar o al cine?

—Podemos ir a ambos.

—Si vamos a ambos, no salimos esta noche.

—¿Por qué? —le pregunto.

—¿Cuándo estudiamos?

—Pero si tú estudias medicina.

—Es estudiar.

—¿Hemos quedado con Diego y Paulo esta noche?

—Sí.

—Tendrías que llamarlos para cancelarlo —le digo.

—¿Prefieres ir a patinar y al cine, en vez de salir?

—Sí.

—Vamos a patinar en familia. Almorzamos con ellos y, que nos acompañen al cine si les apetece. Luego nos venimos a estudiar.

—No podemos ir a patinar solos o al cine.

—Decide tú, es tu familia.

—Vale hacemos lo que tú has dicho.

—Voy a ducharme. Tú deberías cambiarte. ¿O vas a salir en pijama?

—Claro que no. —Nos vamos para la escalera— ¿Me eliges que ponerme?

—Vale.

—¿Podemos almorzar solo con ellos e ir solos al cine?

—¿Por qué?

—Por si vuelven a proponerte que te acuestes con los dos.

—Si pudieran se acostaban hasta contigo —me dice riéndose. Me ruborizo escandalizado—. Te estoy tomando el pelo. No debes preocuparte. No lo van a intentar con ninguno de los dos, ni con nadie más.

—¿Cómo lo sabes?

—Me lo propusieron para intentar animarme, nada más. Estaban preocupados. No son tan abiertos como te hice creer. Desde que están juntos no han estado con nadie más.

—Malo.

—Un poco —me dice dándome un beso en la cabeza.

Me deja que ropa ponerme y, se va a ducharse.

-- 31 de mayo. --

Matt. Hemos acercado a JC al aeropuerto. Estamos despidiéndolo.

—Llámame cuando llegues —le pido.

—Sí. Deja de estar preocupado. Voy a estar bien.

—La próxima vez voy contigo.

—Sí. —Nos abrazamos.

—Tengo que irme, Matt —me dice para que lo suelte.

Vemos como entra en la zona de embarque y, regresamos a casa.

-- En casa. --

Matt. Regreso en silencio, revisando el móvil. Me manda un mensaje diciendo que ya han despegado. Cuando entramos, voy a irme a mi habitación, pero me llama mi padre:

—¡Matt!, un momento, queremos hablar contigo.

—¿Sí?

—¿Entre JC y tú hay algo? —me pregunta.

—¿Cómo? —«Nos habrán escuchado de noche», pienso.

—¿Sí estáis saliendo, hijo? —me pregunta mi madre.

—Eso quisiera yo. ¿Por qué me preguntáis eso?

—Es que este mes nos parece que ha estado más atento contigo y no saléis mucho —me dice mi madre.

—Eso es cosa vuestra.

—No, hijo, no. Te ha comprado más cosas y, siempre hacéis lo que te apetece a ti —me dice mi madre.

—También le compra cosas a Adela, incluso a vosotros.

—No compares, hijo —me dice mi padre.

—Creo que es porque me ha tomado como si fuera su hermano. Ha volcado la atención que le prestaba a él en mí, nada más.

—Matt.

—Vale. Creo que se siente culpable por rechazarme. Le dije que me gustaba.

—¿Cuándo fue? —me pregunta mi padre.

—Cuando os conto que discutimos porque bajaba a Madrid. No fue así. Discutimos porque le dije que me gustaba y, quería que fuéramos algo más que amigos.

—¿Qué paso?

—Discutimos. Luego hablamos. Ambos queremos seguir siendo amigos por encima de todo.

—¿Cómo lo llevas? —me pregunta mi madre preocupada.

—Le prometí que me buscaría a alguien en la universidad —le digo encogiéndome de hombros.

—Tienes que alejarte de él, sino no podrás —me dice mi padre.

—No pienso hacerlo. No me voy a cerrar en banda a conocer a alguien, pero mientras él no esté con otra persona, no me voy a rendir, aunque se lo haya prometido.

—¿Pero si él sigue acostándose con…

—Mamá, no lo hace desde que fuimos los dos a Madrid. Sigue solo.

—Charlotte, que haga lo que él vea bien —le dice mi padre.

—Voy a seguir luchando por él. No me voy a rendir aún.

Me llama en cuanto llega, antes de salir de la sala.

—Todo bien, Matt.

—Gracias. Llámame si necesitas hablar.

—«JC» —escucho que le grita Iván.

—«Iván» —grita él.

—«¡Hola, Juan!» —escucho a su madre.

—«Hola, mamá.»

—«¿Qué tal las notas?»

—«Es una pregunta tonta. ¿No crees? Te pasan mi evolución.»

—«Solo quería ser…

—«¿Qué quieres, mamá?»

—«Qué te venga conmigo a casa.»

—«¿Por qué me queréis allí o por el qué dirán?»

—«Juan…

—«Déjalo, mamá. No voy a salir. Solo he venido a ver a Iván y, a los abuelos. Nadie sabrá que estoy aquí. Tengo que estudiar. Gracias, por dejar que Iván se quede conmigo. Ahora me gustaría saludar a los abuelos.»

—«Claro» —le dice ella.

—«¡Abuelos! Os he echado de menos.»

Noto como ha cambiado el tono de su voz a alegre.

—«Nosotros a ti también.»

—«Un momento, termino de hablar con Matt y, nos vamos.»

—«Te esperamos.»

—¡Matt!

—Te dejo para que puedas estar con ellos.

—Mañana, te llamo. ¡Buenas noches!

—Cuídate. Hasta mañana.

-- Sábado. --

Matt. Me ha llamado como me dijo. No salí ayer, ni hoy tampoco, no me apetecía hacerlo solo. Estoy en mi cama. Me parece inmensa sin él. Paso una de mis manos por dónde debería estar. Resoplo. Lo echo de menos. Me ha contado que el resto de su familia no ha aparecido hoy por casa de sus abuelos. Me suena un mensaje. Lo miro. Es él. Me ilusiono y, me pongo nervioso.

—¿Estás dormido?

—No. ¿Todo bien?

—Sí. Solo quería darte las: ¡Buenas noches! Mañana, nos vemos.

—¿Está Iván contigo? —le pregunto para alargar la conversación.

—Sí. Durmiendo a mi lado. —«Ese debería ser yo», pienso— ¿Dónde has ido esta noche?

—No he salido.

—¿Por qué?

—Me he quedado estudiando como los buenos —«No me apetecía hacerlo sin ti», pienso. Seguimos mandándonos mensajes casi una hora.

-- Fin de semana siguiente. --

Matt. JC nos ha regalado: el vuelo, la estancia y las entradas para ir al concierto de Año Nuevo en Viena a toda mi familia. Nos ha explicado que le pidió que lo organizaran sus abuelos para que nosotros no sospecháramos nada cuando estuvimos en Polonia. Que nos lo pensemos, que porque lo haya comprado no estamos obligados a ir, pero que sus abuelos, Iván y él van.

Les dije a mis padres que fueran ellos o no, yo iba y, mi hermana dijo que se venía conmigo, así que vamos todos.

Terminamos el internado con notas de sobra. Las pruebas para la universidad también sin problemas. Ambos conseguimos plazas para la de Oxford sobrados. Volvimos a llevarlo para los cursos de verano.

17. CURSOS DE VERANO.

Matt. Hoy es viernes, hace dos semanas que no nos vemos. Estoy nervioso, e ilusionado. Quiero darle la sorpresa de pasar el fin de semana con él. Voy en el coche de Diego. Él va a visitar a Paulo. Hemos estado hablando de bastantes cosas, cuando se pone algo serio y, me pregunta:

—¿Cómo lo llevas con JC?

—Bien. ¿Por qué?

—Hay algo que quiero decirte, pero no se como te lo vas a tomar.

—¿Dime?

—Se está acostando con una compañera del curso.

Intento que no se me note ningún tipo de reacción y, fijo la vista al frente.

—Me lo ha contado Paulo, cuando le comenté que me acompañabas. Por lo visto, ya estuvo con ella el verano pasado, pero me ha dicho que solo es sexo, por ambas partes, que no hay nada más.

—¿Con Kara? —le pregunto.

—¡Qué va! Son como el aceite y el agua. Se repelen. Ella tiene mucha rivalidad con él. Se llevan bien, porque JC es como es, pasan tiempo juntos, debaten, aprenden juntos, incluso bailan, pero de ahí a otra cosa con ella, es otro mundo.

—Solo sexo —le digo.

—Sí.

—Ya sabes que es fogoso, bastante fogoso.

—¿Fogoso?

—Ardiente, apasionado, pas…

—No lo sé —le respondo.

—¿Cómo? —me pregunta no dando crédito.

«Recuerdo que rara vez, lo hemos hecho una vez solo. Incluso me ha llegado a despertar de madrugada para volver a hacerlo y, estuvo aquella vez: el fin de semana siguiente de la última vez que bajo a Madrid, que lo hicimos a lo largo de la noche cuatro veces. No sabía que podía tener agujetas por sexo. El sábado, me levante casi para almorzar, sin embargo, él había salido a correr, pero se quedo dormido en mi hombro en cuanto nos pusimos a ver una película en familia y, por la noche lo volvimos a hacer dos veces...

—Matt, te estoy preguntando.

—¿Perdona, dime?

—¡Qué ya te has estrenado con él! ¿Debes saberlo?

—No. Nosotros, no…—le miento.

—Le escuchamos decirte que él lo haría —me dice cortándome.

—Eso solo lo dijo para que aquella noche no cometiera una estupidez. Cosa que le estoy muy agradecido.

—Lo siento, pensábamos que ya no eras…

—Virgen.

—Sí.

—Sigo, siéndolo. Por cierto, gracias, por llamarlo aquella noche. Nunca te las he dado.

—De nada, no tenías por qué. Somos amigos. Estamos para ayudarnos si nos necesitamos. —Le sonrió— Ya mismo llegamos —me dice cogiendo la intersección para Oxford—. ¿Por dónde queda el hotel?

—¿Qué hotel?

—¿Dónde vas a dormir?, para que dejes tus cosas antes de llevarte con él.

—Duermo con JC.

—¿La reserva la has hecho para los dos? —me pregunta algo sorprendido.

—No, en su habitación.

—Es individual, solo hay una cama —me informa, como si yo no supera ese dato.

—Lo sé.

—¿Pero no sabes que vas? Vas a darle una sorpresa.

—Sí.

—No le gusta dormir con nadie.

—Voy a contarte algo, pero no me hagas preguntas, porque no voy a respondértelas.

—Vale.

—Ya hemos dormido juntos antes. —Va a preguntarme, pero se queda callado. Me apiado de él— El curso anterior, cuando llego las vacaciones de mitad del primer trimestre, no se fue a Madrid. Me lo encontré en la mitad de ellas, durmiendo en un centro comercial. Se dedicaba a dormir de día y, deambular, por las calles de noche. Ya entones me gustaba. Me lo llevé a mi casa engañado. Conseguí que se quedara a dormir. Esa fue la primera vez que dormimos juntos. Mi habitación solo tiene una cama.

—Entiendo. ¿Pero qué hacía en la calle? Es un niño de bien. Se le ve que tiene dinero. ¿Por qué no cogió un hotel?

—En esos días, no disponía de él. Tenía muchos problemas, de los cuales no voy a hablarte. En aquel tiempo, solo sabía de él las cosas buenas, como vosotros, no la verdad. No le digas que te he contado que ha estado durmiendo en la calle, por favor.

—Descuida. ¿Todos los fines de semana que se queda en tu casa…?

—Compartimos cama.

—¡Dios! ¿Cómo lo soportas? Yo le hubiera metido mano la segunda noche.

—En ese momento tenía novia.

—Comprendo. Debes saber que eres muy afortunado. No duerme con nadie. No se lo ha permitido nunca a nadie. Para su cumpleaños, no era la primera vez que se lo pedía, ya me había rechazado antes.

—Quizás sea porque nosotros solo somos amigos.

—Debe ser por eso. No lo pierdas. Sigue insistiendo. Creo que puedes conseguirlo. Tiene algo especial contigo. No te rindas.

—Gracias.

—Voy a aparcar. Hemos llegado.

—Sí —le digo alegre. «Al fin, vamos a volver a vernos», pienso.

Enseguida sale Paulo a recibirlo. Se besan. Me sonrojo incómodo, a pesar de que miro para otro lado. Diego, suelta sus cosas en la habitación de él y, me llevan a la de JC. Llamo a la puerta.

—Un momento —escuchamos que nos dice JC.

Unos minutos después, abre. Se está abrochando el pantalón y, sin nada en la parte de arriba.

—¡Matt, qué sorpresa! —me llama sonriente y, abrazándome— ¡Hola, Diego! —le dice dándole un abrazo bastante menos afectuoso.

—Nos vemos luego —le dice una chica dándole un piquito saliendo de su habitación.

—No —le dice.

—Vas a estar con ellos —le dice mirándonos—. Hasta mañana, para estudiar en grupo.

—No sé si iré. Ya os aviso.

No es ella la única que lo mira raro, también Paulo.

—Avísame si quieres volver a repetir.

—Vale —le dice. Ella se va.

—¿Nos vamos a cenar los cuatro? —le pregunta Diego.

—¿Te parece bien, Matt? —me pregunta.

—Sí.

—¿Necesitas ducharte antes o algo?

—No.

Me coge mis cosas. Las pone en su habitación. Termina de vestirse y, nos vamos.

Cenamos juntos. Tomamos algo. Se retiran Paulo y Diego y, nosotros con ellos. Nos pasamos un rato charlando antes de dormir. Ni siquiera me ha besado.

—¿A dormir? —me pregunta.

—Sí.

No he echado pijama. Me lo he dejado a conciencia. Aquí no están mis padres.

—¿Tú pijama?

—Voy a dormir sin él.

Me sonríe. Nos ponemos a dormir .Me pego a él. Lo agarro. Me coge mi mano con la suya. Empiezo a besarle la espalda.

—Para.

—¿Por qué?

Se gira para mirarme. Me acaricia la cara. Me sonríe.

—Mañana.

—¿Por qué no ahora?

—Mañana.

—¿No tienes más ganas?

—Sí, pero…

—Pero, ¿qué? Ya no quieres estar conmigo.

—Me siento sucio, para estar contigo ahora mismo. —Me da un beso en la frente— Durmamos. Gracias, por venir a verme.

-- Sábado. --

Matt. Me despierto. JC no está. Reviso. Veo una nota que dice: He salido a correr, espérame para desayunar juntos. Le escribo en la misma nota: He ido a ducharme, espérame tú. Cuando regreso de ducharme aún no ha vuelto. Voy a vestirme cuando escucho la llave en la puerta.

—¡Buenos días! —me dice sonriente. Viene con lo que creo que es el desayuno en las manos.

—¿No habías salido a correr?

—Lo he hecho. Me he duchado y, he salido a comprar el desayuno mientras dormías —me dice poniendo lo que trae en la mesa de estudio.

—También me he duchado —le digo, cuando veo que ha cogido la nota.

—¿Duchado? —me pregunta mordiéndose el labio mientras se acerca a mí con lentitud.

—Sí.

Me besa. Me desabrocha su albornoz… Desayunamos en la cama después. Se ha quedado frio. Estamos abrazados.

—¿Por qué no vas al grupo de estudio?

—Prefiero estar contigo.

—No te lo saltes por mí.

—Voy a…

—Ve, mientras estoy con Diego, para que Paulo no se lo salte tampoco.

—De acuerdo.

Empieza a besarme con ternura mientras me acaricia.

—JC, quiero pedirte algo.

Para. Me mira.

—¿Dime?

—Quiero probar a ser activo contigo. Sé que tú, solo has sido pasivo una vez, pero…

—Cállate —me dice besándome.

Después.

—Gracias, por concedérmelo.

—¿Qué te ha parecido?

—Me ha gustado. No me importaría volver a repetirlo de vez en cuando, pero me gusta más ser pasivo, al menos contigo.

—¿Has estado con alguien estás dos semanas? No hemos usado con…

—No.

—¿Cómo has dicho… —Le sonrió.

—¿Qué te ha parecido a ti?

—Dímelo, cuando te vuelva a apetecer.

—¿Sí? —le pregunto sorprendido.

—No es que me haya…, encantado, pero contigo no me importa.

—Arriba. A estudiar.

—Salgamos.

—No, tú estás estudiando. Me he traído un libro de lectura para acompañarte.

—Gracias.

Se pone ropa cómoda. Se sienta en su escritorio. Hago la cama. Me visto. Sé que me está mirando de reojo. Cojo el libro y, mi reproductor de música. Me siento en la cama. Apoyo la espalda para estar cómodo y, a leer.

Cuando lleva más de dos horas estudiando, me levanto. Empiezo a masajearles sus hombros. Me sonríe. Me coge mis manos. Me las besa. Levanta su cabeza y, tira de mí para que me incline. Me da un beso al revés. Hago un poco de fuerza para que me las suelte. Se las pongo en su pelo y, empiezo a jugar con él. Se deja. Le hago lo de aquella vez y, terminamos en la cama.

Salimos a almorzar. Volvemos para que este con el grupo de estudio. Voy con Diego al cine mientras. Me manda varios mensajes a pesar de que está estudiando. Nos duchamos. Salimos con ellos a cenar y, a tomar algo. Hoy, somos nosotros los que nos recogemos antes que ellos.

-- Domingo. --

Matt. Me despierto antes que él. Le voy dando besos con lentitud. Protesta un poco, hasta que llego a su entrepierna.

—¡Buenos días! —me dice sonriente y desperezándose. Ya se despertó. No le respondo. Meto mis dedos por debajo de su bóxer y, tiro de él…

Salimos a desayunar. Quiero que volvamos para que estudie, pero no me deja. Pasamos la mañana paseando y, visitando lugares. Nos llaman ellos para que almorcemos juntos. Les dice que ya lo hemos hecho, cosa que no es cierta. Lo hacemos solos. Regresamos a la habitación. Repetimos una última vez. Recojo mis cosas para cuando me llame Diego y, estar listo.

—¿Vas a venir la semana que viene? —me pregunta.

—No lo sé —le digo encogiéndome de hombros.

—Te veo el miércoles.

—¿El miércoles?

—Sí. Tengo que ir a recoger a Iván. Quiere pasar a saludarte.

—¿Viene a verte?

—Sí.

—¿Qué vas a hacer con las clases?

—Saltármelas.

—Déjame ir a recogerlo. Lo traigo y, me marcho. Te recuerdo que tengo carnet. Seguro que mi padre me deja el coche para eso.

—No vas a hacer eso.

—¿Por qué? —le protesto.

—Sí vienes a traerlo, no te marches. Quédate con nosotros, sino voy a recogerlo.

—No podemos dormir aquí los tres. Es pequeña para nosotros dos. Tampoco creo que mis padres me dejen bajar seguido.

—He cogido una habitación de un hotel. Solo tengo que cambiar de doble a triple, o pedir una cama supletoria. Convéncelos —me pide besándome.

—Haré lo que pueda, pero si lo consigo, a cambio tú no faltas a clase, yo me ocupo de él.

—Vale —me dice besándome otra vez.

-- Los días con Iván. --

Matt. Del mismo aeropuerto cogimos un autobús para vernos con JC en el hotel. Estuvimos charlando los tres, por lo visto Fred vuelve a tener novia. A Iván le cae bien y, sus padres están contentos con ella, viene de padres con dinero y, también está estudiando arquitectura. Es un año menor que él. Cenamos y seguimos charlando.

Cuando nos despertamos el jueves JC ya no está, se ha ido al curso. Bajamos a desayunar, ya que la reserva las ha hecho con las comidas incluidas. Regresa y, nos pasamos la tarde los tres fuera. Volvemos para cenar. Nos duchamos y a dormir.

—¿Qu…—Me tapa mi boca con una de sus manos. Se pone su dedo en la suya. Me destapa. Me coge de una de mis manos. Nos vamos al baño. Cierra la puerta y, echa el pestillo.

—Intentemos no hacer ruido para no despertarlo —me dice besándome y acariciándome.

—Me da cosa con tu her… —Vuelve a besarme— JC, no está…

—Seguro —me dice mirando mi entrepierna. Ya estoy empalmado.

—Vale —le digo llevando mis manos a su culo y, apretándolo contra mí.

Los otros tres días con el hermano hacemos lo mismo. Él lunes nos despierta JC antes de marcharse a estudiar. Nos despedimos de él. Nosotros cogemos el bus para ir al aeropuerto. Me quedo con Iván hasta que embarca. Le mando un mensaje a JC, aunque se que su hermano lo va a hacer también.

Me llama cuando lo han recogido en el aeropuerto de Madrid, después de llamar a su hermano. Recibo un mensaje de JC: Gracias, por ocuparte de él y, por pasar estos días conmigo. Hasta tú próxima visita. Espero que sea pronto.

Mis padres no me dejan bajar ese fin de semana. Me dicen que llevo dos seguidos, que le dé un poco de espacio. Consigo hacerlo el siguiente. Después nos vamos de vacaciones una semana, pillando el siguiente fin de semana. Volvemos el 13 de agosto.

-- El jueves 14 de agosto. --

Matt. Es por la tarde, estoy discutiendo con mis padres antes de cenar.

—¿Es qué no entiendo por qué no me dejáis ir?

—Nos parece bien que vayas a verlo. No es eso, hijo —me dice mi madre.

—¿Entonces?

—Llegamos ayer de viaje. Descansa esté y, el siguiente bajas —me dice mi padre.

—El siguiente celebramos mi cumpleaños —les protesto.

—El año pasado vino a verte —me dice Adele.

—Sí, pero este no puede. Además de exámenes, tiene una exposición el sábado.

—Con más motivo para que lo dejes tranquilo y se centre —me dice mi padre.

—Baja después de tu cumpleaños —me dice mi madre.

Llaman al timbre. Va a abrir mi hermana, mientras seguimos discutiendo. Escuchamos que abre la puerta.

—¿Quién es? —le pregunta mi madre.

—¡Buenas tardes! —escuchamos a JC antes de que ella responda.

Vamos los tres a la entrada. Viene cargado, incluso con una maleta pequeña.

—¡JC! —lo llamo. Él me sonríe. Lo abrazo.

—¡Cuidado! No me tires la tarta —me dice. Lo suelto.

—¿Qué tarta?

—La de tu cumpleaños. ¿Espero que no te importe celebrarlo dos veces?

—Vienes cargado —le dice mi padre sonriente.

—Dame —le dice mi madre cogiendo la tarta.

—Claro que no —le digo.

—¿Qué son esas bolsas? —le pregunta mi hermana. Parece dos portatrajes.

—Algo que tu hermano va a necesitar y, un regalo.

—Mamá, ¿puede abrirlo antes de cenar? —le pregunta Adele.

—Sí, pero dejémosle terminar de entrar.

Nos vamos al salón. Me lo da. Bajo la cremallera.

—¿Es un traje?

—Un smoking para Viena —me dice.

—Pruébatelo ahora —me dice mi madre ilusionada, en cuanto lo saco de la funda. Me lo pongo allí.

—JC, se le ha caído los botones. Los puños no tienen.

—Espera —me dice sonriéndome.

Saca una caja de la maleta pequeña que trae. Me coloca unos gemelos.

—La chaqueta —le dice mi madre expectante.

—Un momento —le dice JC sacando otra caja.

Contiene dos trozos de tela. Me rodea con sus manos y, la tela. Es un fajín. Me ruborizo. Luego coge el otro y, me levanta el cuello de la camisa. Me hace el nudo de la pajarita y, lo coloca bien. Agarra la chaqueta y, me ayuda a ponérmela.

—¡Hijo, estás… —me dice mi madre con las lágrimas saltadas—. Ve por su cámara corriendo —le dice mi madre a Adele.

JC saca otra caja con unos zapatos y, unos calcetines.

—Levanta —me dice JC indicándome uno de mis pies.

Me quita el calcetín. Me hace cosquillas. Me rio y, me muevo.

—Aguanta un poco —me pone el otro y, luego el zapato.

Hace lo mismo con el otro pie. Vuelve a la maleta. Saca otra caja. Es un reloj, me lo coloca. Me da unos guantes para que me los ponga. Va al otro portatraje y, saca un abrigo. Me ayuda a colocármelo y, por último me pone una bufanda.

—Ya estás listos —me dice sonriente.

—Si la pajarita fuera negra parecerías Janes Bond —me dice Adele.

Mi madre no puede hablar. Me miro en el espejo del salón. ¡Dios!, no me reconozco. Mi padre coge la cámara y, se pone a hacerme fotos. Imito al agente 007 por petición de mi hermana. Me hago fotos con todos.

—Hijo, quítatelo antes de que lo arrugues —me pide mi madre.

Me ayudan con las chaquetas. Me pongo mi chándal. JC va guardando cada cosa en su lugar correspondiente.

—Ten —me dice tendiéndome una caja envuelta. Es la única que lo está.

—¿Qué es? —le pregunto cogiéndolo.

—Tú regalo de cumpleaños.

—JC, con el smo…

—Eso no es un regalo. Eso es un gasto que te he generado al invitarte a Viena, así que no cuenta. Este si es tu regalo.

Lo abro. Es un móvil nuevo mejor que el suyo.

—Papá, ¿puedo quedarme con el antiguo de Matt, por favor? —le pregunta Adele.

—Ya veremos, hija —le responde.

—¿Qué es esto? —le pregunta Adele a JC sacando una Bolsa de la maleta. Es lo que queda.

—La funda para trasportar el smoking y, el abrigo. Eso lo puedes llevar como equipaje de mano —le responde.

Nos ponemos a cenar. Le pregunta mi padre:

—Yo también tengo que parecer un pingüino.

—No con que te pongas un traje de boda es suficiente. Solo llévate dos corbatas y, dos camisas. Mi abuelo ira de smoking, Iván con traje, pero seguro que mi abuela me trae un smoking para mí, en vez de un traje, para que vaya igual que mi abuelo. No quería ser el único con el puesto.

—¿Tienes smoking? —le pregunta mi hermana.

—Varios y, de los otros tipos también. Cuando crecí, mi madre me cambio todo el vestuario.

—¿Nosotros también tenemos que ponernos así de elegantes? —le pregunta mi madre.

—No es necesario, con que os pongáis vestidos que tengáis de una boda a la que hayáis asistido de noche.

—¿Cómo una boda de noche? No se usa lo mismo que para las de día —le pregunta mi madre.

—No, al igual que no es lo mismo llevar un frac, esmoquin, chaqué o traje, cada cual tiene su momento. Vosotras aprovechad vestidos que ya tengáis. Uno un poco más elegante para el concierto de Gala de Fin de Año con la Orquesta Filarmónica de Viena en la Sala Dorada del Musikverein, boda de noche, y otro, para el de Año Nuevo, boda de día.

—¿Son dos conciertos? —le pregunta mi padre.

—Sí, no os habéis mirado el folleto que os deje —le responde con toda la naturalidad del mundo.

—Si, pero creíamos que solo era uno —le dice mi padre.

—Es que el concierto de Fin de Año no se retrasmite, incluye cena y baile. Pone Gala de Fin de Año, se parece mucho al de Año Nuevo.

—¿De esos de salón? —le pregunta mi madre.

—Sí.

—¿Te vas a quedar con nosotros el puente? —le pregunta mi madre.

—Si no les importa, sí.

—Mañana, revisas los vestidos que tenemos y, nos dices si nos sirven, sino pasado vamos a comprarlos.

—Muy bien —le dice.

—¿Cuéntame que vamos a hacer esos días en Viena? —le pregunta mi padre.

—Tenemos libre los primeros días, para ver Viena y los alrededores con tiempo. El treinta por la mañana, visitaremos la Sala de la Musikverein. A continuación, iniciaremos una visita panorámica en autocar de la ciudad Imperial, recorreremos el Ring dónde podremos contemplar construcciones como la iglesia de San Carlos Borromeo, la Staatsoper, el Palacio Imperial, el Parlamento, el Ayuntamiento y la iglesia Votiva. Después almorzaremos y, estamos libres para seguir por nuestra cuenta.

—¿Ahí ropa normal? —le pregunta mi madre.

—El treinta y uno por la mañana, haremos una visita a pie del centro histórico de la ciudad centrada en los grandes compositores. Después de almorzar iremos a la Escuela Española de Equitación en el Palacio Imperial de la Hofburg. Por la tarde, a las siete y media asistiremos al concierto de Gala de Fin de Año con cena y baile. Ahí hay que ir elegante.

—Vale —le dice mi padre.

—El día uno, a las once y cuarto asistiremos al Concierto de Año Nuevo, seguiremos con una excursión de medio día por los Bosques de Viena y Mayerling.  A pocos kilómetros de Viena descubriremos Mayerling, una aldea situada en el romántico valle de Helenenthal. Visitaremos el monasterio cisterciense de Heiligenkreuz de 1133 y, el molino Höldrichsmülhe que inspiró a Franz Schubert la canción El Tilo, la más popular del ciclo de lieder Viaje de Invierno.  El tiempo libre que nos quede y, regresamos el día dos.

—Eso es demasiado. Déjanos ayudarte con los gastos —le dice mi padre.

—No te preocupes por eso, ahora mismo mis padres se sienten bastantes culpables, con probabilidad, antes de que termine el año, tendré ingresado más dinero del que me he gastado.

—¿Con más motivo si lo pagan ellos?

—Son capaces de gastarse más de esa cantidad en una fiesta sola. Así que no supone un gran desembolso después de todo. Además, solo he pagado los gastos referentes a vosotros tres, a Iván, Matt y, a mí, nos invitan mis abuelos. No deben preocuparse por nada. Solo disfrutarlo.

—Pero…

—El sábado vamos y, les elijo algo para que se lo regalen a mis abuelos en agradecimiento, si esos les va a ayudar a sentirse mejor.

—Sí, por favor —le dice mi madre.

—No se dejen impresionar por mis abuelos, son dé los que saben estar con embajadores, o comiéndose un bocadillo con sus empleados. El resto de mi familia es otra cosa.

—Tienes dos paquetes de tus padres en mi habitación —le digo.

No le da importancia.

—Gracias.

«Desde que estoy en Oxford, me envían las cosas aquí. Casi todos los meses recibo uno, con ropa, complementos o algo por el estilo», piensa JC.

Seguimos charlando. Soplo las velas. Pido que JC y yo, seamos pareja formal. He conseguido algo más de que me bese. La partimos. Pasamos un rato juntos. Nos duchamos. Nos vamos a mi habitación. Va a ponerse a estudiar pero, le pregunto:

—¿No vas a abrirlo?

—No.

—¿Quieres que lo abra yo?

—Vale —me dice.

Se centra en estudiar.

—¡JC!

—¿Qué?

—Es un portátil.

Abre la caja. Lo saca. Lo enciende. Lo pone en el escritorio. Abre la otra caja. Contiene un Ipod, un ratón, un móvil, música, juegos y películas. Lo deja todo en el escritorio.

—¿Te apetece ver una película?

—Ibas a estudiar.

—No importa. Elije.

—Vale.

Me las pasa.

—Esta.

—Wasabi: El trato sucio de la mafia.

Nos acomodamos en la cama. Estamos riendo a carcajadas, cuando mis padres vienen a darnos las buenas noches. JC para la película.

—¡Un portátil! —nos dice.

—Sus padres —les digo.

—Mi madre, más bien —le dice.

—Veo que no ha sido lo único —le dice mi madre señalando el escritorio.

—Agasajar se les da bien. Preocuparse por lo que necesitan sus hijos, es otra cosa —les dice.

—¡Buenas noche! —nos dicen los dos.

Se lo devolvemos y, reanuda la película. Terminamos de verla. Me levanto. Voy al baño por la toalla. Vuelvo y echo el pestillo.

—¿Te apetece?

—Sí —me dice.

—¿Puedo ser activo otra vez?

—Vale.

—Pero primero quiero que seas tu activo.

Nos desahogamos dos veces. Estamos agarrados para dormir cuando le pregunto:

—¿Has vuelto a estar con ella desde que la vi en tu habitación?

—Sí.

—¿No la he vuelto a ver cuando te he visitado sin avisar?

—He quedado con ella más tarde, cuando…

—Ya estabas seguro de que no apareciera —le corto.

—Sí.

—Gracias.

—¿Por qué? —me pregunta.

—Por elegirme a mí antes que a ella. —Me besa y no me dice nada.

—Durmamos. Mañana, tengo que elegirles ropa a tus padres.

Nos reímos los dos. «Eso es lo que pensaba. Si se lo doy no busca por fuera. Tengo razón. Debo intentar pasar todos los fines de semana con él. Le ayuda a desestresarse», piensa Matt.

—Gracias, por venir a celebrar mi cumpleaños.

—A ti. —Vuelve a besarme.

—Así, no dormimos.

Él me sonríe. Me agarra y, nos ponemos a dormir.

El viernes elige la ropa además de estudiar. Yo juego con su portátil. Salimos por la noche. El sábado vamos a por los regalos para sus abuelos. Por la tarde le pedimos que nos exponga su proyecto. No entendemos la mayoría de las cosas de las que está hablando, pero nosotros le apoyamos. Volvemos a salir. El domingo por la tarde, se vuelve a Oxford.

Mis padres me regalaron un coche de segunda mano para mi cumpleaños, dicen que así no tengo excusa para no visitarlos cuando esté en Oxford. Les dije: Tenemos. Vendré con JC. Ellos me sonrieron.

JC. Al final de agosto baje con Matt a Madrid. Nos alojamos en la casa de mis abuelos. Me pase el tiempo estudiando mientras él e Iván jugaban, incluso estuvo charlando con mis abuelos y, paseando todos juntos. Está vez mi madre no vino al aeropuerto, pero si a visitarme el sábado. Cuando vio que había bajado con él, se marchó, no le hizo ninguna gracia. Somos la familia perfecta y, eso significa, que él conoce la verdad.

El viernes dormí con Iván mientras me contaba que había estado haciendo. Fui a ver como estaba él sobre las tres de la madrugada. Estaba dormido. Nos dejó solos para que pudiéramos hablar.

Él sábado me dio igual que fuera la casa de mis abuelos y, estuviera dormido. Lo desperté. Me protesto al principio por si nos escuchaban, pero después me costó que me dejara volver a la cama con mi hermano, como explicaba que estaba durmiendo con Matt, sin contar nada.

JC. Matt, vino un fin de semana más a visitarme en su coche. Le gusta mucho conducir. Termine los cursos el viernes 19 de septiembre y, empiezo la universidad el jueves 25. Solicite que me dejarán en la misma habitación para no tener que recoger mis cosas. Creía que no lo conseguiría, pues es muy raro, que los de primero no tengan que compartirla, pero para mi sorpresa me lo concedieron. Eso significa que les pasarán a mis padres un plus por ello, gratuito no es.

Mis abuelos y, los padres de Matt me regañaron por no descansar más días. Les dije que tenía uno más que el año pasado, que era suficiente, que me los iba a pasar haciendo ejercicio. Ya fuera rocódromo, correr, nadar o patinar o lo que me pareciera. No era plan de contarles que iba a pasar las noches relajándome con Matt y, durmiendo hasta casi la hora del almuerzo. El resto del día haríamos lo que nos apeteciera esa tarde.

18. UNIVERSIDAD.

JC. Ambos empezamos el día 25. Sus padres nos acercaron a pesar de que Matt se trajo su coche. Vivimos a unos dieciocho minutos el uno del otro andando. Hemos tenido suerte. Le voy explicando a él como debe moverse. Nos separamos para cenar. Nos ha tocado comedores diferentes.

Era jueves, como no teníamos nada mejor que hacer, salimos de marcha, una vez se ha instalado Matt y, su compañero de habitación. Paulo, se vino con nosotros y, sus compañeros. Estuvimos preguntando hasta que encontramos compañeros de clase de Matt, y míos, incluso coincidimos con compañeros del internado.

Nos unimos todos aquella noche. Empecé a conocer chicas. No me voy a acostar con ninguna compañera de clases, solo me puede acarrear problemas, es un periodo de tiempo demasiado largo. La chica de los cursos volvió a su país, solo está en verano.

JC. El viernes por la tarde, después de almorzar llaman a la puerta de mi habitación.

—¿Sí? —digo abriendo.

—¡Hola! —me dice Matt.

Me quito de la puerta para que entre. Él la cierra.

—¿Qué tal tu presentaci…

Me besa. Me dejo. Me quita la camiseta y, me lleva a la cama…

—A tú pregunta de antes bien —me responde cuando hemos acabado.

Antes de marcharse para cenar volvemos a repetir. Hemos quedado luego para salir. Diego bajaba para estar todos juntos.

El primer fin de semana de clase, después de la presentación, celebramos mi cumpleaños por adelantado, ya que bajo para el puente de octubre a Madrid acompañado de Matt. Lo hice el viernes con algunos compañeros, Diego y Paulo en una discoteca y, el sábado con la familia de Matt, que vieron para eso mismo. Me compraron unos gemelos, más libros de medicina, lectura o biografías.

JC. El martes 7 de octubre, me volvieron a felicitar, aunque lo hubiéramos celebrado antes. Es por la tarde, estoy estudiando cuando llaman la a puerta:

—¡Feliz cumpleaños! —me dice Matt abrazándome. Entra y, Cierra— Te he comprado algo para celebrarlo.

—Ya me disté mi regalo.

—No. El regalo te lo voy a dar ahora. Por favor, cierra los ojos.

—No es…

—Ciérralos, por favor.

Lo hago. Escucho la cremallera de su mochila. Luego algo que creo que es un encendedor.

—Ya puedes abrirlos

Lo hago y, veo un Fairy Cakes con una pequeña vela.

—Sóplala y, pide un deseo.

—Gracias —le digo.

—Ahora a comértela. Sé que no comes muchos dulces por eso he comprado una pequeña.

No tengo ganas, pero me la como, mientras él destapa mi cama. Pone una toalla en ella. Saca de mi armario una bufanda. Le quita a mi albornoz la cinta.

—Siéntate aquí —me dice dando unos golpes en la cama.

—¿Qué vas a hacer?

—Darte mi regalo, ya te lo he dicho.

—No es el…

—No, siéntate.

Me tapa los ojos con la bufanda. Me coge mis manos. Las pone juntas y, me las ata.

—¿Qué estás…

—Cállate, qué me desconcentras.

Me quita la camiseta. Se me cae la bufanda y, no puede quitármela al tener mis manos atadas.

—Ves. Ya me has distraído —me dice desatándome las manos. Las muevo y, me las llevo a su culo. Lo aprieto—. Estate quieto. Por eso necesito atarte. No me fio de pedirte que te estés quieto y, lo hagas. —Está avergonzado y ruborizado, pero sus ojos muestran expectación y, deseo.

—Vale —le digo juntando mis muñecas.

Vuelve a taparme los ojos y, a atarme.

—Eso está mejor.

Presto atención, se está moviendo por la habitación. Ha arrancado mi portátil. El sonido de Windows lo ha delatado. Escucho música relajante. Ese disco no es mío. Otra vez el armario. Siento como ha dejado algo en la cama. Creo que ahora se ha subido él.

Me levanta las manos y, me las deja por encima de mi cabeza. Me besa varias veces. Baja por mi cuello. Me lame mis pezones. Juega con ellos. Baja con lentitud haciendo lo mismo. Me desabrocha el pantalón. Sigue dejando un reguero de besos por mis piernas, hasta que me desnuda del todo. Sube haciendo lo mismo. Se mete mi pene en su boca y, juega con él hasta que me voy entre gemidos. Empiezo a reincorporarme...

—Estate quieto y, deja tus manos dónde te las he puesto —me dice empujándome hacía la cama. Se levanta—. Date la vuelta.

Así lo hago. Estoy boca abajo, con las manos donde me pidió, por encima de mi cabeza. Escucho como desenrosca algo. De repente, noto como caen unas gotas en mi espalda. Me da el olor a canela. Es aceite comestible para masajes. Se sienta encima de mí, por debajo de mi culo. Me masaje con sus manos, desde la parte trasera de la cabeza, dónde tanto me gusta hasta el final de mi trasero.

—Date la vuelta —me pide.

Estoy, más que empalmado de nuevo. Me masajea por delante, hasta que se centra en mi pene. Poco después noto el suyo con el mío y, hace que nos vayamos gimiendo juntos.

—Matt…

—Sigue estándote quieto. No he terminado.

Se levanta. Creo que se está aseando.

—Voy a limpiarte.

—Vale —le digo.

Lo noto otra vez encima de mí. Me pasa su lengua por el abdomen. Esperaba un pañuelo o una toallita, no su boca. Sube con lentitud, pasándome su lengua, hasta que llega a mi boca. Me besa.

 —Lo siento, sabe…

—No importa —le digo buscando su boca.

Volvemos a besarnos. Deja caer su peso ligeramente encima de mí. Restriega su cuerpo contra el mío. Resbala. Eso significa que se ha echado aceite en el suyo. Sigue haciendo eso. Rozándome. Noto como se ha animado él. Eso hace que me anime otra vez.

Agarra mi pene con una de sus manos. Siento mi pene entre sus piernas. Se nueve con él atrapándomelo. Jadeo mientras gimo. Para. Se mueve en la cama.  Noto su mano otra vez en él y, como lo introduce en su ano. Empieza a moverse, con ritmo, pero lento. Me muevo para abrazarlo.

—Estate quieto —me dice dejando caer su peso con él dentro, para empujarme. Entro entero.

—¡Mmmmmmm! ¡No hagas eso! —le grito abriendo mis ojos de par en par, aunque sigan tapados.

—Pues estate quieto y, no te muevas. Obedece.

Coge el ritmo otra vez. Cuando estoy a punto para de pronto.

—Me toca a mí —me dice, dejándose caer otra vez.

Me muerdo mi labio, mientras vuelvo a abrir mis ojos. Escucho como se está masturbando. Vuelvo a morderme para aguantar mis gemidos y, escuchar los suyos. Se mueve rítmicamente mientras lo hace. Aguanto hasta que él se va.

—¡Matt!, salte, no aguanto mucho más —le digo.

Él se mueve rápido conmigo dentro.

—Salte, no quiero correrme…

Me incorporo para apartarlo. Me sostiene mis manos para que no lo haga. Se mueve un poco más. No mucho y, me voy. Me quito la bufanda de los ojos. Voy a regañarle, por hacer eso, pero cuando veo su cara de satisfacción, lo dejo pasar. Me desato. Me pego más a él y, solo lo beso. Lo suelto. Se levanta y, me deja libre.

—¿Te ha gustado mi regalo? —me pregunta, mientras me limpia con una toallita.

—Mi mejor regalo de cumpleaños hasta ahora —le digo sonriente.

Vuelvo a besarlo.

—Eres mayor de edad. Supuse que merecías una forma especial de celebrarlo, ya eres independiente —me dice mientras se limpia.

Veo como se pone el bóxer. Va a mi botiquín. Coge un trozo de algodón y, lo lía en una gasa. Se lo posiciona para no manchar el bóxer, yo no le he enseñado eso, pero no le pregunto, tampoco saldrá mucho, era mi tercera vez. Me da mi bóxer. Me lo pongo y, le ayudo a recoger.

—Esto me lo llevo —me dice guardando la pera para lavativa en su mochila. Ahora entiendo lo que va a hacer. Vuelvo a besarlo. Nos vestimos. Nos ponemos a estudiar. Ha pasado dos horas desde que empezó.

—JC, despierta. Es la hora de cenar —me dice moviéndome con cuidado.

—Me he quedado dormido —le digo desperezándome.

—Sí.

—¿Hace mucho? —le pregunto.

—A los diez minutos de ponernos a estudiar.

Abro mis ojos mirándolo. Él me sonríe.

—Nunca me he quedado dormido estudiando —le digo

Él se ríe, haciendo que me ría también.

—Gracias, por mi regalo de cumpleaños.

Nos besamos y, se marcha.

Bajamos para el puente. Nos recogen mis abuelos e Iván. El sábado por la tarde, accedo ir a una fiesta de cumpleaños que han preparado mis padres en su casa por petición de mis abuelos, solo están mis amigos y el equipo de waterpolo.

Es la primera vez que veo a mi padre y a Fred desde febrero. Nos saludamos con educación y, poco más. Me presenta a su novia, parece agradable y simpática. Mi madre se desvive por agradarme, pero estoy el tiempo justo casi de comerme la tarta y, abrir los regalos. Mis abuelos se encargan de llevarlo a su casa y, nos marchamos todos.

Nos vamos a tomar algo. Me comentan que Las Fresa y Nata han preguntado por mí riéndose. Después a cenar en una hamburguesería. Luego vamos a una discoteca más normal, donde los otros puedan costearse la entrada.

Me paso la noche bailando, o hablando con ellos y, tanto Matt, como yo, les damos de lado a las chicas que se nos acercan. Regresamos a la casa de mis abuelos. Me voy con Matt a su habitación y, me despierto en la mía.

JC. Llevamos un mes de clase. Matt, se viene a mi habitación a estudiar para que estemos juntos, así que hemos comprado otra silla de escritorio para él. Son muchos los días que antes de irnos a cenar nos relajamos. Le he dado una copia de la llave de mi habitación y, ha dejado ropa en ella.

Al principio cada cual dormía en su habitación, pero ha empezado a quedarse a dormir algunas noches conmigo, sobre todo si es fin de semana, pero aún así me lie con una chica. Tiene que buscarse a alguien que le convenga. Me lo prometió.

Cuando llegue el viernes tenemos una semana por delante de descanso. Ayer, domingo discutimos, porque le dije que no me iba con él a Londres, que prefería quedarme estudiando, no perder el ritmo y divertirme sin esperar a que estén durmiendo su familia, aunque Paulo se vaya a pasar la semana con Diego.

Hoy lunes no ha venido a estudiar conmigo, pero aún así le mando un mensaje: «¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt! Qué descanses». No me responde. Mañana iré a hablar con él.

JC. Martes, me busca su compañero de habitación en un cambio de clase.

—JC.

—¿Dime?

—Matt, está en cama con fiebre. Me ha pedido que te busque.

—Gracias —le digo.

Salgo corriendo. Llamo a la puerta. Entro sin esperar a que me de permiso.

—¿Cómo estás? —le pregunto poniendo mi mano en su frente. Quema.

Llamo para que venga el médico. Le manda antibióticos, antipirético, descongestivo, antihistamínicos y un antitusivo. Abrigo a Matt. Me lo llevo a mi habitación. Tardamos más de media hora en llegar.

Me lo dejo encamado. Me voy a la farmacia. Compro lo que le ha recetado el médico, más un termómetro, algunos caramelos de jengibre, galea real, própolis, un complejo vitamínico, vitamina C adicional, un ungüento para untárselo, suero, una pera, mascarillas y, aceite de eucalipto.

Me voy a un centro de electrodomésticos, adquiero una tetera eléctrica, un inhalador nasal eléctrico y, un termo. Me acerco a un supermercado, compro algunos vasos, cuencos, cucharillas, todo desechable, un barreño, algunos paños pequeños, infusiones, zumo de naranja natural, miel y algunos dulces. Por último, me paso por un restaurante y compro caldo. Les pido que me lo echen en el termo, pero si son tan amables de enjuagarlo antes que es nuevo.

Cuando regreso tiene escalofríos, pero no está sudando. Le pongo la mascarilla. Ante su protesta, le pincho el antibiótico. Me acabo de enterar que no le gustan las agujas. Se lo podía tomar en pastillas, pero he preferido inyectables, el efecto es más rápido. Le doy un vaso de caldo. Luego zumo con el resto de la medicación, la jalea real, el própolis y, las vitaminas.

Lo dejo solo. Salgo con el barreño dirección a cafetería y, pido hielo. No han querido cobrarme cuando les he pedido que lo echen en el barreño. Me voy al baño, añado agua y, regreso con él. Le echo en el pecho y, la espalda el ungüento.

Me tomo un antipirético para prevenir y, todas las cosas naturales que he comprado. Me coloco la mascarilla. Empiezo a ponerle paños en la frente ante su protesta. Llamo a su madre para informarle. La convenzo para que no bajen a recogerlo, que no está para viajar ahora mismo, que no le conviene estar cambiando de aires, pero que no debe preocuparse y, que bajen a recogerlo el jueves para las vacaciones.

Lo despierto cada dos horas para darle algo de comida, no le apetece, así que voy intercambiando el caldo con el zumo ya que con las vitaminas no va a tener carencia.

Se pasan mis compañeros de clase por la tarde para saber si estoy bien, ya que he faltado, así los amigos, su compañero de habitación y, por supuesto Paulo. No he dejado a nadie entrar en la habitación, No es nada grave, pero no voy a dejar que se propague. Se han asustados cuando me han visto con la mascarilla puesta hasta que le es explicado lo que es. Se han ofrecido para traerme lo que necesite.

Me paso así con él los tres días. Solo salgo para comprar más zumo natural, caldo, al baño o ducharme. De vez en cuando abro la ventana de la habitación para airear, aunque estemos dentro. Nos han traído fotocopias de los apuntes y, las cosas que han estado viendo en clase tanto para él como para mí.

JC. El jueves en horario de clase fui a la habitación de Matt, cambie las sabanas y, junto con las toallas las eche a lavar. Le ordene el escritorio. Recogí sus pertenencias y, me las lleve a mi habitación. Preparo las cosas que necesito para viajar con él.

 Por la tarde vino su familia a recogerlo. Nos saludamos. Se asustan un poco cuando nos ven con mascarilla.

—¿Cómo está? —me pregunta Charlotte.

—¡Hola, mamá! Ya apenas tengo fiebre —le dice.

—Para mañana, probablemente no tenga ninguna y, la gripe como mínimo es una semana.

—Hemos ido a tu habitación y, nos ha dicho tu compañero que estabas aquí desde el martes —le dice George.

—Me lo traje para poderlo cuidar —les digo. Ellos se miran.

—Nos ha dicho que de todas formas pocas veces estudias allí, que casi siempre estáis juntos estudiando.

—Sí —le dice.

—Recojo las últimas cosas y, preparo a Matt —les digo.

Una vez termino. Lo destapo. Le ayudo a salir de la cama. Le pongo un chándal encima del pijama, las zapatillas deportivas, el chaquetón y, una bufanda. Cojo la manta que tenía en las dos sillas y, se la echo por encima. Recojo la ropa de cama, las toallas y, las dispongo para que las laven.

—Si habéis estado durmiendo juntos, ¿cómo no la has cogido tú también? —me pregunta Charlotte.

—He estado durmiendo entre las dos sillas, tomando medicación para prevenirla y las mascarillas —le explico mientras termino de recoger las cosas—. La llave de su coche.

—Gracias —me dice Charlotte cogiéndola. Me cuelgo la mochila de Matt y, la mía, una delante y la otra detrás. Ellos cogen el resto de las cosas. Salen antes que nosotros. Adele va a ayudar a Matt.

—Ya lo llevo yo —le digo.

Dejo la ventana un poco abierta. Salgo con él fuera. Cierro la habitación y, nos marchamos. Le ayudo a subirse al coche. Sus padres siguen fuera, se echan una mirada rara.

—Siéntate conmigo aquí detrás —me pide. Lo miro—. Estoy malito.

Se marchan su madre y su hermana para bajarse el coche de Matt. Se sube el padre.

—Cógeme —me pide Matt, subiendo sus piernas al asiento y, pegándose a mí. Le pongo bien la manta. Lo arropo y, lo acuno. George, lo mira por el retrovisor. Él sonríe.

Llegamos a su casa. Le ayudo a subir las escaleras y, los demás suben nuestras cosas.

—No te quites nada de ropa. Voy a prepararte un baño.

—¿Ya puedo? —me pregunta Matt expectante.

—No te he dejado ducharte, porque por el pasillo podía coger más frio, con ir al baño ha sido suficiente —le digo saliendo de su habitación.

Pongo la bañera a llenar. Le echo los productos y, vuelvo. Abro la maleta que contiene comida.

—¿De cuándo comes eso? —me pregunta Adele.

—Es lo que ha estado comiendo él, además de caldo, zumo o infusión.

Bajamos la comida, el termo con el caldo y, el zumo de naranja. Volvemos arriba. Abro dónde tengo toda la medicación y, cojo el aceite de eucalipto.

—¿Toda eso necesita? —me pregunta asustada Charlotte.

—La mayoría son cosas naturales por la falta de apetito, nada más. Vamos Matt, ahora termino de colocar todo.

Además del aceite, me llevo un bóxer y, uno de sus pijamas.

—Lo llevo —me dice Charlotte.

—Echa un buen chorreón en el agua —le digo, dándole sus cosas.

—No. ¡Qué lo haga JC! —le pide.

Sus padres se vuelven a mirar. Su madre me devuelve las cosas. Nos vamos al baño. Abro la mampara. Le echo el aceite a la bañera. Le ayudo a desnudarse y, se mete dentro de ella.

—Sumérgete. Lávate el pelo y todo a fondo —le digo mientras hecho todo a lavar

Le cierro la mampara. Me pide:

—No te vayas.

—¡Matt!...

—¡Quédate! —me suplica.

Me siento en el inodoro. Entra su madre unos diez minutos después. Nos mira.

—Me llevo la cubeta. ¿La ropa qué traéis?

—Toda para lavar, gracias. Si puedes incluso la manta.

—He colocado la medicación en el escritorio. George y Adele, están con el resto.

—Gracias. ¿Podrías subir un barreño y, dejarlo en su habitación? —le pido. Ella me sonríe.

—JC, ya me he lavado.

—Quédate aún en el agua. Sal cuando empiece a estar fría. Te vendrá bien.

—Vale.

—Os dejo. Te subo el barreño.

—Gracias. Antes de salirte enjuágate con agua caliente.

Charlotte se va.

—JC

—¿Dime?

—Ven.

Abro la mampara.

—¿Qué?

—Desahógame.

Lo miro incrédulo. Ladea su cabeza. Me sonríe. Cierro la puerta con el pestillo. Meto mi mano en el agua. Lo animo.

—Enjuágate —le digo.

Se pone de pie. Una vez se ha quitado el resto del jabón, lo termino con mi boca. Se viste. Cojo una toalla y, volvemos a la habitación. Le echo el ungüento delante de los padres. Se mete en la cama. Lleno la pera de suero y, cojo el barreño.

—No, eso no.

—Venga. Es para que no te ahogues, expulses los mocos y, duermas del tirón.

—Noooo, por favor. No me gusta.

—Yo te lo hago —le digo.

—No, agárrame —me pide.

Me quito los zapatos. Dejo lo necesario a su alcance. Me siento detrás de él. Le agacho la cabeza. Lo rodeo con mis manos y, mis piernas. El coge las cosas y, se lo hace. Una vez termina, es su madre la retira el barreño. Coge la toalla para secarse. Me levanto. Preparo el inhalador para ponérselo.

—¿Otra vez?

—Sí, ahora que tienes la nariz desatascada para que llegue a los pulmones.

—Sostenlo tú —me siento en la cama a su lado y, se lo sujeto mientras él respira, ante la mirada del resto de su familia. Cuando termina, le pongo la mascarilla.

—Voy a ducharme. Descansa un poco y, ahora te subo comida para que te tomes lo que corresponde.

—Vale.

Cojo ropa para ponerme. Cuando voy a salir por la puerta me dice:

—No tardes. ¿Vamos a ver luego una película?

—Ya veremos —le digo marchándome.

-- Charlotte. --

—¿De cuando eres tan quejica? —le pregunta George. Él le sonríe.

—¿Cómo estás? —le pregunto.

—Algo cansado y, dolorido, pero muy bien. Apenas tengo fiebre. Tengo un doctor atendiéndome.

—Doctor, no sé, hijo, pero faltar, no te falta de nada. Te tiene más que atendido. Yo en vuestra vida os he irrigado la nariz para libraros de los mocos, o te he puesto un inhalador, ni se me había ocurrido. Más todas las cosas naturales que te ha comprado.

—Estás abusando de tu amigo —le dice su padre.

—Me está haciendo caso —nos dice sonriente.

—¿Estáis saliendo? —le pregunta Adele.

—No —nos responde triste.

—¿Está con alguien? —le pregunto.

—Sí, con una chica, pero no en plan serio.

—¿Y tú? —le pregunto.

—Aún no he dicho que soy gay.

—Cuando estés preparado —le digo sonriéndole—. ¿No tenía que quedarse para estudiar?

—Eso me comento —nos dice encogiéndose de hombros—. Ha faltado a clase los tres días para cuidarme.

—Deberías sentirte culpable —le dice George.

—Un poco, pero así pasa la semana conmigo y, no en la universidad con ella o con quien le encarte —nos dice avergonzado.

—¿No ha vuelto a estar con un chico? —le pregunta George.

—No. —«Solo yo», pienso.

Vuelve JC.

—Ahora le subo algo de comer. JC, descansa —le digo.

—Gracias —me dice.

Cojo el barreño y, bajamos George y yo. Adele se queda con ellos. Le digo abajo.

—Se está pasando con él.

—No, es listo. Se está haciendo la victima para tener la atención de quien le gusta. Va espabilando —me dice sonriendo.

—Y lo que no es la atención.

—Esos achuchones que se lleva.

—No tendrá los mismos sentimientos por nuestro hijo que él, pero tiene algo raro. Todas esas atenciones son excesivas para ser solo amigos, ¿no crees? —le pregunto.

—Sí, yo también lo pienso. De ahí que nuestro hijo no quiera rendirse.

—Sí, pero JC se divierte y mucho, mientras nuestro hijo babea por él y, no se abre a buscar a otro.

—Creo que JC no quiere hacerle daño y, tiene un buen dilema interno.

—Después de todo lleva dos años sufriendo emocionalmente con ella y su familia. No creo que esté preparado para volver a abrirse. Sigo pensando que es de chicas.

—Charlotte, ellos sabrán, porque él que no se toma días de descanso para sí mismo. Solo estudia. Ha faltado tres días a clase y, se ha venido a pasar la semana con él, que le dijo que no.

—Nuestro hijo, se lo está currando. 

—Mucho. No me desagrada para él, pero ahora mismo preferiría que Matt encontrara a alguien. Creo que JC, no se quiere ahora mismo ni a sí mismo. Le falta algo.

—Cariño de una familia y, añoranza. Nuestro hijo tendría que estar buscándolo. Se lo prometió a él y, no ha dicho que es gay aún en la universidad. Eso es engañarlo y, manipularlo, que es lo único que conoce de su familia. Subamos con la cena.

-- Viernes. --

Matt. Me despierto. JC sigue dormido. Le acaricio la cara. Se gira. Lo contemplo. ¿Por qué no puedo ser suficiente para ti? Te lo puedo dar todo. ¿Por qué no lo ves? Te mereces ser querido y, yo te quiero cómo nadie lo hará nunca. No tienes porque envejecer solo, como tú dices, no te lo mereces. Llaman a la puerta y, la abren con lentitud.

—¡Buenos días! —me dicen mis padres entrando— ¿Cómo has dormido?

—Bien.

—¿Cómo estás?

—Creo que ya no tengo fiebre. —Mi madre me pone el termómetro— Está dormido —me dice mirando a JC con dulzura.

—Se ha pasado tres días durmiendo en las sillas, poniéndome paños para bajarme la fiebre, despertándome para que comiera, pendientes de las tomas de medicamentos y, estudiando. Está cansado —les digo.

Pita el termómetro.

—Ya no tienes fiebre.

Toso varias veces seguidas.

—¡Matt! —se despierta de golpe llamándome JC e incorporándose.

—Ya no tengo fiebre —le digo.

—¡Buenos días! —nos dice— ¿Cómo te encuentras?

—No tiene fiebre. Dormiros un rato más. Es temprano. Cuando este el desayuno os aviso —nos dice mi madre.

—Me levanto ya que me he despertado.

—Descansa —le digo tirando de él y, pegándomelo a mi pecho.

—Suéltame —me dice forcejeando un poco y, separándose de mí.

—¿Qué tienes que hacer? —le pregunto.

—Voy a salir a correr, hace tres días que no hago ejercicio.

—¿También te has saltado los entrenamientos de regatas? —le pregunta mi madre.

—Sí.

Seguimos los dos en regata juntos en la universidad. Pasamos las pruebas.

—Quédate conmigo. Sal luego. Duerme un poco más, por favor —le pido.

—Algunas veces eres…

Se tiende. Coge la almohada. Se tapa la cara y, grita. Hace eso cuando está frustrado y no quiere gritar. La coloca bien. Se gira y, se pone a dormir. Mis padres se ríen. Se que se acaba de enfadar, pero he conseguido que no se levante.

—Os aviso para desayunar —nos dice mi madre.

—Gracias.

Casi dos horas después me despierta mi madre.

—¡Buenos días de nuevo! —me dice— Se ha quedado dormido.

—Sí. ¿Cuánto tardará el desayuno?

—De diez a quince minutos.

—Déjalo dormir a él. Ahora lo despierto y, bajamos —me da un beso y, se va.

En cuanto cierra la puerta. Me acurruco a su lado. Empiezo a acariciarlo. Se mueve en señal de protesta, quedándose boca arriba. Me tapo con la ropa de cama. Me voy a su entrepierna. Le bajo un poco el bóxer. Lo beso y, lamo. Se mueve algo más, pero ya se ha animado un poco. Me lo meto en la boca.

—¡Matt! —me grita.

—Cállate. Nos van a oír —le digo, sin sacármelo de ella.

—La puerta —me dice tensándose.

—Va a ser rápido. Si me dejas.

Incremento el ritmo. Llaman a la puerta cuando está a punto de irse. Salgo rápido de debajo de la cama. Me acomodo. Él se gira y, se hace el dormido. Entra mi padre.

—El desayuno ya está en la mesa. Sigue dormido —me dice mirando a JC.

—Sí, ahora lo despierto. Os vemos abajo —le digo. Él cierra la puerta.

—No puedes hacer eso —me regaña incorporándose enfadado.

Se destapa. Se coloca el bóxer bien. Sigue empalmado. Lo empujo. Me agacho. Se lo vuelvo a bajar y, lo vuelvo a meter en mi boca. Se agarra a la cama, para no gemir, hasta que se va.

—No vuelvas a hacerlo.

—¿Tanto te ha desagradado?

—No.

—¿Entonces?

—Están despiertos. La puerta está sin cerrar y, pueden pillarnos.

—¿Tan malo sería que lo supieran?

—Charlotte, George, me acuesto con su hijo, pero no quiero nada serio, solo es sexo, espero que le parezca bien.

Me duele escuchar eso de su boca. Pongo mala cara.

—Fue lo que…

—Lo sé, pero no me gusta escuchártelo decir.

—Tienes que buscarte a alguien. Me lo prometiste.

—No he tenido tiempo. Lo haré. Levantémonos a desayunar.

—No. Ahora te lo traigo. Hoy, te quedas en la cama —me dice levantándose.

—¿Por qué? Ya no tengo fiebre.

—Porque aún tienes que recuperarte. Sigues tosiendo y, tienes mocos.

Resoplo. Me tapo. Veinte minutos después sube con mi desayuno, seguido de mi familia. Lo deja en el escritorio. Prepara la medicación y, la inyección. Le echa al zumo la jalea real y, el própolis.

—No quiero que me pinches más.

—Date la vuelta.

—No.

—No seas niño chico.

—No me gustan las agujas.

—Nadie te ha pedido que mires. El culo —me pide empujándola para casarle el aire.

Me gusta cuando se pone mandón, pero cariñoso. Le doy acceso a él. Le da con el algodón. Está frio por el alcohol. Me la pone. Me masajea con el algodón dónde me la ha puesto

—Listo.

—No me ha dolido.

—Ves como no es para tanto. —Tira la que ha usado a la palera— Ahora desayuna.

Me acerca la bandeja. Mientras me tomo el zumo, me junta la tostada con mantequilla y, mermelada.

—Tomate todas las pastillas antes de acabarte el zumo— me dice.

Me la tomo en dos tandas. Mueve la bolsa del té para extraerle la esencia. Le echa miel y, la remueve con la cucharilla sin hacer ningún ruido.

—Me gusta sin miel.

—Lo sé.

—¿Por qué se la has echado si lo sabes?

—Para que te suavice la garganta y, tosas menos. Empieza a comer.

Cuando termino, retira la bandeja. La deja en el escritorio. Le quita el envoltorio a un caramelo de jengibre y miel, me lo mete en la boca.

—Abajo —me dice retirando la ropa de cama, para que me acomode.

—No quiero dormir más.

Se me queda mirando fijo a mis ojos. Me resbalo hasta que puede taparme. Me arropa. Coge una de las sillas del escritorio y, la pega a la cama. Pone su portátil encima y, lo arranca.

—¿Qué película quieres ver? —me pregunta con ellas en las manos.

—Una romántica. ¿La ves conmigo?

—No. Me voy a correr.

Me entristezco, pero no le digo nada.

—¿Y si necesito algo? —le pregunto.

—Tienes a tus padres —me dice. Me lo deja todo preparado—. Cómo salgas de la cama para algo que no sea ir al baño, te dejo encamado toda la semana que viene, así que tú veras que haces.

Mi familia está aguantando reírse. Coge su mochila. Eso sí que es raro. Mete su móvil y, la cartera dentro. Me da un beso en la cabeza y, se despide de los demás. Se pone los auriculares, pone en marcha su reproductor y se marcha.

Vuelve más de una hora después. Muy sudado, pero está más relajado. Abre su mochila.

—Ten —me dice dándome una revista, un sudoku, una simetría, otra de series de números y, saca algunas películas también.

—¡JC! —Voy a regañarle por comprarme tantas cosas.

—Así no te aburres en la cama. Voy a ducharme.

No lo entiendo. Se enfada está mañana por pedirme más y, ahora me compra un montón de cosas.

Él está estudiando con sus tapones, mientras sigo en la cama con lo que me ha traído. Me han llamado compañeros y, amigos para ver como sigo. Los del internado que están en la universidad han venido a visitarme.

Cada dos horas JC me hace tomar algo de liquido me apetezca o no y, vuelve a tomarme la temperatura, aunque ya no tenga fiebre. Dormí otro rato por aburrimiento. Almuerzo en la cama. Me manda a ducharme, pero esta vez lo hago solo. Vuelvo secándome el pelo.

—Ven aquí —me dice poniéndose de rodillas en la cama.

Me siento. Me pego todo lo que puedo a él. Coge la toalla y, se pone a secarme. Llaman a la puerta.

—¡Tenéis visita! —me dice mi padre entrando con Diego y Paulo.

—¡Buenas tardes! ¿Cómo estás? —me preguntan.

Se quedan un poco cortados cuando nos ven. Intento sacar la cabeza de debajo de la toalla para hablarles, pero JC no me deja.

—Estate quieto. Aún no está bastante seca. —Todos sonríen— Ya no tiene fiebre. En un par de días estará bien del todo. Sentaros —les dice.

Ellos lo hacen en las sillas del escritorio.

—Me encuentro mucho mejor. Ya apenas me duele el cuerpo.

—Te hemos traído unos dulces —me dice Diego, poniéndolo en el escritorio.

—Gracias.

—Estás más que atendido —me dice Diego mirando las cosas que hay.

—Sí, no puedo quejarme.

—¿Estabas estudiando? —le pregunta Paulo cogiendo el libro del escritorio.

—Tengo que recuperar el tiempo perdido.

—Tienes muchos libros de medicina —le dice Paulo mirándolos.

—Papá —lo llamo meneando la cabeza hacía la puerta para que nos deje solos.

—Ya me voy —me dice sonriente. Va a cerrar la puerta de la habitación, pero se vuelve y, la deja abierta—. Mejor así —nos dice. Nos reímos los cuatro.

Se quedan un rato charlando con nosotros. Nos reinos bastante. Mi madre nos sube la merienda. Lo hacemos los cuatro juntos en la habitación. JC con Paulo bajan los dulces que han sobrado y, lo que hemos usado.

—¿Sigues sin avanzar? —me pregunta Diego.

—Sí.

—¿Has conseguido que no se quede en Oxford?

—Hubiera preferido que se viniera por su propia voluntad. No por enfermar.

—Me gusta tu habitación.

—Nuestra —le digo.

—Sí, mire donde mire hay algo que es de él.

—He pasado muy buenos momentos con él aquí.

—Sigue luchando. No te rindas.

Vuelven los dos.

Charlamos un rato más y, terminamos viendo una película acomodados los cuatro en la cama. JC está en medio, Diego y Paulo están muy pegados. El primero le tiene la mano echada por encima de su hombro y, tienen sus dedos entrelazados.

Ellos están tapados con el edredón y, nosotros con el plumón de la cama. Le toco la pierna a JC pero, se aparta, sin embargo, me agarra mi mano. Los otros dos no la ven, Estamos tapados por el plumón. Le apoyando mi cabeza en su hombro. Me da un beso en ella. Los otros se sonríen.

—JC —lo llama Diego.

—¿Dime? —le pregunta mirándolo.

—No, déjalo —le dice él. Me sonríe.

—¿Qué pasa?

—Piensa bien lo que estás haciendo —le dice.

—¿Cómo? —el pregunta.

—Sería estupendo que siempre estuviéramos así.

—¿Así?

—Siendo buenos amigos los cuatro.

—Ya lo somos —le dice—. Sigamos con la película.

Llaman a la puerta. Entra mi madre. Se queda pillada.

—¿Dime, mamá?

—¿Vais a quedaros para cenar? —les pregunta mi madre a ellos.

—Muchas gracias, pero cuando termine la película nos vamos —le dice Paulo.

—¿Por qué no os quedáis? —les pregunto.

—En otra ocasión, prometido. Cuando estés bien —me dice Diego.

—Con suerte, lo haremos muchas veces juntos —le dice Paulo.

—Os dejo terminar de ver la película.

—Gracias, mamá.

Cuando termina la película, ellos se ponen los zapatos. JC, los acompaña para despedirse, después de dejarme arropado en la cama.

-- JC. --

—Muchas gracias, por todo —les dice Diego a los padres de Matt.

—Gracias, por la merienda —le dice Paulo.

—A vosotros por visitar a nuestro hijo —le dice George.

—Volved cuando queráis —le dice Charlotte.

—Os acompaño a la puerta —les digo.

Nos acompañan los padres de Matt para despedirlos.

—Gracias por dejarme este libro. Te lo devuelvo cuando lo acabe —me dice Paulo.

—No tengo prisa —le digo.

—Mañana, te llamo para ver cómo sigue —me dice Diego.

—Gracias, por venir —les digo, ambos me dan un beso en cada mejilla a la vez.

Se despiden y, se van. Los padres de Matt, me sonríen.

—Parecen buenos amigos —me dice George.

—Solo me están agradecidos por haber sido el enlace que los ha unido —les digo—. Voy a coger el barreño. Con suerte quizás será el último día que tenga que usarlo.

—Te ayudamos —me dice Charlotte.

-- El sábado. --

Matt. JC me ha permitido salir de la cama. Hemos desayunado todos abajo. Él se ha salido a correr. Cuando vuelve, mis padres y mi hermana se van a comprar. Él a la ducha. Le doy unos minutos y, entro en el baño. Echo el pestillo a pesar de estar solos en la casa. Me desnudo. Abro la mampara. Se está lavando el pelo.

—¿Qué… —me dice volviéndose.

—Estamos solos —le digo cortándolo. Agarro la esponja y, le echo jabón.

—Matt.

—No perdamos el tiempo.

Me mira mi entrepierna. Ya entre contento pensando lo que podríamos hacer en ella. Lo lavo mientras termina su pelo. Me lava él a mí. Nos enjuagamos. Me pega a él. Nos besamos bajo el agua… Cuando vuelven mis padres estamos estudiando.

Nos pasamos el fin de semana sin salir. El miércoles me deja salir a correr con él. Cuando regresamos mi hermana se está marchando con sus amigas. Nos volvemos a duchar juntos, pero esta vez nos llevamos el aceite, mis padres están trabajando.

El resto de la semana nos la pasamos estudiando. Salimos por la noche con los demás. Él sábado lo convenzo para que vayamos al rocódromo. Repito las pistas de la otra vez y, escalo solo una más difícil para mí, es suficiente altura. Él se cuelga como los monos. No tiene nada que envidarles.

-- Puente de Diciembre. --

JC. Bajamos a Madrid a pesar de que veré a Iván en dos semanas. Llegamos el viernes de noche como siempre. Él sábado aparece mi madre, en la casa de mis abuelos, con la escusa de regalarle el smoking a Matt, que le compro cuando bajamos en febrero para las galas, a las que me negué a ir con él, ya que lo necesitará para Viena.

Matt, lo acepta de buen agrado, como la persona tan especial que es, sin decirle, que ya tiene uno. Aceptarlo conlleva guardar silencio sobre lo que sabe de la familia. Como si él fuera a contar algo, no por ella, sino porque me perjudica a mí directamente.

Me llama Carolina, la novia de Fred. Me dice que Iván le ha dado mi número, para que vayamos a cenar juntos. No sé cómo tomarme eso. Le doy escusas, pero me lo implora, quiere que nos conozcamos mejor, que Iván habla mucho de mí. Termino cediendo. Sigue inculcado en mí el agradar a los demás en vez de hacer lo que me apetece en verdad. Quedamos directamente en el restaurante.

—¡Hola! Gracias, por aceptar mi invitación —me dice dándome dos besos.

—Hola, Fred —le digo tendiéndole mi mano. Me la estrecha. Saluda a Matt.

Nos sentamos a cenar. Mi hermano Fred apenas habla, casi toda la conversación la llevamos ella, Iván y yo. Le pregunta a Matt para integrarlo, pero él tampoco está mucho por la labor. Insiste en irnos a la discoteca juntos. Acercamos a Iván a casa y, vamos los cuatro. Allí coincido por casualidad con mis tres amigos.

—¿Por qué no nos has avisado de que has vuelto a venir?

—No tenía pensamiento de salir. Solo visitar a la familia.

—Lo he convencido yo de hacerlo —le comenta Carolina.

—Ella, es Carolina —les digo haciendo las presentaciones formales.

—Llámame Carol. Te lo he pedido antes —me dice sonriente.

—¿Te veremos para Navidad? —me pregunta uno de ellos.

—Lo siento, estaré en Viena.

Nos sentamos todos juntos. Aparecen tres amigas de ella. Se sientan con nosotros. Una se pega mucho a Matt. Eso me divierte. Él solo hace que darle largas. Yo tengo a otra pegada.

—No me interesa nada serio, solo divertirme —le digo cuando está un poco pesada.

—¡JC! —me llaman Las Fresa y Nata. Me levanto a saludarlas.

—Gracias, por protegernos.

—¿Protegeros? —le pregunto.

—Sí. Gracias a que le comentaste a tu padre que te parecía que había alguien haciendo fotos, además de ti, él las ha comprado.

—¡Ah, eso! No lo hice por vosotras, lo hice por mí.

—Aun así, gracias. ¿Te apetece repetir?, pero sin fotos está vez.

—Lo siento, pero no repito dos veces con la misma chica.

—Una pena —me dice una de ellas. Vuelvo con los demás.

—Sácame a bailar —me dice tirando de mi antes de sentarme la que se me ha pegado.

Nos vamos a la pista. Se me pega otra chica además de ella. Ignoro a la amiga de Carolina y, me marcho con la que acabo de conocer.

-- Matt. --

—Me ha dejado plantada —nos dice la amiga de Carolina sentándose con nosotros molesta. Estoy enfadado, me ha vuelto a dejar solo.

—Él no merece la pena —le dice Fred.

—¿Por qué? —le pregunta Carolina.

—Porque siempre que viene termina con una chica diferente. Es lo mismo que hace en Inglaterra. No es capaz de mantener una relación formal o novia.

—Sí, tú, lo dices —le respondo.

Él se queda callado. Carolina lo mira raro.

—¿Cómo le va con la carrera de cirujano?

—Bien, estudia mucho —le respondo a su amigo.

Seguimos charlando de otras cosas. JC vuelve pasada una hora solo. Se sienta con nosotros otra vez como si nada. Nos quedamos un rato más y, nos vamos.

-- Carol. Conversación con Fred. --

—Me ha caído bien JC.

—Se llama Juan Carlos. No JC.

—Pero a él le gusta JC y, todos los demás lo llaman así.

—No se porque has insistido en que cenemos con él. No merece la pena. Es un mujeriego.

—Porque apenas os veis y, porque este enfadado con tus padres, no tiene por qué renunciar a ti. Mujeriego o no, me parece interesante y, no deja de ser tu hermano.

—¿Te gusta?

—Sí. Es atrayente, cautivador, encantador, amable, simpático e inteligente.

—Ya se que es más guapo que yo, pero…

—¿Estás celoso?

—No.

—Que me haya caído bien, no quiere decir que me guste para salir con él. No es mi tipo, demasiado exuberante. ¿Por qué Matt se ha molestado contigo cuando has dicho que JC no es capaz de mantener una relación formal?

—Porque no le caigo bien y, siempre lo defiende, haga lo que haga. Él no lo conoce como yo. Dejemos de hablar de él, no es el centro de atención.

-- Matt. --

—¿Por qué te has vuelto a ir? —le pregunto una vez nos hemos despedido de sus amigos.

—Resulta que soy un héroe, bueno, mi padre, gracias a que observé cuando estaba con ellas que alguien, además de mí, estaba haciéndonos fotos, le pedí a mi padre que lo investigará, pago al fotógrafo, compro las fotos y, nos salvo a los tres.

—¿Alguna vez vendremos sin que salgas asqueado?

—Él día que deje de venir, o tener roce con ellos, supongo.

Ahora entiendo porque se ha largado con la chica, para no pensar y, desestresarse, pero me tiene a mí.

—¿Por eso no sales cuando venimos?

—Prefiero no ver a nadie, que no sean mis abuelos o Iván.

Seguimos charlando hasta que llegamos a casa. Se va a ir a su habitación, pero lo cojo de la mano y, me lo llevo a la mía. Intento besarlo pero, se resiste.

—Sabes que no me gusta cuando he estado con otr…

—Sé que te sientes sucio para mí, lo sé, pero eres idiota. En vez de irnos y, relajarte conmigo, te has ido con la primera chica que se te ha presentado. Vamos a pasar un rato juntos. Voy a hacerte olvidar todas esas cosas que te atormentan y, revives cada vez que venimos. Así que relájate y, disfruta.

Cuando terminamos, lo veo programar la alarma de su móvil. La pone a las cinco de la mañana y, nos quedamos dormidos abrazados. En el momento que suena. Se levanta. Se viste. Sale de mi habitación y, se va a dormir con Iván, pero antes me da un beso.

Solo salimos los dos días siguientes para ir con Iván al cine y, a cenar todos con sus abuelos. Hay si observo como disfruta y, está relajado JC.

Las Navidades en Viena han sido esplendidas. He visto a JC bailando vals. Tan guapo con su smoking. Me encanto los dos conciertos. Se me llegaron a saltar las lágrimas por la emoción. Él me sonrío con ternura, pero lo único malo, es que no hemos compartido habitación. Él estaba con Iván y yo con Adela.

Solo nos hemos podido besar y, no muy a menudo. Una de las veces, me tuve que quedar en el baño un buen rato, me dio tal beso de deseo, que me empalmé. No quería desahogarme allí, me sentía incómodo para hacerlo. Le tuve que contar a la familia que algo me había provocado estreñimiento. Eso me dio más vergüenza aún, mientras JC se carcajeaba de mí, haciendo que todos los demás se rieran.

Las clases no empezaban hasta el 15 de enero, así que tuvimos una semana y media para nosotros solos, con mis padres trabajando y, mi hermana interna. Fue muy estimulante, podernos meter mano en cualquier lugar de la casa y, hacerlo allí mismo, no siempre en la cama, esperando a que mi familia éste dormida, incluso nos dimos un baño relajante juntos.

19. DISCUTIMOS.

-- Sábado 14 de febrero. --

JC. Matt está más cariñoso desde que volvimos de Viena y, pasamos una semana y media solos en su casa. Creo que piensa que hay algo más que sexo, obviando que somos buenos amigos. Me prometió que se buscaría a alguien, pero no hace ni el intento. Debo hacer algo para que empiece a hacerlo.

Ayer lo deje con ella. Discutimos. Se enfadó muchísimo conmigo por no querer pasar este día con ella y, tener una velada romántica. No sé qué fue lo que no entendió cuando empezamos, creía que se lo deje claro, solo divertirnos hasta que uno de los dos quiera dejarlo y, en ningún momento teníamos exclusividad.

No salí anoche, ni voy a salir hoy. No quiero ver parejas enamoradas felices que terminaran desengañándose, por una de las dos partes, con el tiempo separadas, divorciadas, o aguantándose toda la vida juntos porque se han acostumbrado, o no les gusta estar solos, no porque se sigan queriendo.

El amor para siempre no existe. Solo en los cuentos de hadas. Es algo que nos venden y quieren hacernos creer. El vivieron felices para siempre, que se lo queden los que crean en él.

Entra Matt en mi habitación.

—¡Buenos días! ¿Qué haces aún en la cama? ¿Te encuentras bien? —Está radiante.

—Me acosté anoche tarde estudiando —le digo levantándome.

Me agarra por detrás. Me abraza y, me da un beso en el cuello.

—No me apetece —le digo forcejeando un poco para que me suelte.

—¿Seguro qué estás bien? Es la primera vez que me dices eso.

—Sí. Me visto y, me pongo a estudiar.

—No has desayunado. Se te ha pasado la hora. Salgamos y, te acompaño mientras lo haces.

—No me apetece.

—Debes comer algo. —Me giro y, lo miro fijamente.

—Como prefieras. Te he comprado un regalo —me dice abriendo su mochila.

—¿Un regalo?

—Sí —me responde con él en la mano.

—¿Por qué?

—Hoy es el día de los en…

—No acabes la frase —le pido un poco alto. Los dos nos quedamos en silencio mirándonos—. Matt, solo es sexo. Ya lo hablamos. Me prometiste que te buscarías a alguien y, ni siquiera has dicho aún que eres gay.

—Creía que…

—¿El qué? —le pregunto más alto.

—Después de lo de Viena.

—No ha cambiado el acuerdo que teníamos. Sin embargo, tú si lo has roto. No haces ni el intento de abrirte a otro. Sigues detrás de mí, ¿esperando qué?

—Que…

—Esperando nada. No vas a conseguir de mí lo que buscas. No creo que sea tan difícil de entender. Eres inteligente. Deja de mendigar lo que no va a pasar.

Se le saltan las lágrimas. Pone el regalo en la mesa del escritorio y, se va. Salgo al pasillo y lo llamo:

—¡Matt!

—Déjame —me dice acelerando el paso.

Vuelvo dentro y, cierro la puerta de la habitación. Mejor así, no podía acabar bien. Sencillamente no podemos ser amigos. Sus sentimientos nunca se lo van a permitir.

-- Una semana después. Sábado. --

Matt. Hace una semana que no sé nada de él. Ni siquiera nos hemos visto. Se ha saltado el entrenamiento de remo. He tenido que mentir diciendo que no se encuentra bien.

He salido. No soporto estar más tiempo sin verlo. Quiero saber cómo ésta. La semana que viene baja a Madrid, sino nos arreglamos bajara solo y, nunca lo pasa bien.

Me reúno con Diego, Paulo, mi compañero de habitación, los amigos y, además de algunos compañeros de clase de ambos.

—¿Cómo que no estás en Madrid? —me pregunta Diego.

—No he podido ir. Tenía que estudiar. Solo he salido un rato para despejarme.

«Finjo que lo sabía. Ha cambiado el fin de semana que bajaba. Me dijo que lo retrasaba una semana, para que la siguiente vez le coincidiera con Semana Santa», pienso.

—Normal, fue un cambio de última hora —me dice Paulo.

—¿Sabes por qué cambio la fecha? —me pregunta Diego.

—No.

—Ha estado muy raro está semana en clase, como ausente —nos dice uno de sus compañeros.

—¿Ausente? —les pregunto.

—Sí. Respondía cuando le preguntaba, pero siempre tenían que repetirle la pregunta. Parecía despistado, algo insólito en él. Supongo que le habrá pasado algo, como es tan reservado —me dice una compañera suya.

—No, porque sino yo lo sabría —les digo.

Me tomo lo que he pedido rápido. Me disculpo. Me voy a mi habitación y, le mando un mensaje a Iván:

—«¿Estás despierto?»

—«Sí.»

—«Tú hermano está contigo.»

—«No, ha salido a correr.» —lo llamo. «¿Por qué ha salido a correr a esta hora?», pienso.

—Hola, Iván.

—¿Por qué no has venido?

—No he podido. Lo siento.

—Ya me ha dicho que tenías que entregar un trabajo para el lunes. —«No le ha contado que nos hemos discutido», pienso.

—Sí, te llamaba por eso, para disculparme por no poder ir. ¿Cómo que tú hermano ha salido a correr a esta hora?

—Hemos discutido.

—¿Por qué?

—Porque sino hubiera cambiado el fin de semana de bajada, tú habrías venido con él, como estaba planeado.

—Por eso no debes enfadarte con él.

—Me apetecía verte también. Además, cuando vienes con él, mi hermano está más feliz y, relajado. Ha estado estudiando más que las otras veces y, no estaba muy concentrado jugando. Le he ganado y, eso sí que es raro.

—Sí, un poco, es casi imposible ganarle.

Eso me recuerda cuando vino por ropa para Polonia. Mis padres lo engancharon para que se quedara a almorzar y, mi padre le gano.

—Carol, ha querido quedar otra vez, pero casi le cuelga el teléfono por molestarlo. Está raro, triste. ¿Tú sabes si le ha pasado algo?

—Está bien. No debes preocuparte.

Alguien me está llamando.

—Creo que sé lo que le pasa.

—¿Sí?

—Pienso que sigue sin llevar bien lo de Mari.

—¿Por qué dices eso?

—El fin de semana pasado fue el día de los enamorados, Carol y Fred, después de todo son una pareja, debe recordarle a estar con ella.

—Quizás sea eso y, no me haya dado cuenta —le digo triste.

—Alguna vez me gustaría que me contará como se siente. No solo que me explique las cosas. Soy pequeño, pero ya no tanto, puedo escucharlo al menos para que se desahogue. Por fortuna, te tiene a ti, ni siquiera se desahoga con nuestros abuelos.

—Sí. Te dejo Iván. Es algo tarde.

—Voy a esperar a que JC vuelva para irme a dormir. Estoy jugando.

—¡Buenas noches!

—Gracias, por llamarme. La próxima vez baja.

—Hasta la próxima, Iván.

—¡Adiós, Matt!

Miro quien me ha llamado. Ha sido él. Qué hago. Lo llamo. No lo voy a hacer. Que vuelva a llamarme. Me dijo cosas muy dolientes. Tengo que reconocer que en algunas tenía razón. Le prometiste que lo intentarías.

Se que está bien dentro de lo que cabe. A quién quieres engañar. Sabes que cuando sale a correr tan tarde no lo está. En el fondo tengo que admitir que me agrada que no lo esté pasando bien tampoco y, me gusta que me haya llamado.

Sigo dándole vuelta al asunto. No consigo dormir. Se me pasa una idea por la cabeza. No lo voy a hacer. Eso no Matt. No se va a enterar. No está. Qué más da. ¿Quién se lo va a contar? Me quito el pijama. Me visto y, me voy a su habitación a dormir.

-- Domingo. --

JC. Con el cambio de fecha del vuelo y, la cancelación del billete de Matt, no puede conseguir uno que saliera más tarde. Son las once de la mañana y, ya estoy en el pasillo de mi habitación. Me voy a acostar un rato. Estoy cansado. No he dormido muy bien esta semana y, he cogido el vuelo de madrugada.

Anoche llame a Matt en un arrebato, por fortuna estaba comunicando. Debo mantenerme en mi postura, sino no buscará a otro, pero lo echo tanto de menos. No pensé que a un amigo se le pudiera echar tanto de menos. Tampoco he tenido ninguno antes, o al menos que lo considere como tal. Solo recuerdo sentirme así de mal cuando Mari me dejo.

-- Matt. --

Me despierto. Miro la hora. Me he quedado dormido. Siempre hemos llegado por la tarde, aun falta, paso mi mano por el resto de la cama. Lo añoro. Dejo volar mis recuerdos con él en esta cama. Escucho la llave en la cerradura. ¿Cómo que ha vuelto antes? Pego un bote de la cama. Cojo mi pantalón.

—¡Matt! —me llama entrando. Me quedo cohibido mirándolo. Me ha pillado.

—Ya me voy —le digo metiendo una de mis piernas en el pantalón.

Suelta la mochila, anda rápido hacía mí y me abraza. Tengo mis manos sujetando el pantalón, una pierna dentro, una fuera. ¿Qué hago? ¿Se lo devuelvo o no? Se separa de mí. Coge mi cabeza con sus manos. Apoya su frente en la mía. Cierra sus ojos. Respira con profundidad varias veces. Se separa. Me mira a los ojos. Sigo indeciso. Me vuelve a abrazar más fuerte que antes.

—Lo siento, no debí decirte eso y, menos de esa manera. No quiero hacerte daño. No puedo darte lo que necesitas, ni a ti ni a nadie. Busca a alguien que te merezca. Que sepa valorar lo especial que eres. Que te haga sentir vivo. Que seas su prioridad siempre —me dice sin soltarme. Suelto el pantalón y, lo abrazo. Se me saltan las lágrimas—. Te he echado mucho de menos.

—Yo a ti también. Me sigues gustando más que nadie, por ahora, eso no creo que cambie. Intentaré abrirme como me pides, pero ahora mismo eres suficiente para mí.

—¡Matt! —me llama soltándome.

—Lo sé. Tenme paciencia —le digo abrazándolo yo esta vez.

Me da un beso en la cabeza. Se separa. Se queda en bóxer. ¿Qué va a hacer? Lo miro extrañado, pero expectante. Se mete en la cama. 

—Ven —me dice levantando la ropa de cama.

Saco mi pie de mi pantalón. Me acomodo a su lado. Le doy un piquito

—Gírate —me pide. Lo hago. Se acurruca. Me rodea con una de sus manos. Mete su cabeza entre mi cuello y mi espalda y, se pone a dormir. Me quedo con dos palmos de narices. Creía que haríamos otra cosa.

Cuando se queda dormido me levanto. Estoy demasiado nervioso para dormir. Me visto. Lo contemplo. Le paso mis demos por su cara, ni siquiera se ha movido. Está profundamente dormido. Me voy para almorzar.

Recojo de mi habitación mis libros. Veo la caja que contiene mi colgante, igual al que le compre a él, un infinito con dos corazones entrelazados. Lo guardo en mi mochila. ¿Qué habrá hecho con el suyo? Me vuelvo con él. Sigue dormido.

Me pongo a estudiar, pero no dejo de darle vueltas. ¿Lo llego a abrir? ¿Lo habrá tirado? No está en su escritorio. Reviso los cajones. Me pongo a buscarlo por el resto de la habitación. Nada. Abro su armario. Se mueve. Me quedo quieto mirándolo. Sigue dormido. Compruebo hasta los bolsillos de sus ropas. Me entristezco. Definitivamente lo tiro.

Soy estúpido. Cómo se me ocurrió comprarle algo y, no compre uno, sino dos, para que fuéramos iguales. Cojo el mío y, me marcho. Paseo un rato. Qué hago lo tiro también. Me costó un dinero. Quise impresionarlo. Cometí la misma estupidez que Diego. ¿Cuándo aprenderé? Él no es de los que se impresiona con facilidad. Solo lo he visto con las cosas de medicina. Todo lo demás, le da igual. Le es indiferente.

Después de muchas vueltas me lo cuelgo. Yo al menos si lo quiero llevar puesto, para mi significa mucho. Le compro algo para merendar y, vuelvo a su habitación. Me tropiezo con su mochila. Hago equilibrio para no derramar nada.

Sigue dormido. Lo dejo en el escritorio. Recojo su mochila del suelo para ponerla bien. ¡Aquí, no mire! Lo hago. Me siento culpable por registrar sus cosas. La suelto en su silla. Voy a despertarlo para que duerma luego. Pero, ¿y si se lo llevo con él a Madrid? Abro su mochila. Ahí está. Lo desenvolvió. No lo ha tirado. Sonrió. Supongo que me lo devolverá como hizo con Diego. Vuelvo a guardarlo dónde estaba. La cierro y, voy a despertarlo.

—Arriba, despierta, que no vas a dormir esta noche.

—¿Qué hora es? —me pregunta.

—La de merendar.

—Vale —me dice incorporándose. Me pone su mano en mi nuca y, me besa.

—Come. No has almorzado.

—Estoy en ello si me dejas —me dice haciendo que me tienda en la cama.

Vuelve a besarme. Me saca la ropa y, mete su mano. Me acaricia el abdomen. Sube la ropa y, empieza a besarme, mientras me la quita. Tengo mi pecho al aire. Me besa mi cuello. Se queda parado de pronto. Se reincorpora. Mira dónde estaba su mochila. La busca por la habitación. La localiza.

—Yo…

—Calla —me dice volviendo a besarme el cuello.

Seguimos… Estamos sentado en la cama abrazados, mirándonos de frente, después de terminar y limpiarnos.

—¿Quieres ir a Escocia?

—¡¿Escocia?!

—Sí. Con mis abuelos e Iván, en Semana Santa.

—Sí —le digo entusiasmado besándolo—. Tendremos que ir más veces a visitar a mis padres sino voy a pasar Semana Santa con ellos.

—¿Tendremos o tendrás?

—Ven conmigo, no me dejes solo. Vamos a otro rocódromo, o a una montaña rusa, o vemos una película de miedo, biográfica, histórica, o basada en hechos reales, de esas que a ti te gustan.

—Vale —me dice sonriente. «Eso significa que no me va a gustar», pienso.

—Luego me pasaré la noche agarrado a ti, que lo sepas. —Se ríe más— Levanta. Se ha quedado frio. Deberías comer algo.

—Voy —me dice soltándome y, levantándose de golpe. Me da un beso rápido. Se pone el bóxer y, va a sentarse en el escritorio, pero vuelve dónde estoy—. Esto es mío —me dice quitándome el colgante y, poniéndoselo. Me da un beso en la cabeza y, se sienta a merendar.

No entiendo porque hace cosas que me deja descolocado. Me levanto. Me pongo mi bóxer. Lo abrazo por detrás. Se gira un poco. Me sonríe y, sigue comiendo. Aparto su mochila. Me siento. Cojo lo mío y, lo acompaño.

—Gracias —me dice.

Me cuenta que ha hecho en Madrid.

—Voy a vestirme y, te dejo solo —le digo tirando lo mío a la papelera.

—No te vayas, aún no he terminado de comer —me dice agarrándome por detrás y, besándome la espalda. Volvemos a la cama…

—¿No vas a estudiar hoy? —le pregunto.

—¿Quieres ir al cine o ver una película aquí? —me pregunta. Lo miro. Me sonríe.

—Aquí.

—Elígela —me dice.

Me levanto. Cojo una película y, su portátil. Me vuelvo a la cama con él. Cuando va a empezar me levanto.

—¿Qué falta?

—Un momento —le digo abriendo su mochila. Saco la caja. La abro. Cojo el colgante. Él me mira desconcertado. Lo miro tímido. Me coloco su colgante. Me sonríe y, vuelvo con él.

—¿Dos?

—Sí, dos iguales —le respondo. Me besa. Nos acurrucamos y, a ver la película.

Pasamos el fin de semana siguiente con mis padres, para explicarle porque no hemos bajado a Madrid y, porque lo hizo JC solo, sin contarle que habíamos discutido. Él se inventó algo creíble para variar. Más comunicarle que me marcho con él a pasar Semana Santa en Escocia.

-- Primer fin de semana de marzo. --

JC. Hemos salido todos juntos. Hace casi un mes que no lo hacemos todos. Entre el fin de semana de los enamorados, el que baje a Madrid y, el que fuimos a visitar a los padres de Matt. Estamos tomando algo y, contándoles que vamos a pasar la Semana Santa en Escocia.

—¿Podemos ir con vosotros? —me pregunta Paulo.

—Podéis hacer lo que queráis. Vamos con parte de mi familia.

—Entonces, no. Te dejamos estar con ellos —me dice Diego.

—Gracias —les digo.

—Podemos ir juntos en otra ocasión —les dice Matt.

—Sí, antes de que empiece las practicas, por favor. Que luego seré un trozo de carne con ojos, intentando no quedarme dormido por los rincones y, comiendo cuando pueda —nos dice Paulo serio. Me rio a carcajadas.

—¿De qué te ríes? —me pregunta Diego.

—Que eso es lo que me espera a mí. Ser un trozo de carne con ojos dormido y, hambriento. Vamos un zombi.

Nos reímos los que estamos estudiando medicina. Los matemáticos no lo entienden. Nos miran raros.

—JC, puedo hablar contigo —me giro.

Es la chica con la que he estado desde que empezó el curso.

—No —le respondo girándome.

—JC, todo lo…

—Creo que todo lo que tenías que decirme, ya lo hiciste.

—Pero…

—¿Qué fue lo que no entendiste desde el principio, solo era sexo? Te lo deje claro.

—Eres odioso —me grita y se va. Resoplo.

—Eso te pasa por estar con chicas. Los chicos no te darían esos problemas —me dice Paulo.

—No te creas —le respondo mirando una milésima de segundo a Diego, para no mirar a Matt. Después me centro mirando mi bebida sin alcohol. Casi todos los demás compañeros se han quedado pillados por mi respuesta, menos lo que lo saben.

—Tengo algo que deciros —nos dice Matt. Todos lo miramos—. Soy gay. —Lo miro sonriente. Me ha sorprendido muchísimo. Los compañeros del internado están pasmados, sobre todo Andrew y Norris que lo conocían antes que yo.

—Un competidor menos —dice su compañero de habitación.

—Sí, que ya tenemos bastante con JC, con lo que liga, nos quitamos al otro guaperas —dice un compañero del internado.

—Oye, que yo también lo soy —dice Paulo.

—Di que sí, cariño —le dice Diego.

—¿Desde cuándo lo sabías? —me pregunta Andrew. Me encojo de hombros sonriéndole.

—Desde que nos conocemos casi —le responde Matt.

—Te conozco desde hace más de seis años, ¿por qué no nos has dicho antes? —le pregunta Norris. Matt, se encoge de hombros.

—Era complicado contarlo estando en un internado solo de chicos —le respondo.

—Por eso sois tan buenos amigos. Lo sabéis uno todo del otro y, os cubrís siempre —nos dice Norris.

—Matt, por favor, lígate a JC. Él se acuesta con los dos y, quítanos más competencia —le dice un compañero de remos.

—Eso —le dice un compañero suyo de clase. Él se ruboriza.

—Él, es demasiado bueno para mí, y yo, no lo soy lo suficiente para él. Se merece a alguien mejor que yo —les digo. Le echo mi brazo por encima de sus hombros a Matt. Lo atraigo hacía mi. Le doy un beso en la cabeza y, le revuelvo el pelo antes de soltarlo.

—No hagas eso —me dice algo enfadado y, mucho más rojo. Le ha dado vergüenza.

—¿Quién se viene a la discoteca? —les pregunto.

—No, vayamos a un karaoque. Hace mucho que no escuchamos cantar a Matt, tiene una voz preciosa —dice Andrew.

—Sí, hace mucho que no te escucho cantar. Vamos —les digo poniéndome de pie.

-- Matt. --

Vamos camino del karaoque. JC va delante con los demás. Me he quedado un poco rezagado. Parece que le ha alegrado que al fin lo haya dicho. Diego y Paulo, me han sonreído apoyándome. Se acerca mi compañero de habitación con el que comparto también algunas clases.

—No me molesta que seas gay. No necesitas pasarte los días fuera de nuestra habitación.

—Gracias —le digo.

—¿También ha estado con chicos? —me pregunta señalando con su cabeza a JC.

—Sí.

—Ahora entiendo porque pasas tanto tiempo con él. ¿Lo sabe?

—¿El qué?

—Que te gusta.

—No, eso no…

—Creo que se hace el tonto contigo, pero lo sabe. No quiere perder la relación de amistad que tenéis. Es estupendo. A todo el mundo le cae bien.

—No a todo el mundo.

—A quien le rompe el corazón obviamente no. —Los dos nos sonreímos.

Bajamos otro fin de semana más. Les comenté a mis padres que ya había dicho que era gay, que más o menos se lo han tomado bien. Mis padres subieron otro.

-- Semana Santa. --

JC. El viernes de Dolores nos fuimos a la casa de Matt, cenamos con sus padres y nos quedamos con ellos sin salir. El sábado cogimos el vuelo a Edimburgo. Llegamos temprano y, nos instalamos. En la habitación me pregunta Matt.

—¿A qué hora llega tu familia?

—A las cuatro y veinte más o menos.

—Tenemos unas seis horas libres.

—No. A las cuatro y veinte del lunes. —Veo como se le ilumina la cara.

Se viene hacía mí. Me besa y, terminamos en la cama. Nos duchamos juntos. Después salimos a pasear por Edimburgo a nuestro ritmo. Volvemos para cenar. Nos duchamos otra vez juntos. Me lo llevo a una ruta de pubs. Nos tomamos cinco chupitos en unas cuatro horas pero, se pide una bebida más por su cuenta. Estamos volviendo al hotel.

—Matt, estate quieto.

—Dame otro beso —me dice echándose encima para besarme.

—¡Contrólate!

—Bésame —me grita.

Lo hago para qué deje de llamar la atención. Me saca la ropa del pantalón y, mete sus manos.

—¡Matt, no! —le digo serio.

Lo agarro por una de sus manos y, aligero el paso, llevándolo un poco ahogado. Así se mantiene quieto y, controlado. Llegamos. Entramos en el ascenso. Se pone a besarme y, a acariciarme.

—¡Estate quieto!

—¿Por qué?

—Porque no estamos solos —le digo inmovilizándolo—. Perdonen, ha bebido un poco.

—Se le nota —me dice ella.

Al menos es una pareja joven. Me sonríen por cumplir. Se miran entre ellos y, se ríen. Llegamos a la habitación.

-- Domingo. --

JC. Me levanto. Matt, sigue dormido. Estamos sin ropa. Me voy a la ducha. Pido que nos suban el desayuno a la habitación con varias pastillas de Ibuprofeno. Desayuno sin él. No tengo resaca. Lo dejo seguir durmiendo. Cojo un libro y, a esperar a que se despierte por sí solo.

—¡Buenos días! —le digo sonriente cuando lo hace.

—¿Estoy desnudo?

—Sí.

—¿He dormido así?

—Sí.

—¿Qué paso anoche?

—Haz memoria. —Se tira un ratillo pensando— Lo siento —me dice avergonzado.

—No te preocupes. Fue una buena noche, la disfrute mucho y, me he desestresado. —Deja de mirarme. Se siente incómodo.

—Voy a hacer pis. —Se va al baño. Me grita—: Me duele y escuece.

—No me extraña, y te debe doler la cabeza también.

—¡Ahhh!, sí —me dice saliendo y masajeándosela—. ¿Qué hice?

—Beber. Ya no lo haces más, al menos sí estás conmigo, tienes poco aguante. —Le acerco el vaso con zumo y, las pastillas. Se las toma.

—¡Dios! ¡Qué vergüenza! Te metí mano en la calle.

—Y en el ascensor con una pareja presente. —Me mira abochornado.

—Luego en la habitación…

—Un poco más y, no me dejas entrar y, lo hacemos en el pasillo.

—¡Dios! —me dice tapándose la boca con sus manos, sin dejar de moverse por la habitación. La escena me hace gracia, pero aguanto reírme.

—¿Cuántas?

—Una vez por la mañana, otra después de cenar, tres veces después de los pubs. Apenas me disté tregua entre cada una. Me negué a seguir y, tú lo hiciste una vez más solo, diciéndome: Mírame esto me lo provocas tú.

—¡Tierra trágame!

—¿Por qué? —le pregunto.

—Yo no soy así.

—Me gusto verte desinhibido, abierto, cariñoso en la calle, bueno, ahí te pasaste. Puedes encontrar un punto intermedio sin beber. No ser tan tímido y, retraído. Eso lo tienes en tu mente. Llevas muchos años reprimido. No pasa nada por desmelenarte un poco. No te sientas mal por ello. —Le doy un piquito.

—Lo tengo algo rojo —me dice mirándoselo.

—Es normal que estés dolorido. No debes preocuparte. Hoy, te dolerá un poco, pero se repondrá solo.

—Lo siento.

—¿Por qué? No te avergüences. Me lo pase muy bien. Poco a poco recordaras más detalles. Intenta comer algo, mientras te preparo un baño que te vendrá bien.

—Me acabo de acordar que… —me dice cogiendo los cordones de las zapatillas, y mirando la cama.

—Sí, me pediste que te inmovilizará y, te llevará al máximo. Tuve que improvisar con que atarte. Estaba preocupado porque de dejará marcas. Siéntate a comer algo —le digo. Está desconcertado. Se mira sus muñecas y, luego sus tobillos.

—También recuerdo de rodillas, y…

—Sí, a cuatro patas. Relájate. Lo disfrutamos muchísimo los dos.

—De eso si me acuerdo bien —me dice ruborizado—. ¡Dios, te dije cosas… ¿Dime que no fue nada inapropiado?

—Algo así como: ¡Qué bueno estás! !Qué guapo eres! Mi pollón, dame más rápido y fuerte. Me gusta comerme tu…

—No sigas, por favor —me pide cortándome. Tiene rojo hasta parte del pecho.

—A mí, me pareció bien. Es lo que te apetecía decir. Al menos no eres de decir obscenidades, o pedir azotes. —Omito que me dijo: Me gustas mucho. Te quiero. Eres el amor de mi vida— Solo nos hemos dejado llevar. En la facultad no podemos hacer mucho ruido, para guardar la privacidad y, en la casa de tus padres ninguno. Ha resultado que eres más escandaloso que yo. Eso no es malo, es estimulante. 

—¿Molestamos a los demás?

—No tanto como para tener que dar una propina a recepción y, pedir disculpas a otros huéspedes, o llamarnos la atención, pero si para que los de la habitación de al lado se animaran también. —Me mira con los ojos como platos.

—¡Hemos hecho porno! —me dice escandalizado señalando la habitación continua.

—¿Has visto alguna película?

—¡No! —me dice horrorizado.

—Ya la veremos y, comparas —le digo riéndome.

—¿Tú ves eso?

—Alguna vez. ¿Come? —le digo riéndome más por su cara.

—Voy. ¿Tú has desayunado? —me pregunta mirando lo que he manchado.

—Sí.

—Come algo conmigo —me pide. Me siento a su lado y me tomo un zumo.

—¿Está noche crees que podremos…

—No lo sé. Veamos como evoluciones y, dejemos el alcohol fuera. Debes tener cuidado con quien bebes. Si hubiera sido nuestra primera vez juntos no te hubiera tocado, pero sino controlas lo que pides cuando bebes es mejor que lo hagas.

—Sí apoyo la moción. Se ve que no tengo mucha tolerancia.

—Cuando sea la primera vez que vayas a estar con otra persona procura no beber o hacerlo menos.

—No voy a beber en una temporada.

«Bebí ayer, porque escuché a los otros decir que te desinhibes, pero me pase. Quería disfrutar al máximo con él. Cuando lo hicimos por la casa de mis padres, ellos nos estaban, pero tenía miedo de que los vecinos escucharan algo y, pudieran comentárselo. Recuerdo que le dije que lo quería, y algunas cosas más, sino me ha comentado nada, me quedo callado, será lo mejor, sino terminaremos discutiendo otra vez. No quiere saber nada de eso», piensa Matt.

JC. Salimos después de bañarse. Pasamos la mañana en el Jardín Botánico Real, que posee una de las colecciones de plantas vivas más grandes del mundo. De ahí cruzamos a Inverleith Park, paseamos por el jardín, y los invernaderos.

Almorzamos en The Grain Store. Es un antiguo almacén de grano que conserva sus bóvedas de piedra y, sus arcos originales. Además, de una intrincada disposición que hace que cuente con muchos rincones íntimos para no ser molestados por otros comensales.

Paseamos con tranquilidad, relajados y, sin prisa. Lo llevo a The Signet Library, dónde nos hacen un refinado ritual inglés del té, con selectos bocaditos dulces y salados, colocados en delicadas bandejas de plata de varios pisos. Algo que a Matt, le encanta, tomar té rodeado de libros y bocaditos. Se queda fascinado.

Antes del atardecer, paseamos por Old Calton Cemetery, visitamos el observatorio de la ciudad, el Monumento Nacional y, vemos juntos el extraordinario atardecer escocés cayendo sobre los tejados. Le dejo que él elija donde cenar.

Por último, realizamos una ruta por las Bóvedas subterráneas, y un tour nocturno en el cementerio dónde los espíritus de los muertos esperan. Sea por el cambio de temperatura, la oscuridad perpetua iluminada con el débil haz de una antorcha, las habitaciones cada vez más pequeñas, por como el guía nos relatas los fallecimientos, Matt se aferra a mi brazo con sus dos manos y, se resguarda un poco detrás de mí. Me contengo para no reírme de él.

Regresamos al hotel. Nos bañamos juntos. Nos tomamos la noche más relajada que la anterior y, una forma más personal de estar juntos, algo que me recuerda las veces que estuve con Mari.

-- Lunes. --

JC. Lo despierto dándole besos, pero se da la vuelta volviendo a dormirse. Me marcho a correr, cuando regreso aún sigue en la cama. Me ducho. Pido el desayuno y, lo vuelvo a despertar.

—Arriba dormilón —le digo. Se acomoda otra vez—. ¿Te vas a pasar el día en la cama?

—No. —Me sonríe. Creo que aún sigue impactado por lo de ayer. Está adormecido, pero resplandeciente.

—Levanta, y desayunemos.

—¿Llevas mucho levantado?

—Casi dos horas —le digo.

—¿Tanto?

—Sí, levanta.

—No, ven aquí —me dice tirando de mí. Caigo en la cama. Se pone encima de mí y, me besa.

—Me gustaría desayunar caliente y, tienes que llamar a tus padres.

—¿Te han llamado?

—Sí, porque no han conseguido hablar contigo dormilón. Ni siquiera te has despertado con el sonido del móvil. —Vuelve a besarme.

—Van a seguir esperando y, te vas a tomar el desayuno frio. Ahora voy a aprovecharme de ti, que luego te tengo que compartir con tus abuelos e Iván y no sé cuándo voy a tener otro momento a solas contigo. Gracias por este estupendo fin de semana solos, sobre todo ayer fue extraordinario.

—De eso quiero hablar contigo…

—Otro día, no me lo estropees hoy, por favor. Ahora cállate y, déjate llevar —me dice.

Estamos con mi familia hasta el sábado. Nos despedimos en el aeropuerto. Nos recoge la familia de Matt en el de destino. Esta vez compramos los regalos juntos para ellos. Él le cuenta todo lo que hemos estado haciendo. No salimos esa noche para descansar, y estar con ellos. Él domingo volvemos a Oxford.

-- Miércoles. --

JC. Estoy en mi habitación estudiando y, entra Matt con una planta en la mano. Me quito los tapones.

—¿Qué es eso?

—Una planta.

—Hasta ahí llego. ¿Le has pedido permiso a tu compañero para tenerla?

—No lo necesito —me dice poniéndola en mi habitación.

—¿Cómo que…

—Es para ti.

—Sabes que se va a morir.

—No, para eso estoy, para cuidar de ella.

—¿Y cuándo estés en Londres?

—Así tengo excusa, debo venir a cuidarla. —Sonrió— Mira que color azul tiene las flores más bonito.

—El de tus ojos, sí que es precioso —le digo. Se sonroja, y mira al suelo avergonzado. Sonrió ante su reacción.

—Se llama myosotis. —«Simbólicamente se conoce como la flor del amor desesperado o el amante eterno. Me representa bastante bien», piensa Matt.

—Creía que se les ponía nombres a las mascotas no a las plantas —le digo sin dejar de sonreír.

—¡Qué gracioso! Es su nombre científico.

—Vas a tener que dejar de pasar tanto tiempo con un español, el sarcasmo y la doble ironía es nuestra.

—No es exclusivo vuestro.

—¿Me cuentas por qué me regalas una planta? —le pregunto un poco más serio.

—Hoy hace un año que me dieron mi primer beso. —Se pone más rojo.

—¿Celebras un beso con una chica que no te gusto y me la regalas a mí? —le pregunto extrañado.

—¡Idiota! Estoy hablando de cuando me besaste en Polonia. Para mí fue mi primer beso de verdad. —Me pongo de pie y, me acerco a él. Le levanto la cabeza para mirarlo a los ojos.

—¡Matt! —Respiro en profundidad— Por eso quería hablar contigo de lo que paso en Edimburgo.

—No quiero escucharlo. Me estoy esforzando. Estoy intentando buscar a otro, porque tú me lo has pedido, pero déjame celebrar contigo mis momentos especiales. Permíteme eso sin enfadarte. Ya sabes lo que siento por ti. No le hago daño a nadie.

—Solo a ti mismo —le respondo abrazándolo, aunque no sea una pregunta. Me abraza él— Puedes tener muchos fines de semana espectaculares con la persona adecuada, que te corresponda, que te diga cada día lo especial que eres y, te lo haga sentir.

—¿Te lo pasas mal conmigo? —me pregunta mirándome a los ojos sin soltarme.

—No, para nada.

—No me prives de ello. El acuerdo era mientras uno de los dos no tenga a otra persona y, tú quieres envejecer solo, así que… —Lo beso para que se calle.

—Gracias por la planta. Intentaré que no se muera, pero no te lo prometo.

—Tengo otra cosa para ti —me dice soltándome.

Abre su mochila y, saca una pequeña caja envuelta.

—Por favor, ábrelo. Está vez me gustaría estar presente —no le protesto y, extraigo su contenido.

—Un llavero —le digo con él en la mano. Es el Bastón de Esculapio.

—Gracias. Ven aquí.

Se acerca tímido. Me recreo dándole un beso. Cuando lo suelto, le fallan las piernas.

— ¡Matt!—grito agarrándolo.

—Lo siento —me dice azorado y pudoroso.

No me deja de asombrar. Algunas veces tan atrevido y, otras tan sumamente tímido. Es lo que hace que sea tan especial, diferente y maravilloso.

—Ese, es mi regalo para ti. ¿Espero que haya estado a la altura?

—Te he dado dos. —Sonrió por su osadía— Eres extraordinario —le digo volviendo a besarlo de la misma forma, pero está vez se aferra a mí para devolvérmelo.

—¿Estudiamos?

—Sí —me responde casi sin aliento.

-- Lunes. --

Matt. Hoy hace un año que empezamos a tener relaciones íntimas. No sé cómo se va a tomar que le haya comprado algo. No puedo concentrarme para estudiar. No me dejan los nervios que tengo. Estamos en su habitación.

—Matt, me estás estresando. ¿Por qué estás tan nervioso?

—Porque…

—Dímelo de una vez. —«Se está enfadando», pienso. 

—Vale, pero no te enfades. —Resopla. Abro mi mochila y, se lo doy— Te compre esto.

—¿Qué estás celebrando?

—La primera vez que nos tocamos. Cuando empezamos a…—Noto como me sonrojo.

—Por favor, deja de comprarme cosas. De celebrar cada momento que hayamos tenido.

—Tú lo haces conmigo.

—Pero no tiene el mismo significado —me dice cogiéndolo. Lo abre. Es un oso marrón con ropa de cirujano.

—Gracias.

—¿Te gusta?

—Está gracioso —me dice. Lo coloca encima de los libros en la estantería— Estudiemos. —Me pongo triste— Me gusta, pero…

—Lo sé, no significa lo mismo.

—Eres muy especial para mí, mucho. Me gusta estar contigo en todas las formas. Es muy agradable no tener que vestirte, pedir que te hagan algo o te lo dejen de hacer porque no te gusta, o no te apetece en ese momento. ¿Va haber más regalos de este tipo?

—Sí. Me compras muchas más cosas que yo a ti.

—¡Matt!, entiendes que…

—No, el que no lo entiende eres tú. Lo eres todo para mí. Me das más de lo que me puedo imaginar, de lo que necesito.

—Lo que te doy lo compra el dinero. No es lo que necesitas. Tus regalos son emocionales, los míos no.

—No puedes saber lo que necesito. Me aprecias de una forma diferente de como yo a ti, pero me cuidas, me proteges, me mimas. No necesito un fin de semana espectacular en Edimburgo. Lo importante es estar contigo. Me sirve entre estas cuatro paredes, pasar tiempo contigo, aunque sea estudiando.

—Está bien. Estudiemos. Gracias, por el cirujano.

Nos ponemos a ello. Un poco después coge el peluche unos segundos y, menea su cabeza de lado a lado. Sonríe. Lo pone en frente de él y, vuelve a estudiar.

JC. Los días fueron pasando, con ellos llego los exámenes, la marcha de Matt y mis cursos de verano, entre las visitas a mis abuelos e Iván. Sigo sin tener apenas contacto con mis padres, al menos cuando me llama mi madre ya casi siempre la atiendo. Siguen enviándome regalos.

Le regale a Matt un portátil cuando termino el curso, para que dispusiera del suyo propio y pudiera ver películas en su habitación; sobre todo porque ya hemos visto algunas subidas de tono. Me ha visitado más veces que el verano pasado. Sus padres montaron internet en su casa.

20. RUTINA.

JC. Empezaron las clases del segundo año, así volvíamos a vernos a diario. Seguimos con las competiciones de regatas. Matt, este año si está intentando buscarse a alguien, sin mucho esfuerzo, pero al menos está en ello. El primer intento no llego a más de dos semanas, y algún beso.

Cada vez vemos menos a Diego y a Paulo. Desde que Paulo empezó con la residencia apenas tiene tiempo libre y, la mayor parte se lo pasa durmiendo, o con su pareja. Pidió hacerlas en Londres, así que dieron el siguiente paso y, se fueron a vivir juntos.

Las Navidades la pasamos en Aspen para esquiar con mi familia, esta vez no vino la de Matt. Lo más destacable aparte de esquiar fue que asistimos a un mágico festival con el Ballet del Casca Nueces, y los fuegos artificiales el 31 de diciembre. Disfrute mucho viendo como se emocionaba Matt. Por muchas veces que lo lleve a ver conciertos, sigue impresionándose.

Mis abuelos se marcharon con Iván para que el pudiera empezar las clases después de Reyes. Nosotros nos quedamos unos días más. Aún nos quedan diez días de vacaciones pero, pasaremos una semana con su familia. Volvemos al hotel de despedir a los míos.

—¿Dónde te apetece que vayamos? —le pregunto.

—Después de pasar dos semanas con tu familia. Que es estupenda. No me mal intérpretes, pero de vernos de noche en el baño mientras Iván dormía, o atrancar la puerta de la sauna, o buscar algún rincón para podernos besar, al único sitio que quiero ir es a la cama contigo.

—¿Es lo que piensas hacer estos tres días?

—¿Tiene mejor plan que ese? —me pregunta.

—Sí.

—Pues tendrá que esperar.

Nos pasamos los tres días sin ir a esquiar. No lo tomamos para descansar. Nos mimamos en el spa. Visitamos museos. Vemos el atardecer juntos y, subimos a los miradores para que haga fotos.

Para el día de los enamorados me regalo un oso blanco vestido de profesor.

—¿Otro peluche? —le pregunto.

—Este te representa a ti y este a mí —me dice poniéndolo al lado del otro, muy pegados.

—Sabes…

—Acordamos que me aceptarías mis regalos.

—No me diste opción, pero está bien, muchas gracias. Espero que no tengas que usar gafas como el oso, y ocultar esos bellos ojos que tienes detrás de ellas.

—Yo también —le digo sonriente—. Estudiemos.

Pasamos Semana Santa en Japón acompañado por los míos. Después de eso Matt volvió a romper con otro chico con quien lo intentaba, con este ha durado menos. Para nuestro primer beso me regala una pulsera de cuero con un grabado de un patrón de vector electrocardiograma con dos picos y un corazón en medio. Para la primera vez que empezamos a tocarnos me regalo un juego de dados eróticos al que le dimos uso ese mismo día.

Después de nuestros exámenes otro año que Matt se va, y yo sigo haciendo cursos de verano. Él sigue visitándome y, cuidando de la planta que ya he descubierto que se llama nomeolvides y se regala para amores difíciles, mejor dicho imposibles. Recogiendo a Iván, y llevándolo al aeropuerto cuando viene a visitarme.

Empezamos tercero. Todo va trascurriendo sin muchos cambios. Mi constante sigue siendo Matt, las chicas van y vienen, cada vez las cambio con más frecuencia. En Navidades estuvimos esquiando en Auvergne-Rhône-Alpes de Francia.

Para el día de los enamorados me regala otra planta, aún no se ha muerto la primera, gracias a sus cuidados, dice que así no se siente sola. En el segundo semestre empiezo con las prácticas, además de las clases.

Este año el día de nuestro primer beso vuelve a caer en Semana Santa. Estuvimos junto con mi familia en Reikiavik, Islandia. Con las prácticas no voy a visitar a mi hermano, así que es Iván el que se escapa a visitarme, pero nos vemos menos veces que antes. Matt se ocupa de él, yo apenas tengo vida.

Como cada verano me quedo haciendo cursos. Me escapo para visitar a mi hermano una vez al mes, para compensarle los meses anteriores, por supuesto siempre acompañado de Matt.

La última vez que bajamos me tuve que poner serio con Iván. Me ocultaba algo. Nos faltaban menos de dos horas para irnos a coger el avión. Estamos Matt, mi hermano y yo en mi habitación en casa de mis abuelos.

—Iván, cuéntamelo —le pido un poco exigente.

—Te lo he contado todo.

—No y los dos lo sabemos.

—Es que te vas a enfadar.

—¿Qué has hecho? —le pregunto.

—Se que me lo has dicho muchas veces, pero ocurrió sin más.

—¿El qué?

—Conocí a una chica en un cumpleaños de un amigo del baloncesto. Es mayor que yo. Tiene diecisiete años. Empezamos a hablar, tonteamos, terminamos metiéndonos en una de las habitaciones, y perdi…

—No es necesario que sigas —le digo sentándome a su lado.

—Lo siento, me dijiste que fuera con alguien especial, pero ocurrió sin más.

—¿Usaste condón?

—Sí.

—¿Cuéntame entonces que te preocupa?

—Quiero una consulta médica, pero no quiero ir al de la familia.

—¿Dime?

—Yo no tenía ni idea de que debía hacer. Ella me dijo que se encargaba. Empezó a tocarme, y me lo hice encima. El segundo fue casi recién puesta su boca. Tuve que llegar al tercero para aguantar. ¿Tengo eyaculación precoz?, porque cuando me lo hago a mí mismo aguanto mucho más. —Matt intenta no reírse. 

—No tienes eyaculación precoz. Es normal lo que te ha pasado. Con la práctica, y el tiempo cada vez duraras más. Ayuda pensar en algo que no sea lo bien que te lo estás pasando, o lo que te gusta para aguantar más. Procura acariciarla, jugar con sus pechos, su clítoris, e ir preguntando con delicadeza que le gusta o no. A todas no le gusta lo mismo. 

—Vale.

—¿Has vuelto a quedar con ella?

—Sí.

—Cancélalo, y aléjate.

—¿Por qué?

—¿Sabe quién eres?

—Sí.

—Creo que ha ido por ti a saco. Piénsalo. No es normal que una chica que acabas de conocer, mayor que tú, aguante que te vayas nada más empezar y, espere a que te repongas, aunque tardes poco.

—¿Tú crees?

—Eres alto para tu edad, pero tu cara si aparenta que apenas tienes quince años.

—¿Qué hago?

—Llámala y, llévala a un sitio muy económico, en vez de verte dónde hayáis quedado. Dile que no te podías permitir el otro sitio. Haz que te falta dinero para pagar. Observa cómo reacciona. Presta atención a los pequeños gestos, sobre todo de su cara, y déjale caer que tus padres son otros. Cuéntale algo creíble, que te confunden muchas veces con Iván Torres Bueno, al llamarte también Iván, que te aprovechas de ello, y a ver que pasa.

—Lo haré.

—Intenta que la próxima vez sea especial y, usa siempre condón, sino no hagas nada.

—¿Cómo fue tu primera vez?

—Muy parecida a la tuya, con la diferencia que ya llevaba algunos meses con Mari.

—¿Tú también te fuis…

—Me tuvo que lavar la ropa y, ducharme antes de seguir. Así que no debes preocuparte por ello —le digo cortándolo.

—¿Y tú Matt?

—Yo… —Se pone muy rojo de pronto mirándome.

—No le preguntes eso. Es personal —le digo.

—Lo siento.

—Yo, no me fui, estaba cortado. Me costó irme un poco, pero me gustó tanto ver y escuchar como él se masturbaba que tuve que volverlo a hacer yo.

—¿Eres gay? —le pregunta Iván sorprendido.

—¿No se lo has contado nunca? —me pregunta Matt desconcertado.

—No me corresponde a mí.

—No te lo había dicho antes porque pensé que tu hermano…

—No me incómoda. Me caes bien. No cambia nada, sigue siendo un buen amigo para mi hermano, es lo único que me importa —le dice Iván. Ambos se sonríen.

Nuestro último año de estudio. Cada vez tengo más prácticas, y menos clases, así que dispongo de menos tiempo libre. Me resulta más complicado disponer de él para buscar alguna chica. Sigo sin querer compañeras de clase, prácticas, o compañeras de hospital. Ahora entiendo porque cada vez venía más a Diego a visitar a Paulo que a la inversa.

Pasamos las Navidades en los Alpes suizos esquiando, no obstante, volvemos antes. Tenemos mucho que estudiar. Matt, quiere que sigamos acostándonos, pero lo he rechazado. No me parece apropiado. Me he apartado. Lleva un mes y medio con un chico. Parece que con este va más enserio, aunque ya tiene fama de algo reprimido.

Hemos salido. Es la tercera vez que quedo con esta chica. Me marcho con ella y, me dejo a Matt con él. Cuando terminamos, me marcho de su piso a dormir en mi cama. Me despierta Matt acomodándose en ella. No sé cuándo llevo durmiendo. Enciendo la luz. No tiene buena cara. Está avergonzado.

—¿Qué haces aquí? Hoy, no ibas a…

—Bésame. Déjame estar contigo. No me rechaces —me pide besándome.

—Espera —le digo separándome.

—No he podido. Lo estoy intentando. Me he esforzado, pero a la hora de la verdad me he echado atrás. Me lo he buscado lo más parecido a ti, pero solo se parecen a ti en el físico, y no mucho. Me aburro con ellos.

—Quizás sea ese el problema, que intentas sustituirme y, no buscar a alguien diferente, que te atraiga.

—Tócame. Quítame su tacto de encima. No me ha gustado que me toque otro. No uses condón. No hemos llegado a tanto. Sigues sin necesidad de tenerlo que usar conmigo —me dice cogiendo mis manos, y poniéndoselas en su cuerpo.

—¡Matt!

—Por favor, volvamos a estar juntos. Te deseo, y te echo de menos —me dice con las lágrimas saltadas.

—Ven aquí —le digo besándolo. También lo echo mucho de menos después de todo.

Sigo viéndome con Iván cuando puedo. Pasamos Semana Santa en Sri Lanka. El puente de mayo en la casa de Matt estudiando para los últimos exámenes, y descansando de mis prácticas. Salimos a correr juntos. Me voy a la ducha y me lo dejo hablando con sus padres.

---- Matt. ----

—¿Vosotros diréis?

—¿Has conocido a alguien? —me pregunta mi padre.

—No.

—Hijo, te has pasado los años de universidad detrás de JC. No ha cambiado nada —me dice mi madre.

—Tienes veintiún años y, sigues esperándolo. No me voy a meter, pero él sigue divirtiéndose, y tú aún sigues siendo virgen —me dice mi padre.

—No lo soy. —Ellos se miran impresionados— Lo he intentado con varios chicos, pero no ha funcionado con ninguno.

—Quizás ahora que os vais a distanciar un poco, él se viene a Londres y tú te quedas en Oxford haciendo el master, puedas conseguirlo —me dice animándome mi madre.

—Sigo pillado por él. Por mucho que intente distanciarme, mis pensamientos son para él.

—Sabemos que estás impresionado con tantos viajes como te ha pagado, y todos los obsequios que tiene contigo. Que te colma de atención, pero aun así no han cambiado las cosas —me dice mi padre.

—Voy a venir todos los fines de semana a visitarlo. Sé que no es justo, porque no lo he hecho con vosotros para estar con él allí, pero voy a dejarle el menor tiempo posible libre e intentar cuidarlo. La residencia es muy dura. La he visto con Paulo.

—¡Matt!, no tienes nada con él. No tienes que hacerte cargo.

—Mamá, tenemos algo. Estoy con él.

—¿Sois novios? —me pregunta contenta.

—No.

—¿Pareja? —me pregunta mi padre.

—Tampoco.

—No le digáis que os lo he contado. Seguid como sino supierais nada. No quiere escuchar ninguna palabra que defina lo que tenemos.

—¿Sigue acostándose con chicas?

—Sí, pero cada vez con menos frecuencia. Le duran menos, y no las trata nada bien cuando le insinúa que quieren algo más. Desde que estamos juntos; soy con el único chico con el que está, a su manera me es fiel. Sabe lo que siento por él, y sigue conmigo.

—Eso no es vida para ti. Se está aprovechando de ti. Te mereces a alguien mejor. ¿Y si te pega algo? —me pregunta mi madre preocupada.

—Siempre usa condón en sus relaciones. Seguid confiando en mí.

—¿Hace cuánto? —me pregunta mi padre.

—Llevamos ya un tiempo. Mejor que no sepáis cuánto.

—¿Años? —me pregunta mi madre.

—Sí.

—¿Estás seguro de que quieres seguir así? —me pregunta mi padre.

—Sí, lo es todo para mí. Me da más de lo que puedo imaginar. No estoy hablando de los viajes, sino de atención, y cuidarme, aun así, sigo buscando a alguien no me he rendido.

—¿Eres feliz? —me pregunta mi madre.

—Sí, mucho.

—Te apoyamos, aunque, no aprobamos lo que él hace, pero es algo que solo te incumbe a ti —me dice mi padre.

—No le digáis nada. Si se entera de que lo sabéis creo que no sería capaz de miraros a la cara, y no volvería a esta casa por respeto.

—Cuenta con ello.

—Voy a ducharme —les digo poniéndome de pie.

—¡Matt! —me llama mi padre.

—¿Sí?

—¿El pestillo de tu habitación tuvo algo que ver con… —Se queda callado ante mi cara de vergüenza.

Me ruborizo. Me doy la vuelta, y acelero el paso para subir a ducharme. Ya hace un rato que debe de haber acabado JC.

—Al menos se lo está pasando bien —escucho que le dice a mi madre riéndose.

JC. Terminamos los exámenes y, salimos a celebrarlo. Se nos han unido Diego y Paulo. Hacía tiempo que no nos veíamos todos, incluso están con nosotros Andrew y Norris. Matt, lleva varias horas tonteando con uno, incluso se han besado. Creo que lo acaba de conocer, éste no me suena de haberlo visto antes.

Estoy tomando algo con alcohol por compromiso y, preguntándole más cosas a Paulo sobre la residencia. Están todos muy atentos a lo que nos cuenta, aunque este escuchándolo no le quito la vista a Matt. Él otro chico acaba de pegárselo y, lo está sobando. «¿Habrá bebido Matt?, yo al menos no lo he visto», pienso.

—¿Sabéis si Matt ha bebido? —les pregunto cortando a Paulo.

—Un ron —me dice Andrew.

—¿A parte de eso?

—No.

Paulo, sigue hablando. Observo como el otro chico le dice algo al oído. Matt se separa de golpe, y se reúne con nosotros. El chico se ha quedado cortado.

—JC, ayúdame.

—¿Qué te pasa?

—Ese chico no me deja en paz.

—Es guapo y, tiene que ser simpático para que tú te hayas acercado —le digo.

—Eso pensé al principio, pero es muy sobón y, va demasiado rápido.

—Algunos son más que otros.

—Pero no quiero eso. A mí me gusta ir con calma y, conocernos primero.

—¿Estás seguro que quieres…

—Sí. ¿Qué hago para quitármelo de encima?

—Viene hacia aquí —le digo.

—Ayúdame. Quiero librarme de él. Me ha propuesto que nos vayamos al baño. Creo que le he visto las pupilas dilatadas, quizás se haya metido algo. No soy de esos.

—Siéntate en medio de nosotros dos y nos encargamos de hacerle entender que estás con nosotros —le ofrece Diego.

—Sí —le dice Paulo.

Él me mira indeciso.

—Matt, estás aquí, al fin te encuentro —le dice el chico sonriéndole y, poniéndole una de sus manos en uno de sus hombros.

—Ya me encargo yo —les digo poniéndome de pie.

Cojo a Matt por su nuca. Ladeo mi cabeza. Me lo acerco. Él, por costumbre ladea la suya. Lo beso. Le meto la lengua hasta la campanilla. Me recreo bastante, mientras llevo mi otra mano a su trasero, y se lo aprieto pegándolo más a mí. Lo suelto. Miro al chico que ya le ha quitado su mano de encima y, se ha quedado atónito.

—Vámonos —me suplica Matt.

—Mejor, siéntate —le digo. Está azorado. Los demás están estupefactos.

—Quiero irme.

—Matt, siéntate —le ordeno cariñoso mirándolo a los ojos. Se sonroja. Se sienta dónde estaba yo y, le da un sorbo a mi bebida—. Creo que no le interesas —le digo al chico.

—Pero, hace un momento, estaba…

—Le he pedido que me diera celos. Me pone mucho eso. Luego, le premiare por obedecerme.

—Esos líos no me van. Paso —me dice él retrocediendo y marchándose.

—Será lo mejor. Suelta eso, Matt. Tiene alcohol.

—Tengo sed. Tú no bebes al…

—Casi nunca, pero esta vez sí. Ahora te voy por algo.

—No te gustan los besos directos. ¿Por qué a él si lo has besado? —me pregunta mi acompañante enfadada.

—Eso, no es asunto tuyo —le digo.

—Vámonos —me dice ella poniéndose de pie.

Matt, me mira implorante, para que no lo deje solo ahora mismo.

—Me quedo. Si quieres irte. Todo el camino es tuyo.

—¿Prefieres quedarte con él? —me pregunta incrédula. 

—¿No te ibas?

—Teníamos planes para después de la graduación.

—Tú, tenías planes para la graduación, en los que me has incluido. Los míos son quedarme realizando cursos de medicina.

—Serás…

—No te ibas, pues largo. Ya sabes dónde está la puerta.

Se marcha enfadada y maldiciéndome.

—¿Tú no habías dejado los chicos y centrado en chicas? —me pregunta Diego.

—Qué no me hayáis visto, no quiere decir que lo haya dejado —le digo sentándome dónde ella.

—¿Eso ha sido algo puntual o vosotros estáis juntos? —nos pregunta Norris.

—Eso no os incumbe —le respondo.

Matt, agacha su cabeza.

—Ella tiene razón, no eres de muchos besos —me dice Paulo. Diego y Paulo se intercambia una mirada rápida. «A mí sí que me los da, aunque no hagamos nada», piensa Matt.

—Depende de con quién.

—Me alegro de que estéis juntos —me dice Diego.

—No somos, pareja —le aclara Matt antes de que me lugar a mí a decir nada. «Le acaba de confirmar a todos que nos acostamos. Mi duda es: si lo ha hecho consciente de ello o no», pienso.

—¿Qué quieres que te traiga de beber? —le pregunto.

—Agua.

—Voy por ella —le digo dándole un beso en la cabeza.

—Como os estaba contando… —Sigue Paulo hablando. «Algo que le agradezco mucho, que no siga con el tema sobre nosotros», pienso.

Un rato después nos marchamos. Aprovechan Paulo y Diego para irse también, tienen que volver a Londres.

—Siento que se hayan enterado —me dice Matt en mi habitación.

—Estoy cansado de que casi todo el mundo piense que eres un virgen reprimido, cuando no es así.

—¿Por eso lo has hecho?

—En parte —le respondo—. Sabes que se te van a acercar más chicos ahora, y serán más como él de esta noche, después de saber que estamos liados.

—A ti también. Se mantenían alejados, porque llevas años que solo te ven con chicas o tu amigo.

—Tenemos un acuerdo. No voy a romperlo siempre que tú no dejes de incumplirlo. —Me sonríe.

—¿Por qué no te gustan los besos?

—No es que no me gusten. Son personales e íntimos.

—Pensé que…

—Deja de darle vueltas. No me voy a besar intensamente con todas, solo… —me quedo callado y no continuo la frase.

—¿Solo?

—¡Qué importa! Dejémoslo.

—Solo con Mari y, conmigo. —Me quedo mirándolo fijamente— Gracias, por reservarme eso para mí.

—Ven, aquí.

Nos besamos, mientras mis pensamientos me dicen que así no he besado ni a Mari. Hemos tenido besos largos, pero no tan intensos.

Nos graduamos y, ambos quedamos entre los mejores. A Matt le concedieron la beca universitaria para el máster y, conseguirá las otras que ha solicitado no tengo la menor duda.

Por mi parte, además de becas, conseguí que el hospital dónde voy a hacer la residencia, me otorgara vivienda, por méritos académicos y cursos realizados en verano. Me quitan parte del sueldo por ella, pero es muchísima más barata que alquilar algo por mi parte. No pensaba compartir, algo que también he conseguido. Obtuve una vivienda con dos habitaciones para mí solo, así podrá visitarme Iván cuando quiera. No creo que me sobre tiempo para ir yo. Lo que no sé es cómo de lejos estará.

Matt y su familia, querían que me quedara en su casa, cosa a la que me negué. Algún día tendría que dejar de gorronearles, sobre todo porque su hijo no está con ellos, y Adele, también está en la universidad, pero ella prefirió ir a Cambridge.

Los cursos de verano pasan rápido. Quizás por la expectación de empezar en un hospital. Matt ha venido a visitarme con más frecuencia. Vamos es raro el fin de semana que no hemos pasado juntos. En cada uno de ellos iba metiendo cajas con mis cosas. Me he pasado en esta habitación más de cuatro años seguidos, incluso han sobrevivido las plantas. A Iván lo he visto tres veces.

21. RESIDENCIA.

Matt, ha venido a dar el último viaje con mis cosas. Tengo de descanso algunos días. Su familia insiste para que me quede en su casa y no coja un hotel. Acepto quedarme hasta que me instale en mi vivienda. No he conseguido ni la dirección aún. Me informarán de todo ello el mismo día que empiece en el hospital.

Holgazaneó hasta el lunes. Estoy allí a las siete. Había quedado con Paulo en la entrada. Está en su tercer año de residencia. Hemos tenido la suerte de coincidir en el mismo hospital y Kara. Me deja con los demás que empezamos a la siete y cuarto. Nos saludamos los que nos conocemos.

Salgo a las siete y cuarenta y cinco de la tarde, con varios uniformes, y las llaves de dónde sea que vaya a vivir, porque no me ha dado lugar a mirar la dirección. Estoy a casi una hora en metro de la casa de Matt. Él partió hoy para Oxford. Así me paso los siguientes tres días.

Matt. Llegué ayer. Mis padres, me han contado que JC llega, se ducha, cena y se acuesta, se levanta y, se marcha sin desayunar. Tenía turno doble, así que ni siquiera ha venido a dormir. Estoy esperando a que llegue.

—Son las ocho y cuarenta y cinco, debería haber llegado ya —les digo a mis padres.

—Habrá salido más tarde o estará desayunando fuera —me dice mi padre.

—Me ha mandado un mensaje de que ya estaba en el metro y, que venía directo a casa. Le pedí que me avisara.

—Estará al llegar —me dice mi madre.

—Estás impaciente por verlo —me dice mi padre riéndose.

—Se le va a quedar el desayuno frio —les digo usándolo de escusa.

Se ríe también mi madre. Miro mi reloj son las ocho y cincuenta y ocho. Lo llamo, mientras mis padres se ríen más.

—¿Dígame?

—¡Hola! ¿Estás bien? —Parece dormido «¡Qué raro no ha mirado quien lo llama!», pienso.

—¡Me pase la parada! Me he quedado dormido. No debí sentarme.

—Bájate en la siguiente que voy a recogerte.

—Gracias, no es necesario. Nos vemos pronto —me dice y cuelga.

—Me ha colgado —les digo a mis padres pasmados.

—¿Qué le ha pasado?

—Al sentarse se ha quedado dormido. —Mis padres se miran, y luego se ríen.

Llega pasada las nueve y veinte. Lo abrazo en cuanto entra. Suelta la mochila de deporte, que trae en su mano, para corresponderme.

—Suéltame quiero dormir.

—¿No vas a desayunar?

—Voy a darme una ducha, y a dormir.

—¿Cuántas comidas has hecho en tu guardia?

—Cuatro, una en cada descanso, para mantenerme despierto. Si no haces una comida copiosa y, eliges bien que comes te ayuda a activar el organismo.

—Me da igual siéntate a desayunar.

—Matt, quiero dormir.

—Voy a estar molestándote hasta que comas y, te he comprado vitaminas.

Se quita la mochila de la espalda. Se sienta a comer. Me lo dejo haciéndolo. Subo a prepararle un baño. Para mi sorpresa come bastante.

—¿Te das por satisfecho? —me pregunta.

—Sí. Te he preparado un baño.

—Es peligroso, probablemente me quede dormido en él. Es mejor que me duche.

—Ya me encargo de que no te quedes dormido. Vas a contarme que has hecho está semana.

—Estoy…

—No me protestes. No querías comer y, te lo has acabado todo.

—Para que me dejes dormir que es lo que quiero hacer —me protesta.

—Vamos —le digo empujándolo hacía la escalera.

Subimos y lo empujo en dirección al baño. Mi madre ha cogido su mochila de deporte para lavarle la ropa.

—Necesito coger…

—Nada, ya tienes el bóxer allí.

Entramos los dos. Cierro el pestillo. Él no me dice nada. Se quita la ropa. Se mete dentro y, cierra la mampara. Hecho su ropa a lavar. La abro. Tiene sus ojos cerrados, lavándose el pelo. Termina de lavarse entero, mientras me va contando su semana.

Ahora que ha terminado, se tiende a relajarse. No lo veo más delgado, parece que después de todo come bien. Cierro este lado de la mampara y, me abro al otro. Me pongo de rodillas en el suelo. Lo beso. Me corresponde. Deslizo mi mano por su pecho hasta llegar a mi objetivo.

—Estoy cansado —me dice parando mi mano con la suya.

—Calla. Sigue besándome —le digo haciendo que me suelte mi mano.

La llevo dónde la tenía y, lo desahogo. Se pone de pie. Se enjuaga. Se seca. Se lava los dientes. Se viste. Le gotea el pelo. Cojo la toalla y, voy andando detrás de él secándoselo.

—Espera que voy a coger el sacador de mi madre y, termino de secártelo bien para que no cojas frio.

—Vale —me dice con un bostezo mientras saldo de la habitación.

Cuando regreso está dormido encima de la cama. Lo tapo y, me acomodo un rato a su lado. Echo de menos dormir con él y, después me pongo a estudiar, al menos así lo veo.

Es por la tarde, y ni siquiera se ha movido un poco. Estoy concentrado cuando escucho su móvil. Antes de llegar a cogerlo, ya se ha despertado.

—Hola —me dice desperezándose.

—¿Por qué has puesto la alarma?

—Quiero ir a ver dónde voy a vivir. Mañana es domingo. Si tengo que comprar algo no está todo abierto. ¿Vienes conmigo?

—Te llevo. ¿Dónde es?

—Ni idea, no me ha dado lugar a mirar la dirección.

Sale de la cama. Le doy un repaso. No creo que me canse de mirarlo. Saca de su mochila las llaves con un llavero con etiqueta de dirección. Me la da.

—Esto, está cerca del hospital.

—¡Bien! Se acabó perder dos horas en metro —me dice entusiasmado.

—¿Por qué no comes algo antes?

—No tengo hambre. Sigo teniendo sueño, pero prefiero seguir durmiendo luego —me dice dando un bostezo.

Se mete detrás de la puerta y me llama con su mano. Voy hacía él. Nos besamos.

—Gracias, por lo de esta mañana no te las di.

—Dame otro beso y, estamos en paz.

—¿Te estás aprovechando de un aspirante a cirujano cansado? —me pregunta. Me encojo de hombros. Vuelve a besarme. Él se viste, y yo me cambio de ropa.

Cuando bajamos se apuntan a acompañarnos mis padres y mi hermana. Así que vamos los cinco, pero en coches diferentes por las cosas que haya que comprar.

JC. Abro el portal. El ascensor funciona. Pulso el botón, parece que es la última planta. Solo hay una puerta. Eso significa que es el ático, al menos soy yo quien molestará a los vecinos. Introduzco la llave en la puerta del que va a ser mi hogar. La empujo y, nos invade un olor nauseabundo. Charlotte y Adele, se tapan la boca con sus manos, a Matt le da una arcada, y a George pone cara de asco.

—No entréis —les digo.

Me tapo la cara con mi brazo. Entro. Busco la llave de la luz. Le doy. El ático es una auténtica pocilga. El olor dentro es repulsivo. La última persona que lo uso, hizo una fiesta, y no limpiaron después. Hay restos de comida descompuesta, colillas, bebidas y alcohol por todo el salón-comedor-cocina. Saco un pañuelo de papel de mi mochila, y con él empiezo a abrir ventanas. Al menos parece muy luminoso.

Reviso las dos habitaciones no están mejor, el baño lo mismo. Me sorprendo de tener terraza. Dejo la puerta abierta. Tengo que montar un sistema anti-insectos, hay colonias enteras. Me salgo y, cierro.

—No te vas a quedar a vivir ahí. Vas a rehusarlo —me dice Matt nervioso, serio y preocupado.

—Voy a vivir aquí. Desde la terraza veo el hospital. No creo que tarde más de quince minutos en llegar andando.

—Lo único que puedes hacer es ponerte enfermo —me grita Matt.

—Solo es suciedad y, falta de ventilación.

—No es seguro —me grita él algo histérico.

—¡Mírame! —le pido un poco alto. Fija su mirada con la mía—. Voy a contratar un servicio de limpieza. Con probabilidad tire casi todos los muebles. Luego pintores. Después otra vez los de limpieza. Monte un sistema anti-insectos. Compre muebles y, por último, me instalaré.  

—No creo que sea…

—No hay humedad. Tampoco es que haya revisado a fondo, sino hay humedad no es perjudicial. Sencillamente, lleva un tiempo sin ventilación y, necesita l…

—Limpiarlo —me dice más calmado.

—Tendré que buscarme un hotel. No sé cuando les va a llevar hacer todo esto —les informo a todos.

—De eso ni hablar. Nos encargamos nosotros. Vamos a comprar todo lo que necesitamos. Nada de gastar dinero en un hotel, de nuestra casa al ático —me dice Charlotte.

—Es mucho trabajo y, no disponemos de ese tiempo —les digo.

—No tienes que gastarte dinero en eso. Podemos entre todos —me dice George.

—Hay personas que se ganan su vida haciendo eso. Es su forma de llevar comida a casa…

—¡Qué no! Vamos a comprar lo que necesitamos para limpiar y pintar. Quieres comprar muebles cuando hayamos limpiados, porque no sabes cómo van a estar, es cosa tuya. No sé cómo están las habitaciones, pero si están como la entrada, yo tampoco quería dormir en ese colchón —me dice Charlotte.

Miro a Matt para que me ayude con su madre pero, se encoge de hombros. «Así no me ayudas», pienso.

—Mañana, a madrugar y a empezar a limpiar —me dice George.

—Para eso hay personas…

—JC, mañana a limpiar. ¿Tendrás que aprender o vas a meter a alguien para que venga a limpiarte?

—¡Ehhh! —le digo.

—A aprender. Verás que divertido es poner la lavadora —me dice Charlotte.

—Sí tú lo dices —le digo sin entusiasmo ninguno.

Nos vamos a un centro comercial. Compramos muchísimos productos de limpieza, enseres para limpiar, una aspiradora, una pistola de agua a presión, pintura y todo lo que necesitamos para usarla. Regresamos a la casa de Matt. Dejamos todo en los coches para mañana. Me duermo en el sofá esperando la cena, que se nos ha hecho tarde por la compra, en cuanto termino me voy a la cama.

No sé a que hora me he despertado. No hay luz natural fuera. Matt está dormido. «No por mucho tiempo. Me voy a encargar de ello», pienso.

Desayunamos y nos vamos todos al ático. No los dejo entrar hasta que se han puesto mascarilla, unos guantes de látex y otros de goma. Hemos comprado bolsas de basura de diferentes colores para reciclar.

—¿Qué haces? ¡No tires el plato! —me dice Charlotte.

He cogido un plato con comida, y lo he metido directamente en la bolsa.

—No voy a usar los enseres que haya —le digo.

—Se desinfectan y sirven —me dice Charlotte.

—Me da igual cuanto hipoclorito, desengrasante y agua caliente uses, prefiero comprarlos.

—Pongámoslo aparte por si alguien quiere reutilizarlos —me dice.

Cogemos algunas cajas vacías que hay por el piso y, vamos guardándolos ahí. Salimos a conseguir más cajas. Una vez hecho la sala común, nos dividimos las habitaciones, el baño y la terraza. Matt y yo, nos vamos a la más grande. Empezamos metiendo la ropa de cama en bolsas.

—¿Eso es coca? —me pregunta.

—También había en el salón —le respondo quitándola de la mesita de noche y tirándola.

Abro el cajón de la mesita de noche. Hay dos botes de medicación. Los reviso.

—¿Más droga?

—Estas estimulantes para mantenerte despierto, y la otra para concentrarte para estudiar —les digo poniéndolo en la mesita de noche.

—¿Tú tendrás que tomarlos? —me pregunta preocupado.

—No, antes de llegar a ese extremo trabajaría menos horas.  

—¿Puedes hacerlo? —me pregunta extrañado.

—Tiene tres programas de residencia. He elegido el que más hora tiene pero, menos noches de trabajo y más descanso seguido. Por eso, he tenido más opción a vivienda también.

—Te podrías haber quedado con mis padres y trabajar menos —me protesta.

Cierro la puerta de la habitación.

—Ni siquiera estás tú con ellos. Sé que a ellos no les importaría, pero…

—Necesitas estar solo y, tener intimidad para ligar.

—No solo es por eso. Ellos han retrasado la hora de cenar para que no lo haga yo solo. Tu madre me arregla la ropa, no tiene por qué hacerlo. Está pendiente de… 

—Lo entiendo, pero así estabas atendido y comes. Paulo sé qued...

—Te prometo que voy a comer bien. Que voy a cuidarme. Que no me voy a meter ningún tipo de droga para seguir tirando. Una vez coja el ritmo, saldré a correr, y me apuntaré a natación. Es más, fíjate lo que te prometo: si llegado el momento puede conmigo, lo dejo, ya soy médico familiar.

—¿Qué vas a hacer con esa medicación?

—Llevarla al hospital para que lo reciclen. Ahora sigamos.

Para media mañana hemos tirado toda la basura, enseres, cortinas, ropa de cama y objetos de su antiguo inquilino o que había allí antes. Me da igual, no quiero nada de eso. Siento asco y repulsión nada más mirándolo. Matt y yo vamos a tirar todas las bolsas de basura y cajas, mientras me dejo a George con la pistola a presión en el baño y, a Adele y Charlotte, con fregonas y cubos para recoger el excedente.

Del baño a la cocina, mientras cada una de ellas limpia uno. Nosotros nos encargamos de tirar los dos colchones, las camas, algunos muebles y el sofá. Las mesita de noches, muebles auxiliares, mesa del salón y sillas pueden salvarse, menos las de la terraza.

Una vez hecho eso, George sigue con la pistola a presión por el resto, mientras nosotros vamos cambiando muebles de un sitio a otro, para que no se mojen, y recogiendo el agua.

Almorzamos a domicilio y, seguimos limpiando, para cuando nos hemos ido está todo desinfectados. Hemos dejado todos lo que podemos apilado en medio del salón para pintar, y de nuevo todo abierto otra vez.

Adele se ha ido después de cenar para Cambridge y Matt por mucho que he insistido dice que se va mañana antes de las clases. Estamos todos cansados así que nos vamos a dormir temprano.

El lunes desayuno con Charlotte y George. Se marchan a trabajar y yo, me voy al ático a prepararlo como me han explicado para pintarlo. Descuelgo las ventanas, así hay menos posibilidad de que le caiga pintura. Me paso el día poniendo cinta de carrocero, los plásticos y cubriendo el suelo para cuando ellos llegan está todo listo. Preparan la pintura y, nos dejamos la primera capa dada.

El martes, para cuando ellos llegan ya lo he pintado yo, entre lo que les vi hacer y los vídeos que me pase viendo, creo que no lo he hecho muy mal. Me ayudan a quitar los plásticos y la cinta.

El miércoles limpio todo de nuevo. Voy colocando las ventanas y los muebles donde me parece. Me marcho para almorzar con ellos. Les digo que ya está listo, pero aun así quieren ir a ver como ha quedado. Aprovechamos y me llevo cajas que no he llegado a desempaquetar de cuando estaba en la residencia.

Descanso el resto del tiempo y a dormir que debo levantarme a las cinco y cuarenta y cinto. En cuanto haya una cama en el ático me quedo a dormir para levantarme una hora más tarde y llegar una hora antes. Me apaño con ducha y cama. Lo demás ira llegando.

Matt. El viernes por la tarde estamos todo en el ático, menos JC, esperando al cerrajero. Se ha empeñado en cambiar la cerradura. Hemos aprovechado y nos hemos traído todas las cajas que tenía, incluso algunas maletas con la ropa de verano, que mi madre se ha encargado de guardarle, más las que tenía que no le cabe en mi armario.

—No sé dónde va a meter todo esto —me dice mi madre.

—Voy a echar de menos, ir de lado por la casa —me dice mi padre riéndose.

—No había tantas cajas de libros —le protesto.

—Tiene más ropa que yo, en el armario de la habitación no le cabe, tiene metida en maletas —me dice mi madre.

—Quiere un canapé para cada habitación.

—¿Lo que no se es como se las va a apañar para trasportar todas las cosas que necesita comprar?

—Lo voy a hacer yo. ¿Me ayudas, mamá?

—¿Ha cambiado algo entre vosotros? —me pregunta ella.

—No, mamá.

—¿Por qué te ha pedido eso?

—Me he ofrecido yo.

—¡Pero, hijo…

—Mamá, ayúdame, por favor. No sé qué cosas son necesarias. Me ha dejado una lista, un plano dibujado por él con los metros, para saber si los muebles que le elija, van a entrar bien e instrucciones.

—¿Los muebles lo eliges tú?

—Todo lo elijo yo, qué se la decore como me plazca y, que no le compre adornos innecesarios, tipos figuritas, ni cosas así, ni cuadros. Quiere muchas estanterías de pie o de pared, o baldas para ganar sitio donde poner cosas. Pero pienso ponerle, una foto de cada lugar dónde hemos ido de viaje, otra de sus abuelos e Iván y esos posters que tiene de medicina. No sé dónde, ni cómo lo voy a distribuir, pero lo haré, para eso me ha dado libertad.

—Ya sabemos que no debemos comprarle nada para adornar. ¿Le compraremos algo para la cocina?

—Me ha dicho que no cree que la use, pero ya lo haré yo.

—¿Te vas a venir a vivir con él? —me pregunta mi padre.

—No, pero voy a pasar todo el tiempo que pueda con él, sobre todo si está de descanso. Él no va a aprender a cocinar, lo voy a hacer por los dos. Te iré preguntando cosas.

—Le compramos el juego de platos, vasos, copas y lo que veamos —me dice mi madre.

—¿Dejamos todo reservado y él va a pagarlo? —me pregunta mi padre.

—Me ha dejado sus tarjetas también. Todo lo paga él, menos lo que le vamos a regalar.

Al fin llega el cerrajero. Nos cuenta lo que le parece bien como excusa de porque llega tarde. Me acerco y, hago dos copias de la llave del portal, una para mí y otra para dejar en la casa de mis padres, por si un día se le olvida las suyas.

Regresamos a casa. Les enseño que me ha dejado JC. Nos ponemos los cuatro a hacer una lista de todas las posibles cosas que necesita, mientras lo esperamos a que llegue para cenar juntos. Hablamos de que cosas comprar con él. Le ocultamos todo lo referente a la cocina. Nos duchamos. Le comento lo de las llaves en la casa de mis padres. Le parece bien y a dormir.

Me ha despertado otra vez de madrugada. Literalmente me ha usado y, se ha ido a trabajar. Ya he aprovechado y me he levantado para estudiar.

Desayuno con mi familia y nos pasamos todo el día llenando los coches de cosas que le hemos comprado y encargando los muebles. Mis padres han protestado cuando he solicitado la cama de 150x210 cm., diciendo que no le va a quedar mucho espacio. Volvemos a casa. Le enseño las fotos de los muebles y, está es la única pregunta que me hace:

—¿El colchón es extra firme?

—Sí, de los más duro del mercado.

—¿Cuánto tarda?

—Unas dos semanas.

—Gracias —me dice resoplando.

Mis padres sonríen, y se contienen de decirle que piensan que es muy grande para esa habitación. Nos comemos la tarta para celebrar su cumpleaños, aunque sea un día antes. Le decimos que los regalos están en el coche, que ya los vera en su casa montados.

El domingo volvió a despertarme y, después se fue a trabajar. Desayuno con mi familia. Nos vamos a descargar. Colocamos las cosas en la cocina y las del baño. Meto la ropa de cama en los armarios para tenerla localizada para cuando traigan las camas.

Matt. Llegue ayer. JC no ha salido en sus días de descanso, solo a correr y para que montaran la ADSL en el ático. Ha preparado más maletas con ropa. Hoy viernes es festivo hemos ido a llevarlas. Estamos en el ático.

—Mañana, traen los muebles del salón —le digo.

—Habrá que poner todas las cajas y maletas en la parte de la cocina, para hacer hueco.

—A ello —le digo cogiendo una caja y dirigiéndome a la cocina.

Me sigue sin coger nada. Me quita la caja y, la pone en un rincón de la cocina. Se acerca a mí y, me saca la ropa del pantalón.

—¿Qué haces? —le pregunto, apartándole sus manos.

—Creía que a estas alturas no necesitabas hacer esa pregunta —me responde pegándose más a mí y, mordiéndose el labio.

—Pero, ¿dónde?

—En la encimera, en una de las sillas, en la mesa, en el suelo, en cualquier lado, usa la imaginación.

—No hay cortinas, pueden vernos.

—Pues que miren. Me da igual.

—Tampoco tenemos los preparos.

—Está todo en mi mochila, el portátil también. Pensaba pasar el día contigo aquí. Celebrar mi cumpleaños los dos solos. Pedir comida a domicilio, pero si no te apetece pues nada —me dice soltándome y, girándose.

—Ven aquí. Eres una mala influencia para mí —le digo volteándolo y, besándolo.

Cuando termínanos, nos vamos a la ducha. Entramos bastante apretado, con tanto roce volvemos al lio. Salimos envueltos en toallas. Cojo mi ropa.

—¿Vas a vestirte? —me pregunta.

—Sí —le digo poniéndome rojo.

En cuanto me visto, me pongo a revisar dónde están las cortinas para colocarlas. Él se ríe. Las colocamos. Llamo a mi madre para decirle que almorzamos en el ático. Movemos todo a la cocina y despejamos el salón. Él ha cogido algunos de mis libros y, nos ponemos a estudiar, hasta que nos traen el almuerzo. Después vemos una película. No me deja terminar de verla. La reanudamos. Estudiamos un poco más y, regresamos a cenar con mi familia.

El sábado se viene mi familia conmigo. A JC se le acabaron los días de descanso. En cuanto nos han dejado los muebles, probamos diferentes formas de decoración, hasta que damos con la que más me gusta.

Buscamos entre las cajas donde están los posters. Vamos a enmarcarlos y, a comprar cuadros para las fotos que he elegido. Adquiero las herramientas que necesitamos para colgarlos, colocar las estanterías de pared y baldas, también me hago con una estantería para colgarla en el baño, encima del inodoro.

Pedimos comida para llevar. Colgamos los cuadros y, hacemos un cambio de lámpara del salón. Me ha gustado una que he visto mientras hacíamos tiempo para que nos enmarcaran. Montamos dos lámparas, más una de pie, y otra en una mesa auxiliar.

Limpiamos los muebles del polvillo al ser nuevo. Colocamos la TV, el equipo de música, y empezamos a desempaquetar cajas. «¡Dios, qué minucioso es! Lo ha empaquetado por materia y en orden alfabético», pienso. Abrimos todas las cajas, para localizarlos. Los colocamos en orden, dando la vuelta, en sentido de las agujas de un reloj. Mi madre, coge el bajo de las cortinas y, las descolgamos para que las arregle.

Cuando termina el día nos hemos dejado el salón, el comedor y algunas cosas más en la cocina que hemos comprado adicionales. Nos vamos a un centro comercial. Compramos algunos adornos, un reloj de pared y, una alfombra para la entrada que dice: Una casa se convierte en hogar cuando en ella habitan las personas que amas. Otra para cuando entras, a forma de recibidor que dice: Bienvenidos, dejad los malos rollos fuera. También una para debajo del sofá sin mensajes, por si estamos descalzos, y unos cojines a juego.

El domingo colgamos las cortinas. Nos ponemos a darle un repaso con la plancha a la ropa de las maletas. Nos hemos traído la de casa, además de la que hemos comprado. Las vamos dejando por donde podemos del salón, las camisas y algunas cosas más las cuelgo en la otra habitación.

—¿Qué te ha pasado? —me pregunta mi madre.

—Nada, mamá.

—¡Matt!

—Pensé que la había tirado —le digo enseñándole la foto de Mari, que le tiene guardada dentro del gorro de cirujano que ella le regalo.

—Lo siento, hijo —me dice para consolarme. Me encojo de hombros. «Significa que sigue pensando en ella, yo tampoco creo que me pudiera olvidar de él nunca, y con probabilidad terminaría guardando una foto», pienso.

Terminamos con la ropa. Almorzamos en casa. En vez de irme por la mañana cuando se levanta JC, me marcho esa tarde.

JC. Llego del trabajo.

—Matt, ¿está arriba? —les pregunto a sus padres. No lo veo con ellos.

—No, se ha ido esta tarde. ¿No te ha avisado?

—No —les digo extrañado.

Ceno con ellos. Me subo a su habitación. Cierro la puerta y, lo llamo antes de ducharme.

—¡Hola!

—¿Dime?

—¿Estás bien?

—Sí.

—¡Matt!... —Nos quedamos los dos callados— ¿Has llegado bien?

—Sí.

—Me alegro de que me hayas hecho caso, y no te hayas ido de madrugada.

—Sí. Lo pensé y, me pareció bien.

—¿Solo ha sido por eso?

—Sí.

—¿Seguro?

—Sí.

—Te dejo. Voy a ducharme.

—Vale.

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

—¡Buenas noches!

Me quedo esperando a que él cuelgue y preguntándome: ¿Por qué se ha molestado? No he querido preguntárselo. Creía que me lo contaría sin insistirle. ¿Habrá sido con los padres o conmigo?

JC. Salgo el jueves casi a las nueve de la mañana. Los padres ya no están. Desayuno antes de llegar al ático. Voy a pasarme, para ver cómo han distribuido los muebles. Sonrió cuando veo el mensaje de la alfombra de la entrada. Dentro hay otra con otro, me rio más. Me llevo una sorpresa. Me han colocado todos los libros, tal y como los guarde en sus cajas. Hay ropa por todas partes, pero agrupada, y planchada.

Las cortinas ya no arrastran por el suelo. Hay dos lámparas. Miro la del techo, ha cambiado la del salón. Ha colgado fotos de dónde hemos estado de viaje, además de una dónde están mis abuelos y otra dónde estamos Iván, Matt y yo. También veo los dos osos juntos. Sonrió. Incluso hay un reloj de pared, algunos adornos y algunas plantas.

Salgo a la terraza. Junto a la mesa están las sillas nuevas. Además, de mis dos macetas de la facultad que me regalo él, hay algunas más. Entro y cierro. Veo el grupo de gorros de cirujano. Ahora lo entiendo. Cojo el de arriba. Ahí sigue la foto. Por eso se fue.

Me ducho. Aquí también ha montado una estantería para poner toallas. Me pongo ropa de la que hay por el salón. Preparo mi mochila y, me marcho. Le mando un mensaje a los padres de Matt de que no me esperen para cenar, y que tampoco voy a dormir.

Matt. Me he ido de clase directamente a almorzar. Voy a mi habitación con mi compañero de clase y estancia. 

—Hay alguien dormido en nuestra puerta —me dice. Miro hacia ella.

—Debería estar durmiendo.

Aligero el paso, que casi voy corriendo.

—¡Despierta! —le digo moviéndolo, pero se acomoda más— ¡JC! —lo llamo remeciéndolo un poco más fuerte. Abre sus ojos.

—¡Hola, Matt!

—¿Qué haces aquí?

—Venir a verte —me dice levantándose mientras bosteza. Me quedo desconcertado—. Perdón, me llamo JC. Tú debes ser Kirk, su compañero —le dice tendiéndole la mano para estrechársela.

—Mucho gusto —le dice Kirk estrechándosela.

—Te traje un detalle. Me marcho a dormir. Avísame cuando mañana te marches para hacerlo contigo —me dice dándome dos bolsas que contienen dos cajas. Se coloca su mochila.

—¿Cómo que te vas a dormir?

—He cogido un hotel. Mañana hablamos —me dice empezando a marcharse.

—¿Dónde vas? Entra. Perdona Kirk.

—Para nada.

Entramos los tres.

—Esa es mi cama y ese mi escritorio. Siéntate.

—Si me siento me voy a quedar dormido.

—Hazlo mejor en la cama.

—Me marcho será lo mejor —me dice.

—Por mí no tienes por qué irte —nos dice Kirk.

JC. Matt, me empuja hasta que me siento en su cama. Veo como saca el bonsái que es un arce rojo japonés. Se queda mirándolo. Solo iba a comprarle eso, pero justo cuando me marchaba me llamo la atención las orquídeas. Estuve mirando las fotos, ya que no están florecidas, y cuando, vi una azul, no me lo pensé, también la compré. Me prepararon ambos para viaje.

-- Matt. --

—JC, son prec… —le digo excitado, pero cuando lo miro ya está dormido.

—¿Toma algún tipo de medicación, o tiene algún problema con el sueño? —me pregunta Kirk.

—No.

—Como estaba dormido en la puerta, y no le ha dado lugar a tocar la cama cuando ya lo está otra vez.

—Lleva despierto desde las cinco y cuarenta y cinco de ayer.

—¡Claro JC, el cirujano! Si te pasas el día hablando de él. No me había dado cuenta. ¿Cómo que ha venido a verte sin dormir?

—No sé. Él hace estás cosas raras. Es así. Voy a despertarlo, y lo acerco al hotel.

—Déjalo dormir un rato.

—¿Seguro que no te molesta?

—Como mucho que lo despertemos nosotros. ¡Es precioso! —me dice mirando el arce.

—Sí. —Es lo único que soy capaz de responderle ahora mismo.

El arce tiene algunas pocas hojas verdes aún, pero la mayoría son amarillentas, anaranjadas o de un rojo intenso. Leo las instrucciones que trae. Me asombro al comprobar que tiene un certificado de bonsái japonés original. Miro la orquídea, también tiene instrucciones. Su flor será azul. Solo vi una así en Edimburgo. Me quedé fascinado mirándola, junto a la que era negra.

Le quito los zapatos. Le subo las piernas. Solo se mueve un poco más para acomodarse mejor, ni se ha despertado. Cojo de mi armario una menta extra y, se la hecho por encima.

Nos ponemos a estudiar, pero yo solo lo intento, estoy demasiado nervioso para ello. Está durmiendo en mi cama de la residencia. Ha venido a verme sin avisarme y, cansado de trabajar. Me salgo. Llamo a mis padres. Les comento que está en mi habitación para que no se preocupen y, de paso para hacerlo más real. Vuelvo. Enciendo el portátil y, miro en internet cuidados de las plantas que me ha regalado, además de las instrucciones que trae.

Lo despierto para cenar. Me invita a hacerlo fuera, ya que él no está en la facultad. Cenamos. Nos vamos al hotel. Nos damos un baño juntos y se está quedando dormido. Me levanto.

—Muévete —le digo.

—¿Qué?

—Que te eches hacia delante. —Lo hace. Me meto detrás y, abro mis piernas— Acomódate en medio —le digo.

Se acurruca. Lo envuelvo con mis piernas y brazos. Coloca su cabeza. Me agarra mis brazos con los suyos y, se queda dormido. Lo despierto cuando estamos arrugados, ya que es hidromasaje, y se mantiene el agua caliente.

—Vamos a dormir —le digo.

Llegamos a la cama, pero no me deja ponerme el bóxer. Lo empujo y, soy yo quien trabaja. Por fortuna, había en el baño un bote pequeño de aceite para usarlo en el hidromasaje. Ninguno de los dos hemos cogido nada, con eso nos apañamos.

Me despierta cuando está el desayuno en la habitación.

—¿Cómo que has venido a verme? —le pregunto.

—Me apetecía.

—JC, ni siquiera habías dormido —le digo. Se limita a sonreírme— ¿Dime?

—Para agradecerte todo lo que has hecho en el ático.

—¿Por eso me has comprado el bonsái y la orquídea?

—Sí. Me iba a ir directamente a tu casa, pero he salido más tarde. Desayune fuera con la misma me pase por él y, vi como lo habéis dejado.

—¿Te ha gustado? —le pregunto expectante.

—Tanto como para venir a agradecértelo en persona y, no hacerlo con una llamada.

—Nos veíamos, mañana —le digo. «Yo no estaba tan seguro después de ver la foto de Mari», piensa JC.

—Pero entonces no te habría dado una sorpresa.

—¿Qué te ha parecido las alfombras?

—Originales. No sé si hubiera elegido esas frases, pero están graciosas.

 Me marcho para la facultad. Él se queda para descansar un poco más. Quedamos en reunirnos para almorzar juntos y marcharnos.

Me está esperando cuando terminan mis clases. Almorzamos y nos vamos directamente a la casa de mis padres. Empaquetamos el resto de la ropa que le queda. Mañana le llevan las camas con mesitas de noche y zapateros, aún me sigo preguntando para que quiere tres.

Desayunamos con mi familia. Quedamos que ellos van con el almuerzo hecho. Este fin de semana mi hermana no ha bajado. Llegan a primera hora con los muebles. Nos lo dejan instalados. Recogemos toda la basura y la tiramos.

—¿Para qué quieres tres zapateros? —le pregunto.

—Ahora lo veras.

Pegamos una de las estanterías al máximo de la llave de la luz de la entrada, hacemos hueco entre otra para colocar uno de los zapateros y monta el espejo de la cómoda encima de él.

Nos vamos a su habitación. Quedan de margen dos losetas alrededor de la cama. Una de las mesitas de noche estorba para abrir la puerta de los armarios. Coloca las dos mesitas encima de la cómoda. Ahora entiendo porque ha pedido que no le montaran el espejo de la cómoda.

Mete una de las antiguas dentro de la habitación. La pone en el otro lado del armario. Sale por la lámpara que instale en la mesa auxiliar y la monta en ella. Junto a la cómoda pone otro zapatero. Nos vamos a la otra habitación. Introduce el último zapatero en ella y la mesita de noche extra.

Coge el metro. Mide algunos sitios. Nos vamos a comprar varias cosas antes de colocar la ropa. Entre ellos, dos espejos de cuerpo entero, tres perchas de puertas, una de pie, dos baldas, dos cuencos cuadrados bajos, un botiquín, varias regletas y algunas pocas cosas más.

Regresamos. Colocamos cada uno de los espejos de cuerpo entero en cada habitación, también una percha de pared en cada uno, y la tercera en la puerta del baño. La de pie justo al otro lado de la puerta de la entrada. Montamos las dos baldas encima del cabecero acolchado. Sale y vuelve con los dos osos en la mano. Los coloca en medio de la balda superior en la posición que dormimos en mi habitación.

Vuelve a salir. Lo sigo. Coloca los dos cuencos encima del zapatero del salón. Suelta en uno las llaves, lo que lleva en los bolsillos, su móvil y la cartera. Hago lo mismo en el otro.

Volvemos a la habitación. Empezamos a hacer su cama. Le ponemos la funda al colchón. Me pega un empujón. Caigo encima y, se pone sobre mí.

—Vamos a estrenar la cama —me dice.

—¿Sin sabanas?

—¿Las necesitas? —me pregunta.

—No.

—Hay dos camas que estrenar antes de que vengan tus padres con el almuerzo.

Cuando ellos llegan tenemos casi toda la ropa colocada. Ha metido los trajes en el canapé. Los zapatos que más usa en el zapatero del salón, los de vestir en él de la habitación y los de los trajes con ellos.

Se sorprenden de cómo han quedado las habitaciones, de cómo ha aprovechado cada hueco para tener sitio para todo y, de los últimos toques que le ha dado al ático. Nos sentamos a almorzar.

Lo llama Diego, para venir a visitarlo, pero le dice que aún no está terminado. Quedan para que lo hagamos cuando podamos vernos los cuatro y comemos allí, que no va a hacer ninguna fiesta de inauguración.

Mis padres se marchan. Nos quedamos para terminar de colocar la ropa que queda.

—No recuerdo esa maleta —me dice cuando la ve.

—Es ropa para mí, pensé…

—No me importa —me dice alegre. Me ayuda a colocarla—. ¿Quieres que vayamos al cine?

—Podemos quedarnos. Cenar aquí. Estrenar el sofá y luego dormir —le digo algo tímido.

—¿Dormir? —me pregunta extrañado.

—Sí, lo llevamos haciendo desde hace seis años.

—Si haces eso, habrá que inventar algo para que tus padres no sospechen. Darles una escusa para que no piensen que nosotros…

—Ya lo saben —le digo cortándolo.

—¿Desde cuándo? —me pregunta incómodo y enojado.

—¿Importa?

—Sí —me dice un poco trastornado.

—Desde el puente de mayo.

—¿De qué año?

—De este.

—¿Y desde cuándo le has contado que estamos…—No termina la frase.

—No se lo he especificado, pero…

—¿El cerrojo?

—Sí —le respondo ruborizado y encogiéndome de hombros. Veo que se frota la cara varias veces con sus manos—, pero ellos se van a comportar contigo como si no supieran nada.

—¿Qué piensan que hay entre nosotros? —me pregunta.

—Nada.

—¿Cómo que nada?

—Saben que tú no estás solo conmigo y que yo estoy buscando a alguien. —Respira en profundidad varias veces.

—Ya no hay vueltas atrás.

—No.

—¿Estás enfadado? —le pregunto.

—No.

—No tien…

—Solo necesito hacerme a la idea. Me he estado aprovechando de su hospitalidad y…, de su hijo.

—De ninguna de las dos cosas, y menos de la última. Si alguien ha obligado a la otra parte he sido yo.

—No creo que ellos lo vean así.

—¿Quieres que me vaya y te deje solo? —le pregunto.

—No, para nada y menos si ya saben todo. No hay que inventar escusas para que te quedes a dormir conmigo.

Estudiamos un rato. Pedimos la cena. Después vemos una película. Le meto mano en el sofá. Lo estrenamos. Se engancha otra vez, pero me lleva a la cama. ¡Dios, qué gusto!, podernos mover con libertad.

—Necesito una papelera —me dice saliendo de la habitación para tirar las toallitas.

—Cuando salgamos a desayunar mañana podemos pasarnos por uno de los mercadillos antes de ir a almorzar con mis padres. —Lo sigo. Nos limpiamos con agua.

—¿Almorzar con tus padres? —me pregunta extrañado.

—Sí, cuando le mandé el mensaje de que me quedaba a pasar la noche, les dije que iríamos para almorzar.

—Pensé que tendría más tiempo.

—¿Para qué?

—Para hacerme a la idea de que lo saben.

—Volvemos a la cama. También podemos mirar alfombras para la habitación —le digo cogiéndolo de una de sus manos.

Nos acostamos desnudos. Nos acurrucamos. Ahora sí que nos sobra cama. Demasiado tiempo durmiendo juntos en la cama estrecha de la residencia y a dormir.

-- Los padres de Matt. --

Charlotte. Es lunes, estamos cenando solos. Le pregunto a George:

—¿Con lo que se ha gastado en el piso le habrá bajado el saldo de la cuenta?

—Para nada, tiene más dinero que antes. Los abuelos le han ingresado lo que se ha gastado como regalo por su cumpleaños para amoblar el ático y, sus padres le han ingresado más que ellos en la cuenta en euros.

—¿Dinero que le has traspasado dejando solo los famosos cuatro mil euros?

—Sí, le han hecho con los muebles lo mismo que con los viajes, pagárselo —me responde George.

—Le pregunte a Matt. Sigue sin visitar a los padres cuando baja a Madrid.

—Él sabrá que hace. De todas formas, ahora mismo no tiene tiempo para visitas. No creo que gaste sus días de descanso haciéndolo, después de todo tiene que seguir estudiando.

—Por lo visto viene su hermano a visitarlo. De ahí que tuviera tantas ganas de tenerlo terminado, para no tener que irse a un hotel otra vez, se va a pasar el puente con él.

—¿Pero está trabajando? —me pregunta George.

—Sí.

—Le tocará a Matt de nuevo.

—Apenas lo veremos —le digo.

—Que venga con Iván a hacer las comidas.

—Me gusta la idea.

JC. Cuando llego de trabajar está Matt en mi ático estudiando. Llego ayer viernes por la tarde pero, durmió en su cama, de todas formas, yo no iba a estar en la mía, sin embargo, tampoco me dijo que vendría temprano.

Me había traído el desayuno, pero al no contarme nada, lo hice fuera. Le doy un beso de agradecimiento. Me ducho y me voy a dormir. Programo la alarma de mi móvil para la hora de almorzar. Ya terminamos de comprar las pocas cosas que faltaban.

Me levanto. Ha limpiado. En la terraza está mi ropa tendida, significa que la ha lavado. Está Matt, metido en la cocina. No me ha oído siquiera:

—Buenas tardes.

—¡Ya te has levando!

—Sí.

—Lo siento, no quería despertarte. ¿He hecho mucho ruido?

—Puse la alarma. No me puedo pasar el día durmiendo sino por la noche no tengo sueño. ¿Qué estás haciendo? —le pregunto.

Hay una ensalada preparada en la mesa del comedor. Parece que está haciendo el almuerzo. No tenía nada de comida en casa.

—Un intento de almuerzo —me dice triste y decaído.

Huele ha quemado desde que me levante.

—¿Has comprado todo eso hoy?

—¿No has revisado la cocina? —me pregunta.

—No. Pensé que estaba todos los armarios vacíos, menos dónde están los platos, tazas, vasos y cubiertos, nada más, hasta tengo el frigorífico desconectado.

—Lo hice con todo lo demás y, lo he conectado.

—¿Qué has intentado cocinar?

—Nada, porque lo he quemado —me dice apesadumbrado.

Me acerco. Lo beso. Le quito el delantal. Lo pongo al lado de su portátil que tiene una receta abierta.

—Al menos, no has quemado la cocina como yo.

—Pero, quería…

—No tienes que hacer nada de esto, ni limpiar, ni lavar mi ropa tampoco.

—Lo sé.

—Ya me encargo yo de hacer esas cosas, debes estudiar.

—Tú también tienes que estudiar.

—No tanto. Para eso me he matado antes estudiando, haciendo cursos de verano y privándome de divertirme, con el fin de tener ahora algo de vida.

—Hemos viajado mucho.

—No obstante, nos hemos pasado muchas horas estudiando mientras los demás se divertían.

—Sí —me dice.

—Gracias, por el intento.

—Quería…, pero lo único que he conseguido es dejar la cocina hecha un desastre.

—No importa. Almorcemos lo que compraste para desayunar, la ensalada y fruta.

—El desayuno me lo he comido con los nervios, y la ensalada está muy salada.

—Cámbiate de ropa. Me visto y salgamos. Necesito comprar una cafetera y café.

—No te gusta.

—Me he aficionado en los días de turno doble —le digo.

—Me dijiste que no tomarías nada para…

—Solo, me tomo dos tazas en todo el turno doble. Los demás días sigo con cacao, alguna vez tomo uno con leche, pero muy corto de café o un té. Tú te tomas dos o tres tés al día.

—Vale. Compremos además de una cafetera, una tetera, un exprimidor y sus acompañantes para desayunar, y merendar sin salir. Un peso también, que las recetas vienen por gramos.

—Todo lo que tú quieras. Compremos algo preparado para calentarlo en el microondas y tampoco salgamos esta noche.

—He quedado con mis padres para que vayamos a cenar.

—¿No íbamos a almorzar mañana? —le pregunto.

—Sí, pero lo he cambiado. Mañana vienen Diego y Paulo para almorzar. Me va a ensañar a hacer una paella, y una tortilla de patatas, la paellera te la regala él, así que también hay que comprar una freidora. Los ingredientes los compre antes. Me paso la lista.

—¿Por qué te has metido en ese lio? —le pregunto. Se encoge de hombros y mira al suelo avergonzado. Le levanto su cabeza— Si nos vamos a pasar el resto del fin de semana acompañados, mejor hacemos una parada en la cama primero.

—Tengo que recoger este desastre.

—Luego, no se va a ir.

—Si vamos tarde quizás no podamos almorzar —me dice.

—Vamos al centro comercial. Seguro que en el supermercado hay algo que podremos comer.

Cuando volvemos no le dejo recoger la cocina, lo mando a estudiar, me obedece.

Matt. Hoy es jueves, es el primer día de noviembre. Vengo de recoger a Iván del aeropuerto se queda hasta el domingo, le he dejado la cama hecha, JC está trabajando, pero aun así él ha querido venir. No podré quedarme a dormir. De todas formas, suele estar cansado, pero me perderé cuando me despierta antes de irse. Le enseñó el ático y, le doy un juego de llaves como me pidió JC.

—¡Qué chico es! ¿Cómo puede vivir aquí? Apenas hay espacio, solo pasillos y están los muebles unos encima de otros, cuando...

—Suficiente para él —le digo cortándolo. «A JC le gusta mucho», pienso.

—Su habitación de casa es…

—Qué importa lo grande o pequeño que sea, aquí es feliz. Se siente bien y, a gusto.

—Tienes razón, por su descripción me había hecho la idea de que era más grande, nada más.

—¿Qué quieres hacer? Tenemos tiempo hasta el almuerzo, mis padres nos esperan.

—¿Almorzamos con tus padres?

—Sí y mi hermana.

—Vale, me gustaría ver dónde está haciendo la residencia.

—Primero coloquemos tu ropa —le digo.

Matt. JC me ha alquilado una cochera para cuando vengo. Está demasiado céntrico para encontrar aparcamiento con facilidad. Salimos a comprar algo de postre. Iván no quiere ir a almorzar con las manos vacías. Llegamos temprano, quede con mi madre para que me vaya enseñando. Él se pone a jugar con mi padre. Mi hermana y yo nos vamos a la cocina con mi madre para aprender ambos.

Al final pasamos la tarde allí con ellos y, ayudo a preparar la cena. Nos la llevamos para tomarla con JC. La dejamos en el ático y nos acercamos andando al hospital. Nos dicen que le avisan. Tarda un ratillo en poder salir.

—¡Iván!

—¡JC! —los dos se abrazan.

Él le da un beso a su hermano en la cabeza.

—¡Estás más alto!

—Sí, ya he superado a Fred, pero me falta para alcanzarte a ti.

—Tengo que dejaros.

—Te esperamos en cafetería —le digo.

—No hace falta marcharos, os veo en el ático —nos dice.

—Te falta media hora para salir —le digo.

—No creo que salga a mi hora. Os veo allí. Iros duchando. Cuando llegue salimos a cenar.

—La cena nos espera allí, la he hecho con mi madre. —Él me sonríe.

—¡JC! —lo llama un compañero.

—Ve. Te vemos en el ático —le digo.

Él vuelve a abrazar a su hermano. Nos pasamos por una pequeña tienda que esta abierta hoy, aunque sea festivo y, compramos algunas cosas.

JC. Llego casi una hora y media más tarde de lo que debería. Me he parado en la farmacia y en una tienda. He comprado los cereales y algunas cosas de postre que sé que le gustan a Iván.

—¡Buenas noches! —les digo entrando.

Iván está leyendo y, Matt está estudiando.

—¿Qué traes? —me pregunta Matt.

—Algunas cosas para Iván.

—Ve a ducharte mientras pongo la mesa y caliento la cena —me dice Matt.

—Iván, ayúdale. —Pone cara rara, pero no me dice nada.

En el momento que salgo de ducharme ya está todo preparado en la mesa, y la compra colocada. Iván me cuenta sus cosas como cada vez que viene, me pone al día, aunque la mayoría ya me las ha contado cuando hablamos o por email. Le obligo a recoger y fregar conmigo. Creo que es la primera vez que lo hace él, tampoco es que yo lo haya hecho mucho. Bostezo varias veces mientras lo hacemos.

—Me marcho ya —me dice Matt poniéndose su chaqueta y, colgándose su mochila.

—¿Te marchas? —le pregunto.

—Sí —me dice tímido mirando a Iván.

—Pensé que te quedabas. ¿Has encontrado a alguien? —le pregunto.

—No, como está Iván —me dice encogiéndose de hombros.

—Sí es por eso, duermo con JC. No sabía que era tu habitación, parecía que estaba vacía. No tenías que haber sacado tus cosas para mí —le dice Iván.

—¿Dónde has puesto los tapones? —le pregunto a Matt.

—En tu habitación, en el primer cajón de la mesita de noche del suelo.

—¡Espera! —le digo a Matt. Entro por ellos—. Toma, Iván.

—El que necesita tapones para estudiar eres tú, yo no los uso y, no he venido para eso.

—Lo vas a necesitar. Acuéstate cuando quieras pero, apaga las luces antes. Si necesitas algo búscalo. Mañana, cuando te levantes, me habré marchado ya. Matt, no es tu criado ayúdalo en todo. No te aproveches de él. Necesita estudiar así que no ocupes todo su tiempo.

—Vale —me dice un poco serio.

Me acerco a Matt. Le quito su mochila. La pongo a un lado para que no estorbe. Luego su chaqueta y, la cuelgo en la pecha del salón.

—¡Buenas noches, Iván! —le digo dándole un beso en la cabeza. Agarro una de las manos de Matt, me lo llevo a mi habitación y, cierro la puerta.

—Pero, así va a saber… —lo beso.

—Gracias, por ocuparte de él. Ahora vamos a dormir.

—Tengo que avisar a mis padres. Les dije que dormirá en casa y, no nos hemos lavado los dientes.

—Llámalos —le digo.

Le manda un mensaje. Salimos a lavarnos los dientes. Mi hermano nos mira. No dice nada. Matt se ruboriza. Regresamos a la habitación. Cierro la puerta. Lo dejo en bóxer. Le doy un beso. Me desnudo. Nos acostamos. Está nervioso. No me va a dejar dormir. Enciendo la lámpara de la mesita de noche. Me pongo encima de él. Empiezo a acariciarlo y, besarlo.

—Puede escucharnos.

—¡Qué se ponga los tapones!

—JC.

—Disfrútalo Matt. Pasa del resto del mundo. Está es mi vida. Él tiene la suya. Quiere venirse a estudiar y, vivir conmigo el curso que viene. Esto es lo que soy, sino le gusta que se quede con mis padres.

—No sabía que…

—No te preocupes por él. Ahora déjame escuchar tus gemidos. No me prives de ello, bastantes veces hemos tenido que hacerlo antes.

Lo beso.

Matt. Antes de marcharse a trabajar volvimos a hacerlo. Cuando me levante estaba Iván esperándome para desayunar. Sé que me he ruborizado avergonzado.

—¡Buenos días!

—¡Buenos días!

—Me lavo la cara y, desayunamos.

—Vale —me dice.

Entro en el baño. Me adecento y, salgo.

—¿En qué te ayudo?

—¿Quieres tostadas, huevos o cereales?

—Cereales —me dice.

—¿Zumo de naranja?

—Sí.

—Verlas cortando y yo las exprimo —le digo bajando dos vasos y, sacando las naranjas. Corto una para que vea por dónde.

—¿Así? —me pregunta.

—Sí.

—Deja yo puedo hacer eso. Prepara lo que vayas a desayunar.

—Gracias —le digo.

—¿Me permites una pregunta?

—Sí.

—¿Hace mucho que estáis juntos?

—Sí y no, es algo complicado.

—¿Explícamelo, por favor?

—Tu hermano no es gay. Si yo fuera una chica estaría conmigo igualmente. No ha dejado de estar con ellas. —«Ya me dijo que de vez en cuanto está con una y, eso que me tiene a mí, y no lo dejo mucho tiempo solo», pienso.

—Eso lo sé, en tal caso bisexual, pero tú si eres gay o eso me dijiste.

—Yo si lo soy. No podría estar con él si él fuera una chica. Eso es lo que nos diferencia.

—Nunca me ha dicho nada.

—Porque solo nos divertimos. Él no quiere…, estoy buscando a alguien mientras no lo encuentre o lo haga él, seguimos juntos, siendo algo más que amigos hasta que solo podamos ser eso.

—Entiendo. Zumo listo. ¿Dónde están los cuencos?

—En la tercera puerta hacia la derecha.

—Gracias.

JC. Apenas he pasado tiempo con mi hermano estos días. Se dejó la ropa que trajo en el ático, según él para viajar más ligero la próxima vez. Al igual que Matt, cada vez tiene más ropa aquí.

La madre de Matt empezó dejándome la cena para los días que trabajo, dice que, así como casero, de ese modo, solo hago el almuerzo y la merienda en el hospital. Luego fue dejándome el almuerzo en el congelador para los días que no tengo que trabajar. Hable con Matt, según él no ha tenido nada que ver, no lo he creído, pero siempre está ese margen de duda.

Mis abuelos vinieron a visitarme también. Les cedí mi cama, estuve durmiendo en la otra habitación. La diferencia es que ellos lo hicieron unos días que no tenía que trabajar. A su manera le gusto el ático. Les pareció muy bien aprovechado el espacio.

Mi hermano volvió a venir para el puente de diciembre. Pude pasar dos días con él de los cuatro. Se vino a pasar las Navidades conmigo. El 24 de diciembre, lo celebramos en el piso de Diego y Paulo, acompañado por supuesto por Matt.

El 31 de diciembre se fue a celebrarlo con la familia de Matt. Por lo visto, estuvo chinchando al abuelo de Matt e intentado ligar con las primas de él. Tuvo que acompañarlos para que entrara un extraño primero en su casa. Luego regresaron al ático.

Cuando me levante, hicimos la cena de Fin de Año y el almuerzo de Año Nuevo juntos. Iván se empeñó en comernos las doce uvas. Buscamos un video en internet para hacerlo. Matt, me regalo la matricula para sacarme el carnet de conducir.

Los meses fueron pasando sin muchos cambios. Matt sigue sin nadie, y como yo ni la estoy buscando, solo para divertirme, unas duran más que otras, él me tiene satisfecho en ese sentido. Sigue encargándose del ático, aunque le regañe por ello. Cuando tengo los días libres antes de que él llegue intento tenerlo todo listo.

En el momento que terminaron sus clases, se trajo más cosas para pasar el verano conmigo. Me daba pena verlo leyendo o escuchando música con los cascos, para no molestarme mientras tengo que seguir estudiando, aunque él este de vacaciones, así que le compre dos bonsáis más, una orquídea negra, un jazmín, una dama de noche, algunas plantas aromáticas y libros sobre jardinería, para que ocupara su tiempo. Por cierto, los exámenes los superamos sin problemas los dos.

Tengo que reconocer, que menos en las pocas ocasiones que necesito espacio o soledad, me gusta tenerlo aquí conmigo. Me he acostumbrado a no estar solo. Además me encanta escucharlo cantar, cuando se pone los auriculares para escuchar música mientras arregla las plantas canta. No es cociente de ello pero, no le digo nada. Muy a mi pesar me pongo los tapones para centrarme en estudiar, y no prestarle atención a él.

Se ha habituado a mi horario. Se levanta conmigo, desayunamos y cenamos juntos. El almuerzo lo hace con sus padres, menos cuando estoy de descanso que solemos almorzamos con ellos un día y pasamos la tarde haciéndoles compañía.

Adele, tiene novio. Se llama Liam, a los dos nos cae bastante bien, así que hay uno más en los almuerzos. Matt no ha consentido irse de vacaciones con sus padres, para quedarse conmigo pero, Liam si los acompaño.

Con Diego y Paulo también almorzamos o cenamos un día, cuando coincidimos que descansamos los dos, bien en su piso o en mi ático, dónde Diego y Matt comparten el placer de cocinar juntos, mientras Paulo y yo estudiamos.

Mi hermano siguió visitándome y mis abuelos también, hasta que llegaron mis vacaciones, todo un mes por delante. El tercer día, Matt y yo nos fuimos a recorrer Italia. Mi hermano y mis abuelos, pasaron con nosotros diez días. Volvimos cuatro días antes de que terminaran mis vacaciones para descansar. Él colgó otra foto en el ático.

22. CONVIVIMOS.

JC. Mi hermano Iván se ha instalado en el ático. Su primer año de universidad. Está estudiando en Oxford. Se va con Matt, que está en su segundo año de Máster y vuelve con él de la residencia de estudiantes. Nos vemos todos los fines de semanas. Estoy en mi segundo año de residencia y, volví a coger el mismo turno.

Matt. Hace dos semanas que empezaron las clases. Este año me acompaña Iván en los viajes. Estamos casi siempre juntos fuera del aula, hasta hemos coincidido en el comedor. Estamos almorzando antes de marcharnos a Londres con los compañeros de ambos.

—¿Esta noche cenamos con tus padres y luego salimos? —me pregunta Iván.

—Sí, pero primero vamos al ático a limpiarlo, y lavar la ropa.

—¿Ahí que limpiarlo todas las semanas? —me pregunta resoplando.

—Sí.

—Vaaale.

—¿Sois novios? —me pregunta Kirk.

—No —le respondo.

—No tienes por qué ocultarlo. No pasa nada porque sea más joven que tú —me dice Kirk.

—Solo somos amigos —le digo.

—A mí, me gustan las chicas —le dice Iván.

—No tenéis porque mentirnos. Si estáis juntos no pasa nada —nos dice su compañero de habitación.

—No lo estamos.

—¡Cómo no vais a serlo! Estáis siempre juntos. Hasta haciendo deporte y acabamos de escuchar que va a comer con tus padres, que vais a salir luego, pero que primero tenéis que limpiar el ático —me dice Kirk.

—De verdad que no —les insisto.

—Es mi cuñado —le die Iván.

—Iván, no digas eso. A tu hermano no le gusta…

—¿Lo ves por algún sitio?

—No.

—Pues eso. Ellos están juntos.

—¿Tú hermano que pasa que es un gay reprimido, de esos que no quiere decirlo? —le pregunta su compañero de habitación.

—Eso sí que es bueno —le responde Iván riéndose escandalosamente—. Es bisexual. Le van las chicas y los chicos.

—¿Por qué no me has dicho que habías encontrado a alguien ya? Siempre me dices que estás buscándolo —me pregunta Kirk.

—Porque…, es complicado. Lo estoy buscando.

—Tienen una relación abierta —le responde Iván.

—¿Una relación abierta? —le pregunta su compañero.

—Qué se acuestan con otras personas también —le responde Iván.

Los demás me miran fascinados. Noto como me ruborizo.

—No te veía de esos —me dice Kirk. Me encojo de hombros— ¿Tienes fotos de su hermano?

—Sí.

—¿Puedo verlas? —me pregunta Kirk.

—Sí, pero ya lo conoces —le digo abriendo las fotos en mi móvil.

—JC, ¡el cirujano!, el de las flores —Me encojo de hombros— ¡Sí que os parecéis! —le dice a Iván.

—Supongo —le dice él sonriente.

—Pero él es más guapo y alto —les digo.

Me miran unos segundos. Me vuelvo a sonrojar. Iván se ríe descarado. Los demás le siguen y, termino haciéndolo también.

Limpiamos el ático, y lavamos la ropa ayer para no molestar a JC cuando llego esta mañana. Como está Iván, me quedo a dormir este él trabajando de noche o no, en vez de irme a la casa de mis padres. Salimos con Diego.

Estamos estudiando. Yo estoy estudiando, Iván está nervioso, y más que estudiar me está molestando. Le están llegando mensajes al móvil. Se levanta. Se va a su habitación y, sale vestido de calle. 

—¿Vas a salir?

—Vamos a salir.

—¿Cómo qué vamos? No he quedado con mi familia para ir a almorzar.

—Pero…, yo si con la mía. Mis padres, Fred y Carol están en Londres.

—¿Cómo?

—Estarán al llegar. No creo que tarden más de cinco minutos.

—¿Lo sabe tú hermano?

—No.

—¿Sabes que se va a…

—Sí. —Le suena el móvil— ¿Dime, mamá?... Portal 14 B, ático. Nos vemos ahora. —Cuelga— Están en la calle.

—No quería que vinieran. No quiere verlos.

—Lo sé.

—Además, solo ha dormido unas horas —le digo.

—No he sido capaz de decírselo.

Ding-dong, ding-dong.

—¡Hola!

—¡Buenos días! —nos dicen entrando.

—¡Buenos días! —les digo. Voy a saludarlos.

—Tú, también estás aquí —me dice la madre—. ¡Ah! Estabais estudiando juntos.

Los saludos, aunque sienta animadversión ahora mismo. Están mirando a todos lados con desaprobación.

—¿Por qué no estudias en tu habitación, Iván? —le pregunta el padre.

—Nos gusta hacerlo los tres juntos.

—¿Tres? —le pregunta Fred.

—Sí —le responde Iván mirándome.

—Como son inseparables —le dice Fred.

—Os lo enseño —le dice Iván a su familia.

—¿No hay mucho que ver? Está todo visible —les dice su padre.

—Salón-comedor-cocina, la terraza, mi habitación…

—¿Aquí duermes? —le pregunta su madre. Iván no le responde.

—Este es el baño y…

—¡Qué chico! ¿No tiene bañera? ¿Hay podéis ducharos? —le pregunta Fred.

Su padre sacude la cabeza con repulsión.

—Está es la de JC —les dice Iván.

La madre abre la puerta y, enciende la luz.

—Está como sardina en lata —les dice apagando la luz y, cerrándola.

—Será mejor que lo despierte —les digo dejando el salón.

Cierro la puerta detrás de mí. Levanto la persiana. No sé ha despertado. Entra Iván, y la deja entreabierta.

—No voy a dejarte solo con esto —me dice.

—¿Cómo puede vivir aquí? Esto es un cubículo —escuchamos que dice su padre.

—Un cuchitril, más bien —escuchamos decir a Fred.

—Habrá que buscarle un piso decente. Está no es forma de vivir —escuchamos a su madre.

—A mi me parece acogedor, pequeño, pero lindo. No le falta detalle. Después de todo era para él solo —escuchamos a Carol.

Ambos nos miramos. Mejor que no haya escuchado eso. Respiro en profundidad como hace él por lo que se nos viene encima.

—JC, despierta —lo remuevo.

—¿Qué pasa? ¿Ha sonado mi móvil y no me he despertado? Tienes mala cara. —Ha pasado de adormilado a despertarse de golpe.

—Tu familia…

—¿Qué les ha pasado a mis abuelos?

—Nada. Están bien —le responde Iván.

—Tú tampoco tienes buena cara.

—Tus padres están en el salón —le digo.

—¿Qué? —grita.

—Fred y Carol también, han venido a visitarme —le dice Iván.

—¿No podías haber ido tú al hotel en vez de venir ellos? —le pregunta.

—Vístete y sal a saludarlos. Al parecer almuerzas con ellos —le digo dándole un chándal.

—¿Por qué?

—Por favor, hazlo por mí —le pide Iván.

—Están aquí, pasa tiempo con ellos —le pido.

—Si tú, no me acompañas, no voy. Puedes estar seguro —me dice vistiéndose.

—Contaba con que vinieras —me dice Iván, moviendo la cabeza con lentitud y los ojos, indicándome: ven y aplaca a la fiera.

—Iván —lo llama JC.

—Te espero fuera —le dice saliendo rápido, cerrando la puerta y dejándonos solos.

—Respira en profundidad varias veces, como tú me has enseñado —le digo cogiéndole su cara con mis manos. Así lo hace—. Conserva la calma. Sabes hacerlo.

—Bésame —me pide.

Lo suelto.

—¿Qué?

Me agarra mi cabeza con sus dos manos y, me besa con desesperación. Apoya su frente en la mía.

—No me dejes solo con ellos, por favor —me suplica.

—Vale —le digo casi en un susurro.

Cuando me besa así pierdo mi esencia. Puede hacer conmigo lo que quiera, como cuando yo le toco la parte trasera de su nuca. Sale el primero y justo detrás yo.

—Buenos días —les saluda sin emoción ninguna.

—¡Hola, Juan! ¡Feliz cumpleaños! —le dice su madre abrazándolo.

—Gracias —le dice sin mucho entusiasmo, para alguien que no lo conozca diría que es un comportamiento normal.

—Papá.

—Feliz cumpleaños, Juan —Le da dos besos a su padre.

—Fred.

—Felicidades —Se estrechan la mano.

—Carol, un placer volver a verte.

—¡Felicidades, JC!

Él le da dos besos, pero ella lo abraza. Él no le corresponde.

—Te hemos traído regalos, pero no sabíamos dónde ponerlos para que no te estorben —le dice la madre mirando a todos lados.

—No debisteis molestaros. Gracias.

—¡Qué dices Juan! Son unas cosillas para… unos adornos y algo para ti —le dice ella.

—No sé dónde los va a poner —les dice Fred.

—Ya me ingresasteis dinero —les dice JC ignorando a su hermano.

—Eso no importa. No íbamos a venir a verte con las manos vacías. Ábrelos —le dice ella.

—En otro momento.

No le ha hecho mucha gracia a su madre.

—¡Ponte guapo! Qué nos vamos a almorzar fuera —le pide ella.

—Aquí no vamos a entrar todos, de todas formas —le dice su padre.

—Podemos hacer turnos de comidas —les dice Fred mirando la mesa con los libros.

La madre lo mira severa.

—Voy a empezar a arreglarme —les dice JC entrando en el baño.

Todos permanecemos en silencio, escuchamos el grifo del lavabo. Sale secándose la cara.

—¡Juan!, ¿dónde te ponemos los regalos? —le pregunta su madre antes de que entre en su habitación.

—Dónde os parezca bien. Seguro que los encuentros —le responde mirándola con retintín. Entra en su habitación— ¡Matt!

—Voy. Con permiso —les digo entrando en ella sin esperar respuesta. Él cierra la puerta.

—Ven —me dice girándome sin darme lugar a nada. Me besa más intensamente que antes—. Esto se me va a hacer larguísimo —me dice bajo.

—¡Ponte guapo! —le digo sonriente, enarcando mis cejas.

—¿Tú también? —me pregunta un poco reticente.

—Para mí estás guapo, siempre. —Me sonríe— Elíjeme la ropa, que tu familia es...

—Muy particular —Ambos sonreímos.

Antes de salir de la habitación JC coge bastante dinero. Se lo guarda en unos de los bolsillos. Me extraña, pero no le pregunto. Normalmente paga con tarjeta casi siempre. Salimos arreglados. Nos vamos al baño para peinarnos.

—¿Tiene ropa aquí? —escuchamos que le pregunta bajito la madre a Iván.

—Sí.

—¿Dónde duerme? —le pregunta el padre.

—Conmigo —le responde JC acomodándose la ropa.

Su padre pone mala cara, pero no hace más preguntas.

—No tiene importancia. Han sido compañeros de habitación en el internado y en la facultad. Están acostumbrados —le explica a Carla.

—No sabía eso —le dice ella.

—Matt, ¿nos acompaña? —le pregunta su madre a JC.

—¿Quieres que vaya yo? —le pregunta.

—¡Claro que sí, Juan!

—Va con nosotros.

—Como quieras.

—¿Quién baja primero? No cabemos todos en el ascensor —nos pregunta Fred.

—Todo vuestro —le responde él cogiendo las llaves, su móvil y su cartera.

Me da mis cosas. Abre la puerta del ático y, espera a que salgamos todos. Cierra y, bajamos las escaleras Iván, JC y yo. Lo hacemos siempre para entrar y salir, menos cuando vamos muy cargados. Veo como saca el dinero que ha cogido, y lo guarda en su cartera.

JC. Damos un paseo antes de ir al restaurante. Ventaja de estar en el centro. Ya almorzando.

—Este, es uno de los mejores restaurantes de Londres, Matt. Por una vez vas a saber lo que es comer bien —le dice mi padre.

—Ya he estado aquí —le dice él mirándome.

Este es el restaurante dónde los llevaron, después de la primera vez que les regale a Charlotte y Adele una sección de spa. Hemos estado muchas veces desde entonces.

—¿Lo has traído tú? —me pregunta mi padre.

—No —le miento—, y he comido en mejores lugares que este.

Al principio me comía lo que cocinaba Matt para no hacerlo sentir mal. No estaba muy buena, pero se podía comer. Ha mejorado muchísimo este verano. Se esmeraba cocinando. Se compró libros, y ve videos en internet, así que ha aprendido. Cuando se pasa la semana en la universidad, y es su madre quien me deja la comida, echo de menos la suya. Cocina mejor que ella.

—¿Cómo llevas las primeras semanas de clase? —le pregunta mi madre a Iván ya sentados.

—Bien.

—¿Te has adaptado? —le pregunta ella.

—Sí. Soy uno más de ellos.

—Matt, ¿tú estás en tú segundo año del Máster?

—Sí.

—¿Hay lo dejas?

—No. Voy a hacer un doctorado después.

—¡Juan! ¿Cómo llevas la residencia? —me pregunta a mí.

—Bien.

—¿Te gusta?

—Sí.

—¿Qué haces?

—Cosas de médicos.

—¡Juan! —me protesta mi madre.

—¿Qué, mamá?

—Nada, hijo, nada. Dejémoslo.

—¿Cuánto ganas? —me pregunta mi padre.

—No creo que eso sea de vuestra incumbencia.

—Sí, lo es, sino ganas lo suficiente para darle un buen alojamiento a tu hermano —me dice él.

—¿Qué tiene de malo dónde vivo?

—Todo. Eso es un cubículo. No se le puede llamar vivienda.

—¿Quién lo dice?

—Yo y, cualquiera con dos dedos de luces —me dice mi padre.

—Vamos a comprar un piso aquí, para que lo ocupes con tu hermano.

—No lo necesito. No voy a mudarme, mientras el hospital no me solicite que deje la vivienda.

—Si alguien se entera de dónde estás viviendo…

—¿Es por mi bienestar o por el que dirán? —le pregunto a mi padre.

—No vayáis a empezar —nos advierte mi madre—. Juan, es para que tengas una calidad de vida mejor. No te puedes pagar nada mejor, pues lo hacemos nosotros.

—Es mi cubículo. A mí me gusta y, me voy a quedar viviendo ahí.

—Pero, hijo…

—Me quedo. Es mi vida —les digo.

—No tanto, si sigues puliéndote todo el dinero que te ingresamos. No ganaras suficiente —me dice mi padre.

—Papá, por mi parte, puedes cerrar esa cuenta de una vez, y los cuatro mil euros por el trabajito de las fotos puedes quedártelo. Ya fue bastante degradante tener que hacerlo.

—¡Juan! Tengamos la fiesta en paz. Vamos a seguir pagándote los estudios, aún no lo has terminado —me llama la atención mi madre un poco alto mirando a Carol.

—No, mamá. Por eso no quiero pasar tiempo con vosotros, porque siempre terminamos igual. Me gusta mi vida, y dónde vivo. Si tanto os molesta, no os he invitado; con que no volváis, es más que suficiente. Después de todo, he dormido en sitios peores por no veros —les digo poniéndome de pie—. Matt, nos vamos.

—Vale —me dice poniéndose de pie sin dudarlo.

—Iván, haz lo que quieras. Si quieres un piso para ti, por mi parte no hay problema. Te prefiero viviendo conmigo, pero la decisión es tuya. La próxima vez que vengan a verte, si sigues en el ático, comunícamelo antes para no estar presente, o mejor como les incómoda tanto mi cubículo, será mejor que vayas tú a visitarlo dónde estén alojados. Ya que al parecer, no tengo ni dos dedos de frente porque me gusta —me saco la cartera, y pago lo que creo que puede ser que se gasten comiendo.

—¡Juan! No te vayas —me pide mi madre.

—Soy JC, mamá. Iván, ¿tienes las llaves contigo?

—Sí.

—Nos vemos allí. Si vas a llegar tarde házmelo saber.

—Vale.

—Carol, un placer verte como siempre. Que tengas una estancia estupenda. Discúlpame por tenerme que marchar. ¡Buenas tardes!

Nos salimos fuera los dos.

—¿Dónde quieres almorzar?

—Compramos algo, y a casa para que descanses.

—Nos hemos puestos guapos. Luzcámonos. Además, estoy celebrando mi cumpleaños, por segunda vez, según mis padres. ¿Dónde?

—Vayámonos de aquí, y entremos en el primero que veamos.

—Me parece bien.

—¿Luego quieres estudiar o cine?

—Ya veremos —me responde.

Le mando un mensaje a George pidiéndole que no vuelva a hacer ninguna operación en la cuenta de los cuatro mil euros. Mi abuelo, me abrió otra cuenta para cuando voy a visitarlos de la que mis padres no saben nada tampoco.

Después de almorzar. Matt, prefiere volver. Nos pasamos en una pastelearía. Me compra un fairy cakes, como en cada cumpleaños. Aunque este sería el segundo está vez ya que lo celebramos con su familia, Iván, Diego y Paulo el fin de semana pasado.

Nos vamos a mi habitación a cambiarnos de ropa, pero no me deja. Me desnuda él, y terminamos en la cama. Con eso me relajo. Luego nos ponemos a estudiar. Merendamos en la terraza el fairy cakes a medias con un café para espabilarme. Me estaba durmiendo, y con un té para él.

—¿Vas a abrir los regalos?

—Sí.

—¿Hoy?

—No creo.

—¿Quieres que los abra yo?

—Vale.

Estamos concentrados estudiando cuando llega Iván, pero no viene solo. Lo acompaña Carol.

—¡Buenas tardes! —nos dice.

—¡Hola! —le digo mirando a Iván.

—Quiere hablar contigo —me dice.

—Siéntate —le digo levantándome. Quito las bolsas con los regalos del sofá, y le ofrezco sentarse. Matt se queda en la mesa e Iván se sienta con él.

—Gracias —me dice.

—¿Tú dirás?

—Vamos a celebrar el compromiso. Venía a invitarte.

—¿Y Fred?

—En el hotel.

—¿Le parece bien que asista?

—Sí, porque estés mal con tus padres no tienes que pagarlo con él. También es tu hermano. Él te ha perdonado.

—¿Perdonado?

—Sí. Me conto que le quitaste la novia que tenía antes, pero que ahora te está agradecido porque así estamos nosotros juntos.

Miro a Matt e Iván.

—Lo más seguro es que esté trabajando y no pueda asistir. Discúlpame.

—No me dejes solo —me pide Iván.

—¿Quieres que vuelva a pasar lo de hoy? —le pregunto.

—No lo van a celebrar en la casa de nuestros padres e íntimo. Va a ser en sociedad.

—Peor me lo pintas. No solo aguantarlos a ellos, sino a todos...

—Asiste. A Fred le gustaría. Me lo ha dicho él, pero no se atreve a pedírtelo, porque no sabe cómo vas a reaccionar. Quiero que mis futuros hijos tengan a sus titos, y, por supuesto, Matt estás invitado —me dice ella mirándolo a él.

—Gracias —le dice él.

—¿Cuándo te viene bien? No queremos molestarte en tu trabajo. Queríamos preguntarte la fecha. Fred me dijo lo mismo, que probablemente estarías ocupado. No me hagas el agravio de no asistir —me pide ella.

—Es mejor que…

—Por favor —me pide.

—No será igual que hoy —me dice Iván.

—Iremos. Déjame hablarlo con él. Ya te dirá Iván, cuando le viene mejor, si podemos te daremos varias fechas —le dice Matt acercándose y, poniéndome su mano en mi hombro.

—Muchas gracias —le dice ella sonriente. Se pone de pie—. Me marcho. Os dejo seguir estudiando.

—Te acompaño ya ha anochecido. No te vas a ir sola —le digo.

—¡No has abiertos los regalos! —me dice sorprendida.

—No.

—No eres de cosas materiales. —Le sonrió— Por favor, abre este. Te lo he comprado yo.

Lo hago por compromiso.

—Gracias.

Son libros sobre medicina de edición libre, no sujetos a temario. No los tengo. Vamos los tres a acompañarla. Nos dice en el ascensor.

—¡Quién sabe! Con un poco de suerte os salen novias a los tres en la fiesta.

—Yo soy g…

—Para eso tendríamos que estar buscándola. —Corto a Matt.

—El amor llega cuando menos lo esperas y sin buscarlo —me dice ella.

—En eso tengo que darte la razón. —Me sonríe. «Pero al menos tienes que estar abierto a él. ¿Qué ha visto ella en Fred? No lo entiendo», pienso.

Cuando regresamos, Matt e Iván, abren el resto de mis regalos. 

—¡JC! —me llama Matt con un cuadro en la mano. Me lo enseña.

—No lo quiero colgado —le digo.

Es una foto familiar dónde no estoy yo, pero si Carol de las últimas vacaciones de verano. Le echo un vistazo rápido a lo que hay: un portátil, un móvil, un ipod, un… Me llama la atención unas figuras de marcas muy exclusivas y elitistas.

—Deshaceros de eso también —les digo volviendo a estudiar.

—¿Estás seguro? —me pregunta Matt. Me giro, y lo miro sin decirle nada—. Voy a hacer la cena.

—Yo recojo esto —le dice Iván.

Me siento a estudiar. Veo cómo se lleva los adornos a su habitación. Me deja lo que le parece bien en la mesa baja del salón.

Las Navidades Iván las pasó con nuestros padres. Por lo visto tiene una chica en Oxford y otra en Londres. Solo le he pedido que tenga cuidado, que no quiero ser tito y que se cuide de enfermedades.

Me confeso que me ha cogido condones, entre risas, por los juguetes y lubricantes que había acompañándolos. Me pregunto que quien de los dos usa la talla XL, no le respondí. Matt se sonrojo. Le dijo: Eres tú, ya que Fred y yo tenemos una L. La verdad que no llevo la cuanta de los que hay. Con quien más estoy es con Matt, y no los necesito.

Me paso los días de Navidad que no trabajo con la familia de Matt. Mis abuelos siguen visitándome, pero al estar Iván viviendo conmigo se hospedan en un hotel; así que Matt se queda a dormir conmigo. Hasta que mis padres compraron el piso, que lo usan ellos cuando vienen a visitarlo, mis abuelos y él para verse con ella.

Llego de trabajar. He tenido un día muy movido. Matt está…, no sé, radiante. Entonces recuerdo, los ramos, bombones y demás, que he visto por el hospital. Hoy es El Día de los Enamorados.

—¡Buenas tardes!

—¿Qué tal tú día hoy? —me pregunta Matt.

—Algo movido, pero bien. Un poco cansado.

—Ve a ducharte y, cenamos.

—Gracias.

Cuando salgo la mesa tiene un mantel rojo, un jarrón con una rosa roja, copas y una botella de vino abierta. Me toca beber un poco esta noche. El año pasado cayo en jueves así que no pudo hacer nada de esto. Solo me llamo, y me regalo unas entradas para un rocódromo. Pensé que estando Iván se cortaría.

—¡Qué haces ahí parado! Siente. Ya está todo listo.

Me siento. Iván y él ponen la comida en la mesa. Está realmente exquisita.

—Gracias Matt, realmente deliciosa —le digo.

Recogemos y fregamos Iván y yo, como cada noche, que estamos juntos. Él cocina, y nosotros la arreglamos; es lo mínimo. Se va a mi habitación.

—No lo entiendo —me dice bajo Iván.

—¿El qué?

—¿Qué ha hecho Matt?

—Celebrar El Día de los Enamorados.

—Tú me dijiste que solo sois amigos que os estáis divirtiendo.

—Está enamorado de mí. Creo que desde casi que nos conocemos. Me encantaría corresponderle. Sentir lo mismo, pero no soy capaz.

—¿Por qué es un chico?

—Porque ya no…—me quedo callado— Mari, me dejo destrozado. Prefiero estar solo, y divertirme nada más. No quiero volver a tener otra relación.

—¿Él sabe eso?

—Sí.

—Se hace daño.

—Lo sé.

—¿Entonces?

—Es complicado, pero para que lo entiendas. Mientras él no encuentre a alguien estaremos juntos.

—Por eso además de él solo hay chicas.

—Sí.

—Le eres fiel por respeto.

—Y por cariño. Me recuerda tanto a Mari y es tan diferente a la vez que...,

—¿Qué?

—Que me da miedo hacerle el más mínimo daño. Merece a alguien que se desviva por él. Que lo tenga en un pedestal y que sea su prioridad, ante todo. Voy a lavarme los dientes —le digo secándome las manos.

Entro en el baño. No veo mi cepillo de dientes. Salgo, y abro la puerta de mi habitación.

—No entres —me grita.

Cierro de golpe. Iván se ríe.

—¿Dónde está mi cepillo de dientes?

—Voy, ahora te lo doy —me grita con la puerta cerrada.

—Creo que esta noche no vas a dormir. Me quedo en el piso para no molestaros —me dice Iván.

—No es necesario.

—Creo que sí —me dice.

—¿No has dicho que hoy no salías?

—Y no voy a salir, pero me marcho a dormir allí.

—¿Te marchas dónde? —le pregunta Matt saliendo de la habitación y, cerrando la puerta.

—Al piso a dormir. Os dejo el ático para vosotros solos.

—Gracias. —Me da un regalo— Ábrelo.

—Mañana nos vemos para desayunar —le dice Iván recogiendo algunas cosas y metiéndolas en su mochila, mientras abro el regalo.

Son dos cepillos de dientes que cuando juntas sus mangos forman un corazón.

—¡Qué descanses! —le dice Matt— ¿Qué color prefieres? —me pregunta.

—Me da igual, Matt. —Me mira a los ojos— El rojo.

—Para mí el azul.

—¡Hasta mañana! —nos dice Iván riéndose y abriendo la puerta de la entrada.

—¡Buenas noches! —le dice Matt.

—¡Buenas noches y ten cuidado!

—Sí, te mando un mensaje cuando este en el piso, pero no me respondas creo que estarás liado —me dice cerrando la puerta.

—Lavémonos los dientes que ya está la habitación preparada.

JC. El 14 de abril me llamo para recordarme que fue la primera vez que nos besamos, pero el 26 cayó en domingo y, además no trabajaba. Me trajo el desayuno a la cama y, tuvimos que pedir comida para almorzar. Se nos hizo tarde en ella.

El sábado día 2 de mayo, llegue de trabajar, me duche y cogimos un avión camino a Madrid, para acompañar a Fred y Carol el día de su compromiso. En cuanto despegamos me dormí en el hombro de Matt.

Llegamos a la casa de mis abuelos. Solo nos dio lugar a los tres a comer algo rápido, ducharnos y, arreglarnos para irnos acompañados de mis abuelos. Nos fuimos directamente a la casa de mis padres para saludarlos allí, y no dar que hablar.

Carol, nos dio las gracias en cuanto nos vio. Llegamos todos en familia. Primero había unas copas de champan con entrantes de pie. Luego pasamos al salón a cenar. Nos han sentado con acompañantes. Él único que lo está disfrutando es Iván, lo más seguro es que se largue con ella está noche. Luego pasamos a la zona de baile y copas.

Matt, se ha tomado dos copas de champan y una de vino. Le he prohibido beber más. No quiero dar el espectáculo, ya que por ahora he sido capaz de aguantar las estupideces de mi familia y la del resto del mundo. He sido el centro de atención todo el tiempo. Mis padres al fin saben que es lo que hago en las prácticas gracias a los demás.

Nuestras acompañantes no nos dejan un rato de tranquilidad, más las que se nos han ido acercando. Saludo a mis amigos y conocidos. Bailamos con ellas, con Carol e incluso con mi madre, ya que me lo ha pedido para no hacerle el feo delante de todos. En el primer momento que tengo libre me acerco a por algo de beber.

—Por favor, cuando usted pueda, un agua con limón y un licor de mora sin alcohol.

—¿Le puedo preparar un cóctel?

—Un hombre como tú debería tomar algo más fuerte —me dice una chica pasándome su mano desde mi hombro a la mitad de mi espalda. La miro. No creo que tenga treinta años. Me sonríe—. ¡Prepárele, un té helado de Long Island o un adiós mother facker!

—No gracias. Por favor, póngame lo que le he pedido, pero sírvale a ella primero.

—Como guste, señor. ¿Qué le pongo, señora?

—A mi póngame uno de los dos —le pide ella.

—Gracias —me dice pasándome su mano ahora por mis pectorales.

—Le importaría dejar de tocarme, por favor.

—¿Por qué? Me has llamado la atención desde el principio. Le has dado de lado a todas las que se han acercado. Tienes fama de que te gusta divertirte con las que son mayores que tú. —Le miro sus manos tiene anillo de casada.

—¿Casada? —le pregunto.

—Sí, pero no es un inconveniente solo estoy buscando algo de una noche.

Vuelve a tocarme.

—¿Quién es tu marido?

—¿Importa?

—A mí sí, quiero ver si él merece la pena. Me gusta saber con quien me voy a acostar, porque tú no me das la talla. Soy muy exigente de con quien me voy a la cama.

—Serás cab…

—Señora, no pierda la compostura, la educación, ante todo. No nos olvidemos de ella. No destrozo matrimonios y para su información he venido acompañado, que no sea una chica, no quiere decir que no me vaya a ocupar de él.

—Disculpen. Sus bebidas ya están.

—Muchas gracias —le digo tomando las mías.

Me voy dónde está Matt, Iván y su acompañante.

—¿Todo bien? —me pregunta él.

—Sí, solo cansado.

—Solo has dormido algo más de dos horas —me dice sonriente.

Se sientan con nosotros Fred y Carol.

—¡Carol! —la llama mi madre.

—Ahora vuelvo —nos dice levantándose.

—No te podías quedar apartado —me dice Fred.

—No empieces, Fred.

—El doctorcito tenía que ser el centro de atención contando sus batallitas de médicos —me dice con desprecio Fred.

Iván me pone una de sus manos en mi hombro.

—Fred, deja los celos de una vez —le dice Iván.

—Hice bien separándote de ella. Te gustará saber que se caso el mes pasado —me dice Fred arrogante.

En ese momento llega Carol.

—Tienes suerte de que necesite mis manos para trabajar, sino no habría dentista ni cirujano que te arreglará.

—¿Por qué le dices eso? —me pregunta ella.

—Carol, discúlpame, pero debo retirarme ya. Estoy cansando. Solo he podido dormir unas pocas horas. Muchas gracias por invitarnos. Perdona por todo. Matt, vámonos.

—Una fiesta fabulosa. Gracias, por invitarme. Una pena que tengamos que irnos ya —le dice él.

—¡Iván! Recuerda que el vuelo sale a las doce y veinticinco.

—Estaré allí.

—Vamos a decirle a mis abuelos que no vamos —le digo a Matt.

-- Iván. --

—¿Por qué se ha puesto así? —le pregunta Carol.

—Ya te lo he dicho. Mi hermano es odioso. Parece muy simpático y agradable, pero no lo es. Sigue sin perdonarme. No tengo la culpa, de que la chica que me quito, lo dejará cuando vio como era y, quiso volver conmigo —le responde él.

—Carol, discúlpame, pero me voy a vomitar —le digo levantándome hastiado.

Mis abuelos van a mi encuentro.

—¿Por qué se han ido? —me pregunta él.

—Fred, para variar.

—¿Que le ha dicho esta vez?

—Nada que merezca la pena, abuela. Sigue celoso. No le sirve con que este viviendo en otro país y apenas se vean. Tiene que liarla siempre.

-- Los abuelos cuando han vuelto a su casa. --

—¿Quiero ir a ver como está? —le digo a mi esposo.

—Estará dormido, apenas lo ha hecho —me dice.

—Me quedo más tranquila si lo veo.

—Te acompaño.

Llamo a la puerta con suavidad por si está dormido para no despertarlo. Al no contestar, abro con lentitud. Enciendo la luz. Están dormidos. Sus ropas están tiradas por el suelo. Miro a mi marido.

—Dejémoslos dormir. Ya es mayor para saber lo que se hace.

—Solo quiero, que sea feliz, se lo merece. Lleva pasado mucho.

—Tiene quien lo cuide. No está solo.

JC. Hace tres semanas que Iván se marchó a pasar el verano con mis padres. Volvemos a estar solos aprovecho que estoy de descanso y hablo con Matt.

—Tienes que dejar de encargarte de todo y salir.

—Ya salimos.

—Me refiero a buscar a alguien. Has terminado el curso y no…

—¿Te molesta que este aquí? —me pregunta.

—No, pero me prometiste que…

—He estado muy liado con el máster. Solo ha sido eso. Centrado en los estudios. El doctorado es peor. Me ocupará más tiempo, pero te prometo que en cuanto lo acabe me centro en eso, mientras podemos seguir como estamos.

—Matt, no es…

—Solo me he tomado un descanso. Sigo conociendo personas, en unos meses estoy cursando el doctorado, quién sabe.

—Deja de poner escusa —le digo.

—Seguiré buscándolo, pero déjame disfrutar mientras.

—¿Dónde quieres ir de vacaciones? —le pregunto respirando con profundidad.

—Podemos quedarnos aquí.

—¡Aquí! ¿Por qué? —le pregunto extrañado.

—También podemos ir menos tiempo.

—¿Cuéntame que te preocupa?

—Déjame ayudarte con los gastos. No has vuelto a aceptar dinero de tus padres.

—Gano dinero suficiente, para poder permitirme ir, de vacaciones tres semanas. Para eso trabajo tanto. Guarda tu dinero para los estudios. ¿Dónde quieres ir?

—Elije tú. Sorpréndeme.

—Muy bien —Me besa empujándome hacía el sofá y...

Pasamos las vacaciones en la Isla de Borneo y con nosotros mis abuelos e Iván diez días como el año anterior. En cuanto volvimos Matt colgó otra foto del viaje.

Mis abuelos siguen visitándonos. He observado que tratan con más cariño a Matt que antes. Mis padres, Fred y Carol también vienen, con la salvedad de que solo los saludos a estos últimos y, es Iván quien pasa tiempo con ellos.

Mi futura cuñada parece que me ha dado algo de lado. Mejor para mí, no entendía porque tanto empeño en llevarnos bien, si solo quiero estar lo más alejado posible de Fred.

23. PROBLEMAS.

JC. Perdimos una semana de vacaciones para asistir a la boda de Fred y Carol. Ya que teníamos que ir, nos pasamos una semana con mis abuelos e Iván. Unos días después nos fuimos los dos a Japón. Como siempre Matt colgó otra foto de las vacaciones.

 Él ha empezado su primer año de doctorado, Iván su segundo de carrera, yo estoy en mi tercer año de residencia y, sigo con el mismo horario. Todo sigue igual. Su madre me trae las comidas cuando él no está.

Estamos a mediados de noviembre. Estoy de descanso. Iván ha salido después de cenar. Nosotros hemos preferido quedarnos en el ático. Hemos visto una comedia romántica, las que le gusta a Matt. He conseguido no quedarme dormido. Nos lavamos los dientes. Pasamos a la habitación a divertirnos. Cuando nos estamos besando él me dice:

—Te quiero.

—¿Qué? —le pregunto separándome

Él vuelve a cogerme. Me besa el cuello. Me susurra en mi oído:

—Te quiero.

—Para Matt.

—¿Qué pasa? —me pregunta.

—Ya no me apetece. ¿Por qué has tenido que decirme eso? —le pregunto un poco alto.

—Porque es lo que siento por ti. Estoy cansado de callármelo. No es la primera vez que te lo digo. Lo hice en Edimburgo cuando estaba bo…

—Cállate.

—¿Por qué? ¿Qué tiene de malo decírtelo?

—Lo tiene todo. No podías dejar las cosas como están. Tenías que decirlo. Sigues sin buscar a nadie. Me prometiste que lo harías y, en vez de hacerlo me dices que…

—Te quiero.

—No lo repitas —le grito.

—No es para tanto. Seguro que Mari te lo dijo, y tú a ella.

—No la metas en esto. Solo es sexo entre amigos, nada más. Fue lo que acordamos.

—¡Eres odioso! ¿Por qué no puedes quererme?

—Porque soy odioso —le grito sacando un chándal del armario.

—¿Dónde vas?

—Me voy a correr.

—No hace falta. Él que se marcha soy yo —me grita saliendo de la habitación.

Se pone su chaqueta. Coge su móvil, su cartera, las llaves y su mochila. Abre la puerta.

—¡Matt! —lo llamo. Me mira, pero no sé qué decirle. Sabía que esto no podía acabar bien. Cierra la puerta y se marcha. Me cambio de ropa, y salgo a correr ahora mismo me estoy ahogando en el ático.

Matt. Me subo a mi coche y me marcho a la casa de mis padres. Llevo años aguantándome para decírselo. ¿No entiendo que tiene de malo? Hace ocho años que nos conocemos. Siete desde que estuvimos juntos por primera vez, y dos años que vivimos juntos.

Cuando llego mis padres están acostados. Me voy a mi habitación, intento dormir, pero no puedo. No sé cuándo me quede dormido. Me levanto. Cuando bajo al salón.

—Buenos días.

—¡Matt! —me dice Adele alegre.

—¿Has dormido en casa? —me pregunta mi padre extrañado.

—Sí.

—¿Qué ha pasado, hijo? —me pregunta mi madre preocupada.

—Hemos discutido.

—¿Por qué? —me pregunta. Me da vergüenza contárselo— ¡Matt!

—Le dije que lo quería.

—¿Cómo estás?

—Mal. ¿Por qué tiene que ser tan complicado? ¿Por qué no puede dejarse querer? Que Mari le haya dejado destrozado, no quiere decir que yo se lo vaya a hacer lo mismo. Sigue cerrado en banda. ¿Por qué se niega a tener sentimientos otra vez? No es tan complicado.

—Lo siento, hijo. Debes buscarte a alguien. Sé que lo quieres, pero no vas a llegar a ningún sitio con él. Lleváis dos años viviendo juntos, y no ha cambiado nada.

—No puedo, mamá. Él lo es todo para mí. No voy a ser feliz con otro. Puedo conformarme, pero no ser feliz.

—Por muchas cosas que te dé, no llega a lo que tú quieres —me dice.

—Sí llega, mamá.

—No te engañes. Quieres una pareja, no un amigo —me dice mi padre.

—Quiero que mi mejor amigo lo sea todo.

—Estás sufriendo. Desiste —me dice mi madre.

JC. Por primera vez no me ha servido para nada correr. Sigo igual de estresado y agobiado. ¿Por qué ha tenido que decirlo? Miro en mi habitación. Matt no ha vuelto. Miro mi móvil, tengo un mensaje. Lo abro impaciente, no es de él. Es de Iván, me dice que se queda a dormir en el piso. Me ducho. Intento dormir, pero no puedo. Me levanto y me pongo a estudiar.

—Despierta.

—Matt.

—Te has quedado dormido.

—Hola, Iván. Ya has vuelto —le digo.

Es la segunda vez en mi vida que me quedo dormido estudiando. «¡Qué esperas! Anoche no te acostaste. Discutiste con Matt, y luego no podías dormir», pienso.

—Matt, ¿está en vuestra habitación? —me pregunta. «Nuestra, yo siempre digo mi habitación. Nunca lo he incluido a pesar de que la compartimos», pienso.

—No está.

—¿Le falta algo para hacer el almuerzo? Me podía haber mandado un mensaje y, se lo hubiera traído.

—Anoche discutimos y, se marchó.

—¿Por qué? Habéis discutido otras veces, pero nunca se ha ido.

—Anoche fue diferente.

—¿Qué paso? —me pregunta.

—No quiero hablar de ello.

—Voy a pedir algo para almorzar.

—¿Tan tarde es? —le pregunto.

—Sí.

—¿Qué te apetece?

—Me da igual. No tengo hambre. —Tampoco he desayunado.

Comí algo por acompañar a Iván. El resto del sábado paso, y no tuve noticias suyas. No quise llamarlo, a pesar de que tuve el móvil muchas veces en la mano. El domingo no apareció. Llamo a Iván para que le cogiera el resto de libros y quedar con él para marcharse a Oxford juntos. Me asomé cuando vino a recogerlo, pero solo vi él coche, no se bajó de él.

Me paso los siguientes días trabajando. No hemos vuelto a tener contacto en lo que va de semana, pero he perdido la cuenta de las veces que lo he llamado hoy. Cuando llego el sábado por la mañana, no está en el ático. Tenía esperanzas de que si estuviera. Hoy necesito a mi amigo.

—¿Y Matt? —le pregunto a Iván, que es raro que este levantado a esta hora, para saber de él.

—Me dejo y se fue directamente a su casa.

—Voy a ducharme.

—Él tampoco me ha querido contar que os ha pasado. Habla conmigo. Estoy aquí. No tienes buena cara.

—Estoy cansado. Solo es eso.

—Te espero para desayunar.

—No tengo ganas. Puedes hacerlo sin mí —le digo entrando en mi habitación.

Vuelvo a llamar a Matt.

— Cógelo, por favor. Habla conmigo —me digo a mí mismo.

Matt. El móvil me está sonando. Otra vez es él. Lo puse anoche en silencio.

—¿Es JC, otra vez? —me pregunta mi madre.

—Sí.

—¿Vas a seguir sin cogérselo?

—Sí.

—Anoche te llamo muchas veces —me dice Adele.

—Con está van diecisiete llamadas —les comento.

—Creo que deberías cogérselo, hijo. Debéis aclararos. Son muchas llamadas —me dice mi padre.

—Está bien. Le he preguntado a Iván. Ha llegado al ático para dormir.

Deja de sonar.

JC. No me ha respondido. Me estirazo en la cama. Supongo que no hay vuelta atrás. He perdido a mi mejor amigo; a mi único amigo. Nunca he considerado que los demás lo sean. Hoy lo necesitaba conmigo.

Me despierto. No hay luz. Me quede dormido sin ducharme. Salgo de la habitación.

—He pedido la cena —me dice Iván.

—Gracias. Me quede dormido. Voy a ducharme.

—Come algo antes —me dice.

Me siento con él. Me cuenta como le ha ido la semana de clase. Me lavo los dientes. Me ducho. Voy a mi habitación y, me arreglo para salir.

—¿Vas a salir?

—Sí.

—¿Sin, Matt?

—Sí.

—Voy contigo.

—¿No has quedado con ella?

—Sí, pero lo cancelo.

—No es necesario.

—A mí me apetece estar contigo.

—Como quieras.

Matt. Estoy en mi habitación. Me suena el móvil otra vez. Es la tercera vez está noche. No lo miro, será él de nuevo. Lo cojo para ponerlo en silencio. Es Paulo. Las llamadas de esta noche son suyas. Descuelgo:

—Hola.

—¡Al fin! Estaba por llamar a Iván. ¿Cómo está JC? Yo no lo lleve muy bien.

—¿Llevar el qué? —le pregunto.

—¿No te lo ha contado?

—¡Contado! ¿Qué le ha pasado? ¿Está bien? —le pregunto poniéndome de pie y, gritándole un poco.

—Hoy, ha perdido a su primer paciente.

—¿Qué? —grito.

—No podía hacer nada por ella. Cuando llego al hospital era tarde. Por mucho que lo intento, hay veces que los conocimientos y la experiencia no sirven. Simplemente es imposible. Diez minutos antes y hubiera sido otra cosa. Lo pase mal y mi paciente era octogenario, ella apenas había empezado a vivir.

—Te dejo, había venido a cenar con mis padres. Voy a buscarlo. Te llamo mañana —le digo colgándole.

No le ha contado a nadie que hemos discutido. Me quito el pijama. Bajo las escaleras ligero. Mis padres están a punto de irse a la cama.

—¿Sales al final? —me pregunta mi madre.

—Me voy al ático.

—¿Habéis hablado? —me pregunta mi padre.

—No. Me ha llamado Paulo para saber cómo está. Ha perdido a su primer paciente. Por eso ha insistido tanto. Necesita a su amigo. Le prometí que no le fallaría como amigo. Que no interferiría.

—¿Qué ha pasado? —me pregunta mi madre preocupada.

—Solo se que era una niña pequeña, y que no podía hacer nada por ella. Que cuando llego al hospital ya era tarde.

—No lo dejes solo. Ve con él. Llámanos cuando puedas —me dice mi padre.

Llego al ático. Entro. No están ninguno de los dos. Llamo a JC, pero no me responde. Pruebo con Iván.

—¡Hola, Matt! —me dice. Se escucha mucho ruido.

—¿Dónde está JC?

—Espera no te escucho bien. Salgo fuera.

Medio minuto después.

—¿Dime?

—¿Está JC contigo?

—Sí, estamos en la discoteca. ¿Qué os pasa? No os entiendo. Mi hermano está bebiendo. Él solo lo hace para soportar a mi familia. No sé qué está haciendo esta noche.

—Dime en que discotecas estás. No dejes que se marche. Espérame ahí.

—¿Qué pasa?

—Haz lo que te pido. Voy a buscaros —me dice la dirección.

Le cuelgo sin responder a lo que me ha preguntado. Por fortuna, está en las afueras y puedo aparcar con facilidad. Me doy prisa. Localizo a Iván.

—¿Dónde está?

—¿Qué pasa?

—Luego, Iván.

—En la pista —me voy hacia ella. Se está besando con un chico.

—¡Tú! Quítales las manos de encima —le digo empujándolo y metiéndome en medio.

—¡Matt! —me grita JC.

—Tú, cállate —le grito—. Es mío. Lo entiendes, tío. Mío. Ya te estás largando.

—Está muy bueno, pero no quiero problemas —me dice levantando sus manos y, marchándose.

—Vámonos —le digo agarrándolo por una de sus manos.

—No —me dice soltándose.

—Nos vamos ahora mismo al ático. Siento no haber respondido a tus llamadas. Ya sé lo que te ha pasado. —Se sorprende.

Su hermano se une a nosotros. Nos marchamos los tres. Llegamos en silencio al coche.

—¿Qué pasa? ¿Me lo vais a contar? —nos pregunta Iván algo desesperado.

—Subiros los dos.

JC se sienta delante y su hermano detrás. Me subo. Introduzco la llave. La giro para arrancar, pero lo apago.

—Lo siento. Te he fallado. Me has llamado y no te he respondido. No volverá a pasar, pero ni te atrevas a no seguir siéndome fiel. El acuerdo es que con ningún chico que no sea yo, mientras ninguno de los dos encontremos a alguien. Tú a una chica y yo… Te vas a aguantar cada vez que te diga que te quiero, llevo años callándomelo. No pienso hacerlo más, como yo aguanto que te acuestes con chicas.

—Mejor os dejo solos —nos dice Iván.

—Quédate. Está noche nos necesita a los dos —le digo alto. Estoy alterado. Cierra la puerta y, se vuelve a abrochar el cinturón de seguridad—. Así que te fastidias. Cada vez que me apetezca te lo diré. Voy a estar contigo. —Va a hablar, pero no lo dejo— No hay chico que te pueda dar más de lo que yo ya te doy. Me perteneces, que te quede bien claro eso. Él único chico en tu vida soy yo.

—No puedo darte lo que necesitas.

—Ese es mi problema, no tuyo. Prefiero mil veces lo que tengo contigo a perderlo todo. Al igual que el tuyo es olvidarte de Mari de una vez, superarlo y, acepta que otras personas pueden quererte. No todo el mundo va a hacerte daño. Ambos tenemos problemas. Cada cual que aguante el suyo hasta que seamos capaces de sobrellevarlo.

—¡Matt!

Le cojo su nuca y, apoyo mi frente con la suya.

—Lo siento. De verdad, que siento no haber atendido tus llamadas. No volverá a pasar.

—Yo…

—No vuelvas a decirme que no me convienes, ni que me busque a otro. Yo mejor que nadie se lo que quiero. De momento, es estar contigo. Volvamos al ático. —Solo asiente tragando saliva— Iván, tu hermano ha perdido hoy a un paciente, por lo visto, a una niña pequeña.

Volvemos en silencio. En el salón nos cuenta como ha sucedido. Le pido a Iván que duerma con nosotros. Sé que hoy necesita sentirse arropado, y querido. Le parece extraño, pero tampoco quiere dejarlo solo. Está preocupado por él.

JC. Me despierto. Estoy apretado. Ahora recuerdo que Iván se vino a dormir con nosotros. Ambos siguen dormidos. Despierto a mi hermano.

—¡Buenos días! —le digo.

—¿Cómo estás?

—Mejor. Necesito que nos dejes solos.

—Vale —me dice saliendo de la cama—. La próxima vez, podrías contármelo. —Lo miro— Sigo siendo tu hermano pequeño, pero ya no soy un niño. Puedo estar ahí si me necesitas.

—Lo siento.

—Deja de protegerme.

—Gracias, por estar conmigo.

—Salgo por algo para desayunar.

—Mejor hazlo fuera. No creo que quieras escuchar lo que voy a hacer con Matt.

—Me voy al piso. Vuelvo con el almuerzo —me dice sonriente.

—Gracias.

El año termino sin más contratiempos. Seguimos juntos. Centrados en nuestro trabajo y estudios. Siguieron visitándonos. Yo esquivándolos cuando ellos venían y ocupándome de mis abuelos. Cuando llegaron mis vacaciones no fuimos a Islandia tres semanas. Diez días acompañados por mis abuelos e Iván y el resto los dos solos.

Han pasado dos años. El verano pasado estuvimos en Perú y este en Noruega. Matt, ha empezado a trabajar en la universidad de Oxford, y a prepararse la cátedra. Por mi parte he empezado mi primer año de especialización. He elegido pediatría. Ya soy cirujano general.

Iván está en su último año de universidad. No ha querido residencia, ya que Matt tampoco ha querido buscarse un alojamiento allí. Van y vienen todos los días, así que nos vemos a diario. Me comento que Carol está embarazada. El año que viene nos tocará otro evento social, porque seguro que no lo harán en privado.

Matt. Estaba deseando que llegara el puente de diciembre. Me gusta conducir, pero voy a agradecer unos días sin coger el coche. Iván y yo nos turnamos para hacerlo. Estamos llegando de comprar. Nos hemos dejado a JC durmiendo después de su turno doble. Entramos en el ático. Vemos dos tazas de café. Una de ellas tiene lápiz de labios y escuchamos:

—¡Ahí!, ¡ahí!, no pares ese es el punto. —Ese es JC.

—Ya sabía que te iba a gustar. ¿Sigo? —Esa es la voz de una chica.

—Sí, sí, no pares, por favor. —Miro a Iván. Está tan pasmado como yo.

—Si todos fueran igual que tú.

—No todos conocen su cuerpo.

—Tan bien como tú al menos no. Contigo da gusto —escuchamos de ella.

Suelto la compra en la encimera de la cocina.

—Me marcho —le digo a Iván.

—Matt, no creo que…

—¿No crees qué?… Es obvio lo que está pasando —le digo enfadado.

Lo dejo solo y, me marcho.

Iván. Llamo a la puerta de la habitación de mi hermano. Aún no creo que se haya atrevido a hacer eso. Una cosa es que las traiga cuando no estábamos y otra es que este año estamos con él todos los días.

—JC, ya hemos vuelto.

—Pasad.

—Mejor no.

—Pasad. ¡Ahhhhhh! Eso duele.

Abro la puerta. Mi hermano está torcido. Las piernas las tiene para un lado y la espalda para otro. Salgo apresurado en busca de Matt.

—¡Matt! Espera, por favor, espera.

Meto mi brazo en el ascensor para que no se cierre. Me lo pilla.

—¡Ayyy!

—Déjame. Una cosa es saber que se acuesta con chicas, y otra es saber que lo hace en la misma cama que conmigo.

—Por favor, ven. Tienes que verlo por ti mismo —le digo tirando de él sacándolo del ascensor.

Lo llevo casi a rastras hasta la habitación.

—¡Hola, Matt! —le dice mi hermano.

—Relájate —le dice ella.

Le cruje el cuello hacia un lado.

—¿Estás bien? ¿Te ha hecho daño? —le pregunta Matt subiéndose en la cama y, acercándose a él.

—Es normal. No debes preocuparte.

—Tírate un ratillo sin moverte.

—Muchas gracias, por venir —le dice a la chica.

—A ti. Vuelve a llamarme si mi hermano no puede atenderte.

—Lo haré. Iván, puedes acompañarla a la puerta, por favor —me pide él.

-- JC. --

—Esto es lo normal cuando voy al fisio. No debes preocuparte. Cambia tu cara. ¿Dónde habéis ido?

—A hacer la compra.

—Deja de preocuparte, por favor. Me he pasado casi diecinueve horas de pie. Es doloroso, pero es para cuidarme.

—Pensábamos que estabas con una chica —me dice Iván entrando en la habitación.

—Por eso tienes esa cara. Matt, nunca he traído una chica aquí. Estés tú en él o no.

—Voy a preparar la cena. Quédate reposando hasta que te avise.

—Ve a ayudarle —le digo a Iván.

Cenamos. Luego salimos todos juntos, incluido con Diego y Paulo. Iván se marcha con la chica de ahora, y los demás a sus correspondientes viviendas. Estamos en la cama después de divertirnos.

—¡Quiero más!

—Necesito un poco de descanso primero.

—Quiero más contigo. Quiero una relación. Poder decir que somos pareja.

—Matt, dejemos las cosas como están.

—¿Qué te dan las chicas que no te pueda dar yo?

—No es eso.

—Puedo ponerme una peluca, pechos postizos, vestirme como una chica y aprender a maquillarme.

—¡Qué locuras es esa! Me gustas como eres. No necesitas hacer nada de eso. No quiero un travesti, ni un transexual. No tienes que cambiar nada de lo que hay en ti o de como eres.

—¿Por qué no probamos los dos solos una temporada?

—¡Matt!

—No me mires así, lo sé. ¿Podemos decir que somos una pareja abierta? Tú sigues con las chicas, pero los dos…

—Te mereces más que eso. Mucho más.

—¿Qué somos entonces?

—La verdad, no lo sé, Matt. Ya no lo sé —le digo besándolo.

24. UN PEQUEÑO SUSTO.

JC. Han pasado cuatro años. Iván se volvió a Madrid en cuanto se sacó el máster. Está trabajando en una multinacional como asesor financiero. Matt lleva cinco años trabajando en la universidad. Está esperando que le den el título de catedrático, una mera formalidad.

Hace dos años, acudimos a tres bodas de la misma pareja. Diego y Paulo se casaron tres veces. La oficial aquí en Londres le hicimos de padrinos-testigos, se casaron por el juzgado. Luego en Valladolid con la familia de Diego y, por último, en São Paulo, formalizaron el matrimonio en los tres sitios. Los últimos para hacerlos con sus respectivas familias y países.

También acudimos hace tres años al bautizo de Fredy, mi sobrino. Nos la apañamos para esquivar sus cumpleaños. Iván, me pasa fotos de él. La verdad es que no tengo relación ninguna con él y, apenas con mis padres. Alguna llamada y, poco más. Mis abuelos siguen visitándome.

Por mi parte, soy cirujano infantil. Me han propuesto ocupar el puesto de cirujano jefe de mi sección por haber abierto, hace dos años, un proyecto dentro del hospital para operar a personas con menos recursos gratuitamente, del que me encargo de organizar y coordinar con la ayuda de Paulo, Kara y dos compañeros más. Lo que es lo mismo, montamos eventos para recaudar dinero, los cirujanos no cobramos, pero el hospital sí por los gastos ocasionados.

La mayoría de los cirujanos jóvenes nos hemos suscritos a él y poco a poco se van sumando los más veteranos. Unos voluntariamente cuando ha cogido notoriedad y otros por orden de dirección. El hospital tenía prestigio, pero ha alcanzado mucha popularidad con este programa. Así que suelo estar ocupado en los días que no tengo que trabajar, ahora que no estudio por obligación, solo para seguir avanzando en las nuevas técnicas.

Respeto a mi vida personal no ha habido muchos cambios. Matt sigue viviendo conmigo. He desistido de qué se busque a alguien, ya tiene una edad para saber que se está haciendo. No tengo mucho tiempo libre para chicas. Tampoco es que las eche mucho de menos, pero aun así, me veo con una ejecutiva cuando podemos coincidir, sin más complicaciones, solo desahogarnos, ambos llevamos una vida estresante.

Es la última semana de febrero. Salgo del quirófano. Tengo dos llamadas de Charlotte. Estoy a punto de llamarla cuando lo hace ella.

—¡Hola, Charlotte! ¿Dime?

—Matt, está bien, pero estamos en la zona de trauma en urgencias. Le van a dar el alta. Ha tenido un pequeño accidente con el coche y…

—Qué no se marche, voy —le digo colgando.

Salgo corriendo. Llamo al ascensor, pero tarda mucho. Lo hago por la puerta de emergencia. Bajo por esas escaleras, así me garantizo de qué están vacías y no me estorba nadie.

—¡Matt! —Grito un poco alto. Eso llama la atención, sobre todos de mis compañeros. Él me mira. Está en una silla de ruedas.

—Estoy bien.

—¿Dónde te han dado? ¿Te duele algo?

—Solo un poco el hombro con el pecho por el cinturón.

Le saco la ropa y lo reviso. Lo tiene marcado. Le saldrá un hematoma.

—¿Por qué no me has llamado? —le pregunto.

—Sabía que estabas en quirófano.

—¿Y qué importa eso?

—No iba a sa…

—Ya hablaremos luego. ¿Qué pruebas le has hecho? —le pregunto al médico que le ha atendido.

—Las básicas. Ha sido por seguridad nada más. No tiene nada. Estaba a punto de darle el alta, pero ella me ha pedido que esperara a que llegaras que quería tu opinión.

—Gracias, Charlotte. Quiero ver las pruebas, antes de que le des el alta.

Me paso detrás del mostrador, busco su historial. Las reviso. Solo le han hecho una radiografía. Incluyo todas las pruebas que estimo oportunas. Abro un ingreso para tres días en la zona vip del hospital.

—Te vas a quedar tres días ingresados y…

—No es necesario —me dice su médico.

—No exageres JC. Tengo que trabajar —me protesta Matt. Lo miro. Se queda callado—. He dicho que se queda ingresado. Las pruebas las quiero realizadas para esta tarde. Lo que no cubra su seguro cárgalo en el mío, y ni se te ocurra darle el alta sin consultármelo.

—Doctor Torres, no creo… —me dice su médico.

—Ingrésalo. Si tienes problemas que hablen conmigo.

—Muy bien.

—Charlotte, todo está bien en un principio. No he visto nada que sea serio, pero prefiero hacerle un chequeo a fondo.

—Gracias —me dice ella—. Es que es nuestro médico de familia —le explica Charlotte con una sonrisa al otro médico.

—Me paso a verte cuando pueda.

Vuelvo al trabajo.

En el primer descanso que tengo, me escapo al ático. Voy por sus pijamas, ropa para ambos, preparo un neceser, cojo mi portátil, su reproductor, libros y lo que me parece bien. Antes de subir a visitarlo, reviso si tengo algo que no pueda esperar. Subo a verlo.

—¿Y esas cosas? —me pregunta Charlotte.

—Me he acercado al ático.

—Eso podría haberlo hecho yo.

—No tiene importancia. Voy a explorarte —le digo abriendo la maleta para colocar sus cosas.

—Déjame eso a mí —me dice ella, quitándome lo que tengo en la mano.

—Estoy bien JC.

—El médico soy yo. Eso debo decidirlo yo. Quédate en bóxer.

—No necesitas…

—Bóxer.

Se quita la bata del hospital. Le reviso con minucia cada parte de su cuerpo. Le tomo el pulso. Escucho su respiración, y su corazón.

—Relájate —le digo. Se ha acelerado—. La vuelta —le pido.

Le exploro la parte trasera de sus piernas, la espalda, los brazos y, por último, le bajo un poco el bóxer, y reviso su trasero. Se avergüenza mirado a su madre.

—Ves como estoy bien —me dice cuando se lo coloco en su sitio.

—¿Por qué no pediste que me avisaran?

—Para dejarte tranquilo operando. Ha sido sin importancia. Pide que me den el alta, y déjame irme a trabajar.

—Te vas a quedar ingresado hasta que pueda irme contigo. No voy a dejarte solo en el ático. Ya le he mandado la baja a la facultad.

—No tengo nada. Estás haciendo una montaña.

—Eso me lo dirá el contraste corporal. Con una simple radiografía no se ve eso. Quiero asegurarme que no tienes ni trombos ni coágulos, que salgan unas horas después.

—Me obligas a hacerme un chequeo y análisis todos los años. Más la veces que me revisas tú.

—Al igual que me lo hago yo anualmente, así que no me protestes.

—Voy por un café y a llamar a tu padre —nos dice Charlotte cerrando la puerta. Echo las cortinas para tener privacidad.

—Avísame la próxima vez.

—Lo haré. Márchate a trabajar. Me porto bien y no protesto por las pruebas —me acerco y lo beso.

—Vendré a verte en cuanto pueda.

—Ve a salvar vidas. Qué se te da muy bien, mi ángel custodio.

—¿Cómo? —le pregunto.

—Nada, no he dicho nada —me dice sonriente.

—¿Ángel custodio? —le pregunto. Llaman a la puerta— Adelante.

—¡Hola! Ya me he enterado —nos dice Paulo— ¿Cómo está?

—Bien, pero lo he dejado ingresado para vigilarlo unos días y, he pedido unas pruebas. —Nos sonríe a ambos.

—¡Hola! —nos dicen llamando levemente a la puerta— ¡Doctores! Perdón, no sabíamos que estaban visitándolo. Volvemos dentro de un rato.

—No se preocupen llévenselo para las pruebas y, avísenme en cuanto estén. No importa si estoy en quirófano.

—Así lo haremos. —Entran a llevárselo.

—¿Tienes otra operación? —me pregunta él.

—Sí, dentro de dos horas.

—Deberías estar descansando en vez de ocuparte de mí.

—Llévenselo. Ahora llamo a tu madre para que no se preocupe.

—Luego vuelvo a visitarte —le dice Paulo.

—No es necesario —le dice él.

—Te has pasado un poco con las pruebas por el tipo de accidente que ha tenido —me dice Paulo cuando han salido de la habitación.

—Lo sé.

—Hubiera hecho lo mismo si llega a ser Diego —le sonrió.

En el siguiente descanso le compre unas revistas, un sudoku, dulces, snack, algunas cosas más y, algunas plantas.

-- El padre de Matt llegando al hospital. --

—¡Hola, cariño! ¿Dónde ésta? —le digo en cuanto entro en la habitación.

—Se lo llevaron para hacerle pruebas, pero aún no ha vuelto.

—¡Desde esta mañana! ¿No me has dicho que no era grave?

—No, pero quería quedarme tranquila y llame a JC.

—Lo está chequeando de pies a cabeza —le digo sonriendo.

—Sí. Lo ha dejado ingresado hasta que puede irse con él al ático.

—¿Y todo esto? Le traía algunas revistas.

—JC —me dice sonriente.

—¡Solo va a estar tres días! No tres semanas.

—Sí —me dice más sonriente aún.

—Vale, pero no son pareja; solo amigos. Me queda claro —le digo.

—Eso dicen.

—¿Sabes cuánto van a tardar en traerlo a la habitación?

—No.

—¿Has almorzado?

—Me lo trajo JC. Lo hemos hecho juntos. ¿Y tú?

—No. Voy a la cafetería.

—No es necesario. Nos ha sobrado comida. Sírvete. Además, los pasteles están deliciosos. También hay salados y hasta pastas de té.

—¿Cuándo ha hecho todo esto?

—Entre descansos supongo.

—¿Dónde está ahora?

—En quirófano.

-- Los técnicos que están con Matt. --

—Ya hemos terminado —le digo al paciente por el altavoz.

—¡Gracias a Dios! —nos dice el desesperado. Nos reímos.

—¿Esté quién es?

—Ni idea, pero debe ser alguien importante o con mucho dinero.

—Dinero tiene. Va vestido de marca. El bolso y zapatos que llevaba su madre valen más que lo que gano yo en todo el mes —nos dice una de las celadoras que acaba de llegar para llevárselo.

—¿Será uno de esos que dona en el programa de operaciones gratuitas?

—No lo sé pero, el doctor Torres Bueno está supervisando a su médico.

—Él es cirujano.

—Sí, pero es el presidente del programa. Todo el mundo tiene que pagar un precio por lo que recibe.

—Creo que no es eso. Estaba allí cuando acudió. Vino corriendo. Le faltaba un poco el aire. Yo diría que se conocen. Se hablaban con mucha confianza. A mí me da la impresión de que estaba preocupado por él, por una vez lo he visto… inquieto, un poco intranquilo.

—¿Al doctor Imperturbable?

—No sé si es El doctor Imperturbable o no, pero sus apellidos sí que le hacen justicia, Torres Bueno, es alto y está muy bueno.

—El paciente tampoco está mal. Esperemos que no sea como el doctor, que no sale con nadie del hospital. Si coqueteamos con él quizás lo consigamos alguna. No lleva anillo de casado.

—¿Y si están juntos?

—¿Tú crees?

—El cirujano se acuesta con chicos y chicas según sus compañeros de la universidad.

—Eso era en la facultad. Ya solo está con chicas o eso dicen.

—Dejad de cotillear. Llevaros al paciente antes de que se impaciente.

—Hay que notificarle que hemos terminado con las pruebas. Nos lo dejo encargado.

—¡Está en quirófano!

—Lo sé.

—Yo me encargo y, le digo que no se ve nada.

-- Matt. --

—¡Hijo, al fin! —me dice mi madre.

—Mamá, me ha sacado hasta sangre. He perdido la cuenta de las pruebas. No tenías que haberlo llamado. ¿Por qué habéis traído todo esto?

—No hemos sido nosotros.

—¡Se ha vuelto, loco!

—Tú sabrás, hijo. ¿Es siempre así?

—De atento sí.

—¿Has almorzado?

—Sí.

JC. Salgo de la operación. Reviso si me han asignado algo más, nada por fortuna. Visito al paciente que opere esta mañana y, evoluciona favorablemente. Paso a revisar a los otros y, siguen estables. Tardo un ratillo en librarme de los niños. Subo a ver a Matt, después de mirar sus pruebas. Abro sin llamar.

—¡Buenas tardes! —digo entrando sonriente.

—¡Doctor Torres! —me dice una enfermera con la boca llena y tapándosela.

—¡Buenas tardes, doctor Torres!

Hay tres enfermeras, y dos celadoras merendando en la habitación.

—¡Hola, JC! —me saludan los padres de Matt.

—¿Cómo te ha ido la operación? —me pregunta Matt sonriéndome.

—Bien, no era muy complicada. ¿Se pueden saber que hacen aquí? —les pregunto.

—Las he invitado a merendar —me dice él.

—Todas fuera —les ordeno.

Cierro la puerta en cuanto salen y, vuelvo a correr las cortinas.

—No quiero engordar. Me haces correr cinco kilómetros más cuando comemos dulces.

—Eran para ti. ¿Cómo te encuentras?

—Igual que esta mañana. Bien.

—Descúbrete el pecho.

Le reviso el hematoma. Ya es visible.

—¿Algo en las pruebas? —me pregunta Charlotte.

—El otro doctor nos ha dicho que todo está bien —me dice George.

—Casi todo bien. El electrocardiograma tiene algunos picos, habrá que repetirlo dentro de algunos meses para...

—Es que te vi pasar. Tan concentrado en lo que estabas haciendo. Tan guapo, que me emocione —me dice Matt sonrojado y, avergonzado. Lo miro y resoplo— Solo fue un momento.

—Eso explica los picos sin sentido. —Los padres se ríen— Tienes el hierro y el calcio un poco bajos. Tomando vitaminas unos meses se arregla, pero he ordenado que te den hierro con vitamina C y calcio mientras estés ingresado. Todo lo demás está en orden.

—¿Me puedo ir ya al ático?

—No —le digo un poco alto.

—¡No te enfades!

—Te vas a quedar ingresado.

—Merienda —me pide.

—Me vuelvo a trabajar.

—Come algo por mí, por favor. Yo te lo sirvo —me dice destapándose para levantarse.

—¡No te muevas!

—Vale, pero no te marches sin comer nada. —Me siento y como algo.

Termino mi turno. Voy al ático. Me cambio de ropa para salir a correr. Hago mi ruta, pero en vez de volver a mi hogar, me voy al hospital. Aprovecho y, le doy una vuelta corriendo. Realizó flexiones, tijeras, sentadillas, escalador de montaña y burpees. Antes de entrar, hago los estiramientos.

-- Personal del hospital. --

—¿Ese es el doctor imperturbable?

—No, ya se ha ido.

—Él de la calle. Él que se está ejercitando —le digo girándola.

—Ahora mismo paso un whatsapp —les digo haciéndole una foto, un video y enviándolos.

Cinco minutos después estamos más de diez personas mirándolo.

—Con razón tiene ese cuerpo.

—Ya tiene voluntad. Yo salgo del hospital, llego a casa y, me tiro directo en el sofá. Me levanto de milagro para cenar y ducharme.

—¡Buenas tardes! —nos dice entrando y quitándose los auriculares.

—¡Buenas tardes! —le respondemos.

Sube las escaleras saltándose escalones, mientras lo miramos embobadas, pero ellos no se han quedado atrás mirándolo pasmados.

—¿Qué hace? No debería estar descansando, su turno termino.

—Yo que sé.

JC. Llego a la habitación de Matt. Está Diego, Paulo y, sus padres aún.

—¡Buenas tardes!

—¿Qué haces aquí? ¿No te habías ido a descansar? —me pregunta Matt.

—No. Me fui a correr.

—Te has pasado. Vienes muy sudado —me dice preocupado.

—¡Hola, Diego! ¿Todo bien?

—Sí, día normal de trabajo.

—Gracias por venir. Voy a ducharme —les digo sacando mi ropa del armario.

Nos pasamos un ratillo charlando. Se van todos y nos dejan solos. Salgo por la cena y, le compro bombones.

—¡Buenas noches! ¿Alguna novedad del paciente que he operado esta tarde?

—Se ha despertado. Todo marcha bien.

—Gracias. Guárdenme esto, por favor —les pido.

Lo ponen por debajo del mostrador y voy a visitarlo.

-- Enfermeras de sala. --

—Vigila —le digo a una de mis compañeras.

—¿Qué vas a hacer?

—Mirar que trae.

—No seas cotilla.

—Tú tienes tantas ganas como yo de averiguar porque tiene un interés especial en ese paciente.

—Sí, pero no…

—Vigila.

—Trae cena para dos, postre y bombones.

—Habrá que preguntarle al otro doctor, mañana.

—A su amigo, quizás nos lo cuente.

—¡Doctor Torres! ¿Cómo ha encontrado al paciente? —escuchamos que le pregunta la que está vigilando.

—Estable. Pasará bien la noche. No tiene fiebre.

—Estupendo.

—Gracias —nos dice cogiendo sus cosas. «Lo han estado mirando», piensa JC.

—¡Buenas noches!

—¡Buenas noches! —le decimos suspirando.

JC. Cenamos juntos. Matt insiste para que me vaya, en cuanto lo miro desiste. Me quito los zapatos. Me acomodo en la cama con él por encima de la ropa. Compartimos los auriculares y, nos ponemos a ver una película. Llaman a la puerta.

—Adelante.

—¡Bue… Buenas noches! —nos dice una enfermera.

—¿Qué pasa?

—¡Nada, doctor Torres! Solo venía a ver si necesitaba algo el paciente.

—Para eso está el llamador. Si es así ya lo usará.

—Por supuesto, doctor Torres.

—¿Quieres un bombón? —le pregunta Matt con la caja en la mano.

Me quedo mirándola fijamente.

—No, muchas gracias.

—Insisto. Llévate algunos para tus compañeras —le dice Matt.

Ahora lo miro a él. Me sonríe.

—Gracias —le dice ella cogiéndolos tímida.

—¡Buenas noches! —le digo.

—¡Buenas noches! —nos dice intentando cerrar la puerta, pero no puede con los bombones.

—No se preocupe ya la cierro —le digo quitándome el auricular, y levantándome.

—Lo siento mucho, doctor, perdón.

—Por favor, no vuelvan a molestarnos. Ya las llamará si las necesita. Gracias —le digo cerrando la puerta.

—¿Por qué le has hablado tan serio?

—Porque están cotilleando. No haciendo su trabajo.

—Vuelve a mi lado —me dice dando unas palmadas en la cama. Lo hago.

—Los bombones son para ti —le digo acomodándome el auricular.

—Calla —me dice metiéndome uno en la boca.

—¡Aaagghhh! Es chocolate blanco.

—Ven, aquí —me dice girándome la cara con su mano. Me besa. Introduce su lengua en mi boca y, me lo quita. Se pone a buscar en la caja— Ten, este es chocolate negro. —Abro la boca y, me lo introduce.

Terminamos de ver la película. Nos lavamos los dientes. Me quedo en bóxer y, me meto a dormir con él.

—¿Sabes que te llaman El doctor Imperturbable?

—Sí. —Nos reímos.

—¿Ahora cuéntame que te preocupa? —me pregunta mirándome a los ojos.

—Nada.

—JC, ha sido un accidente tonto. Estoy bien. No debes preocuparte.

—Durmamos.

—No, cuéntamelo, por favor.

—Matt…, me estoy quedando con los mejores años de tu vida. No me parece justo. Has perdido tu juventud conmigo. Vamos a cumplir treinta años.

—¡Qué dices! Lo mejor que me ha pasado en mi vida es conocerte. Me has dado los años más felices de mi vida. No te sientas mal por ello. Te lo pedí yo .No lo olvides nunca. Te quiero.

—Matt, yo…

—Lo sé. Durmamos. Estás cansado. Hoy, te he dado un buen susto. Gracias, por preocuparte tanto por mí.

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

Es por la mañana. Ya he terminado mi turno de veinticuatro horas. Estoy recogiendo las cosas de la habitación para irnos al ático.

—Deja que te ayude.

—Espera el alta. Voy a llevar estás cosas.

—Pide un taxi. No des tú el viaje con todo al ático. Tenías que haber dejado que mis padres nos llevasen.

—Ahora vuelvo.

Doy el primer viaje con dos maletas y, mi mochila de médico.

—¡Ya has vuelto! —me dice Matt.

—Sí.

—Me alegro que hayas llamado un taxi.

Cojo mi macuto con la ropa sucia del trabajo y lo demás. Me dejo los pasteles y, los bombones. Vuelvo. Me paso por el mostrador. Recojo los papeles del alta. Cojo dos plantas y, Matt, la otra.

Las enfermeras cuando salimos de la habitación.

—Te vamos a echar de menos —les dicen a Matt.

—Os he dejado los pasteles, y los bombones en la habitación, para vosotras.

—Gracias —le dicen contentas.

—Vamos —le digo.

—Dadle las gracias al doctor Imperturbable. Los ha comprado todos él —les dice Matt.

Sonrió ante su cara de asombro. Empiezo a caminar y, lo dejo detrás.

—¡Matt! —lo llamo girándome.

—Voy, doctor Imperturbable. No te impacientes. Gracias, por todo —les dice él.

—A ti —le dicen ellas.

—¿Qué son al final? —escuchamos que preguntan una de ellas.

—Nadie lo ha podido averiguar. Solo sabemos que son buenos amigos y, que se conocen desde hace muchos años.

Salimos del hospital.

—¿Dónde vas? —le pregunto.

—A la zona de los taxis.

—No es necesario. Sígueme.

Nos vamos al aparcamiento para médicos. Cojo como puedo las dos plantas con una mano apoyándomelas en mi pecho. Saco la llave de mi bolsillo. Le doy para que abra su coche.

—¿Por qué has alquilado un coche? En un par de semanas está el mío listo. Mi madre me presta el suyo mientras.

—No he alquilado nada —le digo poniendo las plantas detrás. Le cojo la que él lleva y, hago lo mismo. Le tiendo la llave—. Ten, conduce tú. —Me mira extrañado cogiéndola. Le abro la puerta del conductor. Rodeo el coche. Me subo en el lado del copiloto y, me pongo el cinturón — ¿Me llevas? Me gustaría dormir.

—¿Te has comprado un coche? —me pregunta subiéndose.

—No. —Se abrocha su cinturón.

—¿Me lo explicas?

Saco los papeles de la guantera y, se los entrego.

—¡Me has comprado un coche!

—Sí. Ya te pedí que cambiaras de coche. Que era muy viejo y, tenía muchos kilómetros. ¿Ahora me llevas a dormir, por favor?

Se desabrocha su cinturón. Suelta los papeles en el salpicadero. Se gira. Se pone enfrente de mí, Me besa. Intento engancharme, pero no me deja cuando estamos en público. Se baja del coche. Lo revisa meticuloso, dándole la vuelta con tranquilidad.

-- Matt. --

—¡JC! Me encanta el color es… Te has dormido ya —le digo acariciándole su cara.

Llamo a mis padres.

—¡Buenos días, mamá!

—¿Ya estáis en el ático?

—No. ¿Puedes prepararnos el desayuno, por favor?

—Claro, hijo, pero, ¿JC no se va a dormir?

—Ya está dormido, pero quiero enseñaros algo. Ahora nos vemos.

Le cuelgo para que no me pregunte nada más.

—¡Hola! —les digo en cuanto entro.

Mi hermana llego ayer y, estuvo en el hospital visitándome.

—¿Y JC? —me pregunta ella, que no llego a verlo.

—En el coche dormido.

—¿Qué coche? No te llevabas el mío —me pregunta mi madre extrañada.

—En mi nuevo coche —les digo enseñándole la llave.

—¿Te has comprado un coche? —me pregunta mi padre.

—No, exactamente. Me lo ha regalado JC.

—¿Qué? —grita mi hermana.

—¿Cuándo lo ha hecho?

—Ni idea, mamá, porque se ha pasado todo el tiempo en el hospital. He llamado al seguro para avisar del cambio de coche. Me han dicho que ya había hablado con ellos. Que todo estaba solucionado. Que solo tengo que ir a firmar por haber contratado algunas cosas extras. Que para la semana que viene tendré el ingreso hecho del valor de mi coche y, que el taller se encarga de darlo de baja.

Me sonríen.

—Vamos a verlo —me dice mi padre expectante.

—Me encanta el color que tiene. Es precioso. Me gusta todo —les digo excitado.

Salimos fuera.

—Es un volvo XC60. Es de los más seguros del mercado. En este sí que cabes bien para conducir —me dice mi padre impresionado.

—¡Es precioso! —me dice mi madre conmovida mirando a mi padre.

—Tiene techo solar —grita emocionada mi hermana.

—¿Ya hemos llegado? —pregunta JC. Todos lo miramos— ¿Qué hacemos aquí?

—Venir a desayunar. Baja —le digo abriendo su puerta.

—Quiero dormir.

—Lo sé, pero mi madre nos ha preparado el desayuno. Nos lo tomamos y, te llevo a dormir.

—Vale —me dice bostezando.

No le hacemos preguntas. Sabemos que se va a incomodar así que hablamos de otras cosas.

Aparco en la cochera. Entre los dos cogemos todas las cosas. Lo dejamos todo en el salón del ático. Nos quitamos las chaquetas.

—Me gusta mucho, gracias —le digo besándolo con pasión. Me saca la ropa el pantalón—. Estás cansado.

—La culpa es tuya por darme de desayunar. Ni se te ocurra ponerte a limpiar. Sigue descansando. Lo haré cuando me levante, pero ahora mismo vámonos a la ducha. Voy a usarte. Confórmate, que me haya aguantado estos días en el hospital.

—Vale —le digo quitándole la ropa de arriba de golpe y, tirándola al suelo.

Nos vamos besándonos y, acariciándonos al baño.

En cuanto se queda dormido en la cama. Me levanto. Me llevo su móvil conmigo. Cancelo la alarma. Limpio. Ordeno. Lavo todo lo que hemos usado en el hospital. Aquí también hay pasteles y bombones. Cuando llega la hora de la merienda, se la llevo a la cama. Lo despierto.

—¡Buenas tardes!

—¡Hola! No he escuchado el móvil.

—Me lo lleve para que no te despertará.

—¿Por qué? Sino luego no tengo sueño. ¿Qué hora es?

—La de merendar —le digo poniéndoselo a su alcance.

—¿Pasteles?

—Sí. La culpa es tuya por comprarlos.

—Sabía que los dejarías en el hospital. Te compre más.

—Luego no quieres que engorde.

—No.

—Entonces, no me los voy a comer yo solo.

—No voy a salir a correr, pienso gastarlos contigo. Probablemente no tenga sueño esta noche —me dice dándole el primer bocado. Me ruborizo. Él se ríe.

25. OPERACIÓN.

JC. El viernes Santo, que cayó a finales de marzo, se casó Adele. No sé si invitaron a Iván o se autoinvito. La cuestión es que estaba en la boda también. El mes de abril paso sin contratiempos, pero a finales de mayo estoy en la mitad de la noche de mi turno doble cuando me llama Iván.

—¿Va todo bien?

—¿Estás liado? —me pregunta.

—Un poco, pero dime.

«Está muy serio. Parece preocupado», pienso.

—Te he pasado unas radiografías y unas pruebas a tu correo. Puedes revisarlas y darme tu opinión como cirujano.

—¡Me estás preocupando! ¿Qué pasa, Iván?

—Revísalas y llámame en cuanto las veas, por favor. Hazlo por mí.

—Me pongo a ello.

—Gracias —me dice colgando.

Me voy a mi despacho. Abro mi correo. Reviso minuciosamente la que me ha enviado. «Pobre niño o niña, hay que amputarle una de las piernas. La otra se podrá salvar, pero llevará mucho tiempo», pienso.

—¿Dime? —me pregunta desesperado.

—La pierna derecha se puede salvar. La izquierda está demasiado destrozada. Lo mejor sería amputarla.

—¿Hay alguna posibilidad de salvarla?

—Mínima.

—¿Pero hay una posibilidad, aunque sea pequeña?

—Sí.

—¿Serías capaz de salvarla?

—Es imposible saberlo hasta que no se abra. Además, es demasiado doloroso para el paciente e incluso aunque se intentará, habría que estar muy pendiente de que no aparezca necrosis; porque es bastante difícil restablecer el riego sanguíneo y el correcto funcionamiento de los músculos. La mejor opción es cort… 

—Es nuestro sobrino.

Nos quedamos los dos en silencio. Miro la esquina superior de las pruebas para ver el nombre del paciente.

—Reúne al jefe de cirugía infantil y al director del hospital. Llámame cuando estés con ellos.

—Voy.

Hablo con ellos. Me enfrento al cirujano. Le indico todo lo que necesito. Les explico la situación a mis superiores, y me llevo lo que no tienen allí conmigo. Me van preparando células madres, cultivo de piel, plasma y todo lo que les he pedido.

Iván, me está reservando un billete en el primer vuelo que salga. Cuando llego al ático, Matt ya se ha marchado para Oxford. Cojo ropa limpia para entrar en quirófano, mis cosas y salgo con todo para el aeropuerto. Cuando llego me tienen todo preparado. No tengo que pasar controles, con lo que llevo saltarían todos.

Llego al hospital. No saludo a nadie, aunque estén todos allí, incluso mis abuelos. Iván me sigue. Se llevan lo que traigo para prepararlo para el quirófano. Me voy a la habitación que me han preparado. Me desvisto ligero. Me ducho más rápido aún. Me pongo la ropa de trabajo. Termino de prepararme en la sala y entro en quirófano.

-- Siete horas después. --

Iván. Estamos desesperados. Hace algo más de siete horas que JC entro en el quirófano. Nadie nos dice nada. Solo que siguen dentro. Hay viene el jefe de cirujanos.

—Todo ha ido bien. Toca esperar.

—¿Perderá la pierna? —le pregunta mi padre.

—No puedo responderle a eso. Es pronto.

—¿Y quién puede? —le pregunta mi abuelo Juan.

—El Cirujano Torres Bueno, ha hecho una operación ejemplar. Ha puesto injertos y cánulas para que las venas siguán circulando por los músculos y no sufran necrosis. Ha quitado las fibras de tejido que podían causarlas. Eliminado minuciosamente cada astilla de hueso. Recolocado con plasmas y, células madre para que ayude a unir los trozos más grandes. Estirado todo, atravesado con tornillos para inmovilizarlo y permitir que el propio cuerpo vaya regenerándolo.

—¿Pero la perderá o no?

—Puede tener muchos problemas en el postoperatorio, aún es pronto. Les puedo decir que será largo, tedioso y doloroso. Tendrá que pasar algunos años en el hospital. El Cirujano Torres, se lo explicará mejor.

—¿Dónde está? Qué no se digna a responder a nuestras preguntas —le pregunta mi abuelo Juan.

—Se ha ido a ducharse y, a descansar.

—¿Quién se cree que es para hacer eso sin venir a hablar con nosotros? —le pregunta mi abuelo Juan.

—Alguien, que se ha desvivido para salvarle la pierna al que no es su paciente. Después de haber realizado tres intervenciones antes, llevar casi treinta y ocho horas trabajando sin dormir y, haberse tenido que pinchar un calmante para no sentir el dolor de la espalda por llevar tantas horas de pie operando. Hablará con ustedes cuando descanse. Porque si surge alguna complicación y, hay que volver a operarlo; el único que puede hacerlo es él. Así que será mejor que lo dejen descansar, por lo que pueda pasar.

—¿Tú sabias eso? —me pregunta mi abuela Carla preocupada.

—Sí. Le quedaba unas horas cuando lo llave para pedirle su opinión.

—¿Por qué se ha ido a dormir a un hotel? —me pregunta mi abuelo Alfredo.

—No se ha ido a ningún hotel. Ahora os llevo a verlo.

—¿Cómo ha ido todo? —le pregunta el director del hospital al cirujano que acaba de llegar.

—Muy bien. Admirable verlo trabajar. Ha realizado el trabajo de tres cirujanos él solo.

—¿Para que pidió que estuvieras presente?

—Como apoyo nada más.

—¿Para qué quería la válvula de trasferencia?

—Ha montado un segundo sistema de riego sanguíneo en la pierna con cánulas, para eso la quería, para que haga la función de un corazón y así hay muchas menos posibilidades de necrosis. A los demás, no se nos ha ocurrido.

—¿Dónde está?

—Descansando.

—Me hubiera gustado hablar con él.

—Se lo ha ganado. Vale su peso en oro.

—Como que es cirujano jefe infantil.

—¡A su edad! Si es un crio.

—Ese crio, tiene casi tantas horas de quirófano como tú. Tiene catorce años menos y un curriculum que supera las diez hojas en cursos y, materia extra universitaria, habiendo trabajado solo en el hospital en el que empezó como residente.

—¿Cómo se nos ha podido escapar uno como ese?

—Porque lo único que le falta para ser inglés es haber nacido allí. Lleva desde los dieciséis años.

—Con su permiso, nos retiramos. Le informaremos si hay alguna novedad.

—¿Cuándo podremos verlo? —le pregunta Carol.

—Acompáñenos sus padres. Los demás tendrán que esperar —les dice el cirujano.

—Gracias —le dice Carol.

—¿Qué le podemos ofrecer para que se quede?

—Nada. Es lo primero que me ha remarcado el hospital de Londres. Qué es su cirujano, que solo ha venido porque el paciente es su sobrino.

—¿Qué es su tito?

—Sí.

—En ningún momento se le ha notado nada. Creía que ni se conocían. Más profesional no ha podido ser —escuchamos que dice ya alejándose los cuatro.

—¿Vamos, abuelos?

—Yo voy.

—No, mamá. Os verá cuando lo estime oportuno. Se ha quedado a dormir en el hospital por si surge algún problema, nada más.

Mi madre, me pone mala cara.

—¿Desde cuándo es cirujano jefe? —me pregunta mi padre.

—Desde hace dos meses. Vamos, abuelos.

Los llevo a la habitación dónde está. 

—Tiene el pelo aún mojado —nos dice mi abuela que le ha arropado y, acariciado la cara como si fuera un niño pequeño. Le sonreímos.

—Dejémoslo dormir —le dice mi abuelo.

—Me llevo la ropa para lavársela —me dice mi ella—. Está empapada. —La miramos y puede observarse perfectamente aún los surcos de sudor.

—Me quedo. Quiero estar cuando se despierte. Le prometí a Matt que estaría pendiente de él y, no lo dejaría solo.

—¿Y él trabajo?

—Mañana, no voy. Ya he llamado para comunicarlo.

—Nos vemos, mañana. Cualquier cosa llámanos. Si lo ve bien, que se venga a dormir y descansar a casa.

—Sé lo diré.

Se marchan. Le hago una foto. Se la mando a Matt para que esté más tranquilo. Agarro su portátil. Lo enciendo. Tiene contraseña. Se la pregunto a él .Me la da y nos ponemos a chatear los dos para no molestarlo.

JC. Me despierto. Iván está dormido. Me pongo ropa de hospital para poderme mover con facilidad por él. Voy dónde está Fredy antes de desayunar. Tengo mucha hambre. Me pongo ropa encima para entrar en la UCI. Reviso que todo marcha bien. Me siento observado. Miro el cristal, está Carol mirándome. Salgo.

—Hola, Carol.

—¿Por qué tardan tanto en llevarlo a una habitación?

—Se va a pasar un tiempo en la UCI. Está en coma in…

—¿En coma? El otro cirujano, no nos dijo nada. Solo que todo salió bien.

—Está en coma inducido. Ven conmigo.

La preparo para que entre conmigo.

—No puedes tocarlo —le digo antes de abrir la puerta.

—Vale.

Lo destapo para que vea como está. Se tapa la boca con sus manos por la impresión, a pesar de llevar una mascarilla.

—Se va a pasar un tiempo en la UCI. No te puedo decir cuanto en coma, pero ahora mismo es lo mejor para él. Es la forma de que no sienta dolor.

—¿Le duele mucho?

—Así nada. Imagínate el dolor más intenso que hayas tenido. —Ella asiente— Ahora, piensa que ese dolor, es como la brisa primaveral que te da cuando abres una ventana a primera hora de la mañana. —Vuelve a asentir— Pues el suyo, es un viento huracanado capaz de crear olas que vuelquen un transatlántico. No hay persona que aguante eso. La única forma es el coma inducido.

—Entiendo.

—Mira, esto es para proporcionarle alimento y medicación. Esto es la que recogerá el pis. Está las deposiciones, que las tendrá al principio por la comida que pueda quedar en su organismo. Esto le dejará una marca ridícula cuando se lo retire. La pierna derecha, si todo va bien, la tendrá restablecida para diciembre. La izquierda no puedo darte ni fecha aproximada, pero hablamos de años. Necesito dejar pasar unos meses para saber como evoluciona.

—Está muy morada.

—Se le pondrá negra, con puntos blancos. No hay que confundir eso con necrosis, para eso tiene esta válvula. Funciona como otro corazón. El suyo le riega todo el cuerpo y está además la pierna solo.

—Por eso nos sacaron sangre.

—Sí, entre otras cosas.

—¿Ha merecido la pena o la perderá?

—No puedo responderte a eso. Ahora mismo lo que menos me preocupa es su pierna. Es muy pequeño. Sus órganos apenas están desarrollados. Van a tener que procesar mucha medicación. No sé si algunos se dañaran y, necesitara un trasplante. Antes de que llegue a eso, le amputo la pierna, aunque vaya evolucionando bien.

—Tanto para que el resultado final sea el mismo.

—Eso, o volverlo a llevar a quirófano y, hacerlo ya.

—¿Qué hacemos?

—Esperar. Solo tener paciencia y esperar. Nunca podrá correr, montar en bici, jugar al futbol, bueno de portero sí. La natación es obligatoria. No debe coger peso, su pierna no lo soportara. Debe cuidarse toda la vida e ir a un fisio. Notará cada cambio de tiempo. Hay días que tendrá molestias sin saber por qué, hasta que deje de crecer. Con los años cada vez menos hasta que sea mayor y vienen los achaques.

—Vale.

—Sí, todo evoluciona bien. Ni siquiera tendrá cogerá, o será muy leve, pero si cicatrices en la pierna. Tendrá que volver a aprender a caminar. Si se cuida puede hacer una vida normal. Es como el niño que tiene diabetes. Solo debe tener cuido. —Lo tapo — ¿Has pasado la noche aquí?

—Sí, en las sillas de fuera. No quise irme.

—Vamos a desayunar.

—No tengo ganas.

—Vas a hacerlo. Lo que menos necesita él ahora es que tú te enfermes. Despertemos a Iván para que se venga con nosotros. Aunque, te cueste la misma vida, márchate a casa. No puedes hacer nada por él, ni siquiera yo. Solo dejar pasar el tiempo. Descansa todo lo que puedas, que cuando salga del coma, te necesitará.

—Pero, yo…

—Quieres estar con él. Lo más normal del mundo. Tú me prometes que vas a descansar y cuidarte, y cada vez que yo esté aquí, te dejo entrar conmigo a verlo.

—¿No sabes cuándo lo podrás sacar del coma?

—No, pero antes de volver a Londres lo haré. Tengo que saber si puede mover los dedos, pero luego lo volveré a dormir.

—Déjame verlo. Hablar con él.

—Carol, no te va a gustar. Va a gritar y llorar de dolor. Probablemente se desmaye. No voy a permitirte estar presente, ni a ti, ni a ninguno de la familia. Solo os comunicaré si los ha movido o tengo que volverlo a operar para intentar que tenga movilidad, nada más. 

—¿Tú cómo estás? Nos dijo que…

—Cansado, pero bien. Me repondré.

—Gracias, por acudir.

—Es mi trabajo.

—Este no. No es tu paciente.

—Ya sí. Vamos a buscar a Iván. Necesito comer.

—¿Cuánto haces que no comes?

—Demasiado.

Me tomo un desayuno doble, y paro ahí, para no ponerme fatigoso, pero tengo más hambre. Me paso varias horas respondiendo las preguntas del resto de los familiares y aguantando los reproches de don Juan sin rebatírselos.

—Papá, cállate. Déjalo en paz. Bastante ha hecho —le grita de pronto mi padre. Nos quedamos callados todos.

—Juan, ven a almorzar a casa, por favor —me pide mi madre.

—No me voy a mover del hospital. Soy el único que es necesario que esté presente.

—Al menos ven a dormir. Descansa en tu cama.

—Mi cama, está en Londres.

—Luego venimos a traerte la ropa que nos llevamos ayer y la cena.

—No es necesario, abuela.

—Hasta luego, JC —me dice mi abuelo.

Al fin libre para poder llamar a Matt. Me voy a la habitación para hacerlo en privado. Unos segundos después entra Iván.

—¿Qué haces aquí?

—Cámbiate de ropa. Vamos a almorzar fuera. No está lejos. Si te necesitan que te llamen.

—Lo hago aquí, no me importa. Además, quiero llamar a Matt.

—Vuelvo en diez minutos.

—¿No te vas a marchar?

—No.

—Me da igual que estés presente.

Él se acomoda en el sillón.

—¿Cómo estás? —me pregunta Matt.

—Algo cansado aún, pero bien.

—¿Has dormido?

—Sí, casi doce horas seguidas.

—¿Has comido?

—Un desayuno doble.

—¿Cómo ha ido con tu familia?

—No tan bien, pero soportable.

—¿Cómo estás, Fredy?

—En coma inducido.

—¿Lo conseguirá?

—Sí, pero tendré que pasarme viajando mucho tiempo. Como mínimo son diez operaciones más. —Nos quedamos los dos en silencio— ¡Matt!

—¿Sí?

—Lo siento mucho.

—¿Por qué?

—He roto la promesa que te hice.

—Has estado con otro chico. ¿Cuándo? No has tenido tiempo.

—Noooo. ¡Qué dices! Me tomé un estimulante en el avión, y me tuve que pichar un calmante muscular para poder seguir operando. Te prometí que no lo haría.

—Lo comprendo. No debes preocuparte por eso.

Volvemos a quedarnos en silencio.

—¡Matt!

—¿Sí?

—No podre acompañarte al teatro, mañana. No sabes cuento lo lamento. Me habría encantado ir contigo. Por favor, ve. No te quedes sin salir. Acompaña a tus padres e invita a alguien.

—En otra ocasión. No es nuestra primera vez.

—Te hacía mucha ilusión este.

—Tendremos otras oportunidades.

—Te lo recompensaré.

—No es necesario. No ha sido culpa tuya.

—Pero no importa. Lo haré.

—Como tú quieras.

Volvemos a quedarnos en silencio.

—¡JC!

—¿Sí?

—Te quiero.

—¡Matt!

—Lo sé. Cuelga.

—No puedo.

—Nos vemos pronto, mi ángel custodio —me dice colgando.

—¡Matt! —«Ya ha colgado. ¿Por qué no he podido decirle que lo echo de menos si es lo que deseaba hacer?, pienso». Miro a mi hermano está sonriéndome.

—Vámonos a almorzar. ¿Qué te vas a poner?

—No es que haya traído mucha ropa —le digo abriendo el armario.

Por la tarde vino un fisioterapeuta, como le pedí a Iván que me buscará. Me dejo molido, pero todo colocado en su sitio. Vuelvo a revisar a Fredy, acompañado de Carol. Los demás vinieron otro rato. A la mínima oportunidad que tuve desaparecí. Me fui al único sitio dónde sabía que no me buscarían, la capilla.

Volví cuando me pareció. Se marcharon todos, incluido Carol, que le insistí para que se fuera, menos Iván, volvió a quedarse conmigo. Mis abuelos lo habían previsto y nos dejaron comida para los dos. Nos sobro. Además, de frutos secos y snack.

-- Mostrador en la entrada del hospital. --

—¡Mira que chico más guapo ha entrado! —les digo a las del mostrador.

—A mí me gusta más el cirujano que ha venido de Londres para operar al niño —me dice mi compañera.

—Para ti el moreno, que yo me quedo con el rubio.

—Parece que viene hacia aquí.

—¡Buenas tardes! ¿Podrían ayudarme?

—Sí, ¿dígame?

—¿Podría decirme en que habitación está el cirujano Torres Bueno?

—Le acompaños.

—Gracias.

Nos subimos al ascensor.

—¿Es usted inglés?

—Sí.

—¿Compañero del cirujano Torres?

—Sí.

—¿Ha venido a ayudarle?

—Más o menos.

—¿También cirujano?

—No.

—Va con traje. Seguro que es uno de los de dirección y le trae material al doctor Torres.

Nos bajamos del ascensor.

—¿Es usted directivo?

—¿Falta mucho para llegar?

—No, está es la puerta.

—Gracias. Ya puedo apañármelas solo. Muchas gracias, por acompañarme.

—De nada —le decimos marchándonos, pero lo miramos.

Llama a la puerta.

-- JC. ¡Toc, toc, toc! --

—JC, están llamando a la puerta —me dice Iván.

Escupo la pasta de dientes. Me enjuago rápido. «¿Le habrá pasado algo a Fredy?», pienso.

—Adelante —le digo secándome las manos con la toalla en la habitación, en vez de en el baño.

—¡Hola!

—¡Matt! —Tiro la toalla en la cama

Me voy hacía él. Lo abrazo. Él suelta las dos maletas que trae y me abraza. Me separo. Apoyo mi frente con la suya. Deposito una de mis manos en su cara para acariciarlo. Me encantaría besarlo, pero sé que no le gusta que nos vea nadie. Lo suelto.

—¡Hola, Iván!

Se abrazan ellos.

—¿Qué haces aquí? —le pregunto.

—Pensé, que te vendría bien, no estar solo.

—Me marcho. Os veo, mañana —nos dice poniéndose de pie y, cogiendo sus cosas.

—¡Iván! —lo llamo.

—¡Buenas noches! —nos dice cerrando la puerta.

—Te he traído algo de ropa. No creo que cogieras mucha.

—¿Has cenado?

—Sí. He comido algo en el aeropuerto antes de coger el taxi.

Nos miramos unos segundos. Nos acercamos apresuradamente a besarnos.

—Ten, come algo más. Mi abuela, nos ha dejado comida —le digo cogiendo caldo y sirviéndoselo.

Me complace. Lo acompaña comiéndose algo más. Me cuenta que les ha dado las entradas a Adela y a su marido.

—¿Quieres ducharte?

—Sí.

—Espérame un momento.

Salgo a buscar algo que nos sirva como lubricante. Encuentro vaselina que se usa para meter sondas. Nos sirve. Me meto en la ducha con él, ya que el baño si tiene pestillo. Cuando terminamos nos vamos a la cama.

—Gracias, por venir.

—Pensé, que me necesitarías, con tu familia por medio.

—Mucho. No sabes cuánto, pero me siento mal por...

—Calla —me dice besándome— ¡Buenas noches!

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

Termino el fin de semana. Matt, volvió a Londres. Unos días después desperté a Fredy. Tenía movilidad en los dedos de ambas piernas. Le volví a inducir el coma. Dejé las instrucciones apropiadas y, regresé a Londres.

Al ser verano, Matt me está acompañando en cada viaje. Así que le pedí a Iván que me buscará algo de alquiler amueblado. No me siento cómodo alojado en la casa de mis abuelos, aunque nos colme de atenciones. Quiero mi privacidad e intimidad con él.

Me convenció para que comprara una casa de lujo sin amueblar como inversión. Por lo visto, estaba casi a mitad de precio por no sé que problema, no le preste atención a lo que me explico. Me dijo que así la usaría él para sus encuentros cuando nosotros no estemos. Acepte para que me dejara tranquilo. Después de todo voy a estar algunos años en Madrid. Le di acceso a mis cuentas para que gastara lo que necesitara.

Iván, se encargó de amueblar lo justo ya que no tenía ni lámparas. Por supuesto mis padres no saben nada de esto. Ni si quiera se lo comente a mis abuelos, hasta el final, cuando ya la tenía comprada, para que llevaran la ropa de Matt y mía a ella, que dejamos allí para viajar más cómodos.

26. MADRID.

JC. Este año me quedo sin vacaciones, para poder compaginar las atenciones que necesitan mi sobrino y mi trabajo en Londres. Por fortuna, tengo a Matt conmigo para poder soportar esté nivel de estrés. Él no ha querido dejarme solo y cogerlas por su cuenta. Iván, ha venido a recogernos al aeropuerto. A Matt, tampoco le he dicho nada de la casa.

—¿No me digas que vas a conducir? —me pregunta Iván riéndose.

Me doy cuenta que me estoy subiendo por el lado del conductor. Necesito dormir. Dejo la puerta abierta para Iván y, me subo en la del copiloto.

—Muy gracioso, un lapsus lo tiene cualquiera. Llévame a dormir —le digo.

Los dos se ríen. Nos ponemos en marcha.

—¿Dónde vamos? Por aquí no se va a la casa de tus abuelos, ni al hospital.

—¿No se lo has contado? —me pregunta Iván.

—No.

—¿Contarme el qué? —me pregunta él.

—Me he comprado una casa.

—¡¿Qué?! —me grita Matt.

—No me importa estar en la casa de mis abuelos, pero quiero disponer de ti cuando me apetezca —le digo mirándolo. Se sonroja. Iván se ríe.

«¿Por qué se ha comprado una casa? ¿Por qué me lo ha ocultado? Para sus encuentros con chicas. A la casa de sus abuelos no se las va a llevar. Iluso. Creías que se quedaría allí. Estará cansado de irse con ellas a la suya o de hoteles. No pienses eso Matt, será por otra cosa. Me digo a mí mismo», pienso.

Nos quedamos callados los dos. Es Iván quien va hablándonos.

—Ya hemos llegado —nos dice Iván dándole al mando para abrir la puerta del garaje.

Él va primero diciéndonos dónde esta todo.

—¿Dónde está la cama? —le pregunto en cuanto estamos en el salón, soltando las maletas.

—Arriba en la última planta. Tiene baño propio —me dice Iván.

—Vale —le digo subiendo las escaleras.

—¿No la has visto antes? —me pregunta Matt desconcertado.

—No. Se ha encargado de todo Iván. Me voy a dormir.

—Vamos, Matt, que te la enseño a ti. Ya la revisará él cuando se levante.

Matt. Tiene lo justo para vivir en ella. Lo que la convierte en un hogar, brilla por la ausencia. En las estancias que no va a usar, no ha puesto ni lámparas. Están los cables de la luz colgando. Solo tiene amuebladas dos habitaciones, la cocina, el salón, un baño junto a una de las habitaciones y él que está dentro de la habitación dónde JC ya está dormido, además, de la piscina y la sauna.

Dejamos las maletas en la habitación. Por eso insistió tanto en que nos bajáramos más ropa y, yo sin entenderlo, para poder salir de marcha y ligar.

—¿Qué te parece?

—De verdad, ¿la ha comprado sin verla?

—Le he insistido que lo haga como inversión nada más. Él quería algo de alquiler. Solo me ha pedido un requisito.

—Una cama muy firme y grande —le digo. Él se ríe.

—Sí. —«¿Por qué no me ha pedido que la arregle yo?», pienso. —Cuando tú me digas te llevo a comprar. No hay nada de comida, ni enseres para la cocina.

—Vamos ahora. Necesitará comer cuando se levante.

—¿Estás bien, Matt?

—Sí —le digo. «Este es el primer paso para perderlo. Su picadero cuando yo no este», pienso.

—Cambia esa cara. No tienes que limpiarla. Dos veces en semana viene una señora a hacerlo. Cuando no estéis solo vendrá una vez.

—Vale. —Me da un juego de llaves.

Lo despierto para que coma algo. Luego nos damos un baño juntos. El hidromasaje es más grande que el baño del ático. Estrenamos la cama. Iván y yo lo acompañamos al hospital.

Ha pasado algo más de un mes. He ido comprando algunas cosas para hacerla más acogedora, pero me pidió JC que lo dejará, que solo es provisional. Estamos en el salón mientras la limpiadora está arreglando lo demás. Tenemos puesta música. Estoy leyendo y, JC está atendiendo los correos del hospital de Londres, antes de que venga Iván a recogernos para dejarlo a él en el hospital y, llevarme a mí a comprar.

—¡Hola! —me dice quitándome el libro.

—¿Ya has terminado? —le pregunto.

—Sí —me responde sentándose encima de mí.

—Está la limpiadora, e Iván a punto de llegar.

—Cállate —me dice besándome.

Me pone mis manos en su culo. Me saca la camisa del pantalón. Escuchamos el timbre.

—Creo que Iván se ha olvidado las llaves.

—¿Qué le abra la limpiadora? —me dice besándome el cuello.

—Va a pillarnos.

—Estamos en casa y es mi hermano. No se va a asustar.

Empieza a desabrocharme la camisa mientras baja con lentitud dándome besos.

—¡JC, para!

—¿Quieres que nos vayamos a la cama mejor? —me pregunta desabrochándome la correa.

—¡Tu madre!

—¡¿Qué?! —Mira hacia la puerta.

Ella está impresionada. Él me da un piquito y se levanta con tranquilidad.

—¿Qué haces aquí?

—Venía a invitarte al evento del día veinte —le dice recobrando la compostura. Me sonrojo. Me levanto y, me adecento.

—Ya te he dicho que no voy a ir a ninguno. Para eso me podrías haber llamado. Además para el día veinte estaré en Londres.

—No siempre me coges el teléfono —le dice mirándome con desprecio.

—No siempre estoy disponible para atenderte. Te agradecería que la próxima vez que se te antoje venir a mi casa, sin ser invitada, te dignaras a llamarme primero para comunicarte se me parece bien la visita o no.

—¡Mamá! ¿Qué haces aquí? —le pregunta Iván extrañado.

—Nada que merezca la pena —le dice recolocándose el bolso.

—Iván, puedes acompañarla a la puerta, por favor.

—¿No pasamos aquí el veinte? —le pregunto desconcertado.

—No. Vamos a celebrar tu cumpleaños con tu familia. No voy a permitir que ese día estés alejado de ellos.

—¿No ibas a despertar a Fredy?

—¿Crees que lo iba a hacer en tu cumpleaños?

—Sí. Me comentaste que lo ibas a despertar.

—La siguiente vez que bajemos, sino cambia nada —me besa.

—¿Os llevo? —nos pregunta Iván.

—Sí —le responde él.

Cuando volvimos despertó a Fredy. Fue un júbilo para todos. Una vez pasada la emoción y la excitación. Nos quedamos todos embelesados, escuchando como JC, le explicaba con paciencia, que era todo lo que le había pasado, porque había estado en coma y, todo lo que le esperaba, que cuidados debería tener y, respondía a sus preguntas. Sencillamente extraordinario.

Estamos en el hospital. Es principio de septiembre. Desde que la madre nos pillo, me trata aún peor que antes. Siempre y cuando JC, no esté presente. He venido con Iván a recoger a JC. Nos vamos a cenar los tres con sus abuelos. Charlamos un rato con el resto de su familia. Iván se va a buscarlo. Nos apartamos un poco Carol y yo. Ha mejorado mucho su relación con JC. La llama Fred. Se me acerca la madre de ellos.

—¡Otra vez por aquí! —me dice.

—Buenas tardes, señora Bueno.

Deje de llamarla Reyes desde que JC estuvo con Las Fresa y Nata.

—¿Cuándo lo vas a dejar en paz? Él es de chicas. Tú solo eres un pasatiempo —me dice.

Eso me recuerda la primera vez que me lo dijo Paulo, hasta el propio JC me lo dijo en su momento y, nunca ha dejado de acostarse con ellas.

—Aléjate de él.

—¿Qué pasa, mamá? —le pregunta Iván.

—Nada, estaba hablando con Matt. Voy a ver a Fredy —le dice sonriente.

—¿Estás bien?

—Sí.

—¿JC, lo sabe?

—No, y no se lo cuentes, por favor. Bastante tiene ya.

—Pero…

—Por favor, Iván.

—No me parece bien. Debería saberlo.

—¡Iván!

—No se lo contaré.

—Gracias.

Me tuve que marchar una semana antes de empezar el año académico. Le pidieron a JC que les ayudará con una operación complicada. Al principio, no quiso participar ya que él solo está allí para Fredy, pero ellos mandaron las pruebas a Londres y el hospital se lo ordeno. Así que él se quedó y yo regrese solo.

Con eso tendrá que pasar casi veinte días seguidos allí y, como es el principio de curso no podre bajar. Le han ofrecido un puesto en el hospital que ha rechazado. Subió dos días antes de su cumpleaños. Está más delgado. Le pregunte, pero no me quiso contar nada. Solo me poseyó con desesperación.

JC. Estoy cansado de estar constantemente viajando y, de la presión a la que estoy sometido. Mi madre, no me deja en paz, desde que se entero que me han ofrecido un puesto en Madrid. Cada vez que nos vemos discutimos porque quiere que lo acepte y deje definitivamente Londres, además de que me case y, tenga hijos, como si mi familia tuviera derecho a meterse en mi vida.

Al menos, mi padre, me ha dejado en paz, desde que atropelló accidentalmente a su nieto. Fred y yo, nos limitamos a hablar solo de la evolución de su hijo. Con don Juan y mi abuela Gloria, intentó tener la mínima relación posible, ella no es tan insufrible como él, pero tampoco es que desempeñe el papel de abuela. Por fortuna, vienen cada tres o cuatro semanas a visitar a su bisnieto y, no siempre coinciden conmigo.

La única relación que ha mejorado es con mi cuñada. Que me tiene gratitud por lo que estoy haciendo por su hijo. Sé está molestando en conocerme.

Matt, se queda a dormir en la casa de sus padres cuando no podemos estar juntos. Que cada vez es con más frecuencia, ya que la universidad le ha encargado un nuevo proyecto de investigación por ser catedrático. Tiene a cargo otros profesores que se están preparando para sacarse el doctorado o la cátedra, eso dificulta que podamos vernos, incluso le han facilitado alojamiento para cuando se le hace tarde.

He empezado a salir con Iván y, uno de sus amigos a ligar. Me desestreso con la de turno. El salón para el amigo y nosotros en nuestras habitaciones. Como mucho me acuesto con la misma tres o cuatro veces. Después me aburro de ella, me resultan insustanciales.

Estoy deseando que lleguen las vacaciones de Navidad para disponer de Matt. Hoy, cuando he salido del hospital he almorzado fuera. He coincidido con una compañera del instituto. Hemos terminado en el salón de mi casa. Estoy vistiéndome cuando llaman a la puerta.

—¿Qué haces aquí?

—Juan, tú siempre tan agradable —me dice mi madre entrando.

Se va al salón sin pedirme permiso. La pilla terminado de vestirse.

—Perdón, no quería interrumpir —nos dice sonriente.

—¡Hola! Me llamo…

—Ya te ibas. Te acompaño a la puerta.

—Te doy mi número para…

—No me interesa. No volveremos a repetir —le digo delante de mi madre cogiéndola por la cintura y empujándola casi.

—¿Quién es ella? —me pregunta mi madre cuando vuelvo.

—¿A qué has venido?

—Ha hablar contigo.

—¿Dime?

—Debes centrarte y sentar la cabeza. Acepta el puesto de trabajo aquí en Madrid. Ya tienes casa. Búscate a una chica decente, cásate y ten hijos. Olvídate de Matt y, de chicas como esa, que se acuestan contigo sin conocerte.

—Mamá, déjame en paz. Es mi vida. Matt, forma parte de ella. Te guste o no. En cuanto el sobrino este restablecido, me vuelvo a Londres. Me ahogo en Madrid. No puedo respirar. Ahora puedes marcharte, por favor.

—No te he dicho a qué venía.

—Me da igual. No me interesa. Déjame solo —le digo.

—¡Juan!

—Deja de llamarme Juan de una vez —le grito. Me suena el móvil— ¿Sí?... Ahora mismo enciendo el portátil y lo miro… Mamá, tengo trabajo.

—Me marcho. Hablaremos en otro momento.

Salgo esa misma noche para Londres, a operar el caso que me han pasado. Me quedo unos doce días. Vuelvo a Madrid. Opero a Fredy, y al fin, término con su pierna derecha. En unos días empezaran con la rehabilitación para ella.

Ya opero casi tanto aquí en Madrid como allí en Londres. Ellos se entienden con las facturas. Al menos, hoy cuando llegue a mi casa, estará Matt en ella. Paso un rato jugando con Fredy antes de irme, ya que el resto de mi familia no está. Viene a recogerme Iván. Esperamos a que vuelva Carol y nos marchamos. Se están turnando ella y su madre para hacerle compañía a él. 

—¿Estás impaciente por llegar? —me pregunta Iván en el coche.

—Sí, hace casi dos meses que no nos vemos.

—Me ha invitado a cenar con vosotros. —Lo miro— A mi no me mires, ha sido idea suya. Me marcharé pronto.

—Gracias.

Él me sonríe.

Llegamos. La casa está llena de adornos navideños. Él está en la cocina aún. No nos escucha llegar. Lo rodeo por detrás. Lo abrazo. Me acaricia mis brazos con una de sus manos.

—¡Hola! —le digo.

—Enseguida está la cena.

—Espero que puedas terminarla conmigo así. No voy a soltarte.

—Me las apañaré.

—Voy poniendo la mesa —nos dice Iván.

Charlamos mientras cenamos, bebiendo vino. En cuento terminamos nos deja solos.

—¿Por qué le has invitado? —le pregunto.  

—Porqué quería que cenaras, sino no lo hubieras hecho —me dice apretando los labios.

—Pongo a llenar el hidromasaje mientras recogemos todo esto. Gracias, por adornar la casa.

—¿No nos vamos a la cama?

—Tomémoslo con calma —le digo besándolo, mientras pienso que prefiero estar entre sus brazos ahora mismo. El sexo puede esperar un poco.

Subo. Preparo el baño. Recogemos. Fregamos. Subimos con una botella de champan. Quiero que los dos estemos alegres. Nos desnudamos. Me meto entre sus piernas. Me giro para apoyarme de costado en su pecho y, apoyo mi cabeza en su hombro. Él me rodea con sus brazos. Yo agarro los suyos con los míos.

—¿Cuéntame todo lo que has hecho?

—Lo sabes todo. Lo que no te he contado en llamadas, lo he hecho por email.

—Por favor.

Cuando me quito esa sensación de soledad, me siento reconfortado y en paz, empiezo a besarlo. Me lo tomo con tranquilidad. Disfrutando cada beso y caricia. Nos da casi las cinco de la mañana contándonos lo que ya sabemos y, divirtiéndonos cuando nos apetece. Ambos hemos sido activos y pasivos.

Pasamos el 24 y el 25 de diciembre los dos solos, relativamente, en cuanto Iván y mis abuelos se pudieron librar de los demás se vinieron con nosotros. No sé cómo me he dejado enredar por ellos para que fuéramos los dos el 31 de diciembre a la cena familiar en la casa de mis padres. Cuando llegamos, me informan que Carol está en el hospital con su hijo, y que las fiestas anteriores también las pasó con él, pero, sin embargo, Fred está aquí.

—¿Te has dignado a venir? —me dice don Juan.

—Abuelo, también me alegro de verte.

—Por muchos años que pasen, sigues igual de irrespetuoso.

—Dicen que con los años los malos hábitos se empeoran no mejoran. Por desgracia acabo de comprobarlo.

—¿Siempre tiene que venir este contigo? ¿Es que no tiene familia propia? Estamos en días de familia para que no esté con la suya —me dice él.

—Él, es más familia, que tú.

—No empecéis —nos dice mi madre—. Sentémonos a cenar.

—Parece tu perro faldero.

—Abuelo, por mi te puedes ir al inf…

—¡Juan! —me grita mi padre.

—Me vas a mandar, a mi habitación, castigado como la última vez. Te recuerdo, que por fortuna, ya no vivo en esta casa.

—No, hijo. ¡Papá! Déjalo tranquilo, hace años que no tengo a mi hijo en casa.

Me bebo la copa de vino blanco de golpe. Voy a necesitar alcohol para aguantar la noche.

—Mañana, ¿tienes que trabajar? —me pregunta mi abuela Carla.

—No, pero me pasaré a ver a Fredy.

Seguimos hablando un rato. Recogen los entrantes. Ya llevo dos copas de vino blanco. Sirven el primer plato.

—¿Has vuelto a ver a esa chica? —me pregunta mi madre.

Cojo la copa de vino tinto y me la bebo de golpe.

—¡Juan!, respóndeme. ¿Has vuelto a ver a la chica que estaba en su casa hace dos semanas?

—No, mamá —le respondo.

Le pongo mi mano a Matt en su pierna. Me la retira con disimulo. Me tomo otra copa de golpe.

—Juan, quería proponerte algo —me dice mi padre. Lo miro sin responderle— Ayudarte a abrir el mismo proyecto que has creado en Londres aquí.

—¿Qué proyecto? —le pregunta mi madre.

—Operar a personas con menos recursos.

Miro a Iván.

—No sé lo he contado —me responde rápido.

—¿Qué es eso? —le pregunta mi madre.

—Llame a los directivos del hospital de Londres. Nos pusimos a charlar sobre tu trabajo. Me hablo del proyecto. Puedo ayudarte a montar uno aquí. Con todos los conocidos, y recursos que tenemos, en un mes lo tendríamos montado.

—No voy a hacerlo aquí —le digo.

—Podemos participar en el de allí.

—Es mi proyecto. Me ha costado mucho montarlo. No vais a meter vuestras manos en él y, fastidiármelo. Es mío. No os quiero en ello. Tenéis que entrometeros en todo —le digo exaltado y, soltando el tenedor.

—No te preocupes. No haremos nada —me dice mi padre.

Respiro en profundidad. Me tomo otra copa de golpe.

—Juan, ¿de qué está hablando tu padre? —me pregunta mi madre.

—De nada que os interese.

—Ha montado un proyecto, para operar a personas, con pocos recursos recaudando dinero en actos sociales —le explica mi padre.

—Te vamos a montar uno aquí —me dice mi madre.

—No vamos a hacer nada de eso. Él no lo quiere —le dice mi padre.

—¿Cuándo vas a sentar la cabeza? Ya no eres ningún crio. Tu hermano mayor está casado y tiene un hijo —me dice mi madre.

—Ya lo intenté y, me lo fastidiasteis todo. No voy a permitir que os volváis a meter en mi vida —le digo tomándome otra copa.

—Seguimos siendo tu familia y, tus padres. Necesitas una mujer que te de hijos, y dejarte de acostarte con quien te parezca bien. Te conozco, en cuanto te centres, volverás al ser el hijo de antes. Estás ahí. Sigues siendo responsable. Tanto como para ser uno de los mejores en tu trabajo —me grita mi madre.

—No tienes ni idea de lo que necesito. No la has tenido nunca. No te has molestado en conocerme. Siempre me he comportado como has querido.

—No le hables así —me dice don Juan.

—¡Matt! Larguémonos de aquí.

—No te vayas. Quédate —me pide mi padre.

—Un poco tarde, para que empieces a ejercer de padre, porque te sientas culpable por haber atropellado a tu nieto y, lo esté arreglando yo. Déjalo. Sigues siendo el mismo padre, que me ingreso dinero, por acostarme con dos chicas, para chantajear a sus padres y, ponerse como un héroe, para llegar a ser concejal del ayuntamiento.

—No le hables así a papá —me grita Fred.

—Cállate de una vez, Fred. Deberías estar acompañando a tu esposa y, a tu hijo. No te puedes ni imaginar por los dolores que ha pasado, y lo que le queda para el resto de su vida y, tú aquí haciéndoles la pelota a unos padres que nunca han sabido ejercer de ello. Que les importa más el qué dirán, que el bienestar de sus hijos, y a unos abuelos, que se creen que por tener dinero tienen educación. El respeto hay que ganárselo, y el cariño más. De verdad, que no entiendo que ha visto Carol en ti. Por muchas vueltas que le doy. No lo entiendo. Vas a terminar perdiendo lo único bueno que te ha pasado en esta vida. ¡Matt!, por favor, sácame de aquí —le digo besándolo.

—Vale —me dice poniéndose de pie.

Me levanto con dificultad.

—¡Qué asco! —me dice mi abuelo Juan.

—Abuelo, puedes irte a la…

—¡Ya, JC! Ya está —me dice Matt cogiéndome la cara para que lo mire.

Le doy un piquito.

—Os llevo —nos dice Iván.

—Abuelos, lo siento. Lo he intentado, pero es que no los soporto. Os quiero —les digo.

Ellos me sonríen.

—Vámonos, antes de que sueltes más verdades. Nunca te he visto borracho —me dice Iván empujándome.

—No estoy borrassho.

—Lo que tú digas.

—¿A qué no Matt?

—No, pero déjame agarrarte.

Me rodea con una de sus manos por mi cintura pegándome a él. Me pone su brazo por encima de sus hombros y me deja la mano agarrada con la suya.

—Tú mostrando afecto en público. No te he visto beber. ¿Estás bien? —le pregunto poniendo mi mano en su pecho.

-- Matt. --

Llegamos al coche. Lo siento detrás.

—Ven —me dice intentando besarme, mientras le pongo el cinturón de seguridad.

—Estate quieto.

—Vale, pero siéntate conmigo.

Miro a Iván. Se ríe. Rodeo el coche. Me siento detrás, dejando un asiento libre entre los dos. Me abrocho el cinturón. Él se desabrocha el suyo y, se pega a mí. Me abraza. Apoya su cabeza en mi hombro y me pone una de sus piernas en las mías. Iván, se sienta para conducir.

—Así no podemos ir. Siéntate bien que te ponga el cinturón.

—No.

—¡JC! —lo llamo quitándomelo de encima.

Se queda en el asiento de al lado. Le abrocho de nuevo. Apoyo mi espalda en el respaldo. Tira del cinturón para sacarlo entero sin desabrocharlo y, vuelve a rodearme.

Así llegamos a su casa. Iván me ayuda a que suba las escaleras. Lo dejo en bóxer y, lo meto en la cama.

—Os dejo —nos dice Iván.

—No. Duerme con nosotros —le pide JC.

—¡JC!

—Por favor, Iván.

Me mira.

—¿Quédate?

Nos acostamos los dos con él. JC, se acomoda a mi lado.

—Iván, te quiero.

—Y yo a ti.

Él se gira. Le da un beso en su mejilla y, vuelve a acomodarse a mi lado. «A todo el mundo le dice que lo quiere menos a mí. Porque a ti no te quiere. Tan sencillo como eso. Ha llevado chicas a esta casa, en esta cama. En el ático no lo hace, o eso te cuenta. Ya no sé qué creer. Lo he visto mentir sin pestañear y, si también lo hace conmigo», pienso.

—¡Matt! —me llama. Creía que se había quedado dormido ya.

—¿Sí?

—Te quiero.

—¡¿Qué?! —le grito sorprendido.

Levanta su cabeza despejándose de mí y, me mira a los ojos.

—Te quiero. Te echo de menos. No me dejes nunca.

—¡JC! —le digo incorporándome para cogerlo por su cara y, mirarlo a sus ojos.

—¿Sí? —me pregunta de lo más tranquilo.

—¿Qué has dicho?

—¿Qué te pasa está noche? Ya tienes nivel de español para que ahora no me entiendas.

—Repítemelo —le pido.

—I love you. I miss you. Never leave me. Te lo he dicho en ingles ahora lo… —lo beso.

—¡Matt! —me llama intentando soltarse.

—¿Qué?

—No estamos solos. Mi hermano está durmiendo con nosotros. No vamos a…

—Ven aquí y, duérmete ya —le digo acomodándome en la cama y, poniéndole su cara en mi pecho.

—¿Estás bien? Tienes el corazón acelerado —me dice despejando su cabeza de mi pecho sin soltarme y, mirándome a los ojos.

—Sí. Duérmete.

—Vale —me dice acomodándose en mi pecho—. No estás bien. Voy por mi fonendoscopio —me dice despegándose e intentando salir de la cama.

—Ven aquí y, quédate acostado ya —le digo tirando de él.

—Vale, pero no te enfades conmigo. No te he hecho nada. Esta vez no. —Se acomoda otra vez— ¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

Iván se ríe.

—¿De qué te ríes? —le pregunta sin moverse.

—De nada. ¡Buenas noches, JC!

—¡Buenas noches, Iván! El corazón te sigue sonando fuerte. No vayas a morirte. No me dejes solo. No lo soportaría.

—Cállate ya.

—Vale, pero apaga la luz —me dice.

Es Iván quien la apaga.

27. INQUIETUDES.

JC. Me levanto. Me duele mucho la cabeza. Tengo la boca pastosa y mucha sed. De pronto, recuerdo lo de anoche. Me lavo los dientes, para quitarme la halitosis. Anoche me despache con mi familia. ¿Cómo llegue a casa? Me viene un flat de estar agarrado a Matt en el coche de Iván.

Pobre Matt. Mi familia no pudo despreciarlo más. ¿Estará bien? Salgo del baño. Consulto la hora. Ya debería haber ido a visitar a Fredy. Se lo prometí. Me pongo ropa cómoda. Bajo y, lo busco. Está en la cocina, concentrado en lo que está haciendo y cantando. Iván, me ve. Va a hablarme pero, me tapo mis labios con mi dedo índice para que permanezca en silencio.

—¡Feliz Año Nuevo! —le digo abrazándolo por detrás.

—¡Feliz Año Nuevo a ti también! Te quiero —me dice girándose. Me da un piquito— ¿Cómo estás?

—Me duele la cabeza y, tengo sed. ¿Creo que me pase anoche bebiendo?

—Solo un poco, pero mereció la pena —me dice Iván riéndose.

—No llegamos a las uvas —le digo.

—No. Ahora celebramos nuestra entrada de año.

Después de dar nuestra entrada de año, yo sin beber nada de alcohol. Ya tuve bastante anoche. Nos duchamos y nos preparamos para ir al hospital los tres.

-- Carol. Hospital por la mañana. --

—¿Dónde está el tito?

—Estará durmiendo. Anoche saldría a divertirse.

—Me dijo que vendría a verme.

—Lo hará, luego.

—¡Hola, papá!

Acaba de entrar Fred.

—¿Cómo que has venido?

—Me desperté temprano y, pensé que podríamos desayunar juntos, cuando tu madre venga a relevarte —me dice dándome un beso rápido, y otro a su hijo— ¿Cómo estás grandullón?

—¿Cuándo viene el tito?

—No lo sé Fredy. Te he traído una película —le dice.

—La he visto con el tito —le dice él.

—¿Qué tal la cena anoche? —le pregunto.

—JC, dio la nota como siempre.

—¿Qué paso?

—Siempre tiene que ser el centro de atención, nada más.

—Me alegra que hayas venido. Pensé que estarías dormido cuando llegará a casa.

—Me marche pronto. No me apetecía seguir escuchando a mi hermano, así que no me quede para los postres. Vine a veros, pero estabais dormidos. No quise molestaros, y me marche.

—¿Has hecho eso?

—Sí.

—Cuando digo, que eres el especial de la familia, es por algo. Por fortuna, no te pareces en nada a tus padres.

Cuando llegan mis padres nos marchamos. Vuelvo un rato antes de merendar.

JC. Llegamos al hospital.

—¡Tito! —nos grita Fredy en cuanto nos ve.

—¡Hola, bichito! —le dice Iván.

—¡Feliz Año Nuevo! —le digo a Carol dándole dos besos. Ella nos lo da a todos.

—Fredy, voy a explorarte.

—Vale ¿Cuándo saldré del hospital?

—Cuando puedas hacerlo andando.

—¿Falta mucho?

—Sí.

Se pone triste.

—¿Qué quieres merendar?

—Galletas —me dice.

—Muy bien. Vamos a por galletas —le digo.

Me marcho de la habitación. Regreso con una silla de ruedas para adultos, con soporte para suero, una manta y vendas. Voy al armario. Saco dos camisetas y le pido a Carol:

—Pónselas debajo del pijama, por favor.

—¿Por qué?

—Vamos a salir a merendar.

—A la cafetería.

—Fuera del hospital —le digo. Me mira como si me hubiera vuelto loco.

—¡Bien! —grita Fredy.

—Carol, confía en mí.

Le pone la ropa a su hijo. Preparo la pierna con vendas. Luego la silla de rueda con la manta. Lo siento en ella. Ato las vendas que le sujetan la pierna al soporte para suero. Lo envuelvo con la manta. Le quito el gorro a Iván y, se lo pongo a él junto con mi bufanda.

—Vámonos a merendar.

Nos marchamos los cinco. Nos paramos en la primera cafetería que vemos. Merendamos allí. De vuelta doy un rodeo. Nos pasamos por un quiosco y, compramos algunas chuches. Cuando llegamos al hospital no tiene ganas de cenar, pero está radiante, y su madre también.

—¡Feliz Año Nuevo! —le digo dándole un beso en la cabeza depositándolo en su cama.

Los demás se despiden y nos marchamos. Iván nos deja en casa y se marcha.

Matt. Estamos cenando los dos solos.

—Fredy, ha disfrutado mucho saliendo —le digo.

—Sí. Después de todo es un niño, que lleva muchos meses encerrado en el hospital.

—¿Quieres tener hijos?

—¿A qué viene esa pregunta?

—Respóndemela, por favor —le pido.

—Con Mari sí, lo hablamos en su momento. Después no he vuelto a pensar en ello. —«Qué esperabas Matt, si tú lo intentaste con una chica, porque te gustaría ser padre», pienso.

—¿Por eso te hiciste cirujano infantil?

—No. —Me quedo callando mirándolo para que continúe— Fue por la primera paciente que perdí y, porque los niños no tienen tanta maldad como los adultos —«Eso me sorprende», pienso— ¿Qué hay de ti?

—Nunca he tenido esa opción —le digo encogiéndome de hombros.

—Está la adopción —me dice.

—Para eso, primero tengo que tener una pareja —Ambos nos quedamos callados— Te quiero.

—Lo sé.

Volvimos a Londres. Por muchas veces que le dije que lo quiero, nunca me lo devolvió. Solo se lo escuche esa noche de entrada de Año Nuevo. Me marche a la universidad. Él volvió a Madrid.

Las siguientes tres semanas no hemos podido coincidir para vernos, entre mis obligaciones y sus viajes. Me marcho con él a Madrid así podremos estar juntos. Hoy, le quito otro clavo a Fredy, pero no fue la única operación que ha realizado. Cuando llego a casa cenamos. Nos fuimos a la piscina. Allí nos divertimos. Luego nos divertimos en la sauna y, nos acurrucamos a dormir.

Se marcho al hospital temprano. Me acerco para desayunar juntos como hemos quedado, con mis cosas para coger mi vuelo antes de almorzar. Están sus padres y sus abuelos con él. Me tocará saludarlos. Al menos no están los padres solos, y no son los abuelos de Almería.

—¡Buenos días! —les digo. Me saludan con agrado, está JC delante.

—Enseguida estoy, Matt.

—¿Cómo están tus padres? —me pregunta Reyes.

—Bien, gracias.

Se nos acerca una chica y, agarra a JC por detrás.

—¿Qué haces? —le grita él quitándose sus manos. Parece incómodo.

—¡Hola! —le dice ella dándole un piquito.

A pesar de llevar tacones, se ha tenido que poner un poco de puntillas. Lleva un traje chaqueta y una identificación que indica que es del hospital. Él nunca ha estado con alguien del trabajo. ¿Por qué ahora sí? ¿Es especial? No le ha dicho nada por hacer eso.

—¡Estáis juntos! Soy su madre. Me llamo Reyes —la saluda dándole dos besos.

—Yo Fátima, mucho gusto. Llevamos un tiempo viéndonos —le dice ella.

—Este es su padre, Juan.

—Tienen el mismo nombre —dice ella saludándolo.

—Matt, vámonos a desayunar —me dice—. Abuelos, ¿os venís?

—Hagámoslo todos juntos. Acompáñanos y, así nos conocemos mejor. —La invita la madre.

Vamos todos. Él se sienta a mi lado y, Fátima al otro suyo. Cada vez que puede lo toca. Él le ríe las gracias. Nos tenemos que despedir con todos delante. No ha podido acompañarme. Lo han llamado. Estoy a punto de subirme a un taxi, cuando me llama su madre.

—¡Matt, espera un momento, por favor!

—¿Usted dirá?

—Deja a mi hijo en paz de una vez. Le estás impidiendo ser feliz, tener su propia familia. No ves que no deja de estar con chicas. Lo que está buscando es casarse y tener hijos. No puedes darle eso. Por muchas veces que lo busques, tú solo eres un estorbo para lo que él desea.

—Tengo que irme. No quiero perder el vuelo. Adiós, señora Bueno —le digo subiéndome al taxi.

JC. En el primer momento que tengo libre busco a Fátima.

—Has conseguido al cirujano inglés. Las demás no hemos podido —escucho que le dice una compañera cuando me estoy acercando.

—Sí. Incluso he desayunado con su familia hoy.

—Te hemos visto —le dice otra.

—Hola ¿Podemos hablar? —le pregunto.

Se acerca para besarme. Me aparto.

—¿Dime?

—Será mejor en privado.

—No importa. Ellas ya lo saben.

—¿Saben él qué? —le pregunto.

—Que estamos juntos.

—¿Tú, no sabes diferenciar entre relación y sexo? ¿Qué no te quedo claro? Te crees que por habernos acostados tres veces tenemos una relación. No vuelvas a acercarte a mí. Has sido un error. Puedes estar segura que si llego a saber que trabajabas aquí, nunca hubiera sucedido. No mezclo trabajo con mi vida privada.

—Pensé…

—Ese es tu problema. Que yo sepa, te deje claro, que era sexo, nada más. Estoy arto de tías como tú, que se creen que por acostarnos un par de veces, me voy a casar con ellas. No me hagas reír. No vuelvas a acercarte a mí, sino es por un tema profesional. Espero que esta vez te haya quedado claro —le digo y, me marcho.

JC. Matt me manda un whatsapp de que ha llegado bien, en vez de llamarme. Lo llamo, pero me dice que está cansado que hablamos mañana. Vuelvo a Londres el lunes por la tarde. Descanso, pero tengo que trabajar el fin de semana. Matt me dice que tiene trabajo, y no sube de Oxford.

Llega el Día de los Enamorados. Me doy cuenta de que no me ha llamado cuando ya estoy en la cama para dormir. Me toca descanso ese fin de semana, pero Matt me dice que no vaya a visitarlo que no tiene tiempo, que de todas formas tengo que coger un vuelo para Madrid el domingo por la tarde.

-- Matt. --

—¿Por qué le has dicho que estabas en Oxford?

—Me estoy tomando un tiempo, mamá.

—¿Habéis discutido?

—No, papá.

—¿Qué te pasa, hijo?

—Perdí mi oportunidad, en el momento que se compro la casa. Se las lleva allí. Aquí en el ático no lo hace, o eso me ha dicho él siempre. Ya no estoy seguro de nada. Le gustan los niños. No lo habéis visto con ellos. Está feliz. Adora a su sobrino. No lo culpo por querer tener hijos. Se ha liado con alguien del trabajo, antes no lo había hecho, siempre eran fuera de su entorno. Su madre tiene razón; ella le puede dar hijos, yo no. Ella no puede ni verme. Me desprecia. Creo que le doy asco. 

—¿Lo sabe, JC? —me pregunta mi madre.

—No, delante de él se comporta.

—Estáis los dos más ocupados y, estresados. Eso no ayuda —me dice mi padre.

—La distancia tampoco.

—No, hijo, eso tampoco —me dice mi madre.

—Me dijo que me quería, pero estaba borracho. No me lo ha vuelto a decir.

—Él apenas bebe.

—Es la primera vez que se ha emborrachado.

—¿Cuándo fue eso?

—La noche de Año Nuevo.

Carol. Hoy es miércoles. Es un día especial para mi hijo, así que no he ido a trabajar, en vez de quedarse mi madre con él, lo hago yo. Llego al hospital. Mi hijo no está en su habitación. No veo a las otras madres. Pregunto. Me dicen que está en las piscinas. No le tocaba rehabilitación. Me voy allí. Están las demás madres fuera mirando.

—¡Buenos días!

—¡Buenos días! —me responden sin mirarme. Están embelesadas.

—¿Qué pasa hoy?

—El doctor Torres, que se ha presentado con una tarta para celebrar el cumpleaños de Fredy. Han subido chocolate para todos. Se nos ha unido media planta. Luego se los ha llevado a la piscina. Ellos están disfrutando y, nosotras recreándonos la vista con él.

—No es la primera vez que hace algo así. Les monta fiestas. Les hace carreras. Juegan al baloncesto. Les lee. Les hace la vida más soportable en el hospital.

—Los otros doctores se limitan a pasar consulta, pero como él juega con ellos, lo adoran. Están deseando que esté por aquí.

—Pero tiene debilidad por el de los clavos en la pierna.

«A esta no le he visto antes. Normalmente es mi madre quien pasa las mañanas en el hospital», pienso.

—Se llama Alfredo, pero le decimos Fredy. Es mi hijo y, su sobrino —me miran todas.

—¿El doctor es su tito? —me pregunta desconcertada.

—Sí.

—Pues es estupendo como profesional y, como persona —me dice otra.

—Y está cañón. —Nos reímos.

—¿Llevan mucho tiempo? —les pregunto.

—Más de una hora.

Se salen casi una hora después, pero él se queda con Fredy. Lo está enseñando a nadar. Cuando lo saca de la piscina, vuelvo a la habitación a esperarlos.

—¡Buenos días, Carol! Creía que estaría tu madre —me dice entrando con la silla de ruedas.

Lo deposita con mucho cuidado en la cama. Mi hijo está eufórico.

—Gracias, JC —le digo abrazándolo. Se queda pillado.

—¡Hola! —nos dice Fred. No tiene buena cara.

—¡Hola, cariño! —le digo dándole un beso.

—Hola, Fred. Todo evoluciona como debe. Os dejo —se limita a decirle JC.

—¿Vienes por la tarde a la fiesta? —le pregunto a JC.

—No puedo. Estaré ocupado.

—Tito, ven —le pide Fredy.

—No puedo. Lo siento, quizás en el próximo —le dice.

—Fredy, no lo moleste. Ya te ha dicho que no puede venir —le dice Fred.

—Os dejo —nos dice saliendo por la puerta.

—Hoy, JC, lo ha llevado a la piscina, le ha comp…

—¿Qué tienes con mi hermano? —me pregunta cortándome Fred molesto.

—¿Cómo?

—Te he visto con él. Estabas abrazándolo. Todo el mundo tiene que caer rendido a sus pies. Creía que eras diferente de las demás.

—Solo ha sido de agradecimiento. ¿Qué estás insinuando, Fred?

—Nada. Ten, Fredy. Te he traído un regalo —le dice.

—¿Por qué se lo das ahora y no luego? —le pregunto.

—No podre venir, por la tarde, tengo una reunión.

—Hace semanas, que te lo reserve en la agenda.

—Sí, pero ha sido algo de última hora. Vendré cuando termine. Guárdame un trozo de tarta.

—Papá, en la sala común hay. Me la ha comprado el tito —le dice Fredy.

—¿Iván?

—No, JC —le responde.

—¿Con qué derecho se cree a celebrar el cumpleaños de nuestro hijo sin pedirnos permiso? —grita Fred. Fredy, balbucea asustado y, se pone a llorar.

—Ya está, hijo. No pasa nada —le digo.

—Me marcho ya —nos dice sin darnos un beso y, dejándome con él llorando.

Por la tarde vienen todos a la fiesta en el hospital menos Fred y JC. Su madre está molesta porque no ha venido él. Se van mis suegros. Mi madre se queda con él en la habitación, mientras Iván, me ayuda a recoger en la sala común.

—No entiendo a tu hermano.

—Yo tampoco —me dice.

—No es para tanto estar con su familia. Le compra una tarta, pasa la mañana con él en la piscina, y está tarde, no es capaz de encontrar un hueco para venir.

—Estaba hablando de Fred. No me creo que no haya venido al cumpleaños de su hijo. ¿De quién estás hablando tú?

—De JC.

—Él, tardara tiempo, en verse envuelto en otro encuentro familiar.

—Ya me contó Fred, que acaparo la fiesta.

—Sí, un poco.

—No entiendo porque se comporta así. Como puede ser tan agradable, atento y simpático y, tratar a su familia de esa manera.

—Yo sí.

—Me lo explicas —le pido.

—Son cosas privadas suyas.

—¿Por qué lo apoyas, y lo defiendes siempre? —le pregunto.

—¿Por qué no? —me pregunta incómodo.

—Porque en el fondo, solo le gusta ser el centro de atención.

—Eso no es así.

—Sí lo es. Según Fred…

—No deberías creerte todo lo que te cuente Fred, sino fuera por JC, no sabría lo que es tener un hermano. Fred solo sabe fastidiarnos —me dice un poco exaltado.

—¿Cómo?

—Nada.

—Iván, cuéntame que ha pasado entre ellos. Necesito saberlo. Hay demasiadas cosas que no me cuadran, y demasiadas lagunas en lo que me cuenta Fred.

—Son cosas de familia. No soy quien debe…

—Por favor…

—No voy…

—Soy parte de esta familia. ¿He de suplicártelo? Por favor, quiero entender que pasa entre ellos y con tus padres.

Me cuenta porque termino JC en Londres. Como consiguió librarse de sus padres para poder estudiar lo que quería y casarse con quien quisiera, sin entrar en detalles de lo que le pidió su padre. Me doy cuenta que en esa fecha conocí a Fred.

—¿Dónde encaja que le quitará la novia a Fred?

—Porque nunca se la quito. Ella ya había estado detrás de JC antes. Como no lo pudo conseguir a él, se lio con Fred. JC se lo contó a mi madre y, ella le pidió que le abriera los ojos a Fred.

—Después de todo eso, ha venido a salvarle la pierna a su hijo.

—Ese es mi hermano. Tiene motivos, más que sobrados, para no hablarle a mis padres y a Fred, sin embargo, está aquí porque yo sé lo pedí. Sé está dejando la piel por Fredy y, Fred, no es ca… Da igual. Nunca le digas que te lo he contado. A él no le gusta hablar de ello. No creo que le haga gracia averiguar que lo sabes.

—Nunca se lo diré. Gracias. —le doy un abrazo y, contengo mis lágrimas.

Se despide de Fredy y, nos deja solos. Me pongo con él a ver una película. Estoy a punto de marcharme cuando me pregunta:

—¿No va a venir el tito?

—Fredy, se acaba de ir casi. Se ha pasado la tarde con nosotros. Mañana, tiene que trabajar.

—Iván, no, JC.

—No lo creo —le digo dándole un beso. Se pone triste— ¿Qué cosas haces con el tito JC?

—Jugamos a correr, con la pelota, incluso hemos ido al cine. También hicimos un muñeco de nieve cuando estaba Matt aquí.

—¿Un muñeco?

—Sí. El tito Iván, estaba ese día con nosotros.

Se me saltan las lágrimas.

—Mamá, ¿estás bien?

—Sí, cariño. Cuéntame más cosas. —Se queda dormido contándomelas.

Llamo a Iván. Le pregunto sobre los ratos que han pasado juntos. Al principio es reacio a contármelo, pero me termina pasando fotos y videos. Los veo. Llamo a mi madre antes de irme:

—¡Hola, mamá!

—Va todo bien, hija. Es un poco tarde.

—Sí, mamá. No debes preocuparte. Mamá, ¿tú sabes que JC saca a Fredy del hospital? —Pensé que el día de las galletas había sido el único.

—Sí, hija, pasa tiempo con él. Algunas veces los acompaño, pero normalmente aprovecho y, hago mis cosas. Matt, es muy simpático. Fredy se lo pasa muy bien cuando va con los tres. Pensé qué lo sabías.

—Sí, mamá. Lo que no sabía es que lo había hecho tantas veces.

Llego a casa, aún no ha llegado Fred. Me ducho. Estoy leyendo cuando aparece.

—¡Hola, cariño! ¿Cómo ha ido la fiesta?

—Bien, te hemos echado de menos.

—Me hubiera gustado ir —me dice dándome un beso.

—Fred, tenemos que hablar.

—Mañana, Carol, estoy cansado —me dice desvistiéndose.

—Lo sé todo.

Se queda parado mirándome.

—¿Qué todo?

—La verdad, sobre lo que le hiciste a JC.

—Siempre JC, ya te lo ha contado —me dice exaltado.

—No ha sido él.

—Su adepto, Iván.

—Fred, me gusta cómo eres, cuando no estás con tus padres, pero no puedo creer que le rompieras la relación a tu hermano. Que pienses que tengo algo con él. Esa insinuación solo te la voy a permitir una vez. Solo le estoy muy agradecida. Cosa que tú deberías también, habiéndole hecho tanto daño. Empieza a tratarlo mejor. Le debemos mucho. Tú hijo lo adora. No sabes la de horas que le ha dedicado…

—Es su obligación como médico y cirujano —me dice molesto.

—No te hablo de eso. Te hablo de pasar tiempo con él, para hacerle la estancia más llevadera en el hospital. No sabes la de cosas que ha hecho. En mi móvil tengo fotos y videos de ello.

—Eso no importa —me dice malhumorado.

—Importa y mucho, cosa que tú no haces. El dinero no lo es todo. Tu hijo necesita que le dediques tiempo. Vamos a volver a ser padres —le digo sacando la prueba, y enseñándosela— Si quieres formar parte de ello. Empieza a pasar tiempo con Fredy y conmigo.

—Nos vemos a diario en el trabajo.

—No es suficiente. Quiero más. Aunque te cuesta la misma vida, empieza a preocuparte por tus hermanos y, molestarte en conocerlos. Porque ellos van a formar parte de la vida de nuestros hijos. No voy a privar a nuestros hijos de sus titos. No vuelvas a mentirme más. Eso se acabó. Intentemos conocernos y, sacar nuestro matrimonio adelante. Porque ahora mismo, no puedo ni mirarte. No creí que fueras de esa forma, no te conozco. Me has engañado bien. Elige entre tu familia, o la que puedas tener conmigo.

—Me estás pidiendo que le dé de lado a mis padres.

—No. Te estoy pidiendo que te ocupes de la que estás formando y que encuentres la manera de interactuar con tus hermanos. Le debes mucho a JC, te guste o no.

—Siempre JC, jodiéndolo todo.

—Estás más ciego de lo que pensaba y celoso.

—No le tengo celos.

—Deberías ir a terapia y tratarle la rivalidad insana que tienes con tu hermano. Cuando a él le importa un pimiento lo que hagas con tu vida. Habiendo luchado para que tengas esa libertad.

—No sabes nada.

—Ese es el problema, que ya que sé la verdad. Arréglalo Fred, o nos perderás a los tres.

Se queda mirándome sin decir nada y se va ducharme.

28.     PAREJA.

JC. Matt sigue dándome escusas tontas, y para rematar estoy otra vez en Madrid. Es sábado por la noche, Iván, me ha acercado a mi casa después de cenar con nuestros abuelos.

—¿Seguro que no quieres salir?

—No me apetece. Gracias. Hazlo tú y, diviértete —le digo bajándome del coche.

—¿Seguro que no quieres desestresarte? —me pregunta bajando la ventanilla.

—No —le respondo sonriente. «Sí quiero, pero con Matt», pienso.

—¿Estás bien? Llevas un tiempo raro.

—Sí, lárgate ya. ¡Buenas Noches!

Se marcha. Entro en casa. Llamo a Matt estoy hablando con él cuando escucho el garaje. Poco después aparece Iván en el salón.

—Como quieras. Te dejo dormir —le digo a Matt.

—¡Buenas noches, JC!

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

Cuelgo.

—¿Qué haces aquí?

—¿Me cuentas que te pasa?

—Nada.

—¿Vas a perderlo?

—¿Perder a quién?

—A Matt.

—¿Por qué?

—¿Cuántos años llevas detrás de ti aguantándotelo todo? Todo el mundo tiene un límite.

—¡No sabes de lo que estás hablando!

—Mejor que tú. Admite que lo quieres y, deja de hacer el tonto. Pasa de lo que diga, mamá.

—A mi me da igual lo que diga ella.

—No lo parece. Matt, me pidió que no te lo contara, pero ella, lo está atosigando para que se aleje de ti.

—¿Con que derecho se cree a hacer eso?

—Con ninguno, pero lo hace. Ellos se encargaron de echarte a perder la relación con Mari, pero con Matt, la estás fastidiando tú solo. Acepta que estás enamorado de él. Vas a perderlo. El día que suceda te arrepentirás. En la facultad, no le faltaban pretendientes. A ver si te crees que somos lo único que ligamos. Ahora veamos una película, porque por mucho que me digas que estás bien, no es así. Voy a dormir contigo, pero cuidadito de meterme mano, que no soy Matt.

—No estoy tan desesperado.

—Eso es lo que tú dices. No lo pierdas. Como le sonríes a él, no te he visto hacerlo con nadie. Qué importa que sea un chico. Es el que te mantiene cuerdo en esta loca familia en la que hemos nacido. No todo el mundo va a hacerte daño, o dejarte. Por cierto, Carol, ha estado indagando. Sabe todo lo que haces con su hijo, y lo que su padre hace contigo, así que no sé cómo acabará las cosas con Fred.

—¡Arrrrggggg!

—¿Qué vemos? No pienso ver uno de esos brodriazos de hechos reales o biográficas, que te gustan.

—Un musical romántico no, por favor.

—Eso es cosa de Matt. Pongamos algo de acción.

Estoy de vuelta en Londres. Matt me ha vuelto a dar largas. Me ha dicho que está en Oxford. Hace más de un mes que no nos vemos. He salido del turno de veinticuatro horas. No me he pasado por el ático a soltar nada. Estoy en la entrada de su casa. Llamo al timbre. Me abren sus padres.

—¡Buenos días! Soy JC.

—¡Buenos días! Te abrimos. ¿Va todo bien? —me pregunta cuando me ven.

—Sí. Matt, ¿está en el salón o en su habitación?

—Arriba.

—Gracias. Dejo esto aquí —les digo soltando mi bolsa de ropa sucia con el portátil y la mochila de médico.

—No le dijo que estaba en Oxford. ¿Cómo que ha venido? —escucho que le pregunta Charlotte a George mientras subo las escaleras.

Llego a la puerta. Llamo, aunque esté abierta. Está sentado en su escritorio. Gira la cabeza.

—¡JC! —me llama sorprendido y, poniéndose de pie de golpe.

—Oxford, ha cambiado mucho, pero a la vez me resulta muy familiar —le digo sonriente. Se sonroja avergonzado—. ¿Me explicas por qué no quieres verme? —Se encoje de hombros— ¿Qué te he hecho? Habla conmigo, por favor.

—No creo que sirva que hablemos. No deseas lo mismo que yo.

—¿Cuéntame que te pasa?

—Estoy cansado de la relación que tenemos. Ni siquiera puedo llamarla relación, solo un acuerdo de dos amigos. Me siento utilizado, como si fuera un objeto, que te daría igual que fuera yo u otra persona. Estás llevando a chicas a tu casa. Has iniciado una relación con una compañera del trabajo. Eso ya es más personal. Si tanta necesidad tienes de estar con chicas, deberías quedarte con ella y, dejar de estar conmigo.

—No es diferente a las otras. No sabía que trabajaba allí, te lo prometo.

—Pero, le hacías caso. No le parabas los pies. Te he visto tratarlas sin miramientos, sin embargo, con ella estabas diferente.

—Estaban mis abuelos presentes. La busque luego, y termino todo ese mismo día.

—Ya no puedo creerte. Pensaba que cada vez estabas menos con ellas. Que tenías suficiente conmigo. Desde que te compraste la casa lo haces con más frecuencia, por eso no me dejas decorarla. Hasta me ocultaste que te la habías comprado. Lo has hecho porque tienes pensamiento de quedarte en Madrid.

—No es mi hogar. Solo es algo de paso. Mi hogar está aquí, en el ático, contigo.

—Y, si siempre me has mentido y, también las llevas al ático —me dice con la cabeza agachada.

Se la cojo con mis dos manos. Se la levanto. Desvía su mirada.

—¡Matt! Mírame a los ojos. Me conoces mejor que nadie. No he llevado a ninguna chica al ático, solo a la fisio, te lo prometo. Quieres decorar la casa de Madrid, llenarla de fotos y recuerdos, hazlo. Yo solo, te quería ahorrar ese trabajo. Cuando Fredy empiece a andar me vuelvo a Londres y, la vendo. Solo es una casa de paso.

—Te gusta los niños. Lo he visto con mis propios ojos. Adoras a tu sobrino. Tu madre tiene razón. Si me alejo, encontraras a una chica y podrás tenerlos. Tú mismo me lo dijiste; eres de chicas —me dice quitándome mis manos de su cara.

—Te lo dije en un momento dado, pero recuerda, que al poco tiempo también te dije que no había encontrado a un chico que me llamará la atención. Te mentí. No iba a decirte que el que me atraía eras tú. Elegí tenerte, como mi único amigo, porque no estaba dispuesto, a perder la relación que tenía con contigo a cambio de sexo.

—Tu madre…

—Pasa de lo que dice mi madre. Ella no me conoce. No sabe lo que necesito, tú sí. Tenías que haberme contado lo que ella te estaba haciendo.

—Yo no puedo dártelos.

—¿Te he pedido algo alguna vez?

—Sí, que no te falle como amigo, que no interfiera lo otro.

—Pues no me falles. Si has encontrado a alguien…

—No estoy con nadie. Solo contigo, pero tampoco quiero seguir como hasta ahora. Ya no puedo ser solo tu amigo. Necesito algo más. Quiero más. Quiero ser el único que se acueste contigo. Lo que tenemos ya no es suficiente para mí. Sufro cuando estás con otra. No quiero seguir haciéndolo. Te quiero solo para mí.

—Lo siento mucho, no pretendía hacerte tanto daño. No me dejes solo. No me apartes. Voy a compensarte todo lo que te he hecho. No voy a volver a hacerte sufrir. Te lo prometo. Déjame demostrártelo. Hay unas plantas que necesitan que las cuides.

—Me he pasado a cuidarlas cuando estabas fuera.

Le sonrió.

—Qué les den a las plantas. Vuelve y, cuida de mí, por favor. Te necesito, pero no vuelvas a mentirme. Si te preocupa algo cuéntamelo.

—Tienes que irte a Madrid, deberías estar en el aeropuerto.

—He pedido unos días. Voy a pasar una semana contigo; si me dejas. Me da igual dónde. Aquí, en el ático o debajo de un puente. Intentemos pasar el mayor tiempo posible juntos. Tú estás liado con tu trabajo y, el mío ahora mismo es una montaña rusa. No dejemos que ellos puedan con nosotros. Cuando llegue Semana Santa no se dónde voy a estar, pero, por favor, que sea contigo a mi lado.

—No sé JC, ya…

—Te prometo que solo estarás tú. No me dejes, por favor.

—Vale, está bien —me dice poco convincente.

Lo abrazo y, respiro aliviado. «Con eso me conformo por ahora, no tengo derecho a exigirle nada», pienso

—¿Qué estabas haciendo? —le pregunto.

—Corrigiendo unos trabajos.

—Te espero —le digo quitándome los zapatos y, tendiéndome en su cama.

—¿Has pedido una semana libre? —me pregunta sentándose en la silla del escritorio y mirándome.

—Sí, para estar contigo.

—¿Cómo te las has apañado para conseguirlo? Siempre estás liado.

—Haciendo horas extras, y teniendo menos días de descanso, para poderlos juntar. Siento haber tardado tanto, había cosas que no podía dejar sin atender.

—¿Cuánto tiempo te ha llevado?

—Más de un mes.

—Pero, entonces, desde que vine de Ma…

—¡Buenas noches, mi dulce y tierno Matt!

-- Matt. --

Se tapa con el edredón y, se pone a dormir. Me deja desconcertado como casi siempre. Me quedo mirándolo sentado. Abre sus ojos.

—Gira la silla y, trabaja. Te pagan por ello. No voy a irme. Seguiré aquí cuando termines. Dormido, pero aquí.

—Sí, voy —le digo girándome.

Al poco se queda dormido. Me pongo a mirarlo de nuevo. Me ha dicho que no va a volver a acostarse con nadie y, me ha pedido que vuelva con él al ático. ¡Eso es pedirme vivir con él! Me instale, poco a poco, sin consultárselo. Nunca me dijo que me fuera, pero tampoco me pidió que viviera con él. Ahora sí. Quiere que este con él en Semana Santa, que…

—¿Va todo bien, hijo? —me pregunta mi madre sacándome de mis pensamientos. Están los dos en la entrada de mi habitación.

—Sí, mamá.

—¿A qué ha venido? —me pregunta mi padre.

—A recuperarme.

—Nos alegramos, hijo, pero si no, va a cambiar nada. Es mejor que cortes de una vez. Ya habías empezado a dar el paso.

—Se acabaron las chicas, mamá. Me ha elegido a mí —le digo.

Ellos se miran. Me sonríen.

—¿Esa cara entonces?

—Asimilando que es solo mío, al fin. Que somos algo más.

—¿No debería estar en Madrid?

—Ha pedido una semana libre para estar conmigo. Ha estado trabajando más horas para conseguirla.

Mis padres se miran desconcertados.

—Te dejamos trabajar.

—Sí, gracias.

—Nos alegramos por ti, hijo.

—Es mío. Solo mío —les digo mirándolo a él.

Se marchan.

Vamos a empezar a merendar cuando me suena el móvil. Es Iván.

—¿Dime?

—¡Estás, loco! —me grita

—¿Por qué me dices eso?

—Me ha llamado JC para contármelo. Me alegro mucho, por fin él se ha decidido. Te lo mereces y, él merece a alguien que está vez no lo traicione. Aunque le haya costado mucho admitirlo, y volver a confiar, en ese sentido. Sigue cuidando de él.

—Lo intentaré.

—Mis abuelos, también lo saben. Se lo ha contado él, así que bien venido a está loca familia cuñado. Tienes que estar muy chiflado para querer formar parte de ella. Has tenido la oportunidad de escapar. JC, ya no te va a permitir que te vayas de ella tan fácilmente. Adiós, cuñado.

—Adiós.

Cuelgo. Me quedo pensativo. Me vuelve a sonar el móvil. Lo miro. Es la alarma que tengo de notificaciones de las redes sociales. Lo consulto. Es de JC. Qué raro, si él apenas le da uso. Fui yo quien se lo creo la cuenta, y quien se las maneja. Lo miro. Ha cambiado el estado. Pone: Con pareja, en vez de soltero. Abro la mía. Ahí está la solicitud pendiente de confirmar que su pareja soy yo.

—¿Qué pasa, hijo?

—JC, ha publicado que tiene pareja. Ha llamado al hermano y, a sus abuelos para contárselo —les digo incrédulo.

Me sonríen. Escuchamos la ducha. Acepto la solicitud. Unos diez minutos después aparece con mi ropa de estar por casa.

—¡Te has puesto mi ropa!

—Sí. No tengo nada mío. Incluso te he cogido un bóxer y calcetines. ¡Qué bien! Comida —nos dice sentándose y, merendando.

—¿Te traigo un zumo y leche? —le pregunto.

—Leche, café, té, agua, me da igual, y si puedes, más comida.

Dormimos anoche en la casa de mis padres. Por la mañana, después de desayunar, cogí mis cosas y, nos marchamos al ático. Para mi sorpresa está todo limpio. Me ayuda a colocarlas, pero no hay nada de comida.

—¿Qué quieres hacer? —me pregunta.

—De verdad, ¿me estás preguntando eso? —le digo mordiéndome el labio—. No hicimos nada en la casa de mis padres. Hace más de un mes que no nos vemos, y…

—Estoy deseándolo, pero no quiero que pienses que te he buscado por sex…

—Cállate —le digo besándolo.

-- Lunes --

Matt. Pensé que se quedaría en el ático descansando mientras iba a la facultad, no que me acompañaría. Se lo he presentado a mis compañeros, antes de decir nada, él ha dicho que es mi pareja y que vivimos juntos. Eso ha dado mucho que hablar entre ellos.

«Así me quitaré a algunos pesados de en medio. Las chicas se apartaban cuando le decía que era gay. JC se ha dado cuenta de ello. Me he sentido incómodo, nunca se lo he contado, pero él no ha dejado de sonreírme y mirarme», pienso.

Entramos juntos en el aula. Me ha dicho que quiere verme en mi trabajo, ya que yo lo he visto en el suyo. Estoy nervioso desde que me dijo que me acompañaba está mañana, aún no me lo puedo creer, y él se lo va contando a todo el mundo.

—¡Buenos días! —le digo a los alumnos. Él también los da. Se dirige arriba del todo y, se sienta, seguido por la mirada de todos mis alumnos.

—¡Buenos días! —me responden. Él saca su portátil y, se coloca los auriculares, algunas aún siguen mirándolo.

—¡Oye!, no te pongas los auriculares. La clase va a empezar —le dice una chica.

—No pasa nada —le dice él.

—Al último, lo echo de clase por menos —le dice ella.

—No creo que haga eso conmigo.

—Creo que sí. Es estricto.

—¡Matt!, una alumna tuya, dice que me vas a echar de clase, puedes aclararle que eso no va a pasar —me dice.

Eso llama la atención de todos. Me ruborizo.

—No pasa nada. Dejadlo tranquilo —les digo.

—Doctor Peirce, ¿por qué le llama Matt? —me pregunta otra alumna.

—Eso, respóndele doctor Peirce —me dice JC desplegando esa sonrisa espectacular que tiene.

—¡JC!, no...

—¡Qué raro se me hace llamarte Doctor!, pensaba que el médico era yo. Recuérdame que vigile que no me robes mi fonendoscopio cuando estemos en nuestro ático.

—¿Eres amigo suyo? —le pregunta la misma chica.

—Sí, además de su pareja. Empieza con la clase, qué te pagan por ello —me dice colocándose los auriculares y, centrándose en la pantalla de su portátil.

—¿Desde cuándo, doctor Pierce? —me preguntan.

—Empecemos la clase, por favor —les digo.

—Nos conocimos cuando teníamos dieciséis años, y desde los diecisiete, somos pareja —le responde.

—¡Tan jóvenes! ¿No fuisteis novios?

—No, ese paso nos lo saltamos —le dice él.

—¡JC!, céntrate en tu trabajo y, déjame hacer el mío, o al final tendré que echarte.

—Sí, doctor Peirce, perdone por interrumpir y molestar en su clase. No volverá a pasar —me dice sonriente.

Se pasa acompañándome toda la semana. Los primeros dos días fueron de rumores y cuchicheos por dónde íbamos pasando. He visto como les ha entrado chicas. Les ha dicho que tiene pareja formal y, vive con ella señalándome y, cómo les ha dicho lo mismo a chicos.

Cuando llego el viernes me marche con él a Madrid. Iván se carcajeaba mientras le contaba que ha hecho el hermano. JC ni se inmutaba y, yo iba pasando por los diferentes grados de rojo.

Ha pasado otro mes sin vernos. Después de esa semana que se tomo de descanso entre comillas de su trabajo, que fue un desahogo para los dos. Aún así cuando no está en Londres, me vuelvo a dormir con mis padres. No me gusta estar solo.

En cuanto acabó su turno doble, cogimos el vuelo. Es Viernes de Dolores. Tenemos Semana Santa por delante. Nos recogió Iván. Fuimos a almorzar con sus abuelos. Luego al hospital. Allí estaba su madre, la última vez que vine no la vi. Por último, a comprar comida. Así que en cuanto cenamos nos fuimos a dormir o eso creía yo. Nos dimos un baño juntos y nos acostamos algo tarde.

Me despierto. Lo dejo durmiendo. Es de las pocas veces que no se ha despertado antes que yo, a pesar que es un poco tarde. Bajo a preparar el desayuno. Cuando estoy casi a punto de terminarlo, llaman al telefonillo. Miro la cámara. Es su madre. No le abro, pero llama insistentemente. Lo hago para que no despierte a JC.

—Buenos días —le digo cuando le abro la puerta principal— JC, está en la…

—No vengo a ver a Juan. ¿Cómo te has atrevido a volver? Creo que te lo deje bien claro. Deja a mi hijo en paz de una vez. No le haces bien. Solo lo confundes. No eres bueno para él. Márchate de su vida. Sobras en esta casa.

—La que tiene que marcharse eres tú. Si alguien sobra en mi vida y en mi casa, eres tú —le dice JC con toda la tranquilidad del mundo. Está en bóxer, y con una camiseta puesta nada más. No lleva ni las zapatillas de casa.

—¡Juan!

—¡No soy, Juan! —Ahora si le está gritado— ¿Cómo tengo que pedirte que antes de presentarte en mi casa me llames para saber si me apetece verte o no? Te guste o no, Matt, es mi pareja, y es, más importante para mí, que vosotros. Me fastidiasteis la relación anterior, ni se os ocurra meteros en esta. Lárgate de una vez.

—Creía que…

—Me importa un pimiento lo que creyeras. Él es mi todo —le grita JC dirigiéndose a la puerta de la entrada y esperando a que ella se marche— ¿Estás bien?

—Sí. ¿Lo has oído todo?

—Me ha despertado el telefonillo. Quería escuchar que iba a decirte para que no tuviera forma de mentirme y, poder dejárselo claro.

—¿Qué quieres desayunar?

—A ti —me dice besándome.

-- Casa de los abuelos de JC en Madrid. --

—¡Hola, hija! ¿Cómo tú por aquí?

—¡Hola! A hablar con vosotros. Tenéis que convencer a JC de que deje esa locura de estar con… Ese chico que lo sigue a todos lados. Otra vez está con él, porque a mí no me escucha ya. Me ha echado hasta de su casa, hoy, por culpa, de ese. ¡Qué se habrá creído! No va a quitarme a mi hijo.

—¿Por qué?

—Porque no le hace bien. Dónde se ha visto que… Con lo que lio con la otra, para que ahora termine sin familia. Es ese inglés que lo tiene nublado. Que no lo deja pensar y, aclararse. Se pegó a él cuando estaba en el internado. Desde entonces lo tiene confundido. Nublado.

—Hija, la confundida eres tú. Lo único que sé, que Matt quiere a nuestro nieto, que se desvive por él y, lo cuida. A mí me es suficiente.

—Nos alegra, que al fin, haya reconocido que él también a Matt y, hayan formalizado su relación. Ya era hora que fueran pareja formal. Estábamos preocupados de qué se quedará solo, después de tantos años sin estar con nadie.

—¿Cómo? Eso es imposible.

—Hija, si tú lo dices. A nosotros nos llamó JC para contárnoslo.

JC. Hoy es Viernes Santo. No tengo ninguna operación programada. Y he terminado la revisión de pacientes. Estoy con Fredy. Carol me ha felicitado por estar con Matt, que ella pensaba que solo éramos amigos, que le cae muy bien.

Se pone a hablarme de su relación con Fred, cómo si a mí me interesará, pero aun así la escucho. No sé porque viene a mi memoria Polonia, y de ponto, recuerdo ese primer beso en Semana Santa. Busco en mi móvil en que día cayó. Es hoy.

—Después de eso. Me llevo a…

—Carol, perdona, de verdad, que no quiero ser desconsiderado o descortés, pero tengo que irme.

—Lo siento, estás trabajando, y yo entreteniéndote.

—Fredy, tengo que irme.

—¿Vienes luego?

—Lo intentaré, pero no te lo prometo.

Salgo de la habitación y los dejo solos. Subo a la azotea. Me quedo apoyado en la puerta. No quiero que nadie la abra sin darme cuenta y escuche mi conversación. Llamo a Iván. No me responde. Insisto varias veces. Estoy a punto de desistir cuando responde.

—¿Dime? —me pregunta adormilado.

—Necesito que me hagas un favor, pero no puedes contárselo a nadie.

—¿Qué necesitas?

—Qué vayas a mi casa, me cojas un traje, una camisa negra y una corbata roja, con todos sus complementos, sin que Matt se dé cuenta, que piense que es tuyo.

—JC, ¿qué vas a hacer? ¿No iras a engañarlo?

—Cállate y, préstame atención. Cómprame unos bombones, donde la mayoría sean blancos, pero que no sea una caja de esas que vienen envasadas. Una botella de vino blanco, otra de tinto y, una botella de champan, una película empalagosa romanticona, un oso que ponga: te quiero. Busca dónde guardarlo todo, arréglalo para regalo, y por último, una única rosa roja sin adornar.

—¿Dónde quieres que compre eso? Es Viernes Santo.

—Por mí, como si lo robas. Las iglesias están llenas de flores, por favor.

—Vale —me dice riéndose de mí.

—Súbeme solo el traje a planta y, deja todo lo demás en el coche.

Iván. Llego a la casa de mi hermano. Aparco fuera. Estoy entrando en su casa y, aparece Matt, despeinado, con un delantal y nervioso.

—¡JC!, no entres en el sal… ¡Hola, Iván! —me dice respirando aliviado.

—Necesito coger algo de ropa. No te molesto.

—Pensé, que tu hermano volvía antes. Qué alivio, no lo tengo todo listo.

—¿Qué pasa?

—Estamos de aniversario.

—¿Un mes saliendo oficialmente? —le pregunto.

—No.

Noto como se pone sonrojo.

—Vale, no me incumbe. Voy por mi ropa —le digo levantando mis manos.

—No es nada de eso, bueno si, pero solo cuando me beso por primera vez, estábamos en Polonia.

—Tampoco necesitaba saber eso.

—Ve por tu ropa. Vuelvo a la cocina.

Subo. Cojo lo que me ha pedido. Me paso por la cocina para despedirme. Me dice: Adiós, sin mirarme. Está enfrascado.

La botella de champan y de vinos se las he robado a mis padres. Él me dijo que robará, no tiene por qué saber de dónde. Consigo los bombones. No me dijo cantidad. Le he comprado tres docenas. Pero, ¿dónde busco yo un oso que ponga: Te quiero? Encima tengo que echar gasolina. Cuando voy a pagar, veo un coleccionable de clásicos románticos. Me lo llevo, dos películas en vez de una. Mi hermano se tira de los pelos está noche.

Sigo sin peluche. Está todo cerrado. No hay prensa, por si alguna papelería tuviera alguno. Recuerdo los puestos que ponen por las calles para niños en estos días. Aparco. Tardo un buen rato en llegar. Me meto en todo el bullicio, pero no está el dichoso peluche y, no tienen nada que me sirva, pero si tienen la rosa. Aprovecho y, les compro chuches, frutos secos, patatas. Estoy a punto de marcharme y, veo unos globos infantiles, Le compro dos de Mickey Mouse.

Tendrá que conformarse con eso. No sé dónde conseguir el peluche. ¿Dónde lo meto todo? Paro en un contenedor de cartón. ¡Dios, qué no me vea ningún conocido rebuscando! Saco la caja dónde entrará todo, incluso los globos. Cojo revistas y periódicos para arrugarlos. De repente, recuerdo que una chica me regalo un peluche antes de marcharme a estudiar fuera. ¡Por Dios!, que no lo haya tirado. Regreso a la casa de mis padres.

Pongo mi habitación patas arriba buscándolo pero, lo encontró. Me marcho con la cinta adhesiva al coche. Monto la caja. Arrugo las hojas de los periódicos. Arranco la de las revistas y, hago lo mismo. Lo dispongo todo en la caja. Rebusco por el garaje algo que me pueda servir para cerrarla, ya que los globos la abren. Hay un poco de cuerda. Me apaño con eso. La meto en el maletero. Le pongo la rosa encima y, espero a que me llame JC para que vaya a llevárselo todo. Tengo que reconocer que estoy nervioso por ello.

JC. Me ducho en el hospital. Salgo de allí arreglado. Iba revolucionando por dónde pasaba. Iván, me acerca a mi casa. Me cuenta lo que ha hecho para conseguirlo todo y que ha añadido algunas cosas. Nos reímos los dos bastante por su periplo.

—¡Espera! ¿No habrás metido condones?

—Los vas a necesitar, puedes estar seguro.

—¡Iván!

Empieza a reírse.

—No, pero lo tendría que haber hecho. Matt, estaba preparando la cena cuando fui a recogerte el traje. Puedo decirte que esta noche no vas a dormir. ¿Cuántas veces habéis celebrado esto?

—Muchas y ninguna. Él cada año, yo ninguno. Me he acordado, porque Carol se ha puesto a contarme como conoció a Fred y otras cosas. Lo he apuntado para que me salte cada año. Matt, se toma muchas molestias cuatro veces al año. Él me lo hubiera perdonado si llego hoy, con las manos vacías, aunque se pondría triste, no me diría nada, pero, no me hubiera perdonado no haber hecho nada por él después de tantos años. Muchísimas gracias, por todo.  

—¿Qué fechas son?

—El Día de los Enamorados, la primera vez que lo bese, la primera vez que hicimos algo y mi cumpleaños, pero no recuerdo, que día fue cuando empezamos con algo más. Solo sé que fue también en este mes. No quiero preguntárselo. Después de tantos años, cómo le pregunto: ¡Oye Matt!, ¿te importaría decirme cuando empezamos con algo más? No quiero fastidiarlo. Bastantes cosas me ha aguantado como par...

—Déjamelo a mí. Ya te pasaré la fecha.

—Gracias.

—Hemos llegado. Saca la caja y, disfruta de tu primer aniversario.

—De nuestro decimotercero. Tengo que recompensarle doce en una noche y mañana trabajo. Por fortuna, no tengo operaciones. Gracias, por todo —le digo con mi mochila a la espalda, mi macuto con las ropas sucias, con la caja en mis manos y la rosa. Él se ríe.

Entro en casa haciendo malabarismos con lo que llevo. Matt, me abre la puerta del recibidor.

—¡Hola! Gracias, me ha venido bien —le digo entrando.

—¿Y esa caja? —me pregunta.

Suelto todo. Me ajusto y, arreglo el traje. Cojo la rosa. Me acerco a él.

—¡Te has arreglado! —me dice sorprendido.

—¡Feliz aniversario, mi dulce y tierno Matt! —le digo dándole la rosa, y un beso rápido.

—¡Te acordaste! —me dice emocionado con ella en una de sus manos.

—Por los pelos, pero si. Lo siento. Me esmeraré en los próximos. Esa caja es un regalo para celebrar este día. Le he tenido que pedir ayuda a Iván.

—Para mí es suficiente con que te hayas acordado y, lo quieras celebrar—me dice.

—Te lo mereces todo. Eres extraordinario. Te quiero —le digo.

Voy a besarlo, pero está con los ojos vidriosos.

—¿Qué te pasa?

—Dímelo otra vez.

—Te quiero, mi dulce y tierno Matt.

—Repítemelo.

—Te quiero.

—Otra vez.

—Te quiero.

—Otra…

Lo cojo por su ropa y lo beso.

—Tengo el resto de mi vida para decírtelo. Siento no habértelo dicho antes.

—Ya me lo habías dicho —me dice feliz.

Lo miro extrañado.

—No lo recuerdo.

—La noche de Año Nuevo, estabas un poco borracho.

—Un poco no, mucho —le digo sonriéndome.

Volvemos a besarnos. «Eso explicas muchas de las cosas que han pasado estos últimos meses. Entre ella, la insistencia de Iván, y que Matt, estuviera tan dolido», pienso.

—¿Abres la caja?

—Sí —me dice cogiéndome de una de mis manos.

Se agacha. Recoge la rosa. No sé cuando la ha soltado y me lleva dónde la he dejado.

Matt, vuelve a Londres el Domingo de Resurrección. Yo lo hago unos días después. Me las apañe para pasar el día 26 de abril con él. Nuestro otro aniversario. Iván hizo su parte y la averiguo.

En mayo, nos pudimos ver unos días nada más. Él estaba liado con un seminario de fin de curso, y yo de Londres a Madrid, y viceversa. Estoy desando que coja las vacaciones para que pueda viajar conmigo, pasar el verano juntos y, tener más momentos para los dos solos. Tengo mucho que compensarle.

-- Miércoles, hospital de Londres. --

JC. Salgo de mi despacho camino a prepararme para una operación cuando un señor me pregunta en español:

—¿Doctor Torres? ¿El doctor Juan Carlos Torres Bueno? —Me fijo en él. Lleva un traje y maletín. «Será algún comerciante de farmacéutica, para hablarme de lo maravilloso que es lo que sea que quiera que me ofrezca, pero es raro que me hable en español», pienso.

—Nadie, me llama así. Hace mucho que deje de ser Juan Carlos. Si me disculpa, tengo una operación…

29. EL PRESENTE.

JC. Vamos a cenar a la casa de los padres de Matt. Estamos algo nervioso. Antes de que llamemos nos abren. Parece que no somos los únicos.

—¡Hola! ¡Qué guapos! —les dice Charlotte en inglés, Óscar, se esconde detrás de mi pierna y Claudia, me coge mi mano mirándome.

—Ya os lo he explicado. Ellos son los padres y la hermana de Matt.

—¿Qué les ha dicho? —le pregunta Charlotte en inglés a Matt.

—Que sois mis padres —les responde Matt.

—JC, ya le estás diciendo que nos llamen granny y grandady —me dice Charlotte.

—A mí que no me llamen aunt, quiero que me llamen gran o nan —me dice Adele.

—Charlotte, quiere que la llaméis granny, George, grandady, Adele, nan. ¿Liam o uncle? —le pregunto ya que él no ha dicho nada.

—Uncle —me responde.

—¿Qué significa eso JC? —me pregunta Claudia.

—Que ellos quieren que los llaméis abuela, abuelo, tita y tito.

—¿Tenemos abuelos? —me pregunta confusa.

—Sí, y bisabuelos también.

—¿Qué es Matt? —me pregunta ella.

—Otro papá. Hay familias que tienen dos mamas, una mamá y un papá, las que solo tienen una mamá o un papá y las que son como vosotros que tenéis dos papás. —Matt, me mira emocionado.

—¿Qué pasa Matt? —le pregunta Charlotte en inglés.

—Qué le está explicando porque habéis pedido que os llamen así y quien soy yo.

—¿Por qué dos papás? —me pregunta Óscar saliendo de detrás de mi pierna.

—Porque nos queremos.

—¡Qué tímidos! —me dice Adele en inglés.

—Dales diez minutos y, nos faltaran ojos para vigilarlos —les digo en inglés.

—Óscar, es peor que Iván —les dice Matt. Ellos se ríen.

Nos sentamos a cenar, después de ella le dan unos regalos, mientras estamos nosotros charlando.

—¿Por qué vais a meter a alguien para que os ayude? —me pregunta Charlotte.

—Porque quiero que Matt dedique su tiempo a cuidarlos y, darles clases de inglés, no a labores de la casa.

—Para eso no necesitas meter a nadie y, menos que te lo vas a llevar de arriba abajo en cada viaje, para eso estamos sus abuelos.

—Y sus titos —me dice Adele.

—Charlotte, quiero disfrutar de ellos cuando no trabaje y de Matt. También necesitamos tiempo los dos solos, además, de con ellos. No vamos a descuidar nuestra relación y, volcarnos solos con los niños —les digo.

—¿Vamos a seguir saliendo? No quiero. No necesitamos salir con los demás para tomar algo.

—No te hablo de esas salidas Matt. Te hablo de poder salir a correr juntos, nadar, ir al cine, al teatro, a los conciertos, o dónde nos encarte y, tener algo de tiempo para nosotros.

—Nos las apañamos. Nos lo dejáis alguna noche y, lo recogéis después de vuestra salida.

—Charlotte, está el idioma también, no os vais a entender.

—Ya verás como sí.

—No estáis siempre disponibles. Yo tengo un horario algo raro de trabajo y, por la mañana solo está Matt para ellos. Por ejemplo, si se tiene que encargar además del ático, menos tiempo y, necesitamos algo de intimidad para nosotros.

—¿Eso no es a diario? —nos dice Adele. Matt se ruboriza— ¡No me digáis que vosotros…

—Déjalo —les pide él.

—Ya se sabe, recién casado —le dice Liam.

—¡Qué recién casado! Llevan años viviendo juntos —le dice Adele riendo. Eso hace que nos riamos todos menos Matt.

—Es una tontería. Nos la apañaremos. Va a pasar el verano antes de que te des cuenta —me dice Charlotte.

—Allí ya la está buscando Iván y, se está encargando de montarles las habitaciones. 

—¿Por qué lo está haciendo él? Quería hacerlo yo —me grita un poco molesto Matt.

—Necesitarán dónde dormir. Iván se ha instalado definitivamente en mi casa.

—Quiero hacerlo yo y decorarla.

—Llámalo y poneros de acuerdo. Que te pase foto. A mí me da igual.

—Quiero estar presente en las entrevistas para quien contrate para los niños.

—Mejor para mí, así no tengo que estar yo. Ponte de acuerdo con él, pero no te enfades, por favor.

—Nosotros necesitamos una habitación cuando vayamos este verano, porque si en nuestras vacaciones no estáis aquí, nosotros estaremos allí con ellos. ¿O nos vas a mandarnos a un hotel? —me pregunta Charlotte. Miro a Matt, sé encoje de hombros, por su cara él tampoco sabía nada.

—Y nosotros también —me dice Adele. Yo que pensaba que mi casa era grande, como se sigan apuntando van a faltar habitaciones.

—Arregla todas las habitaciones, pero deja una para sus juguetes.

—Otra para un despacho para ti.

—No necesito un despacho.

—Sí —me dice.

—Haz lo que quieras. George, podrías encargarte de incluir a Matt en mis cuentas y, pedirle una tarjeta, por favor.

—¿Cómo? —me pregunta Matt.

—¿No te parece bien? —le pregunto.

—No, sí, no me lo esperaba. Es tu dinero.

—Matt, es nuestr…

—Papá, haz lo mismo con mi cuenta.

—JC —me llama Óscar, que se ha venido con nosotros, mientras le estoy diciendo a George—: Mejor unifícalas. —¡Papá! Cógeme —me grita un poco para que le haga caso, no siempre me llama papá.

—No grites. Esa no es forma de pedir las cosas —le digo cogiéndolo. Se levanta Charlotte, y regresa con chuches.

—Para ti —le dice ella alegre.

—Dales las gracias.

—Gracias, granny.

—Dile mejor: Thanks granny, para que ella te entienda. —Él lo hace. Charlotte le dice: de nada sonriente. Se lo explico— Claudia, ¿quieres chuches?

—Sí, gracias, JC —me dice dejando de jugar.

—Dáselas a la abuela. Las ha comprado ella. En inglés es: Thanks granny. —Lo hace y se sienta a mi lado. Seguimos charlando.

—¿Cuándo se lo cuentas a tu familia? —me pregunta George.

—A mis abuelos los llame esta mañana, los demás, sobre la marcha, no tengo prisa nin… —me mete Óscar una chuche en la boca.

—¿Qué haces? —le pregunto haciéndole cosquillas.

—Darte.

—No quiero, gracias.

—Sí —me dice metiéndome otra en la boca. Los demás se ríen. Le cojo su mano y empiezo a morderle sus dedos—. Estos están más buenos.

—¡No, papá! —me dice riéndose y, escondiendo su mano.

—Dale a Matt.

—No a mí no me apetece. Gracias, Óscar —le dice él que ya tiene su brazo estirado para dársela.

—Ya te estás comiendo las chuches. No voy a ser el único que corra cinco kilómetros más mañana —le digo en inglés.

—¿Por unas chuches? —me pregunta.

—Sí.

Matt tiende la mano y la coge.

—Ten —le dice Claudia poniéndosela en su mano.

—Deberíamos irnos Matt, ya es un poco tarde. Ellos tienen que dormir —le digo.

—¡Yaaaaa! —me dice Charlotte.

—Sí, tienen su horario —le digo.

—Matt, ven a merendar todos los días con ellos.

—Lo intentaré, mamá.

Nos despedimos y nos vamos.

Mis abuelos se presentaron al día siguiente en Londres, que habían venido a conocer a sus biznietos, también le han traído regalos. Me regañaron por no llevárselos en Madrid y, venirme a Londres con ellos. Después nos felicitaron a los dos.

Dos días después, cuando estoy llegando del trabajo, veo un montón de bolsas por el salón.

—¿Qué es todo eso? —le digo dándole un beso a cada niño.

—Hemos ido de compras. Mira que vestidos más bonitos —me dice sacándolos de sus bolsas.

Están mis abuelos y sus padres en el ático. Les doy dos besos a mis abuelos también.

—A Óscar le he comprado ropa parecida, para que vayan a juego.

Me acerco a Matt para besarlo, pero se aparta. Se lo dejo pasar.

—JC, te has olvidado de darle un beso a Matt.

—No me he olvidado, Claudia.

Pongo la mochila de médico dónde ellos no puedan acceder. Saco la ropa sucia de mi bolsa, y la echo a lavar.

—¿Cómo te ha ido el día? —me pregunta mi abuela.

—Día tranquilo. Solo surgió una operación de urgencia nada más.

—¡Tenías dos operaciones hoy! ¿Cuándo has descansado si has tenido otra de urgencia? —me pregunta Matt preocupado.

—Estoy bien.

—¿Has comido?

—Sí. Voy a ducharme —le digo antes de que me regañe por trabajar tanto.

Me quito la parte de arriba y, los zapatos. Me desabrocho el pantalón. Salgo del baño. Me miran todos. Me voy hacia Matt y, lo beso, aunque no quiera.

—Ahora si he llegado a casa.

Me lo dejo cortado y rojo. Vuelvo al baño. Algunos se han reído, y otros se han aguantado.

Por la noche, con los niños acostados en la habitación de Iván, estamos en nuestra cama.

—No puedes comprarles tantas cosas.

—¿Por qué?

—Porque crecen rápido. No necesitan tantas cosas. Se de lo que estoy hablando.

—Quiero que me quieran.

—Por eso mismo, el dinero no compra el cariño, lo malogra. Lo que importa es el tiempo que pases con ellos, las atenciones que les des. Hazme caso.

—Quiero qu…

—Solo tienes que tener paciencia, lleva su tiempo. Mira la relación que tengo con mis padres. Me podían comprar la luna, pero lo único que quería, es que estuvieran conmigo, no solo con Fred.

—Entiendo, pero mis padres y tus abuelos también le han comprado cosas.

—Te quiero.

—Y yo a ti.

Lo beso, y empiezo a acariciarlo.

—Creía que estabas cansado.

—Y lo estoy, pero te echo de menos.

Mis abuelos se han quedado con nosotros hasta que he vuelto a Madrid, junto con Matt y los niños. Tengo que quitarle otro clavo a Fredy, y algunas operaciones más programadas. Dispongo de dos días de descanso antes de ir al hospital. Diego y Paulo, se pasaron a conocerlos también.

Al día siguiente de llegar, nos levantamos y, estamos arreglando a los niños, cuando Claudia le dice a Matt:

—No, que lo haga JC.

Él pone mala cara y, me pasa el cepillo para el pelo. Me parece raro, porque es Matt quien la ha estado peinando cuando me toca trabajar, ya que yo me marcho y los dejo acostados. Le cepillo el pelo en el momento que le voy a hacer la cola me dice:

—Ahora Matt.

—¿Por qué? —le pregunto.

—Porque él me hace trenzas, me pone horquillas, lacitos o una cerpa y, tú solo me haces una cola alta.

—¿Por qué no lo ha hecho el todo? —le pregunto dándole el cepilla a él.

—Porque el me pega tirones y tú no.

—Cuando te pegue tirones tienes que decírselo, para que tenga más cuidado.

—Vale —me dice ella.

—Lo siento, no me he dado cuenta —le dice él.

—Si lo dejáis, a Matt, también le gustaría daros besos y abrazos, además de cogeros de vuestras manos.

Ambos lo miran. Él le sonríe.

Una vez terminamos de desayunar, nos vamos de compra. Buscando detallitos según Matt. Solo iban a ser algunas cosas, y me falta llevar las bolsas en los dientes. Él ha acompañado a Claudia al baño mientras lo esperamos Óscar y yo.

—¡Juan! —me llama mi madre.

—Hola, mamá.

—¿Ese niño?

—Ya estamos listos —nos dice Matt sin mirarnos. Viene con Claudia cogida de su mano—. Hola, señora Bueno.

—Mamá, tenemos cosas que hacer. Vamos —le digo empezando a caminar.

—¡Papá! ¿Quién es ella? —me pregunta Óscar.

—Mi madre.

—¿Si es tu madre, es nuestra abuela? —me pregunta Claudia.

—Sí.

—¿Por qué te llama Juan?

—Mi nombre es Juan Carlos, por eso todos me llaman JC. Ella me llama Juan, pero no me gusta.

—Dame algunas bolsas que te ayudo con ellas —me pide Matt.

Claudia mira hacia atrás mientras seguimos andando. Eso significa que mi madre nos está mirando.

—Claudia, mira al frente, que puedes tropezarte.

—Sí, JC.

-- La casa de los abuelos de JC. --

Reyes. Llamo a Iván, pero no me responde. Se le va a caer el pelo cuando lo pille por no contarme nada. ¿Qué es eso de los niños? Lo ha llamado papá. Me voy a visitar a mis padres, para averiguar si saben algo.

—¡Buenas tardes!

—Hola, hija.

—He visto a Juan con unos niños. ¿Sabéis algo?

—Sus hijos con Matt —me dice mi padre.

—¿Cómo ha podido hacer algo así? —les grito. Me giro y, veo una foto de mi hijo, Matt y los niños juntos— ¿No sé lo que he hecho mal con él?

—Deberías preguntarte: ¿qué has hecho bien con él? —me pregunta mi madre.

—Todo, no le ha faltado de nada. Ha tenido más de lo que necesitaba.

—Él nunca os ha pedido nada. No os ha reclamado ni cariño. Lo ha mendigado siendo el mejor en todo lo que le habéis pedido y, destacando siempre. Siendo el hijo perfecto que queríais, encerrándose cada vez más en sí mismo y, dejando de desarrollar su personalidad. Lo ha hecho cuando se ha alejado de vosotros —me dice mi madre.

—Ni si quiera le gusta el waterpolo y llego a ser capitán. Os volcasteis tanto con Fred, que os olvidasteis de vuestros otros hijos. Él se ha ocupado de Iván. Lo ha colmado de cariño, para recibirlo de alguien, teniéndose el uno al otro —me dice mi padre.

—Fred, no es tan torpe. Se lo hacía para que le hicierais caso. Es un arquitecto estupendo y sabe de negocios. Ha necesitado que JC le diga, que va a perder lo único bueno que le ha pasado en la vida, para que os de un poco de lado y, se ocupe de su mujer y de su hijo —me dice ella.

—Solo hemos mirado por él. Lo alejamos de esa, que lo único que podía era echarle a perder la vida.

—En el momento, que fuiste a hablar con Mari y, renunció a él, debiste plantearte, que alguien que es capaz de hacer eso, para darle lo que él deseaba, estaba realmente enamorada de él y, él estaba enamorada de ella. Nosotros nos tomamos la molestia de hablar con él, de escucharlo —me dice él.

—¿Cómo lo sabéis?

—Nos lo ha contado él. Mari, le dejo unas cartas —me dice él.

—Vosotros, estabais de acuerdo con nosotros.

—Al principio, solo por la diferencia de edad. Si hubiéramos sabido lo demás, no hubiéramos permitido que sucediera —me dice mi padre.

—No se le pide a un hijo que se prost… Que se acueste con dos chicas para conseguir llegar a concejal. En el momento que sucedió eso debiste divorciarte. Eso solo nos dice, que tampoco te parece tan mal —me dice ella.

—No lo sabía.

—Tampoco, es que hicieras mucho después de enterarte. Que era menor de edad aún. Da igual lo que estuviera haciendo por su cuenta. Una cosa era por gusto, y otra obligarlo. A ese precio llego para conseguir librarse de vosotros —me dice él.

Los miro desconcertada.

—¿Cómo os habéis enterado?

—Nos lo conto Iván. Nos parecía tan surrealista, que hasta que no lo corroboro él, no llegamos a creerlo —me dice ella.

—Ya no podía hacer nada.

—Eres su madre. Lo podías hacer todo. Cuidar de él, darle cariño y, preocuparte de que estuviera bien. Lo que hace los padres —me dice mi madre.

—¿De dónde ha salido esos niños? ¿No serán de…

—Del mismo lugar que las cartas —me dice ella.

—¿Qué ha pasado?

—Ha muerto junto con su marido en un accidente. JC, ha hecho lo que debía. Tiene la suerte de que Matt siga a su lado —me dice él.

—¿Cómo un hijo puede ocultarle algo así a sus padres?

—Sigues preguntando lo que no debes. ¿Cómo unos padres pueden fallarle y hacerle tanto daño a su hijo, como para que él no les cuente nada y, los quiera fuera de su vida? —me dice ella.

—Nosotros no entendemos, como una madre, puede hacerlo eso a su hijo y, permitirle a su marido hacérselo también. Quizás sea porque solo hemos tenido una hija. La vida nos privó de tener más —me dice él.

—Nosotros, sí que no sabemos que hemos hecho mal contigo .Nos lo preguntamos cada día. No te hemos educado así —me dice ella.

Me dejo caer abatida en el sofá.

—¿Cómo lo recupero?

—No sé si será tarde. Deberías empezar por ganarte a Matt —me dice él.

—No creo que Matt, quiera hablar conmigo. No lo he tratado nada bien, y Juan me pillo haciéndolo.

—Entonces deberás ganarte a sus hijos —me dice él.

—Y deja de llamarlo Juan, de una vez —me dice ella.

—No me quiere en su casa.

—Tendrás que esforzarte mucho y quizás no lo consigas nunca —me dice él.

—También tendrás que ganarte a Iván —me dice ella.

—Con él, no hay problema. Se volvió de Londres, en cuanto termino de estudiar, para vivir con nosotros.

—Sí lo hay. Solo os usa de cajero automático, nada más. Aprendió bien de JC, a daros lo que quería para teneros contento, pero no es tan orgulloso como él. Tiene un buen sueldo y, todavía os sigue pidiendo dinero —me dice él.

—No se quedo viviendo con JC, para darle intimidad con Matt. Él no sabía que ya compartían el ático, a la manera de él, cuando se fue para estudiar. Sin embargo, si sabía que, si se iba a vivir al piso, JC no se lo tomaría mal, pero le haría daño. Así que en cuanto término de estudiar regreso, pero a la mínima oportunidad que ha tenido, se ha vuelto a instalar con él —me dice mi madre.

JC. Nos hemos pasado casi todo el día fuera con los niños. Cuando regresamos hablamos por Skype con los padres de Matt un rato. Lo dejamos solo con ellos, para que hablen tranquilos y, nos vamos los tres al hidromasaje.

—¡Hola! —nos dice Matt sentándose en el inodoro.

—¿Qué haces? —le pregunto.

—Esperaros —me dice.

Soy yo, quien sigue lavándoles el pelo a los niños, ya que solo hay que vigilarlos cuando se duchan. Siguen haciéndolo solo. Algo que nos viene bien.

—Desnúdate, y al agua con nosotros.

—¿Puedo? —me pregunta extrañado.

Solo lo miro. Él se desnuda, mientras los niños lo miran atentamente.

—Tampoco tiene pelos —me dice Óscar.

Él se sonroja.

—Se los quita como yo.

—Échate hacía delante que te agarre —me pide él.

Lo hago. Me acomodo entre sus piernas. Claudia lo hace en las mías y, Óscar en las suyas.

—Matt, debes controlar eso.

—Lo siento. Nos estamos rozando.

—Pero no estamos solos.

—¿Qué pasa JC? —me pregunta Claudia.

—Que Matt está muy emocionado porque es el primer baño que se da con vosotros. —Ella se gira y le sonríe.

La asistenta que venía dos veces en semana a limpiar. Ha aceptado trabajar de lunes a viernes para arreglar la casa y cocinar, y a quien contrate se encargará además de los niños de ayudarla cuando ellos estén en el colegio y hacer la compra. Por supuesto, debe tener un buen nivel de inglés, ya que no le va a hablar en otro idioma a ellos. Los fines de semana que trabaje, los cuidarán Iván o mis abuelos. Ellos se distribuirán ese tiempo, una vez Matt, no esté con nosotros.

Matt. JC acaba de llegar de trabajar. Estamos con las entrevistas, concretamente con un chico. Le insistí a Iván, que también quería chicos. Los bisabuelos de los niños están cuidándolos.

—¡Buenas tardes! —nos saluda.

—¡Buenas tardes! —le devolvemos el saludo.

Les da un beso a los niños, otro a sus abuelos y, también a Iván. A pesar de que me ha dicho que quiere hacerlo cuando llega a casa, le niego para que no se acerque. Lo miro suplicante. No me gusta cuando están los demás delante y menos entrevistando. Me pone mala cara, pero no me dice nada.

—Voy a ducharme —nos dice quitándose la camisa dirección a la escalera.

Me fijo que el chico se inclina con disimulo para mirarlo.

—¡JC! —lo llamo poniéndome de pie y yendo a su encuentro. Baja los escalones que había subido.

—¿Sí?

—Perdona —le digo dándole un beso—. Porque no preparas un baño y, enseguida subo.

—¿Y las entrevistas? —me pregunta.

—Es el último. Enseguida acabo y, te cuento.

—Vale —me dice dándome un piquito.

—Hemos terminado —le digo al chico.

—Seguro, acabamos de empezar con él —me dice Iván.

—Muchas gracias por venir. Te comunico que no has sido seleccionado —le digo. Se levanta y, lo acompaño a la puerta.

—No quieres competencia —me dice Iván riéndose.

—He cambiado de idea. No vamos a meter a ningún chico. ¿Puede encargarte de que los niños nos dejen un rato solos?

—Sí. Les gusta estar con los bisabuelos.

—Gracias —le digo quitando los curriculum de chicos de los seleccionados. Subo y, cierro la puerta del baño.

—¿Con pestillo? —me pregunta.

—Tenemos un rato para nosotros. Estas son las candidatas que hemos seleccionado.

—¿Candidatas?

—Sí —le respondo desvistiéndome.

—¿Ningún chico ha pasado la selección? —me pregunta burlón.

—No —me meto en el hidromasaje en frente de él.

—¿No tendrá nada que ver la mirada que me ha echado el último? —me dice acercándose a mí.

—No. Tú querías una chica.

—Sí. Prefiero que tengan una figura femenina cerca, para chicos, ya nos tienen a nosotros —me dice besándose.

—Y a Iván.

—A mi lo único que me interesa es su formación, experiencia y su nivel de idiomas, nada más —me dice sentándose encima de mí.

—Échales un vistazo a las que hemos seleccionado.

—Luego. Tenemos un rato para nosotros. Voy a aprovecharlo. Te quiero.

—Y yo a ti.

Unos días después vamos al hospital. Carol llamo a Iván, para hablar conmigo. Me ha pedido que les lleve a sus sobrinos, que le ha hablado a su hijo de ellos y, está deseando conocer a sus primos. Que le había pedido a JC que lo hiciera, pero que le dijo que cuando tuviera un hueco y de eso hace algunos días. Se lo comente a JC. No está muy conforme, pero lo entiende. Nos acompaña Iván.

—¡Hola, tito! —le grita Fredy.

—¡Hola, guapo!

—¡Hola, Matt! —le dice Fredy.

—¡Fredy!, Matt, también es tu tito. Él, es la pareja de tu tito JC.

—Ellos son Claudia y Óscar. Ella es Carol y él es Fredy. Vuestro primo —les digo.

—¿Qué te pasa? ¿Por qué estás en el hospital? —le pregunta Claudia.

—No puedo andar. Me está curando tu padre para que pueda hacerlo —le responde Fredy.

Ellos se ponen a hablar con Iván. Carol, se pone a hablar con Oscar y conmigo. Estamos enfrascados cuando aparecen sus padres con Fred.

—¡Hola! —nos saludan a todos, parecen sorprendidos.

—Iván, nos llevas a casa, por favor —le pido—. Óscar y Claudia, nos vamos ya.

—No hemos visto a papá —me dice Óscar.

—No pasa nada. Lo vemos en casa.

—No os vayáis Matt, por favor. Quedaros —me pide la señora Bueno en inglés.

—Es mejor así para todos —le respondo en inglés.

—No merezco que me perdones. Lo sé. Así que decirte lo siento no tiene sentido, y menos pedirle a JC que nos perdone, pero déjanos al menos intentarlo. Permítenos formar parte de esta etapa de su vida, de la que ellos y tú ya lo hacéis —me pide ella.

—Matt, felicidades por ser padre. Parecen unos niños estupendos —me dice el señor Torres.

—Me alegro de verte. Gracias, por pasar tiempo con Fredy —me dice Fred tendiéndome su mano. Se la estrecho —. Soy vuestro tito Fred, hermano de Iván y de vuestro padre.

—Le traemos un bizcocho a Fredy y chuches. Seguro que a él no le importa compartirlo. Por favor, quedaros a merendar —me pide la señora Bueno.

—¡Buenas tardes!

—¡Papá! —le grita Óscar corriendo hacia él.

—¡Hola! —le dice el cogiéndolo. He visto como se ha tensado. Le da un beso a Claudia con él en brazos— Claudia, Matt, vámonos. Luego vengo a verte Fredy.

—Los primos iban a merendar conmigo. Quédate —me pide Fredy.

—En otra ocasión —le dice.

—Hablemos un momento —le digo quitándole a Óscar y, poniéndolo en el suelo—. Iván, vigila a los niños, por favor.

—Sí, claro.

Salgo y, él me sigue.

—No quiero que ellos se acerquen.

—Lo sé, pero los niños, no tienen la culpa, de lo que han hecho los adultos. No lo separes de su primo. Para noviembre, tendrán una prima y ellos formarán parte de ella. Tendremos que aguantarlos en ciertas ocasiones. Así que finge, que todo está bien. Te lo compensaré cuando vuelvas a casa.

—Lo van a usar en su beneficio. Tienen un hijo con niños adoptados y una pareja gay. ¿Crees que no lo…

—Lo sé, pero para eso nos tienen a nosotros, para impedírselo. No vamos a dejar que nos usen. Así que finge que todo va bien.

—¿Por qué tienes interés? —me pregunta.

—Porque es, casi imposible que te libres de tu familia. No creo que seas capaz, de no tener relación con Fredy, después de todo lo que lleváis pasado juntos y, Carol no va a permitir que eso ocurra tampoco. Volvamos a merendar con ellos.

—Tengo que volver al trabajo.

—Despídete y, ve a salvar vidas mi ángel custodio.

Me sonríe como él solo sabe hacerlo.

—Ya no tengo más operaciones hoy.

—Pues a cuidar de ellos solo.

Volvemos dentro. Se despide. Nosotros merendamos con los demás y, nos marchamos.

JC. El verano ha terminado. Matt se ha llevado todas sus cosas y las plantas a la casa de sus padres, y las mías la hemos empaquetado para que una agencia de trasporte me las lleve a mi casa en Madrid, junto con los juguetes de los niños, para que viajemos ligeros los tres.

Llego el momento de despedirnos. Estamos en el aeropuerto. Nos han acompañado sus padres y sus titos.

—Es nuestra última llamada. Debemos irnos ya —le digo a Matt con un nudo en la garganta y apoyando mi frente en la suya.

Los demás se están volviendo a despedir de los niños.

—Lo sé, pero la distancia no es buena. Os vais y, me dejáis solo —me dice Matt.

—Volveré. Regresaré por ti. Solo es cuestión de tiempo. Espéranos, por favor. Ten paciencia. Cuida de las plantas por mí. Volveré por ellas.

—Están tus padres. Vas a estresarte y no voy a estar par… —le cojo su cara con mis dos manos.

—No debes preocuparte por eso. Tengo una piscina en casa, además de salir a correr.

—¿Cuándo te relajas? Eres muy activo.

—Jugando y pasando tiempo con ellos. Hasta que vengas a visitarnos —le digo sonriente.

—No creo que sea suficiente para ti.

Lo beso para dejárselo claro.

— Te lo prometí. Solo contigo, mi dulce y tierno Matt. Dales un último abrazo a los niños. —Lo hace.

—¿Por qué no se viene con nosotros? —me pregunta Claudia llorando.

—No puede. Sus vacaciones van a terminar. Debe quedarse para trabajar.

Agarro a los dos niños para marcharnos.

—Vamos —le dice Óscar a Matt cogiéndolo de su mano.

—Estaba vez no puedo ir con vosotros, pero os visitaré en cuanto pueda —le dice él agachándose para abrazarlo otra vez.

—Óscar, vamos. El tito Iván nos estará esperando cuando lleguemos —le digo soltando la mano de Claudia para cogerlo a él en brazos.

Vuelvo a coger su mano y empezamos a alejarnos

—No os mováis de aquí —les digo uniendo sus manos

Me vuelvo corriendo dónde está Matt, y lo beso profundamente. Como sé que lo deja descolocado.

—Espéranos, por favor, espéranos.

Vuelvo con ellos. Cojo a Óscar otra vez en brazos y a Claudia de su mano.

—¡Matt! —le grita Óscar llorando pegado a mi oído. Claudia va llorando mirando hacia atrás. Le echo un último vistazo cuando giro y, sigo caminando.

-- Matt. --

—Vámonos —me dice mi padre triste.

—No va a volver. Sus padres lo van a atosigar hasta que lo consiga —les digo aguantando llorar.

—Su familia eres tú —me dice mi madre.

—Su familia son ellos, Iván y sus abuelos, los tiene a todos allí con él. Además Fredy lo adora y pronto tendrá otra sobrina. Fred, empieza a tratarlo como lo que es, su hermano. Carol se está encargando de que se vean a causa de sus hijos, para que los primos tengan relación.

—Vamos, Matt —me dice Adele.

—Tenemos que ir al ático.

—¿Por qué? —me pregunta mi madre.

—No voy a permitir que ninguna agencia le lleve sus cosas. Voy a hacerlo cada vez que vaya a verlos.

JC. Me he tomado unos días para acompañarlos a sus primeros días al colegio. Ya ha sido bastante traumático separarnos de Matt como para llegar a casa y desaparecer yo también.

Matt me ha comentado, que se le ha estropeado el camión a la agencia de trasporte y, saldrá nuestras cosas unos días más tarde. Le he dicho que no se preocupe por eso. Diego y Paulo, han decidido adoptar, después de pasar tiempo con nosotros.

Matt. Hace diez días que se fueron. Estamos terminando de preparar el curso académico. En cuanto termino las reuniones me fui directamente al aeropuerto. No les he avisado de que iba para darles una sorpresa. He llegado en taxi, ya que voy cargado de maletas con las cosas que tendría que haberle llevado la agencia.

Me ayuda el señor a llevarlas a la puerta de la entrada. Le doy las gracias. Abro con mi llave la puerta. Meto las maletas en el recibidor, las dejo ahí. Me voy al salón que es dónde los escucho. Al menos aún no están acostados.

—¡Hola! —les digo.

—¡Matt! —me gritan en cuanto me ven. Salen corriendo a abrazarme.

—Te esperábamos dentro de un mes —me dice Iván sonriente.

—He pensado que sería mejor que les trajera yo sus cosas.

—¿Lo sabe JC? —me pregunta él

—No.

—Ha tenido una operación de…

—Lo sé. Me mandó un mensaje.

Desde que volvió a Madrid, me mantiene informado de todo. Empezando por los buenos días, que está tomándose un café, o mandarme fotos de sus comidas fuera de casa, o de los niños durmiendo. Hasta darme las buenas noches. Así todos los días.

—¿No deberíais estar ya en la cama?

—Eso les estaba diciendo yo. A la cama —les dice Iván.

—¿Nos lees el cuento? —me pregunta Claudia.

—En cuanto quite las maletas de la entrada —les digo.

—Eso lo hago yo. Ve tú, a leérselo —me dice Iván.

Se une a nosotros. En cuanto están dormidos, charlamos un rato. Se arregla para salir y, se marcha.

Me llega un mensaje de JC diciendo que ya ha terminado, que está dirección a casa. Otro que ya ha llegado. Escucho como mete la llave en la puerta, pero la abro yo. Veo como con lentitud, va levantando su vista recorriendo mi cuerpo.

—¡Hola, mi ángel custodio!

Me mira. Se moja sus labios y, me besa con ímpetu.

—¡Hola! ¿Cómo que est…

—Prefiero traeros vuestras cosas. Me las lleve a la casa de mis padres.

—Son muchas y pesadas la mayoría.

—Lo sé.

—Me gusta mucho mi agencia de trasporte particular. Tendrás que venir a menudo para ello —me dice besándome otra vez.

—Cena, mientras se llena el hidromasaje.

—¿Los niños?

—En la cama, e Iván ha salido ya que he llegado yo.

—¿Tengo que cenar? Prefiero comerte a ti —me dice mirándome con deseo.

—Cena. Dales un beso a los niños y, luego…

—Recorro tu cuerpo besándolo. —Noto como me ruborizo— ¿Puedo hacerlo a revés?

—Nooo. Cena primero. Voy a llenar el hidromasaje —le digo girándome, pero me agarra por detrás y me abraza.

—Te he echado de menos. Te quiero.

—Y yo a ti.

JC. Hoy es mi cumpleaños, pero no voy a celebrarlo, hasta la semana que viene, que Matt, pasa con nosotros cuatro días. Hoy, he tenido un día excepcional a nivel profesional, pero a nivel emocional ha sido duro. Estoy deseando llegar a casa y, estar con mis hijos, ya que no puedo tenerlo a él.

—¡Hola! —digo entrando.

—Lo siento, no ha sido idea mía. —Se disculpa incomodo Iván.

—¡Felicidades! —me gritan en cuanto entro en el salón. Están mis abuelos, mis padres y Fred.

—¡Papá! —me grita Óscar viniendo para que lo coja.

—¡Felicidades JC! —me dice mi madre dándome dos besos, aunque tenga a Óscar cogido, seguido de mi padre. «Se creerá que por llamarme JC, se arregla todo. Es demasiado tarde», pienso.

—A Carol, le hubiera gustado estar —me dice Fred saludándome.

—Me ha felicitado en el hospital —le digo dándole un beso a Claudia.

—Gracias. No voy a celebrarlo, hoy.

Hay una tarta y regalos en el salón.

—¿Cómo ha salido todo? —me pregunta Iván.

—Ha sido un amargo éxito.

—¿Ha salido alguna mal? —me pregunta Iván.

—No.

—¿Qué ha pasado hoy? —le pregunta mi madre a Iván.

—Ha realizado cuatro operaciones —le responde él.

—Más motivo para celebrar hoy —me dice mi padre.

—¿Celebrar el qué?

—Tu cumpleaños y tus victorias —me dice mi madre.

—¡¿Qué victoria?! No lo es, cuando tienes que consolar a unos padres por desenchufar a su hijo, y convencerlo para que dejen a un carnicero como yo descuartizarlo, para salvarle la vida a otros. No hay nada que celebrar. ¿Os habéis duchado ya? —le pregunto a mis niños.

—No —me dice Claudia.

—Abuelos, ¿os quedáis a cenar con nosotros, por favor?

—Sí —me dice mi abuela.

—No voy a celebrar hoy mi cumpleaños. Lo haré el día doce, cuando Matt este con nosotros. Gracias, por las molestias que os habéis tomado, pero la celebración es solo para la familia. ¿Queréis que nos bañemos juntos?

—Sí —me gritan los dos.

—Coged vuestros pijamas, y no os olvidéis de la ropa interior.

Los dos se van a buscarla. Me suena el móvil, es Matt.

—¡Hola, guapo! —le digo sonriente, aunque no pueda verme.

—¿Cómo estás?

—No debes preocuparte, estaba a punto de irme a bañarme con los niños.

—Siento no estar contigo.

—Lo sé.

—Iván, me ha dicho que tus padres se han presentado para celebrarlo.

—No voy a hacerlo.

—Compórtate. Cena con ellos, y comete un trozo de tarta.

—No pienso hacerlo.

—No lo vas a hacer por ellos. Lo vas a hacer por tus hijos, para darles una buena educación. No vas a ser como ellos. Llámame cuando estés solo y, hablamos.

—No me di…

—Hazlo por ellos y por mí. Después lo hacemos con nuestra familia y los dos solos. Te lo compensaré. Sabes que me esmeraré. —Sonrió— Ahora diles que vas a celebrarlo. Espero tú llamada —me dice colgándome.

—Podéis quedaros. En cuanto se parta la tarta, os quiero fuera. Iván, ¿te encargas de todo?

—Sí.

—¡Vamos a bañarnos!

Los cojo a cada uno de una de sus manos.

—Hoy, ¿es tu cumpleaños? —me pregunta Claudia cuando estamos subiendo las escaleras.

—Sí.

—¿Cuántos cumples? —me pregunta Óscar.

—Treinta y uno.

—¡Qué viejo! —me dice él. Eso hace que me ría.

—Solo un poco.

Bajamos. Mi madre quiere peinar a Claudia, pero ella no la deja. Soy yo quien le arregla su pelo y mi abuela le hace una trenza. Cenamos. Ellos soplan mis velas. Nos comemos un trozo de tarta y, se marchan todos, incluido Iván para salir de marcha.

Me los llevo a dormir conmigo hoy. Óscar, ya se ha quedado dormido pero, sigo leyendo para que Claudia lo haga.

—¿Por qué no te llevas bien con tus padres? —me pregunta Claudia.

—Han pasado muchas cosas entre nosotros.

—¿Qué cosas?

—Quiero mucho a Matt, pero no ha sido mi primer amor. Ellos, junto con Fred, se metieron por medio y, me la estropearon. De todo eso salió algo bueno, conocí a Matt.

—¿Fue mi mamá? —La miro extrañado— He visto las fotos de mi mamá contigo en el piso que vivía antes. Le pregunte a Iván, pero me dijo que lo hablará contigo.

—Sí, fue ella.

—Cuando mi mamá me dijo que nos cuidarías. Me contó que fuiste tú quien le regalo el oso grande que tengo en mi habitación. Que eras alguien muy especial para ella. Me gusta mucho. Es mi preferido.

—Me alegro. Puedes hablar de ella todo lo que quieras, incluso de tu papá. No vamos a molestarnos, o regañarte porque lo hagas. —Ella se encoge de hombros— ¿Te parece bien si sigo leyendo?

—Sí, papá. —La miro sobrecogido, es la primera vez que me llama papá.

Ella me sonríe. Le doy un beso en la cabeza. Me restablezco y, sigo leyendo. Después de todo, no ha sido un mal día. He perdido mi quinto paciente, pero he salvado a cuatro. Cuando se queda dormida enciendo el portátil, y hablo con Matt.

En noviembre nació Andrea, la hija de Fred y Carla. Estuvimos en el bautizo. Fue un revuelo, cuando se enteraron que había adoptado a dos hijos y que mantenía una relación con Matt. A pesar de que mis padres, en un principio, estaban reacio a contar lo de él, antes de que llegaran los niños y, después de prohibirles usarlo en su beneficio, diciendo que no era el momento, que era el de Carla. Que ya harían una fiesta para presentar a sus otros nietos. Lo bonito que les quedo eso. Para eso tendrán que pasar por encima de mi cadáver y el de Matt.

Llego Navidad. Matt ha bajado a recoger a mis hijos. Se marchan con él para pasarlas en Londres. Me reuniré con ellos dentro de una semana. Llaman a la puerta. Abre Iván. Es mi madre.

—¡Hola! —nos dice.

—Estamos ocupados, mamá.

—Venía a invitaros a pasar Noche Buena con nosotros. ¿Esas maletas?

—Gracias, pero hoy cogen un vuelo para Londres. Van a estar con sus abuelos, ya que yo trabajo. En cuanto me toque descansar me reúno con ellos, así que no vamos a estar en Madrid.

—No te vayas a un hotel, usa el piso.

—No lo necesitamos. Nos apañamos en la casa de los padres de Matt. Ahora debemos marcharnos para que no pierdan el vuelo.

—Ven a cenar cuando termines y, pasa un rato en familia.

—Lo haré tarde y, prefiero descansar, pero gracias de todas formas.

Ella se despide de los niños y, de Matt. Les felicitas las fiestas y, nos vamos todos.

Mis abuelos e Iván viajaron conmigo a Londres. Matt les pidió permiso a sus abuelos para que ellos tres pudieran estar con nosotros también en la reunión familiar.

30. REGRESO A LONDRES.

JC. Le quite los clavos a Fredy hacía mediados de enero. Ahora le toca rehabilitación, hasta que empiece a caminar y coja fuerza. Después de todo quizás pueda correr y montar en bicicleta por un corto periodo de tiempo. Ahora tiene por delante dos semanas de fisio, además de estar en la piscina, antes de permitirle hacer otra cosa.

Los días van pasando sin muchos cambios. Me gusta más trabajar en Londres, aquí todo es cuchicheos sobre mi vida. Allí ya estaban acostumbrados a mis cosas. Es raro el día que alguien no me pregunta por algo, sea referente a mi familia o por mí.

Mis padres siguen insistiendo en que monte aquí el mismo programa. Sigo negándome. No quiero volver a verme envuelto en galas y eventos que ellos usen en beneficio propios. Ahora mismo no voy a ninguno. Solo fuimos al bautizo de Andrea.

A principios de febrero, pusimos a Fredy de pie unos minutos, a ver como llevaba aguantar su peso. Estuvo ejercitando sus brazos para sostenerse en un momento dado de caída. No pasamos de ahí hasta diez días después, que empezamos a pedirle que anduviera arrastrando los pies con la ayuda de un andador. Me pase a ver qué tal iba. En cuanto me vio, me grito:

—¡Mira tito, estoy andando!

—En algunas semanas abandonarás el hospital —le digo sonriente.

—¡Bien!

No llevo nada bien estar sin ver a Matt. Cada vez que viene me cuesta más separarme de él. Estoy por secuestrarlo. Lo días que tengo libre, mientras los niños están en el colegio, hago mucho ejercicio, ya que no tengo otra forma de desestresarme. Ellos cada vez tienen más conocimientos de inglés. Así llego el día de los enamorados, separados y estresado. Le mande algunas plantas.

Matt. JC me ha mandado una planta a la universidad con una nota que dice: Te quiero y te echo mucho de menos, mi dulce y tierno Matt. Eres el sol que me alumbra en mi oscuridad. La luz de mi esperanza.

Llego a casa gritando:

—¡Mamá!, ¡mamá!

Entro nervioso.

—¿Qué pasa, hijo?

—Mira lo que me ha mandado JC —le digo enseñándole la orquídea.

—No, hijo. Pasa al salón y, mira lo que te ha enviado —me dice ella.

Me apresuro y, me quedo pasmado.

—¿Son tod…

—Sí, hijo. Todas para ti.

Hay trece plantas. Entre ellas: otra orquídea, una gardenia, un bonsái, una azalea, un tulipán, un lirio, una camelia, un antruriun, un kalanchoe, una lavanda, una gerbera, un egeo y un iris. Voy cogiendo las tarjetas y, leyéndolas. Están en español, pero no es su letra. Se las voy traduciendo a mis padres:

Estoy locamente enamorado de ti. No lo olvides nunca.

Te necesito a mi lado siempre. Sigue esperándome.

Eres lo mejor que me ha pasado en mi vida. Gracias, por llegar y hacerme feliz.

No puedo vivir sin ti. Eres mi droga.

Con solo abrazarte encuentro la paz y el descanso que mi alma necesita. Así que imagina lo que siento con un beso tuyo.

Eres mi alma gemela. Te amo ahora y para siempre.

Entendí que mi vida tiene sentido, porque tú estás en ella. Te quiero.

Fuiste, eres, y siempre serás, mi más bonita casualidad. Por favor, no te canses de mí.

Eres mi mundo, mi todo, para mí es un privilegio tenerte en mi vida. Soy muy afortunado por ello.

Sinceramente te pido que no te alejes de mí. A cambio, te prometo que no te fallaré, pero, por favor, no me dejes nunca.

En ti, he encontrado el amor de mi vida y a mi mejor amigo. Es todo lo que necesito para ser feliz.

No importa las dificultades en el camino. Quiero estar contigo para siempre.

 Solo tengo un sueño en esta vida: estar contigo el resto de mi vida. Tenlo presente siempre.

—¡Mamá! —la llamo con un nudo en la garganta, pero ella tiene las lágrimas saltadas. La abrazo.

—Llámalo —me dice un poco restablecida.

—No puedo. Está en quirófano.

Además si escucho su voz ahora, creo que terminaré llorando. Estoy demasiado emocionado.

—¡A esta hora! Debería estar saliendo —me dice ella.

—Trabaja demasiado.

—También te ha enviado esto —me die mi padre.

Son bombones. La nota dice: Guárdame uno, pero lo quiero tomar de tu boca, esperándome desnudo en nuestra cama.

—¿Qué dice? —me pregunta mi madre.

—Que los disfrute, y que me quiere —les digo poniéndome algo rojo.

—¿Esto no será por qué se sienta culpable por algo? —me pregunta mi padre.

—No, papá, no ha vuelto a estar con nadie. Sé en cada momento dónde está. Se pasa el día mándenme whatsapp desde que se levanta hasta que se va dormir. Me manda fotos incluso de lo que come, cuando lo hace fuera de casa, para que no me preocupe y, me manda como mínimo una diaria de los niños.

Las busco y, se las enseño.

—Eso no te garantiza que no…

—Le he preguntado a Iván. Me ha dicho que no sale. Que solo lo hace acompañado de los niños.

Me llega un whatsapp de JC: Ya he terminado. Ha salido bien. Me cambio de ropa y me voy a casa. Me llamaran si surge algún problema con el posoperatorio. Lo llamo por videollamada.

—¡Hola! —me dice sonriente. Le saludan mis padres.

—Dejadme hablar con él. —Él se ríe.

—¡Feliz Día de los Enamorados! Te quiero —me dice.

—Y yo a ti. Gracias.

—¿Por qué? —me pregunta un poco burlón.

—Lo sabes. Te has pasado.

—No lo he hecho. Te he recompensado por todos esos años que debí…

—No era necesario, pero gracias —le digo cortándolo—. ¿Cómo has conseguido que escriban las notas en español?

—Les pase un correo. Solo tenían que copiarlas.

—Me siento mal. No te he enviado nada, ni siquiera te he comprado algo. Como no íbamos a estar juntos.

—Ya sabes lo que te he pedido. Espero eso bombón con mucho deseo, por mí puedes prescindir de él directamente —me dice. Noto como me sonrojo. Se ríe.

—No te burles de mí.

—Nunca. Te llamo luego, desde casa.

—Vale. Te quiero.

—Y yo a ti. —Nos quedamos un rato en silencio— ¡Matt!

—¿Sí?

—Sigue teniendo paciencia y espérame —me dice colgando.

JC. Estuvimos socialmente en el cumpleaños de Fredy. Le permití salir del hospital para eso. Estaba allí, más como su médico, que como su tito, para tenerlo controlado, y no se excediera. Con suerte, pasará Semana Santa en su casa.

Me toco trabajar en Semana Santa, así que no solo viajo Matt. Sino su familia vino unos días después para estar con los niños. Se marcharon juntos.

El 14 de abril, lo pudimos pasar juntos. Fuimos a cenar solos. Luego al cine. Por último, le incite un poco a beber, quería disfrutar de él desinhibido. Iván se quedo cuidando de los niños.

El 26 de abril, teníamos que pasarlos separados. Cogí un vuelo de noche. Me presente en la universidad. Lo acompañe en sus últimas horas de clases. Nos fuimos a almorzar. Nos falto muy poco para terminar en el baño del restaurante, porque no somos de esos, o parar el coche de Oxford a Londres, pero fuimos capaces de aguantar y eso que Matt, no había bebido. Me dejo en el aeropuerto y, tome mi vuelo de regreso.

Nos vimos algunas veces más. No muchas. Es la época, en la cual está más ocupado con su trabajo. Estoy deseando que coja las vacaciones de verano, así lo tendré conmigo.

Matt. Aún no me creo del todo lo que he hecho. Me ha ayudado Iván a conseguir la documentación extra. Es el único que lo sabe. Le pedí que me guardar el secreto. Al fin estoy llegando a la casa de JC. Iván, me abre el garaje para que aparque. Nos saludamos.

—¿Quién le has dicho que soy?

—Un amigo que venía a visitarme. Me ha protestado recordándome que dentro de dos horas nos tenemos que ir al aeropuerto a recogerte —me dice.

—Gracias, por todo.

—Vamos que no quiero perderme su cara cuando se lo cuentes.

Están haciendo un puzle entre los tres.

—¡Matt! —grita Óscar.

—Sí. Hoy, viene a pasar el verano con nosotros, ya mismo llega —le dice él muy contento—. ¿Dónde vais? No corráis en casa —le pregunta ya que se han levantado del cojín y, salen corriendo.

—¡Hola! —les digo cogiendo a Óscar. Claudia me abraza.

—¡Matt! —me llama JC. Para decirles a los niños que no corran, él lo hace. Me besa con discreción. Algo que le agradezco. Luego me abraza con los niños por medio— ¿Por qué no has avisado que llegabas antes? Espera. ¿Por qué vienes del garaje?

—Me ayudas a descargar, me he traído el volvo.

—¿El volvo? —me pregunta extrañado.

—Sí.

—Necesitas un permi…

—Ya está hecho.

—Así podrás ir a recogerme, pero habérmelo dicho y, hubiéramos comprado otro coche, en vez de traértelo para el verano —me dice alegre dirigiéndose al garaje.

—Me quedo después.

Se queda parado en seco. Se gira.

—¿Cómo?

—Tengo trabajo en una universidad privada aquí.

—¿Qué has hecho? —me pregunta preocupado.

—Venirme a vivir con vosotros —le digo sonriente. Me mira impresionado.

—Pero Matt, no creo que te hayan contratado como catedrático.

—No, ni como doctorado, pero estaremos juntos. No quiero pasarme más tiempo sin veros.

—¿Estás seguro?

—Sí —le digo encogiéndome de hombros.

Aligera el paso dirección hacía mí. Me besa con ganas. Intento soltarme. Me da vergüenza y, me siento incómodo.

—Os dejamos solos —nos dice Iván riéndose.

—De verdad, ¿te has venido a vivir con nosotros?

—Sí.

—Gracias, no te arrepentirás —me dice apoyando su frente en la mía. Está radiante.

Descargamos. Subimos las maletas a su habitación. En cuanto las suelta, me acorrala.

—Te he echado mucho de menos. Te quiero. No tenías por qué hacerlo.

—Lo sé.

—Pero, te lo agradezco mucho —me dice besándome como solo él sabe. Me deja con las piernas temblorosas—. Está noche no te escapas. Me da igual lo cansado que estés. —me dice dejando la habitación para ir por más cosas.

JC. El verano está llegando a su fin. Hemos salido al parque con los niños a última hora de la tarde, cuando refresca. Se ha apuntado Fred, con su esposa y sus niños. Matt y Carol, han quedado muchas veces para hacer cosas con los niños juntos. Me suena el móvil, es del hospital. Me aparto y, los dejo jugando para atenderlo.

—¿Cómo lo ves? —me pregunta Carol, refiriéndose a Fredy.

—Mejor de lo que esperaba. Ha sido una grata sorpresa. No pensé que su evolución sería tan buena.

—Gracias a ti, no tiene ni cojera.

—Solo he hecho mi trabajo.

—¡JC! —me llaman. Me giro. Es el que me sustituyo como capitán de waterpolo. Creo que va con su familia.

—¡Hola! —le digo sonriente.

—¿Pasando unos días en Madrid?

—No, trabajo ahora aquí.

—¿Por qué no nos has llamado?

—Lo siento, no he tenido mucho tiempo libre con los niños.

—¿Niños?

—Sí.

—Te casaste como yo. Ella es mi esposa, y estos son mis dos hijos —me dice presentándomelos formalmente por sus nombres.

—No me he casado, pero tengo pareja y dos niños.

—Pues a casarte. A convertirla a ella en tu esposa, y más con dos niños ya —me dice sonriente, refiriéndose a Carol. Ella le sonríe.

—Ella, es mi cuñada, la esposa de Fred.

—¡Perdón! No pretendía…

—No se preocupe —le dice ella sonriente.

—¿Está en el parque?

—Sí.

—Preséntamela.

—Ya lo conoces. ¡Matt!, ¡Claudia!, ¡Óscar!, venid un momento.

Matt, lo saluda. Se acuerda de él. Les presento a mis hijos.

—Le iba a pedir permiso a tu cuñada, pensando que era tu esposa, para que vuelvas al equipo. Nos reunimos algunos sábados para mantener un poco la forma por los viejos tiempos, pero esto es mejor. Veniros los dos. Dos cachas como vosotros vendrán bien. Haréis que los demás nos movamos más. La mayoría tenemos unos kilitos de más —me dice dándose unos leves golpes en su barriga cervecera.

—Muchas gracias, pero nos va a resultar imposible. Mi ritmo de trabajo me ocupa mucho tiempo. Del poco que dispongo libre, prefiero pasarlo con ellos, pero si quieres podemos quedar para que los niños jueguen juntos.

—Vale, así os voy convenciendo poco a poco, para que os unáis al equipo. — Todos sonreímos.

Matt. Hace algo más de un mes que he empezado en la universidad. No está mal. Me gustaba más, lo que hacía antes, pero me compensa estar con ellos. Me llama mis padres por Skype. Dejo los niños, a cargo de Iván y la cuidadora, para poder hablar con ellos tranquilos.

—¿Feliz, hijo? —me pregunta.

—Sí, mucho, mamá.

—Pero te veo mala cara. ¿Estás bien?

—No. Hoy, he pasado la vergüenza más grande de mi vida.

—¿Qué te ha pasado? —me pregunta preocupada.

—Me he quedado dormido en la sala de profesores. Me ha despertado una compañera. Se han reído todos de mí.

—Ya te dijimos que ser padre es duro —me dice él.

—Esa es la excusa que le he dado. Una mala noche de los niños, pero no han sido ellos, sino JC.

—¿Está enfermo?

—No, ya os he contado que algunas veces lo llaman cuando ya ha vuelto del trabajo. Pues anoche fue una de esas. Volvió pasadas las tres de la mañana. Se ducho y, me despertó…

—Te vuelves a dormir y ya está. Seguro que no lo hizo queriendo —me dice ella.

—Me despertó él. No me dejo dormir el resto de la noche. Pensé que con los años disminuiría, pero no, sigue igual de activo —les digo muy ruborizado. Mis padres están aguantando reírse—. Cuando éramos estudiante no importaba, y en verano tampoco, o los fines de semana, me levantó más tarde, o me echo un rato con los niños, pero ahora hay días que me duermo por los rincones. No sé de dónde saca él tanta energía.

—Eso no es motivo para quejarte —me dice mi padre.

—Tendrás que hablarlo con él —me dice mi madre.

—No, mamá. Me gusta mucho que me busque, aunque este cansado —le digo poniéndome más rojo—. Me da igual que él se levante a desayunar con nosotros y, luego vuelva a la cama. Solo está conmigo.

—Pues sí que es fogoso —me dice él.

—No lo sabéis bien —les digo.

—Sarna con justo no pica —me dice ella.

Nos reímos los tres.

JC. Los días van pasando con normalidad, menos cuando me llaman para algo extra del hospital. Mi cumpleaños lo celebramos en mi casa. Vino toda mi familia, algo que me estreso bastante, pero ya se encargó Matt de quitármelo luego.

En Navidad volvieron a marcharse para estar con los padres de Matt. Subí los días que no trabajaba.

Hoy es el Día de los Enamorados. Matt me ha pedido que no le compre tantas plantas. Le recordé que solo fue para compensarle los años que no lo hice. Me ha pedido que salgamos a cenar luego, pero tengo otros planes.

Le he dicho a Iván, que no vuelva del trabajo, y junto con la cuidadora, se ocupe de entretener a los niños. Que no los quiero en casa hasta la hora de merendar. Que le he preparado una sorpresa a Matt para hoy y, necesito la casa para los dos solos.

Me pedí el día libre. Me he pasado la mañana decorando el salón con globos. Me han traído un ramo de rosas rojas, un bonsái, una orquídea, el almuerzo, una tarta y unos bombones. Le he dicho a la asistenta que no prepararé el almuerzo para hoy, y le he pedido que se marche antes para que estemos los dos solos.

Cuando está todo listo, me voy a la ducha. Me pongo uno de mis trajes. No me siento para no arrugarlo. Deambulo por el piso. Termino cogiendo un libro de medicina. Estoy muy nervioso, ya debería haber llegado. Escucho la llave. Cierro el libro ligero, pongo la música, y bajo la persiana que había subido.

Matt. Al fin llego hoy. Le dije a JC que quería que saliéramos a cenar fuera, pero le he mentido. Me he entretenido recogiendo la tarta, y las cosas para prepararle una cena especial. Le pedí a Iván que me ayudará a tener los niños entretenidos, para que nos dejaran después de cenar solos. Aparco en el garaje y, cojo las cosas que he comprado.

—¡Hola! —me dice JC abriendo la puerta del garaje.

—¿Qué haces aquí? —«Que guapo y elegante está», pienso.

—Me pedí el día libre.

—No me has dicho nada.

—¡Sorpresa! ¡Feliz Día de los Enamorados! —me dice besándome.

—¡Igualmente! —le digo.

Se me fastidio mi plan. Me ayuda a coger las cosas que traigo. Me coge una de mis manos y, tira de mí. La casa está en penumbra. Iluminadas por velas. Las persianas están casi bajadas. De fondo suena música romántica. El ambiente huele a jazmín. Hay globos rojos por él. El almuerzo está en la mesa. Le suelto su mano y, voy mirando cada cosa con más detalles.

—¿Has hecho esto para mí?

—Sí. Espero que tengas apetito.

—¿De comida?

—De todo, pero primero almorcemos —me dice mordiéndose su labio.

—Guardo esto en el frigorífico y, vuelvo —le digo.

—Te ayudo.

—No, quédate ahí. Esperándome de pie, por favor. —Le pido.

Guardo las cosas. Incluso la tarta. Él ha comprado una. Respiro un par de veces en profundidad y, vuelvo con él.

—Siento haberte hecho esperar.  

—Nada de pedirme disculpas. Te voy a castigar por ello —me dice tirando de mi corbata y, besándome como solo él sabe.

Nos sentamos a almorzar. Hablamos de su trabajo y del mío. Él se está encargado de servir todo. No me deja beber mucho, algo que me extraña un poco. De repente, me pregunta, sin venir a cuento:

—¿Qué te parecería volver a Londres?

—¿Por qué? Ya te has cansado de mí. De que este con vosotros. A mí me g…

—Tranquilízate. Respira, por favor. No es eso. Es volver a Londres todos, los cuatro.

—¿Tú, los niños y yo? —le pregunto intentando recobrar la calma.

—Sí. Comprar allí una casa y, vender esta. Te dije que era de paso.

—¿Me lo estás diciendo en serio?

—Sí.

—Tienes aquí a tu familia, Iván, tus abuelos, tus sobrinos.

—Nuestra familia está allí, no aquí. Tú hermana está embarazada ¿Querrás estar con ella?

—Sí —le digo ilusionado.

—¿Crees que podrás recuperar tu trabajo?

—Sí es por eso. No debes preocuparte. Estoy bien aquí. No me importa…

—Recuerda que te dije que volvería. Que volvería por las plantas. Simplemente tú te has adelantado. Los niños ya tienen un buen nivel de inglés. Quiero irme cuando terminen el año escolar. Tenemos cinco meses para encontrar una casa y, acondicionarla, sino siempre podemos alojarnos con tus padres, hasta que la consigamos.

—¿Ese era tu plan desde el principio?

—Sí.

—Me lo podías haber contado —le recrimino un poco.

—Me has esperado trece años y, justo empezamos en plan formal, me caen dos niños. No te los iba a imponer. Al principio renuncié a ellos. No quería ni venir a conocerlos, pero a raíz de todo, no fui capaz de dejarlos y, pedirte que…

—Vale, marchemos. No tienes que preocuparte por mi puesto de trabajo. Me guardan la plaza dos años. No quise contártelo para no presionarte.

Me sonríe. Se ha alegrado mucho.

—¿Qué hay de ti?

—Antes de llamar al hospital de Londres, quería hablarlo contigo, sino consigo trabajo en él, creo que lo conseguiré en los otros. No hace tanto que me fui.

Seguimos hablando del cambio que vamos a hacer. Nos tomamos la tarta con una copa de champan. Se levanta de la mesa. Voy a levantarme para ayudarle a recoger, pero me pide:

—Suelta el plato en la mesa, por favor.

Lo hago. Pone una de sus rodillas en el suelo delante de mí y, me coge mi mano izquierda.

—¿Qué vas a hacer? —le pregunto nervioso, pero muy ilusionado.

—Te quiero. Eres lo mejor que me ha pasado en mi vida. Sigo pensando que no soy la persona apropiada para ti, que te mereces a alguien mejor que yo…

—¡JC!

—Calla. No cortes el momento.

—Lo siento.

—Aunque no sea la persona adecuada para ti. Te prometo que voy a cuidarte. Intentar hacerte feliz y, desvivirme por ti el resto de mi vida. Me sentiría muy honrado y, el hombre más afortunado del mundo, si aceptas pasar el resto de nuestros días juntos. —Me suelta la mano y, saca una caja con dos alianzas de uno de sus bolsillos— ¿Quieres casarte conmigo? —me pregunta. Me quedo callado. No soy capaz de creer lo que ha hecho—. ¡Matt!, es…

—Sí, sí, sí.

Me pone la alianza. Se pone la suya. Se levanta. Va a besarme, pero soy yo quien lo besa con ímpetu.

—¿Los niños? —le pregunto.

—No vuelven hasta la hora de la merienda.

—Vale —le digo sacándole la ropa.

Después.

—Me gustaría que la boda oficial fuera en Londres, pero antes de marcharnos de Madrid, quiero que nos casemos aquí también. Algo sencillo. Ir al juzgado y, firmar los papeles —me dice.

Estamos en el suelo, junto a la mesa. Tengo apoyado mi cabeza en su pecho. La levanto.

—¿Los niños lo saben?

—Nadie, ni siquiera Iván. Solo le dije que se ocupara de los niños.

—¿Soy al primero que se lo cuentas? —le pregunto sentándome encima de él y, mirando mi alianza.

—Sí. Quiero que tengas los mimos derechos que yo con ellos, y que los cuides si me pasa algo —me dice entrelazando su mano derecha con mi mano izquierda.

Me agacho y lo beso, pero él me pide otra cosa.

—Recojamos primero, y vámonos, a la sauna o al hidromasaje.

—Vale —me dice desilusionado, pero sonriente.

No me deja fregar. Volvemos al salón, cogemos la ropa y, nos vamos al hidromasaje.

—Ven, que te agarre —le digo.

—Quiero que me dejes besarte en la calle y, cogerte de la mano.

—No me gusta. Me siento incómodo. Me da vergüenza.

Se gira para mirarme a la cara, pero no lo suelto.

—No te hablo de pasarnos. No solo quiero decir que eres mi marido, sino demostrarlo. Si vas a recogerme, me gustaría poder darte un beso. No te hablo de nada indecoroso. Cogernos de la mano si vamos sin los niños o con ellos, abrazarnos, cosas así.

—Estamos bien con lo que hacemos.

—Así he estado siempre con Mari, escondiéndome para que no nos pillaran. No quiero eso contigo. Por una vez quiero sentirme libre en ese sentido. Te prometo que no te haré pasar vergüenza; no mucha.

—Lo intentaré. Tenme paciencia. No me había dado cuenta que en cierta manera tenías la misma relación conmigo que con ella.

—Gracias —me dice besándome.

Del baño me lleva a la cama, cuando terminamos se levanta.

—¿Dónde vas?

—Por mi móvil para llamar al hospital.

—Súbeme mi portátil. Quiero llamar a mis padres, para contárselo.

Me deja con él y se sale fuera. Lo escuchó hablar mientras yo lo hago por Skype con mis padres.

—¡Hola!

—¿Qué haces en la cama? ¿Estás enfermo?

—Me caso, mamá. JC me ha pedido matrimonio. Nos volvemos a vivir a Londres. Tenéis que ayudarnos a buscar una casa. Nos casamos…

—¡Matt!, ¡Matt!, para hijo, cuéntanos las cosas poco a poco —me dice mi padre.

—¡Te casas! —me grita mi madre.

—En Londres —le digo enseñándole la alianza. Les cuento como ha preparado el salón, como ha sido… —, esa era su idea desde el principio. Su familia no sabe nada y los niños tampoco. Vamos a contárselo cuando…

—¡Hola! —les dice él metiéndose en la cama.

—¡Os casáis! —le dice mi madre.

—Sí. Necesitaremos vuestra ayuda para organizarlo todo y para buscar una casa —le dice él enseñándoles su alianza.

—¿Qué ha pasado, tienes trabajo o no?

—Sí, recupero mi puesto como cirujano jefe, y mi presidencia en la organización. Me he tardado más, porque quería saber, si en verdad, la persona que me sustituyo quiera dejar el puesto. Me lo ha confirmado. No quería echar a nadie, después de todo vuelvo a los dos años.

—Eso es estupendo —le digo entusiasmado.

—Ahora con vuestro permiso. Tengo algo que celebrar —les dice bajando la pantalla del portátil.

—Espera no he terminado de contárselo —le digo frenándolo y, volviéndola a levantar.

—Vale, pero no me hago responsable —me dice. Empieza a besarme el cuello.

—Estate quieto. Nos están viendo mis padres.

—Ya no, nos ven —me dice bajando la tapa.

—¡Espera! Pueden oírnos.

—Pues que cuelguen. No voy a parar. Estamos sin niños. Solos en casa con lo difícil que es conseguir eso —me dice besándome mientras me acaricia. Se oye las risas de mis padres, y se escucha el sonido de cortar el Skype.

JC. Nos bajamos. Organizamos la cocina, antes de que vuelvan los niños a casa. Estamos los dos en el sofá, agarrados.

—¿Por qué yo llevo la alianza en la izquierda y tú en la derecha? —me pregunta.

—Porque así estamos casados en nuestro país de nacimiento cada uno. ¿Sí lo prefieres me la pongo en la izquierda?

—No está bien así.

—No quiero a los niños internados. Quiero verlos todos los días.

—Yo tampoco —me dice.

—Necesitaremos que la casa tenga seis habitaciones.

—¿Por qué tantas? Con tres nos apañamos.

—No quiero que mis abuelos e Iván se alojen en el piso de mis padres cuando vayan a visitarnos, prefiero que lo hagan en nuestra casa…

—¿Nuestra, no tuya?

—Sí, Matt. Además, ya tenemos a nuestros hijos acostumbrados a que tengan una habitación de juego, su dormitorio para estudiar y dormir.

—Vale, pero quiero, piscina, sauna y una bañera grande donde entremos los cuatro.

—¡Hola! —nos saludan Iván entrando con los niños en el salón— ¡Os habéis divertido! —nos dice sonriente— Te has portado JC.

—¡Papá, globos! —nos grita Óscar. Da igual cuantas veces le regañe por ello. Lo sigue haciendo.

—¡Buenas tarde, papá! —me dice Claudia dándome un beso y otro a Matt— ¡Hola, Matt!

—¡A merendar! —me dice Óscar con un globo en la mano y, sentándose encima de mí. Le doy un beso en su cabeza, y Matt hace lo mismo.

—Tenemos tarta.

—Sí —grita él bajándose y, dirigiéndose a la cocina.

—Óscar, ven aquí, antes de merendar queremos hablar con vosotros de algo —le digo.

—¿Esa alianza? —me pregunta gritando Iván mirando mi mano. Matt le enseña la suya. Me acabo de dar cuenta porque me grita Óscar, aunque le regañe.

—Iván, Óscar, Claudia, Matt y yo nos vamos a casar y, cuando terminéis las clases, nos vamos a vivir a Londres —les digo. Matt les sonríe.

—¡Ya era hora! —me grita Iván.

—Deja de gritar. Así no puedo evitar que Óscar lo haga.

—Papá, si os casáis. Matt, ¿también es nuestro papá? —me pregunta Claudia.

—Sí.

—Pero es confuso, llamaros a los dos papás.

—Llamad a Matt Dad.

—Papá, en inglés, vale. ¿Te parece bien dad? —le pregunta ella. Matt aprieta los labios aguantando.

—Sí —le dice casi en un susurro.

—¿Ya podemos comernos la tarta? —nos pregunta Óscar.

Lo miramos por un momento y, luego nos reímos.

—Claudia, harás amigas en Londres —le digo preocupado.

—Sí, papá. No pasa nada.

La abrazo y, le doy otro beso.

—Tarta —grita Óscar.

—Deja de gritar o te dejo sin tarta —le digo haciéndole cosquillas.

—Un momento —nos dice Iván.

—Una foto familiar, bien juntitos y, enseñando esas alianzas.

Le damos el gusto. Nos saca la foto. Nos levantamos, camino a la cocina. Nos suena el móvil a ambos. Lo miramos y, es la foto nuestra, con la cara de los niños tapadas, que dice: Al fin, se casan. Conociéndolo se la ha mandado a todo el mundo.

—Papá, quiero un perro —me dice Claudia.

—¡¿Qué?!

—Yo quiero un gato —me dice Óscar.

—¿Podemos tener un perro? —me pregunta Claudia.

—No y, no —le respondo a cada uno.

—¿Por qué? Ahora también va a ser mi casa. Siempre he querido un perro. Mis padres no me dejaban tenerlo —me pregunta Matt.

—No quiero llegar a casa, y tener una cosa peluda ladrando y babeando por todas partes. Tampoco un gato que lo deje todo llenos de pelos. Soy cirujano, me gusta la higiene y la limpieza.

—Nosotros nos encargamos de tenerlo limpio y cuidarlo. No te molestará —me dice Matt.

—Sí, papá, por favor —me pide Claudia.

—¡Gato!, ¡gato!, ¡gato! A mí me gusta el gato con botas de Shrek —me grita Óscar.

—No a los tres. Nada de animales, y como vuelvas a gritar Óscar además de dejarte sin tarta, no vas al parque —le digo.

—¡Gato! —me dice Óscar.

—¡Perro! —me dice Claudia

—Los dos —me dice Matt.

—No y no, antes de que entre un animal en casa me voy yo de ella —les digo serio.

Iván se ríe. Me suena el móvil es mi abuelo.

—¡Hola, abuela! Me caso. Quiero que seáis mis padrinos y testigos aquí en Madrid, pero la boda oficial será en Londres. Allí tengo que hablar con Matt dónde, cómo y quienes van a ser.

Sigo charlando un rato con ellos. Por detrás me suena de qué me están llamando, pero paso y sigo atendiéndolos. Le suena el móvil a Iván. Son mis padres. Luego a Matt, son Diego y Paulo. Nos pasamos un buen rato los tres al móvil.

Los meses fueron pasando. Elegimos una casa con ocho habitaciones, en un extremo de Londres. Dónde Matt, tendría menos tiempo de coche para llegar a Oxford, y yo sin embargo, tendría que conducir para llegar al mío también.

La boda en Madrid fue sencilla. Invitamos a la familia suya cercana y a la mía. Lo celebramos con discreción. Los único que vinieron adicionalmente fueron Diego y Paulo con sus dos hijos.

Mi madre le pregunto a Matt que podía hacer por él para arreglar un poco lo que le había hecho. Él le respondió que le gustaría tener mis trofeos, premios y placas de mérito para enseñárselas a los niños, además de fotos de cuando era pequeño. Ella empaqueto todo y, le hizo un álbum con copias desde que nací hasta que me internaron en Londres.

Llego el momento de marcharnos, estamos recogiendo las ultimas cosas del salón, cuando Iván aparece con maletas.

—Puedes usar la casa mientras no se venda —le digo.

—Me marcho con vosotros.

—¿Cómo? —le pregunto.

Matt deja de recoger, y nos presta atención.

—He pedido el traslado a una sucursal en Londres.

—¿Estás seguro? —le pregunto sonriente.

—Sí. Me fui para dejaros solos. Después de todo erais una pareja que vivía con su cuñado, pero ahora tenéis niños. No tenéis intimidad —me dice sonriente.

Miro a Matt. Él nos sonríe.

—Niñero gratis —le digo.

—Tengo que recoger las pocas cosas que me quedan en la casa de nuestros padres y ya estoy listo.

Nos instalamos en nuestra nueva casa. Nos casamos por la iglesia. La madrina la madre de Matt. Por mi parte, lo echaron a suerte entre mis abuelos e Iván. Le toco a mi hermano. Creo que se lo cedieron, pero eso es algo entre ellos. Incluso Fred se ofreció, cosa que me sorprendió.

Mis padres se molestaron para variar por no llegar a ofrecérselo a ninguno de los dos, y por supuesto, por no invitar a todos, solo a un mínimo de personas, quería algo tranquilo.

De viajes de novios, estuvimos dos semanas en dos Disneyland diferentes con los niños. Luego volvimos dejándolos al cuidado de los padres de Matt, mis abuelos, Iván, las asistentas de la casa y la cuidadora.

Nos fuimos los dos solos. Primera parada Polonia, dónde nos besamos por primera vez. Luego fuimos decidiendo dónde ir, sobre la marcha, teníamos un mes por delante. Pero cuando llevábamos dieciocho días sin los niños, los dos estuvimos conformes en volver con ellos, y disfrutar antes de que empezara el colegio, y el trabajo para ambos.

Tiempo que me estuvieron crispando los tres. Al final, tenemos un perro y dos gatos, porque Óscar no se decidía entre dos de ellos de la protectora.

Se suponía que no tendría que cuidarlos. Pues el perro antes de que salga a correr está en la puerta con la correa en la boca esperándome, salga con Matt o solo, y no me ha dado lugar a sentarme cuando tengo a los dos gatos encima y al perro echado en los pies. Al principio, me negué a que durmieran en la habitación con los niños, pero me ganaron la batalla.

Cosa que dio pie a que terminarán en nuestra habitación. Cualquiera le decía a Matt que no. Ahora me siento observado cuando estamos divirtiéndonos, pero eso a él no le molesta. 

Iván conoció en nuestra boda a una chica cuatro años más joven que él. Nos dijo que con ella iba en serio. Que tenía unos sobrinos a los que darle ejemplo y que ya no es tampoco un niño. Que quiere su propia familia con el tiempo pero, que tampoco tiene prisa.

Adele y Liam tuvieron un niño, al que le pusieron el nombre de George.

31. DOS AÑOS DESPUES.

JC. Han pasado dos años. Adele vuelve a estar embarazada, es otro niño. Iván se casa este año. Mis abuelos pasan dos semanas con nosotros y dos semanas en los hijos de Fred.

A mis padres, solos los veo en periodos de vacaciones, ya que la familia de Fred se viene al piso en cada puente o festivo para que los primos estén juntos. Sigo teniendo muy buena relación con Fredy, así de paso le reviso la pierna cada vez que lo veo. Por seguridad nada más, no porque lo necesite.

Matt lleva dos días muy raros. Tengo algo importante que consultarle, pero me esquiva cada vez que quiero hablar con él. No puede pasar de esta noche, sino lo hago ya no podré hacer nada.

En cuanto salgo de lavarme los dientes tiene la luz apagada y está con los ojos cerrados.

—Se que no estás dormido, tengo que hablar contigo —le digo encendiendo la luz.

—Mañana tengo un día duro. Tengo que descansar.

—¡Matt!, es muy importante —le digo sentándome en la cama.

—Sea lo que sea, puede esperar.

—No, no puede. Nos afecta. Llevo dos días intentándolo y no me dejas, ni tocarte tampoco.

—No me apetece.

—Lo mejor que tenemos, es que ninguno de los dos nos viene el periodo. Una cosa es que no te apetezca, que me parece raro, y otra es que no dejas ni acurrucarme contigo, ni siquiera abrazarte. Prometimos que ante todo, seguiríamos siendo amigos. No lo entiendo, y de verdad, que necesito hablar contigo esta noche.

—Se lo que vas a decirme.

—Es imposible que lo sepas.

—Te estás viendo con una chica y, quieres mi permiso para seguir haciéndolo. Pues no lo tienes. Estamos casados. Pensé que… —me dice incorporándose de golpe.

—¡¿Qué dices?! —le digo pagando un bote de la cama y poniéndome de pie.

—No lo niegues. Te he visto con ella. Estuve en el hospital para darte una sorpresa hace dos días y te vi. Tan sonriente y, coqueteando. Estoy acostumbrado a que lo hagas en las galas para recaudar dinero para las operaciones gratuitas, o en las mías para investigación pero, siempre delante de mí. Con mi permiso, pero…

—No es lo que piensas. Quiero tener más hijos —le grito molesto.

Sé que me lo merezco después de tantos años, pero hace cuatro años que solo estoy con él.

—¿Quieres tener hijos biológicos con ella? —me pregunta impresionado poniéndose de rodillas en la cama.

—No. ¡Qué dices! Quiero adoptar contigo —le grito.

—¿Quieres que tengamos más hijos? —me pregunta calmado, sentándose sobre sus pantorrillas.

—Sí. Hace unos días entro una señora en urgencia con alcoholismo crónico y además fuma, tiene cirrosis, enfisemas, cáncer de hígado, colon y recto. No se puede hacer nada por ella. Hace años que les dijeron que debía cuidarse, pero no lo ha hecho. Tiene tres hijos, dos gemelas de apenas un año y un niño que aún no tiene tres años.

—¿Gemelas?

—Sí. Con quien me viste, fue con la de asuntos sociales, convenciéndola para que los dejara en el hospital ingresados con la excusa de desnutrición, mientras hablaba contigo. Me gustaría que primero los conocieras. Que te pasaras por el hospital. Tendríamos que registrarnos como familia de acogida primero y…

—¿No tienen a nadie?

Me siento en la cama.

—Al menos no que se quieran hacer cargo de ellos. Por lo visto hace años que no se habla con su familia. Pasarían a estar a cargo del estado. Cuando ella muera entrarían en el proceso de adopción. No creo que ella aguante más de un mes. Pero no quiero imponértelos como a Óscar y Claudia. Me gustaría que los conocieras, y te lo pensaras. Si no quieres más hijos dímelo. No pasa nada. Ya tenemos dos.

—Mañana voy —me dice sonriente, echándose encima de mí y besándome.

—No voy a enganar…

—¡Calla! Lo siento, por desconfiar de ti. ¿Pañales?

—Sí.

—¿Tres hijos más?

—Sí, pero hay que hablarlos con los que ya tenemos.

—Me voy a ocupar de ti.

—No tienes porque… —me besa llevando su mano a mi entrepierna…

-- El día siguiente. --

JC. Estoy esperando a que llegue Matt. Me dijo que se pasaría sobre las seis, ya son las seis y cuarto. Empiezo a ponerme nervioso. Miro el móvil. No me ha avisado que llegaría tarde. Le habrá pasado algo con el coche. No pienses eso. Simplemente se habrá retrasado por algo. Ten paciencia. Aun así, me pongo a enviarle un whatsapp. Suena cerca. Levanto la cabeza.

—¡Hola! —me dice muy sonriente.

—¡Hola! —le digo cortado. Es él el que me da un piquito.

—¡Hola, papá! —me dice Claudia. Le doy un beso en la cabeza.

—¡Hola, papá! —me dice Óscar. Le doy también un beso en la cabeza.

—¡Hola! —me dicen los demás.

Ha venido con sus padres, su hermana con su familia y mi hermano con su pareja.

—No quedamos en que vendrías solo, y luego hablaríamos con los niños.

—Ya he hablado con ellos. Les parece bien. Los demás se han apuntado a conocer a nuestros nuevos hijos.

—No es seguro que nos lo den, Matt.

—Como te vi con ella, sí. No tengas dudas. También se lo he contado a tus abuelos.

—¿A alguien más? —le pregunto desesperado.

—No. Les prometí que le enviaríamos fotos —me dice encogiéndose de hombros.

—Al menos no te has traído al perro y los gatos —le digo. Él me sonríe.

—¿Dónde están nuestros nuevos nietos? —me pregunta Charlotte. Parece impaciente.

—Seguidme —les digo.

Matt se pone a mi lado. Nos siguen nuestros hijos, y los demás detrás.

—¿No le habrás contado que pensabas que te engañaba? —le pregunto bajo. Me mira sonriente y, se encoge de hombros— ¿Alguna vez haremos algo sin que lo cuentes?

—No. Te lo compensaré está noche —me responde sonriente.

Conseguimos que nos dieran los niños. Con el tiempo los adoptamos. Tuvimos que meter a otra persona para que nos ayudara con sus cuidados, además de la que teníamos. Claudia ya es independiente, tiene diez años, pero Óscar, después de todo sigue teniendo siete años aún.

Si alguien me hubiera dicho, a la temprana edad que encontré el amor, que terminaría casado con mi único amigo y terminaría con cinco hijos. Con probabilidad me habría reído de esa persona y lo llamaría: LOCO. Sin saber que el loco soy yo, ya que tengo cinco hijos maravillosos, y a mi dulce y tierno Matt conmigo. Lo mejor que me ha pasado en mi vida. Más feliz no puedo ser.

FIN

SIPNOSIS.

Como cualquier persona, todos queremos encontrar el amor de nuestra vida. La persona con la que compartir el resto de nuestros días. Pues el protagonista no es menos, para su sorpresa le llega antes de lo esperado, a una muy temprana edad y, de quien menos lo espera.

Sin embargo, las cosas se le complican, hasta tal punto, que se centra en sus estudios, para llegar a ser uno de los mejores. Cumplir al menos ese sueño de su vida. Y por supuesto, divertirse. Tiene mucho estrés acumulado, sometido a demasiada presión, llegando a tomar la decisión de pasar el resto de su vida solo, pero la vida no gira al son que tú quieres o deseas.